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【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 4月 1日号 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

4月 1日新しい期と共に新しい仲間が増え、新しい元号が発表された。 

おかげさまで、売上も前年比２５％アップ成長を成し遂げた。 

私の進む先に道があるかどうかはわからない。しかし、私は生きているかぎり、 

経営者として戦う決意を決めているのだから、まだまだ先を目指そうと思う。 

新人諸君にも期待するが、私は自分に期待したいと思う。 

さあ、新しい 4月がやってきた！貴方にもわたしにもどうか新しい素敵なことが 

たくさん起きますように！ 

元気出して行きましょう！！ 

それではお知らせです。 

【2019年度万協製薬株式会社 成果発表会】  

2019年 6月 8日（土）に弊社恒例行事の成果発表会を開催することとなりました。 

（7日は懇親会、8日は成果発表会） 

この会は会社の経営品質向上活動の取り組みを１日に渡って各種発表により 

共有するというものです。 

日頃お世話になっております皆さまにその成果をご覧頂きたく、ご案内申し上げます。 

  

日 時  ：  ２０１９年６月８日（土） ８：４５～１７：００（受付８：１５～）※開始時間等

は変更になる可能性がございます。 

         ６月７日に懇親会を予定しております。 

会 場  ：  多気町民文化会館 多目的ホール（多気郡多気町相可１５８７－１） 

参加費  ：  ￥20,000－／人 

参加ご希望の方は、万協製薬ホームページ「お問い合わせフォーム（講演・ベンチ 

マーク／ご依頼・ご参加）」もしくは contact@bankyo.com までご連絡ください。 

おって担当者より、参加申込書等をお送りいたします。  

◆ご案内 

http://www.bankyo.com/about/benchmark/detail__104.html 

【おたコス 10】 

いよいよ 10回目をむかえる（プチおたコスを入れるともっと開催していますが） 

おたコス！！ 

開催日が 7月 7日に決定。そう七夕の日にです。 

現在新しいポスター制作に取りかかっています。 

ポスターができあがり次第、各所での告知が始まります。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

1口：10,000円 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

【CO2 NEWアルバム】 

音楽は世界を超える！ 

CO2 5枚目のフルアルバムいよいよ発売！ 

ぜひみなさんも買ってください！ 

http://bankyo.ocnk.net/product/87 

iTunesでも販売を予定しております。 

1曲 100円にて販売です。こちらもお楽しみに！ 



【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

【内容】 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

【特典】 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

■講演会スケジュールのご案内 



http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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 結構、毒舌だけどある意味は真実！とりあえず、読んでみて！ 

 →https://www.mag2.com/p/news/391049?fbclid=IwAR05uFK4vOxAl2M2KLwKfS2mm6rm-

0HUgFtiakCFLXQUSiBDQIeBKFOTBsc 

 一般企業では春から残業月８０時間が、勤務医は 100時間まで可能。 

 明らかにおかしい。医師が健康であらばこその医療なのではないか？！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190326-00000117-asahi-

soci&fbclid=IwAR2TZ9KcNZggZLtU-2fWhA4VAgbEGfCmMrrYgCQKHBLUVeGvU-EP2b00v5M 

ほぼ毎日昨日も今日もハラホレヒレハラな毎日！おめでとう！松浦さん！ 

フェイスブック 8周年！ 

今日は 3月の 27日の水曜日。今期の万協製薬の決算まであと今日を入れて 

3日間である。新しい工場も稼働したし今期の万協製薬にはもう言うことが 

無い、やることもなくなった。 

あとは今月末の決算は釜屋化学だがこちらも今期は黒字決算になりそうだ。 

明日の奈良出張でここは確認しておきたい。と言うことで本業の方は 

おかげさまで、順調である。あなたのところはどうだろうか？たかが決算、 

されど決算である。経営者としての総合評価が決算だと私は思っているので 

ここは最後まで手を抜かずにやりたい。 

しかし、最近は毎日ふるさと村の改革案のために走り回っており会社に出るのが 

夕方という有様である。以前、私は人や組織を見るときに、シャーロック 

ホームズの様に観察して、些細な行動や言動の中に何か隠されているのか？ 

を考えてると書いた。 

昨日までで、ふるさと村の全従業員の面談が終わった。どの人も素晴らしい人 

であれ？こう言う組織がなぜ利益が、出せないのだろうか？と不思議になった。 

ということはビジネスの仕組みに問題があるというわけである。そうであれば、 

逆にそこを改善すれば良いのではないか？と私は考えた。 

もしあなたが五桂池ふるさと村について提供しているサービスで改善した方が 

良いとか、意見があれば是非私に教えて欲しい。 

なにせ私にとってははじめての一般客商売なので、どのように活性化するか 

が問題なのである。 

さて、フェイスブックから松浦さんはというわけで私のフェイスブック 

ブログは 8周年ですよ。とおかげさまで私のひねくれた毎日のエッセイを 

皆さまが読んでいただいたおかげで、このエッセイが毎日 8年間続いたことになる。 

これも皆さんのお陰である。本当に感謝しています。私のようなひねくれ 

自己中の男の文章を毎日読んでいただけるなんて本当に幸せだと思う。 

これからもどうかお付き合い願いたい。 

ここのところは本当に忙しく、食事はおろかトイレに行くのも大変な今日 

この頃だ。けれどもこのブログはずっと続けていきたいので、皆さんの 

書き込みが唯一の私のパワーの源太郎なのでどんどん書き込んでくださいね！！ 

それでもって、もっと地域社会の変革のために自分の力をもっと出して 

いきたいと思うので、どうぞよろしくお願いします。 

写真はそんな私のバタバタした日々 

のようす！昨日も今日もハードデイズライフなのだ！ 
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 キャッシュレスポイント予算に 2兆円とは、すごい。 

 この日本の財政持つのは後何年？私は 20年と見たが長いかな？！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190327-00000547-san-

bus_all&fbclid=IwAR1ow35il4JQIEfy2btSL0Hf2b37lcrZYcIWkpbmrK3GVXVFfEu2k7y0RX0 

4月 27日からの 10連休に五桂池ふるさと村に末娘、栄衣子のはじめての 

ヘアカラー。なんだか大人になるみたいで少し寂しいね！ 

4月 27日松阪とり焼肉隊の一号店が誕生！！みんな松浦店長に会いに来てね！！ 

今日は 3月 28日の木曜日。私は朝からグループの釜屋化学に来ている。 

朝は天理インターで事故があって焦ったが、なんとか、無事について皆の 

顔が見れて安心した。 

決算は売り上げ 28億円、利益は約 2000万円の予定だ。来年度の増収も 

見えているので、頼もしい限りだ。 

タイカマヤは圧倒的に利益が出ている。 

やはり石の上にも 3年というが、うちも同じことなのだろう。 

上にも書いたが、ふるさと村の食堂で来月 27日から松阪とり焼肉レストランを 

やることになった。 

特に連休中は私が食堂店長として実際に働くので、私に会いに来てね！ 

色々やってきたが、次はとり焼肉のレストラン経営！が私の仕事というわけだ！ 

この後、この食堂で、健康メニューを提供したり、できたらパンとか焼いて 

みたいと思う。出来立てパンの店 とかいいねえ。食パンとか作りたいねえ！ 

とかチエーン店にしたいとか、子供のようにやる気な私である！ 

昨日は焼肉用のあみとコンロを買った。さて、さてどうなりますことやら！！ 

どんどん何屋さんかわからなくなってきているけど、これで良いのだ！！ 

栄衣子は初めてのヘアカラーをして友達とディズニーランドに行った。 

なんだか栄衣子が大人になって巣立っていくようで少し寂しいね。でも、 

私が良い色だね。というと、私はやることはやっているから。と真っ直ぐに 

私をみて話をした。そんな小さなことが、私にはとても嬉しかったりするのです！！ 

3/29 

まるで嵐に吹かれたように 私は日々に置いていかれてしまったのかな？ 

本日は 29日なり！いよいよ今日が決算月最終日なりけれ！！ 

というわけで 3月最後の金曜日だ。ショーケンが死んで森昌子が引退し昭和は 

ますます遠くなったなという気がする。私は 2人ともあまり好きな歌手では 

なかったが、今こうして見るとカッコいい人達だと見直した！特にショーケンは 

カッコいいロックンローラーだったのだと思う。 

さて、我が家は、末娘が高校を卒業してからとうとう春休みという概念が 

我が家から無くなった。 

栄衣子はディズニーランドに行ったのでこの 2日間は、我々2人だけが家にいる。 

と言っても 2人とも忙しいので家には居ない。こうやって次第に家に誰も 

居なくなるのだろうか？ 

そうだとしたら寂しい限りである。 

私はたくさんの会社の経営をして、たくさんの公的な仕事もした。それは 

それでやりがいもあるのだけれども、その代わりにたくさんの時間を失った。 

家族と過ごす時間を無くしてしまった。いや、家族だけではあるまい。 

日々を振り返る時間すらない。あれは一体いつのことだったろう？などと 

思うのだ。 

例えば、今年はまだ始まって 3ヶ月しか経っていないのだが私にはもう一年 

くらいだったように感じている。 

あまりに多くのことを短い時間に経験すると、時というものが分からなく 

なる。例えばだいぶ時間が経ってから、 ああ！そうか！と思い出したり、 

なんだか後で腹が立ったり、可笑しくなったりすることがあるだろう。 



あれがいつものようにあると考えて貰うといいだろう。 

思い出すのはいつも 1人の時だ。 

なにかを得れば何かを失う。そんな時に私はいつも一人で過ぎた日を思い出す。 

いや、人は一人で生まれて一人で死んでいくのだと思っても、やはり寂しい。 

家族の形も夫婦の形も変わる。これは昔の自分に言ってやりたい気分である。 

もっと家族と過ごす時間を持てばよかったと思っても、今の自分には、 

それはなかなかかなわない。私の今は誰かの幸せのために生きているような 

ものだ。それを幸せと呼ぶには、まだ私は若いのかもしれないね！！ 

写真は昨日久しぶりに慶子さんと食事に行ったくら寿司。 

前に来たのは何年まえだろう？って思った。そんな時に限ってビッくらポンが 

二つも当たるのである！！ 
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我々が言葉を持つ理由は、生き様を他人様に伝えるため！新元号は万協に 

成らないかな？みんなで協力するなんて最高の元号だと思いませんか？！ 

さてさて、はるはもうすぐ、桜はまだかいな？ 

というわけで今日は 3月 30日の土曜日。私は今日は、^_^四日市のメディサポで 

定例会議である。万協製薬は無事に第 60期の決算を終えたが、いや、 

正確には明後日までだがほぼ終えたようなものだが。 

メディサポは 9月が決算なのでまだまだこれからでかある。いやこのままたくさんの 

企業を M&Aして行ったらそのうちに毎月が決算！ということも起こりうるかも 

知れない。 

いや、そうなったら私の毎日は一体どうなるのであろうか？！ 

来月 27日からはふるさと村のまつさか鳥焼肉の店もオープンする事だし、 

6月からはふるさと村自体の経営が始まる。 

子供が巣立ち、自由な時間が増えるにつれてまた、私の仕事の時間が増えていく。 

執念や信念？そういったものなのですか？と聞かれることがある。 

夫婦 2人でゆっくり出来ると思ったら全くそうならない。頼まれたことをやりきって、 

やりきってどんどん時間を無くし挙げ句の果てには私は自分の個人の幸せも 

無くしてしまうのかも知れない。私は昔から自分のやりたい事しか出来ない。 

他の人のようにのんびりと出来ないのだ。慶子さんはそんな私が嫌いである。 

しかし、では幸せとはなんだ？と考えてみる。 

欧米キリスト教社会では労働は悪とされた。そんな暇あれば神に祈れと 

言われた。教会はそれで生きているのだから、それはそれで正しいテーゼである。 

日本では逆に労働は、美徳と呼ばれた。その結果この 30年続くデフレ社会で 

相対的に賃金は下がり人手不足と言われる中でも上場企業の中ではリストラが 

起こる。中高年の引きこもりも 60万人を超えているという。 

どうしてこうなったのだろう？ 

私達のいき筋はどこにあるのだろうか？ 

私達はもう一度、思いっきり働く時代に来ているのではないか？と言いたい！ 

10連休で働き方改革の裏で 10日間働き続けの人もいるはずだ。 

私も松阪とり焼き肉店長としてずっと働くのだ。フィギュア博物館は 

田島くんに任せた。 

まるで昭和のお父さんである。私はもうベッドに入ってからしか本を 

読めなくなった。人との時間は分単位になり、電話は秒単位になった。 

友人関係はほぼないし、同窓会には行けない。食事は 1日 2食で極めて早食い。 

仕事も公職もどんどんエンパワーメントして決断のスピードを上げる。 

真剣に向ける眼の先に瞬間に映る景色が私の生きがいだ。 

そんな私にはもう時間の感覚が普通ではないのだろう。いや、普通では 

ないから、こんな事ばかりやってるのだろう。 

涙も後悔も時の彼方に置いてきた。今、今日、ここだけが私の生きるステージ。 

そうしてそのうちにこのブログだけが私の心の窓となるに違いない。 



それって孤独？孤食？いや、姑息？いやいやそうじゃない。 

私はその次に生きたいだけなのだ！ 

その先に見える景色を、見てその生き様で皆さんにその景色をここで伝えよう！！ 

貴方も貴方の生き方から生まれる考えてかたをどんどん他人様に伝えて行こう。 

我々が唯一動物の中で言葉を持っている理由は何か？ 

ただ相手を傷つけたり、自分が優位に立つのではない。自分から、ここから 

見える日本の解法を一つでも多く共有しようではないですか！！ 

写真はそんな昨日の様子。出会いも旅立ちも多い春なのだ！ 

 うーん！国際価格のものは値上がりするよね！ 

 薬もそろそろそろそろなって欲しいなあ！！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190329-00010001-fnnprimev-

life&fbclid=IwAR3VhFa00RfkQNsMJU4rUdqqfFxtJANQ2W4qnwLo8bytIoqN2UluG2Dhnfo 
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 この法律は間違いなく、日本の成長を止めるだろう。 

 僕のこの予感は間違いなく当たる！！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190330-00000040-mai-

soci&fbclid=IwAR1ma716fgjrgxKl7TOA5LEDFiqHHyZe-ek1Q7a-DOwPne-kCJ2eB3BC8wE 

自分で漕ぎ出し、外海に出てその冒険者として他の人を励ます人生に 

変えてみないか？！ありがとう！萬平さん！福子さん！まんぷくは名作 

ものづくりドラマだった！いよいよ決算日！私は万協フィギュア博物館で 

店番なのであーる！！ 

というわけで今日は 3月 31日の日曜日。昨日は花冷えで、せっかくのさくらは 

満開とはならなかった。今週末までもっとよいけれどね。今まではそんなこと 

考えたこと無かったけれど、これからは観光業をやるのでそんなことが木に 

なる。いや気になるのである。 

ちなみに五桂ふるさと村は池の周りがさくらだらけなのでとても美しい。 

ぜひ、今日あたりお訪ねいただけると嬉しいです！ 

さて私の万協製薬は今日が 60期の決算。創業は 59年だが創業日は 3月 12日 

なので第 1期は半月しかなかった。私が社長を務めたのは 96年からだから 

私の社長歴は 23年。来期はいよいよ創業 60周年イヤーである。 

おかげさまでこの 23年は震災からの再復興が成功してとてもしあわせな 

日々だった。前半の 10年は暗闇からの脱出劇、後半の 10年はまさに栄光の 

成長の 10年だった。 

その理由を考えてみたのだが、やはり昨日無事に最終回を迎えたまんぷくに 

似たストーリーだ。私と妻の慶子さんは、震災前からずっとスキンケアの 

外用剤開発を仕事にしていた。それは仕事であって、ものづくりという 

自分たちの楽しみであった。 

震災を経て三重県に来てからもそれは変わらなかった。 

会社を大きくしたいという事よりも、新しいよい製品を作りたいという 

気持ちの方がずっと強かった。 

やがて私達は自社開発製造、相手先ブランド発売という新しいビジネスモデルを 

製薬会社向けに確立した。顧客は 100社を超えた。 

今期の新製品発売件数はなんと 52種類である！私達が作った遺伝子は育って、 

今も新しい世の中に無いものを作り出すという冒険心に満ちた組織に成長した。 

私は万協製薬のこの冒険スピリットが大好きだ！ 

堅苦しい仕組みよりも新しいものを作り続ける事で社会を変えるのである。 

それはとてもいい事だ。いま、私達夫婦はその活動を新しい社会作りにも 

伸ばしている。 

万協スピリットがきっとこの混迷する日本社会の解法になるのだという 

確信を胸に今日の決算日を迎えようと思う。 

新しい事に挑戦する人を批判するのは無駄である。第一にその人はそんな 



批判の声を聞かないし、批判の声はその声を出す人もダメにしてしまうからだ。 

どうだろう新元号も明日に変わる事だし、そろそろ自分の人生を主役にしては 

どうか？ 

これは自分だけのことを大切にしろということではなく、あなたから新しい 

時代のために、自分以外の人を応援するような生き方を発信してはどうだろうか？ 

もう、批判はいらない。 

これからは自分で漕ぎ出し、思いっきり生きて、ほかのそんな人を励ます 

ような生き方をしようではないか！！ 

どうか夢いっぱいでまんぷくな人生にしよう！！ 

 とてもよいドラマだった。やっぱりものづくりは面白い！ありがとう！！ 

 萬平さん！さくらさん！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20190331-00010000-realsound-

ent&fbclid=IwAR0E5d9ewOzGfDpQsmg1sImsqzUpUR-bnFWnZLfRd00e_ZBzoSxGe5dhLgY 
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貴方とわたしにも素敵なことがたくさんある新年度でありますように！！ 

新元号は光永でどうかな？コウエイ、逆にするとエイコウで娘の名前なのだ！！ 

さあ、今日から新しい一年がはじまる！また頑張ろう！ 

ということで、今日は 4月 1日。エイプリルフールのように新しい 1日が始まる。 

だいたい社長というものはこういう時期あまり出番がない。入社式の挨拶 

くらいだ。私はけれどもだいたいそういったセレモニーが大嫌いである。 

だからうちの入社式というのはあくまで全体研修会で新人を前で紹介する 

だけだけである。今年はなんと 27人！も新卒者がいるのでひとクラス増える 

勢いだ。これ、一人 1分喋るという計算でも 30分かかる。果たしてどうなることやら！ 

昔、慶子さんたちと 3人で始めたときは、気楽だった。けれどもうこうなって 

しまったら気楽というものはない。だから、少しでもリラックスして生きて 

いけるようになりたい。当たり前に、普通の人間として自らを見失わずに 

生きていきたい。 

私の進む先に道があるかどうかはわからない。しかし、私は生きているかぎり、 

経営者として戦う決意を決めているのだから、まだまだ先を目指そうと思う。 

新人諸君にも期待するが、私は自分に期待したいと思う。さあ、新しい 4月が 

やってきた！貴方にもわたしにもどうか新しい素敵なことがたくさん起きますように！ 

元気出して行きましょう！！ 

 ようやく決まった！新元号！！とりあえず、おめでとう！！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190401-00010005-fnnprimev-

soci&fbclid=IwAR0S0VOQuJmhcx1W6Wh_IjQGiIbBK4ilD3qykZFwlgJYWOMNqg_nCexxSds 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 4月 8日号 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

寒暖差があるので、今年の桜は、長持ちしてますね。 

昨日は全国統一地方選で当落が決まった。 

自民党が過半数を獲得してやれやれといったところだが、大阪維新との 

協調が今後の課題になるだろう。また、新しい職につかれる知事、市長、 

県議の皆さんには、お疲れ様とともに自らの存在する意味を高める仕事を 

ぜひお願いしたい。 

大阪のように行政のトップが変わることで元気になった都市もある。 

必ずみなさんにしか出来ない事があるので、しっかりと存在感のある人で 

いて欲しいと思う。 

それではお知らせです。 

【ベンチマーク】 

４月１２日 イタリア、ルーマニアから経営品質勉強会 



【2019年度万協製薬株式会社 成果発表会】  

2019年 6月 8日（土）に弊社恒例行事の成果発表会を開催することとなりました。 

（7日は懇親会、8日は成果発表会） 

この会は会社の経営品質向上活動の取り組みを１日に渡って各種発表により 

共有するというものです。 

日頃お世話になっております皆さまにその成果をご覧頂きたく、ご案内申し上げます。 

日 時  ：  ２０１９年６月８日（土） ８：４５～１７：００（受付８：１５～）※開始時間等

は変更になる可能性がございます。 

         ６月７日に懇親会を予定しております。 

会 場  ：  多気町民文化会館 多目的ホール（多気郡多気町相可１５８７－１） 

参加費  ：  ￥20,000－／人 

参加ご希望の方は、万協製薬ホームページ「お問い合わせフォーム（講演・ベンチ 

マーク／ご依頼・ご参加）」もしくは contact@bankyo.com までご連絡ください。 

おって担当者より、参加申込書等をお送りいたします。  

◆ご案内 

http://www.bankyo.com/about/benchmark/detail__104.html 

【おたコス 10】 

いよいよ 10回目をむかえる（プチおたコスを入れるともっと開催していますが） 

おたコス！！ 

開催日が 7月 7日に決定。そう七夕の日にです。 

現在新しいポスター制作に取りかかっています。 

ポスターができあがり次第、各所での告知が始まります。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

1口：10,000円 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

【CO2 NEWアルバム】 

音楽は世界を超える！ 

CO2 5枚目のフルアルバムいよいよ発売！ 

ぜひみなさんも買ってください！ 

http://bankyo.ocnk.net/product/87 

iTunesでも販売を予定しております。 

1曲 100円にて販売です。こちらもお楽しみに！ 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dcontact%2540bankyo.com%26fbclid%3DIwAR2eX1cyw2MCaiugduywNlnn0DHHCNshnfDAWLu0VjCNlvNEbA_rsuCmkME&h=AT1yZxtouqgyP18hrNjRW9CwT2I0MLkqITa1Uqy6sKpCySaGvJ9RVqCr3JocscWLpa3y6tP6ZCG5kzxRxjbWrswfFMtxxgiLEPLOv6pEibin78F8_XXfQb2WXGY5eMHiLaAghQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Fbenchmark%2Fdetail__104.html%3Ffbclid%3DIwAR2kTnwpycASkWVWx_G0GXBgoQ1R_15XVqjn6hFxqgAbFLgsnP0EZ4Xl3Z4&h=AT0DS6vfbxJPdbw2hpbWlUU4l-nbyRHR18UkekcRxPc4ksCAtBFTbsOEnBilW5Kw1hgqgrhgbPTUUDACdl3PkzgZjWZRuAr8MsmDtK_TR5hK9-r-hcLZ27fLFYB8kxzgce2wyQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR1_TKuOOQXIPCXG-3p25jGHLICFZc62aRH_W-fPxr82htcncM5HRZ6mWwU&h=AT3cASOifpNXW02Kqjhsb7uNkS4suz2Lc5ylx0OijfpZYAm8uj4tZdBeN6QhpaSjVOz8-Rjf3ArlaQfpo78EvjaqRb_3b9mvpFfD0HUfIsKcwSuY3fQKnG7uQ2Xc_SlH2nwaEQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F87%3Ffbclid%3DIwAR3nbhn66_1haqnNWSOi0w-QTNV9lBk2UMFaLUik50ASZ3op-KaBv1E-_Do&h=AT0WYQuaYYbuTqsOcWqvp1kepLtWH-_aAmA_1N8CLdAFH-37nRqzoh3dbdLHAo8Ji1kN-jtbdDmjv1mCIhyVYnAHtgyU-ThHVbEVybkd_cLk1sUmwqRMa1-MX1i4-c5YztOvzA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR3xepMn9w2wLmDd0lGfy5LHl6eNzCRD26YHjvS6ZyvzTr2i743EgtdC-mQ&h=AT0O0bKfGgGobKeXOK1bdNo7owQSXjqsUn_EFt-9PgOM88lnj4FPmo0l4iypC9TXExZgDSuwug5N8hYNwRAAVa4Ay29Sg1LZyBochaoC51Ma5uFhC6zK-MBb1NXiNrdbEukngg


2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

【内容】 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

【特典】 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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うーん！惜しかった！万保、万和五つの候補のうち２つ被っとる！ 

やっぱ万協が候補だったら選ばれてたかも！！ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0X8wHD0IJrK16BniX1_IuCRgj7j4mkHr5dNBCS0SQiWtBnnNdV5TJN2U8&h=AT0Pyzz21DH1n6Rm0Ezr7TdgVgEIWp1hzm3li9KbpD0OXzA40W3jE-XiYpM40XirBrNMLgpuRtBYfQiwuYbnKrsPScLECkBdx6_GLHDqc0egOcFEkTRDIMFq_sQ1NiiruNeLxA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3AbHXBWqNyYlidm0zakuIZApsHXACvQVO307SQK_cWfnqm1W-OU-62epA&h=AT1WH0qAjLoaMLLIKhmONR_ShO8d58JDFSlZieohFSLo8f3ZQZ4YWnh0vRW5k7sycZAoJCWtOdkg3c75fCd86iBjypcJR7W1giNjoPVxC4jlmvkQcRIidQ0qVb8jJdZzDyDulw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0_38MPfCL3sIwjMF5EFsLXTeDeLFof0538n71xC7fL1T2KtZNB-8DfkV4&h=AT37SRdmR5UDbS7ucy6OhrPM6LfCwZUBsC683xI_4v0gQHmETYOgiKzGl9BtIms17ClfWJrEicIZEXRs_mnQJCREYXtSjROFIqmBTnTZPkAEexmFfhNMRQeFsOX8DyLPqM5lAw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR2UhsCvrPx3d-9aLi3Jn3tUJHbjI12MsD8859pGqzVxFYfH95-69iqpO8I&h=AT249VMui8FNHHEZtwnOKWknqdIUJQu2rGyz9Fo0cVtkeoQ16npqnRphNT5dwyXMCqH7ZJkmKgT0bDEaroGJsdaJSJJ5ZuZLpVCSnQL9MjL0oHMxcnnBsMXUGji-MG-AhKRB0g
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR3tEBycbOs_0YC0YbfWo-qJ9gAjkjYP85-3b2DS3Mtong1MOo2bIJ_wqOg&h=AT2YZ4RAckkKe8XGW1sApeZGwmloXiybh_aNTvWNNQpXZGMQHurduNmzLLMg1L76rCXsD53C_2d53lLch1zTJkGgC2Ea9u5hRUhHt2TOx3w8Mx1T5StBC342-aQB_ImmGIgpKA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR0LZ90986_QYpssKA7pKA2nNl37RnhuibITHfo3Xy5dAXgV6KeePaG9pns&h=AT0socwElGjtUQOQwpIG_sOoRX_u7M6_NpMx3nwc8ZoumdONtF9yNifEQZuZ0rYM6Rzv8DxM2LiEb9CCCQX90qO2nM_HxS6agzwOKQ6Panp_Y0Z9D73PRnbE2xQU60IqPOWSmA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR3FIkBFUfjsmZE8yfnHGQ5hzcNDrZPllDH9JIyN7qky62HioehCB4R8-uA&h=AT1bGeW7CjUGTl9byp82nidHJG0fcHkumUgZZfCvtMj62D2UxMTl470VTMF_n7dLkSPVA4ZW9ey74CEn4kJhNqgVbwYOifLJMiRPXPSzrAyuHIuihyZcwIfqjNhYx9gZUnCNjg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR2qhQC-9keb8NM4pwtHBo7j6HCXDB3PaJAXAymDcXQAa_SlfMwEafMCGuU&h=AT37B2QVYwsCv2V8b3rQx07myBil3RUzLSsZcIVL-5h_2MHa8UUQuCa6YRU-0LGNpf84naKo6EEYN5KKRCpqvrFyejvFy-YimJAtkkTSjNcMTGmDGiD3aWk0X4FtiOTafkmn2A


今日は 4月 2日。本当に陽が長くなった。春になったなあ。春休みももうすぐ 

終わりだ。昨日は栄衣子と慶子さんと焼肉キングに行った。まあ、ここに 

来るのも 3年ぶりで、私達が如何に忙しかったかがわかるというものだ。 

この一年はまた新しい戦いの日々となるだろうから、ここは英気を養って 

行こう！ということである。 

わたしは自分の家族が好きすぎるから、彼らを見ていると切なすぎる気持ちになる。 

しかし、子供というのは旅立ちが必要な生き物である。私も変わらなければ 

いけない春なのであろう！ 

昨日は万協に 30人もの新入社員が入った。今は人手不足、ということで多くの 

派遣の人に来てもらっている。今は 50人近くが来てもらっている。しかし、 

派遣社員は自社雇用ではないので、これではなかなか教育がままならないので、 

自社雇用を増やそうという事で今回の大量の採用となった。 

これで万協製薬の雇用は 300人となった。23年前に 3人で始めた頃から見ると 

夢のようだ。 

えらいこっちゃとは、まさにこの事である！しかしグループ企業の 

タイカマヤは 700人居るのだからまだまだ負けているなとも思う。 

企業の成長は間違いなくそこにいる人の成長に他ならないので、私は彼らと 

共にもっと成長しようと思う。末娘の栄衣子と同じ歳の社員たちを見て、 

私も頑張ろう！と思った。しかしながら１つの問題は名前が覚え切れないと 

いうやつである！！ 

さて今日の写真はそんな新入社員たちとのもの。新元号の令和もクールで 

いいが、万保、万和も候補だったらしい。惜しかった。万協が候補なら 

きっと採用されただろう！でもこの当たらずとも遠からずに、万協の未来を 

私は確信した！！ 
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昨日と違う今日を生きる！それが私の生きる道！！ 

やれやれこうして今年も新しい戦いが始まる！今月 27日から五桂池ふるさと村で 

B1グルメで有名な、松阪とり焼肉隊の店一号店オープン！30日からは私が 

店長としてお世話をするので、ぜひ食べにきてね！ 

今日は 4月 3日。私は東京日帰りである。金曜日にはまた東京なのでずっと 

いたいところだが、また明日、明後日はまた、三重県で別の用事があり 

とんぼ帰りである。 

この春からふるさと村の経営とまた新しい役職がいくつか増えた。 

社員や職員によってそれらの仕事はサポートが入るが、その成果や責任は 

全て私一人で背負わなければいけない。 

なんでまた、そんな大変な仕事ばかり引き受けるのだろう？と自分でも思う。 

3年かかって全てのグループ会社を黒字にすることはできたが、それだって 

約束された成功ではなく、必死でやってたどり着いたものである。 

そして今度はリゾート開発業である。流石にこれはどうか？と思ったのだが、 

地元の産業がダメになって行くのを見ていられなかった。義侠心というやつ 

だろうか？それとも自分への挑戦だろうか？ 

いや、実はそのどれとも違うような気がする。私はいつも昨日と違う今日を 

生きたい！と思っているのだ。 

新しい事をすれば新しい考えにも新しい自分を見つけることもできる。 

それが私にとって一番良いことなのだろうと思う。一言で新しいを定義する 

ことは難しいので、これは今後少しずつ話して行きたいと思う。貴方に 

とっては新しい！とはどんなことなのだろう？！ 

駅には新しいスーツを着て、新しいチェンジをした人たちが溢れている。 

それを見て私は少しきゅんとした。 

今日の写真は、松阪とり焼肉隊との和やかな打ち合わせ！相変わらず、 

笑ってばかりで何も決まらないのだった！！ 
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健康への努力で日本は救われる！貴方も私もめっちゃ健康オタクになろう！！ 

今日は 4月 4日木曜、怒涛のゾロ目である。私は昨日、東京日帰りであった。 

いやー、きついなあと思った。明日はまた東京なのだからえらいことである。 

しかしながら東京の美しい桜をたくさん見ることができたのでそれはそれで 

良いことだと思う。 

昨日は日本ヘルスケア協会の設立式であった。コルゲンコーワで有名な 

興和の三輪会長が提唱されて作られたものだ。 

私は三重県薬事工業会の会長をしているので、今回の会は共催という形で 

あった。 

多くの方が記念式典に講演をされたのだが、その中で経済産業省の江崎さんの 

お話が私にビビっと来た。江崎さんは個人が健康を自分で作る時代であると 

言われた。後にも載せるが、65歳、75歳、85歳と支えられる老人の層を 

変えるだけで、グラフは全く違う形になる。要するに私たちは、もっと 

自分で健康作りをして、社会の役に立つ老人にならなければ行けないということだ。 

グラフの中に面白い数値があった。それはごく少数だが、90歳を超えても 

メチャ元気な、お年寄りが居る事実である。実はこれ会社の会長さんたちだ 

そうである。健康に気をつけ社会の役に立つことを続けることで若くいられる！ 

あれっ？これって私が毎日やってるやつやん！！と思った。 

毎日、泣きながら私は生きていると思ったが、実はこれ急遽の健康生活なので 

は無いかとね！要は考え方の違いである。 

私やら貴方の健康志向が、きっとこの日本を救うはずである！！ 

だから 10連休あるわー！ということでダラダラせずに、五桂ふるさと村に 

来て池の周りをウオーキングしませんか？お腹が空いたら、とり焼肉と 

生ビールと松浦店長が待っているのでね！！ 

ちなみに今桜が池の周り満開なのでこの週末ぜひいらしてくださいね！！ 
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私のいく先は雨か？嵐か？それでも前に進むのだ！ 

怒涛の四月である。今日、明日は私は東京だ。この四月は移動が多い。 

そのため毎日多くの人々が私のところに訪れている。あまりに多くてもうそれぞれ 

コメントをすることすら難しいほどだ。朝から言うと、メディサポの前田くんが産休から 

復帰して、津エアポートラインの山田さんが面会、みずほ銀行の副支店長が転勤、 

地域イノべで山路さん来社、中部経済産業局長が来社され、最後はシオノケミカルさんである。 

その間もふるさと村、社業と立て続けに仕事をして終わったのは午後 10時であった！ 

もし貴方が私の側にいたら 1日でもう結構！というだろう。 

だから私はいつも一人で行動するのだ。 

そのあと栄衣子を駅まで迎えに行って家に帰って晩御飯を食べたらもう 

あとは寝るだけになってしまった。ああっこれからはずっとこういう日常に 

なるのだろう。働いて働いて働いて、働いてである。私にはもう休みはない。 

それは悲しい事だろうか？誰かを幸せにするために自分の時間とお金を使う。 

そのことは、とても意義のあることだと思う。 

自分の身体を使って働く人もいれば、私のようにビジネスのスタイルを使う 

人も居る。 

人は働くために生きている。私の両親も死ぬまで働いていた。私もそうしたい 

だけなのだ。きっとこの、日常が私を次のステージに連れて行ってくれる 

はずであると信じて今日を生きよう！明日を生きよう！ 

以下は今月の多気町商工会の私のエッセイ、ぜひご覧あれ！！ 

新入社員について 

4月になりました。先日、新しい元号が令和になりました。スマートで良い 

名前だと思います。男性でも女性でもない新しい感じがします。ちなみに 

5つの候補の中には万和、万保があり私の経営する万協の文字が２つ入っていて 



嬉しかったです。万協だったら選ばれたかも？などと一人で想像していました。 

新しい元号発表に合わせて、新しい期が始まります。 

私は 6月から五桂池ふるさと村の経営者になります。それに先立って 4月 27日からは 

松阪鳥焼肉隊の店を食堂にてオープンすることになりましたのでぜひぜひ 

お越しください。これからはふるさと村を皆さんの商売のアンテアショップに 

して行きます。どうぞご期待ください。 

さて、今月のテーマは新入社員です。私が社会に出たのは 1982年で松田聖子が 

赤いスイートピーを歌っていた頃でした。神戸のエフワンという洋服屋で 

ネイビーのスーツを買いました。19000円でした。なぜか今でも昨日のように 

憶えています。今、駅には新しいスーツを来た若者が溢れています。私は 

彼らを見てそんな昔を思い出しました。 

私の会社にも今年は 30人のフレッシュ人材が入社しました。アクアイグニスが 

立地すると人手不足が予想されるので 2年分の前採りです。 

新しい人材を雇用するには売り上げ増が必要です。売り上げ増のためには 

人材が必要です。どちらが優先でしょう？これに正解はありません。しかし、 

大事なのは売り上げを上げないことには未来がない事だけは正解です。 

これから多気町には空前の観光ブームがやって来ます。その波に乗り遅れない 

ためにはまずは今の社員の声をよく聞いて貴方の力で事業を変えて行きましょう！ 

私は実は新入社員に期待はしません。新人は育てるもので頼るものではないからです。 

一番大切なのは経営者である貴方のマインドです。 

自分に問いかけてみてください。貴方が新入社員として貴方の会社に入ったら 

貴方は何に不満を持ち、何を変えたいですか？その視点での変革こそが、 

きっと答えになるでしょう。今年も私のビジネス塾を開講します。きっと 

答えはその中に見つかりますよ！ 

 もちろん我々は人類の未来のために働くべきである！ 

 新社会人だけではなく、全ての労働者がそうでありますように！！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20190405-00011334-bunshun-

soci&fbclid=IwAR1PriKMJdKSCWq9BL45eCMsYlgSk53sxTa_PbEUkTYGDoe0I8NLbth9tUQ 
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自らの心の声を聞け！私の本当の心の声はなんだろう？ 

気がつくと見知らぬ天井、東京のホテルである。昨日は夕方から 

ムンディファーマのラマンさん、木村さんと会食をした。ラマンさんは世界でも 

有名な社長さんなので私はとても緊張した。 

いつの間にか、医薬品の世界は世界と日本が同じステージで繋がった。 

つまり世界競争の中である。 

設備も高い、土地も高い。とりわけ、その中で日本はコストがアジア地域で 

一番高い。私のタイの会社と比べると人件費はなんと 5倍！である。タイは 

１２時間労働で 2シフトで２４時間操業している。日本は働き方改革で、 

残業もままならない。1億 2000万人も居るのに働く人は不足している。 

タイの会社は会社の前に紙を張り出すだけで日系企業だということで 

どんどん人が応募してくる。 

その結果、今やタイは 700人の雇用になった。 

ということはである。近い将来、我が万協もタイで薬を作る時代が来ると 

いうことだ。製造業はアジアに行き、日本に残るのは、サービス業となる 

だろう。だから私は国内でいろんな事業をしている。日本の工場は日本の 

市場を取るためであるが、これも国外にシフトしていのではないか？と思う。 

日本はどんどん輸入薬が増えている。 

私の会社も価格訴求を求められたら、国内でやるのは限界だろう。 

ラマンさんと話していたらそんな風にペシミズムに襲われた。会社が大きく 

なったからこそこういう悩みも増える。 

ホワイト企業だの働き方改革だの今は働かない日本人に優しい会社が 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190405-00011334-bunshun-soci%26fbclid%3DIwAR1XaV6bpC0G-AMU3XR-4OgLLO61LYW_YSDuANqoLyYJe-4Jc-4gdqFdWSs&h=AT0wMSx23T_N9rtRnBO6_433pJ1vbnyuk0VHZWiadl80pBzENg6uvR8tyxvS05e9vsxiCcoZy_jG7LxCyCdwnHo3Nxfv5DzKT445_xHNCxKW3qgv7gNy7GPf7xl-y84ox1q2Kw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190405-00011334-bunshun-soci%26fbclid%3DIwAR1XaV6bpC0G-AMU3XR-4OgLLO61LYW_YSDuANqoLyYJe-4Jc-4gdqFdWSs&h=AT0wMSx23T_N9rtRnBO6_433pJ1vbnyuk0VHZWiadl80pBzENg6uvR8tyxvS05e9vsxiCcoZy_jG7LxCyCdwnHo3Nxfv5DzKT445_xHNCxKW3qgv7gNy7GPf7xl-y84ox1q2Kw


もてはやされる。 

しかしながらそれは全てコスト増加に繋がる。 

規模を大きくして、機械化して対応できるうちはいいだろう。しかし、 

それを超えるコストを求められた時、もはやメイドインジャパンなどとは 

言ってられない時代が来るに違いない。 

どちらに行っても対応して行けるようにするのが経営者なのかもしれない。 

しかし、マインドは変えずに世界で通用するメーカーにならなきゃ！と私は 

自分で自分を励ました！ 

写真はそんなラマンさんと昨日弊社を見学いただいたドクターシーラボの 

石原社長様。ドクターシーラボもアメリカのジョンソンアンドジョンソンの 

グループに入った。ムンディファーマもアメリカの会社である。 

松浦よ！世界に羽ばたけ！と私の中の神はそう告げて居るのかも知れない！！ 
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私の心の声は愛と正義と金儲け！ 

今日は日曜日！私は万協フィギュア博物館で店番だね！ 

2日間の東京出張を終えて私は三重に帰ってきた。今日は統一地方選の日だし、 

なにかと慌ただしい。私は一日中フィギュア博物館の店番である。 

昨日の午後は友人の経営コンサルタントの田中さんのところに行って、 

自分の中の内なる声を聞く方法について話しをした。 

私は割と自分の内なる声と対話している。 

その大半は、このフィギュアを買うべきなのかな？というような対話であるが！ 

自分の内なる声が自分にそうしろ！というまでにはまだ時間がかかりそうだ。 

学んでできるものではなく、深い呼吸方法に答えがあると田中さんは言う。 

私は筋トレとストレッチの後に必ず 5分間、深呼吸の時間を取るので少し 

は声が聞こえてくると良いと思う。 

未来は見えない。田中さんは未来の声も聞こえるようになると言う。 

しかしながら私はそこまで明確でなくて良いと思っている。私の心の中の声には、 

随分とやましいことも混ざっているからだ。 

やましさの中でもがいて、見つけるあしたこそが生きている証のようにも 

思ったりする。 

でもちょっとだけ聞いてみたい気はするね。しかし聞こえたら、またそこで 

孤独が増えそうな気がするのだ。 

今日わたしの心の声を聞いてみた。そこには愛と正義と金儲け！と答えた。 

私はまだまだ生臭いね！！ 

4/8 

サクラサク！みんなよく頑張ったね！！ 

グランマルシェって名前どうかな？ 

さて今日は 4月 8日月曜日だ。昨日は全国統一地方選で当落が決まった。 

自民党が過半数を獲得してやれやれといったところだが、大阪維新との 

協調が今後の課題になるだろう。また、新しい職につかれる知事、市長、 

県議の皆さんには、お疲れ様とともに自らの存在する意味を高める仕事を 

ぜひお願いしたい。 

大阪のように行政のトップが変わることで元気になった都市もある。 

必ずみなさんにしか出来ない事があるので、しっかりと存在感のある人で 

いて欲しいと思う。 

さて、我が家は相変わらず男一人女二人の三人暮らしである。 

しかしながら娘が名古屋の予備校に通い始めたのでまた少し慌ただしくなった。 

また、前を向いて次を目指す時が来たのだ。 

私の方も 27日からの五桂池ふるさと村の食堂オープンのための準備で 

忙しくなって来た。昨日は相変わらずフィギュア博物館にたくさんの人が 



遊びに来てくれた。 

友達の少ない私にとっては、ここに遊びに来てくれる人が友達のようなものだろう。 

なにかを得ようとするとなにかを失わなければいけない。コレクターとして 

博物館などをやっているとつくづくそう思う。 

自らのコレクションの充実とメンテナンスで大半の自由時間は失われていく。 

けれどそれが悲しいか？と言われると決してそうではない。これこそが私の 

生きている証のような気がするのだから。 

会社は多くの人と運営していくのだが、フィギュア博物館は私と数人の 

友人でやっているので、それはもう大変でも仕方ないことだ。 

だからこそこの万協フィギュア博物館は唯一無二の価値があるのだろう。 

私はそう信じてこの活動を続けていくつもりだ。万協フィギュア博物館にこそ、 

私の今はある。そう思っている。 

さて昨日、内なる声を聞こうなどと言ったが、このフィギュアを買うとき 

ほど自分の内なる声を聞くときはない。これ買うべき？やめるべき？など 

といつもそんなことを自分に聞いているからだ。 

また、例えて言えば夢というのも内なる声のは１つだろう。私はよく色んな 

夢を見るのでこれも内なる声の１つかもしれない。 

要は自分に素直に自分がなにをしたいのかをよく考えて行動、発見しようと 

いうことだ。 

この春、あなたはなにを見つけるかな？！ 

写真は今年も満開となった我が娘が小学校一年生になった時の琴子桜！ 

大きくなったものだ！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 4月 15日号 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

私の毎日はまた、忙しさを取り戻しつつある。 

今月 27日の五桂池ふるさと村の松阪とり焼肉隊の店オープンに向けて着々と 

準備が進んでいる。 

ぜひぜひ皆さん食べに来てね！営業時間は 10時から午後 5時までだけども、 

場合によってはもう少し遅くまで伸ばすかもしれません！ 

とにかく新しいことには期待と不安がつきものだ。 

私のふるさと村改造計画は複数年に渡るものである。しかし、これを必ず 

成し遂げてみんなから愛される施設に変えて行きたい。 

いわゆる食のパビリオンである！ 

それではお知らせです。 

【テレビ中継】 

４月２３日（火）１８:３０~ 

NHK総合「まるっと！みえ」番組内で"衝撃!!圧巻!! フィギュア博物館”の生中継があります。 

（当日の事件、事故の報道が入った場合は変更になる可能性があります） 

約８分の中継中に何が起こるかはお楽しみに！ 

【2019年度万協製薬株式会社 成果発表会】  

2019年 6月 8日（土）に弊社恒例行事の成果発表会を開催することとなりました。 

（7日は懇親会、8日は成果発表会） 

この会は会社の経営品質向上活動の取り組みを１日に渡って各種発表により 

共有するというものです。 

日頃お世話になっております皆さまにその成果をご覧頂きたく、ご案内申し上げます。 



日 時  ：  ２０１９年６月８日（土） ８：４５～１７：００（受付８：１５～）※開始時間等

は変更になる可能性がございます。 

         ６月７日に懇親会を予定しております。 

会 場  ：  多気町民文化会館 多目的ホール（多気郡多気町相可１５８７－１） 

参加費  ：  ￥20,000－／人 

参加ご希望の方は、万協製薬ホームページ「お問い合わせフォーム（講演・ベンチ 

マーク／ご依頼・ご参加）」もしくは contact@bankyo.com までご連絡ください。 

おって担当者より、参加申込書等をお送りいたします。  

◆ご案内 

http://www.bankyo.com/about/benchmark/detail__104.html 

【おたコス 10】 

いよいよ 10回目をむかえる（プチおたコスを入れるともっと開催していますが） 

おたコス！！ 

開催日が 7月 7日に決定。そう七夕の日にです。 

現在新しいポスター制作に取りかかっています。 

ポスターができあがり次第、各所での告知が始まります。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

1口：5,000円 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

【CO2 NEWアルバム】 

音楽は世界を超える！ 

CO2 5枚目のフルアルバムいよいよ発売！ 

ぜひみなさんも買ってください！ 

http://bankyo.ocnk.net/product/87 

iTunesでも販売を予定しております。 

1曲 100円にて販売です。こちらもお楽しみに！ 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dcontact%2540bankyo.com%26fbclid%3DIwAR2A_9PE_o0hW_Ie2DnSvikTqHREDTOKyFlHknkAfML5FHG_Y47c-pV2_DI&h=AT2yNfj9WmTR-XcqXXolGCoKJizPVXCd1CnlZxHmk55RK6qtUf00JPa_utuTPEqPweVf3BrR6y189akNg8Iimi_CRfV8_k-wsZOws1rtihVgNV1-lFYtxdVUWeIKSRaxHYttQA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Fbenchmark%2Fdetail__104.html%3Ffbclid%3DIwAR3tcpPicWHPq96M9C8yxWwEPChbwJ_lr3WeTvxi7bOeeIBc9fibM5hHGBM&h=AT1OliTJHr8sb6LQiPXwrxVXVIKUSuKokzOWZlrPyzwRjIKLok27rQIIq0m9yp0ezRhZ-CvJ60y2XLEdJHqqF1ZFnf1GEcjjIxVrChCmY9Uw877DCG_31g-DLcSQELxZNuWQmQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR2RdpIQ2D4QEB3QjX33e8cHHmKO8XAhhPfNs6JHSfl9yfdD16kWfBJGgfc&h=AT1GPLAq1ju_8hvaeULvUljvEfo6JyhVWwhf564LL-8YbWB2t8QUStw-qP5SbW6tosh2ymTZsCyesVFB1qliGifPUhNEZtfjvUmhjqKhpRHfTuIeqlv5KzRkRJu90-8iKscRuQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F87%3Ffbclid%3DIwAR0v1Tuxvl6WZEYHWoHy6v_ssuAAGG2yL5zNiKXKW6z4YQTLwSe5tL5A31E&h=AT25ApiBFhWsZB0Tg20Kqj3_mabTMPfFzhSaQn10ox8v3G1IR3wbDldd73sO6YnjsQPe-hqUTGa5rnMEVRFuMNGdyDu8tO0eWRCHSKBD9WFuFBuh-ouJzE8jGwdO3u425Atk8w
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR1nxgXQcfa-7m-lF4JKgHfenbyx0g5KhtiXZvt9D4DgKJjkPIXsBm6_4Zs&h=AT2daF7Wov93iv6b3sO5hLFP-42tEQMD2-58g-qzvWnjAnkjGA3ne_B_yObhK5coSBA8BLN7Gar5-gS37BcpaZSf0TwWm3HVzn3NYix9plpvwm1EiyyGbd2fvV6p87H8HXeeWw


限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

【内容】 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

【特典】 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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ふるさと村が目指すのは、総合食のパビリオンである！！ 

新札発表！渋沢栄一さんが一万円とはステキな話だ！ 

4月 9日である。私の毎日はまた、忙しさを取り戻しつつある。 

今月 27日の五桂池ふるさと村の松阪とり焼肉隊の店オープンに向けて着々と 

準備が進んでいる。 

昨日は、店で出すメニューを実際に作ってみてオペレーションのテストを 

行った。これが絶品であった！ 

ご飯に合う！キムチにあう！ついでにとり焼肉チャーハン作ったらこれも 

めちゃくちゃうまかった。間違いなくこの店はヒットするなあ！と思った。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR3kRc_5ToL5VHr87F-1ua1uKIjkAYLxTJDUC5ZxOvNUztlv2FOSLJA7wbA&h=AT1aR3DLIr48pd1vpA289CUNO1R-PhGklE97e8qhBH62Lc9AvmoIiOimZuaYVHYGed-7i186gXp1lDR5FXJEwDi54EnXbknQPTiL6m1R6QarbBqaqkZT9mc23U495041IO_6lA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR2zK7REA66xTVXmdlTJeBpzBwNypFA75F39LHEniQ23PfU4b8g3seOV9VQ&h=AT1S__FWd97HtJ6rVGZJK1ppTmfvybXTLtqs781MNbDerG5D78FL0zoxh7-FIN1GPK_E760Po5d7KB3fkeI34a7u9UhbGopEggbbQEV5aoIAyLU7vGtkhlCIRyo4ILUAErsNlg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR2qT8epc9VWuZAcmX7yODWlYtZu0Vhe-1ILVCAlM7thYHsXQaedc1DoGd4&h=AT1OBu4xSJ1vJnTpS4l48fbvCJmim4bv0yrd_8sPR4q63ye4HXB-w-IOQcUlye_cf9r2WCdouSxFGLpEPeN9N_zIeOMOf_tkUIQRDCHH-llpPlKf5YnBTLelrNAuwaVgI9Bb7Q
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR3FhFO89O4PV5NsARUJidSSPEkITcRsjFPn2EbSmht6a7OyFyNH9CxTEI0&h=AT0XdeW2At7e_FCPZr02cQ8rdkVhSDd_BevgOBDdej89DyS0FUpsIqWbgM11szvANAlaV7Z1ahP-UnNRw3rKBDcanBpGHvbnBVGRc9zmm1OcQQ8IRNkLVh9tOMlQgnMpxktktQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR3mAfawBD8s9fTykmxMBbDKpSjKogXVz3mkDSCocvSPuvnduyMjR2f0bAE&h=AT2kxM2M4zUI7nx-4Z-Uex85J-9Y2llezvFzoq5gEQE87ehattd6CnxrHCmDlSN6IMFWIez4e0s2saEIwa2mDcdMjSxRNqoGx14Fj177AaZ-uK5Tnu-TcJgbQakZ3zMIE-oVVA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR2kMfswIlhuS5IGcg1YYiXFIZJfbi7IPmjIs_kt_9PiDmuKvSj07UMunPg&h=AT3qOfR-4_BNubWZ5v05uEDO-z2X4EeDqej6BXiKmLDiQyi5zp6AVt-i1MNK8DhgBl5FxVCxwxGHXdPH6ca835kyZRP-onx_I2K-KeCO2taaz_v4NEGAhSEFGRLbnyIym6wYeg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR0JGy1K4IBP9Bt7td6EyI8zwZ8JsMAo70uZW0Ay0_rks8dS0vlmWcghNyA&h=AT0e66kYokH2_YhRUmKrINlALkF14qIif0I54rjxQi1vxixkhEw6FXeH1FnARePtsBXgNUXTD8K-1V6uoqjoFlhVXimwqv_YzQClB5OOVDEYOXDJ2gdQgsj_-hil_5-UZCwwrw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR1jCZHSGicH2bE4PVqz-tfbhPIo2NwlcGRR9hrA58vfHaHqGOYVRE_9IeQ&h=AT1RtyOGFmK3pv36nmV88khvPIIk03BHXnbbXl9Li4-ahCwouivPPTNBMKIUQBxlHJ6N_prKPLdUbmZFnSX9_6VLlmr9_oB_pAxcC2etBxSo5oKQgt6qvBd3xqxXTHJc3YVh5Q


ぜひぜひ皆さん食べに来てね！営業時間は 10時から午後 5時までだけども、 

場合によってはもう少し遅くまで伸ばすかもしれません！ 

とにかく新しいことには期待と不安がつきものだ。 

私のふるさと村改造計画は複数年に渡るものである。しかし、これを必ず 

成し遂げてみんなから愛される施設に変えて行きたい。 

いわゆる食のパビリオンである！ 

写真はそんな試作に余念のない私達と、新人研修中の万協の新人と 

長谷川聡子さん！今年の人達は素晴らしいと褒められてとても嬉しかった！！ 
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批判する人は伸びない！ただそれだけのことである！ 

今日は 4月 10日！私は東京日帰りだ。 

今日は朝から雨である。私はいつも出張には傘を持っていかないことを 

信条にしているのだが、流石に今日はそういう訳にはいかない。この雨と 

風で桜は今日が見納めであろう。 

今年は、寒い日が続いてくれたおかげで桜が長く楽しめた。とても 

素晴らしい事である。 

会社の方は、四月の人事移動で多くの人が挨拶に来られる。たくさんの 

支店のある銀行などまさにその典型だ。 

私の会社は実に多くの銀行さんに支えていただいているのでこの挨拶は大切だ。 

ちなみに今日の仕事もみずほ銀行の研修会である。 

一週間に 4日東京にいた事になるので流石にこれは疲れるなという実感だ。 

私は今週三回筋トレやストレッチなどのパーソナルトレーニングを受けて 

いるので、よくわかるのだが、この新幹線移動というのは身体に悪い。 

私の家からだと、往復７時間かかる。その間身体を固定されるので、帰ると、 

ガタガタになっている。多分強烈な加速度が身体にかかっているからだろう。 

飛行機の場合はそんな風に感じないのだが、新幹線にだけ私は感じるのである。 

新幹線に乗ると、翌日の柔軟性はきわめて悪くなっているのである。これを 

取り戻すのに 3日くらいかかる。 

貴方はそんなことないだろうか？いや、歳のせい？！そんなことないですぞ！ 

まあしかし、それも必要な仕事だと割り切ってやるしかないのである。 

ということで、今から東京に行ってきマッスル。社長にはいろんなことが 

あるけれど、それを全部飲み込んで、綺麗な水に帰る責任がある。 

だからこそ、私はいつも心を穏やかに持ちたいと思う。 

渋沢栄一さんが新札になることで韓国が批判しているが、気にすることはない。 

批判する人は伸びない！ 

ただ、それだけのことである！！ 

 まあ！素晴らしいニュースだ！ぼくもやってみよう！！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20190409-00010002-finders-

ent&fbclid=IwAR3yH4tp6b43S3T6dGX3gggjCmxryC6BTjJwgD9cBMTJQLl6EdkRxlH9cJQ 

 ああ！やっぱりという気がする。悪い人ではないのだろうが、失言が多すぎたね！！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190410-00000133-jij-pol&fbclid=IwAR2r-

dbfAqeIIHBejRDIHNKzwgRV4Cl7hlWC6m2c1Crowm0EAfneb8G7pfE 
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どうすれば若くなるのかな？それは子供心を追及すること！4月 23日午後 6時 

からの NHKテレビまるっとみえで、万協フィギュア博物館がまさかの生中継！ 

みんなで観よう！！ 

春の嵐に遭遇したと思ったら、今日はなんていい天気！！ 

今日は１１日の木曜日。私は昨夜遅く、三重県に帰った。週 3回の東京行きは 

流石にきつかった。あとは 25日からのタイ出張まで大きな出張はないので 

やれやれである。 

昨日意識して、、どうして新幹線は疲れるのかを考えてみた。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190409-00010002-finders-ent%26fbclid%3DIwAR02BDKX3ZCaFhSi8_nJBtJUV2cQejHl1SQcyqHwFLYOYSmb1_oe4In4D5A&h=AT1O6jWVUn9q-Nfc7jhoIHSO4iP2FahjNSlf8DodDSjxoxjyuhuauo8chAAadSnPpWzWU0IQjJk9YU92jGjwooiEwqT6GCQbWpIfixtrV3Id9410qjS-pusyW4QBCMj1xWnVsc56YffD4qyWpWo
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190409-00010002-finders-ent%26fbclid%3DIwAR02BDKX3ZCaFhSi8_nJBtJUV2cQejHl1SQcyqHwFLYOYSmb1_oe4In4D5A&h=AT1O6jWVUn9q-Nfc7jhoIHSO4iP2FahjNSlf8DodDSjxoxjyuhuauo8chAAadSnPpWzWU0IQjJk9YU92jGjwooiEwqT6GCQbWpIfixtrV3Id9410qjS-pusyW4QBCMj1xWnVsc56YffD4qyWpWo
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190410-00000133-jij-pol%26fbclid%3DIwAR1rMuAa2LIGHatEOaQ6FhjX2vwOVFleONeC9PfoV4EJSl2ZQlkkX0-AQ5w&h=AT2CGjcTJDW0VeiS5GzEEo2wHrbB5F8zpGF1tEnjyxz2rgMKra1_bDgnVvPCB2s7IzlOej-TcznvSuwbwba22SpXfAdpwp6pIfCwebkZdRfoqVtjx4ih58LmHJHlS26kd9OHhw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190410-00000133-jij-pol%26fbclid%3DIwAR1rMuAa2LIGHatEOaQ6FhjX2vwOVFleONeC9PfoV4EJSl2ZQlkkX0-AQ5w&h=AT2CGjcTJDW0VeiS5GzEEo2wHrbB5F8zpGF1tEnjyxz2rgMKra1_bDgnVvPCB2s7IzlOej-TcznvSuwbwba22SpXfAdpwp6pIfCwebkZdRfoqVtjx4ih58LmHJHlS26kd9OHhw


私なりの結論としては座席のクッションが良くないからだという結論になった。 

やはりなにかと薄い。 

それに隣に人が座ると狭いので、身体が窮屈になるのが原因かなと思う。 

それだったらグリーン車に乗ればええやん！と突っ込まれそうだが。 

ここは生来の貧乏性な気質が災いして、満席以外の時は乗れないのが悲しい 

サガである。 

そのためカチカチになった身体を帰ってからストレッチしてみた。そうすると 

多少は朝楽であった。 

皆さんの中でこうやると座席での身体が楽！というやり方があれば教えて 

欲しいです。 

座席を倒さないというのもいただいたのですがこれもデザートのアイスを 

食べないようなもったいない気がしてなかなか出来ないのだ！ 

さて、昨日はみずほ銀行のみずほ研修会の、会長の勉強会があった。私は 

去年からこの会長になったのだが中にはもう 20年以上やっているよ！という 

先輩方もいた。 

80歳近くいや、それを超えておられる方も居て、大抵は自社の会長さんで 

あった。 

うーん、これは良いなあと思う。 

私の理想である 90歳までマイナス 20歳の若さを実現して経営者を続けると 

いうやつである。 

昨日はそれの実例の方にたくさん出会えた。やはり自分で経営をしていると 

それなりの充実感が人を元気にするのであろう。今の私の関心は、自社の 

繁栄と自分の若さ作りである。これを趣味にする限り私は老いないのでは 

ないか？と思った！！ 

私の会社はまだ復興から 23年しか経っていない。だから若い。この若さを 

維持するために私はもっと挑戦を続けたいな！と思った昨日であった。 

あと、私の健康作りでやってることにコートを着ないというのがある。 

寒さに対する抵抗力も何か身体の役に立つような気がしてならない！！ 

どうすれば若くなるのか？このテーマはずつと追及して行きマッスル！！ 

23日のテレビ生中継は生まれて初めて！みんな観てね！連休中に行きたい 

場所スペシャルだよ！！ 
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日本人はもっと明るくテンションあげるべきだと思わない？！日本の日本 

らしさは、果たして私たちを幸せにしているのだろうか？！ 

今日は 4月 12日の金曜日だ。ひたひたと松阪とり焼肉の五桂池ふるさと村店の 

オープンが近づいてきている！ 

私達はそのオープンで毎日準備に余念がない。昨年、ふるさと村は 680万円の 

赤字だった。今年はそれが 80万円の赤字に縮んだ。 

そして今期は完全に黒字に持って行きたい。 

そのためにできる事を全部やるのが私の仕事だ。 

この施設、良く見ると不思議なことが多い。普通、コンビニなら必ず自転車 

置き場があるのに、ここにはそれがない。車椅子用のパーキングもない。 

ないない尽くしである。顧客の声を聞くアンケートもないのだ。つくづく 

不思議である。 

これを顧客目線の施設に変えるのが私の仕事である。 

皆さんもここはこうしたら？という意見あれはどんどん声を私に聞かせて欲しい。 

さて、五輪担当大臣の左遷の話が世間を賑わせている。言ってることはよく 

分かるが、この日本の堅苦しい世界観がまた、あらわになった気がする。 

私などいつも本当のことばかり言うから、形式ばった人からは嫌われやすい。 

全然大丈夫。私は全く気にしないのだ。 



自分の言いたい事を言わずにうまくいくなら、言いたい事を言ってうまく 

いかない方がいいと断然思う。 

この国は傍観者が多すぎる。その上で尻馬に乗ったような批判が大好きだ。 

しかし、批判なにも生まない。 

あなたの人生を活性化するには批判に耳を貸さずに、やりたい事をやるべきである。 

ただしその時に必要以上に喧嘩は勧めない。 

そこは上手くやろう！！俳優さんのようにね！ 

写真は昨日のイタリアからのお客様。私のフォーエバーヤングの生き方に 

思いっきり賛同してくれた！！ 

よって写真も孫悟空のかめはめ波である。日本人もこのくらい明るく 

テンション上げて行きたいね！！ 
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何がクリエイティブを後退させるのか？！それは必要以上に人を頼るからである！ 

なんでも自分でやってしまえ！答えはその先にしか無いよ！！ 

今日は良い天気！ステキな週末になりそうだね！ 

今日は 13日の土曜日。とても良い天気だ。今日は私は慶子さんと一緒に 

末娘栄衣子の引越しの手伝いをする。 

4月から栄衣子は一年間名古屋の予備校に通うことになったのだが、 

どうしても名古屋は遠い。そこでもう少し近くに引っ越すことになったのだ。 

可愛い栄衣子としばらくお別れの私は、実はとても寂しい。けれども父親と 

しては娘の新たなチャレンジを心から応援したいと思う。 

センター試験終わってからのこの 3ヶ月は私達家族にとってとても良い学びの 

時間だった。試験は水物といっても長らく頑張ってきた娘の落ち込む姿は 

見ていられなかった。しかしながらそこから私達がどのようにしてまた 

チャレンジの道を選んで行くようになったかは、私達だけの物語である。 

私の人生においては 24年前の阪神大震災と同じ大変な 3ヶ月であった。 

あの時を境に私達は大きく変わったが、今回も同じく大きく変わったと私は 

自分でそう思っている。 

それは人生を諦めない限り成長はつづくよ！と言う気持ちだった。一昨日、 

イタリアの人たちに私が話したのは、震災の時、万協製薬を他の人に存在を 

否定されたことの苦しみからくる情念のようなものが、私の飽くことない 

事業欲を作り出していると言う話しだ。 

彼らはミスター松浦は、ほかの日本人とは考え方が違うのは何故か？ 

と言われたのでそれにそう答えたのである。 

存在を否定された瓦礫の社屋に、私は毎日一人で通った。寒空の下、私も 

会社も世の中から見捨てられたようなそんな気持ちだった。とてつもない 

孤独感と捉えようのない執着心、たくさんの劣等感と誰かを求める強烈な 

飢餓感。あの時私が感じたそんな感情の全てが、今の私をずっと支えてくれている。 

この 3カ月間の栄衣子もきっと同じような気持ちだっただろう。だから私は 

瀕死のふるさと村を助けようと思った。栄衣子がもがくのと同時に私も 

もう一度もがいてみようと思ったのだ。それって極めて個人的じゃない？と 

思うかもしれない。 

しかし、人間の行動など本当に大切なのは個人的動機である。皆が 

大好きな恋愛もほとんど個人的な動機である。 

桜の花を愛でるのもマスコミで報道される事件に突っ込むのも皆、 

個人的動機である。 

もしこの個人的動機を大切にするなら貴方にとってやるべきことは、 

変えたい事を自らの力で変える事だ。必要以上に他人の助けは要らない。 

貴方がやっている事が正しければやがて協力者は現れる。 

それまでは一人でもがくのも大切だ。私と言う思いっきりもがく、 

モガボーイがここにいるのだから！ 



栄衣子が名古屋で頑張るなら私はこの五桂池ふるさと村を復活させる事を 

頑張ろうと思ったのだ。情念や執念はみずみずしい。これを持ち続ける人 

こそがフォーエバーヤングピープルだと私は断言する。 

だから貴方がもし、今の自分、批評家っぽいな！と自分で思ったりするのなら、 

そこを変えてみてはどうだろうか？！ 

前を向いて走ったら、きっとカッコいい大人に見えるはずなんだ！！ 
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ライバルは伊勢のおかげ横丁！ 

観光の街を目指すならそのくらいやらなくちゃ！寂しいねえ！ひとり寝の 

眠子なりけり！ 

今日は 4月 14日の日曜日。おうかのひというお祭りが多気町である予定で 

あったが、雨のために中止となった。しかし、そんな日に限って雨など 

降っていないのである。 

観光の街を目指す多気町としてはちと寂しい。そのかわり、毎週、 

ふるさと村に来てもらったら楽しい事が満載になるようにおもてなしを 

したいと思う。おうかのお祭りに来ようと思っていた人よ、ぜひふるさと村に 

遊びに来てください！ 

私は密かに三重県に来てから赤福をライバルと考えてきた。 

三重県南部で最も知名度があり、さまざまな影響力を持っている企業だからである。 

昔は濱田くんなど、恐れ多くて仰ぎ見た存在だったが、この 20年でいつのまにか 

友達になっていろんな話をするようになった。しかしいつ頃からか、赤福と 

並び称されるような会社になりたいな！という野心も同時に私の中に育ってきた。 

今回、ふるさと村はそういった意味で、赤福のおかげ横町みたいな、 

わくドキドキがたくさんあるようなリゾートを目指しますぞ！赤福を 

ふるさと村で販売したら売れるやろか？！ 

さて、今日の写真は昨日の栄衣子の引越しの様子。慶子さんのメッセージに 

よると今日も予備校に元気で出かけたそうだ。 

私はというと一人寝のスタート！ 

大きな家でたったひとりっきり！これは寂しいわー！！ 
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居場所は作るもの！か、これは服部さんに教えられたね！ 

今日は 4月 15日月曜日だ。昨日の夜は丸亀産業の竹上社長夫妻と一緒に松阪の 

飯高のグーテという山深いフランス料理店に慶子さんと出かけた。 

私は久しぶりのワインにグーテングーテンになってしまった。 

酒を日常的に飲まなくなって久しいので、すぐに酔っ払ってしまう体質に 

なってしまったのだろう。 

いや、しかし、これは単に飲み過ぎかもしれないがね。 

家に帰って、私はそのままベットにバタンキュー。慶子さんは栄衣子の 

ところに行った。 

しばらくはこの二都物語が続くのだろう。 

離れても続くのが本当の愛情や相性かもしれないと、私はそう思った。 

昨日は、一日中フィギュア博物館の店番と片付けをした。来週からは、 

タイカマヤ出張と帰ったら怒涛の松阪鳥焼肉隊ふるさと村 10連休連続営業が 

待っている！これぞ嵐の前の静けさだろう！ 

もしら貴方が応援してくれるなら一人でも多く、食堂に食べに来て欲しいです！！ 

これに成功しないとふるさと村の復活はない！私はそう思っています！！ 

うーん、居場所は自分で作るもの！名言だ！！ 

 

 

 

 



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 4月 22日号 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

明日午後 6時半からは NHKテレビ まるっとみえに生出演！お見逃しなく！！ 

さて今日は２２日の月曜日。みなさんにとってはステキな 10連休、 

私にとっては驚異の 15連労働の始まりである！ 

まず、水曜日まで分刻みのスケジュールをこなし、そのまま木曜日からタイに 

5日間出張。そのあとは 7日間、ふるさと村とり焼き肉店の店長と万協フィギュア博物館の 

ダブル店長営業である。 

これでは身体がいくつあっても足りないのだが、やはり身体は一つしかない。 

だからみなさんはのんびりとした休みの中で、どれか 1日は、私に会いに来てくださいね。 

21世紀の働き方改革の新しい形をお示ししたいと思うのだ！ 

次週のメルマガは、ＧＷのためお休みとなります。 

2週間後の 5月 7日に特大号としてお送りします。 

【テレビ中継】 

４月２３日（火）１８:３０~ 

NHK総合「まるっと！みえ」番組内で"衝撃!!圧巻!! フィギュア博物館”の生中継があります。 

（当日の事件、事故の報道が入った場合は変更になる可能性があります） 

約８分の中継中に何が起こるかはお楽しみに！ 

【ふるさと食堂オープン】 

多気町五桂のふるさと村内のふるさと食堂が、ゴールデンウィーク 1日目の 

4月 27日の 10：00オープン！！ 

松阪鶏焼き肉のお店に生まれ変わります。 

ぜひ、ご来店お待ちしております！！ 

http://www.bankyo.com/arc/20190427.pdf 

【万協フィギュア博物館】 

ゴールデンウィーク中休まず開館いたします！！ 

ご来館お待ちしております。 

【2019年度万協製薬株式会社 成果発表会】  

2019年 6月 8日（土）に弊社恒例行事の成果発表会を開催することとなりました。 

（7日は懇親会、8日は成果発表会） 

この会は会社の経営品質向上活動の取り組みを１日に渡って各種発表により 

共有するというものです。 

日頃お世話になっております皆さまにその成果をご覧頂きたく、ご案内申し上げます。 

日 時  ：  ２０１９年６月８日（土） ８：４５～１７：００（受付８：１５～）※開始時間等

は変更になる可能性がございます。 

         ６月７日に懇親会を予定しております。 

会 場  ：  多気町民文化会館 多目的ホール（多気郡多気町相可１５８７－１） 

参加費  ：  ￥20,000－／人 

参加ご希望の方は、万協製薬ホームページ「お問い合わせフォーム（講演・ベンチ 

マーク／ご依頼・ご参加）」もしくは contact@bankyo.com までご連絡ください。 

おって担当者より、参加申込書等をお送りいたします。  

◆ご案内 

http://www.bankyo.com/about/benchmark/detail__104.html 

【おたコス 10】 

いよいよ 10回目をむかえる（プチおたコスを入れるともっと開催していますが） 

おたコス！！ 

開催日が 7月 7日に決定。そう七夕の日にです。 

現在新しいポスター制作に取りかかっています。 

ポスターができあがり次第、各所での告知が始まります。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20190427.pdf%3Ffbclid%3DIwAR10doJRGDepuP9Z5FuCjlJnKpB3souhB0_DjA9yiTHE_zd4HEbxs3dkxrA&h=AT2JH9m0yvee-HNV0omzLOIdsWaDNOLBwdJBAGFct5pf7_DVJY81RzM7ASWoLFcXaGCXJYacv1v0VqKBZD0pBseCFr11vR7NRFa5gPWjt4dUxOmkU1dQU_WJx5mTWNELPSIThA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dcontact%2540bankyo.com%26fbclid%3DIwAR2GdO3CT6LDLSWS54gq7a9GuTPHa1GfQfQPl4rwHIbBjLvsJKpKGaZJ2Zc&h=AT0xp0Y2rSD_xGEmk6gmvMpha2EGZ12GZoLuVoumE0AmVq2BBjFkQySeQ0BF-CXUOh2OmynBw9vbst51zkBvMj8iujTOlyErbn9WD5eVIUdI1qYmsnX_tkmrTrihnoHEQsHe_w
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Fbenchmark%2Fdetail__104.html%3Ffbclid%3DIwAR0NZAGiuHdKT3u4umZ1kWnlRNpaxfUZ30fP0yVTty7CcApRlnetb9abqng&h=AT06rJFLcKHZ1Q4YBugqisFQFUSgO_w6W9Nc4Icih3gcanD9aj6mHJ6gSPvRQ0hPbLUuI3-6ynQS_i6KCC90oZz_cREOs-ttGboTguW49NB3ExQGdQ131z3vdV2a4FvrIaJ3aQ


スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

1口：5,000円 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

【CO2 NEWアルバム】 

音楽は世界を超える！ 

CO2 5枚目のフルアルバムいよいよ発売！ 

ぜひみなさんも買ってください！ 

http://bankyo.ocnk.net/product/87 

iTunesでも販売を予定しております。 

1曲 100円にて販売です。こちらもお楽しみに！ 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

【内容】 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

【特典】 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR3CqSPY0YUJhfsHOJEDBPiB3EqaJF9UdilEar1kVmki1OSQXNnG7Tksffk&h=AT00QjtwtOo27cFv-wiZIQiBZ3SJrpWpgtu7-mbouXMwScXPLjB8i387hdEAvNks3AQwAI4JbW-InRmrj6AK4E-w1XcXspomVkc20zU73Z2VKhlOYCFOF58HbUp-5L8Udr7cQQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F87%3Ffbclid%3DIwAR3cxQUwvJgOqHSMPxH0RnH-92SfdWVdpUmzGqvM4pC12HoTiV32WGrcm7M&h=AT2MtGll-EmlVDoIKSbdNrYcATLkn1Z4yKfgkkgnw3sMdOHRZI_5HeR5LseNNZGEJLSDpOsiwnfFqXWXw6Ku1vTrauq3smrMcvJi0aRCNkT41PqKU2GI0PNC9eJvCIaKCbHsTQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR2WVLaZd0kWzn9rvTD54CIr5n0GzTAecKAegOMWVrXh3Jhdkrj9XepF6-k&h=AT2cB9UgJKccRLqxNKRZ6osZh-1CWs_ivVMPX6tPEreXcEritzlxp_ZlGLQRtkWiysHhodSGnjLezh_RNmGVqaCfpK7XHLxiR0lxNe3zcYB6SoYJqovBeB51kU6Ia4YRVwjF2Q


豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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心の開き方で人生は変わる！ザ ファーストデイ オブ マイ シングルライフ 

シングライクトーキングならず、私のシングルライフが始まった。家族の 

制約がない生活のスタートだ。おおよそ、1992年から始まった私の結婚生活 

だから 27年ぶりのシングルライフのスタートである。 

いや、それ以前は実家にいたので大学を卒業した 1998年以来 31年ぶりの 

一人暮らしということか。 

今日は 4月の 16日だ。当たり前のことだが、私を寝かす人も起こす人もない 

生活のスタートである。 

何も変わらないはずなのに。何か新しい気持ちになる。この一年、私の心に 

どんな変化が訪れるのか、楽しみなことだ。いや、本当に一年でこれ終わるのー？ 

という感じである。よって昨日の夕方は病院に行って、ものすごく久しぶりに 

スーパーに行って食材を買った。 

夕方の惣菜半額バーゲンの時間に当たってしまい、これはかってまうがなー！ 

とたこ焼き、寿司、唐揚げ弁当など 6000円も買ってしまった！ 

少し、お酒をいただいて、それを食べてもまだ 9時である。でももうすることがないので 

9時に寝た。起きたら 7時！見事な事に１０時間睡眠である。 

小学生か！！と自分で突っ込むのであった。あと、独り言多くなりますねー！！ 

というわけでそんなスーパーな写真と昨日の大久保寛司さんの講演。いつもながら素晴らしいものでし

た！！ 

経営の質を高める 大久保寛司講演 

とは、それなりの利益を上げながら、幸せな人がたくさん増えるということ。 

ビジネスは協力関係が大切。仕事を進めていく上で、きちんとした組織が必要だ。 

しかし、なぜ仕事をするのか？を考えることが必要。 

食べていくためだとすると動物と変わらない。しかし本当は幸せになるためだから。 

必死に仕事に打ち込めることが幸せに近い道だ。趣味に生きる人は伸びない。 

一時期、必死になるのを過ごしたら良い。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR1_ZPqfnVHHGxytcVr1gAp1KBJwMvyPN_hHu_LROM8acb20C7T-WMFasJM&h=AT16oGdqI1NrpRorW1-hPgJnRpo-wVBA3xXcwuBCe_PeHUjTvLzoWu1aa6rh6NiN9VWB0jm1UiCgmcCVRDRdDdxvPouHGhpzg05JsJJEEB6jHQC_1QAUkdZ86duviCIKDnVo0A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR34ClRs7FYlPCmk2IWcwEqspnI4Zvf_DrdjH9xH4C8cs8Jiv_KMWo8mWl8&h=AT3s86u_6SvbuY99xgQ8yHvWcXjqxazfsKlAc-KbHEiZnZoTr6ccdNfS9TatWrbMXmI3D697rULyV37jQ92RD2dDXeyrrLXXy3lrtiKKnwIN6Rr8-G2OJNzupGnwuukv9HuDEw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR28uk7HMx820RObzZjIKbfVFRVnUFnySpCYBKX-XmzKANlPmbB4M7x_BxQ&h=AT3wSpj6gWbyh4XBhZOQVLPEQRyBWTVnyM3i3SgPd3mEpcKRZKt_cw2rJ2YIV16--brYK3MvcByL3-fSCbXkHE5hopev8Az04wrKKC9WGD8Ux1C7QiBw6OTy4PFKfhtI6EodVA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR09NzY13DcpRruCGrhG6msJHC5EWNwIYhOklKF4TRVMCLnlsFsnx0YTqj8&h=AT286ERUu-y9sivwPrTNMv93Q_yMcu0ZFXnVVecAijasOtxdFkZtRYrZ9nskE2XuP_2hHy_HWkLevFkf-RxJzweqrZcFjebVDLQee2v52YMBfXolW5SRp2Y2MfAN_TghvsAInw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR3oRQFuOZ_oajpgeYNcUYp1UKbvRey7tpNK0hfyGAch8oIirzegQ9-N8lQ&h=AT0zgjy0f37E9NabJFrZo1VrS02M-UX1Z-vASgvKGEO661TJAndMEu7vtGbIccVmIN-bWEF09bsSgY9dEv_pnRzAHdrcAjEU7v7JREq3BnOGPpNyhX7FmEOPNgBIAdHPU7NMQ9iiiZjlm3oIbr8
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR1AIxmjRZdHE2m8jcvASAqxJ0uw-tZP2G7ri4rYyrqLwdu-2KOAqGpukt4&h=AT1rbeu9kYuneAcruIpE4AVgBxuQEO2rU5MzSPKcoPXoENUzVZBZi_EI_ewtZoGDO7k7J8l2BrYOvzHQf3KB9kKEwDAybGfGyikWv_vhzAClWm4y78r-868iN_t5ZTHH7H5h9TlGAVwXmcEBIUw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR1jjLZkAUlRGB4YrcPqtJF1-sezDx5dKRklbUNejALY9tAj_TEO0mm2IMQ&h=AT0H1SnhMvPUe7lDEXHdKOYzvU7EbIWyP7VhDfC8jccULqgcdBxEEjwQVjnEMbH7N_d4RoJM_HeROq05uHgWquwaXN43zyluH5sFRHX-sDCdXzqstXLYpisEmK87aoxb-YKERA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR3iOjt2DtDuH77Pwn8PGjY_VvyzAAoSjEaN0zIgrQHQb7bvA3pgZkLbC2A&h=AT0zbhwzrkRlRnwuElZ3FimARgK4IDYwsuxnxTIY6FM-mxJwjC2GEJujtFmsZwBVnZzfS2KvldxXb_mGoMn2nNLs4ScjptBhrY8LCBsCad5_CAKNRgBJM0mQC2R7dbP8vLJMkw


頭は使うと、頭は良くなる。 

脳細胞の数は変わらない。頭を必要性と興味で働くように出来ている。 

仕事に関心を持つと頭ははたらくようになる。働く時間が終わることを考えている 

だけだと脳は動かない。学び続けると、素晴らしい人に出会える。 

頭使うということは、考える、その次に書くが大切。その次に、これを発言する。 

その上で他者から評価してもらう。その上でまた考える。これを繰り返す。 

だからメモを取るのが大切。そしてそのメモを見返すことが大切。 

自分で考え直すことが大事。 

本音で語れば、前向きに進める。 

エッセンシャルマネジメスクールについて 

大学院に行っても MBAとっても幸せになれなかった。議論は、肯定ファーストが大事。 

他人の話は頷いて聞いてください。 

表面の意識は奥底の意識に影響を受ける。 

自己開示が続くと自分が変わる。 

人は理解された時変わる。 

正論ほど無意味なものは無い。 

正論ほど傷つくものは無い。 

起こる事には、理由がある。 

あるべき姿を語るのではなく、あるべき姿を実現することが大切。 

人は責められても変わらない。その内容が正しくても。 

人は避難されて良くなることは無い。 

非難する前にその人への心情を考えよう。 

素晴らしい組織はプライベートに立ち入ることができる。 

人は心を公と私を分けられない。 

素晴らしい組織はプライベートをわかり合っている。 

理想はお互いの人間性を理解する事が大切。 

伊那食品の会長の最後の話。会社を良くするためには社員旅行が大切。 

仕事をやめたくなるのは、半径 3メートルの人間関係でやめる。 

私を成長させてくれる人、認める人、いいあえる人、正当に評価してくれる人、 

肯定してくれる人、話を聞いてくれる人、 

何を言うかよりも誰が言うか？の方が大切。 

汗とまごころだけは、新人でもベテランに勝てる。 

伝えられ無いことは、思って無いのと同じ。わかってもらえるように伝えることが大事。 

そのためには練習が大切。相手はどう思うか？を書いてみて、何度もシュミレーション 

してみてください。 
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すれ違いが愛を産んだりするんじゃないのかなあ？！やるぞ！ 

27日からの松阪とり焼肉隊！イン 五桂ふるさと村食堂！ 

今日は奈良釜谷、明日は奈良の三輪大社、明後日は四日市のメディサポ行きである。 

東へ西へと私の出張は続く。 

確かにこうなると、家には寝に帰るだけだという気がしてきた。 

うん、意外となんとかなるものだなあと思う。 

考えてみれば、私の今の生活は、今から 20年先の私の生活を先立って経験してあるのかもしれない。 

人は一人で生まれて一人で死んでいくのだろうが、それでも寂しさは誰にでもある。 

私も家で独り言が増えたように思う。あー、これからこんな風になるんやわー！ 

と私はぞっとするのだ。私は仕事がたくさんあるけど、そうでない人は、 

引きこもりとかになってしまうのかなあ？と怖くなった。 

当たり前に妻にやってもらっていたことだったが、それを失って初めて、 

そのありがたに気づいたのだ。 

私はそれが早いうちにわかることが出来て嬉しい！慶子さんには明日会えるので、 

その感謝をしたいと思う。 



彼女は昼間、多気町で仕事をして私は夜に多気町に帰る。なかなかすれ違いだけれど、 

それも愛を育てる時間だと考えようと思う。 

写真は昨日の松阪とり焼肉隊との竹上市長訪問の様子と、新しいスローガンソングの様子！！ 

どうかお楽しみあれ！ 
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当たり前なんてことはこの世の中には、一つもないんだよ！！私が筋トレをする理由！ 

今日は 4月 18日の木曜日。私はこれから奈良県の三輪大社の献花祭に参加する。 

製薬会社のお祭りであり、私は三重県薬事工業会の会長として参加するのだ。 

えっ？さっきまで奈良県に居たのに？しかし、今日は慶子さんと一緒の出張なのでここは 

敢えて一度三重県の実家に戻ったのだ。 

昨日、家に帰ると慶子さんが夜ご飯を作って置いていてくれた。 

5日ぶりの彼女の手料理である。ついでに洗濯もしてくれていた。 

あーありがとう！と心から彼女に手を合わせた。 

今まで当たり前だと思っていたことが実は当たり前なんて事は世の中には無いのだと 

感じていたこの 5日間だったから。 

感謝して頂きました！！ 

しかし、その前にパーソナルトレーナーによる筋トレをしていくのである。なんと午前 6時だ！ 

ここのところは週 3回のコースにしたものだから、それを止めるわけには行けないと言う理由である。 

一人暮らしになったからといって身体を壊しては恥ずかしいのできちんと体力作りも 

していこうというわけであります！ 

写真は昨日、新聞各紙にのせてもらった松阪とり焼肉ふるさと村食堂のニュース！ 

さすが松浦さん！いいこと言っています！！ 
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見知らぬ街、見知らぬ店、見知らぬ夕方。いつでも傷ついて！いつでも気づいて！ 

そんな人生でいいじゃない？！ 

今日は 4月 19日、今日はこれから四日市に出張である。明日、明後日は 

万協フィギュア博物館に出勤して来週 23日のフィギュア博物館の片付けをする予定だ。 

よって土曜日営業もするのであります。もし来たい人は来ても良いですよ！ 

来週からは、タイ出張ととり焼肉ふるさと村 10連休シフト！と嵐が始まるので今週末は 

嵐の前の静けさのようなものである。 

昨日は慶子さんに 5日ぶりに会えて二人で奈良県の三輪大社の鎮花祭に出席した。 

このお祭りは全国の製薬団体や薬業関係者がたくさん出席するすごいお祭りである。 

毎年花か咲く頃は病気が起こりやすいということでそれを鎮めるために始めたお祭りで 

1000年以上の歴史がある。 

なぜ慶子さんを誘ったのかというと、去年も一緒に行ったというのと、彼女の実家が 

奈良にあるからである。 

昨日は私達の思い出の街に浸り、プチデート気分であった。 

一緒にいた頃は何かしらいさかいがあったが、こうやって距離を保つことでお互いを 

いたわれるという事は発見だった。彼女の存在が如何に私を支えてるのかを再確認した 

一日中だった。 

実は昨日、私にはビジネスでとてもショックな事があった。 

大抵のことは一度寝たら忘れるのだが。今日はまだ心が痛い。 

昨日、慶子さんと一緒にその話を車の中の電話で聞いて私は、とても落ち込んだ。 

今、私達夫婦は自分達のお金や時間を使って多くの人を助けるということに日常の 

大半を使っている。 

だから旅行にも、あらゆる贅沢もやらない。もちろん時間が無いというのもあるけれど、 

そういうことをすると誰かを助けようという気持ちが減ってしまうのが怖いからである。 

けれども世の中にはそうではなく自分の得になるならどんなことでもやろう！という人がいる。 

そういう人に出会うと、なんだか自分がバカにされたような気持ちになるのだ。 

今もそんな気持ちである。 



怒りに震えてる私に慶子さんは、私はあなたにこれをしたらあかんって一回も行ったことないでしょ。 

と言ってくれた。 

そうやって、彼女がそのように気高く言ってくれることで私は今日も誰かのために生きていくのであ

る。 

私の激しい心や行動や発言が、他の人とは違うなと貴方がもしそう思うのなら、 

その裏にはこんな気持ちがあるのだとわかって欲しい。 

震災にあわなければ、私達はもっと小さく誰にも知られずに生きて行ったことだろう。 

しかしあの日に自分以外の人に涙する事を知ってから一人でも多くの人を助けるために 

人生を投げだそうと決めたのだ。いい格好しているのではなくそうでないと苦しく 

なってしまう人間になってしまっただけだ。 

けれどもそんな私でもあまりにそうでは無い人に会うととてつもなく苦しくなる。 

同時に闘志も沸くのだ。ビジネスで成功して必ず見返してやる！という気持ちである。 

夕方、津のイオンで買い物をして、ハイツに慶子さんと帰ってきた。知らない店、 

知らない道、知らない夕焼けだ。 

私達はまるで別の人生を生きているような気持ちになった。スミレほど小さき人に生まれたし。 

という漱石の俳句を思い出した。 

27年前に二人の生活をスタートした頃もこうだった。とても懐かしく切なくなった。 

けれども今の私達には変えなければいけない世界がある。それは一人でも多く、、 

他人を思いやる人を作り暖かな社会に変える事である。もう一度戦場に戻ろう！！ 

共に闘う仲間たちとともに！！ 

 こんなことは 100年前から当たり前のこと！いっそ、年金という表現を税金という名前に変えてみて

はどうか？ 

 国民もスッキリするだろう！！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190419-00000003-mai-

pol&fbclid=IwAR2rhMrQQtJHdQTJC7SzB25mKRGpIkJvcL_nQ5rDIe5xsPlWdaubI3wdcvs 
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今日は 4月 20日土曜日。私は今日明日とフィギュア博物館の片付けである。 

とてつもなくのんびりとしたいなーと思う時もあるけれど、生まれついての貧乏性の 

私にはいつも動いてるくらいがちょうど良いのだ。 

車での出張で、昨日はメディサポ、三重大の後でふと気づくと津駅前だった。 

慶子さんに電話してみると、ご飯と息子のしんたがいるとの事、それではとちょいと 

寄ってみたくなった。ちょうど家の炊飯器のご飯を全て食べてしまったところだったからだ。 

ご飯というものは不思議だ。一度炊くとその御釜のご飯がまるで生き物のように感じられる。 

ああっほっといてはいけない！という気持ちになるのだ。これが食パンならそうは、ならない。 

しばらくほっといても罪悪感はない。しかし白米はまるで白米という生き物を飼っているような 

気持ちになる。 

ジャーの中にあるご飯をどのようにしてフィニッシュするのか？をずっと考えてしまうのだ。 

中にはパックに入れて冷凍しとけばいいんだよと教えてくれる人もあるのだが、 

それもイマイチ大変そうでまだやってない。 

ここへきて冷蔵庫の冷凍食品のことも気になってきた。一人暮らしはなんと、 

ほとんど家の中にある食品との闘いであるとの実感だ。 

しかし単に闘いというより、それを考えることが決して嫌だという感じでもないのが面白い。 

食材との戦いはまるで山登りに似ているなあ！と私は思った。 

そんなわけで私はいつも自分の胃袋と家の食材について考えることが多くなった。いわゆる家で 

キャンプをしているようなものだ。 

こんなこと、本当に今まで考えたことなかったのだが、57歳にしていろいろ学ぶ私である。 

というわけで昨日慶子さんに電話したのは私の胃袋かもしれない！息子と一緒にハンバーグと 

ご飯をいただきとても幸せになった。 

いつもはバラバラの家族だけど、時々会えるというこんな感じがとても面白かったりする。 

息子と私の靴を写してみたがスニーカーが私の靴というところが面白かった。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190419-00000003-mai-pol%26fbclid%3DIwAR3QcYtsBL8r2uc2HUAY_wX1fJVItf-L9wA2106ClTxmsNRkIulbPA7SgAw&h=AT1Yf0B5x0fKV99E3MaDnne3SdEobEx3PCNCH6XEJvbxw6QCg0JFGv54hFUqqIq2XMUOOCn6DnxUShkH01RxLdIgw5XEMAkenJodrKZbbWGPAnkJMWyvwgmbRyVs322eCNZcdA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190419-00000003-mai-pol%26fbclid%3DIwAR3QcYtsBL8r2uc2HUAY_wX1fJVItf-L9wA2106ClTxmsNRkIulbPA7SgAw&h=AT1Yf0B5x0fKV99E3MaDnne3SdEobEx3PCNCH6XEJvbxw6QCg0JFGv54hFUqqIq2XMUOOCn6DnxUShkH01RxLdIgw5XEMAkenJodrKZbbWGPAnkJMWyvwgmbRyVs322eCNZcdA


それから多気の自宅に帰ったら真っ暗な中に白い月が出ていた。静けさとちょっと孤独と 

美しさがそれはそれでたまらなくきゅんとした。 

人は一人で生まれて一人で死んでいく。でもそれまでに数えきれない人と出会いさまざまな目に合う。 

その間にどんな事を考えるのかこそが人生の宝なのかも知れないね。 

一昨日のこころの傷はまだ血を流し続けているけれども、人との触れ合いがこれを 

癒してくれるのも本当だ。 

だからこそ生きることは面白い。そう思う。 

どうか素晴らしい週末を！！ 
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行動が発言を変え、発言がまた次の行動を変えて行く。 

私達は、そんな自らの小さな変化を見逃してはいけないね！そして、 

人はパンのみで生きるのではない！パンとご飯で生きるものなり！ 

今日は 4月 21日日曜日。私はフィギュア博物館の片付けの一日中である。 

昨日はフィギュア博物館とふるさと村のダブルヘッダー！ 

我がポモナファームの豊永くんと奥様の伊江さんとでいろいろふるさと村の 

改善策を話し合った。 

伊江さんはシャーマンの一族なので、さまざまな霊的な力がある。こういうとまた 

オカルト的な事を想像する方も多いだろうが、きっと古代の人々は自然とそういう能力を 

生きていくために得ていたのではないだろうか？ 

と伊江さんと会っているとそう思う。 

彼女によると、私もふるさと村もとても良い状態になってきたと言われて、とても嬉しかった。 

昨年の 11月くらいは私の一番良くなかった時期だそうで、私は欲にまみれていたそうだ。 

そう言われてみればそうかもしれない。 

ここ 3ヶ月の人に話せないさまざまな経験が私を成長させてくれたのかもしれない。 

今の私はこのふるさと村を始めとして、人を助けるために生きているような気がするからだ。 

それはいい格好して言っているのではなく、本当にそんな気持ちなのである。 

行動が発言を変え、発言がまた行動を変える。我々はそんな内なる声をもっと 

聞くべきなのかもしれないね！ 

今の私は、そんな私である。夜やこんな早朝、全く何の音も聞こえない自宅にいると自分の 

内なる声がたくさん聞こえてくる。 

これでいいの？これしかないだろう！なんてね。 

昨日と今日は慶子さんが作ってくれたハッシュドビーフを食べる事が出来る。 

本当に一人だと今日の食事をどうしよう？と考える時間が増えた。そしてそれは悪い気持ちではない。 

孤独のグルメという本が出ているくらいだ。一人飯も色々と楽しいものだ！！ 

さてといよいよ私の一年に及ぶバンドのアルバム作業は終わりに近づいた。 

新曲を二曲追加して、全ての曲のコーラス、ミックスを新たに加えた究極盤の完成である。 

今週末くらいからネットショップで発売するので是非お買い求めください。 

写真はそんな昨日の様子です！ 

では素晴らしい日曜日を！！ 

1.レッツビルドスーパーチーム 

2.ドントリーブミーベイベ 

3.ヒッキーホラーヘルハウス 

4.恋はうずまき 

5.シテイウォーカー 

6.もっとしっかりしないとい肝臓！ 

7.愛の旅人 

8.君の前髪になりたい 

9.バーニングピープル 

10.さよならしかなかった 

11.未来 

12.ジャンプアップザフューチャー 



13.モラルな人 

14.君をトリコビジョン 

15.心の旗 

16.おいない音頭 
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 極めて強くて新しい動きが大阪で起こっている。 

 日本の沈滞した地方自治政治の新しい形が大阪で起こり始めているのだろう。注目に値する！ 

 

→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6321124?fbclid=IwAR0Ol7KKFfI6sIPTxRcbZHb98jOQqtBZEEUw1RAif

v7pvuGcRpUqxvnMsMs 

自ら選んだ人生の道をアートに変えよう！！私がアートにこだわるわけ！ 

いよいよ恐怖の二週間のゴールデンワークウイークスの始まりだ！ 

明日午後 6時半からは NHKテレビ まるっとみえに生出演！お見逃しなく！！ 

さて今日は２２日の月曜日。みなさんにとってはステキな 10連休、私にとっては驚異の 

15連労働の始まりである！ 

まず、水曜日まで死ぬほど働き、そのまま木曜日からタイに 5日間出張。そのあとは 7日間、 

ふるさと村とり焼き肉店の店長と万協フィギュア博物館のダブル店長営業である。 

これでは身体がいくつあっても足りないのだが、やはり身体は一つしかない。だからみなさんは 

のんびりとした休みの中で、どれか 1日は、私に会いに来てください。21世紀の働き方改革の 

新しい形をお示ししたいと思うのだ！ 

21世紀の新しい働き方改革とは何か？それは、自ら選んだ人生の道をアートに変える事である。 

例えば私は 15日間の連続労働に入るのだが、私自身は、経営者なので労働基準法にも 

タイムカードにも残業規制にも縛られない。だからどれだけ働いても労基から指摘される事はないの

だ。 

そのかわり、その未来形としての定年からも無縁である。 

全て自らが、自らの責任で選択した人生であり日常なのだ。 

つまりはこの日常こそが、アートなのである。 

私の人生日常は、日々をいかにアートに変えるか？でありそれは経済活動とも仕事とも余暇とも 

全く違う感覚なのだ。 

例えて言うと、昨日は、明日の NHKテレビのために私はフィギュア博物館を片付けようとしたのだが、 

途中から展示の方法をもっとアートに見えるように変えてみようと言う気持ちに変わり、最終的には、 

2.5メートルのウルトラマンの全塗装までやってしまった。 

本来の目的とは違う方向に行ったのだが、それはアート作品を作ると言う私の日常に適合したので 

良いとするのである。 

ここからが話の本題である。 

自ら選んだ人生の日常だから、その全ての演出も自分なりに考えて前もってシナリオを作る。 

しかしながら現実は私が思う以上に意外な他者のオーバーリアクションが続くため、そこには 

脚本修正のための行為が必要となる。 

しかしこれを、人生って何が起こるかわからない！とか、日常は複雑怪奇である！などと 

言いたいわけではない。 

あくまで映画を作るにはまず脚本が有るように、脚本は自分で、まず練りこんだものを作るのである。 

脚本であるがゆえに自分中心の世界観で日常を描いてみるのだ。 

その上で、他者のオプショナルな行動によって私の思いもつかない方向に話が進むことがある。 

そこでこそ、アートの出番だ。私はその他者に改変されたシナリオをどうすれば、面白さを出しながら 

私のあらかじめのストーリーに戻すか？を毎日取り組んでいるわけだ。 

ここで特に大切なのは、演技が先なのではなく脚本が先だと言う事で、ここが行き当たりバッタリでは 

いけないと言う事なのだ。あくまでシナリオの予測範囲での改変に出来れば止めたい。 

例えば、私がふるさと村の経営をする事が門外漢だと思われる方も多いだろう。ものづくり会社の社長

が 

リゾートなどおかしな事だと。しかし、私はこの地方に来て、赤福グループをベンチマーク企業として 

来たので実はそこもシナリオの範囲内行動というわけなのである。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6321124%3Ffbclid%3DIwAR0lRvuLh_zFtskZnApfK_CeitAklWBb2imhbd_ARycJpOycMxs9N5oeJ3k&h=AT2DZI519OZJYFNPPTQ7rYyAXYa6z6W35z9rr45olml0oe8JuJgW8Kij7NWsqHRLbjyCBBHhBI56IVxuvvUo9ZN34k7b913y4mhGheV88GYE-M209O6aPN1zVbgrRdJVhDtg1A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6321124%3Ffbclid%3DIwAR0lRvuLh_zFtskZnApfK_CeitAklWBb2imhbd_ARycJpOycMxs9N5oeJ3k&h=AT2DZI519OZJYFNPPTQ7rYyAXYa6z6W35z9rr45olml0oe8JuJgW8Kij7NWsqHRLbjyCBBHhBI56IVxuvvUo9ZN34k7b913y4mhGheV88GYE-M209O6aPN1zVbgrRdJVhDtg1A


なんや！そんなわけわからん事言って私には、今日の話全然ピンと来ないわ！という方もいるかも知れ

ない。 

しかしそんなことはないのだ。 

貴方にもこの手法は効果的である。貴方も、前もって日常の脚本を書く事で私のような面白い人生の 

演出は可能なのである。最も良いのは会社員を辞めて独立する事だが、そうでなくてもやれるかも知れ

ない。 

独立しなくても転職という道も有るからね。 

要は世の中の慣習や前例に捉われない自由アーティストとしてデビューしてみませんか？という事なの

である。 

そして実際に、そうやると分かることがあります。 

それは自分以外の誰かを楽しませる事がアートであるという事に気づくのです。 

全ての人がこれをやるのは難しいかも知れないけれども私のブログを毎日読んでいる人ならきっとでき

ますよ！ 

そうやってお互いのシナリオを、見せ合う事の出来る仲間を増やしていけば、我々の日常はもっとアー

トに 

満ちたものになるはずです！！ 

というわけで今日の写真は私の昨日の大作！泣いた赤鬼ならず泣いたウルトラマンです！！私が連休の

間に 

泣いてるか？笑っているかは、それこそお楽しみというわけだね！！ 

 

 

 

  



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 5月 7日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

休む人がいれば働く人もいる。どれが幸せかはわからない。 

人はやりたいことをやって生きて行けばいいのだ。 

最長 10日間の連休はみなさんいかがでしたか？ 

私はタイ研修旅行からの、ふるさと食堂やフィギュア博物館の店番で働き続けた。 

いろんな人生があっていろんな気持ちになる。私はいろんな気持ちになるために、 

いろんなことをしているのだろうとふと思った。 

さて、今日からはまた、万協製薬の社長として全力で経営にあたりたい。 

思いっきり働いて、思いっきり笑おう！！ 

そうして明るい令和の日本を共に作ろうではないか！！ 

【2019年度万協製薬株式会社 成果発表会】  

2019年 6月 8日（土）に弊社恒例行事の成果発表会を開催することとなりました。 

（7日は懇親会、8日は成果発表会） 

この会は会社の経営品質向上活動の取り組みを１日に渡って各種発表により 

共有するというものです。 

日頃お世話になっております皆さまにその成果をご覧頂きたく、ご案内申し上げます。 

日 時  ：  ２０１９年６月８日（土） ８：４５～１７：００（受付８：１５～）※開始時間等

は変更になる可能性がございます。 

         ６月７日に懇親会を予定しております。 

会 場  ：  多気町民文化会館 多目的ホール（多気郡多気町相可１５８７－１） 

参加費  ：  ￥20,000－／人 

参加ご希望の方は、万協製薬ホームページ「お問い合わせフォーム（講演・ベンチ 

マーク／ご依頼・ご参加）」もしくは contact@bankyo.com までご連絡ください。 

おって担当者より、参加申込書等をお送りいたします。  

◆ご案内 

http://www.bankyo.com/about/benchmark/detail__104.html 

【おたコス 10】 

いよいよ 10回目をむかえる（プチおたコスを入れるともっと開催していますが） 

おたコス！！ 

開催日が 7月 7日に決定。そう七夕の日にです。 

現在新しいポスター制作に取りかかっています。 

ポスターができあがり次第、各所での告知が始まります。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

1口：5,000円 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

【CO2 NEWアルバム】 

音楽は世界を超える！ 

CO2 5枚目のフルアルバムいよいよ発売！ 

ぜひみなさんも買ってください！ 

http://bankyo.ocnk.net/product/87 

iTunesでも販売を予定しております。 

1曲 100円にて販売です。こちらもお楽しみに！ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dcontact%2540bankyo.com%26fbclid%3DIwAR3w_eJ2-6szPZkG-8qe0Z93RqOwAbw9r7jey55-ExjSNtZ8A_CQqUnT1qk&h=AT2eVyjbgFabT3B6Q-E7Q-CSQiNBu0BzTyYiQ6nw9PMkLzx0iI4PXGyXvSrz9GhPAV68JFb71iYdYCf1Dq0k4OenMgB-UGFoA7xGadW-ESEQOqfLwedw3TSeNswKWlffnBPSKw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Fbenchmark%2Fdetail__104.html%3Ffbclid%3DIwAR32iQ7LT2h--MjSVZQpyEt1cHFBicx2FZgZ6X0ExazbU2XSiMxK8WUiuSs&h=AT02p8lqN_HoDovULjBTlu66bwNmUX5VLJugIwJWxR7Jvk5rSgSs2ODxQXgfa_qcD7HUinYEHQlriSDFz_h8UHmbxTn4u4l1jnIjxtUSF2csiraqBO0cS43p3ABDjc5t40s3ug
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR3dXKyw-WaAixcqGkwW6lGMFv8kFLcskXVpGJ7oVcXb5ehITVB-QpdP1P8&h=AT2KAt0gTCsNaXFKt_GBsBgwE6mCAe0r5znzGO8PuJhZ4yoqo9oaiENIKbGqqasBBHGSGyIFvL6vnUTRm2MXB1lCzPe7fH7hvLeFJ8bie9dnt2CKfu6Cb4kpgcatymoukj2b3g
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F87%3Ffbclid%3DIwAR38faCApyb-ao4ImlmHxQU8IN3XDsdEPIqqHogBfrG99xxDUg7WwKhZn-Y&h=AT1WkLECDWdhZz0Xj-Sce_iTnWD9LrKi_4MT6ket1jlBol20zG8umV53KPFnLnrBEd4f0Zg5eZWEC2nZKSnBJuuZ8vKED8LQ8BJQtXjtwuk4uC1v7jV5tIeCnn1MSQ0JbJyHfQ


【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

【内容】 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

【特典】 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR0QogRHWozj7AssLqYP8GPigAxDS3NqMjuho4h_f9esrT4fOZaOvLyoNMw&h=AT3X-_qAwWvgSU02wDb9s_Q72x8acAzB_q7_wSTU9kJU0mgQJWdE-S6UTb8el1_9w4pmvbbr-Qve44NWD6vtPdbqO5IZSEycqdC9QvjQHB1zUXM6wLIuc-MXsdUCVdx14tSCjg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR3-hfFT3WGXk-F17ofwyEw_adwryiRHrmfInFYekpJpUDlF4Lx-onCbmkw&h=AT37FEwnjYLJlXpQuWVuXkdDxYHSKvu2KTsU1uYX4rlREyQkMN10h9lqKjCZPaUwAubwIvUyu_-872mCTRTHHgw5pY3LpeZbZu32yZknSIKlR7PHEzKEgvB-eJxYk_wGolsEQg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR35gUWqF28cOaUGXzznohbLhekhaNQbIw8IOuwYzkEdDOnevgTYOIj3TEU&h=AT3wvLe3bx5GkcPvEEpdPB-EViXhCUCaXNpr4P4j8Z6wWLdqYulAmQDTzbXuON3G8taMat1UnpQtBBwth4pE_xD9JKPxZSLjVIka2gohsVN408M6ui9FOGO8I6bGyNbVOYxGoVdQUOlRgEOBIPo
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR00WBi6EdvwWWlYIvzGyPlNzEJN9CPG_9JjSAI6dflXjZh_3mIQHyKuv3I&h=AT1_Rq_aIDcyIHEJ6aIXIAZwHfA4_G8LEfL8Asfnb61Dn3O-4Ca39dWcYTLwAbQO89fKRZGXuItxqp5mqqTai7QOWjJzrnbVCAwm6k8ln_g7DKej4L6YJbyZa3I5nWILO1gjsg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR23tz9e1gGYsYn4cHA3PCq0RuCHZCLlOZMe2bPkbf-iBujRMX59t184YVE&h=AT3kK7yUSf46K-7zS2hmcAev97pzuSAJJgTskmdK6_bckdi0RlfC6o4kAEiscDqLvMfr1njSiWrMVbRtGWZzxjnQ1xqBu4zZOkPgXCMvEMhAA9madXBVBhqp365rcuhuVmhDPvzkgeEIg1sGAAY
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR1u2S1LSIKp6mSgI_a8dfuHvDi9rHVXa5FvTT1wn8QpvWIUtCkjEDphnCQ&h=AT2F41L9FBSYnYwu9hjf113zaRDHZURYTiRp9UxZvSLVc6YUlXaCclii3qq86HKSQM8rS1mAuLW-c4VcfUuwfXe2Adl2XIqDDOqRTlcYu2DlD9mgG1ZoDj6YOZlE2wZ6bAaelg


■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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ツバメの越冬のために自らの瞳を売るナポレオン！そこに愛はあるのかい？！ 

いよいよ、本日午後 6時半からは NHKテレビほっとイブニング まるっとみえで 

万協フィギュア博物館から独占生中継！！ 

みんなで観てね！！ 

というわけで今日は人生初めての生放送、生中継テレビの日である。 

生放送といえば、ニコ生などのネットテレビなどでは経験有れども地上波では 

初めてである！ 

私が出るテレビは報道番組がほとんどで、それらはものすごく時間をかけて 

収録するものが多い中で、これはたった半日！しかも NHKらしからぬ、中継は 

ちょっとハプニングがあったくらいがドタバタで面白い！などと言われているので 

果たしてどうなることやら！ 

これこそ乞うご期待であります！ 

私の登場シーンはかなり面白いのできっと期待してくださいませ！ 

というわけでタイ出張まであと 2日！とり焼き肉ふるさと村店オープンまであと 5日！ 

そんな中でもやるべき仕事はきっちりとやっています。 

先週末にとても辛い事があったという話はどうやら最悪の事態は避けられた。 

やはり私は心ある人間の世界に生きているのだと実感した。 

その結果としてまた私の借金は増えてしまうのだが、会社としては明日につながる道が 

開けた思いである。 

先週末、伊江レミさんに松浦さんの欲深さが消えたと言われた話をしたが、本当に私が 

保証している 40億円を超える借金についてはいつも私の心を苦しめる。日本人的に借金が 

怖いとか、器量があるから借金ができるのだね、とかのステロタイプな話ではなく、 

借金の増加は会社の経営を危うくする。 

私はこの 3年間、6つの会社を助けたり立ち上げたりした。それは好調な万協製薬の経営数字に 

裏打ちされたものだが、6つの会社を助けるという現実は私にお金と時間ととてつもない 

プレッシャーを与え続けることになった。私の助けがいるということは困っている会社だからである。 

それをこの短期間で黒字にするために私はほとんどの私の時間と保証を使い続けた。 

アンデルセン童話に出てくるツバメの越冬のために自らの青い瞳の石を打ってしまう 

ナポレオンの像のような気持ちである。 

正しいことをしているとどれだけ自分の心に言い聞かせても不安は毎日のように自分の心を襲い続け

る。 

そういう中で、私は私の人生を誰かの人生を助けるために自分が犠牲になる為にあるのだと 

言い聞かせるようになった。 

自らのお金を数えるのではなく自らの借金を数える賽の河原で生きているのだ。そういう事を 

何年もやっていると自分は何のために生きているのだろか？これからもずっとこういう事を 

死ぬまでやり続けるのか？と想い続けるのである。 

そこは来て、また経営不振のふるさと村の再建を引き受けることになり、東奔西走する日々が始まっ

た。 

それで最初は怒り、悲しみが沸き起こり今はもうやるべき事をやるだけである。という気持ちになっ

た。 

その心の状態を伊江さんは欲が消えた状態といったのだろうか？全く無音のひとりの家で、 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR2G0XIJkC9UuO82nJFwvN5wpWvDJuNLZ3_8VpWRnEubgM5A9eipUK3Yt2c&h=AT3RlnMdgueK3jviBIGSenT8VchXhLfqiMZn0PGuY0HNiV_tqqE-wdTsw7_TpUxn4wr00b6YHMmBYKVv15MOGOpwdmCRr6ZeEmJtOjBKU1NT6jrjOoPM0QDe00pjTsM9vDJWUA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR1wZo47ePHDq8En56FpCIMdunJ8toC1PhbpbawGobOfJFgQPEcNFwZsgf0&h=AT3Ue4vYofDQQAGkMqJY_-hCMLdLcG-k2KyXFfa4iskLpbIF0AFcsZiZme-w43DLUruDSG3kl4N4FguUeEEuv7-_enw1h3ffXB5W3SXNuooeal1EAUvYyoZ4BWMN9sPkJmh6PQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR02N3gXEV5VDVVzPaAlDP_x6qZGHaUqeq6dKKUwEEtsBNHMM7_-O3EEDaI&h=AT0wdJukf5yBhzxT6sCUEcCWS2xLL7UAY-VZM2fd0hWczh6UfWV9YZfekiCbyDBLkAb_thHrTDRFrQAHnQrWbGMbAtj9Ur43obHN7e45HHdAT_vGcLPAzaP4mBjkAYuy7JNVfQ


私はまるで修行僧のように毎日考えて心を落ち着けようとする。 

喜怒哀楽すら行動のエネルギーに変えられるのだとね。 

私が生きている事で頑張っている事で、どこかの誰かがまた頑張らないと行けないな！と思って 

もらうために今の私は生きているのだろう。 

だからこそ毎日の小さな出来事にアートや感動を発見しようとしているのかもしれない。 

生きて生きてたどり着く先の朝焼けの美しさを私はどうしても観たいのだ！！ 

写真は日本グラントシャンパーニュの岡内さん、静岡県下田市の河津くん！そしてついに昨日 

完成した私のバンド co2のアルバム アルティメットファイブである。 

なんと完成までに 1年間という長い時間かけて私の青春の光と陰を全て入れ込んだ名盤！ 

ぜひ万協ネットショップでお買い求めくださいね！！ 
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 誰の中にもある平成時代。私の青春の大半もその中にある。だからだろうか？ 

 なんか、ジンとくる話が多い。ご一読下さい！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/feature/1195?fbclid=IwAR2q6KcmHqLSz09_B81OYs_5KByzeMgUny9jk_zUNj3cE

3Pa7-WgsQpwA5w 

喜怒哀楽とエンターテイメント！どちらも人生には不可欠だね！！ 

新元号をビスネスチャンスに活かせ！ 

五桂池ふるさと村松阪とり焼肉隊食堂はいよいよ 27日オープン！みんな来てな！ 

今日は 4月 24日の水曜日だ。昨日は私の NHKテレビをご覧いただきありがとうございます。 

たくさん反響をいただき、この 10連休での万協フィギュア博物館の営業に弾みがつきました。 

私は明日からタイ出張ですが 29日の午後からは五桂池ふるさと村食堂か、フィギュア博物館の 

どちらかには居ますので、もし連休に会いたいよ！というは人があれば、フィギュア博物館の 

入口に私の携帯番号を貼ってありますので、ご連絡くださいね！ 

私は出演側だったので放送は見ていなかったのだけれど、流石に NHKテレビさんの素晴らしい 

演出と浅井アナのテンションの高さにプロ根性を見ました！ 

経済番組も良いけど、こういうエンタメも面白いね！喜怒哀楽とエンターテイメント！ 

人生にはどちらも必要だね！ 

以下は私の 5月の商工会エッセイと昨日の放送の様子。いやーぶっ飛んでますね！！ 

5月になりいよいよ新元号 令和の時代となりました。昭和は 60年間あったのに平成は 30年間 

でしたから、元号の重みが違う気がしますが、貴方にとってのこの平成の 30年間はどんな時代 

だったでしょう？私にとっては 27歳から 57歳という事でほぼ、青春の時代が全て入っていたと 

言っても過言ではありません。 

しかし最も大きな出来事は平成 7年の阪神大震災で被災して三重県の多気町に移住したことです。 

そうしてこの 6年間は多気町商工会会長としてこの町の商工業の発展に微力ながら尽くして来ました。 

加えて今月からの新元号の令和時代に合わせて私は五桂池ふるさと村の経営を任せて頂くことになりま

した。 

平成から令和に変わってそれがどうした？という方もいるでしょう。しかし、わが町多気町は 

来年秋のアクアイグニス多気の開業を目前としており、一気に観光の街に生まれ変わろうとしていま

す。 

ですから、貴方のビジネスもそれに合わせて少し変えてみてはどうでしょうか？世間というものに 

目を向けて、時代の変化に耳を澄ませて見る。そのことできっと貴方の人生を仕事を活性化することが 

出来るはずです。ふるさと村では 6月から動物園の年間パスポートを発行します。その特典にみなさん

の 

お店のサービス連携をしたいと思っています。ふるさと村は多気町で一番の観光施設ですからこことの 

連携は貴方のお店の売り上げのプラスになるはずです。ご興味のある方はぜひふるさと村までご相談く

ださい。 

さて、新元号の時代に貴方は何をしますか？今までやらなかった新しい事、挑戦してみませんか？ 

時代の変化を捉えて貴方も貴方のビジネスも変えて行きましょう。 

7月からは私のビジネス講座が始まります。もしこらからどうしたら良いかな？と悩むのであれば、 

ぜひ私の講座を受けてみてくださいね！！待ってます。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Ffeature%2F1195%3Ffbclid%3DIwAR0dC8dYh96aGlxdB-4Bkv8rUP0vzJYKyZMvvsqMtPUBMCUk7Gd71zxL3F0&h=AT2XM--4Ha3diyv-nmkJVlnJQrSc0aeVZBVqDvpbmSt4553yIO7auju2HkzyMRsvOyt1HnbpCUFUFha-LOyUNsr28Tc4COhry1w1weMvL2D8SuIqhESQ1IJqt69OaPkzBMXjkw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Ffeature%2F1195%3Ffbclid%3DIwAR0dC8dYh96aGlxdB-4Bkv8rUP0vzJYKyZMvvsqMtPUBMCUk7Gd71zxL3F0&h=AT2XM--4Ha3diyv-nmkJVlnJQrSc0aeVZBVqDvpbmSt4553yIO7auju2HkzyMRsvOyt1HnbpCUFUFha-LOyUNsr28Tc4COhry1w1weMvL2D8SuIqhESQ1IJqt69OaPkzBMXjkw
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勢いと調和！この二つをいかに両立させるか？が今の私の課題なのですね！！ 

今日は 4月 25日の木曜日。私は今日からタイに出張である。万協ホールディングスのグループ会社の 

タイカマヤの株主総会に出席するためであるが、今回はそれに加えて私が副会長を務める三重県 

ニュービジネス協議会の海外研修旅行も一緒というわけで総勢 6人での出張となった。 

明後日に迫ったふるさと村での松阪とり焼肉の開店のことが気になって仕方ないのだけど、 

この企画はずっと前から決まっていた事なので仕方ない事である。 

身体が一つしかない中で、私はいつもこうやって無理をしてしまう。 

いい歳をしていつもこうだ。 

それでもいつも多くの人に助けられてなんとか上手くやっていられる。 

余裕を持たず、箱寿司のようにつめつめでいろんなことをやるので時として自分が苦しく 

なることが多い。そしてその苦しみさえ、あまりに多くのことが同時に起こるので、 

どのことで自分が苦しんでいるのがすらわからなくなる。 

確かなことは新しい苦しみで今の苦しみを押し出しているのという事だ。 

身体も一つ、心も一つである。ここのところは、もう少し自分でコントロールしないといけない。 

けれども、余裕のある人生を送っていたら、今の会社のダイナミズムは発生していないのは間違いな

い。 

勢いと調和！この二つの塩梅をどうするのか？誰にとっても大切なことだろう。 

さて、ここのところの一人暮らしで、どうしても食事をするということがおっくうになっていた。 

今日、ご飯どうするか？というのは人間にとって一大事である。 

よく慶子さんが今日ご飯何にする？と言ってた気持ちがとてもよくわかるようになった。 

今までは何を食べるかなんて、考えたことなかったのだが、それを毎日考えなくては行けなくなった事

で、 

彼女に対する感謝の気持ちが増えた。 

ひとりだと食材がなかなか減らないし、食事もそんなこんなで楽しくないのだとわかってきた。 

だから、これから 5日は、全て外食なのでしばらくはご飯の心配をしなくて良いのは助かる。 

こんな気持ちはおそらく始めてだろう。 

だから今は彼女のヘルプがいかに私を助けてくれていたか？を考えて感謝する日々というわけだ。 

なんて大変だばかり書いたけれど、せっかくの機会なので皆といろんな議論をして来ようと思います！ 

みなさんも 10連休どう過ごすのですか？ 

29日午後からは私はふるさと村と万協フィギュア館にいますので会いに来てくださいね！！では行って

まいります！！ 
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タイ王国は夏！なんたっていつでも夏なのだ！！松阪とり焼肉の店はいよいよ明日、 

五桂ふるさと村午前 10時オープン！！みんな来てね！ 

私と釜谷科学とタイカマヤと日本企業を訪れる三重県ニュービジネス協議会のタイツアーは 

現地で二日目となった。本当はふるさと食堂に文字通り飛んで行きたいところなのだが、 

こちらの予定が先に決まっていたので、これは仕方ない事だ。 

この先どんな写真がアップされていてもそれは仕方なくやっている事で、心はふるさと村に 

ある事をわかって欲しいと思います！(?･??･??) 

昨日はバンコクについてそのまま、タイカマヤのあるシラチャーにカマヤのバスで移動した。 

タイの今の気温は摂氏 37度！一年通して一番暑いのだ。 

ここのところ毎日、ひとりで家で静かに孤食していた私にはものすごく刺激があり、 

歓迎食事会では、お腹がすぐにいっぱいになってしまった。 

そのあと身体の疲れを癒すためにいつも行ってるマッサージ店で 2時間マッサージしてもらった。 

2時間で 500バーツだから 1700円くらいと極めて安いし、とても気持ち良い。タイに行ったら何は 

ともあれマッサージがオススメだ。 

日本からのこの連休の観光地の人気一番がタイであるらしい。今回はその辺りもこのブログで 

お伝えできれば良いと思う。あくまで研修旅行なのですがね！！ 

というわけで私は暑い週末を！、貴方はぜひふるさと村に来てくださいね！！ 
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決戦は土曜日！！ 

いよいよ松阪とり焼肉イン五桂池ふるさと村店のオープンは今日 10時から！ 

みんな来てやってな！万協フィギュア博物館とともに 10連休連続営業だよ！ 

というわけで私のタイ滞在は、3日目となった。 

でもね。今一番気になるのはふるさと村のとり焼肉の営業開始である！ 

私が戻るのは月曜日なのでそれまでに行く人あればぜひレポートしてください！ 

30日午後からは私も手伝い入りますので、ぜひ来てね！！ 

というわけで今日の中日新聞に掲載された、本日開店の記事！！ 

さあ決戦の火ぶたが開かれる！！ 
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我、パタヤの夕日になにを思う！ 

松阪とり焼肉五桂ふるさと村店は絶賛営業中！今日、明日は慶子さんが皆様を 

おもてなしいたします！来てね！ 

私のタイ出張は 4日目となった。タイカマヤはおかげ様で SONYのノイズキャンセル 

ヘッドホンの 200万個のヒットのおかげで黒字決算となった。 

よって本当に幸せである！ 

また、昨日オープンの松阪とり焼肉のふるさと村店も大盛況である。 

日本は寒波、タイは熱波といかにも世界は広い！ 

それでも私達は繋がっている！ 
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平成最後の音はしあわせな音であってほしい！ふるさとは近くにありて思うもの？！ 

平成最後まであと二日！連休は続くが私は疲れたびーであります！五桂ふるさと村にて B1松阪とり焼

肉！ 

絶賛営業中です！！来てね！ 

日本の皆さんお元気ですか？私のタイ滞在は 5日目となりました。昨日はオフをもらって皆で 

プーケットにあるピピ島に出かけました。ディカプリオのザビーチや 007の映画で出てくる 

サンゴ礁が有名なところです。 

私達は、そこまで高速ボートを使って往復したのですが、そこまでのボートが怖い！あまりの 

高速のためボートがジャンプして怖いのなんの！あのエレベーターに乗ってひやっと 

するやつの連続でした。 

それに音がうるさくてたまらないのです。私はいつも五桂の全く音がしないところに 

住んでるものですから、もう参った！という気持ちになりました。 

夕方ホテルに帰ったらちょうどサンセットでとても気持ち良い感じでした。 

極めてわたしはインドア派なのだなあ！、と考えた次第です！やはりわたしは仕事をしているのが 

一番似合う男だと思います！ 

そのあとこの島の盛り場に行ったのですがここもどこの店も爆音であーもうええわ！という 

気持ちになりました。 

そろそろ日本に帰りたいと里心満開の私です！明日の昼には日本に帰るので、そのあとは 

五桂のふるさと村食堂と万協フィギュア博物館で働こうと思います。もしよかったら来てください。 

あくまで私は仕事人間なのだと今回も思いました。 

遊ぶと不安、働くと安心というものでしょう。 

ずっと仕事すると聞こえる音は一定のものでそれが安心につながります。 

遊びには日常と違う音になる要因が満載で私には似合いません。実は音に極めて敏感な人間なのでしょ

う！ 

そういう私の会社が SONYのノイキャンヘッドホンを作っているのが面白い！と思います！！ 

さて貴方が平成最後に聞く音はどんな音なのでしょう！どうか平和な音でありますように！！ 

写真はそんな私の昨日の様子です！！ 
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いやー！無事にセントレアに着きました！日本は寒い！！温度差２０度！ 

これはきつい！お疲れ様でした！ 
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いよいよ私の人生最後？の令和元年が始まった！思いっきり燃え尽きたるで！！ 

さてと今日からは御用とお急ぎでない方は、三重県多気町の五桂ふるさと村と 

万協フィギュア博物館にいらっしゃい！松浦村長と松浦館長が待っています！！ 

私は連休最終日まで出ずっぱりだよ！おっかさん！ 

ということで、今日は令和最初の日である。令和元年 5月 1日というわけだね。 

昨日は平成最後に何を食べる？という話題があった。 

これぞ最後ということで、何かしらジーンとなるのかと思ったが、私は再び発病した 

痛風発作を抑えるため何も食べることができなかった。 

痛風発作を抑えるコルヒチンという薬は猛烈な下痢を起こす。タイで発症した私は、 

コルヒチンを大量に服用してようやく今朝、症状を抑えることに成功した。 

ほぼ 3日で治せたのは良かった。 

というわけで私が平成最後に食べたのは、グリコのアーモンドチョコだった！ 

さてと今からはふるさと村の店番に行ってきます。 

新しい令和に新しい職場！！どうか、私と皆さんに素晴らしい時代となりますように！！ 
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いやあ！家族っていいねえ！令和時代に、私のやるべき事は決まったね！ 

鬚ダンディズム素晴らしい！！ 

松浦社長は本日、一日中五桂ふるさと村に出勤します！新メニューも登場！ 

ぜひ、松阪とり焼肉食べに来てね！ 

さあ、怒涛のゴールデンウイーク勤務が始まった。昨日はふるさと村と万協フィギュア博物館の 

ダブルヘッダーだった。雨なのにどちらのお店も大繁盛で、こりゃすごいね！という手応えを感じた。 

お子様にも喜んでもらえるようにと、カレーライス、カレーうどんの新メニューを作ったので 

こちらもぜひお試しくださいね！今日は一日居るからね！会いに来てね！とり焼肉 CDも販売してるか

らね！ 

というわけで令和元年初日は働きつめだった。そのあと、家族で食事に行った。 

その先がまた、なんと焼肉であった。 

しかし、そのオペレーションをじっと見る私だった。久しぶりに皆が会ったのであまりに 

もったいないという事で、カラオケに行った。 

私達夫婦の自慢の子供たちだ。私はいつまでこの家族で過ごせる事だろうと少し不安になった。 

だから私にとって大切なのは家族を裏切らない事だ。それにはまず健康である。痛風治療のためには 

食事制限と禁酒である。 

ここを私はしっかりとやろうと思った。 

どんなビジネスの成功よりもどんな素晴らしい人との出会いよりもわたしにはわたしの家族のことが 

一番である。 

ふるさと村もテーマは家族！家族が一緒に楽しめる場所をこれからも追求したいと思う！ 

ではこれから、出勤！頑張るぞー！！ 
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ん？働いているうちに、ラッキー！痛風は治った！さあ、働こう！！本日午後 1時からは、 

万協フィギュア博物館にて、電子音楽はなぜ生まれたのか？をライブ放送します。 

お時間のある方は、ぜひお越しになるか、ユーチューブでご覧くださいね！！ 

今日は五月三日。なんの日だっけ？こう休みが多いとなんの休日か、わからなくなるね。 

しかし今年は五桂ふるさと村の食堂と万協フィギュア博物館の運営をやっているので極めて 

休日のハッピーをわたしは実感している。 

もともとのわたしは、実家が神戸の繁華街なので休みの日に家族が働くのは当たり前だった。 

万協製薬を始めてからはまた、土日祝日が休みとなったが、5年前にフィギュア博物館を始めた頃から 

休みはほぼ無くなった。そこへ来てふるさと村である。 

出来るんかいな？と思いきや、ふるさと村はこの連休で 1000万円を超える売り上げとなって 

いるのだから驚きである。 

昨日は 5時間、肉を切り続けたので、流石に腕が痺れたが、皆さんが喜んでいる顔をまじかで見ること

が 

できて幸せである。 



10日休む人もいるだろう。しかし、10日働く人もいる。 

そんな事どっちだっていいのだ。私はお金を儲ける事が好きだから働いているだけである。素晴らしい

景色や 

珍しい食べ物に出会いたい人はそうすれば良い。 

しかし、わたしはそれらに全く興味がない。私が興味あるのはそれらを作り出すことである。 

休む人がいれば働く人もいる。どれが幸せかはわからない。人はやりたいことをやって生きて行けばい

いのだ。 

それを国や行政に強制されたくないだけである。 

私が一人でいる家もとんでもなく静かな山の別荘である。慶子さんとは時々会う方が、 

恋人気分に戻ってドキドキする。 

これも要は考えようなのだ。私は残りの人生をずっと働いて過ごそうと思う。けれどもその日常に教養

や 

アートを持ち込む事も忘れない！！だから全然大丈夫なのだ！！ 

さあ、今日も思いっきり働くぞー！！ 
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さあ、今日から 3日間は、ずーと多気町五桂池ふるさと村の松阪とり焼肉店で働きます！ 

令和になってから、まだ私に会ってない人はこの機会に是非どうぞ！！ 

今日は 5月 4日、土曜日だ。怒涛の 10連休連続営業もいよいよ残すところあと 3日間となった。 

昨日もたくさんのお客様に来ていただいて私は幸せである。毎日、毎日、皆さんが美味しく 

食べられるように私自らで肉をさばく。この事が私の誠意である。 

昨日の夜、同じ多気町の焼肉店やきやに行った。とり焼肉を注文したが、切れ目はやはり私の 

よりも美しかった。まだまだ修行が足りないとはこの事だろう。 

私は単に肉を切り分けるだけではなくて、食べやすいように繊維を切って歯ごたえと焼け具合を 

バランス取れるようにしている。 

たかが焼肉、されど焼肉である。 

この道を進んでそのうちに精肉店などもやったりしてね。その時はまるまつ という名前にしようと 

思うのでどうぞよろしく！！ 

私が焼肉店を始めたことに意外感を感じる人もいるだろう。しかしながら私はもともと神戸の下町の 

東山商店街の薬局の息子である。商店街には串カツ、コロッケ、ホルモン屋さんの立ち食いが 

たくさんあった。だから食べ物屋さんには全く違和感ないどころか、むしろ憧れ！であったのだ。 

その上で包丁を持って肉を斬りさばくなんてなんとカッコいいのだ！と思っていたのでやるなら 

厨房に限るなあ！と思っていたのです。呼んでいただければいつでもご挨拶に参りますのでぜひ 

ふるさと村にお立ち寄りください。 

安価で美味しく楽しめるお店です！ 

あと昨日の午後は日本のパーソナルコンピューターを始めて発売した日本電気の後藤富雄さんと 

いつもの酒井さんとのコンピューター談義を万協フィギュア博物館で行った。 

収録はなんと 5時間に及んだ。ぜひユーチューブの bankyo TVでご覧いただきたいと思います。 

私達の議論はコンピュータによって個人の能力は拡大していくがそのに伴って、個人の内面成長も 

同時に行わないといけないという教養と哲学の追求が大切ということになった！！ 

さあ、今日も張り切って働くぞー！！！ 
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幸せは人の中に生きること！とり焼肉だけでなくふるさと村好調です！ 

今日は 5月 5日。永遠に続くと思った 10連休も明日で終わりだ。私のふるさと村 

とり焼き肉店の営業はおかげさまで大成功という形である。 

まだ、令和になって松浦さんに会ってないわ！という方があれば、今日明日に 

会いに来てくださいね！ 

友達もたくさん来てくれて本当に嬉しい事だ。今日の写真はそんなみんなとのもの。 

しかしながら問題点もある。お昼に来店者が集まるのだが、その後が少なくなる。 

それは人間の食欲というものを考えれば当たり前のことだ。 

だから昼食の次の夕食の営業をするか？カフェをやらなければいけない。 

しかし、とり焼肉店でカフェ？ってありなの？ 



カフェメニユーを増やして果たして成功するかわからないのだが、このふるさと村には 

コーヒーを飲んでゆっくりできるところがないのでカフェはいるのじゃないかなあ？ 

と私は喫茶店営業の必要性を感じるのであった。貴方ならどう考えるだろうか？良い考えが 

あればぜひ教えてほしい！ 

というわけで、10連休どころか、私はお正月から 1日も休んでいない事に気づいた！ 

流石に私の何ヶ月も休まないモードのせいか少し疲れたビーである。 

そんな私に貴方の笑顔を見せておくれ！ 

どうか私に会いに来てね！！ 

待ってるよ！ 
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勤勉でない事への罪 

典型的なワーカーホリックが未来を作るのではないか？ 

娯楽や余暇を楽しむ側から、作り出す側への変身を考えて見よう！！ 

今日は 5月 6日、なんのことはない振替休日である。10連休ともなると、休日に名前も 

つけられなくなるらしい。 

昨日の五桂池ふるさと村の混雑はすごかった。流石にゴールデンウイークである。 

私のとり焼肉店も満員の盛況であった。もちろん万協フィギュア博物館も同様だ。 

これが毎日続くのであれば良いが、そうもいかないのが人の世であろう。 

ふるさと食堂についてはお披露目スタートはまずまずの成功というところだが、 

これからどのようにして定着させるかが、本当に試金石というところだ。ふるさと食堂は 

今日も営業しているのでぜひ。今日もいらしてください！！ 

さて、永遠に続くと見えた 10連休も今日で終わり。令和日本の世の中では、とんでもなく 

何かが、見えたり起こったりはしなかった。私の日常も同じである。少し長い正月が続いただけであ

る。 

その理由の一つは、日本のニュースの多くがマスコミによって作られたものであるということだろう。 

我々の日常には忍び寄る危機のようなものは急に来たりはしない。もちろんあくまで 

日常というレベルである。 

私の近くの伊勢神宮にも初詣と同じほどの人出がある。改元と正月が同じに見える人が 

多いということだろう。 

一見、これは平和日本の形を表している象徴のように見えた。 

しかし、テレビなどでは、むしろ令和という時代になってここ数十年を展望すると 

中国に呑み込まれるだろう日本という悲観を持つアナリストが多かった。 

たしかに、先週まで訪問していたタイの国民のように遮二無二働くようにこの日本人が 

なれるのかな？と思うと私は不安になった。私のタイ工場などは 12時間 2シフトで平気で 

皆働いていた。今の日本では法律上でもこれは出来ない。働き方改革という新しい行政規制が 

あるからだ。 

このウイークの間に私は多くの人と接したり話したりすることが多かったので、一つわかったことが 

あるのは、私が異常に勤勉な人間であるということだ。 

私は他の人に比べて余暇を嫌い、労働を欲する人間だと思う。 

私は何かをしていないと不安な人間なのである。タイのビーチにいるときも、なんでお金使って 

こんな事やってるのだろう？という違和感しか私には無かった。典型的なワーカーホリックだ。 

1987年の秋、私は大学 4年生だった。もうクラブは引退の時期だったのだが、私は大学祭の雨の中で 

一人模擬店のビラを配っていた。 

後輩たちに任せておけないという気持ちだった。ビラを配りながら、考えて見れば、去年も同じことを 

していたなと思った。一人でも出来ることを探していたのだろう。 

それから 37年経って食堂で肉を切って、鉄板を洗う私はそのことを思い出していた。 

多くの私を知る人は意外だ！と感想をいう。そうかな？と私はいう。肉屋では肉を切るのが 

一番大事な仕事だから、それをやっているだけなのに。 

経営者としてやることではないのかもしれないのだが、そのビジネスを見極めるためには、 

その中に入ってみるしかない。ただそれだけのことである。 



安定感のある人生を求める人もいるだろう。豊かな日常で満たしたい人もいるだろう。 

しかしながらどうも私にはそれが、得意ではない。 

私は常に働く中で明日を見つけたい。ビジネスでの成功を求めるためには、一心不乱に働くことだ。 

神に祈るより自分に祈れ！と私は常にそう思って生きてきた。 

私にとっては、この 10日間の休みが自らを蝕まないようにしたいためのふるさと食堂スタート 

だったのかもしれない。 

貴方にはこの 10日間はどんな風だったたろうか？ 

令和の時代は、経済については、日本という国にとって受難の時代となるだろう。この時代に 

生まれた人は、先の平成という時代に何もしなかった先人たちに恨みを持つに違いない。改元と 

経済は違うと言っても時代は正直だ。 

昭和と平成が違ったように、平成と令和も違う。私の杞憂が外れると良いけれど、私は怖いから働く。 

この令和も私の出来る全ての力を効果的に使ってビジネスを拡大したいと思う。私はこれからも神に 

祈るより自分に祈る。 

娯楽や余暇を楽しむ側から、それを作り出す側に私は生きたい！そう思っているのだ！！ 
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私は幸せ配達員になりたいな！ 

いやあ！ようやく終わった！！10連休！今日からは言えるぞ！しっかりと働こう！！ 

私の怒涛の 10連休は終わった。貴方はどのように過ごしただろうか？私はご存知のように 

前半はタイ出張、後半はふるさと村食堂で働きづめの毎日だった。 

沢山のお友達にきていてただき、こころから感謝しています。5月中は土日も私が店におりますので 

ぜひ来てください。 

私は毎日、毎日肉を切り続けた。学生時代にケンタッキーフライドチキンで 1年間バイト 

していたのでサバキはお手の物なのである。結局、何百キロさばいたのか、わからないが、 

朝の 8時から昼の 1時半まで、包丁片手に肉をさばき続けたのだった。 

その間は本当に全てを忘れて美味しい肉を食べてもらおうという気持ちだけだった。 

そんなわけで、フィギュアショップのバーゲンに一度行った以外は、家に帰ってバタンキューだった。 

やる前は、休みでのんびりしている人が羨ましいのに違いないと思っていたが、ふるさと村に 

来る人々と接していると、何か幸せを配達できたような気持ちになり幸せであった。 

いろんな人生があっていろんな気持ちになる。私はいろんな気持ちになるために、いろんなことを 

しているのだろうと昨日はふと思った。 

さて、今日からはまた、万協製薬の社長として全力で経営にあたりたい。 

思いっきり働いて、思いっきり笑おう！！ 

そうして明るい令和の日本を共に作ろうではないか！！ 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 5月 13日号 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

食堂の親父と製薬団体の代表の仕事！あまりに違いがあって、 

笑えてくるがどちらも大切な私の仕事である。 

6月 1日の午前 10時からは、リニューアルオープンセレモニーとして 

おばあちゃんの店の前で、餅まきもするので、是非来てくださいね！！ 

【2019年 6月 1日～】 

五桂池ふるさと村リニューアルオープン！！ 

私が代表理事をつとめる医食同源みえが指定管理者となる五桂池ふるさと村の 

リニューアル記念イベントを開催します。 

午前 10時～餅まきなども予定しています。 

新たに年間パスポートも販売します。 

ぜひお越しください。 



【2019年度万協製薬株式会社 成果発表会】  

2019年 6月 8日（土）に弊社恒例行事の成果発表会を開催することとなりました。 

（7日は懇親会、8日は成果発表会） 

この会は会社の経営品質向上活動の取り組みを１日に渡って各種発表により 

共有するというものです。 

日頃お世話になっております皆さまにその成果をご覧頂きたく、ご案内申し上げます。 

日 時  ：  ２０１９年６月８日（土） ８：４５～１７：００（受付８：１５～）※開始時間等

は変更になる可能性がございます。 

         ６月７日に懇親会を予定しております。 

会 場  ：  多気町民文化会館 多目的ホール（多気郡多気町相可１５８７－１） 

参加費  ：  ￥20,000－／人 

参加ご希望の方は、万協製薬ホームページ「お問い合わせフォーム（講演・ベンチ 

マーク／ご依頼・ご参加）」もしくは contact@bankyo.com までご連絡ください。 

おって担当者より、参加申込書等をお送りいたします。  

◆ご案内 

http://www.bankyo.com/about/benchmark/detail__104.html 

【おたコス 10】 

いよいよ 10回目をむかえる（プチおたコスを入れるともっと開催していますが） 

おたコス！！ 

開催日が 7月 7日に決定。そう七夕の日にです。 

現在新しいポスター制作に取りかかっています。 

ポスターができあがり次第、各所での告知が始まります。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

1口：5,000円 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

【CO2 NEWアルバム】 

音楽は世界を超える！ 

CO2 5枚目のフルアルバムいよいよ発売！ 

ぜひみなさんも買ってください！ 

http://bankyo.ocnk.net/product/87 

iTunesでも販売を予定しております。 

1曲 100円にて販売です。こちらもお楽しみに！ 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dcontact%2540bankyo.com%26fbclid%3DIwAR28_EE83gHXFFUKv4gmLdxD9-2obvxROrHYaNUjBgGU_EeWv1aauSqnmQg&h=AT1KNoj1LFa_hoZ-SWcZ8A5RYkEmUcH95dDBWexRHBMrKY9pvDo7Xvhl1G5jXPTTuaZsNovsxbxnrKb1xnggK9RYnXorLYOsvUvpaCsvfoVdxbLF_oFzvW5bdxd5ocN0oew6zQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Fbenchmark%2Fdetail__104.html%3Ffbclid%3DIwAR0DDGldzrQ8_jxxUbdYH996MyoU8XXYhzjPpAuGl0BZw8aUBc0qykqhen8&h=AT0DGcXLEaMdRhTlpOZz85yjstHxL3zHmoNpeyQNEL0XMd9kZv4WoQUrH609h1XH37fGvf5jftwX9v-M9vCpwwz-EKZkDHWle0DwjbOsjlr4fbbnd-Zx39eXg1GMOxD4c1F1vg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR0Vci6lQ2EP4SJ2HTXHnkERmgSkNwU6KMR6CaEglboTIrCEaEefU3DJ0xA&h=AT2yaJY0I0BgDXY_v2GC6NeKNWNHdOyqGr6t2R1uZriU1O_MvzlM_ViU2ZGiSVo0Z5mvVab9vOnu-GFvgkTYYA8BUpXvX0a-13VQm7mvmNjBJwpb-86iyyNG4ArDNgKUW_EmeA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F87%3Ffbclid%3DIwAR3RjW5cDOuGXNLPGq6MO4ZPwNvDs0gs-4ktoK2nFZ7bXJUBWdfHVCtz-T4&h=AT0ask4zvYtObqyG1GFF8hR-mpxHrWXyN67Jk1SZ1ZKeaDdXL1st5hzD72GLhI3hTFdN90pz2AKY_MJuSP87Av2ZbfsEwaJ2j1qIZwYOGEdn1SMQRAHgiJZQRliv4cR_pTrcMw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR3SPxjH2ODdByfV2QHDyPnyeX-BDjJWOzo3SfKVyURdzciD3qjnCG3Kq30&h=AT0jnTu_l1Eo39515VFuGOXHUcmYzyYdHb6VUJkJ1uSpxQkihnBTdRyURHuaVqKB07HLtOnHSMsYCer4vyTHnBQu7X3k-F5F1lUfrMaFNaOWdR6gNqpn2QQsDkuRB-xJD3AHYw


2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

【内容】 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

【特典】 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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世の中は、もののあはれで出来ている。 

クールさとヒューマニズム。私は比率にして 7対 3,貴方はどのくらいだろう？ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR1-vsmBCqCiiqgc7cNYXAlfIk4jBLPTecLSdNBHLfrvbs5OGIOqd2n4qpY&h=AT2XjGCLVZzG8wgoV4oi9aCG7R0CVYNR6zUD696HX0d4QNtJVZ6WPq8cWRP5lLU98kL2xm4vQAETX2YQhs4uNeq-bygxeY3-U_RhJLmqGG_ypSKYQbt2V04U4CIiE-vxqJ5sog
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3uv1T9SkrkyJnMqfNeHH59yTfbD7dElUXS-5EqByYxWMQTj9E19tTiEuE&h=AT0BnQZmShpdCcrPAmc80AmXDNX2wZdmVRj4vBORs4zCKxPmR8uu4SRcYodPx3JVx5YftvMtzHhAzDCK6RVIopNEC2u5h56yLOl0Ajf4NsEiXlEYcKLrSpwELwXOua2bmbX0Aw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR05MsT3Ajc6UpQ-2JbyRuNViEaa-5t4LXjpPPd3CfuCmtKwx8qzf6qnNpw&h=AT1wyjjiK3aO3NBOuWUBiW52MG7IWIyC7SzfvllGixIxhNlCWVlQnitCIHl8GoeyT4yli_F8rGpg3797j7mSNGc4Gs-v0B04RItFox8_hrjcpKn4bSKCObNuEhLeVDmOZWOmFw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR0HBJhEGmWRPcW6QbzBCx5sENjXkkfmZgvQdf2XrY-aNI5zcEAo6dW5K_k&h=AT02bT_01UPijEpnIJjmAnsFHNUNFFHlq50j7KfAL-0qgYYAlWTIUJbLYI8iH5p7hbsnCQ_LyiCr1FeqUwz23XDBk5SP5Lcgc6tBQpd73YV53NFNyCdbBe_yuyNXqhm-0p_2mQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR2-nHqnJrYVr31ykIM8j4Ancpz1PFuJknqyte7VDzVjmSI-r9mQL6lHDuk&h=AT1PEAn97FrSP3QHbeBq0ZDL-p5ojIyzuJg3GLZDXknz4-NT10vtBdlPl5dlpD70CRAfnatW-ePscUlnsK5r6UcMO9MnN4YyjSzQeOWeQ6lrqH1-O9Ib5yx04MuX8Ur_lk6D5w
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR0YSIEEOaxi3XuB3Hz76lG7WP-BiISqd9nua65oMY2mJdeI8sVN9As2zVo&h=AT1w3w1kllmf-ZLPl9DVy6q0DRAnkZg4opkt8g4Al18eaQiuWr_uzCNH2mNZlqphpR3ztIjWDdbjv83dzgEdZPA3eXNWgXyjdhDRsLw9nGjYsvh7i-tDIav-lfRfCjc_Lj8f3aClbxS0xOQL5fQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR0LFm1Ie_Syth7sPSL6KLr0pH7Vplqh6wfeHF1Y1Qjtgq_jWiDkGBAIack&h=AT3bslJVbb0nFUBl2nkbDhzZonpktxBTdPk7ah7RcD8A0gaE3KRO-40U22Xj0WkwaN1KimalP-WiRFTDLoH2Uc2UZpVClVn6fA6Wg-dUN5gMjZGUFsKxfif7vmz37KAyoGj_Bg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR1Q8mVApXnfFCVANSmxgqj_qKr8oxN6vR4uIyjTwNAyc-Q1urxQGQLrkIY&h=AT1obTDxzx49SUqcebAy3qygcibFrCZh_0b8G3mLyTsfLC1-kyl8o2g9s-cq62O-2aMmaw5BPUH4eEc_AIFoFcRikKdxDCfHZDLjV6v5AjM4_kdRsExfGpcI5D81nBqosEV9ww


今日は 5月 8日。私はまた万協製薬の社長の仕事に復帰した。製薬業はきわめて 

厳しい競争の世界である。 

しかしながら同時に、私をたくましく育ててくれる場所でもある。 

この仕事を持っているから私はクールとハートウオームの両立を目指すことが 

できるのだと思った。 

さて、貴方の仕事はどうたろうか？クールだろうか？ハートウオームだろうか？ 

おそらく貴方の仕事もクールだらけに違いない。この世の中は成果をお金に 

変えなければならないからだ。私は今回リゾート経営という新しい世界に 

飛び込む事になったが、ここにも利益追求というクールな課題が待っている。 

その時に私は、まずは、そこで働く人たちを信じる事にしている。しかしながら 

同時に私のクールな考えを伝えて、それで成り立つことを一緒にやってもらう。 

私は夢だけを見て生きてはいけない製薬業の人なので、そこには厳しさを伝える 

役割がある。 

それでうまく行かなかったら続かないのだが、何故か今まではどの企業も再生してきた。 

さて、果たしてふるさと村はどうだろうか？それは、まだこれからのことである。 

昨日、今日と休んだふるさと食堂も明日からはまた再開である。ぜひみなさんも 

食べに行ってくださいね！ 

写真はそんな万協に訪ねて来られた伊勢新聞社小林社長と猿飛さんと中国商社の皆さん。 

こうやって私はまた日常に戻っていくのだろう。夜になって息子とアベンジャーズ  

ラストゲームを見に行った。 

いやーこれが長かった。3時間あったが、20作品を超えるシリーズを見てきたものとしては 

これを見ないわけには行かない。 

結果はきわめて見応えのあるものだった。 

どんなヒーローでも家族や恋人の絆がなければ生きていけない。私もきっと同じだ。 

本居宣長はこの気持ちをもののあはれと表現した。 

見事な表現である。我々はいつどうなっても、このもののあはれからは逃れることが 

できない。 

しかし、その前に思いっきり戦わなければいけない！ 

アベンジャーズはそれを教えてくれた映画シリーズであった！！ 
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健康は食事が作る！五桂ふるさと村食堂 ウィズビーにようこそ！ 

今日からリニューアルオープン！社員が二人しかいないけど、とり焼肉とランチと 

お弁当の両方でサービスするので来てね！ 

5月 18日原田武夫さんの無料講演会が、多気町民文化会館であります。是非いらしてください。 

今日は 5月 9日の水曜日だ。私は連休のシフトから、少しずつ万協製薬の社長に戻りつつある。 

それは当たり前のことで良いことなのだが、どうも厳しい面が出てしまうのである。 

大きな組織を動かすことの難しさを感じながら、私は今日も生きる。 

答えはって？それは生きながら考えよう。 

それが私の生き方だから。以下は万協社員に食堂の利用を呼びかけた檄文。どうかうまく 

生きますように！！ 

健康は松浦社長です。貴方の健康は貴方が作る！それは毎日の食べる食事から始まります。 

この度、ふるさと村に万協の社員食堂が出来ました。 

もともとこの社員食堂の発案は、専務の慶子さんでした。 

専務がみなさんの昼食の姿を見る時、カップラーメンなどを食べている人が結構いたそうです。 

健康な、身体を作る医薬品を作っている万協製薬の社員がインスタント食品ばかりでは 

いけないのではないか？というのが彼女の意見でした。 

そこで今回、ふるさと村の経営をするにあたって、奥村和美さんを料理長として、 

ふるさと食堂をこの連休からとり焼肉店としてスタートしました。おかげさまでスタートは 

好評で社員の皆様にもたくさん来ていただきました。 

そして連休が終わりいよいよ食堂の通常営業が始まります。 

そこで私からのお願いです。ふるさと食堂とお弁当を試して欲しいのです。 



みなさんのために作った食堂なのでぜひ活用してください。無理に使ってとは言いません。 

食事は楽しいものであるべきなので、まず食べて欲しいのです。 

みなさんが試しやすいように、しばらくの間、ランチ、お弁当は万協から 100円の補助をつけます。 

弁当はタイムカードから注文できます。100円引きの 400円です。 

食堂は社員証を見せてくれたらランチのみ 100円引きします。 

だから、蔵やむさしで弁当を頼んでいる人だけでなく、社員の皆さんにぜひ利用をお願いしたい。 

みなさんのための食堂であっても、利用がなければ続けていけません。 

もちろん、美味しくなければ無理することはない。奥村さんの腕を私は信頼を置いているので 

貴方達に私は期待するのです。 

いいですか？もし、貴方が私に恩義を感じているのなら、私の言葉を行動に変えてください。 

ふるさと食堂に行って食事をして欲しい。お弁当を利用して欲しい。 

私は滅多に貴方達にお願いをすることはないです。 

私には胃袋が一つしかありません。だから貴方の胃袋を私に使ってください。 

どうか私の意図を貴方がくんでくれることを思いっきり期待します。 

そしてもし、料理に意見あれば言ってくれればどんどん改善しますので。 

これに対してまた意見あれば、注文をもってその上で建設的な意見を欲しいのです。 

貴方の健康を、考える私の新事業を一緒に育ててください！！よろしくです！！ 
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さて、今日は 5月 10日の金曜日だ。世間はまた明日から 2日間のお休みである。 

しかしまあ良く休むものだと思う。 

そんな私は明日、明後日と五桂ふるさと村食堂の店番である。 

連休中とは違って少人数なのでこれまで以上に頑張らねばいけない。 

何かを始めると、何かをうしなうというが、私の場合は時間がそれに当たるだろう。 

しかし、悪いことばかりではない。一人暮らしになって家に帰るとすることもないので、 

寝る時間が早くなった。 

そのため睡眠時間が一、二時間くらい伸びたのだ。 

そのおかげで、体の調子はすこぶる良くなった。やはり寝る子は育つである。 

会社の仕事と筋トレとふるさと村の仕事を 3つ両立させることでバランスをとるには 

充分な睡眠が必要だということだろう。 

なので私は子供のように寝ることにしている。そのために少し賢く無くなっている 

かもしれないが、それはもう仕方のないことである！ 

ということで、休みのない私だけれど毎日の時間、多少余裕持たせることで 

成り立っていくのです！！ 

写真は昨日の万協とふるさと村のお客様たち。ふるさと食堂はお弁当も始めたので 

ぜひぜひご利用くださいね！！ 
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今日も開店！五桂池ふるさと村のとり焼肉！食べにきてやー！まってるでー！ 
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ご飯のメッセージが、私達をつなぐ絆なんだ！今日は母のために一日中働こう！！ 

6月 2日神戸ワールド記念ホール 

ライジン 16で田中ストライク雄基ラストゲームか？！皆の応援を期待します！来てね！ 

今日は日曜日、母の日である。私は今日、も五桂ふるさと村の食堂を手伝う。 

しかし、今日からはふるさと村とフィギュア博物館のダブルヘッダーで行くことにした。 

両方の店番をやるので、どちらかに来ていただければお会いできるだろう！ 

さて、食堂だが、10人近くいた連休とは違って今日はたったの 3人のオペレーションである。 

とり焼肉だけでなく新たなメニューも作って行くので、ぜひ食べに来てくださいね！ 

隣には同じテナントで高校生レストラン まごの店があるので強敵だが、 

私達はそれとは違う色を出していきたいと思う。晴れると嬉しい。 

それは客が増えるから。私の母は父と一緒に神戸で薬局を経営していた。 

母はいつも売り上げが少ないと、ため息をついていた。 

あー今日はあかんわ！とね。 



私はそれを聞くのがいつも嫌いだった。なんか世界の終わりのような言葉に聞こえたからだ。 

だから私はメーカーになったのかもしれない。しかしながら 57歳にして食堂の親父になる 

という運命が私を待っていた。やはり商売人の子供ならではでなのかなと思った。 

夏からはビアホールなどもやってみたいと思っている。ここの夜の人通りがもっと 

多くなると良いのだがといつも思う。平日はふるさと村自体の人通りも少ない。 

これをなんとかしないといけない。そこは課題山積である。 

良い意見あればお教えいただきたいです。 

私はビジネスの上では多少才能があるようだけれども、実生活では、何もできない小さな 

人間である。 

しかしそれを知ることはきわめて大事なことだ。たったひとつの食事にもそれを作って 

くれた人の努力と思いが込められている。 

生活を考えるということは、とても意味のあることなのだと今私は痛感しているのだ。 

そういう思いで、レストランを経営しないといけないなあと切実に思う。 

ここのところの私は夜間哲学者のようなものだ！！ 

写真は 6月に試合の決まった田中ストライク雄基くんと、6月から始まるふるさと村年間 

パスポートのお知らせ！！買ってね！ 

人生はかようにごった煮である！！ 

5/13 

新しい 1週間が始まった！また頑張ろう！！ 

五桂池ふるさと村の年間パスポートをぜひぜひ買ってくださいね！！ 

今日は五月 13日月曜日。また新しい 1週間の始まりだ。今朝からまた、痛風の左足が、 

痛む私である。 

働きすぎかしら？ 

さて、私は朝から会長を務める三重県薬事工業会の新人講習会の挨拶で薬剤師会館に来ている。 

久しぶりに、公的な仕事で話をしたので汗をかいた。 

食堂の親父と製薬団体の代表の仕事！あまりに違いがあって、笑えてくるがどちらも大切な 

私の仕事である。 

写真はそんな二つの世界で生きる私と、来月発売になる五桂池ふるさと村の年間パスポートの 

発売を案内するものだ！ 

6月 1日の午前 10時からは、リニューアルオープンセレモニーとしておばあちゃんの店の前で、 

餅まきもするので、是非来てくださいね！！ 

では今週も笑顔で、頑張ろう！！ 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 5月 20日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

万協製薬成果発表会に向けて各課慌ただしく動き始めました。 

今年もたくさんのお客さまやビジネスパートナーの皆さんが遠方から来ていただけることに 

なっており、大変ありがたく思います。 

経営品質に取り組み、2回の経営品質賞を受賞、日々成長している私たちを 

見に来てくださるのは、また気持ちが引き締まります。 

準備、確認で慌ただしい中ではあるが、今月末からみそか放談、地域イノベーション学会 

合宿、ふるさと村オープンとスケジュールは分刻み。がんばりマッスル！！ 

ぜひ成果発表会へお越しいただける方はご連絡ください。お待ちしております。 

第 23回みそか放談が開催されます。 

今回の討論テーマは「ここがヘンだよ！日本のルール～貴方が令和に変えたいルール～ スペシャ



ル！」 

です。 

皆さん、是非会場に来て頂きパネラーの熱い討論を 

御覧頂けたらと思います。 

当日は軽食がついて観覧料はたったの 1000円です。 

（内容は変更する場合があります） 

予約は入りませんので、どしどしお越しください。 

ここでしか聴けない議論を楽しんでいただけます！ 

日時：2019年 5月 31日 午後 9:30～翌午前 2:45（予定） 

場所：伊勢おかげ横丁 海老丸 

    ◆ＭＡＰ 

http://www.bankyo.com/arc/20160905map.pdf 

     （〒516-8558 三重県 伊勢市宇治中之切町５２） 

料金：1,000円 

◆ニュービジネス協議会Ｆａｃｅｂｏｏｋ 

https://www.facebook.com/misokahodan/ 

非常におもしろいトークが繰り広げられると思いますのでお見逃しなく！！ 

深夜２２：００～３：００まで、朝まで生ＴＶ的な企画です。 

プレ座談会を撮影しましたので是非、見てみてくださ～い！！ 

リアマツテレビ 「第 25回プレみそか放談」  

https://youtu.be/k_2uTSKac-k 

【2019年 6月 1日～】 

五桂池ふるさと村リニューアルオープン！！ 

私が代表理事をつとめる医食同源みえが指定管理者となる五桂池ふるさと村の 

リニューアル記念イベントを開催します。 

午前 10時～餅まきなども予定しています。 

新たに年間パスポートも販売します。 

ぜひお越しください。 

【2019年度万協製薬株式会社 成果発表会】  

2019年 6月 8日（土）に弊社恒例行事の成果発表会を開催することとなりました。 

（7日は懇親会、8日は成果発表会） 

この会は会社の経営品質向上活動の取り組みを１日に渡って各種発表により 

共有するというものです。 

日頃お世話になっております皆さまにその成果をご覧頂きたく、ご案内申し上げます。 

日 時  ：  ２０１９年６月８日（土） ８：４５～１７：００（受付８：１５～）※開始時間等

は変更になる可能性がございます。 

         ６月７日に懇親会を予定しております。 

会 場  ：  多気町民文化会館 多目的ホール（多気郡多気町相可１５８７－１） 

参加費  ：  ￥20,000－／人 

参加ご希望の方は、万協製薬ホームページ「お問い合わせフォーム（講演・ベンチ 

マーク／ご依頼・ご参加）」もしくは contact@bankyo.com までご連絡ください。 

おって担当者より、参加申込書等をお送りいたします。  

◆ご案内 

http://www.bankyo.com/about/benchmark/detail__104.html 

【おたコス 10】 

いよいよ 10回目をむかえる（プチおたコスを入れるともっと開催していますが） 

おたコス！！ 

開催日が 7月 7日に決定。そう七夕の日にです。 

現在新しいポスター制作に取りかかっています。 

ポスターができあがり次第、各所での告知が始まります。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20160905map.pdf%3Ffbclid%3DIwAR0sb6S2CJq-3S1SIbAmkM7Yl1pufBuBdfb6FmGxiaw2Zc487nNVWpFThZ4&h=AT0-Uh0DhjPU0TNDV9TtvNUKAZdFAF_Fvf22Aq2Ha9x2HZUxz9N8q0xPZ4eu6xUa1FMH6snCxXJ8ftNJm6SHzXqVTLO6Oc2GqeKnB7uDJ0zjNa0fr3709c-YUPucf4tQtJGSWA
https://www.facebook.com/misokahodan/
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2Fk_2uTSKac-k%3Ffbclid%3DIwAR1T3Qo7yzXOvu6IHgs3tg7sdygM4Yd8IoXMp2cm-TGDkUK2Mhk0uUV5nAA&h=AT0dDiNYmjYpiKIh2t7WBVlCFKSkeEE1gyUF3O13SrswrMuU5Ol1xCxWvvcJ4Uk6MT08zPTyFmBvVjpxcRTjZRVwanyTe1M9w4nFMINzqzPBCwmyY7bjuag5-I7Kp0PURrgL9Q
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dcontact%2540bankyo.com%26fbclid%3DIwAR2ZN7-mO6LB_JehZkpw1OhnGvU1KJYOykdhC--sf8cxNfx1soe9qHDqa1E&h=AT3ZG2poMmDHZ1PP5V2VAJF4f-3eKAjaXN9F1C-guoR93TkMeTnES2QDDBZ_Jg0HacpN82m9kcOjEC80Vu5hWrrjb2_atb8KEtrP7p0sErFJufl15sjnelzl1zHVr1EEKOy0Qw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Fbenchmark%2Fdetail__104.html%3Ffbclid%3DIwAR3GMkURiN0_xgE_xEfC7cWhFt0lKRJFHLozafb2E4MgHPQah6oW3qMyKXM&h=AT2oKTTyeDNd2beIHC-i27_UP7z3y5LccMbRI7t4f00wMg46Ae2URdFAza60LNZGjpPpO3P7BeWntsJJ7RfSM3UFAtFgGAsX7QFe2amcI24b7zfLSjdZjMwMKUaALlBtdJlNMg


そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

1口：5,000円 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

【CO2 NEWアルバム】 

音楽は世界を超える！ 

CO2 5枚目のフルアルバムいよいよ発売！ 

ぜひみなさんも買ってください！ 

http://bankyo.ocnk.net/product/87 

iTunesでも販売を予定しております。 

1曲 100円にて販売です。こちらもお楽しみに！ 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

【内容】 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

【特典】 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR0nr1t4qqUi69hrmYmr-V59jeX8_06ExKlY8EOu0KZboPaWh-7nc8N-0PY&h=AT29GMJuXyMWMxWtyLwYEI2L5owh4X9wHP0BF5kf_c1ilI9WDFBGBPXuP1mLk9tFq5NcyQ22iHu7iruKvuzDyF0SuPYbCNjzhkoVjXU5Zj0pXN4Kqan02Q5Ugn1uUmch25282w
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F87%3Ffbclid%3DIwAR2RBnPe_TuZZhBRfYOclcnSluLO8TCNav_t84c1cs7KWbRU6o36L047vdc&h=AT3kQiuKmCx_bY1m0M9e7vtBZggHUlMsF7o_SEi_ugjgiDX15wKDobmkT2Yq94KJg8evUwm1VTT5hQ1wplHGN9Zg_jY0ZQP-sQaC6wtaDkazU0KI7yvi6KkGtGjzq-5qmDrwcw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR0B-xQgxo5Sqagj8PIRgjV-adfwNScg7tWBbrNUIBsC19N54X2s1Izlu90&h=AT1IhoQcHM0AGDk8Er9Ii_ykxNiGZLiaTlRl75hnX5mW2lsUD8ImvoA8SsVhdEDspym-y9-nJH6ufwi_c8YUHd-5KXJX1eNetzAjmddWxnTPpWXu5mGYXFZ9bBzs6_CyGhox7w


12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

5/14 

ニュービジネス協議会、多気町商工会共催いよいよ 18日午後 2時からの 

原田武夫さんの講演が近づいた。是非皆さま！多気町民文化会館に来てくださいね！ 

というわけで今日は 14日の火曜日。私は久しぶりに午前の予定がなく、 

朝から土曜日に多気町に来ていただく原田氏の本を読んでいる。 

米中貿易戦争の煽りで日本の景気にも悪影響の気配である。これからの 

私達のいき筋を見極めるためにも原田さんの講演会に来てください。 

無料なのでね。これからのことを読む力をお互いに高めようでは無いですか。 

こちらには滅多に来られない先生なので是非良い機会かと思います。 

昨日の私は多気に津にとバタバタしながら一日中終えた。 

これが普通なのだろう。 

昨日は痛風で苦しんだが、牛乳を飲むと良いと聞いて実践して 3日目、痛みは今日はない。嬉しい！し

かし昨日は飲み会！ 

どうするか？悩み多い 57歳である！ 

今日は食堂と休み。けれども、このふるさと食堂のお弁当がめちゃウマなのである！ 

おばあちゃんの店でも売るし、ランチとして食堂でも出すので一度是非是非 

食べてくださいね！さあ、今日も張り切って行きましょう！！ 

5/15 

デニムのように時代を超える存在を目指そう！！やはり竹内まりあはすごい！ 

こんな風な歌を作ってみたいものだ！ 

5月 18日午後 2時からはニュービジネス協議会の無料講演会原田武夫さん講演会を 

多気町民文化会館で行います。これからのことを知りどう動くか？について 

みんなで考えましょう！ 

さて今日は 15日水曜日。雨の日だ。牛乳で痛風を直そうプロジェクト 3日目で 

効果あり！これは良いそう。あなたもためして。朝晩にコップ一杯の牛乳飲む 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2aFHi5oZC3goFnNMM6BQmWs6O58YqNMLBYp_kO1bDFime2E4bPVs4WFXM&h=AT0i3UcQ_TUXHlbc913jayBGYhzlO19a9-UlJTgRImErh1yANi82fJrPs0-2ANMazM7XHoiIStAcqrDMiMl_u1Y5tH2dRhNppBlexWK3_qOqWnIePE48OTPBkKAmndTjUnXKGEW_ixfN1IhULjw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3mHG98iRt5mXTqOMpSiPR5GaHToJV0M7hZEL_uWialzDYJ0CssWke8ZqI&h=AT3Tjyf57YIBWjJ1Oh7nJA-lPNI0ociGMjB1DIk3V9nmmYURmA4RH6QL5BWlGMWGc0Gs8UtECiaSYFih_dlGTYcygeBN07oMp9b_VSzBdbDgS332LqxllOUUyCqisYaWwwOT1w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR06aw1a6RD9HrVrSE_YEQQNBTlZ-aQqWd3SlOWwuUlZGCr_mc_FnETTyr0&h=AT2u5NzNmylHHkrqfzsIJjUdCkLwuJvR0drOIMxhLGbC_ZNH6Xhtk8VtMUYwJipsfMoLrIdC0Y59mtkUEiMBVIFdW6h8cbAEZ-YmjsoqjKSoRgdbTS5PqfPhx8fw5mkVAvwt6Q
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR0DDM3z5JbKZrJ1KPFApdYbwSJdTWfrr_NBDXDvjR2lD-v1ECREo4Et-YA&h=AT1lLY0BZLEG3Xc9eiW-VV7VT9k-KuJs9ILWeoX8-gsI8vsby4tsuebcJAJS-pg8DPo8NBcKKuMzNOX_aHCtVeCwKKdDK8bSelM_RszthYoRp97aNQWflv72BpLrFPAl1pleVg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR1J0qNr7PqeYxjYQJwcbhdPlFPQJFPjYTz-XuctmzU68BhSHXp69c-L5G8&h=AT1__sJ5MeXqGMahBNHgPZ8RRD7TPXWHyNWnCCKG8UtAImwQhhZspr6QKmSZn6Y-KSekOkjU3e83Ttci0rEd8tyVahDNclnN-prdp7-uN3Yk97E5zea4ARtmGBD3TjeyJFzv2A
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR1iKtEG2I5Nn3jDkBvtr5BWDxzhKaM9HOpbff7DrdJqFduB46G0oLoesPE&h=AT319_q7HiKvSiH69Hb4iCuJJxzZcrSJclxD7H4NyZtdgR7vGpAenAmoa14YqfChBqMj0V20iAGx2S-yTnboWzp6kQAq92Q7vQ-B6A2NvIO0OW9GjJaDxg0alz5XewuNZzyg0A
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR1-jyvilp61kaAuyhb4JxONz_jWx5Ax0XElEKXM6eMrSDTsvkszBd3l5Lk&h=AT3kZclUJynakSnTidJmfx6YLoKWDPbXqbLA-cawsYw50wAFdL8odjq0-nS33yLUilobgap98lGsWZqK7n6rO1bfkxYLiXEoFOC7nD5AfpdW6uW40VKjOToZC12DhBCngz5x645dUMZ1UHd7RbI
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR1m6InOglUoj0JrzTHHlZnTzoX57mmY0XSdeS8bnCG0PMzy1m5j8Mg8T60&h=AT1fJaI4s-NOWVq1noYIsdwzF54yCKFb_Vsf6NXmv21mgkKGZPBJSa7OGKegogK884ZeLHYSmOk42tWIVv3GRVH2pvedxm8dexGiTCQhdvk2aM4rakQBlndHOBqJppGgt3xlBQ


ことで、カゼインに尿酸を排泄させるというものだ！昨日は痛かった足が 

今日は痛くない。飲み会あったのに！！是非ためしてみてね！ 

関ジャムという音楽番組が日曜日に放送されているのをご存知だろうか？ 

関ジャニ∞の音楽番組なのだが、これがすこぶる面白い！ 

今週は竹内まりあ特集で皆さまお馴染みの名曲についてご本人とゲストが 

分析するというものだった。 

私は純愛ラプソディという曲がとても好きなのだが。この歌がなぜ良いのか？ 

がメロディ以外によくわからなかった。 

それを詳しく解説してもらってとても納得をした。 

まりあさんはデニムのように時代を超える音楽を作りたいと番組の中で言っていた。 

これはとてもよい言葉で私もそうありたいと思う。 

流行りを追いかけるのではなく、多くの人に愛される音楽を目指す。もちろん、 

この教訓は音楽だけでなく私達の生き方にも言えるように思う。 

誰からも愛されることは難しいけれど、変わらない良さはきっと有るよね？ 

それを目指したいなあと私は思った。 

写真は昨日会社に来られた東京美容外科の皆さんとエンジョイランドの 

岩田くん。 

こうしてまた、新しいプロジェクトが始まる！ 
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やっぱり健康こそは、経営者であることの責任なのかな？！ 

いよいよ土曜日午後２時からは多気町民文化会館にて原田武夫氏の講演会が 

開かれます。明日の日本の姿をぜひともに考えましょう！！ 

今日は 5月 16日の木曜日。我が多気町は新緑も気候も空気も清々しくとても 

過ごしやすい日々が続いている。私は今日はこの後、万協フィギュア博物館にて 

今月末のみそか放題の前番組。ぷれみそか放題の収録がある。なんと朝の 7時半 

からである！おヒマな人は来てください！といっても普通の人はこの時間に 

来れるわけ無いのだから、集まるのは経営者だけになるだろう。 

もちろん、録画で見ていただけるようにはするのでユーチューブの万協 TVで 

ご覧くださいね！ 

さて昨日、牛乳を飲んだら痛風が良くなったという話をしたが、これが実際に 

調子が良い。足の痛みはほぼほぼなくなった。えっ？こんな民間療法が、 

薬より効くの？と私は驚いている。 

牛乳のカゼインが尿酸を押し出すという話はおそらく私の体については 

当たっているようなのだ。加えて、私は便秘気味なのだがこちらも牛乳の 

せいですこぶる調子がよい。 

朝晩、一杯の牛乳を飲むという健康法！ぜひ貴方もお試しアレ！ 

私は 57歳なのでそろそろ色々と身体の具合が悪くなっても仕方ないのだが、 

おかげさまでこの痛風以外は調子よく元気で居られる。 

痛風のおかげでお酒も飲みすぎることもなく、一人暮らしのせいで夜も 

早いので、睡眠も充分である。長年経営者をやっていてここのところは 

やはり健康が大切だなと思うことが増えた。 

パーソナルトレーニングも週 3回に増やしたら、その方が身体の調子も良くなった。 

そろそろまた、マラソンランも始めようかなと思っている。 

私のような規模になると社長が毎日会社に出なくても困るということは 

なくなって来た。それよりもむしろ社長が健康で健全であることの方が 

ずっと大切だろう。社長の心が濁ると会社も濁るのである。 

だからこそ健康について考えることはとても大切な事のように私は思う。 

休みの全くない私にとっては、日常の 24時間でどのように疲れを取るか？ 

がとても大切なのである。 

痛風を克服したら次は眠りで健康になる方法でも考えようか？などと思っています。 

貴方はよい眠りのためにやっていることはありますか？！ 



さて、今日の写真は、そんなみそか放談のお題と、昨日のふるさと村とり焼き肉の 

お客様。伊勢うどん大使の石原さん山藤さん、真美さん達や尾鷲物産の 

おとと店長など友達がたくさん来てくれて嬉しかったです！ 

忙しくてもここに来てくれたら友達と会えるのが楽しみです。 

この土日も店に立つので松浦さんに会いに来てね！！ 

5/17 

幸せは、働いて働いて！たどり着く明日を言うのだ！！ 

原田武夫講演会はいよいよ明日午後 2時から午後 4時半まで！多気町民文化会館にて！ 

無料申し込み不要なのでぜひぜひいらしてください！オープニングは濱田くんと 

私のスタンディングトークセッションをご覧頂けますよ！昼食はふるさと村の 

とり焼肉でね！！ 

今日は 5月 17日金曜日。早いものでもう 5月も折り返し地点である。私の方は 

というと昨日は朝の 7時半から午後 10時までぶっ通しで働いたので今朝起きても 

ヘロヘロであった。 

私は毎朝、昨日撮影した写真を見ながら、さて今日は何を書こうか？ 

と考える。 

いつもはそこで心に浮かんだことを書くのである。 

全ての写真を説明することはないのだが、今日はそれをやってみよう。 

私と一緒に私の一日中体験というわけだ。 

まず朝 7時半から 9時半まで、今月 31日に開催される第 25回みそか放談の 

ぷれみそか放談を収録 

10時から 12時までは学校薬剤師として多気中学にて飲料水検査 

午後 12時から 1時までは社員誕生会での司会 

午後 1時半から 2時半までは教育委員会にて本の寄贈式 

それ以降は 10時まで社内で打ち合わせと決算作業である。 

書いてみればなんともない感じだが平均数十人の人と会い、数十通のメールや 

電話をこの間ひっきりなりに処理しながらである。 

こういうのが毎日 365日続くのである。これはもう全く心の休まる暇もなく 

家に帰ってご飯食べたらベットにバタンキューなのだ。 

これに経営者としてのシビアなお金の現実がついて回るのだからもう、 

知ったことかー！と叫びたいのだが全て自分が始めたことなので自業自得である。 

しかしながら私のなんでも飽き症というところが日常的に変化のある毎日が 

起こるというわけだ。 

あははは！なんでやねん！と思うこともあるのだけれどこうやって元気で 

動けるうちが華である。忙しい男の生き様もっともっと追求して行きマッスル！ 

とにかく一つでも多くの作品を作って死にたいそんな私です！貴方はどんな 

作品をこの世に残して死にたいですか？ 

とりあえず、ドタバタのまま、週末へ！明日は午前 10時からふるさと村で 

また肉を切りますので！！貴方も良い週末を過ごしてね！ 
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いつでも青春は楽しいねえ！息子を見てそう思いました！ 

さて、いよいよ今日午後 2時から４時半まで多気町民文化会館において、 

原田武夫さんの無料講演会が開かれます。令和の時代をどう生き抜くか？ 

生き筋を原田さんと一緒に探しましょう！！ 

というわけで、今日は 5月 18日土曜日！いよいよ今日ニュービジネス協議会と 

多気町商工会共催の経済講演会が開かれます。 

ぜひ、貴方も途中からでも良いので参加してね！なんとオープニングは赤福 

濱田くんと私のスタンドトークから始まるので、ここも見逃せないポイント 

ですね！！ 

というわけで今日は朝からふるさと村食堂で働いてから 2時から講演会、 

それが終わったら会社に戻って決算作業と忙しい。 



明日はお昼、ふるさと食堂行く以外は、フィギュア博物館にいるのでどちらでも 

良いので会いに来てね！！ 

というわけで私は昨日、松阪記者クラブで 6月 1日午前 10時からのふるさと村 

リニューアルオープン式典と 6月から始まるふるさと村年間パスポート制度の 

記者会見を行った！ 

また、詳しくは今日の新聞に載っているので読んでみてください！ 

昨日はこれに出た後はずっと 9時までオフィスで仕事をした。私にとっての 

万協製薬というメインビジネスでの大切な仕事がここのところ続いている。 

これが順調だからこそ、私はいろんな活動が出来るので、ここも大切な 

ところだと思っている。 

メインビジネスがあってこそのさまざまな活動というわけだね！ 

写真は昨日車を借りに来た息子の信太と三重大学医学部の友達たち。普通の 

大学生なら 4年生は就職面接で走り回っているところだが、息子たちは 6年制 

だからこそのリラックスであろう。そのかわり彼らは日常の課題こそが試練かもしれん！ 

入学のときから変わらない仲の良いみんなを見てちょっと私は羨ましくなった。 

私の学生の時は昭和バブル時代、それから平成を超えて、令和の学生達はどんな 

青春なんだろう？以外としっかりしていて私のバブルの時のように大人に 

振り回されてはいないようだ！頑張って日本の医療を支えておくれ！ 

あとふるさと村では昨日からランチ営業も始めた！写真がそれ。美味しいので 

ぜひ食べに来てね！！さあ、貴方にとってこの週末が素晴らしいものになりますように！！ 
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人の心は七転び八起き！大変だからこそ生きていく意味がある！ 

今日は 19日の日曜日。曇りの日だ。私は朝から 11時半まで万協フィギュア博物館、 

それから五桂ふるさと村の食堂、それが終わったらまたフィギュア博物館と行ったり 

来たりの 1日となりそうだ。 

というか、これからこれが私のルーティンとなりそうだ。 

働きすぎ？いや違う。私は働くことが好きなだけなのだ。釣りやゴルフで休日を 

過ごす人がいるように、私は働いて休日を過ごすのが好きなだけである。シャンペンの 

輝くような泡に心を踊らせることもあるけど、私は仕事をしながら、次の仕事の展開を 

考えているときが一番幸せなのだ。 

私の仕事は経営なので、時間幾らで働くか？よりもその仕事がどうやればもっと上手くいくか？ 

の方に関心がある。つまりは毎日の仕事を頑張るうちに次の仕事が見えてくるし、その自分も 

しっかりとしてくる。 

ところが遊んだり休んだりしていると、こんなことしていて良いのかなあ？とどんどん 

追い詰められて行くのである。だから毎日ジョギングする人のルーティンと同じように、 

私は事業計画を仕事をしながら考えて自分のマインドも育てて行くのが大好きというわけである。 

昨日は赤福の濱田くんとビーズショップの馬場くんと原田武夫さんの講演会を開いて多くの人に 

来てもらって嬉しかった。 

会場は多気町だったので満席とはいかなかったが、これが松阪や伊勢、ましてや津であったら 

原田さんもこんな話はできなかっただろうというくらい多岐に渡った話をなんと 2時間半！に 

渡ってしてくださった。 

原田さんによると、日本発のモラトリアム、金融恐慌の日が近い。それは数年後の新札発行の 

頃であると言った。もし、本当にそうだとしたらあの戦後の混乱期が再びやってくるという事だ。 

日本がそうなったらそれは世界に飛び火して世界中が恐慌となるだろう。ここまでの話になると 

我々で出来ることは、現金を持つよりも現物ということで、私の今やっている事は間違って 

いないのかな？と思った。 

あまりにもたくさんの話を聞いたのでその内容を全て書く事は出来ないが、興味あるかたは、 

原田さんの著書をお読みになることをオススメする。どれもこれもハズレのない良い本である。 

まあ、日曜日の朝から何重い話してんねん！であるが、世界金融が崩壊しても我々が死ぬわけではな

い。 

私達に大切なのは、今日を精一杯自分に恥じないように生きることだ！！ 



明日はそれでしか掴めないと思うのだが？貴方はどう考える？！ 

では素晴らしい日曜日を！とり焼肉食べに来てね！新メニューもどんどん増えてるよ！！ 

 ぜひ読んで！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20190519-60067492-business-

bus_all&fbclid=IwAR1wen-tXQt6tCuUGuYFMxmVcsRkCLTz2VrtqKw6yx_EkU2jW4Esb4WUjes 
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運命の神様はいつもどこにいるのでしょう？一足早く梅雨が来たみたいですね！ 

ということでもう早くも 20日。また新しい 1週間の始まりだ。土曜日の原田武夫先生の 

講演がまだ私の心の中にくすぶり続けている。これから先の日本が、世界が経済破綻 

するという事は、私達の日常に間違いなく影を落とすだろう。 

もちろんそうはなって欲しくないし、そうならないために我々は出来ることを全部 

試すべきだとも思う。 

私が自らの欲をなるべく捨てて、世の中の為に色々とやっているのも未来に対する 

不安のせいである。 

私はシンドラーのリストという映画が好きで、主人公のシンドラーに極めて心を惹かれた。 

自分のために生きている人間がやがてホロコーストの現実を知り、一人でも多くの人を 

救おうともがく話だ。 

私も震災経験で全てを一度無くしているから、いつまでも繁栄など続かないし、 

私が今上手く行っているうちに一人でも多くの人を救おうとしている。 

いや、私と私の妻の慶子さんだ。私達は二人財団法人として私達のお金とアイデアと 

行動で少しでも日本を救える道を毎日探している。もちろん私達の出来る事は、 

限られているから、足元の小さな明かりにしかすぎないが一燈万隅を照らすという 

安岡正篤先生の言葉もあるように、誰かが誰かを助けることでどんなことが起こっても 

生きていけるようになれるのではないか？と希望を捨てない。 

昨日はふるさと食堂とフィギュア博物館の二つの店で働いた後、夜に息子の信太が 

やってきたので二人で食事に行った。多気のやきやである。昼も夜も焼肉なんて、 

よほど肉に縁のある私だ。 

息子の話は、学生時代に何をすべきなのか？という問いかけだった。 

私は友達を大事にして、学びに恋愛に今しか出来ない事をやるべきだと言った。 

息子の周りには自己啓発に熱心な学生がたくさんいるらしく不安になったそうだ。 

そんなことに悩む暇があったら化物語のアニメでも見た方が良いよ！と言ったら、 

きっとそういうだろうと思ったと笑っていた。子供は子供らしくで良いではないか！と 

私は思っただけなのだが、貴方はどう考えるだろうか？ 

そんな私は昨日、うちの廣川雅子に一曲曲を書いた。タイトルを 6月の雨の夜にすべきか？ 

と迷って運命の神様というタイトルにした。6月の 7日の万協製薬の成果発表会のライブで 

披露するのでよかったらきてね！！では、今週も張り切って行きまっしょい！ 

運命の神様 

1.夏の日の雨の夜 傘の列 伸びている駅で 

あの人と 偶然出会ったの 

会うのは とても久しぶりね 

貴方にまだ私 こころを 残しているの？ 

素知らぬふりして 肩をすくめてるけど 

懐かしい顔 

他人同士が触れ合って 

他人同士じゃ無くなって そして別れてしまう 

ああ私が好きだった 貴方のクセを覚えてる 

魅力的な目線 悩ましげなライン 

変わらないわね 

2.人混みを避けるように 昔行ったカフェでビール飲んだの 

本当は居酒屋の方が  

似合う歳に お互いなっているけど 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190519-60067492-business-bus_all%26fbclid%3DIwAR1-mEG-WdHoQ0jN0bmQ5dTgbgxnMDRym4f2EHFYnae5g6QL5dhhGo8B25U&h=AT3AtciPbVItmU52uO-PedumD4VOeSDbPlcaYoh3Q8VxkXHgqEu3tg2IgfzA5O6v7MYAloXxTp3Xq0OC_MaH0SufpnbwesEtdoIsUyrmNL_pvbBibcwUYZbblHXsxAJCehwxfw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190519-60067492-business-bus_all%26fbclid%3DIwAR1-mEG-WdHoQ0jN0bmQ5dTgbgxnMDRym4f2EHFYnae5g6QL5dhhGo8B25U&h=AT3AtciPbVItmU52uO-PedumD4VOeSDbPlcaYoh3Q8VxkXHgqEu3tg2IgfzA5O6v7MYAloXxTp3Xq0OC_MaH0SufpnbwesEtdoIsUyrmNL_pvbBibcwUYZbblHXsxAJCehwxfw


貴方は まだ独り身でいるよと言った 

私もそうよと 答えようとしたけど 

嘘をついたの 

時の流れに 身を任せ 

大人になってしまったわ  

だけど意地はってしまう 

ああ、これがドラマなら 

奇跡の出会いとなったのに 

思わずついた嘘に取り付くわけも作れず 

別れてしまう 

ああこんな時 昔なら 貴方の肩に 

もたれかかって 

誘いかけの言葉 甘えたような吐息 

伝えられたのに 

手を振った歩道には まだ雨音が小さく鳴っていた 

運命の神様は どうして私に優しくないんだろう 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 5月 27日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日も暑いけど頑張ろ！  

今週金曜午後 9時半からは伊勢市おかげ横町海老丸にて、 

第 26回みそか放談。令和に無くしたい日本のルール 21！ 

翌日の 1日はふるさと村オープニングセレモニー。大餅まき大会！ 

みんな来てや！ 

というわけで今日は 27日月曜日。今日も暑いけど頑張ろう！ 

めちゃくちや忙しいけれど、歌も作って、やって行けてる！ 

あなたも今週も頑張ろうー！ 

第 23回みそか放談が開催されます。 

今回の討論テーマは「ここがヘンだよ！日本のルール～貴方が令和に変えたいルール～ スペシャ

ル！」 

です。 

皆さん、是非会場に来て頂きパネラーの熱い討論を 

御覧頂けたらと思います。 

当日は軽食がついて観覧料はたったの 1000円です。 

（内容は変更する場合があります） 

予約は入りませんので、どしどしお越しください。 

ここでしか聴けない議論を楽しんでいただけます！ 

日時：2019年 5月 31日 午後 9:30～翌午前 2:45（予定） 

場所：伊勢おかげ横丁 海老丸 

    ◆ＭＡＰ 

http://www.bankyo.com/arc/20160905map.pdf 

     （〒516-8558 三重県 伊勢市宇治中之切町５２） 

料金：1,000円 

◆ニュービジネス協議会Ｆａｃｅｂｏｏｋ 

https://www.facebook.com/misokahodan/ 

非常におもしろいトークが繰り広げられると思いますのでお見逃しなく！！ 

深夜２２：００～３：００まで、朝まで生ＴＶ的な企画です。 

プレ座談会を撮影しましたので是非、見てみてくださ～い！！ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20160905map.pdf%3Ffbclid%3DIwAR09_ztDWrdNoinTHJaqNOJrxoH7eFZHouihcoXf4PIuQYyCqQ53rnlyRWw&h=AT385Vn65DidgrL7G7NctAyAKZptEhFu91toA4hajUE9bCbZzy5emApW0FAJ8FsYx48948-LJDH197RZtX24xgpmlj4WWyPysly_E5NwTNW5RbRF3pdcxnZ9hdd8OQCQ-hgkeQ
https://www.facebook.com/misokahodan/


リアマツテレビ 「第 25回プレみそか放談」  

https://youtu.be/k_2uTSKac-k 

【2019年 6月 1日～】 

五桂池ふるさと村リニューアルオープン！！ 

私が代表理事をつとめる医食同源みえが指定管理者となる五桂池ふるさと村の 

リニューアル記念イベントを開催します。 

午前 10時～餅まきなども予定しています。 

新たに年間パスポートも販売します。 

ぜひお越しください。 

【2019年度万協製薬株式会社 成果発表会】  

2019年 6月 8日（土）に弊社恒例行事の成果発表会を開催することとなりました。 

（7日は懇親会、8日は成果発表会） 

この会は会社の経営品質向上活動の取り組みを１日に渡って各種発表により 

共有するというものです。 

日頃お世話になっております皆さまにその成果をご覧頂きたく、ご案内申し上げます。 

日 時  ：  ２０１９年６月８日（土） ８：４５～１７：００（受付８：１５～）※開始時間等

は変更になる可能性がございます。 

         ６月７日に懇親会を予定しております。 

会 場  ：  多気町民文化会館 多目的ホール（多気郡多気町相可１５８７－１） 

参加費  ：  ￥20,000－／人 

参加ご希望の方は、万協製薬ホームページ「お問い合わせフォーム（講演・ベンチ 

マーク／ご依頼・ご参加）」もしくは contact@bankyo.com までご連絡ください。 

おって担当者より、参加申込書等をお送りいたします。  

◆ご案内 

http://www.bankyo.com/about/benchmark/detail__104.html 

【おたコス 10】 

いよいよ 10回目をむかえる（プチおたコスを入れるともっと開催していますが） 

おたコス！！ 

開催日が 7月 7日に決定。そう七夕の日にです。 

現在新しいポスター制作に取りかかっています。 

ポスターができあがり次第、各所での告知が始まります。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

1口：5,000円 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

【BENKYO2019 スローガン Tシャツ発売開始】 

いよいよ近づいてきた成果発表会！ 

今年度のスローガンが描かれたＴシャツが完成しました。 

これであなたも、BANKYOメンバーだ！ 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2Fk_2uTSKac-k%3Ffbclid%3DIwAR2gQjkEqmLjlLhRVrgvfMPPZsLkERqBzboFetohQudSO-OZe2WV-RsJGm4&h=AT2j0cVb8UPw3MKN-jMMMeUf8LfSDqDT7f7xlNL1Ngz4sud3iaOCzWKyj0-ogJQtmz-ixRtg0b9CXYay0fy5g6IZzGoUSujCIrMnxGjOe2lAF-2cwVepn-aYQv6EDmwaBNfgcw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dcontact%2540bankyo.com%26fbclid%3DIwAR2BZTsYWnN9bhccRO6wzTYxlbtFDeVeYElDzaafhfz9-nif9y38dXAgzWs&h=AT1rwwXCFGiURvmljmvNbkTXuLJj0vW-PG8WOrbFKseJPL-B9p3Dejvi4ItuxjMsqgjD_aTXfvhVXmrxdcrVOgJf-WhNFpH9ImfxKsEf75CluEk2_FqdqnA0qUQf2rCoij7xMg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Fbenchmark%2Fdetail__104.html%3Ffbclid%3DIwAR2DERE88hJBXYqYy3-b6OBREB1XldcM_s3Ljil4cClvfjs20oGtnR9Xhfk&h=AT1hNuR2QbjtthYj4WtwrAiwbbEa9kDM4M19H1x4Tmc-rRhT9U_H6wovzaMqhvXrSGOlgdv5P-eztiE-3KCuWX3GWKJtiTWkH8h_yZQmHlLm7_SSKF32KoMLyd-xte6bd3xmGw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR3O23vKsatZvE8XtBrbaCfDKhD2ljEOM06pl_lZUQDwq6_YoeHuihR7oGQ&h=AT2d9zDI0sUdcNdFMJlpCC3cTwpQfqctEOZvGn7ph_-ojZKTji36XCSOuf-H4Sahj10YBX59b9uEH1_qPu2Z7kNGeETNRuizhwWv7jak2mbIne1-I10loc1ujNwB-AlL4aM8wA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fitem.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F10000318%2F%3Ffbclid%3DIwAR3NfTLDOfhyezd0yw9o49hk1ItGlGm_AEuWNkL-RHEtFUj6hxQY8pZ-OGM&h=AT11Zjz9SrZt93lScaSiCJIVFwmQbKFe_vc--lIJB_IZTuFQ6wnrQj2wp_8je4nZPpfVodQHxV8tnI_FaRXNj7oHF4N7jTltT-yvIqvUCb80nQfMAPoKtqEvYy47_pZFv0WqBQ


入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

【内容】 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

【特典】 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR03sk1alZrvtZ4TmN7RVQD6DjYJVeky5ZCA2_b48LOSGVGX9B2NuAQPymw&h=AT0BB6wUSjc2O-43SNuW-VPXetMJv15gvPwcsc7N4cyWLpoI2mU0J12FcQ4bAFs6PlkSUYiDEKBxV9SJKfS1_rJvMmSi71cRzB42TmkrHIjO3fdS9qG-w5OFiBbpLegFNVUNig
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR3Qyn18n-p_Qk6IZ10L7ZopUwfmzgmGpLZj6r2CKpi_Y4FMbRYoG1oTOfw&h=AT0S5nHeYru3LzUfXPd6wiyqjyw3HksitGJG9GElx-3b4OxGS8v0am50lxZC8k3x8bpJ0Xz5C3Yevwk6rrnIo8-jhSRrHZN1yI7yL4BZ8wKyzWpbDTJlBq4QvUgIGKMIDEEoEA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3nV5qHHWuYoO_nfWzvUraQZS-rBlIWumaJAXgY2WzWArk7FZQvIpfYKfQ&h=AT1tKsLDxJXwPwYB2GuG3rDX5n0Gn-9rByvMMkLyk0zq3kU7Q28AnwPriTgXov6AM9reTe5i2ARlWkuuQhVhh-_64Ggp0VUfIwqmYqlStjL8j5KWrpSVfNslqAKdrQpCppYJlA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR05GdOAyvUWvy8DdiI0oNjrJrnZS4swbLiK7Gh7ptBtKtYZLzaNt2UrM78&h=AT3r6nr3XnSakZHIiuTG-Wc_KRkjsP00MPBBgAluPnChX_VjWN_9j3szExXVWo7Ks-tE-pOi27hC4cSp7D0LbGcGh840dHZIyDNihzOZaQ0q8lhmAGHtXnBJidwXHZaKBEueCQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR2mXmCBO5roRXWfg_8c3eEIQEpbyzVLWidyP696auIFW3RLrNn2JkX6jQg&h=AT1Lz_IsXZA8Yh4SwVnc5j4fTkQmZIikiJ3LE4fwffBeMbB7KSsmQo75qbm3QHY8jfPZ5zAX2ciNfhcJeHzERccKQVsRdY4HKm44tMKaWBmrUnEEwRZDMm_fKqvo3ft7p2Oh4A
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR375qMgcaCNj_xjjAYSVYH0JA6tC-PLJeqAa3IDQkVn_ls4b9wge4BdsHw&h=AT0NicUnuwINNKyqAwiRXhgMTsApso_m5wjqZe8jbXisC_qD-NGJh-0H618KA8WTJM9K9EeI4Ie3Xdzk232d2SEkASkbkZRqCb8yH0YQlik9ZH8udBIjuU348kvexFXd-RRnIg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR1bIDip1seMEOcKUgZvLz1oqpaGIOdz5OEKaKQjrEQ0CXTUUzd0Gyp74N8&h=AT3Y9mY_rnOB6hQr3nW86fl0eXbw3nWUy0MRoUotkn2NnDtOca7DLhGn1CRVT4aaAcSwpqJNkc0_sfC-1oJ5lTPhY5YHwpSPBIp-WwjumJWbieipxS8TIYV-5Fp_GGlsiHn5Ow
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR2BoYyifvbQqslTVGSalAEMivW08CVJ-W-UVhytA_SCmNaLnyu7vtJB4-k&h=AT2ZzXge7vx13hkBXfybWB3_uzSP92WUZMjV4zVKs8MefqU7bv5HMFlehNnb9ZcrVB66u0viSXpAwyZafZNkujp2liy9_89hF7zVWZhm9uV_FRyjLXlTt9UKf2NpPbL9RtMaRQ


■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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人の細胞は二ヶ月で全て入れ替わる。だったら心だって変わって行って 

良いのじゃないかなぁ？！ちなみに私は働く細胞でできているけどね！！ 

聴いてね！新曲６月の雨の夜！ 

今日は５月の２１日。火曜日だ。私はこのブログをスマホを使って書いて 

いるのだが、今日見たら 2563通になっていた。最初頃はメモ機能の使い方が 

分からず直接フェイスブックに書き込んでいたので、本当は 3000通くらい 

あるのだろう。しかしそれにも増して多いのは写真と動画である。うちの 

中川総務君に言わせると、写真一枚と僕のブログ全部が同じくらい重いのだそうだ。 

私は写真と文章のコラボをブログでやりたいので、必ず写真を載せることに 

している。私のアイフォーン 10はものすごく容量があるものにしているのだが、 

一年経っていっぱいになってしまったので昨日、それを専用のサーバーに 

移した。なんか想い出も消えてしまったように思ったけれども、スマホは 

サクサクと動くことになった。想い出は心の中というわけだ。 

そこで思ったのだが人の細胞も数ヶ月で全部入れ替わっている。私達はよく 

バイオグラムとか心変わりとかいうが、それは細胞が入れ替わるからでは 

ないだろうか？しかし、この細胞ずっとコピーを繰り返すうちに劣化していく。 

これが老化である。老化も変化の一部と考えればよいことなのだが、人は 

そこまで寛容ではない。 

だから私たちはこの老化と戦っているのだろう。私もこのブログ始めた頃の 

写真を見ると老けたなー！と思うからだ。 

しかしながらそんな事言っても仕方ないのでスマホのデータを抜くように 

軽く生きよう！心だって変わるからこそ、軽く生きられるのである！ 

と私は思った。そのうちに若返る薬ができるかもしれないしね。 

私ならそれを小説にして見たい。初老の女性科学者が一生をかけて若返り 

細胞をみつけるが、人で試したくて自分に投与する。効果はてきめんで 

彼女は若さを手に入れて、今までできなかった事を全部やる。この世の春である。 

ここからはストーリーのバリエーションで、若返りの細胞がガン細胞に 

変わって余命一年となる、リアルストーリー。 

若返りが止まらずどんどん若くなってしまう自分をなんとかしようとする 

コメディ。 

あなたならどちらを読みたいだろうか？ 

さて今日の写真だが昨日、新曲を書いたと言ったが、それを楽譜にしてデモを 

撮ってみたので聴いてほしい。６月７日の廣川の誕生日プレゼントとして 

私が書いた曲。竹内まりやさんをイメージして作った。私の女性脳ソング！ 

お楽しみあれ！！ 
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人は習慣の生き物！それを変えるのはきっと周りの環境だね！！ 

今日を絶望しないために私達は歌うのだ！ 

というわけで今日は 22日の水曜日。お昼間はとても暑いのに反比例するように、 

夜はまだ肌寒かったりする。こうやって少しずつ夏に近づいて行くのだろう。 

今週のわたしは少しだけ時間があるので、曲を二曲書いた。 

音楽を作ることは、私にとってとてもいいリフレッシュ効果がある。 

一曲を書くとイメージが湧いてきて、またたくさん作りたくなる。 

まるで恋人とのデートのように熱中してしまうのだ。今回うちの廣川さんに 

７日の成果発表会のライブで歌ってもらうために６月の雨の夜という曲を 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR1XqXiJ8Fzpd8SnrRsWi3nYifp_XDLTTbj0eV2pDyKTgAS7L2cNTNYyMtg&h=AT3k1wffM8NkqWFcONZambT1eYL1_pfWGofwaG1E6MZJCiZKRUjb4VtRNnx6255U2NeQbWxVQ8XYaPLlZOh1vY4nfsTU8KijDIfL_cSwd-sV3usbgV6WqCyi1o_d5PCskh7y0A


書いたが、いつも廣川と話していると美しい外見とは、裏腹のアクティブな 

ところが見えてくるので、ここを歌にしたいと思ってヒロねえ 2019という 

コミックソングを作った。 

面白い。会社の事業となるとこうはいかないのだが、歌の世界なら幾つでも 

作れる。だから私は曲を書く。 

今日を絶望しないためにね！ 

今日の写真は労働問題研究所の尾崎正利先生と私。2時間以上に渡って日本の 

労働問題を議論した。これから先生と世界の労働問題を研究して行くつもりである。 

働き方改革の本丸を探って日本を立て直そう！とう本位なのでご期待あれ！！ 

ヒロねえ 2019 

1.私の名前は ヒロねえです 

あーもちろんあだ名に決まってます。 

カフェで午後ティーをー まったり 飲む 

イメージがあるとー言われます。 

いつでも陽気な ヒロねえです 

あーお色気ありそで なさそうです 

燃えるような 情熱の熱い恋を 

してきたと 思われ がちなのです 

けれど違います ぽんちゃん一途なんですすすす 

あー午後ティーよりも 

生チュー 一気飲み！ 

ららら ヒロねえー！ ヒロねえー！ 

きっとあなた酔いつぶしますー！ 

2.私名前はヒロねえです。 

本当の名前を知りたいですか？ 

ユカとかリエとか思われますが 

本当の名前は 雅子です。 

運動オンチと思われがち 

あー文学読んでると 思われがち 

人ってなんだか見かけだけで 

判断がちと思います 

だけど速いですー 

短距離記録 持っています！ 

あー大阪中で一番早い小学生 

らららヒロねえー ヒロねえー 

今度、一度勝負しますか！？ 

歌が大好きでー 漫画が大好きですすす！ 

あーけれどもちゃんと文学修士もってます！ 

ららら ヒロねえー ヒロねえー 

わたしの歌 聴いてくださいー！ 
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 政府が示したこの資産寿命グラフの意図するところは何か？ 

 定年後ももっとお金を持たないと生きていけないと。年金制度に陰りが 

 くるのか？というのは私の考えすぎだろうか？！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190523-00000005-asahi-

bus_all&fbclid=IwAR2s9dvxSwN8mGWkw7BtsHkuYnchg30Ba9fHSVBKZS6bsywa9eF2sLnn7Rk 

社長とは岬の灯台守りのような存在なりき！！今日も昨日と違う今日を生きよう！ 

明日会社から松阪まで命の駅伝でマラソン走りマッスル！！見かけたら 

応援してね！！ 

今日は５月２３日の木曜日。快晴だ。昼間は暑くて夜はひんやり。結構これが 

心地よい。昼は夏の暑さなのに寝苦しく無いのはおそらく湿度のせいだろう。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190523-00000005-asahi-bus_all%26fbclid%3DIwAR1pLoFBbA8kXheTlhcFPXpMfheeAsbTzKXpVTtg0fGKJ6ZhOLpU-oOC3uQ&h=AT17s5mLDCriKQ4gAKOF8h9lRQ8hZRhm7i5yZ2-9iyqmTVcg-gf2rwIxisK8mK44ut3zAvOmUI_R72QgW_EuBgQNiwH8A3SQyvWUVAXh97QqVAPSii4qOdX_SIGO_PLrnd_Glg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190523-00000005-asahi-bus_all%26fbclid%3DIwAR1pLoFBbA8kXheTlhcFPXpMfheeAsbTzKXpVTtg0fGKJ6ZhOLpU-oOC3uQ&h=AT17s5mLDCriKQ4gAKOF8h9lRQ8hZRhm7i5yZ2-9iyqmTVcg-gf2rwIxisK8mK44ut3zAvOmUI_R72QgW_EuBgQNiwH8A3SQyvWUVAXh97QqVAPSii4qOdX_SIGO_PLrnd_Glg


日本の夏は湿度が高すぎる。あれがまたくるのかと思うとげんなりであるが、 

この日本の四季に心とカラダを合わせていく行為。 

きちんとやれば意外と良い効果が得られるのではないかと私は考えている。 

必要以上にエアコンに頼らない生活。貴方もしてみませんか？ 

私は今月五桂池食堂で働くことが多かったので少しは暑さに強くなった。 

焼肉店の厨房は思う以上に、暑いのだ！ 

さて私が神戸時代、万協製薬で働き始めた頃、私には仕事を命令する人が 

居なかった。ぼんやりとやらないといけないことはあったのだが、具体的に 

それをどうやればいいのか？教えてくれる人は居なかった。そこで私は自分で 

会社の仕事を作るしかなかった。 

これは結構、凹んだものだ。 

まるで地図のない道を歩いているようなものだったからだ。 

仕事とは何をどうやるか？を考えながら生きることだ。この修行のような 

仕事のやり方が私を成長させてくれたように思う。 

あれから 30年が経って、今私は社長をやっている。おかげ様で仕事のやり方 

ばかり考えながら生きてきたので自分だけではなく他の人のやり方を考える 

ことができるようになった。 

よって私は自分の仕事がほぼ手元に無くなったので社会貢献や新しい会社を 

助けたりしている。今はまたそうやって新しい仕事のやり方を五桂池ふるさと村で 

考えているというわけだ。私のやり方は決して無理をせずに組織の効率を 

上げる方法を考えるというものである。 

人の身体でいうと、凝っている部分を見つけてほぐすマッサージ師のような 

ものだろう。探偵のようにマッサージ師のようにそれを毎日探すのである。 

小さなことだけれど、毎日自分と向き合って昨日と違う今日を生きたいと 

私は願っているのです！！ 

今日の写真は昨日の伊勢志摩経済新聞の伊藤さんの取材と午後からの三重 

信連のパーティの様子。イセットの伊藤さんの話が面白すぎてとても楽しかった。 

ここの浜木綿会はいい会ですよ！ 

5/24 

私を街で見かけたら、気軽に声をかけてくださいね！！今日は、命の駅伝！ 

万協製薬から、松阪市役所まで走ります！！ほんまかいな！ 

ということで今日は 24日の金曜日。私は今日の昼から、ガン撲滅プログラム 

命の駅伝を走る事になった！ 

あのいつもの、ノリである。言ってから後悔しても遅い。とりあえず炎天下で 

熱中症にならないように気をつけて最後まで頑張ろうと思う！ 

私を街で見かけたら、気軽に声をかけてくださいね！！ 

というわけでこれが今年のスローガン Tシャツ！今日から万協ネットショップで 

販売するのでぜひ買ってくださいね！！ 

うーむ！やるぞー！！ 

5/25 

いやあ！走った！走った！命の駅伝！ 

暑すぎて！参ったね！ 

今日は 25日の土曜日。慶子さんの誕生日である。今日も晴れて気持ちの良い 

一日となりそうだ。私は一日中四日市でメディサポ会議の仕事である。 

昨日は五月とは思えない炎天下の中、命の駅伝を走った。 

午後 2時から 5時までの約 3時間、びっくりするほどの暑さの中を走った。 

背中に大きな旗をつけて走るので体の自由がきかないのと、やはり暑すぎた。 

体感は 35度くらいあったのではなかろうか？！ 

しかし多気から松阪市役所まで走りきった後は夕方でもあり爽快感で 

いっぱいになった。 



ガンは今でも日本人の死因第 1位であり、国民の 2人に 1人はガンにかかり 

その内の 3分の 1はなくなる恐ろしい国民病である。命の駅伝はそのガン撲滅の 

ために研究者に研究者費用を寄付するための募金活動である。 

私達の活動で、ガンと戦う人に少しでも勇気が送れれば良いと思う！ 

昨日は人の繋がりの大切さを感じた一日中だった。 

しかし、身体の熱さは夜半まで取れず私は夜中まで眠れなかった。しかし、 

ガンと戦う人の苦しみはこんなものじゃないからなー、と思いながら私は 

いつのまにか眠ってしまってました！ 

では貴方にとって素晴らしい週末でありますように！！ 

 うーん！これはないなあ！雲水か！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190525-00010003-huffpost-

soci&fbclid=IwAR2Y7Ok02uxiXzqNEg7chEv4R20WFFhNWV1jwvJZrAv459IVLG0xK6hsSAM 

5/26 

人間に休日は本当に必要なのだろうか？ 

改めて感じる夫婦の時間！慶子さん！誕生日おめでとう！！今日も万協 

フィギュア博物館とふるさと村食堂のダブル店番。大好評！自分で焼かなく 

でもいいとり焼肉ランチも始めたので来てね！ 

ということで、今日は日曜日。私は今日もダブルワークである。一昨日の 

命のマラソンで本当に命を失いそうになるくらい暑かったが私は今日も 

元気である。 

よくブログなどを読んでいる方から松浦さんはいつ休んでいるのか？ 

という事を聞かれることがあるが、その答えはいつも同じである。 

休みはありません。そのかわり日常生活の中で休みを取るようにしていますと。事実だしそうするしか

ないからそう言ってるだけなのだが、私の健康法は、 

休みは携帯の充電と同じ！というものだ。携帯の充電は時間に比例するので 

これを大事に考えている。 

ただし人間は午後 10時から翌午前 2時ごろに成長ホルモンが出るのでこの時に 

一生懸命に寝る時間を増やす！それだけである。 

あとは、スケジュールの神様に身を委ねて、断らないで済むことは出来るだけ 

自分でやる。人生は出会いという経験の積み重ねなので、正しく成長すれば 

それなりに忙しくなる。ただそれだけの事である。 

食堂やふるさと村に行くようになったことで、フィギュアショップや 

フィギュア博物館にかける時間は減った。だけどもそのかわりにまた次に 

行く時が楽しくなる。そういうものだし、私が自分で肉を切るのもそれが 

楽しいからである。 

経営者と従業員の差は自分の時間を自分で決めれる事だ。しかし、その分 

自分の時間は限られてくる。 

でもそれは仕方ないし、余暇に時間を費やす人と働き続ける私の価値は同じである。 

私はずっと働いて来たし、ただあるがままである。私のことを可哀想な人と 

思ってもらっても全然構わない。 

私は今あることをどうすれば良くなるのか？を四六時中考えているだけなのだから！ 

というわけで今日の写真はメディサポ TV社長に聞け！の収録の様子。 

ネット版のメディサポのお悩み解決コーナーである。是非見てほしいし、 

いよいよ私のミステリー、老人ホームズの連載も決まったので、こいつを 

延々と描くのが私のこれからの新しい仕事となるだろう！！ 

昨日は慶子さんの誕生日だった。あまり書くと怒られるので、送った花束と 

2人で行った懐石の様子。付き合って 32年間、彼女のそばに居られたことが 

私の一番の幸せであります！！ 

5/27 

今日も暑いけど頑張ろ！  

今週金曜午後 9時半からは伊勢市おかげ横町海老丸にて、第 26回みそかほうだん。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190525-00010003-huffpost-soci%26fbclid%3DIwAR3WCkrGvMH5XjRFAsSXnR3ZtZcl-UJ4238uN-2I32-sQL2OlJfW25KSL28&h=AT2XVHQ88zcNb4l2yKES-mMhkoN1efLz8yB8XsOmpS8BzGc2HMLxFwYCTd4aL7fEIjzsNyzLryFV5ScGcj7N5HH_NIDvYE8L6gwAfmMWol6gduZVLLdLjqTPxV5dZPSEPMGvoA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190525-00010003-huffpost-soci%26fbclid%3DIwAR3WCkrGvMH5XjRFAsSXnR3ZtZcl-UJ4238uN-2I32-sQL2OlJfW25KSL28&h=AT2XVHQ88zcNb4l2yKES-mMhkoN1efLz8yB8XsOmpS8BzGc2HMLxFwYCTd4aL7fEIjzsNyzLryFV5ScGcj7N5HH_NIDvYE8L6gwAfmMWol6gduZVLLdLjqTPxV5dZPSEPMGvoA


令和に無くしたい日本のルール 21！ 

あと翌日の 1日はふるさと村オープニングセレモニー。大餅まき大会！ 

みんな来てや！ 

というわけで今日は 27日月曜日。奈良県の釜屋で会議である。今日も 

暑いけど頑張ろう！ 

写真は昨日の万協フィギュア博物館とふるさと村食堂の様子！と新曲  

ヒロねえ 2019 

めちゃくちや忙しいけれど、歌も作って、やって行けてる！ 

あなたも今週も頑張ろうー！ 

 

 

 

 

  



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 6月 3日号 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

怒涛の 3日間のツアーが終わった。結局 3日間で 6時間の睡眠という前代未聞の 

結果となった。 

昨夜は車を運転して神戸から帰り夜中から今まで爆睡した。 

おそらく人生において最大の心と身体の大変なツアーだった。けれどもどれも 

素晴らしいものだった。 

身体のことを考えると決してこんなことはしてはいけない。けれども人には乗り越え 

なければいけない事があるし、やらなければいけない時がある。 

私はそう考えている。 

そして、今週末は成果発表会！ 

まだ、参加可能なのでぜひご連絡ください。 

【2019年度万協製薬株式会社 成果発表会】  

2019年 6月 8日（土）に弊社恒例行事の成果発表会を開催することとなりました。 

（7日は懇親会、8日は成果発表会） 

この会は会社の経営品質向上活動の取り組みを１日に渡って各種発表により 

共有するというものです。 

日頃お世話になっております皆さまにその成果をご覧頂きたく、ご案内申し上げます。 

日 時  ：  ２０１９年６月８日（土） ８：４５～１７：００（受付８：１５～）※開始時間等

は変更になる可能性がございます。 

         ６月７日に懇親会を予定しております。 

会 場  ：  多気町民文化会館 多目的ホール（多気郡多気町相可１５８７－１） 

参加費  ：  ￥20,000－／人 

参加ご希望の方は、万協製薬ホームページ「お問い合わせフォーム（講演・ベンチ 

マーク／ご依頼・ご参加）」もしくは contact@bankyo.com までご連絡ください。 

おって担当者より、参加申込書等をお送りいたします。  

◆ご案内 

http://www.bankyo.com/about/benchmark/detail__104.html 

【おたコス 10】 

いよいよ 10回目をむかえる（プチおたコスを入れるともっと開催していますが） 

おたコス！！ 

開催日が 7月 7日に決定。そう七夕の日にです。 

現在新しいポスター制作に取りかかっています。 

ポスターができあがり次第、各所での告知が始まります。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

1口：5,000円 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

【BENKYO2019 スローガン Tシャツ発売開始】 

いよいよ近づいてきた成果発表会！ 

今年度のスローガンが描かれたＴシャツが完成しました。 

これであなたも、BANKYOメンバーだ！ 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000318/ 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dcontact%2540bankyo.com%26fbclid%3DIwAR03prTx9_s5De_XnEsqpdbyeisdIbeOPkuQFHlrvGk_57w6wVdbeD_rmDM&h=AT1CDrtVeoduMiAciFIKGfx2pDTQAS1fdvf_KnuRdEG3CtSYqnM6IxqjTYtmAJrM1aIBga5gawxApz9ghPoeMATMpF2EcUlxN8WUJn1ZoAh5Bd-UCD-2V0CqhJ-UxyheyssUKQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Fbenchmark%2Fdetail__104.html%3Ffbclid%3DIwAR2nRQU0oOlbQpG9d-LOUBvTw4KxqP8mrKQADfQMeR_HatGXd_ksX4DDynE&h=AT07wjW-pLtoTOjh3leQeQ9dzq_rL5sIge-jMw5Q0efmsWVjm0XaNtR05aDTNwXvv5UyV8GK_rwFbnZ3hdwiXvjAgYap1Zg9wyxSSWMypTywAd2MjQ_q5TQ-0Ofh_LAqdKZklA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR34wubRqVoEmam2Bw0BiDe9igQa1jfKE8c_0znFFLte6kFJeKrzgrbpsTM&h=AT3xWakREfqppB0-4vOWsOJhpHoKIGlB_OHzjgt8V7G4XO9208iqnuyngeov-oarPm_74bvEgOoD9UtKOyTmWLQqadTOwNlkmFom-B1f4RyVb2JY-GtGZcrVjHFOmZSmIrty_w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fitem.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F10000318%2F%3Ffbclid%3DIwAR30ATVcOrwKoAn5WPnNA82iq5f84zOutD5CFvGJMjt4psqx8ARcUZ1yy0Y&h=AT0_-YGEIoLGxbK8Lli7Gqsd238pfSk0_lQhzqZDiD0R6Uix9uEdbQuIHP44yVdVxZh0L3NTSKfyb_uWkicOv9w2BLnQaSvp2QeGtdCLwgZxDJDq0ExZsbicMwcxrpX48bc7sw


館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

【内容】 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

【特典】 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR3HkgoRe2Hunew53wCXFhxkwN1oHeGDPVSZOoI_g9-p5dcwpWlR338pOz8&h=AT1Ad4_XX004mXcIIW4tRK8SuF9neuhOg_z9XOsdGZe_afij5R_37pJPJe1VwMuSONzEt0md5Y5TZFHscUHNhH80PGEk1kTon8PpJ9A5D-N1a-jfUmL2Tt8h4YtyyNsDybL6Xw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR3TNZ6EAD_wPRkJEazOfkqVpNj1F5T2h2_p27TOFF6nG38p_0ofgSreGRM&h=AT3wFGpkbn3vmwMOoJQaxvNsRPyfoVPVWAdW6tbeMvUZatcdjVHkL_Hzj8fzTY5L8Pznm7W-TfEnp8z9SYhe5s_c23nBnTu5n0Yu_IpKhT9LzaVjATa5Y51Qh3O_C33W9M7J6A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0tHjtuIN-DPDUlvbjC4NxvAitJW6P4oBRsQS50xgDVB9pZhshVHfJJ_Is&h=AT243KvdE5L0_SE2jE_29rUSKFrPtLcxEVOx5pODUracKEq3u1VH7zyhPaktLLrrzMCOFVU0ZlDPtEkT4jZpg8lcd9EoOwz8_-2q94bxSy_YfagrKiNGT2VRSnFsyXKKTyBMeQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0hfwJQPdHebPTQkj0Jd7Hf20KWIMxZdqT_BOzlcrokb92NYn1vZwW-K0w&h=AT1C05luNs7rSjZxC3Gdn6ouB3gMpnv2uTppIuNErpsGOli2TzVIg3PSk8L2IAk0bNqlh7FnKKrG7N2-QxW2MG1RecV0fZme0DEIn4qcJUIvhWm7m-a_Df9QeqvsJzkWMwNlFg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR06OzqqhXeo_lFK02pKbUcmsjVNk7NABV7xosXXoUaD4FEL8hurFtW3jRw&h=AT3F6AnNhIXLjVjEhDkImKN71niX02jxYfvf7LNPInNU1CV4MIHGAb6X2pdsYt9Lpds5yW7AQsYuOTVx6HvLCKigqeRsvSIHvIijEbFJAmp6dohfBWgWY7Fj8AU0WCdcRSlUyw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR31KaJ8WsNWIGWt3UoNDw-e6wCsOvOckgzB_jSHuTSrOflMZZDe805nf60&h=AT1NPXE6LSxH4t6NH3lwE-tnaxXUqAtvH8v9VpLKZZkG3Ot5r7n7Hft5hRo_a11o1UluuFVphLPhajnhh-qFqJEuBGAsZg7DqqfsRRh_DgcflR8-WzmUgDSATdTe0EVMvGRQlg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR0zkLS1KVQBQ-ImIEijGohzMXRq1fjcHTgr4Fu2H8Zw8s5CVzPIcSO6k0U&h=AT1z1O1ElPvKi6HPBYY5bu-eg_Y-Q8SLNWkoj5TAt0EyBXKT1EXXVShSMXu-NIxffbJhlnvp4jKo1GLlDEW5pxGVb9lBhYMXDaHO_blcZLgsPszNq4e7TBvJCuJo29Hz_N9mLg


■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

5/28 

秘密 人の心の中は誰にもわからない。 

いよいよ 5月 31日第 26回みそか放談令和の世に無くしたい日本のルール 21は 

伊勢市おかげ横町海老丸にて午後 9時半から開催！よく一日午前 10時からは 

五桂池ふるさと村おばあちゃんの店 2階にて、ふるさと村リニューアル 

大餅まき大会やります！ 

ということで今日は 5月 28日火曜日、いよいよ 5月も終わりだ。 

昨日も昼間は暑かった。 

本当に何度季節を巡り経験しても、この季節の変わり目にはなかなか慣れないものだ。 

さて、私は本来なら今日は東京出張なのだが、きたる 8日の万協成果発表会 2019 

や補助金申請書などを作らなければいけなくて、出張を取りやめた。 

やはりふるさと村経営が私の時間を侵食しているということだろう。 

このブログを読んでくれている人の中には経営者の人もいるだろうが大半の人は 

そうではないと思う。この経営者という仕事は本当に因果なものである。 

労働者なら労働基準法があって月の労働時間が決まっている。しかし社長には 

この法律は適用されない。 

私は今 9個の会社を経営しているが、これ全部の労働時間出せば一日の 24時間でも 

働くことはできない。 

だから社員を雇って私の代わりに仕事をしてもらっている。けれども重要な決定項目は 

全て私が決めなければ行けない。だから実際には起きている間ずっとそんなことを 

考えていることになる。経営する会社が増えればその時間はまた増えていくだろうから、 

おそらくしばらくは私はこんな風に生きるのだろう。 

まるで特急列車か急行列車から外の風景を覗いているような見え方である。 

だから私にはだんだん金銭欲とかあれやりたい！とか言うのがなくなってきた。 

そのかわり誰にも言えない秘密はどんどん増えて行く。やがて、その重さに 

耐えかねてこのブログも辞めてしまうのだろうか？ 

そればかりは分からない。 

いやむしろ、このブログだけが私の私の心の外に開いた窓なのかもしれないからだ。 

だから、私と私の社員達で出来ることを続けて行こう。どんなに辛くてもこの道は 

誰かを助ける道に違いないのだから！！ 

今日の写真は陛下のトランプ大統領の晩餐会の様子。気さくな言葉がとても 

素晴らしいと思った。陛下も私と同じなのかなぁ？と考えてしまった。 

 あー！なんて幸せな記事なんだ！あー！猫飼いたいーー！！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20190528-00008438-nekomag-

life&fbclid=IwAR3F50SaZUajt-2NA5jAk9UtA1xy46_SLqcZsNZ5HaCO7kbp5mE7dvg-498 

5/29 

僕が君のために生きるなら僕は何が出来るだろう？！ 

きたる 31日午後 9時からは伊勢市おかげ横丁海老丸で、みそか放談令和に変えたい 

日本のルール 19！ヨクジツの 1日午前 10時からは五桂池ふるさと村でリニューアル 

オープン餅まき大会やります！来てね！ 

というわけで恐怖の週末が近い。金曜は多気工業会の総会、懇親会のあとそのまま 

オールナイトでみそか放談、明けて朝からは五桂池ふるさと村のオープンイベント。 

それが終わり次第、志摩の地中海村にて地域イノベーション学会討論合宿 

それが終わった翌朝は大阪に移動して田中ストライク雄基の神戸ワールド記念ホールでの 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR26ojW-HSIPfDS1MXb1SNrfllVuY-9RqYA8hKL636MaM9T3HgKanmuMG2I&h=AT1_KiVJgMr311VGK5uezC3bQDKvbCgkp_Ejf3upbOLZuUKzh7CHZhMfXkF8RZ7kPgzzFGrJk4YpwELASPqXkM_BHJmNzKPBhkTt1s5KhlW4AfHv1yC5oRZz67IWW2XqZ32RJg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR22sN2wT5HBWbRACUMjkIpllWclL901uF1xsjqaSSf9Nn-jCRH3z-Mzqc4&h=AT3A8Vqbdcyxsyqk_Ii05m1JZMHZe2nhWxZ39Mf5i6HlVjPT2D_wUR5w509SxH6mVNgr4Dlro38EVUPle-L2QGOLmBnia2rl0Z8R9Kbg6bmXDOA75_vb7vtJTyhUQhY6FLdcAA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190528-00008438-nekomag-life%26fbclid%3DIwAR1Ex3ZX8ekI_G-nykBnZOB0D3xtCStUEaQF-vNdKOP3rV_Lg9z-c3cpGn8&h=AT2vW9LmpFpwO58qjIx0uM3eXDg_z-79nbydV2SoSnl4fMlFl13EELbsJFTg1xOyv9o4r0LrMRtqSosv6ue7hrgVOZWaksUysPhT2wrt8Qx-NxbRQnRIM2VrSAu-q_L90KQXxg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190528-00008438-nekomag-life%26fbclid%3DIwAR1Ex3ZX8ekI_G-nykBnZOB0D3xtCStUEaQF-vNdKOP3rV_Lg9z-c3cpGn8&h=AT2vW9LmpFpwO58qjIx0uM3eXDg_z-79nbydV2SoSnl4fMlFl13EELbsJFTg1xOyv9o4r0LrMRtqSosv6ue7hrgVOZWaksUysPhT2wrt8Qx-NxbRQnRIM2VrSAu-q_L90KQXxg


ライジンの試合である。 

こうやって書いてみると 3日間、睡眠時間が全くない！ことに気づいた。 

ありゃー！という感じである。人間って何時間寝なくてもええのやろうか？と思ったりする。 

しかも日曜日のやつ以外は全部主催者で仕切らんといかんやつばかり！これはもう無茶である！ 

こうなってくると、みそか放談いつまでやるねん！ということだか、こればかりは赤福の 

濱田くん次第であるので神のみぞ知るというか、餅のみぞ知る！というところだろうか？ 

しかし、また何でも引き受けてしまう私だ。恐ろしい話である。また、翌週は 3日間に渡って 

開かれる、万協製薬成果発表会 2019もあり、めちゃくちや進行が、しばらくは続くのである！ 

昨日は東京出張をやめて一日中それらの書類を作り続けた。ぶっ続け 12時間！である。 

それでも終わらず、また今日も作業は続行である。 

うーんどこかで寝溜めしないといけないのだが、どーすれば良いのか知らん！！ 

知らんわーそんなこと！ 

というわけでそんな中でも完成形に近づいている 新曲、昨日録音した 6月の雨の夜を聴いて 

頂こう！いよいよレコーディングは明日。 

ポップスの名曲となる素晴らしい作品だよ！また感想聞かせてね！こんなんやるから時間ないねん！！ 

5/30 

人として生きる価値は他人にしっかりと関心を持って生きることである！ 

自己中だらけの日本にさようなら！人生もたまには道草も良いのではないか？！ 

いよいよ明日夜 9時からはおかげ横丁海老丸にてみそか放談 令和に無くしたいルール 19！ 

を開催します。また土曜日午前 10時からは五桂池ふるさと村でリニューアルオープン式典 

および、大餅まき大会！そのあとは午後からは、地中海村で地域イノベーション討論合宿 

やります！参加したい人はご連絡くださいね！ 

というわけで怒涛の週末を、明日に控えてもう、どうしたら良いかわからん状態である。 

昨日も、早く寝ようとしたのだが家に帰ったら 11時を回っていた。 

寝溜めカンタービレとは、行かないのが私の人生であるらしい！ 

そんなこんなでも人間らしく、人に優しく生きたいな！と思う。 

いろんな人に会っていると、人間に対する最も大きな罪は、無関心であると思う。その人が 

なぜそんな事をするのか？なぜそんな事を言うのかについて、貴方だったらどうだろう？ 

何も関心を持たないだろうか？私のブログを読んでいる賢明なみなさんには無縁だろう。 

しかし、残念ながら、この世の中には自分のことしか考えられない人がいる。 

まあそういう人は、自分のこともしっかりと考えられていないのが常であるが。 

こちらは相手の意図が全くわからないのでなんで？となる。 

例えば一昨日の川崎市の通り魔事件もそうだろう。 

19人を連続して刺して自分も自殺した事件である。 

自分が死にたいのか？誰かを殺した罪を負いたくないから自分も自殺したのかわからないのだ。 

残された遺族はそれに対して一生を悔やんで生きなければいけない。恨んで生きなければいけない。 

そこまでしてやららたいことはなんなのか？と犯人に問わずにはいられない。 

レベルは違うが同じことは我々の日常には驚くほど多くある。 

これは悔しい。なぜわざとうまく行かない方の選択肢を選ぼうとするのか？大半の理由は 

想像力の欠如による無関心が原因だと思う。私はこの無関心による不幸を無くしたい！と思う。 

だからこそ毎日こうやって叫んでいる。 

自分の考えを毎日書く。 

答えが出なくても、そうやって生きていく。口を塞いで、プライドを無くして生きていたい 

のではないのだ！ 

神様は見ているよ！と子供の時に言われた他人に対する愛を皆で取り戻そうよ！！ 

本当に人として生きている価値はそこにしかない！！ 

5/31 

道草は 1人じゃなくって、2人がいいね！ 

出来た！6月の雨の夜！ 

さて。5月の最後の夜は、みそか放談にいらっしゃい！ 



いよいよ怒涛の 3日間ノンストップイベントのスタートだ。今日は朝から来客、 

昼からは多気町役場にて多気工業会企業プレゼン大会の後総会、懇親会。 

その後に伊勢市おかげ横丁海老丸にて、ニュービジネス協議会総会、そのあとは 

9時半から午前 4時まで第一 26回みそか放談 

令和に無くしたい！日本の無駄なルール 19！ 

これを終わらしたらそのまま五桂池ふるさと村の午前 10時からのオープニング 

イベントの準備と実行。それが終わったらそのまま志摩市の地中海村に移動して 

地域イノベーション学会の討論合宿に泊まりがけで参加。 

これを朝までやって日曜日の午前 8時出発の田中ストライク雄基のライジンの 

試合観戦で神戸のワールド記念ホールに出張！！ 

とまあこんな具合である。我ながら怖いスケジュールだが、貴方がもし参加 

できるものがあればぜひ来てください！ 

昨日は慶子さんと伊勢市の新富座で知的障害者の自立支援を写したドキュメント 

道草を見に行った。 

暗くなく明るく映画にしてくれたので楽しく見られた。 

道草というタイトルは彼らと介護人が多くの時間、散歩をして心を落ち着けるという 

行為があり、それを延々と写しているので道草というタイトルになっている。 

東京の石神井公園の美しさと人の心の自由さを改めて感じた。 

新富座の人の指示がかなり怖いが、映画はハッピーにさせてくれるのでぜひ見に行って欲しい！！ 

写真は昨日の夜、公開レコーディングをした 6月の雨の夜  

ぜひ完成バージョンを聞いてくださいね！！ 

 明日・朝 10時から五桂池ふるさと村で、リニューアルオープンイベント、 

 大餅まき大会やります！おばあちゃんの店２階だよ！！ 

 →https://iseshima.keizai.biz/headline/3244/?fbclid=IwAR1-

90AGJhYbxanuN_maPja1TdaNWagxaawZKASXKD73Vesy1FRx0sV1Bgk 

6/1 

ヨヨヨ！もう朝じゃないか！！ 

どないしよう！！ 

というわけで 6月 1日の朝である。今ようやくみそか放談は終わった。 

下記のアドレスで番組の再放送が見られるので、一度ご覧ください。 

今日はこれから仮眠して朝 10時からからふるさと村リニューアルオープンイベント！ 

おばあちゃんの店の二階で、餅まき大会である！そして、そのあとは志摩地中海村での 

地域イノベーション学会である！ 

とりあえず怒涛の 3日間はまだ始まったばかり！！ 

頑張ろう！！ 

貴方もステキな週末を過ごしてね！ 

6/2 

人は寝ない方がおもろいのでは無いだろうか？！少なくとも私はね！！ 

いやあ！楽しかったね！地域イノベーション学会 2019！ 

今日は 6月 2日日曜日だ。私は今、志摩市の地中海村にいる。 

とりあえず、無事に私は生きている。眠いけれども！ 

今日はこれから神戸のワールド記念ホールに行って、格闘技イベントのライジンに行くのだ。 

いけるかな？、いや、田中ストライク雄基の試合があるのだ！何があっても行かねばならない！！ 

そんなわけで起きよう！数時間は昨日は眠れたのだから。 

昨日の私のプレゼンは全く寝ていなかったせいか、テンションが異常に高く、今までで 

一番面白かったー！と参加者のみんなに言われた。 

だから、これからは寝ないで話した方が、良いのかもしれないね！！ 

というわけで私の命を削るようなこのイベントだらけの企画！ 

あと、今日を乗り切るだけだ！！ 

とりあえず、行くぞ！！神戸！！！ 

待ってろよ！神戸！！ 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fiseshima.keizai.biz%2Fheadline%2F3244%2F%3Ffbclid%3DIwAR3KUPTznDR6toWPqTq84IsoFyhkJPWITViGWVCSSDUCytGKSDTJzmyg0qk&h=AT0Y80Nsu_XR5wY7Ul1esPJexfhGzvf2T5CWovPHlDD_L8V9aTLbjRsHTs1U8qQHg1OnYQCV0-38MqMa06FHJBnwQNxaxBjRo10NpNxAnd7PzecYEYGPCnWVUuw73H5h492kjw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fiseshima.keizai.biz%2Fheadline%2F3244%2F%3Ffbclid%3DIwAR3KUPTznDR6toWPqTq84IsoFyhkJPWITViGWVCSSDUCytGKSDTJzmyg0qk&h=AT0Y80Nsu_XR5wY7Ul1esPJexfhGzvf2T5CWovPHlDD_L8V9aTLbjRsHTs1U8qQHg1OnYQCV0-38MqMa06FHJBnwQNxaxBjRo10NpNxAnd7PzecYEYGPCnWVUuw73H5h492kjw


写真は昨日の五桂池ふるさと村のリニューアルオープンイベントの様子と地域イノベーション 

学会の様子！ 

皆さま！ふるさと村に来てね！！ 

6/3 

時間と機会と人を大切に！目に見えない苦労を続けて人は立派になっていくのかもしれない！ 

いよいよ今週金曜日、土曜日、日曜日はなんと 3日間続けて万協製薬成果発表会 2019を開催！ 

これからでも参加は可能！希望者は万協製薬ホームページか私まで申し込みをしてね！！ 

怒涛の 3日間のツアーが終わった。結局 3日間で 6時間の睡眠という前代未聞の結果となった。 

昨夜は車を運転して神戸から帰り夜中から今まで爆睡した。 

おそらく人生において最大の心と身体の大変なツアーだった。けれどもどれも素晴らしいものだった。 

身体のことを考えると決してこんなことはしてはいけない。けれども人には乗り越えなければ 

いけない事があるし、やらなければいけない時がある。 

私はそう考えている。 

しかしながら同時に人間にとって睡眠がいかに大切か！を自分の身体で覚えたなあと思う。 

特に私は痛風持ちなので、疲れや無理かアルコールとともに身体に出がちなので気をつけなければ 

いけない。 

あとそれと同時に自分を支えてくれる多くのスタッフや社員への有り難みも同時に感じた。 

いや、本来はここが一番大切なところだろう。 

そこも今回よくわかったように思う。 

時間と人と機会を大切に！ 

今回の学びはこれである。 

さあ、今週も張り切って働こう！ 

写真は昨日のライジン 16のワールド記念ホールでの田中ストライク雄基選手の勇姿！16年前に 

彼ら兄弟に出会ってプロ k1選手を目指す！という夢に感動して BFAシードを立ち上げて、 

ここまで来れたか！という感慨に私は震えた。 

ありがとう！ストライク雄基！ありがとう！田中兄弟！ 

君たちに出会えて良かった！！ 

物語はまたまだ続くのだから！！ 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 6月 10日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

3日間に渡って繰り広げられた万協製薬成果発表会 2019は終わった。 

昨日は午後 1時まで、参加企業で経営品質向上活動に取り組んで 

おられる社長さんたちとの濃密なセッションを行った。 

これは白井先生の発案で、今年から始めたのだけれど、これがとても面白かった！ 

発表して終わりではなく、また来年に向けて新たにスタートを切った。 

もう誰ともどの会社とも比べる必要はない。 

私達が生きる町で、私たちが生きる道で、成果を出せば良いのだ！！ 

今年は来れなかった皆さんも、ぜひ来年は６月上旬のスケジュールを 

空けておいてくださいね。 

それではお知らせです。 

【おたコス 10】 

いよいよ 10回目をむかえる（プチおたコスを入れるともっと開催していますが） 

おたコス！！ 

開催日が 7月 7日に決定。そう七夕の日にです。 



現在新しいポスター制作に取りかかっています。 

ポスターができあがり次第、各所での告知が始まります。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

1口：5,000円 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

【内容】 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

【特典】 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR38T5q5kHxtm7tp3hypR_K6VRr2rEbbYf1bwfJcUCjOUfETgfFrDKdO4SY&h=AT2no4ccHlzlaDFzsFC0RH3Kp4V_OWHaoC7aT_W5rmsoJJw6E9L5e2KehAtdfLQo340JPMiS2XZgbc93AcgIEA7h0xZXkcJ56EEnqibL9kVAffa1n71o4E0BpBU2HJxbhDIMiA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR1jg9N2TNLNZWwMzAw7V_dKb62vNEB0JsKQthcZVlCiPETVuU2O1ErbI1g&h=AT08RC9tyh9L7h3SCQXVINuPBuVjYZk3-1qkkExlfFkNeJkGKhkQRscm4j6YXcFr59XqTr01I7aOPiwYwde0QV7_YvX6lBztkgMUMMYYQDsiM5abTmgQK7zy7XhAOybkb69oUQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0gTDDmH37b1dzLIkMpg0KXS6xSmYmYhwxkvxB6GeR8vWLZgTnCiT6zhHw&h=AT3sskTWDaN8qndfvr3HwO-8U4OExXBTh-UTGXLPDCv7-5al1qtjpJBXz0z9xUYeNZS_h9T2lFxii39glPqjMz_tesTdkYfZJHeUJCPNfC2u2zilv3GN7cVX_Bz-VJJzzxCjJA


私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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寝る時間が少ないと寝るだけで幸せになるね！ 

いよいよ今週金曜日、土曜日、日曜日は万協製薬成果発表会 2019！ 

これだけは観といたほうが良いね！さんが希望者は今すぐ会社ホームページ 

まで連絡してね！ 

ということで、成果発表会まであと 4日となった万協製薬だ。 

昨日で私の発表のためのパワーポイントチェックは終わった。 

1日で 1500枚のパワポを見てもらうのだから作る方も大変である。 

しかし、これが新しい時代と新しい世界を作る源泉なのだ。 

万協製薬はこの 5年間で２２億から 42億円と二倍の成長を遂げている。 

その急成長の秘密とは何か？ 

それを。その全てを公開するのが今回の成果発表会である。この会は一年に 

一回しか開かれないし、ここでの資料も参加者にしか公開されない。 

ぜひぜひあなたの目で弊社の成長について確かめて欲しいのだ！ 

というわけで、貴方の参加を心待ちにしているよ！私の音楽バンド co2の 

コンサートもあるし、お土産もてんこ盛りのお得なイベントであります。 

ぜひぜひ私たちに会いに来てください。 

というわけで今日の写真は昨日の台湾からのお客様！とてもパワフルで圧倒 

されました！！ 
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 ギョエー！！これは朝から驚いたー！！おめでとう！山ちゃん！！ 

 →

https://news.yahoo.co.jp/pickup/6325653?fbclid=IwAR08G8WVrkEePOVQAZiXlcejYoXDEaAMMKYhbeXNAD9

lZsHWjhS8BwKh4As 

今日は 6月 5日水曜日！万協製薬成果発表会 2019まであと 2日！いよいよだ！ 

というわけで今日は梅雨の朝である。いや、まだ梅雨入りしていないのかな？ 

いづれにしても季節の変わり目には違いないだろう。 

昨日は私たち夫婦の２７年めの結婚記念日の投稿にたくさんのメッセージを 

いただきありがとうございます。 

始まりは慶子さんが、今日結婚記念日！37年間ありがとう！と言ってきたことが 

始まりだった。いや、１０年多いがな！多いがな鉄道やがな！と言ったのだった。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3x6179l0QA_NDVXiXqQDaMc32wlAIgysULjUNQT2gdiYtAjj-Nq1_4HU4&h=AT3o2i3i3nKUkhNRTEDfnvuUR0AXlRLha0cySYyB81kSjPqvsRtcmk5XuRSnVh9emEgcKuEfnLvO4f01JJQ4RZF_tsJ7ZwHOs5J_NtCKexNArCgVim4AvJIpZI1U6hrlxJDylQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0ydFp5kzaou1EPkNjwuSWvNqM_qJej5bKSkQH2DbMpfPB8NXabW6w1rZ8&h=AT0Cg0LkwVNDZxZ0Bja9YPCWvqyJZDDovgxgQdbngX1ef2XW8HWXB7E1v3v437GM6EgD8m40pHT2s0gTKwb8Pnl4SdRwMOTa7_MbspHyYWy_lU4kaApifzQdaOsNV0UC1Iu4NA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR20bGYghfUYXlNppypi8OB4AH7MrRhBhNUbg44uzVSjvQJ6qMsVyS5rHV4&h=AT0AsCQ5ypOeqjnqK5-KzumTWU9b_XZhAe-13lq5Of9J4rXpA0dSP89FHFGObnGbkEzU8tudBgWy41baIEO_X8xqVH0DNqjDnmEgPb2PfahC5TH_68S4_SCrqEMEpHecsaj3GQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR3lfUh-3WcEZFauWBEUHZtAhUVMKo-19S_0sNNSpYQtMkJ1wjkhgVisEeo&h=AT1vISO98IAtlQw3qwsN8yJzsTVqHJtnet1EPNOBDrqzm8dcJHFV1SgudL5asYBbLd7q3ApGp2faCRACJV7Yp4orNOweXfigokBOLqTHOVSXVQYAXrmxGgA5N1Nya1Pp0bvAEQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR3a04TUrmt-DaOjQM82ZzsX09QO3y-sPbPIGxHunzD98ZYAcSa-JGAAheM&h=AT10pNFffRyWjp6U3Z5WbTM9_hBEH9AOVIsgw43AI72nkm9GpD46qNYi4amjjrjULLSr_iLUlCBO3U4zwRTNEjDPkEut2fF7PPLfV64YvOZXYxadXABUOVMkQkk9oLIXod6acDJ0RT_Dp6rcFsE
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR0kmmqBkymRvndKkVB_wqaahyAxwwz0Pr1Ip-ovCYNBz9fUq5iTFyJ5ZEY&h=AT1fphsxLQ9qTwjRdGmDviOcf-4DjQxsjC7dP_p-3yZpkJL4riLdJ5u73Z0k_3DtaKR5oT-qeBa3RvqSfgODh4PTWPYrjphF7uU0kSKt86hPkRz5KN43GQTG6QKjx9w8NH6RzQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR1YzDtndmp2AsL__A2Uj-uxn-TNWO8oECLk38NtvDH-j9o0uxk4PeI9-KY&h=AT2MOq6J7w236EL3vYZvyJa4N0kz1zzB7uoc_Ym6t_UMJqrkEYOjOHT6TNCYmDC5PwHJ-SzlrZ015r2N2wEYA3x-5q3ZsTuQR_lMDxJ73KWpxNzRvs93Ee1u_omhHa2SdvsQvw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6325653%3Ffbclid%3DIwAR13GThqry-jfsuYUcSctFR5WYEu0YQWyeXS32aIk130tMpYLT1HCCQnY6E&h=AT1D27xzLN3HQsunXGp4oWbhoyfcZQDnq1qqLcA6zqqNF98uX2nxyuSk6kQk2PU_s8v_HdYqYnp2mEkpDUEV5r5ZaZVJOdwKD-QF22z4xh0UkPkAbw1T77NUfs-J8usEv_lf-uzDZmYDcxYJoxA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6325653%3Ffbclid%3DIwAR13GThqry-jfsuYUcSctFR5WYEu0YQWyeXS32aIk130tMpYLT1HCCQnY6E&h=AT1D27xzLN3HQsunXGp4oWbhoyfcZQDnq1qqLcA6zqqNF98uX2nxyuSk6kQk2PU_s8v_HdYqYnp2mEkpDUEV5r5ZaZVJOdwKD-QF22z4xh0UkPkAbw1T77NUfs-J8usEv_lf-uzDZmYDcxYJoxA


その時にフェイスブックの投稿提案があったので乗ってみたというのが真相である。 

しかし、37年間といえば彼女は 16歳で私は 20歳ということになる。 

流石にそれは若すぎるだろう。 

神戸の震災があったり、引っ越しを繰り返したりと私たちの結婚したばかりは 

災難続きだった。三重県に来てからも会社の再建のために働きづめだった。 

それに加えて 3人の子育てである。これはもう何をやってきたかわからんわ！ 

というくらい忙しい日々だった。 

そうしてお互い、今も働きまくっている。 

お互い決して勤勉な方ではないはずなのだが、運命の神様にムチ打たれて 

必死で生きているうちに２７年経ったというべきだろう。 

近年は子育てからまちづくりに慶子さんの才能が広がったことも嬉しいことだ。 

私たちは、2人財団法人！という名前をつけている。 

私たちの時間とお金とビジネスの手法で 1人でも多くの人を助けるというものである。 

私たちは神様ではないが、神様みたいなことはできると考えている。空気が 

熱いところから冷たいところに流れるように、私たちの熱意が、人々を 

暖めることができたら良いな！と考えている。 

もちろん、私達も歳を取るのでいつまでもそんなことはできないだろうが。 

それでも出来る限りはそうやって生きていきたい。 

それが私たちの壮絶人生を送ってきた恩返しというところだろうか？ 

未来はわからないがもうすでに始まっている。気づいていないのは私たちだけ 

なのであります！！ 
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さあ、いよいよ成果発表会は明日金曜日、土曜日、日曜日、3日間楽しむぞ！！ 

というわけで、ようやく寝不足が解消した私である。昨日は、YGラボのユキさんたちが 

来てくれて、五桂池ふるさと村の将来について話をした。 

多気町を変えるのは多気町の人だけで無く、そこに関係する人々が関わって 

起こっている事だ。 

そこを忘れてはいけないなあと私は思う。 

以下は昨日私が書いた読書の勧め！お読みあれ！ 

梅雨入りはもうすぐだね！ 

読書のススメ 

6月になりました。いかがお過ごしですか？私は今月から五桂池ふるさと村の 

指定管理者となりました。開業してから 35年というレトロな施設ですが、 

まごの店、動物園、ロッジ、バーベキューサイト、おばあちゃんの店に 

広大な五桂池と楽しさてんこ盛りの施設です。ここに年間パスポート制度を 

作りました。みなさんのお店の特典も相乗りしませんか？アクアイグニス 

開業まであと一年半、このふるさと村パスポートを持って町内を周遊する事で 

町の活性化にも繋がると思うのです。是非ご検討くださいませ！ 

さて今月のテーマは読書です。経営の向上には知識が必要です。あなたは 

それを何から得ますか？講演会？新聞？雑誌？ネットワーク？ 

どれでしょうか？私の場合は圧倒的に読書です。最も安く、手軽でいつまでも 

手元に置いておくことができます。そんな良いものは他にありません。 

私はそんな中でもぜひビジネス本を読むことをお勧めします。小説も良いのですが、 

やはり商売の役に立つにはビジネス本です。今回は 2冊ご紹介します。 

1冊めは角川書店のドラッカー思考法大全です。経営の神様と言われる 

ドラッカーの真髄がコンパクトに収まっています。騙されたと思って買って 

みてください。ページをめくるうちにきっと目からウロコになりますよ。 

もう一冊は日本能率協会 出版。人には必要とされる会社を作るです。 

誰あろう、私の本です。7年前の本ですが未だに売れています。 

震災以降の私の事業再生の手法が手に取るようにわかります。ぜひぜひ 

読んでみて下さい。 



そして、本は一冊づつ読むのではなくたくさん買ってベットの周りやカバンの 

中に並べましょう。たった 5分でも本を開く習慣をつけましょう。 

本は同時並行で何冊読んでも良いのです。一冊読み終えないと次に行けないと 

いうようなやり方ではたくさん読めません。本は積んどくより濫読です。 

この平行読書法を試してみてください。一年続ければあなたは変われます！ 

正しい経営は正しい読書から！これは決してあなたを裏切らない企業成長方法 

なのです！それでもダメだという人は、7月から始まる私のビジネス講座に 

来てください！！待ってますよ！ 
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万協さんだから？松浦さんだから？？出来るって言うの？だったらマネを 

してみればいいじゃないですか？！おいでよ！青春アミーゴス！ 

いよいよ万協製薬一年最大のイベント成果発表会 2019は金曜日から土曜日まで 

なんと 3日間！本当に会社を変えたいなら、これに来ないとダメだね！！ 

今からでもおいでよ！！ 

というわけで、いよいよ今日からは成果発表会である。簡単にスケジュールを 

言うと今日の午後 3時からは工場見学会、5時からは私のバンド co2のライブも 

含んだ大前夜祭パーティ。それが終わったら温泉多気の湯に会場を移して 

大カラオケ大会。 

土曜日は朝の 8時 45分から夜の 6時まで多気町民文化会館にて、成果発表会。 

また、懇親会。 

日曜日はその振り返り会。と 3日間連続のイベントである。 

私は実のところ、なぜ、万協製薬は成長を続けるのか？なぜ、万協製薬は 

皆、明るくて元気なのか？と人から、よく聞かれる。私はだったらうちの 

成果発表会に来てみればいいじゃないですか？！と言う。いつもそう言う。 

そうして言っても、全ての人が来てくれるわけではない。当たり前のことだ。 

私達は一年の全てをこの成果発表会に出す。 

今回はなんと 90名を超える社外の人がゲストとして参加することになった。 

参加費が一人 20000円だから皆さんは交通費、宿泊費入れて一人 10万円近くかけて 

私たちの発表を全国から見に来てくださる。 

私達もそれに全力で応える。本当に素晴らしい会である。私はお世辞抜きで、 

万協製薬は日本で一番いい会社だと思っている。 

しかし、なかなかそれがわかってもらえない。だからこそ、この成果発表会を 

公開している。多気町民文化会館の定員は 400名、今回はその席のほとんどが、 

埋まる。 

いずれこの席は全部埋まって立ち見まで出るだろう。 

わたしにはそれが解っている。 

もしかしたら、もっと大きなホールが必要かも知れない。けれども人がこのホールに 

入るうちはこの町で開催する。万協ホールで行う前夜祭などもうギチギチである。 

いつか、人々はこう言うだろう。君はいつから万協製薬の成果発表会に 

行っているのか？！ってね。 

本当に正しい経営の道を求める人は、この成果発表会に来るはずである。 

私は社内からも社外からもその息吹を感じている。 

この 2ヶ月、準備のために毎日を費やしてきたからこそわかる、我が社の成長の 

姿だ。1日で 1500枚以上のパワーポイントを見ていただく。すごい労力を 

来てくれた人とだけ共有するのだ。 

私は、むかしは色んな会社や色んな経営者と自分を比べた。 

けれどもここのところはもうそんな事を考えなくなった。なぜなら、 

私の万協製薬はどこの会社にも似ていない事がわかったからだ。だから、 

もう、どの会社と比べる必要はない。私達は私達の道を進むだけである。 

おそらく大半の日本の人は、もっとうちが大きくなってから、その違いに 

気づくのだろう。しかし、その時は今のようなコミュニケーションは取れない筈だ。 



だからこそ今、この事に気付いてる人だけ、私に会いに来てくれれば良いと 

思う。 

あなたも、貴方にとっても、まるで青春のように、同じ時を同じ想いで 

過ごせる、成果発表会 2019にいざ集え！！ 
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いやあ楽しかったね！万協製薬成果発表会の前夜祭！ 

ということで、今日は成果発表会 2日目である。昨日は工場見学、パーティ、ライブ、 

二次会の大カラオケ大会とめちゃくちゃ盛りだくさんだった！ 

いままで最高の 300人の参加者のパワーはすごい！ 

みんなから元気貰いました！！ 

ということで今から 2日目です！トップの発表は私からです！ 

やるぞー！というわけでそんな楽しい昨日のパーティの写真です！！ 

来年は貴方も来てね！！ 
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未来とは、今日を懸命に生きる人にだけに与えられる希望である！！ 

会社、その極めて不思議なもの！成果発表会は私と社員が作った素晴らしい 

コミュニティに違いない！ 

万協製薬成果発表会 2019が終わった。 

あとは今日の振り返りの会を残すのみである。 

昨日は 300人参加のパワーをあらためて感じた 1日だった。打ち上げ懇親会で 

つい飲み過ぎてしまった私は食事をしながら寝落ちしてしまった。お客様に 

見送られて家に帰って、そのままバタンキューで眠ってしまい、目が覚めたら 

午前 2時半だった。 

いつも成果発表会をすると思う事がある。この会社というものの不思議さである。 

私達は震災にあって 3人から万協製薬を始めた。なんのゆかりもない三重県 

多気町でである。そして今は 250人もの社員を抱えるまでに成長した。 

新しく入る人もあれば、居なくなる人もいてまるで人間交差点のようである。 

しかし、会社自体はまるで自らの意志を持つかのように一つの目的に向かって 

走り続けている。 

私の会社は 5年間で 2倍の規模に成長したのでその事が人一倍に感じられるのだ。 

特に今年は圧倒的に若い人のパワーを感じた。とても多くの若者が、 

万協製薬に集いその青春を会社にかけてくれている事に驚きを隠せなかった。 

嬉しいというのが正直な気持ちであると同時にそれは怖さでもある。 

いつまでその勢いが続くのか？とも思うし、いつまでもそれが続いてほしいと 

も思った。私の万協製薬は間違いなく会社の未来形を生きている。 

それは経営者と社員が一体となって一つの目的に向かって進んでいるという 

事業体だという事だ。私はいつも自分の事ばかり考えている人間だが、万協の 

中にいるととてもパワーを感じるし、幸せでもある。 

これから先の日本が、世界がどう変わるのかはわからないけれどこの万協号で 

行けるところまで行ってみたい！というのが私の本音だ。おセンチになる事も 

甘く生きる事も私の好きなことではないのだが、こういう素晴らしい会を 

開けると、つい夢を見たくなる。 

それは人間としての私の人生において、家族と同じくらいこの仲間を愛して 

いるという事だ。利益を追求しなければ生存できない民間会社だからこその、 

技を磨き成長をする生き方がある。 

いろんな目にあって来た私が到達する心がそう言った人間賛歌である事が 

とても嬉しい。 

私はみんなと戦って、戦ってそれで死んでいけたら良いなあと思った。 

先の人生を考えるよりも今の自分の仲間を見渡そう。そこにしか生きている 

確証は無い。私ができることは、その中で少しでも万協製薬の価値を高めて 

その生き方に同調する人々を救うことだけである。 



毎日生きていろんな事が起こると私だって不安になる事も多い。けれども 

私は一人で生きているわけではない。万協のみんなと一緒なのだ。落ち込んだ時は、 

そんな時はこの成果発表会を思い出そう。それは私と社員が作った理想の 

コミュニティだ！あと何回、この会が開けるだろう？ 

いや、そんな事を考えるよりも前を向いて今日の風に当たろう。 

未来は、今日を懸命に生きる人にだけ与えられる希望である！！ 
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私達は私達の生きる町で、私達の生きる道で、成果を出せばいいのだ！！ 

いやあ、頑張ったね！万協製薬成果発表会 20193日目！！ 

というわけで昨日、3日間に渡って繰り広げられた万協製薬成果発表会 2019は 

終わった。昨日は午後 1時まで、参加企業で経営品質向上活動に取り組んで 

おられる社長さんたちとの濃密なセッションを行った。 

これは白井先生の発案で、今年から始めたのだけれど、これがとても面白かった！ 

これから毎年これをやっていこうと思う。 

もう誰ともどの会社とも比べる必要はない。 

私達が生きる町で、私たちが生きる道で、成果を出せば良いのだ！！ 

というわけで、昨日はその後、あじさい祭りと五桂地区との話し合い、 

そのあとはゴジラのレイトショー鑑賞と目まぐるしく過ごした。 

ゴジラは私にとっては、面白くない映画だった。ゴジラはあくまでホラーの 

要素がないとゴジラではないこと言うことを一言言っておきたい！ 

さて、これからも頑張るぞ！！ 

 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 6月 17日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

万協式働き方改革。 

5年間で 20億から 40億まで倍の成長を遂げた万協製薬。 

5年で工場設備、人員も全て倍になった。 

その会社の中で会社の考えに合わない人が出てくることは仕方ない事だと思う。 

ゆっくりのんびりと給料をもらいながら生活したいという人には今の 

万協製薬は似合わなくなった。 

毎日、戦って自らの成長を続けたいという人のみが万協製薬の社員でい続けられるの 

だろう。 

それは会社の変化でもあり、私の変化でもある。10の会社しかもほとんどが 

赤字の会社を立て直している私にとっては、甘い生き方などもうできるはすは、 

ないからだ。 

その思いや考え方は、次第に万協製薬にも影響を及ぼすことになった。 

漫画家やミュージシャンも長年活動すると作風が変わる。経営だって 

同じことだ。 

私は今のスタイルを極めてもっと成功したいと思う。 

しかし、社員でそう思わない人か会社を辞めることは、むしろ良いことでは 

ないかと思う。 

世界で戦うとはつまりはそういうことであるからだ。 

私はサヨナラは言わない。 

いたいひとだけ会社にいれば良い。それで成り立つようにするのが経営者の仕事。 



社員はいつ会社を裏切っても良いのである。 

それだけ社員は弱い存在だからだ。 

私はもっと強くなりたい。会社も強くしたい。そこには強い意志と高い能力の 

ある社員が集うはずである。 

私はずっと昔からそう信じて経営をやってきた。 

だからこそ成功を続けている。 

つまり万協製薬は社員の成長を強要する会社なのである！ 

それが万協式働き方改革なのだ。 

それではお知らせです。 

【講演】 

6 月 23 日 （日） 14 時 00 分 ～ 第 46回三重県保険医協会定期総会 

「21世紀を生き抜くワークライフバランス」～エンパワーメント組織と地域づくりのすすめ 

会場：松阪フレックスホテル     

◆詳細 

http://mie-hok.org/  

【おたコス 10】 

いよいよ 10回目をむかえる（プチおたコスを入れるともっと開催していますが） 

おたコス！！ 

開催日が 7月 7日に決定。そう七夕の日にです。 

現在新しいポスター制作に取りかかっています。 

ポスターができあがり次第、各所での告知が始まります。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

1口：5,000円 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

【内容】 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fmie-hok.org%2F%3Ffbclid%3DIwAR1DSLhKjfE-B7gdwlons7xzJQE5IGs9K1QyGtbItIa7n4N-b-dppebFxLQ&h=AT2NwkNZ_K_IWQfP2HhiL7kLdSTGN4Mx6CvXGc6LHCh7i4pIKgWBrowdL2J2Sh-V12EfMerQO-e4Rw6DDGLyXeWj25G3TXScHy2Z5wSUL4Gkmyt3Bw8g0uOHCB-hZT_3_MD9Nw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR3kxrkVi6Lg-52Xw7Bh4igq_4vTomhL95AnqLfUBuVfDiFhAqwDU_vlsdc&h=AT3-FuwnIAAoYipZsi4c2Yt2jfPAFlhuUrqbEYu1fl3gXlArqZlApqIi6viZIpS-AXruV2r91qSxbv8-Fkh4CXt2x4ObItnTwhqk3ODUPD0fmhkfCGfaqM3HwTDwJ3yUc_-p_w
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR0xfPB-qyu4SmSXT0tsm_wrwQLqN0MRXDi6PTLdyRkQhswjY-VRrVPsi4o&h=AT3v26DnxXGQv4odaX63YEzpf28R9ZwWVR7EfcgK4qknsbLCWqqJp--ToTr2bly47RvUZGrVN_4DWQAEh0o27doDVtGjeDkt1n2mKYzK65sdhf9Svb37W59Wt4-yB2ebI0NcwA


1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

【特典】 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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新鮮なトマトはいかが？！ポモナファームのトマトの移動販売会！ 

今日お昼やります！ 

さまざまなイベントが終わって気の抜けたような私だ。気がつけばあっと 

いう間に 6月も半ばである。梅雨入りはもうしたのだろうか？ 

ここのところいろんな事をやりすぎた。それらが一応終わってやれやれと 

いったところである。 

あまりにいろんなことをやりすぎると、心が疲れてしまう。長くジェット 

コースターに乗っているような気持ちになるのだ。 

大きなイベントが終わったあとはいつもそんな気持ちになる。もちろんそうだからと 

言ってヒマになるわけではなく、私は延々と忙しいのだが、そろそろまた 

別の目標を立てて、それを生きる糧にしようなどと考えている。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR1aA1fHwACytGFRM7OOTcUtQnlb8dGTUQDfMyDIYGFEEirQ91KCPmZGjng&h=AT2i6xeThU94RyrkyUPnBJtOdTq0Mw2PJqx4yGo1safqyUYyOFjBJvpKHZoV6Rg6SgR_yUMOXJ6QqGl9_hXAahxcGcVOjt-6c8hv4CHlPBqr4VZ8wHXJdI1vSRQhAaqdyIP4Tw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0-2-I4oOQ4fLWCew01qjX67V905zSoLpw7-gXlCKBxKGUA9bJWcmde1PU&h=AT1yZEoyLKmu5em-VW6dVP8ROwfMcGe3Mk5CD8jl2Iosmg0Ql2wzBDOh1A9MJP1KgzevM3DlxraK857vgSrPZj6fpHAFMwbr2FTnYM8Te-b3OsgNkIrj0TVaFrEZvmvTHhoCXA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR2bz-qXTYHBIxsVyJWnREDjKUB6va47WZJMUHcbB8SV53zZNcdnP8_NYI4&h=AT3X_VodP2vk23EjXQ_-9rZ6lpFkKXyhCtMlqRxsxCcZEgvZ0UEd1yEO6oEAv8sRQEUDD9uf1KUUT74JMxMKQLI1Uw1G3AUpEvkUQUpTP15owm21F5TuMaE8N_iZLvbR8klJ9Q
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR0ywOzDHCGvlFN2RgLOxZV7eBf2hWs9ApTWeCUQ9qiQLtEXhAG04OH36Mg&h=AT1QierNYE1cGS5zBFksTlC7vJlG335sUJ5kHf8U6fDrAeXVLhfr4LA5r8hNqPkpRmmGVQ-DuFNMEjw9V_dtP9D71h5LuSW1VUiPYPLqIIoiUz4Uofr77RXe8ifjTPY0DydbOQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR2LBOq6okuLxYlBtbD29jhPC7bRToDnuqYzNP0KswKPLVF6Fy6UH6lNLoM&h=AT1m4R0SoIePQSCwf9JkzuF-ShHEb67vHa0VdkSVP6dd0mIGa2v7A_ERFzW3uqOqUljMbFhM-On91kBigpZHnAR8XMvmVFIW97THWrGQg_VkmI2dQwmm8oKSlmIrPS4Ijd-O5g
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR0D0-oVWkUDNF33jpJc0n_FE8fx8GvaZfzl15j-C-KR6-TV_aRxBGV6jbc&h=AT0pPO5pKUOKV2JPqoD4mhTRxsaGR9LbZx-Ih8RNczKs86E9OmSivQKxxbuRW0WLWr8R-IaoY7I1O3zAHI1RQ6yveFveQbKEH3jecYdpiRai_hxUtfjJhUc3WS-PqxznbDBHhA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR3W2ahlNb1Id2M47KuoGjF4MPRj7y2AG_R7EjFXgC6ULmUvnFgQNo66vq8&h=AT1tdBA-drMgfWC7hrVymFAAxXo4-N_6jdg5RNbG9bD5V0iqycCjXvUxFFZd_4YnuHdk_y4njOk_ewA_xdqu6ZRSICBJYYI0YfrRD8ZPTXEc_gaAf63hDsZR5v1okiLL04kKsw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR18oLzqj5TH7Z0hx7Y03NhgArbzI9ReWtBwyhoaW-DGZJhl_Mo8MIxpA3Q&h=AT2MXz57bEnV_AEtjZG_lXHaqalqPBD4aCvgeDp7DZQH19dg0dDmGh9cWu42UaylWIGeeWZZK2zsv96R4dHU0skCWnatr8i4dqDf8S8-pfXq7VDzaoXq17lT_xFsrDUcPNZ1djQAvaElychyBrw


で何を、やろうかという事なのだが、また走る事を始めようかと思っている。 

1日 30分でもいいのでジョギングをやろうと思っている。 

一つはもう少し体重を落としたいのと、一人暮らしの寂しさを癒したいというのが 

本音である。 

ここ身近には糖質制限の人にたくさん会った。それはやりすぎと違うかな？ 

と思いつつもちょっと憧れもあったりする。 

そんなわけでこの夏はスポーツに懸命になってみたい！そんな私だ。 

写真は今日のお昼うちの工場前で行うポモナファームのトマト販売会！！ 

よかったら来てくださいね！！ 
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 さてと、この問題貴方はどう捉えるだろうか？ 

 見て見ないフリを国がするようになったという事なのかな？！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190611-00010010-fnnprimev-

pol&fbclid=IwAR2cWVYUKsm8fDVTCJbnw7FaiKy5p_HDW10U1BcOWR269C9noztgZfdJfGk 

どうだろうか？人生道場のような万協製薬に貴方もきて見ないか？！ 

自分の事を考えて、毎日生きる！それは瞑想生活なのだ！ 

今日は 6月 12日。暑からず寒からず良い梅雨の晴れ間である。 

私は怒涛のイベントが終わって今週はようやく落ち着いたところだ。 

貴方の日常はどうだろうか？ 

私はようやく心の平静を取り戻しつつある。 

今日の写真は昨日の誕生日会のものだ。 

システム部の中川課長から、万協は退職者も増えたし、先行きが不安という 

人もいる。という質問があった。我が社の誕生日会は社員がどんな質問も 

社長に出来るというものである。 

それに対して、私はこう答えた。退職者よりも入社者の方が少なくなったの 

なら、それは心配すべきだろうが、現在は圧倒的に入社者の多い現在では 

そういう心配は要らない。 

第 1に 5年間で 20億から 40億まで倍の成長を遂げたのだから、工場設備、人員も 

全て倍になった。 

その会社の中で会社の考えに合わない人が出てくることは仕方ない事だと思う。 

ゆっくりのんびりと給料をもらいながら生活したいという人には今の 

万協製薬は似合わなくなった。 

毎日、戦って自らの成長を続けたいという人のみが万協製薬の社員でい 

続けられるのだろう。 

それは会社の変化でもあり、私の変化でもある。10の会社しかもほとんどが 

赤字の会社を立て直している私にとっては、甘い生き方などもうできるはすは、 

ないからだ。 

その思いや考え方は、次第に万協製薬にも影響を及ぼすことになった。 

漫画家やミュージシャンも長年活動すると作風が変わる。経営だって 

同じことだ。 

私は今のスタイルを極めてもっと成功したいと思う。 

しかし、社員でそう思わない人か会社を辞めることは、むしろ良いことでは 

ないかと思う。 

世界で戦うとはつまりはそういうことであるからだ。 

私はサヨナラは言わない。 

いたいひとだけ会社にいれば良い。それで成り立つようにするのが経営者の 

仕事。 

社員はいつ会社を裏切っても良いのである。 

それだけ社員は弱い存在だからだ。 

私はもっと強くなりたい。会社も強くしたい。そこには強い意志と高い能力の 

ある社員が集うはずである。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190611-00010010-fnnprimev-pol%26fbclid%3DIwAR03pSd5NI0yoDuuJG5evma8jRJ7utKsuMwHcc5ckYlgaNbqkdjdESE1nuk&h=AT1_NXIXM8YiMmwgysU5jDRQIhqN5HoWyTXKIeBW3Y1DY1AS9jGU3ptBdJrK8MCjbjuEfKKEFQPbkG7_uLYKfSsPa3nI23bBKEwB0ZhKf-_vZt5JAWx8JwWI59pcL5omqz7YgQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190611-00010010-fnnprimev-pol%26fbclid%3DIwAR03pSd5NI0yoDuuJG5evma8jRJ7utKsuMwHcc5ckYlgaNbqkdjdESE1nuk&h=AT1_NXIXM8YiMmwgysU5jDRQIhqN5HoWyTXKIeBW3Y1DY1AS9jGU3ptBdJrK8MCjbjuEfKKEFQPbkG7_uLYKfSsPa3nI23bBKEwB0ZhKf-_vZt5JAWx8JwWI59pcL5omqz7YgQ


私はずっと昔からそう信じて経営をやってきた。 

だからこそ成功を続けている。 

つまり万協製薬は社員の成長を強要する会社なのである！ 

これも新しい働き方改革である。現に、万協を辞めた人ばかり雇っている 

会社も地域にはあるくらいだからね。これも一種の社会貢献かもしれない。 

この写真の角谷くんは昨日面接して今日から正社員として働く。万協の面接の 

最短記録を更新した！ 

彼が有能かどうかは、今日からの彼の生き方が決める。 

どうだろう？！人生道場のような万協製薬に貴方も就職して見ないか？！！ 
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いやあ！寝たね！梅雨は意外にも寝やすい季節なんだね！ 

というわけで今日は 13日の木曜日。私は昨日 10時間寝た。夜の 10時から朝の 

8時までである。そんなに寝てどうするねん！という人もあるだろが、 

私のように毎日ちがう仕事をあれこれしていると毎日が創作活動のような 

もので、これは疲れる事が多い。 

昨日は五桂池ふるさと村の国への補助金申請書類を 1ヶ月かかって仕上げた。 

ふるさと村は万協グループではないので、ここの仕事は一人でやらないと 

いけないと思っていたのだが、それではまにあわないということで、 

いつものチームで仕事をした。結果、仕事はとても上手くいった。 

やはり私は多くの素晴らしいスタッフのおかげで仕事が出来ているのだと 

思った。 

というか私の成功はそういう素晴らしいスタッフが私の周りに居てくれることに 

よって起こっているのだということである。 

成功する人とそうでない人との差はつまり周りに良い人が集まるか？どうか？ 

ということである。中国の古典の水滸伝の梁山泊のように志のある人に志の 

高い人が惹かれて集まっていく、ここが大切なのだと思う。 

そのためには自分自身が魅力的でなければならないし、私の心をなくさないと 

いけない。私と専務は今年も給料を毎月 8万円で 2年続けることにした。 

そうすることで企業の安定化が図れるなら安いものである。 

私の心の安定は眠ることで取れるのであるから、あとは人が集まる良き人間で 

あろうとするだけである！ 

写真はそんな心を込めた申請書！どうか届きますように！！ 
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ものすごく大きな障害物の塊になって 

今日は 6月 14日金曜、私は今日は会長を務める三重県薬事工業会の総会である 

長らく続いて総会ラッシュもようやく今日で終わりだからやれやれである。 

ここ近年の私は磁石のようにいろんなものがくっついて大きな塊になって 

来たように思う。 

それの塊にはスゴい勢いでいろんなものがぶつかってくる。 

避けようにもこちらの大きさのせいでなかなか避けられない。 

当たってくるものも、気にしなければ良いのだが、そうもいかずに、 

私の心を傷つけて行く。 

かつて私の父はとてもデリケートでヒステリックだった。自らで自らの心を 

痛めつけているように思った。 

それを息子の私にまでぶつけて来るようになったから、私は父を避けるように 

なったし、自分もいつかそんなヒステリックな人間になってしまうのではないか？ 

という恐怖を抱えて生きてきた。 

震災を経てさまざまな経験をした私にも、まだまだ心を揺るがすことがある。 

昨日、慶子さんは私に、あなたはお父さんに似てきたよ。と言われた。 

我慢して済む事ときちんと教育しなければいけないことが会社にはある。 

教育的指導というやつである。しかしそれも傍目には、ただ腹を立てている 



ようにしか見えないのである。 

私は会社など経営したいと思ったことはなかったし、社長にもなりたかった 

わけでもない。そうしなければ生きて行けなかっただけである。 

けれどこの道はあらゆる人生修行の中で最も厳しい自戒と自律を求められる。 

そこのところだけは 23年社長をして良かったと思うところだ。社長をしていな 

かったら、私はもっと未熟だったろうしヒステリックなオヤジになっていただろう。 

将来、私の価値がもしあるなら、どんなことをしても怒らなかった人という 

価値でありたい。 

人は悩む。しかしながら、それでも人を信じて生きて生きたい！！ 
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やれやれ全部の総会が終わった！ 

今日は 6月の 15日土曜日。昨日から激しい雨が続いている。梅雨というより 

小さな嵐のようである。あなたのところはどうだろう？ 

今日明日は、五桂池ふるさと村のふるさと食堂で私はお手伝いをするので、 

よろしければ遊びに来てください。 

心の痛みは日毎に楽になるという。確かにそうだなと、昨日そう思った。 

一昨日、絶対に許せないと思ったりことが、今朝起きてみたらそうでも 

なかったりする。 

これはなぜだろう？ 

人は忘れる生き物だからだろうか？ 

私は昔はよく餅をついたような性格だと呼ばれた。3ヶ月前にぶつけた車を 

いつまででも悔やんでいるような人間だった。しかし、震災以降、いろんな 

目にあってだんだんそうではなくなってきた。 

それはいい事だと思っている。考えても仕方ないことが世の中にはたくさん 

あるからだ。 

我々は忘れることで日常という、ウスノロを乗り越えることができるのである。 

ただし、恋とか誰かを好きになる気持ちだけはそうではない。 

これはいつまでも治らない皮膚病のようにじくじくと心を責めたりするから 

困ったものだ。 

梅雨の雨空を見ているとなんだかそんなことを考えた。梅雨の時期はなんだか 

良いのか悪いのか分からないことが多い。 

早く夏が来て欲しいね！！ 

では楽しい週末を！！写真は昨日の三重県薬事工業会の様子！寂しさを吹き飛ばす 

楽しい夜でした！！ 
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夫婦は似てくる？では、子供はどうだろう？ 

長い雨が上がってようやく今日は晴れた。 

私は今日はフィギュア博物館と五桂池ふるさと食堂との両方の店番、 

そのあとは三重県薬剤師会の総会に慶子さんと行く。 

慌ただしい一日中となりそうだ。 

先週から毎日 5キロのウオーキングを始めたからか、身体がだるい。 

もちろん筋トレもやりながらであるからそういうものかもしれないけれどね。 

昨日は久しぶりに 2人の娘たちに会った。特に栄衣子は予備校で毎日勉強漬けで 

さぞや苦しんでる事だろうと思っていたら、家に帰ってきてファッションショー 

をやっていた。 

私はこの末娘の事が気になって仕方ないのである。私も末っ子だからだろうか？ 

栄衣子の事を考えて眠ったら、昨日、自分が受験生の夢を見た。テストなのに 

遅刻してしまうダメな夢だった。 

私は本当に落第な受験生だったので、栄衣子を見ていると本当にすごいなぁと 

思う。 

どうか上手くいって彼女の夢が叶いますように！ 



上の琴子さんは相変わらず元気であった。子供たちにときどきしか会えない 

私は写真を撮らせてもらった。もちろん公開不可である。 

それで 2人をじっと見ていると子供というものは不思議で私に似ているのか？ 

慶子さんに似ているのか？よくわからないというのが、本音である。 

こうやって子供たちが大きくなってくると自分ってなんだろ？と思う。 

誰かが人間は遺伝子の箱舟だと言っていた。つまり自分の遺伝子を次世代に 

つなぐための船のようなものだという事である。 

そういう事なら私ももうすぐ、船の役割を終えるのだと思うけれど、どうなのかな？ 

いや、何言ってんの？！まだまだでしょ！と慶子さんに言われそうである。 

私は心だけはまだ高校生くらいなのでもう妻や子供たちを見ていてまー 

大きくなったなあ！と不思議でしょうがないのである。 

いつも寂しい私に法外の子供たちの訪問プレゼントを受けてとても嬉しい 

一夜だった！写真は、昨日の夕方みえに掲載された夫婦の争点。面白い！ 

ぜひお読みください！！ 
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心もなめし皮のように優しくなりたいものだね！父の日に私は何をする？ 

父の日には、家族の顔を見て過ごそう！ 

という事で、今日は 17日の月曜日だ。昨日は嵐から一転した快晴であり私は、 

ふるさと村で店長として働いた。 

そのあとはフィギュア博物館でお客様の相手をして、夕方からは三重県薬剤師会の 

総会に出かけた。2日続きで慶子さんに会い、子供たちにも会えた。 

子供たちからはメッセージは無かったが、慶子さんからは心のこもったメール 

を貰った。 

幸せな一日中だった。 

ふるさと村にはいい風が吹き、少しずつお客様も増えてきたように思う。 

今日からは新しいマネージャーが来てくれるので、ようやく体制が整ったと 

言えるだろう。 

私達人間は言葉を持つ事で文明を築き上げ、その結果として今の便利な 

暮らしを手に入れた。しかしその反面として、心を持ったために傷ついたり 

傷つけあったりするようになった。 

私の会社もそこそこ大きくなったのでいろんな問題が起こる。そのたびに 

あーだこうだと悩んで答えを出す。 

経営者というのは全ての責任を取るのが仕事だから、私のような社長は 

戦国時代には。何回も腹を切っていただろう。 

昔、私は経営とは判断して決断することだと思っていた。しかし、今はそう 

考えていない。それに加えて、社員の幸せのために悩みというのがどんどん 

大きくなって来た。社員が増えると問題も増えるが、私は社員の幸せとは 

何か？を考えて行動や、発言をしたいと思う。 

なぜそう思うのかは私がそう思うからだけなのだが、たくさんの社員を持つと 

いうことはそれだけ幸せにしないといけない人が増えるということだからだ。 

ここはもっとドライでクレバーな経営者ならそんな事を言わないのだろう。 

しかし、私は優しい心を持った人間でいたい。経営者よりも前にそうありたい。 

だから苦しむのだけれど、硬い牛の革がなめすことで柔らかくなる様に、 

私の心のそうなればいいのにと思っている。 

優しすぎる社長コンテストで優勝するくらい社員が幸せになるために 

どうすれば良いかを考えて生き続けたい。 

我々の衝突の多くは、無関心と無理解によるすれ違いから起こっている。 

それを一つでも解き明かすために私は生きているのだと思う。 

あなたもあなた以外の人に優しくなろう。それは甘く生きることではなく、 

本当に自分に厳しく生きることだ。 



自分に甘い人の日常は、醜い。 

私は残りの人生をそういう醜さと戦う時間に充てたいと本気で思っているのだ！！ 

 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 6月 24日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

しっかりと観察してその良いところを見つけて出来るだけ任せてみる。 

これが一番良いやり方！新しい一週間！今週も頑張って行こう！ 

今日は 24日の月曜日。昨日の雨が上がって今日は晴れて嬉しい。早く夏よ来い！ 

と言う気持ちだ 

経営している会社が子育てのように少しずつ自立していくのを見るのは格別である。 

ふるさと村も少しずつ手が離れて行きつつあるのは良いことである。 

でないと私の時間の全てでも足りないからね！ 

私の経営方法は出来るだけよく事業を観察してそこから、成長方法をじっと 

考えることである。 

それではお知らせです。 

【ベンチマーク】 

6月 25日（火）13：30～ 2019年度地域別企業等防災研修（松阪地域） 

【講演】 

6 月 27 日 （日） 19 時 00 分 ～ 令和元年度 アイチ信和安全協力会 安全大会 

【おたコス 10】 

いよいよ 10回目をむかえる（プチおたコスを入れるともっと開催していますが） 

おたコス！！ 

開催日が 7月 7日に決定。そう七夕の日にです。 

現在新しいポスター制作に取りかかっています。 

ポスターができあがり次第、各所での告知が始まります。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

1口：5,000円 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR1041eW_yYuF_xEmS00VFRasvmRYoX0T5AmTBD-lSTqBOorYM7EN52ERJA&h=AT0nfDBZUmt_lxlTOy8cGKc-EP2VfL3sHC4SOLH7Yi1Ya1msjdhy6chJEnLfPdiHJBNOF-X0aHl7Zz-YvwbhqPbPKhtscjo_G2OhzguGXMv2MkGKGKKilCEkLy_t-Vwaou5t_w
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR2711sPL_30__iShGDqVPaoYQsfa8l1az3hytGFSkhZ7QaQz2kfzsCEJL4&h=AT0NZKXosPpJXUCvwQh4PUWCHIRdTGYLV-5NQYg-8k8Tcjc-L4TQtq2Pb6BXxWfoRdNq5YL051NjmcK22IwtkG5pb-V5igK90hltr1XYV7CFsHYyAHUNxCl556-el1G_UAdVhA


◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

【内容】 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

【特典】 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR36F_GKBpsUYSzoDMTJbL_eMv1ApSw7NCKqVPoNrE5zIfUmktErpc2v2bM&h=AT2pJzPCLIYrA9l8WpybqX249gW76nVwHNazheuMbaMljRFGTkUT1vg3c1nmAYpXB4gBLP2lkdGngyBmXBDftPw5Qox9M7GUw1hUkzrzaaVXQkT34_DYUm-C-1pmJOah9BvVAQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR15xgomxrssHe9hRDU79Lo-AYFbk7a80ecB86tbZ85JO4eCIcttK_xut5o&h=AT1e369m9ruTlNP9WMhXt42dx0ogwPOAGK0D6GQRN4kaHkMbnu7hO0e1q9QmvWW7uvmcmVUOGieBXKA680S97JL_CWSnDKVm_BvX38vw4UdNpirc754vTO9u0pw69_xV93JtzA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR2dwu9zOTo3mS58XbEn4Knq3sT25NzCodg-homcmKt-upG02rodHtUGbNY&h=AT1smzDsBUt9v-1RGedmi0Loi1TKd7O9tlJVvroQQZGyjCvCy3fB_0Yr2SdX3j61NhlCDxvHHlX8vSsEgEzpvfidJq4mZb2MfjNXvaqARy6DiSaUwPDBmlghTdFP7g4-eraqOQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR3kYLhjJcRulDZlQXaaRXeazThHycJ4Bhj1rmtCfc7ybDX6iG7f6e5PYvE&h=AT0cf78gq-w54LaVmh4JfDeQV3YM30Oiop6mueTXe_PO5injbadULly8kH58ZI_gaZIgYYy7l67IAwaggl4M8izIYoC3F9EMuZJ2UP0DCuwE1YKo9Mgnwxxi5iS86ldCIRhC5A
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR1FmGZPVywS_5IKVDvMjBIapeNDQ_mKPup27djUXMrgqywzetAm1ZYf_PU&h=AT2hxl1Kd-Q1bGormN8_A08TYgx7J3BsPjSfhT2Y4yp8t1BxMx4p1DTZFU8-VIlbptBbfg1ttevKKG8Ewrtqzk-W7wRUnNpcdFulOOBc6grEohUrENw7OAJFQ03mv1RspPYUrg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR0kI8XvpLWVUZORIrTOG4TrLnaQwfRFWe0E9dBMr9CUPd1-0Ud8g2W8jgM&h=AT0lhw4RKYQPTDXAzMUTIXmC_ZTVHbpQzJOoSQxepagn9r8sWEsAtujRay1zLvkSBq7QmjYehegvmvYHZsa-ySILLsbC7Rbjq_daLHCumDYJdVA9Dwv0eFP91sZHGEHU6oYZAg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR2AVUu6bnqLq_JGLBn-XFYEmV31DkJjJUTObOGc9a_emgCc8xk3gJvtx04&h=AT22xLxcxQ0MYbw1Ye7DgQ2iZiKMYEBWasgG531gfpe5H_IbtOnug0Li2Fit8bJkh6Ds_o2zS6dw70S7ro-eP01kG37zjmL6O9C-TusHP0CT2YQ7HaoUCSlJkqoNuLmSJAnTOg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR1tPWLVrzqCzOp9uV5QTvJY5z_u1tT0H2i9MVbrjhoN2RrDVS_0wGTeZn4&h=AT0J9sUSpJIzV7gtV-9u-BRjkVZdoBUuNlWTWpzS1a3AOwyrVycl0fLMJsfgcwuX7FwORGwJHFFkfQ2lePRGkyVQgXxpyw3boH6D7UuCSFjAyAWB1RIRK-asdj99xoaSR1LveA
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愛は自分のためではなく、他人のためにこそ向けられるべきだね！ 

日本は本当に大丈夫なのかなぁ？今度の日曜日午後は松浦信男ワークライフ 

バランス講演に来てね！ 

というわけで今日は 18日の火曜日だ。私は昨日伊賀市のコーヨーさんに 

お邪魔して障害者雇用の工場見学とディスカッションに参加した。コーヨーさんは 

2014年からの障害者雇用の取り組みと日は浅いが、障害者の皆さんに向ける 

目線が優しく、とても暖かい気持ちになった。 

そのあとは、精神障害者の雇用についてというとても重いテーマとなったが。 

それでもたくさんの意見が出て素晴らしい会となった。 

精神障害者だけでなくうつ病薬を服用している人の心の闇は深い。 

そこにどう光を当てて寄り添うか？がこれからの企業の課題だろう。 

業績ばかり追い求める企業は、見苦しい。私はもうその世界に居たく無い。 

しかしたくさんの会社を、経営しているとそういうことも言えないので、 

悩む。それが今の私だ。 

だからこれからの私の人生は障害者福祉の道に行くのでは無いか？と 

考えている。一人で生きていける人は本当はそれだけで幸せである。 

そのことをわたし達はもう一度考えてみるべきでは無いだろうか？！ 

写真は昨日の青空と私の講演会のお知らせとこの度明和町の観光大使と 

なった、ライジンに 15に出場した田中ストライク雄基くん！ますますの活躍を 

期待するよ！！ 

6/19 

 いや、驚いたね。でも亡くなった方が居なくてひと安心です。 

 被災地の 1日も早い復興をお祈りします。 

 →

https://news.yahoo.co.jp/pickup/6327252?fbclid=IwAR2KbsutFvxvH6eafFctW07bAHmN95zHMZg6mL36aPz

TDfW0UpGJ87sCxCc 

越えてゆけ！信男！今はまだ人生を語らず！！ 

昨夜の新潟の地震には驚いた。幸いけが人だけで死者が出なかったことは 

不幸中の幸いと言えよう。日本はここのところ本当に地震が多い。 

今やどこに地震が起こってもおかしくは無いのかも知れない。 

だからといってこの国を捨てるわけには行かない。 

だから今日も懸命生きよう。 

昨日の自分に今日は勝つ！というような気持ちが大切だと思う。 

誰かと比べたり何かを羨ましかったりしても自分を超えることはできない。 

私達ができることは、今をどのように生きるかである。 

今日の自分に納得できなかったら明日の自分で今日を超えればいい。 

人の言葉なんか気にするな！ 

自分が自分の一番の批評家であり、応援者になればいいのだ！！ 

私はそうやって、一人でも多く自分の人生を生きようとする人を応援して助けたい！ 

それが今の私に一番やりたいことだ。自分のお金を増やすよりも、まだまだ 

わたしには救わなければいけない人がいるのだからね！！ 

写真は昨日行われた松浦信男ファンの集い！ 

ザナクシーの橋本君と久坂さんと柴田くん！皆さんの熱い思いを聞かせて 

いただき、とてもハッピーな気分になりました！！ 
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寂しさは誰のためにあるのだろう？寂しさは自分のためにあるのに違いない。 

日曜日午後 2時からは松阪フレックスホテルにて私の講演会あります。来てくださいね！ 

さて 6月も 20日になった。慶子さんは夜、娘のところに帰ってしまうので、 

私は夜は一人である。もちろん、昼間はお互い仕事をしているから結局は 

会えない。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6327252%3Ffbclid%3DIwAR1Y6FivDf-rKqpO61K67Et9cgodLc_LoRXFBm6IxnanmeJaUhl9pon-8b4&h=AT1wyKc68DGAPgnDsA2toRP-ocAksvhGiS01DteeMaRYC_9zCiMJrKiErq2RZLFFX9IkqyUZ9T59--ip-qyUNw1JY2t6lVS2Hz8lMXKoSnWWrnn-W5ckN0Uu1a1m3nXGR4l_DQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6327252%3Ffbclid%3DIwAR1Y6FivDf-rKqpO61K67Et9cgodLc_LoRXFBm6IxnanmeJaUhl9pon-8b4&h=AT1wyKc68DGAPgnDsA2toRP-ocAksvhGiS01DteeMaRYC_9zCiMJrKiErq2RZLFFX9IkqyUZ9T59--ip-qyUNw1JY2t6lVS2Hz8lMXKoSnWWrnn-W5ckN0Uu1a1m3nXGR4l_DQ


もうこの生活が 2ヶ月になった。最初の頃は一人暮らしのようで楽しかったが、 

家に帰って誰も居ないと言うのは予想以上に寂しいものだ。 

一人で夕食を食べて自室に入ったあとは圧倒的に一人の時間が待っている。 

家族がいた時も同じだったではないか？と突っ込まれそうだが、人が居ると 

いう認識があるのとないのではこうも違うものか？！と思う。 

これが自分の将来なのかと思うと結構キツイものがある。 

日本人の高齢化が進んで独居生活をする人はどんどん増えるだろう。 

その時一番問題になるのはこの一人による孤独である。 

私などはまだお昼の仕事があるのでその寂しさは紛らわせるのだが、いや、 

お昼がそうだからその対比として夜の寂しさが際立つのかもしれない。 

一人になりたいとか言ったり、一人は嫌だと言ったり人間とはつくづく 

勝手な生き物だ。 

私はこの夜の時間の大半を読書をして過ごしている。 

昨日は山田風太郎の戦中不戦日記を読んでいた。昔読んだものを新たに 

買ったものだ。 

昭和 20年の東京で医学生として生きる作者が焼け出されて田舎まで疎開する 

話だ。 

これに比べたら命まで取られない私の日常は天国のようなものだろう。 

それでも心の寂しさはどうすることもできない。 

風雪を耐えてなお光る草木のように私も今そういう時期なのかも知れない！！ 
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愛はひとりの寂しさがあってこそ感じられるものだ。人はパンのみに生きる 

ものでは無いが、初めて食べた！西川の食パン！極めて美味し！日曜日 

午後 2時からは松浦信男ワークライフバランス講演会にいらしてください！、 

松阪フレックスホテルです！ 

という事で、今日は 21日 金曜日。朝からジョギング、そのあと社協の総会、 

コムデック樋口社長の友人、杉原さんと面談。西川の食パンをいただき、 

三重県経営品質協議会の岡本先生の講演会に参加、そのあと相生亭で 

開かれた松阪薬剤師会の総会、懇親会に慶子さんと出席とほぼ 14時間繋がった 

一日中だった。 

それにしても確実にお酒に弱くなった。如実にわかる。慶子さんと駅で別れて 

別々に帰る予定が、私を心配した彼女は家まで送ってくれた。うーん、 

やっぱり歳なのかもしれない。やっぱり 57歳だもんなぁ！と一人でベットで 

言い聞かせた。 

朝起きたら足に痛風の症状は無くて一安心。 

大学生の息子のしんたからは、パパの仕事を学ばなくて良いのかな？などと 

嬉しいメッセージが来たりした。 

私もふつうの父親なのだろう。息子や娘に事業を承継して引退。そんな日が 

来るのだろうか？いや、そうできたら今のジェットコースターのような毎日 

から抜け出せるのかな？と考えた。 

そうしたら慶子さんと一緒に旅行にも行けるだろう。 

若さが残っているうちにそんな思い出も彼女と作ってあげたいとも思った、 

普通の私だった。 

いつまでも事業の嵐の中で戦いたい！と思う私とのんびりしたいという私が 

久し振りに戦った。それはきっと一人でいる寂しさから来るものだと思う。 

人は一人では生きられないことを私自身が痛感しているのだ！！ 

以下は岡本先生の講義内容。よろしければお読みください。こんな話がたくさん 

聞ける、三重県経営品質協議会あなたも入りませんか？！ 

戦略の策定 

議論の掘り下げにはやり方がある。 

通常企業の役員会はテーマを掘り下げにくい。しかしながら探究評議会は、 



新しいテーマを話すことに適してる。 

既存事業のために新しいイノベーションが起こらない。古いやり方が新しい 

やり方を阻害する。 

あるべき姿を探すために正しい組織を作らないといけない。 

イケアやスタバは日本企業にとっての脅威だ。 

アメリカのグッドイヤーなどは、ミシュランのラジアルタイヤをいらないと 

否認して失敗した。 

ホンダがアメリカに行った時のハーレーの対応も同じこと。失敗は否認から 

生まれる。 

上手くいってると、工場の人は安心してしまいがち。思い上がりはよその 

動きを封じてしまう。 

軽く見る。ディスカウントしてしまう。この中には存在の軽視、意味の軽視、 

可能性の軽視、能力の軽視がある。 

フアイブフオースは参入障壁、買い手の交渉力、代替行為、サプライヤーの 

交渉力、をまず考えて、その後に業界交渉力を考えるべき。 

思い上がり、ひねくれ、わざとらしさ、が精神分裂症のこと。この病気は 

自分の事を相対化出来ないこと。 

プラス興味、関心が無くなること。 

危機感よりもこうしたい！という気持ちの方が上。 

競争地位には量と質がある。調査と企画をもっと重視すべき。生存領域が 

事業領域になるべき。リーダーはコストを決めれる存在。そこに対して 

チャレンジャーは、違う戦いが必要だ。例えば売り方など。 

ニッチヤーは集中優位を目指すべき。 

vRIOフレームワーク、価値、希少性、模倣困難性、組織整合性がある。 

スタバや IKEAは希少性。 

ドラッグレース戦略はひたすら戦うこと。プラットホーム戦略はまーべるの 

ようなライセンス方式 

ステルス戦略は目立たないように隠れる。 

ベストオブボス戦略は、敢えて両極性を追求した。例えばヘルシーなポテト 

チップス。 

ハイアンドロー戦略は、高いワインと安いワインの両方を市場に出すこと。 

BOC分析はベーシスオブコンペティションのことで、ブランド力、販売網の 

強さ、マーケティングりょく、財務力。 

ビジネス材は、部品、原材料、機械設備、業務用品、サービスなどがある。 

4つの戦略はていかかく、製品開発、顧客開発、顧客調整の戦略がある。 

IKEAの凄さはメーカーと小売が一緒になっている。世界には IKEAしかない。 

当日買って当日組み立てられる。 

小売戦略は価格、効率、専門、感覚の類型がある。 

検討の仕方こそ、そのプロセスこそが大切。 

話し合いは会話と議論と対話ダイアローグに分けられる。 

会話は雑談。この問題は論理性がない事。その次の議論になると意見交換が 

可能。 

その次の段階として、違うところに来ていないか？という思考方法の交換、 

考え方の交換というダイアローグがある。 

経営の問題の核心を考えずに出来ることからやろうとする。これが良くない！ 

こうなると業務レベルで逆効果になる。 

戦略思考は、デリカシーのある人でないといけない。顧客の価値とは何か？ 

を話す中に意識的に習慣作りをすべき。ファシリテーターも持ち回りでやる。 

業務と違う事は続かない。担当者は目先を変えていかないといけない。 
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汗をかき、自分をいじめて自分を探す。これもまた私の生き方だ！ 

松浦信男ワークライフバランス講演会はいよいよ明日松阪フレックスホテルにて 

午後 2時から！ 

というわけで今日は 22日の土曜日。私は本当は昨日から東京へ 3日間の出張の 

予定で有ったが、日曜日の講演会のために社員に代わって東京に行ってもらった。 

それで今日は名古屋に出張である。 

といっても慶子さんと娘の学校の保護者会に行くのだ。 

まあ、それでもこれは休日に違いないということになった。 

あまりにも休んでいないのでいつからの休日なのか全くわからないのだが 

多分数ヶ月ぶりだろう。 

あれほど集めていたフィギュアショップにも全く行けて居ないし、一日中 

仕事をして、夜家に帰り、食事をした後は寝室で本を読む。それで眠くなったら 

寝るという生活が 2カ月続いている。 

私の家は人里離れた山の中にあるので、夜などはもうなんの音もしない。 

完全なる無音の中で一人で居る。今週から読みだした山田風太郎の戦時日記は 

2冊目に入った。昭和 17年から 21年の詳細な日記で、戦争と命と労働と食べ物の 

記述に終始している。 

それに比べれば、今の私などは天国のような暮らしなのだが、当時の山田青年が 

感じる孤独については今の私に通じるところがあると思う。 

田舎に居て、妻と子供と離れて暮らすことは、想像以上に孤独が増す。 

その分、私は他人に優しくなった様に思う。 

1日の半分くらいを一人で居るとなんとなく人恋しくなるのだろう。 

この寂しさからも何か、私に新しいことが生まれるのかもしれない。痛風の 

せいで深酒もせず、私が時間を割いているのは読書と筋トレである。 

57歳の隠遁生活と言うべきか、これ後 20年後か 30年後の私の暮らしを前採り 

しているのかもしれない。私の父も亡くなるまでの 7年間くらいは一人暮らし 

だった。 

脳溢血の病気をして透析生活になってからは、死にたいと口にする事も 

多かった。 

その時、私は父の気持ちが全く分からなかった。 

しかし、今私は健康だけれど、そうでなくなったら私も死にたいと思うの 

だろうか？と考えた。 

いや、私は身体を鍛えて本を読み続ける生活がある限り死にたいとは 

思わないだろうと思う。食事も着るものも質素で良い。特別な旅館に泊まり 

たいとも、世界の奇跡を見たいとも思わない。 

私がやりたい事は、新しい自分を見つける事である。そしてその自分で、 

ビジネスを続けたい。それだけだ。そうして計らずも今週あった、 

ブログファンの集いの様に一つでも良い考え、良い文章を綴りたいと思う。 

それは毎日使う歯磨き粉の様に安くて便利で確実に気分を良くしてくれる様な 

ものにしたいのである！！ 
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幸せとは当たり前のことが、幸せだと感じられることをいうのだ！！ 

僕の我慢がいつか身を結び、君の夢がきっと叶いますように！ 

松浦信男ワークライフバランス無料講演会は本日午後 2時から松阪フレックス 

ホテルにて。まだまだ席はあるようなので直接会場にいらしてくださいね！ 

という事で今日は 6月 23日日曜日。私は一時まで万協フィギュア博物館で店番。 

その後はフレックスホテルで講演会である。どなたでもお聴き頂けるので 

是非遊びに来てくださいね！本のサイン会もする予定です。 

さて、昨日は名古屋まで慶子さんと娘の予備校の保護者会に出かけた。 

二人でこうして出かけるのも久しぶりで、とても素敵な 1日だった。 

多気の田舎とは違って名古屋駅前のマクドナルドに入ったら、ニューヨークに 



居るような気持ちになった。午後 1時半まで様々な話を聞いたのだが、 

とくに心理カウンセラーの先生の話が心に残った。 

浪人生は親のサポートがどうしても必要なのだが、それを子育てが一年伸ばすことが 

出来たと考えてみればどうでしょう？と言ってくれた。彼女の子供はもう 

親元を離れているのでたまにラインでも来ようものならとても嬉しいと言うのだ。 

だからこうやって子供の世話ができる事は実はしあわせなことなのだと。 

私は自分の身に置き換えて考えてみた。慶子さんが娘の世話をしていなければ、 

私と一緒に居る事が出来ただろう。しかし、その分、娘は今私が感じている 

途方も無い寂しさを感じて生きていたはずなのだ。 

と言う事は、私の寂しさは娘の身代わりで、私も娘の子育てに役立って居ると 

言うわけである。 

そう考えると、ハナミズキの歌では無いけれど私の我慢が娘の役に立つのだなあ！ 

と思えてきた。そう思う事はとても良い事だと思えて来た。 

私はこの数ヶ月、いや、センター試験の終わった一月の半ばからすると 

5ヶ月間、もやのかかったような寂しい気持ちを抱えて生きて来たが、 

その分自分の心はとても綺麗になって行ったと思う。 

自惚れや妬みを捨ててありのままの自分になろうとして来たのだ。 

今思い返せば、そんなに思い詰めなくても良かった。高校生でなくなっても、 

大学生にならなくても娘は死んだりはしない。でもその時はそんな風に 

思えなかった。 

こうやって名古屋の夏の風を感じてたくさんの若者を見て居ると、なんだか 

頼もしくみんな、頑張れよ！と励ましてやりたいような気持ちになった。 

人は生き続ける事で希望を見つけようとする生き物だ。 

それは慰めでも後退でもなく、生きて居ることの素晴らしさを感じながら 

生きる事が素敵だと言うことだ。 

昨日は慶子さんと一緒に一日中いて、食事していろんな話をした。私達は 

もうあまり自分達の欲が大きくは無い。 

しかし、こうやって時々出かけて普通のファミレスで話すことが幸せだ。 

慶子さんも私と居ると楽だと言う。私も同じだ。そのことが無上に嬉しかった。 

ああ、そうか幸せとは当たり前のことが幸せだと感じられることなのだなあ！ 

とつくづく心に思い当たった。 

自分の心を一番見せられて思い切り話せる相手が、奥さんで良かったと 

今更ながら私はそう思った。そして 57歳でこのことに気づけて良かったと 

思う。 

大事なのは、無理やりそう思う事ではなく心から気づけること。 

だから、寂しさは幸せや嬉しさの裏返しであり、心を美しくしてくれる静水の 

ようなものなのだとね！！ 

今日の写真は、そんな昨日の様子。とくに浪人生の子供が親に言いたいこと。 

のプリントがあるあるで面白い！ご一読あれ！！では素晴らしい日曜日を！！ 
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しっかりと観察してその良いところを見つけて出来るだけ任せてみる。 

これが一番良いやり方！新しい一週間！今週も頑張って行こう！ 

今日は 24日の月曜日。昨日の雨が上がって今日は晴れて嬉しい。早く夏よ来い！ 

と言う気持ちだ。 

私は朝から奈良県の釜屋科学行きである。もう、6時台の出発なのだ。 

考えてみれば、ほぼ休みのない私なのだから、しんどいのは毎回なのだが、 

こうやって経営している会社が子育てのように少しずつ自立していくのを 

見るのは格別である。 

ふるさと村も少しずつ手が離れて行きつつあるのは良いことである。 

でないと私の時間の全てでも足りないからね！ 

私の経営方法は出来るだけよく事業を観察してそこから、成長方法をじっと 



考えることである。 

なんだ、当たり前ではないか？と言われそうだがこいつはやってみると 

なかなか難しい。その上でこの人に任せよう！と言う人を見つけて、 

経営をやらせてみる。 

最初はつきっきりで、少しずつ手を離していく。 

私がずっと付いていると、相手の自由度も実験心も試せないからである。 

このやり方にはとても忍耐がいるが、この 30年間試してきてこれが一番役に 

立つやり方だと思う。そうすると私の手を離れて行くのでまた新しいことが 

出来るというわけである。 

ふるさと村の活性化をやりながら、私はまた次のことを考え出した。 

しかしながらこれはまだ秘密である。 

あと、先週からは 1日 1時間のウオーキングも日課にし始めた。もう少し身体を 

絞りたいからである。筋トレばかりしているとだんだんとレスラーみたいな 

体型になりそうなので、この人は何者？となりそうだからである。 

本音は細マッチョなのだが、毎日食べているものを見ていると、なかなか 

その道は遠そうだ！ 

というわけで今日の写真は昨日の講演会とそのあと田島くんといった来来亭の 

様子。保険医協会の皆さんはきわめて紳士的でとても良い講演会になったと 

思いますよ！きてくださった皆様ありがとう！地元講演会もいいものですね！ 

次は 8月 1日アストホールです！ 

 

 

 

 

 

  



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 7月 1日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

おたコス 10はいよいよ 7月 7日日曜日！ 

万協フィギュア博物館前にて！前夜祭もあるよ！来てね！！ 

 

長雨が続いている。あなたの街は大丈夫だろうか？わたしの多気町も昨日から 

ずっと雨である。 

下手をすれは、3日ごろまで続くそうだから、危なそうな時は早めの避難をお勧めする。 

 

今週は、インターフェックス、週末はおたコスとイベント盛りだくさんな１週間である。 

たくさんの方との出会いがあるといいね。 

 

それではお知らせです。 

 

 

【おたコス 10】 

いよいよ 10回目をむかえる（プチおたコスを入れるともっと開催していますが） 

おたコス！！ 

開催日が 7月 7日に決定。そう七夕の日にです。 

 

現在新しいポスター制作に取りかかっています。 

ポスターができあがり次第、各所での告知が始まります。 

 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR1nh-o-DAihIH5sY7maLPSdwiwRPU6-xs3OCFOSOJY94FyRMfUTVIVsfhw&h=AT3MMMMmzgkiWlS2Xirx-CArkWZDtTRvIXCK7BTUqHqiNXj7C9h2Wgn2nFQHlSZrbi8_bpxfQhtdF5uhJkx2LWo5JiFMHQLOMyQX0EO7Oa0QSagqDS9gTj00k9FfW2ftk0JcZw


http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR27YIhY8oj6Nzhv8rmqUGRF5ryyp6prLXQe8-mItP3QWemZzftuNifp5FA&h=AT3dWe0ca2qlpLKa7Lf4atzLTuWqz7xNHix6-bcsxDi39TsuHi3yXvu7wL87zzvDVVr2y7fVUnRo7eH1TCOG_5FV1FHHns7XjiFSaGEjPb6vyPF8hIvtPKYptXz-855XlyxeZQ


12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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余芸なものなど無いよね！！ 

素晴らしい朝日に乾杯だ！ 

 

昨日に続き今日も晴天だ。皆さんのところも同じだろうか？ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2ieqeTlBPo4Ie4njM7clfHzNXlqmqlGgc70IC4kYzsYQj8XcxJ3MvFV34&h=AT3N90qkVijN-snSYTD4bO3WlWqKsOcwG6ivvG-zWgp56389UNsrs-RS-ihTCfbQBpbSNkw5FQQCljCyoCqmYWc3XtfNVp9Sb5aUSF6ySP57yeyecoM5qSsiPNU2fMXD_uzA_w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR22AKgrD6JtVympIXGrWDvp-9v0Gvgo2ZWELXpcyaXthLiH-rZgpTV-h_k&h=AT0p0kIMNHaz3sUgSdn3YwYK7ldGD84c-BFgf9FuLd-UlD0yxZRJr7O_90DaSYMC2DwZ7CiOYpwPEmGGFZEAwHmtHJU2qTqhen6trMebkac3WS_Nytqq5llV7TnihH3-s1vsQQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR03EOSr8HbNEY8ZI9BdE8tCvxrYXtrEAGZiUUOz_vV5YCtOHETiKdNriyU&h=AT0_rOGGyd8AbGo27w_LtnJI17FKffCCe2NtELZrEerP0-upigl81zAQ8Fv28i8feqrYj_xXskDRQmtZj4qyW3jvOpZai-Qs9gTziwUExgv7odeckxF0rhWDZ18HSy_um7rC0A
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR0Od_m-nKlB28mnwD5m7LSKmDGfg6DyK-DUFqS3bu590vDp2ALmz34dKKY&h=AT2i8aXLMdbXZSXmKK__mRLxziWp7W018A6OC6x4hkPY1Ithi3zA8ii_3sxsVeuBjKnfbM36b0IsGM4PJOD3huK-JWFO6DtS0wvlF9adIWof6qAWk4f3Syk1sz9UcLDeX1LCeg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR2E4x3kPV1kvJMrX95hsWGipx7qRzY0QIboO2WPd5RytziIUbtihsn-MFQ&h=AT2CHjeUMx8Fhie2fj9ive4JmA_GSUO2tX6NTIVVLeWfc5ARQ23pVQfqhZRh6eepnwqUGJycXcT7rJ5RYRFZypD4X0d9pUszhz7Xa0PtlRTNL80bZSudmaixnhCxai7PKcEBxA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR0HmkLUm2TqCXWb-3fHFkP6fVhdeYprrDsDYjHxS9FF6wkkXHLA7fiosq4&h=AT1IF3fMgEaUOY_FQsyFzW-sfr-zcYwMRniA3-hgvtD28s-evu_RAaiMy74pWDIQ-KuxJ0qS0-2e1rKV1ABnxKUnPgcMuwFWDgRgZCK232Hy_jvDfuGv4JBJp8oLzBorrcnCqA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR38oPqVHhj7xWzLJi9RwWkmK5_2rm0GB6_hMo_x7H75UY6fmBBLLK7w9zE&h=AT1Hq4Il9_Hg9x1x3Q12yMzZDp-JzH3VjMv_a97vO3I0c5IXKKQPLnVpFM2RAG3HppCdMBEjqvek504mypGbsr2Np7VVueTblLh-RlKuVq-pWaLeENiwl50zG0f_L1TdRxko2g
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR1br_fEC_jRuds7C76hCPJ0plkzoswQt7w71sT3uY_VIidvgmL3IL0zm3Q&h=AT3FOCapF5GJTNhOha3YqPIPLvTa2ApNz-0jBKWhCSNe7_g7oU5UzBsB8MstyLQJJvej6KjPE0_jfXYFUCFPCP7khSRInNApdn7d-rFsR9EnpPF0DIvmYTZhS7I0D6qlFgVO8Q


私は昨日、奈良の釜屋化学の会議と株主総会に出かけた。3年間の経営の 

結果、会社はとても改善した。来月には本社建物、土地も買い戻すことが 

できるのだからようやく私の最初の目標は達成できた事になる。 

 

3年前には厳しい目でしか見られなかった社員も私には可愛いひとたちに 

見えるようになって来た。これは、社員たちが変わったのではなく、 

私が変わったのだと思う。 

人を愛して、その人の良いところを見つけてその人と一緒に頑張った結果だと思う。 

 

いわゆる他者肯定から自己肯定に至るコミュニケーションである。 

こいつが逆だと他人ばかり非難してしまい、孤独な裸の王様に社長はなりがちだ。 

ただしここに一つ問題がある。相手が自己を肯定していない人、私はダメだ、 

できない人間だと思っている人だけにはこの公式は応用できない。 

だから相手を理解する前に、まずどうすれば自分の事を好きになれるか？ 

を考えてみるべきだろう？ 

 

ではどうすれば自分を好きになれるか？それは、あらゆる仕事を断らない事だ。 

あれ嫌い、これは嫌！と言わずに頼まれたことは全部やるのだ。 

これをやったらきっと自分の事を好きになる。 

私の変化は間違いなくプライベートの時間までなくして他人の仕事を手伝い 

続けているからである。 

 

ちなみに今日は、あゆみの特別支援学校の学校評価会、昼からは三重県の 

防災に関する講演、夜は商工会の会議と一日中、仕事に関係ない仕事？ 

が続く。けれども、社会にとっては大事な仕事だ。 

これを続けることで私は他者を肯定できるようになった。 

他者を肯定できると極めて幸せである。 

これはやっている人にしか分からない。けれども仕事を断らない事なら貴方にも 

出来るのでは無いかと私は思う！お試しアレ！ 

 

写真は釜屋化学の新しいユニフォーム！万協カラーがここにも増えて来たね！！ 
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 とてもよい記事、ぜひ読んでほしい！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190625-00010002-wordleaf-

soci&fbclid=IwAR2nZgUz4g34B7oZ3hAfuTQE-PUir-JNodvNvCdxYOqqJy0KdQMsvG1EgZ0 

 

 

 

さあ、今日も幸せになるために起きよう！！良かったね！地域別企業等防災研修！ 

 

今日は 26日、水曜日。さわやかな晴れやかな朝だ。 

私は実はあまりエアコンが好きでは無い。その季節、その季節の温度に自分を 

合わせていくほうが好きな方だ。しかし、普段は製薬会社にいるので長袖、 

長ズボンが基本である。 

よって、家に居る時は、基本下着だけでゆるゆると過ごすのが好きである。 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190625-00010002-wordleaf-soci%26fbclid%3DIwAR0qIr_xMnLweQT51Nnh6BdkbnOTlf-FNpXPiYfuS81J_tVC9ijT-025YJM&h=AT1u3DMES2R8SSm5uuVlwUhOLzM9N5gQkXSmBJ269n2Q5AwFXt6HG3CsdxUtxFnUNDHKzeypIyDT8rvrWRYLJpjo4B5rQTqIUpDXoR-hx9VDpRcntt9zufgULr5HfWlETXjiUA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190625-00010002-wordleaf-soci%26fbclid%3DIwAR0qIr_xMnLweQT51Nnh6BdkbnOTlf-FNpXPiYfuS81J_tVC9ijT-025YJM&h=AT1u3DMES2R8SSm5uuVlwUhOLzM9N5gQkXSmBJ269n2Q5AwFXt6HG3CsdxUtxFnUNDHKzeypIyDT8rvrWRYLJpjo4B5rQTqIUpDXoR-hx9VDpRcntt9zufgULr5HfWlETXjiUA


私の家は山の中にあるので実は夜は涼しい。この時期でもひんやりとするほどで 

ある。お風呂に入って扇風機にあたって身体を冷やしてベットに入ると 

窓からひんやりとした風が入ってくる。 

これは無上の贅沢のように感じる。 

少し本をめくって、眠くなったらそのまま寝る。これぞ人生における最高の 

時間である。 

人間というものは、このよい眠りを得るために生きているような気がする。 

そうして、これが午後１１時頃までに眠れたならもう最高である。 

 

人に優しくありたいといつも思う。そのためにはこんな安らかな睡眠こそが 

必要なのではないかなあ？！ 

というわけで今日の写真は昨日の三重県の防災研修の様子。万協製薬で 

開かれたので私が喋った。ここのところは地元の話が多くて、それはそれで 

楽しい。 

さあ、今日も幸せになるために起きよう！！ 
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人の明るさは他者に対する最大級の慈愛のサービスである！歳をとっても 

ココロは大人にならない。それって良いことなのかな？！ 

 

今日は 27日の木曜日、雨の朝だ。昨日の夜は扇風機を回さないと眠れないほど 

暑かった。いよいよ夏が近いということだろうか？ 

夜リビングにいるときはかエアコンを入れた。なんか、エアコンを入れたら 

負けのような気持ちになるのは私だけだろうか？ 

万協製薬の社内はいつも 25度に保たれているので、暑い、寒い、というのは 

一切ないのだが、それ故にそうで無いプライベートの時は出来るだけ自然の 

気温に身体を合わせていきたいと考えている私だ。 

 

今日は午後 2時 10分から三重大学地域イノベーションで授業、そのあとは 

岡崎市で講演会、そのまま岡崎市に宿泊である。そして翌日は津で薬事関係の 

会議と懇親会である。そしてまた、土曜日は四日市のメディサポ行きで 

日曜日は万協フィギュア博物館の店番だ。おたコス 10も近いのでひさびさに 

館内を片付けようと思っている。 

 

忙しいという言葉は、心を亡くすと書くが本当にそうだろうか？ 

私はもうずっと忙しいのだけれど考えているのは自分の心がどこに向かって 

いるのか？ばかりである。本当にこの仕事は受けるべきなのか？とか、自分の 

心の天気予報はどうなのか？などそんな事を考えている事が多い。 

つまりどれだけ忙しくなっても、どれだけ歳をとっても私の心はあまり成長 

していないなあと思う。 

 

しかし、昨日気付いた事がある。 

昨日は大紀町商工会の東さんに、ふれあい共済という商工会の保険サービスの 

勧誘法について話をうちの職員達と聞きに行った。大紀町商工会はバツグンの 

成績、うちの多気町商工会は県下でビリから二番目の成績だからである。 

 



しかも大紀町はうちから 30分以上南に降りた過疎も過疎の町だからである。 

東さんの話しを聞いて思った。彼女は保険を買って！というのは嫌なのだそうだ。 

自分がもしもそう言われたなら嫌だろう！と思うからである。だから会員のために 

一生懸命にサービスをしたり経営支援をしたりする。そのうちに、そろそろ 

話してもいいかなと自分の心がイエスという時を待つのだそうだ。 

そうすれば自分の心を痛める事なくすっと勧める事ができるそうだ。 

 

とても明るい彼女が極めて繊細な心で顧客に接していることが印象的だった。翻って 

我が商工会職員はどうだろう？真面目ではあるが、それゆえに明るさは少ないように思う。 

相手の事を考えれば、いろんな提案をしたい！と思う事から出てくる明るさに欠けるように 

思った。 

これは教育して変わる事なのか？どうかはわからない。しかし。変えるのが私の仕事 

なのでそれをこれからやろうと思う。 

 

人に対する明るさは最大限の他者への優しさであり、これができる人が仕事のできる 

人である。 

私は死ぬほど忙しいが、とにかく明るく人に接する。そうする事で曇りや雨の自分の心を 

変えたいのだ！ 

 

仏頂面の毎日なんてこちらから願い下げである。私はめちゃくちゃ明るく生きたい！ 

そうやって明るい世界を一ミリでも自分から作って行きたいのである！！ 

写真はそんな東さんと私。これは本当に教えられた 1日でした！ 
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幸せは時々、知らない場所で知らない人と話すこと！ 

 

私は今、愛知県岡崎市に居る。台風 3号の嵐の中を車で来たので、 

生きた心地がしなかった。 

6月に台風だなんて、日本の温暖化が進んでいる証拠だ。 

昨日は三重大での授業の後、愛知信和さんの安全大会にて講演させてもらった。 

そうしてそのあとは接待をしていただき、そのまま岡崎市に泊まったというわけだ。 

部屋の窓からは家康の岡崎城が見えており、徳をした気分である。 

せっかくだからこちらでゆっくりして帰ろうかと思っている。 

 

私は昨日、笑顔の効用について話した。人が人に与える事ができる最大級の 

サービスは笑顔である。 

これを省略する人が多いが、それでは絶対に幸せにならない。私はそう思う。 

人は笑顔の総量で幸せになるのではないか？と思う。 

これは当たり前やろ！と思うかもしれない。 

でも私が 57歳まで生きて思う事だ。 

あと、ただ笑っているだけではダメで、なんらかの自分からの働きかけが 

必要だろう。 

 

自分が誰かのために役に立つなんて！考えられないと言う人もいるだろう。 

でも、きっとそうなのだ。 

人は寂しさを苦しさと考える生き物である。 

だからこそ、明るく話しかける前向きな姿勢が好まれる。 



しかし笑いかける人も人間である。 

落ち込むこともあるだろう。だけどそこは無理せずに普通にいれば良い。 

たまにはそんな時もあるからだ。 

 

けれどもまた元気になったら、明るく話しかけて行けばい良い。 

これを繰り返していけばきっと貴方のファンは増えていくだろう。 

私もつらくて仕方ない時がある。 

けれどそこは見せない。 

明るい松浦さんこそ見てほしいからだ。 

生きている事はそれだけで美しい事だ。 

だから、明るく誰かを励まして生きよう。 

 

幸せになりたくない！なんて人は居ないのだから！！ 
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 一見、ゴージャスである。しかしながら、ここで解決できる事はそうないだろう。 

 また世界は話し合いでは解決しない時代に入ったと思うからである？ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190628-00000066-kyodonews-

int&fbclid=IwAR3Ta4sxfWLeTcfDnCUrz6YoU_ole-demvJQyMJtZ2izt3ciVTPa3JQLHYo 

 

 

 

 

人生はまじめに考えて、考え続けて時々答えが出るものなのかも知れない！ 

 

今日は 27日の土曜である。永遠に続くかと思われたこの 6月ももうすぐ終わる。 

昨日はとても、とても暑かった。 

私は昨日、午前中まで岡崎にいて、それから薬剤師会の会議に出て、そのまま 

懇親会に参加して帰った。 

久しぶり、おそらく 2カ月ぶりにフィギュアショップに行けたので、とても嬉しく 

買い物が出来た。 

2日続いた宴会も、痛風が出ることも無く 

終えることが出来たのは嬉しい限りだ。 

 

2日ぶりに家に帰って寝室に入って風を入れて扇風機を入れて横になった。 

高島忠夫さんではないが寝るときにエアコンはかけたくないという私の主義である。 

暑さか？飲み過ぎ、食べ過ぎのせいか少し気分が悪かったが、朝になるにつれて 

それも消えて、心地よさが体を包みこんでくれるようになった。 

 

なんでも程よさが一番である。空は曇っているがやはり朝は気持ちが良い。 

今日は一日中四日市のメディサポ行きである。明日はフィギュア博物館の店番と 

あいも変わらず休みのない私だ。 

 

けれど心は意外と澄んでいる。懸案であった事が少しずつ解決をしてくれてきたからだ。 

結局、人は自分の正しいと思うことしか行動できない。上手くいかないことも、 

しょげずに続けたら目が出る事もある。要はその時を焦らずに待つ事である。 

それが出来ないと焦りばかりが出て次に行く事が出来なくなる。その焦りはまた自分を 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190628-00000066-kyodonews-int%26fbclid%3DIwAR1dcdXcyF2ZcSRO4brB-VWEwVpJH__yy7_81iUoyATt-yZyZddbGfmJnVc&h=AT0nadRxNqIkzsHH3MFGw6oM8Kt5-DZ2HFwHZVp16wIIA5yaayBcUIGpMQOASiC8K3aDsSGRXIqnhMJbvkhXxOQc3FZ2gBCNeCUoY4n5JUcGOHYk35qVnI7WZfIZxINYMwGIJQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190628-00000066-kyodonews-int%26fbclid%3DIwAR1dcdXcyF2ZcSRO4brB-VWEwVpJH__yy7_81iUoyATt-yZyZddbGfmJnVc&h=AT0nadRxNqIkzsHH3MFGw6oM8Kt5-DZ2HFwHZVp16wIIA5yaayBcUIGpMQOASiC8K3aDsSGRXIqnhMJbvkhXxOQc3FZ2gBCNeCUoY4n5JUcGOHYk35qVnI7WZfIZxINYMwGIJQ


苦しめることになるのだ。 

 

この歳になってもまだわからない事もある。だから生きることは素晴らしいのだろう。 

穏やかな田舎でこうして生きて居られることに私はやっぱり感謝しないといけないなと思います！ 

 

写真はアイチ信和グループの皆さん。２日間お世話になりました！ 

 

 

 

 なんとなくお互い出来レースのように思えてくる。さすがトランプ大統領アメリカンプロレス流だ

ね！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190629-00000546-san-

n_ame&fbclid=IwAR3Zq2kfSrjQwsWEeLPJDzNb1sSjXk6UIdTOqZgskGVXyC78Bn3kD-wBVaw 
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仲良きことは美しきことなり！梅雨の日は一人で、人間とはどう生きるべきか？ 

を考えて見よう！ 

 

大阪 G20サミットは２日間で終わった。 

私の記憶する限り一番最初の東京サミットは 1979年であったように思う。 

その頃はそのサミットという言葉が、衝撃的だった。あれから 40年。世界は 

どうなっただろう？ 

色々とあるが、何故か今回は平和裡に終わったような気がしてならない。 

大きな紛争もなく、各国の要人も穏やかで私はやれやれと思った。どんな事があっても 

揉め事は経済にマイナスだ。意外とトランプ大統領が紳士的に立ち回っていて、 

見直しだ次第だ。いつもこうであってほしいと私は思った。あなたはどう思われだだろう？ 

 

さて、今日は 30日の日曜日、雨の朝だ。昨日は暑くて流石にエアコン無しで眠るのは 

大変だった。しかしながらなんとかそれに耐えて扇風機だけで、過ごした。 

だいたい午前 3時を越えると涼しくなるようだ。 

しかしながらそれはなんの願掛けだろう？ 

 

私は無音のように聞こえる外の音に耳を傾けるのが好きだ。そうしてその音を 

追いかけるうちに眠りに着くのだ。普通の時はガンガンエアコンをつけるのだが、 

眠る時くらいは自然の気温の中で生きたいと思う。 

しかしながらそれは私が山の中にいるからで街中では無理だろう。 

 

ここ２日は尾鷲が日本で一番暑かったようだ。どうしてなのか？はわからないが、 

とにかくそうなのだ。来週の日曜日のおたコス 10はどうなるのだろう？ 

ぜひに晴れてほしいところなのだが。 

今日はフィギュア博物館、水曜日からは東京のビックサイトでの展示会と、 

慌ただしい一週間となるだろう。 

どうか無事に過ごしたいものである！ 

 

写真は昨日のメディサポでの様子。私の人生相談のコーナーがメディサポ TVで 

ご覧いただけるのでぜひ！！ 

では素晴らしい日曜日を！ 

私は素晴らしい労働を！！ 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190629-00000546-san-n_ame%26fbclid%3DIwAR0sdBzx9HtAnhKU3cuF2hLY0-f1A6ajWBwygJXKVbIbroQbQP8X40Ny8Wc&h=AT3Y1Ud8wFiRRS1mrF7UBE_1JjfhHIOaKCxRxI9aO2LqTUt3RYUg1z_eWU6htW4eCHFP4lw17Cxxgq_BvwzO3dL9McPTi8TjqjYijtFKBQcebVoTamhGfEVVZUR45frdeZQyqg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190629-00000546-san-n_ame%26fbclid%3DIwAR0sdBzx9HtAnhKU3cuF2hLY0-f1A6ajWBwygJXKVbIbroQbQP8X40Ny8Wc&h=AT3Y1Ud8wFiRRS1mrF7UBE_1JjfhHIOaKCxRxI9aO2LqTUt3RYUg1z_eWU6htW4eCHFP4lw17Cxxgq_BvwzO3dL9McPTi8TjqjYijtFKBQcebVoTamhGfEVVZUR45frdeZQyqg


 

 いや！これはすごい！トランプ大統領、よくやった！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190630-00000049-yonh-

kr&fbclid=IwAR0yP8rKxDUK1KmW_NWJpRsXgVlY9P3r7OmrrncFpd-E30zWScq9tiOwJ-c 
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雨を憎まず！人を憎まず！！ 

さあ、今日から 7月！長雨には気をつけて！ 

おたコス 10はいよいよ 7月 7日日曜日！万協フィギュア博物館前にて！前夜祭もあるよ！来てね！！ 

 

長雨が続いている。あなたの街は大丈夫だろうか？わたしの多気町も昨日からずっと雨である。 

下手をすれは、3日ごろまで続くそうだから、危なそうな時は早めの避難をお勧めする。 

 

この時期の雨や台風は大抵熱帯低気圧によってもたらされる。それが梅雨前線とぶつかって 

大雨になるのだ。 

つまり、地球は熱くなった大気や海水を冷やすために雨を降らすのである。 

集まった過剰な熱が雨を降らせるというわけなのだ。 

そう考えると地球が自分の本来のコンディションに戻るためにやっているダイエット 

みたいなものである。これをちょくちょくやってくれないと、とんでもない台風になって 

しまうのだから、少しの長雨はむしろ歓迎すべきだと思う。 

 

ああ、雨が続くなあと思ったら、地球が自分で自分を冷やしてるのだと温かい目で 

見てやってはどうだろうか？地震などの地中の事は誰にも見えないが、気象はあらかじめ 

予測できる。いや、予測できるなら防げるはずである。雨を憎まず、人を憎まずである！ 

 

写真は、昨日の万協フィギュア博物館の様子。私は朝の 9時から夜の 9時まで 12時間働き切った。 

途中来客も会議もこなして一日中働き切った。素晴らしい満足感を持って生きた 1日だった。 

やっぱりフィギュアは私の心を癒してくれる。このフィギュア博物館は私の心の宝であります！ 

さあ、今週も思いっきり行きましょう！！ 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 7月 8日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

東京出張から、おたコス 10のが終わり、また私の夏も終わったかな？と 

思うほどの充実感である。 

いや、ほんまに良かった。 

6年間、このお祭りを続けて来て良かった。そう思う。 

素敵なイベントになった事は、来られた皆さんが一番よくわかっていられるだろう。 

 

また、6年もやって来たので、多くの参加者の方がおたコスの楽しみ方を 

自分達で開発してくれている事も進化している要因だと思う。簡単に書いて 

いるけれどこれはなかなか難しい。 

田舎の何もない街で、全国からの若者がたくさん集まってくれる。 

若者自治区のようなそれでいてアーティスト集団のような集まり。 

きっとここから新しい地方創生のモデルが生まれそうな気がする。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190630-00000049-yonh-kr%26fbclid%3DIwAR1vQH9sfteztFiKegWtEYwGav6Wr0wpAkA9A7eBR1jcK_uIRxDWcl4ff1A&h=AT1oPPJm9UqTM1Jsj5NKG3gbwqg7zuJ4IHT1AtiKCsRQgmCYIYqKVUqL9q82-ZiFPTXvr75gtL5irCpslGj9kWiKTfjxarz63gnTlmrDcnOhUf0DbwU-1AISo5VL0XrmQpZxWg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190630-00000049-yonh-kr%26fbclid%3DIwAR1vQH9sfteztFiKegWtEYwGav6Wr0wpAkA9A7eBR1jcK_uIRxDWcl4ff1A&h=AT1oPPJm9UqTM1Jsj5NKG3gbwqg7zuJ4IHT1AtiKCsRQgmCYIYqKVUqL9q82-ZiFPTXvr75gtL5irCpslGj9kWiKTfjxarz63gnTlmrDcnOhUf0DbwU-1AISo5VL0XrmQpZxWg


 

日本に数多ある多くの祭りはただなんとなくぶらりときて、時間を使って 

帰っていく人が多い。しかしながらおたコスは来る人が全員、アーティストと 

いう一大アーティストフェスタなのだ。 

ここがもっと大きくなっていったら、ムーブメントになれるのだろう。 

ぜひ、次回は皆さんもお越しくださいね。 

 

 

それではお知らせです。 

 

 

【講演のお知らせ】 

7月 12日 18：00～20：00 関西ベンチャー学会 ２０１９年度第１回講演会 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR3BxPsfmk5vl_5OgYXDWh6K4TzTOgVxjokzMVyG_dTX6ctkRrOO-kl1_sA&h=AT3atM_YKVSQkySVEzN6T8JASp-ovqzdLEyFdSDpy48kq9onaWK-rSBDe-PMx7kO4U4mc6iZpWLKKnQfSrPidYu9pqCW-yT5kXT_THnXduawZzQ4ylnBYU2Y3do7IRRfPh2Fpw


2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0MDD1vK6gaEJEWo0jZAZvBUZdPRChb7CGQfy_p9cdJdUHiRNcxZSKzBQA&h=AT0wJhFSrSusXnzFc_dK6_Ilp12vBEprheFfv9Jj-GpL5iUUGIprkavPDLNIXS99dQdXnQNvjvwH5rJhfy-XUXvv0mG54foSBItSVBiYKecJTmu_FKSApcJX6l8BD86utdSmtw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR2xfYRofAc1MmABaXiqg9XvCblptdNCVpO05g1UvtDST1R-pU90eRlzW5Y&h=AT3QTuQRJrce_Utl1o0katxfup0koWrNBKAc2rddrKa_sAVe4Brq7CIyGe6V3zO2IV8yGRNtscIVb0OO9eoDCV49b5Sw6bEUfR6HYNzdFTp5IhPyOojgzYFptQ1lSMtvCmkl7A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR06cOwHZ0SKcwuEzPi1seEtMiQtD8vqPMRRoVMubZZc-hhSAbNEBUOB6u8&h=AT352T_jsOOnVKTEYdcJJrYpcA6_5PVfVUHc0GbiezVzALMjY5MT2-Kp1YoywpO-xzK1Jo-eXIWakV9zE1XVTISfLkp8C4zy7paPxUZN4pAXElNO7CX5G1wzE1btyhK_8M3LQeP-mVJOY3YqTOI
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR1XWBYXdBCWNuqW-zU5puYmpWQBDHeqORRIG-Cipf9wD1V32fFJEaGojy4&h=AT2u8CHPAt8J3Eyk_s-hwOVev8HrTdZbsKf2ORXSD_ScHKewlWgcLj3QmE0dqccvmolD2E_kwZhQ5uiYS6SGhhhXPTCGz0ql0BAIgSbaRR8H4oswG7YA1H0Iz8A4gEWJoFr-Nw


http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

 

 

7/2 

 

 重苦しい真実。人の不幸は、全ての出来事を被害者意識で片付けてしまう事で起こる。 

 自発的に人生を変える人にだけ、未来は開かれる。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20190701-00010001-chuokou-

ent&fbclid=IwAR1SvZmN5loQLEHR54Nrm4vRilKL2tXejqZZdyTgeQUri9P39Puno4xwUv4 

 

 

 

働いて、働いて！君のために！ 

 

ということで、明日からの東京ビックサイトの展示会のために先発隊は 

今日から東京入りである。私は明日から出張スナックのように 3日間ビック 

サイトに張り付きである。 

今回は顧客のための展示会なので、あまりお相手できないかもしれないが 

もしよかったら顔を見に来てください！ 

万協製薬が一年に一回、お客様と会う会が、インダーフィックスである。 

 

というわけで、この 3日間のために今週ははちゃかである。今日は朝も昼も 

食べないで働いているのだ。 

ああきつい！トレーニングは 3回分まとめてやったので、空腹で死にそうだ。 

でも頑張るよ！！あなたもね！！ 
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みんな頑張るなあ！日本人はめちゃくちゃ頑張ってるね！ 

 

今日から東京である。朝の 6時代の近鉄特急に乗っているともうすでに 

満車である。私は驚いた。皆こんな時間から働いているのだと感心した。 

私はこんなに頑張れないなあと思う。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR1_IxdDPoLHqZzDpqXBBkY_TnvdJvCA1xFSUDT5g5rLw-ojkjkKhMAKPlE&h=AT1mafhWoiNfFba-sOuTLX8j4d0myQGcmqY3WlLW8TGRwoUuWGmVUHaY9ri5aSsAlS0ViGo0y532D1hwMYOQ_gOxy6qEuY96UOlagTCsZucmLWf4JJAsf0LwqbkRA-FOZ3bT9Q
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR1jCkGq30IxEVnlfQXxPYocD8XDRPwSbo4Py6V1eWEB7h2yCei9-AzSt3U&h=AT00msD4PiXfH18ENGsI8K3rY85Z33z9NKyUkNIJl8FDxWc7ShKtzTtDq0hz5h8bwHyjkmiZiePsPZMBPrS0MKJC6LZUWUTJKIEzkWaxi_AOjiDBeRLAjDGX2ZlBykAcGXhaAA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR3nT596zwtx16Py8KSBm6UVK-P_ljMG-pvDlqp12p9lZ18NYpwj83PIR3I&h=AT2fRH_0i5ZHsWHLamWGMeHjBZnGVHzigbbIfglc8d9yftnQqfoFkiYg6OGUZKfzvch8GkYNjaTE3Gf0jzIjpmd_-YUWVCAuKUEtw-sLclABDnQweZdJbmyF41S0kXcUorH3Gg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR1qwVp-ZSbVCFS75sBM89kJNpssekHtNt8Amb6PLrLz3t4c8PRfm04yDUo&h=AT2DHiIYNrWntLBHTLM9-a_VhHnWzMOB3YBkvf4MiTVwUZLA45ga0MCWhmm4Qeb-X3H-6mQBWsC6bzsbUh7W7TRsSC-PlZ7ub8i2cfyKAT62161-5QgA3c5Cmr-UmkDc0lZ_5g
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190701-00010001-chuokou-ent%26fbclid%3DIwAR13Pf_eo1SahzLWEdMOZA9l9I5urFf-Lst08MdUE7gpHuJPYqyjZqdtfy0&h=AT369Tr4jPiTttJsfZd7-d5zuBpm4SLtuwo7Dr-1v0FSMws9aboscKus2dvGH68fEHLRAaouFEnazXu3Tx1oN1tGI_BqaPSEAFGDX8cZQ6cWU62BxieCLyXL8s8kqj-7M_S5yA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190701-00010001-chuokou-ent%26fbclid%3DIwAR13Pf_eo1SahzLWEdMOZA9l9I5urFf-Lst08MdUE7gpHuJPYqyjZqdtfy0&h=AT369Tr4jPiTttJsfZd7-d5zuBpm4SLtuwo7Dr-1v0FSMws9aboscKus2dvGH68fEHLRAaouFEnazXu3Tx1oN1tGI_BqaPSEAFGDX8cZQ6cWU62BxieCLyXL8s8kqj-7M_S5yA


 

私も、以前は毎週のように東京に出張をしていたが、今は東京に行くのも 

少なくなった。実のところは仕事が忙しくて、移動の時間が勿体無いので、 

あまり東京に行くのは、社員に任せる事が多くなったという事だ。 

 

私はもっと自分で自分の事を考える時間が欲しい。本を読み、よく眠り、 

きちんとトレーニングして心を平静に保つ。そちらの方が今の自分に大切な 

ことだと思っている。 

つまり、忙しいのは仕方ないのだから、毎日を自分らしく生きようという事である。 

 

本当に意味のある事とは何だろう？それは自分の体について考える時間を 

増やすことではないだろうか？私は無理かもしれないが、実際の年齢より 

20くらい若い身体を手に入れたいとかなり真剣に思っている。 

 

自分と同世代の人が早々と老け込むのを見ていてなんだか嫌なのだ。来月の 

8日に韓国の済州島でアンチエイジングの講演を引き受けたのでよりそう 

思うのかもしれない。 

 

若くいたいという気持ちが、考え方が、様々な行動につながり、実際の身体に 

近くなることをイメージしてみる。それを私の身体と心を使って試してみたいと思う。 

私は毎日自分の顔の写真を写して載せているが、これもその確認のためである。 

 

さて、この 3日間、私を若くしてくれる刺激は東京にあるだろうか？！ 
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東京インターフェックスも２日目！今日も頑張るよ！！ 

 

九州の皆さんは豪雨災害大丈夫だろうか？いつも言っているが、早めの 

避難がオススメである。命あっての物種だからね。無理をしてはいけないよ。 

というわけで私の東京２日目が始まった。インターフェックスに出展して 

いる万協製薬と釜屋化学である。 

朝から夕方まで切れ目なく沢山のお客様にお越しいただき、誠にありがたい 

事だった。 

連続出展してもう 15年になる。 

ここで出会って仕事をいただけたお客様も多いので、この場所は出会いと 

ビジネスの場所である。 

私はいつも朝から閉会時間まで、ずっとブースにいていろんな方と話をし 

続ける。 

これが我が社の出張スナックというわけだ。 

 

社員は、新しいは人にも来て欲しいです。というが私は贅沢だと思う。 

いつもの人と話しているうちにちょっとだけ新しい人がやってくる。 

そんなくらいで丁度いいのだ！ 

私の会社は営業部を持たないので、この 3日間だけが、万協製薬の東京営業部 

というわけだからだ。 

 

よって仕事が終わっても接待、接待と忙しさは変わらない。私はいつも一人で 



夕食を取るので、昨日は接待の時に食べすぎ、飲み過ぎになった！ 

しかしまあ、これもまた愛嬌であり、こういう時があるから、一人の時も 

あって人生の変化が自身の美しさとなるのだろう。 

 

以下は来週月曜日の午後 2時半からの私の三重大教養棟 103教室での授業の 

レジュメ。よかったら見に来てください！あとは昨日のお客様とのフォトで 

あります！！今日も曇天に嗤う気持ちで行きましょう！！ 

 

1.人はどうしたら幸せになれるだろうか？ 

→それは被害者意識を無くすことに尽きる。 

何か悪い事が起こった時、誰かのせいにしたり、自分が悪いなどと、 

被害者意識を持っていたら一生幸せにはならない。 

人生は、長い時間かけて、自分が主役のドラマを演じること。 

そのためには、貴方が見たくなるドラマを自らの手で作りあげるべきだ。 

 

2.笑顔は、人が示せる最大限の優しさである。 

→最近、なんとかハラスメントばかり増えて日本人が弱体化している。 

貴方は誰かに会う時に、自分から笑っていますか？相手に合わせるのでは 

なく自分が最初に笑うことが大事。これをやるだけで貴方の人生は被害者 

意識から抜け出せる。 

騙されたと思って、今から隣の人と笑いあって見よう。 

 

3.万協フィロソフィーから生き方を学ぼう！ 

→この 11項目を今から学んで実践すれば、人生危うからず。要は、シリアスと 

ユーモアを両方同時に出せるようになれば良いのである。自分の中でニヤリと 

笑えるようになれば免許皆伝！実践は、CDの中の 君の前髪になりたい を 

聴いてみて！ユーモアの中に感動を見つけられるでしょう！ 

 

この後に、クレドの万協フィロソフィーを読めるような大きさでパワポで 

何枚かに分けて入れてください。 

 

4.一人財団法人を作ろう！大学に来ている意味は、日本を救う人になるため！ 

 

→私が若い人の前で話す訳はただ一つ。皆さんの中から、日本を救う人が 

一人でも出てきて欲しいから。もっとも幸せな人生とは、自分以外の誰かを 

幸せにするという目標を持った人の事。 

自分が幸せになりたい！とだけ思う人は、逆に遠ざかるのが人生というもの。 
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 参議院選挙。貴方はどこの党の方針がお気に召すかな？ 

 いずれにしろ熱い夏になりそうだ！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190705-00000005-asahi-pol&fbclid=IwAR0qAeLwR0LxK4-

nsSHvkh1zafPaXzmYpJ81ppSzUzoc--c0iHG5uwCzSNw 

 

 

 

収まらず、固まらず、みずみずしく生きていくぞ！！ 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190705-00000005-asahi-pol%26fbclid%3DIwAR0TbLja-PTXzXjykoykXPbYrQBp-s4F9yRvPRv7-UbHx91EOgSxz6A-rM8&h=AT3PRkB-Nmj3NksFWwRuMSAPiU7VmDNLCJRQSnG07Q4F1LSDou8krIe44DgwqzJbFVp_DH6un2MS0NnKDE5o1v88tuqyKTSMmPFZ6vlwPNZO_mpPckllEAiZP4qQN_pcqT9scSYBU9eYg95hCks
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190705-00000005-asahi-pol%26fbclid%3DIwAR0TbLja-PTXzXjykoykXPbYrQBp-s4F9yRvPRv7-UbHx91EOgSxz6A-rM8&h=AT3PRkB-Nmj3NksFWwRuMSAPiU7VmDNLCJRQSnG07Q4F1LSDou8krIe44DgwqzJbFVp_DH6un2MS0NnKDE5o1v88tuqyKTSMmPFZ6vlwPNZO_mpPckllEAiZP4qQN_pcqT9scSYBU9eYg95hCks


ありがとうございます！塩野谷貫一社長！私は私らしい少年の心を持って 

生きていきます！！インターフェックスは今日が最終日！いよいよ千秋楽 

なのだ！！ 

 

私の東京出張は 3日目となった。昨日は朝 9時半から午後の 6時までブースで 

お客様対応をして、それから東京八重洲のシオノケミカルさんと会食した。 

社長の塩野谷貫一さんは、ものすごいこだわりの人でかつ、愛に溢れてる 

素晴らしい人だった。 

私は今年 57歳になったので、だんだんと仕事をする人が歳下になって来た。 

これはもうやばい感じであり、少し恥ずかしくもある。年相応の生き方を 

すべきではないか？と周りの人が言っているような気がしてならなかったのである。 

ましてや、私のメイン事業の製薬業は生き馬の目を射るような、厳しい 

せかいなのだから。 

 

ところが塩野谷社長は 71歳だが、少年のように愛に満ちた人で私はとっても 

幸せになった。シオノケミカルは万協製薬の 5倍の売り上げを持つ大会社である。 

その社長から、思いっきり自由に生きたら良い！という生き様を見せられて 

大感動した！ 

 

社長をやっていると一年に何度か、社長をやっていてよかったなあ！と思う 

ことがあるが、昨日などまさにそんな夜だった。 

私はフィギュア博物館を経営しているが、塩野谷社長は、八重洲の 

シオノビルにさまざまなオリジナルに満ちた飲食店をたくさん経営している。 

 

製薬会社の社長で、フィギュア博物館の館長も飲食店のオーナーも居ないだろう。 

お互いに日本酒のオリジナルブランドを作ったところも似ている。 

私が嬉しかったことは、これからどのように歳を重ねていくべきかを悩んでいたのだが 

14歳歳上の塩野谷社長を間近に見て、そうだ！この少年スタイルでいくのが 

一番だと思った。 

 

生きていると大変なことはある。けれども、もし自分が子供のように夢と 

好奇心を持ち続けていれば、何が起こっても怖くない！と言う気持ちに 

なったのだ。 

世の中はたくさんの人たちがいきている。 

けれども、心に残る人はわずがである。 

私は昨日、塩野谷社長に会えたことが、きっとこれからの私の人生を良きものに 

してくれることを確信した。 

 

うん！これまでで間違ってない！私は、私のままで生きて行こう。 

写真はそんな愛と勇気に満ち溢れた昨日のフォト！ 

貴方にもこの気持ちが伝わると良いなぁ！！ 
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アメリ？いや、今日は雨か！明日は晴れるといいなあ！ 

 

というわけで私は昨日の夜中に三重県に帰ってきた。 

今から一日中かけて、おたコス 10の準備である。それが終わったら、 



夕方からは前夜祭、である。 

キツイけど明日まで頑張らねばであり、今日は朝 10時から万協製薬第三工場に 

て立会い演説会もあるので皆さん、良かったら来てください。 

気になるのは天気のことだけである。 

あとはやってみないとわからない！ 

 

でもね！やるしかない。それがイベントというものだ。昨年の夏の慶子さんの 

選挙の時に比べれば極めて涼しくて驚いているのだ！ 

 

というわけで、写真は昨日のインターフェックスの様子。幸せな 3日目で 

ありました！！ 

さてと今日はどんな一日中となるでしょうね！！ 
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命は輝くためにある！ 

生きているということは、そういうことだ！！今日の多気町の降雨予測は 

30パーセント！皆さま！おたコス 10に来てね！ 

 

さあ、いよいよおたコス 10の当日がやってきた！雨も昨夜には上がって、 

暑からず寒からずの当日がやってきた。 

私は昨日、準備に忙殺されて、家に帰ったのは午後の 11時であった。 

雨の季節にばかりおたコスをやっている意味は何だろう？と思う。 

 

しかし何故かこの時期なのである。イベントを始める訳もイベントを続ける 

訳もいろいろである。おたコスについてはもう私の思う事だけではなく多くの 

人の新しいアートの表現の場となってくれれば良いと思う。 

 

田舎を変えるのは、若者と、よそ者とである。私はこの多気町を変えたいと 

思う。それは他の町からやってきてもストレスなく溶け込める町づくりである。 

そのためにはこのおたコスがぴったりだという気がしてならない。 

 

あらゆる文化は最初は批判から始まる。しかし、時の試練に耐えて成長する 

ものには、必ず命がある。 

私にはおたコスもその命があると思っている。 

どうだろう？貴方もその目で、そのアートの現場を確かめに来ないか？！ 

 

命は輝くためにある。 
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幸せは歩いて来ない！だからこそ、歩いて行くんだね！！ありがとう！ 

おたコス 10！みんな愛してるよ！今日午後 14時 40分からは、三重大学教養棟 

103教室で、私の講義やります！来てね！！ 



 

おたコス 10のが終わり、また私の夏も終わったかな？と思うほどの充実感 

である。いや、ほんまに良かった。 

6年間、このお祭りを続けて来て良かった。そう思う。今回からはおたコス 

実行委員会制を採って、万協の女性社員の深水と廣川をメインに全て 

まとめてみた。 

両女性の細やかな配慮と準備によってとても気持ちよく、素敵なイベントに 

なった事は、来られた皆さんが一番よくわかっていられるだろう。 

 

また、6年もやって来たので、多くの参加者の方がおたコスの楽しみ方を 

自分達で開発してくれている事も進化している要因だと思う。簡単に書いて 

いるけれどこれはなかなか難しい。 

田舎の何もない街で、全国からの若者がたくさん集まってくれる。 

若者自治区のようなそれでいてアーティスト集団のような集まり。 

きっとここから新しい地方創生のモデルが生まれそうな気がする。 

 

日本に数多ある多くの祭りはただなんとなくぶらりときて、時間を使って 

帰っていく人が多い。しかしながらおたコスは来る人が全員、アーティストと 

いう一大アーティストフェスタなのだ。 

ここがもっと大きくなっていったら、ムーブメントになれるのだろう。 

 

しかし、私は今の形のままでも良い。つまりはおたコスは本気の人しか 

来ない参加型アーティストイベントだという事だ。 

一番嬉しかったのは、ニコニコ町会議と一緒にやった去年と盛り上がりが 

ほとんど変わらなかった事だ。私はおたコスを誇りに思う。 

おたコスは日本を変えるよ！と大きく叫びたいね！！ 

 

私は実行委員会の委員長として、とても幸せである。イベントは人を 

育てるというが、まさにおたコスはそんなイベントだと思う。 

私も皆さんもお互い忙しく、大変なことが多い毎日毎日を送っている。 

しかしながら。 

自分が愛し愛されているという経験が出来れば、少しでも自分を肯定する 

ことが出来る。 

私にとっておたコスはそんなイベントである。 

 

怖がらず、一歩一歩前に進もう。私達の未来はきっとその先にある！！ 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 7月 16日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は 16日の火曜日だ。 

皆さんも 3日間の連休を楽しまれたことだろう。私も同じだ。仕事もあったけれど、 

久しぶりにリフレッシュ出来た気分である。 

それではお知らせです。 

 

 

【ふるさと村ビアホール OPENのお知らせ 】 



 

7月 27日（土）より、ふるさと村ふるさと食堂が夜の営業を行います（8月中の土曜日） 

 

こだわりのオードブルメニュー（ボリュームあり！？）１プレート + 枝豆 +  

ドリンクみ放題（メニューは添付資料でご確認ください） 

 

税込 3,000円（2時間制） 

 

ぜひお越しください！ 

 

詳細 

http://www.bankyo.com/arc/20190716074704739.pdf 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20190716074704739.pdf%3Ffbclid%3DIwAR2p7KtRc_6iyPeL34Q-LUd6Zps0hc3aKpTCQgoExmvaFXj5Kcblh9QS2sI&h=AT3f27qM8O1VTitVA1n2OTAV5UXEVchdz6TNAtVlXOh3hwEtgRaorfpDM2DkCUNTsLsVSqHk4PE-NGZey0qRAyO0Daz5smfAEWXskc4fMy2t0mg_ahhIVZ_B0bPbBi-yMU0klA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR32EmaS7HoBp4ZMppOxT5jlZT6Rpt90P3kmnSJWWpiCi9YG4hTNPq0IPVM&h=AT0-HToCcy0z1hqvmYk2KLw04sqs-SyL4Hdx5YilBVmgM-Ut-3tpUJ5uf7Xg3_DZkHewyRk0Q4HoVUX3DmoxrqzWyiAGJBSjrvVsENVkhFasy60AJtP6Fa6g6ef_uBZEsUrmCg


2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0YdEhNd3bqBQEb8-rSl5PKFaHr_2Ojh5J2V-fvRJ6km0qD8oZoq1xyMuI&h=AT16I7maCCt5zbOkMwaIxwjpEcdubOQEDPZBnMsUeikllOX3MrH-5Yb2gxPKvxRAJeE7R1-AUTadWS2HjxU565_g-nauIZepIQsMlBadRmm39jzPaTfGbIHHRXGwo16pA7-bGg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1_HwXHPkdZ-O5JX1ogyw-OqTGtYfigRtu4L8eOBowM5ByuNZuXMIEzumU&h=AT30q_xQu9GJR_7I3m8TvNgfnHPChHqIaygqfZvV1lkqdEf0Eps2vmUvxwiFBoQdSGMUT1ga-pz4_zJcIUN14l0ptGW9bG3iEWIetd3hcx9n4wkFnpZbPMYm-9q454VgWmj6SA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR2MT76kvInjsmoKjz7FQ6EyKhP7MFSo136f2YT1xzdS-t9nlMb5nTMvvt8&h=AT2e4M9RjXXQc7IU4QVZSIMlGQaBuDuALCUzpjVKCv5tqjbKZ34-nVAacF7-0cdrvIyv8bnnkeVEV60J975H69RG7gVJ183e611RFrd7ZKrkVuOwZ-8cEmsRKpsdfEnHhiRNvw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR3wx_MosCCVKPfgUdi9XRWQfR59e8yOV09erT7Wk7ZfMhrfh3HtbBnBF8k&h=AT3zJhBpWMHho9-ByEBh0WZq2PRbyqwPlGPFd482yuJgKKl0s1jFNn-af4c-X04bcjA2_9QAH2pbB0M78zFYrCbg24jPngi3VuJ5b2zL13aBQhOVMqGwwTcZhlMe0ULuFdurdA


http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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夏が来た！そろそろ痩せないといけないねえ！ 

 

今日は 7月 9日、雨が降ったりやんだりの毎日だ。私はおたコスロスの中、 

また新たなイベントに向かわねばならない。 

金曜は大阪で講演、土曜日は東京に出張だ。来月の韓国での講演の資料を 

明日までに送らないと行けない。テーマはアンチエイジングである。 

これはまた、困ったテーマなのだが良い話があれば皆さんから話題を 

いただきたいところである。 

どうしたら若くなれるのか？これは人間の永遠のテーマだろう。ある人は 

小麦と牛乳はダメだといい、糖質をやめれば良いという人もいる。運動が 

良いという人もいるが、やりすぎはかえっていけないという人もいる。 

諸説ありすぎるのがこのアンチエイジングだろう。 

 

しかしながら答えはない。これをテーマにすること自体が難しいテーマだと私は思う。 

私は一人暮らしの弊害か、外食が増えて少し太って来たので、そろそろ 

ダイエットしたいと思うのだ。 

けれどこれも 1000回くらい誓ってもなかなかダメである。 

もともと、付き合いも多く、食生活がままならないのだから、私の生活は 

ダイエットに向かないね。 

 

ということで、自らに言い聞かせるようなテーマの講演をこれから作ります！！ 

 

写真は昨日のふるさと村の様子。新しいお肉屋さんの北村さんも入って、 

ますますバーベキュー方面を強化していきますよ！！ 
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 極めて感慨深い。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR2SihGvqPM45PCrE5iksxUtCdKydgQ1pSISzueotti3Plq9gy-YkwoQPEA&h=AT1ESs-tciwfNLRPIVzZ_Cy2shli0ixzwLtUOtFGxtAoOJPPfT52Bn7vD_HtVbhskzzBjcmqKs3GLurYRqLjMAppvgz2xxJ29GGqjX4opQrFpZ3Znwfsx__1AZuF1S66zDMwjDHiRUQeSy_qeJs
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR2N2u3msnDZtyBJr95A9CcSE9fRYAjyN9SIliUgWxG98Qq34SvSPJAD6Eg&h=AT2eg8NTpw58yJlqDIAGqsWAeQtlFmdjtReBylf5e2X-uG55mlnyBhoDtu-101WaCku3aXJ0dtLZucv0XK5Go9zSPWQrkFiAg0DoSRyKJ2dkgQ5gKRvHD71m5_TUkAIYuIgD5A
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR07VwXVOuyco3j5gDamqW6O14HG4VKZue-5jufPMDtvS5hLNnElNgYpNg4&h=AT3CbWM6ckrh_9X1SmNIjgPiFyOYzXJnZErh-paiV8CRpsWDTLe50jLtgeAj9niwdhJvj_RAOp4u-whUqih5SwoatPQ_woSA2-7-C5ApVkYeJL5VHPd7otwOHHmEUoQvlJLgGQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR3e_7fnC0SmhC7bW89Q1g7mwMbubhNfconvHlaq7IS6uWdGHqEZ9640BV0&h=AT0XQTi1mtuLTRYaMudzPcI3BBDT93M4b2h7btf2Pl0dR-rO30GxuB6e1jKpZCA1Vi--npvGkNLTgzeXUrDGg6wf81LuaWGs1JOte_tDFaOpkr4Mda22KJRw5Xng9Yn_bvvx0w


 ジャニーズは我々の青春であったと共に今も若者の青春と共にある。 

 謹んで後冥福を祈ります。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20190709-00015591-jprime-ent&fbclid=IwAR0f-

5y5LaCyK7PLx_ADT8hhk_D1kjm-HJOdu6d2LPyCM8eXSrpJ6DldWAE 

 

 

 

おお！いよいよ宮崎駿登場！これは見ないといけないね！NHK朝ドラ！なつぞら！ 

 

というわけで今日は１０日水曜日だ。きようは韓国のアンチエイジング講演の 

締め切りなのだが、また原稿はできていない。 

なんとか、今日中に解決したいものだとおもう。いや、できるのかなあ！ 

いや、やるしかないのである！ 

ということで今日も頑張ろう！以下は私の今月の多気町商工会のエッセイ。 

よろしければご覧ください。 

なつぞらはいよいよ宮崎駿登場！！面白くなりそう！ 

自社をアピールするには 

 

皆さんこんにちは！7月になりました。まだ梅雨は明けませんが、１日ごとに 

日差しが強 

くなってきました。夏はもうすぐです。先日のおたコス 10では皆さんの 

ご協力もあり、過去最高の参加者に来て貰いました。特に皆さんのお店で 

写真が撮れるというところがとても良いところだと思います。コスプレを 

する人は写真を撮り、それを SNSで発信するので、自然と広告が出来て 

しまうということです。次回は 11月です。ぜひ協賛してみませんか？ 

さて、貴方のお店の一番の売りは、なんでしょうか？今回のテーマは、 

自社をアピールする方法です。これにはまず会社のキャラを明確にすることです。 

例えば、通販なら、アマゾン。宅急便ならヤマト運輸。などとこれらの企業は 

一言で何をビジネスにしている会社がすぐにわかります。ここがまず大切なことです。 

例えば私の万協製薬だと、日本中の会社のスキンケア商品を開発、製造している 

会社です。一言で言えます。よって私の会社は営業部がありません。うちの 

会社が日本で一番たくさんスキンケア医薬品を受託しているので、お客様が、 

ネットや口コミで探して来てくれています。しかしこれには 20年かかって 

います。神戸の震災の前は自社ブランドばかりさまざまな種類を作っていました。 

けれども売り先が小さくて少しも成長しませんでした。私は多気町に来た時に、 

今顧客から一番求められている商品は何だろう？と考えてアウトソーシングの 

会社に変えました。つまり自社ブランドから他社ブランドを作る会社にしたのです。 

こうすればライバルは実質居なくなり全てが顧客になるという仕組みです。 

もちろんそのためには血の滲むような努力が必要でした。他社から必要とされる 

ビジネスを作る！これこそが最高のアピール方法です。 

皆さんの会社で今最も売れている商品を見つけてそれが売れている理由を 

必死で考えてください。その中で他の人に簡単に真似できないものがあったら、 

それを日本中にアピールしましょう。今はネット時代ですから、ホームページや 

SNSで発信する方法は山ほどあります。多気町商工会では、皆さんの会社を 

成長させる方法を山ほど持っているので、何でも相談してください。あと 

今月からは私のビジネス繁盛講座が始まります。今回は 8回シリーズなので 

ぜひ一緒に勉強しましょう！！待ってますよ！ 

 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190709-00015591-jprime-ent%26fbclid%3DIwAR0uDJMuIgOdw9KbjQD-d_Oof3VmJCguryZfIru2BZqgFIMudmNapV1me9Y&h=AT0ODLUTrazzpG_JjyFyc01lm4YtWZlobZlw8bfSeqN59zyBw0r15rFn6T-8TGHozT6Hs2jMDGQCLmS04N6djPjFNz4i4QFKVI7esR90Wgra6h392rEhuRxcI5vBoNwJlNOgeQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190709-00015591-jprime-ent%26fbclid%3DIwAR0uDJMuIgOdw9KbjQD-d_Oof3VmJCguryZfIru2BZqgFIMudmNapV1me9Y&h=AT0ODLUTrazzpG_JjyFyc01lm4YtWZlobZlw8bfSeqN59zyBw0r15rFn6T-8TGHozT6Hs2jMDGQCLmS04N6djPjFNz4i4QFKVI7esR90Wgra6h392rEhuRxcI5vBoNwJlNOgeQ
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どんだけ！名刺あるねん！！ 

名は体を表すというけれどね！ 

 

今日は木曜日。雨の朝だ。昨日は遅くまでかかってアンチエイジングの講演の 

資料を作った。しかし、まだ完全ではなくて朝からゴソゴソと作業をしている私だ。 

人の老化にはさまざまな原因があり、何が秘密だとは言えない。 

遺伝子、食生活、運動、さまざまな要素が人の老化に関係していることは確かで 

あるようだけれど。 

こればかりはもう少し時が経たないとわからないのかもしれない。 

 

第一、その人のどの状態がベストなのか？ということ自体、その人の感性によるものだから、 

太っている、痩せているも要はその人が納得するかどうか？による様な気がする。 

よって我々は健康数字というものを参考にしたりするのだが、これもまた人によると 

いうところがある。 

 

私などはウエストと中性脂肪がメタボに引っかかっているが、至って健康である。 

メタボ数字を全て満たせば、若くなれるのか？といえばそうではない様な気もするし、 

これもまた悩むところだ。 

しかし、せっかくだから自分の身体を使っていろんなアンチエイジングを試してみよう！ 

という気持ちにはなった。また成果があればお伝えしますね！ 

 

写真はまず自分の机をデトックスということで 5年ぶりに私は机を片付けた。 

一番驚いたのは自分の名刺の種類である。なんと 10種類もあったのだ！！ 

こりゃ休む暇ないわけだ！！ 
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私に出来ること、あなたに出来ることを組み合わせて素晴らしい明日を作ろう！ 

連休は何をする？連休はフィギュア博物館と五桂池ふるさと村とパンクラスの 

応援に来ませんか？！ 

 

というわけで今日は１２日の金曜日。梅雨らしい雨の朝だ。ようやく暑さも 

和らいだのか？雨なのに気持ちの良い朝である。いやきっと涼しいのだろう。 

私は眠るときはエアコンをつけない様にしている。網戸にして自然の風の中で 

眠りたい人なのだ。 

あなたはどうなのだろう？ 

 

さて、今日は大阪、明日は東京、そして日曜日はフィギュア博物館の店番をして、 

また月曜日は大阪である。休みなく淀みなく私の毎日は続いて行く。特に月曜は 

私の会社の小川動的君が。パンクラスという総合格闘技の大会に出る。 

私は彼の応援に行くつもりだ。大阪市の城東区のがよもんホールである。 

もしよければ向こうで会いましょう。アメリカ帰りの小川くんのキレキレの 

試合を見るのが楽しみな私だ。 

 

今週はふるさと村で山中さんのヨガ教室が 3回開かれる。実は私も参加したいのだが 

出張で行けない。ものすごく興味あるのだが行けなくて悔しい！ぜひあなたも 



ふるさと村に来てね。ワンコインとお得だよ！ 

 

というわけで、私は元気です。いろんなことを試していろんな人とともに生きて、 

いろんなことを考えています。 

特にその健康法について色々と今は試しているところなので、良い結果があれば 

あなたにも伝えたいと思う。 

仕事もそうだけれど色々と試すのが大切だと思う。 

 

アンチエイジングの本を読んでいるとこれからは 100歳まで生きる人は 

ざらにいそうである。 

そうしたらどうやって生き生きと歳を取るのか？と言うことを考えて行動する人に 

なりたいと思う人に人生は明るく微笑む様に思えてならない！ 

私に出来ること、あなたに出来ることをより前向きにして明日を作ろうではないですか！！ 
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私の成功は私の中の悪人のおかげである！ 

貴方はどんな三連休を過ごすのかな？御用とお急ぎでない方はふるさと村と 

万協フィギュア博物館にぜひ来てね！ああ！面白かった！関西ベンチャー学会！ 

 

さあ、今日から三連休！私は東京に、大阪に！と慌ただしい日々となりそうだ。 

今日は今から取引先のサンギさんのモーツアルトマラソンコンサートにお呼ばれしている。 

久しぶりに慶子さんとお出かけなので、ゆっくり出来れば良いなと思う。 

といってもこれも仕事みたいなものですけれどね。 

 

明日はフィギュア博物館の店番やりながら、朝の 10時からふるさと村のおばあちゃんの 

店で山中さんのヨガ教室やります。私も行くので皆さん来てね。予約なしで良いので。 

一緒に身体の機能改善をやりましょう。 

 

昨日は夕方から関西ベンチャー学会の講演会に呼ばれて 1時間半講演した。用意した 

パワポの半分も話すことは出来なかったが、さすが関西。中部では全く受けない私の 

ギャグもバンバン受けて、あー気持ちいい！と思った時間だった。 

これは多気町出身の坂川さんからの企画だった。坂川さんは、日経新聞の記者をやって 

おられた方なのだが、岡崎友紀の奥様は 18歳にレギュラー出演していたことを聞き、 

それが一番の驚きだった。 

 

なんだか、やっぱり大阪は元気がいい様に思う。相変わらず、団体バスはいっぱい 

御堂筋に止まっているしね。 

この東京と大阪の賑わいはもはや日本の地方都市には無いものだと思う。 

 

何か町おこしをやろうとすると、ついこのようなイメージを持ってしまうが、賑わいは 

立地なのでそれを真似してはいけないなあと思い直した私だった。 

自分の歴史は、自分が生きていくことで作るものだ。私はビジネスの世界でそれを 

これからも実現していこと思った！やはりふるさとは遠きにありて思うものなのかも 

しれないねえ！！ 
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人生に特別な思い出を！と言うのならやはり仕事！時々。遊びであるね！ 

ああ！まさに！銀座は華やかであった！モーツァルトも食事も素晴らしい 

ものだったね！！ 

今日 10時からは五桂池ふるさと村でおばあちゃんの店の二階でヨガの教室 

やりますよ！私も行くから来てね！！万協フィギュア博物館は今日、 

明日も営業しますよ！ 

 

昨日は楽しかった。夜中に大阪から帰って来てちょっと寝て、そのまま東京へ。 

慶子さんと待ち合わせて一緒に電車で出張だった。といっても二人で音楽を聴いて、 

食事を楽しむのだから、半分旅行の様であった。 

取引先の芸能人は歯が命のアパガードのサンギさんはもう１０年来の取引先で、 

佐久間会長や奥様のロズリンさんとも長らくの親交を持っている私達である。 

 

しかし、ここ数年は私達があまりにも忙しくこうしてお逢いするのも 

むずかしいほどだった。佐久間会長は今年、77歳だが私が見て思うにこの１０年 

全く歳を取っていない。さすが下町のエジソンである。 

私は製造業を生業としている人間なので、佐久間会長の様にいつまでも青年の心を 

持った人と仕事ができることが本当に幸せな事だ。 

 

人生に何か特別な思い出を！と思うならやっぱり仕事である。そして時々は遊びが 

一番である。 

私は慶子さんとこうして出かけて音楽会というのも数えてみたら２年ぶりだった。 

行きしに秋葉原で買い物もできたし私にとってはこの上ない幸せな一日中だった。 

日頃は慎ましやかな生活をしている私は会食の時、食べ過ぎ飲み過ぎでうつらうつら 

してしまった。 

 

幸せな居眠りである。私は毎日忙しい。けれどもこうして愛ある人の中で生きて 

行けることが幸せだ。私はいつまでこんなことが出来るのだろうか？と思うのだが、 

昨日の佐久間さんを見ていると、あと２０年は全く問題ないなあ！と思った。 

だから身体を大切にしようと思う。 

久しぶりに行った銀座は光輝いていた。 

昨日、慶子さんと一日中一緒にいられたことも私の人生の良い思い出である。 

 

心の手を伸ばしてもう少しいろんな人と触れ合って生きてみたい！そんなことを私は 

今考えている！！ 

そういえば、休みの増えた日本も悪くないのかもしれないね！ 
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貴方がリラックスさせてあげれる人が貴方の周りにはいっぱいいるん 

じゃないかなあ？！しかめっ面をやめて、笑おうぜ！ 

よっしゃ！五桂池ふるさと村に活気出てきたぞー！みんなありがとう！ 

 

今日は１５日月曜日、私はフィギュア博物館の店を開けてから、大阪平野区の 



よがもんホールに小川動的のパンクラスの総合格闘技の試合の応援に行く。 

帰国後の彼の試合を見るのは初めてであるので楽しみだ。 

というわけで金曜日から始まった私の大阪、東京、大阪ツアーは今日で終わりだ。 

 

ふるさと村も昨日は満員御礼となった。私も久しぶりに食堂で手伝いをしたら 

目の回る様な忙しさでフラフラとなった。 

手前に山中さんのヨガ教室をやったせいもあるだろうけどね。いや、身体硬いわ。 

全くどのポーズも出来ない！これはやばいなあということでちょっといろいろ 

頑張ろうという気になった。 

来年の３月までに柔らかい身体を手に入れるぞー！と私は決意したのだった。 

 

それからフィギュア博物館に戻ったらこちらもたくさん人が来てくれて大盛況だった。 

うん。このみんなが休んでいる時にする商売も面白いものだと私は思った。 

それから松本畜産の松本さんといろんな話をした。 

私が年々丸くなるという話をもらってとても嬉しかった。 

 

私が誰かの役に立ちたいと思い、いろんなことをやりだしたのは４年前。 

釜屋化学の救済に乗り出してからである。多額のお金と時間と熱意を使ってほかの 

企業を助ける。 

これを延々と続けてきた 4年間だった。それから瞬く間に 7つの会社を助けたり 

作ったりして私の時間は全くなくなった。 

もちろんそれらの企業からは、1円の報酬も貰わず、こちらの出資は 8億円である。 

 

こういうことをやっているうちに私は、私の人生は何かを治すためにあるのでは 

ないかと思うようになってきた。 

慶子さんが議員になってからはよけいにそんなことが増えた様に思う。 

でも考えてみれば、どれだけお金と時間があっても孤独で退屈なだけである。 

それであれば一人でも多くのひとを助けられる人生の方がよっぽど良いと私は思うのだ。 

 

憎まれっ子でも悪人で良い。あなたの人生で貴方が他人のためにできることの 

比率を少しずつでもあげていこう。 

そうすればきっと面白い人生になる。 

私が良い手本である。面白くないより面白い方が人生はずっと良い。 

貴方がリラックスさせてあげれる相手が貴方の周りには多分たくさんいるんじゃないかなあ？！ 
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うーむ！惜しかった！小川道的！でも君にはまだまだ明日がある！ 

 

今日は１６日の火曜日だ。 

皆さんも 3日間の連休を楽しまれたことだろう。私も同じだ。仕事もあったけれど、 

久しぶりにリフレッシュ出来た気分である。 

昨日のパンクラスの試合である。 

小川道的くんは惜しかった。 

ほぼ、2ラウンド終わりまで試合を制していたのだが、一発のカウンターでノックアウト 

されてしまった。 

 

勝負の世界は残酷だ。一瞬先は闇である。 



しかし、それがスタンドアローン。格闘技の世界である。 

ビジネスでは多くの人が関わるからそういうことは無いが、仕事での判断ではそういうことも 

多々あるだろう。 

それでも必死で戦う君にいつか栄光は輝くと私は信じたい！ 

お疲れ様小川道的！私も総合格闘技やりたくなった！ 

 

帰ったら松浦武四郎のドラマをやっていたので、録画を見た。ストイックなドラマだった。 

しかし、松浦、松浦と呼び捨てにされまくるのでなんか変な気持ちになった。 

松浦武四郎、不器用な男だ。けれども歴史に残るのはこういうやつなのだろう！ 

私ももっと不器用になるべきかもしれない！ 

さ今週もがんばろう！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 7月 22日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

新しい一週間！さあ、本来の仕事に戻ろう！！ 

お祭りのような参議院議員選挙が終わった。あれだけの労力と時間をかけても 

投票率は過半数を割った。これは現在の選挙制度がいかに国民に理解されて 

ないかの結果であろう。たった 100人の議員を選ぶのにここまで騒いで、 

それでも国民の半分も投票しないのである。これがビジネスなら大失敗だと 

言えよう。 

朝のネットニュースを見ていて、改憲勢力には必要な 3分の 2に届かずとあるが、 

改憲が国民的課題になっているとは思えず、きわめて不思議なコメントである。 

もしかしたら日本の選挙自体がオワコン化しているのではないか？と思った。 

参議院議員が良識の府だとすれば、半々ではなくて一挙に総議席を変えないと 

盛り上がらなくて当たり前だと思うからである。 

 

 

それではお知らせです。 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬?松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 7月 30日（火） 

第 2回： 8月 27日（火） 

第 3回： 9月 24日（火） 

第 4回：10月 29日（火） 

第 5回：11月 26日（火） 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 



 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

 

 

 

【松浦信男の音楽談義 PART20】 

 

7月 21日に放送の音楽談義は下記よりご覧いただけます。 

https://youtu.be/q_SF_m2MWEE 

 

 

Youtube （BANKYOフィギュア博物館） 

https://www.youtube.com/channel/UCkhxW1qaEHzRrPOu0FFeSHA/featured 

 

 

 

 

 

【ふるさと村ビアホール OPENのお知らせ 】 

 

7月 27日（土）より、ふるさと村ふるさと食堂が夜の営業を行います（8月中の土曜日） 

 

こだわりのオードブルメニュー（ボリュームあり！？）１プレート + 枝豆 +  

ドリンクみ放題（メニューは添付資料でご確認ください） 

 

税込 3,000円（2時間制） 

 

ぜひお越しください！ 

 

詳細 

http://www.bankyo.com/arc/20190716074704739.pdf 

 

 

 

 

【万協製薬? 2019年度成果発表会ＤＶＤ発売】 

 

2019年 6月 8日に開催の 2019年度 万協製薬株式会社 成果発表会  

収録ＤＶＤ 発売！ 

800ページ以上に及ぶスライドの PDFデータ入り CD付！ 

 

※収録ＤＶＤはＤＶＤ-R DLです。対応するプレーヤーまたはコンピュータが必要です。 

万協製薬株式会社 成果発表会に参加するには、20,000以上の費用がかかります。 

この商品を購入していただいたら、半額以下で何度でも見ることができます。 

 

お買い求めは、万協ネットショップ… 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2Fq_SF_m2MWEE%3Ffbclid%3DIwAR3gislh7f3zkQPgO2cRdWZDV8gQ3GB0mvV_6t1qGFDu6bf9-ONfHQCA8bo&h=AT0w1YUeg_E7H73QOEuZX3uhYAZBQ1EyfYXQU6q__a9WVF84Tpo_puiwcl_GXvrcGFUTRHZzInEcTa5xA8hv2vWWyIeg-ccQJ-tm2BpunJXS6QVH8uC9MQ5LUgzUwzsOSxozQg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fchannel%2FUCkhxW1qaEHzRrPOu0FFeSHA%2Ffeatured%3Ffbclid%3DIwAR3tN47LKFIwDs3oh5h4mXkTO0poRo58fGD6NHNA3kY68YV9LH0s3yNHZLo&h=AT2u2tmeZ2vmSY8TGyp4I6Hm8E_SDhw_AuXfnIamTSDLcrIFoGsgShf74RRIqYp-Houyip7ZJAp6fGB34fNd6Tv45Rk4KwDDvMcJ-z_oWvIfW71LZ-gviu0XVAFQJH26Of6b_A
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20190716074704739.pdf%3Ffbclid%3DIwAR2hWbOi7PX097z-P6KGtFceh2yR9JOmHuogCHASiH9lZbnY70MQOAHGHUk&h=AT0Pu3hiRACTjzPpmT4ADreJjWAFhpvxAWtVKbxKnezaEwemmOJixNY0C3-aaTV8DygQuwKGcoP0ceOKdzUfuQGEEUN6O3xobO6a_dLoGKaHFIPzDzkvOgwuekcnsNH-1pl8aQ


https://bankyo.ocnk.net/product/86 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F86%3Ffbclid%3DIwAR26Uw-tOU7GVnjY80-VXkeMEAAfbMuaMmmiSGURE6yspKW6vfZvMgMgtTE&h=AT3vz0ONfF4dkj3tVVh5_d6mng5f_BjoliAlcSL3HVzsuqJmH81aLzxLYkSa06I6zCEbZl3lveLQh_7vjHmq5pQNhEsukfwk0WYT3luKrHkcIy3j9vrlxjrh_D0d7cZhZzkLRQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR1VcrMDT-shV-yaSlODgDkrbHx33GJf14rz4XLciSRHzHG7Z4HW0Rtlez4&h=AT0AYtS-DwM_TszpEB4Ivc3cWgd0n6OFe5zXfTNCz6mXiTHXsKqfJJvShETRtnJNfhr2BftBeuRZ8ez0kwKuqe9NJs4zK1vODpytWsFyxUBM3wQwMXFP5xgFQFKlSfB7_OIbiQ


8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0Um3rOCEUJJdPh-qjstKm13MFjjj52VVrQKHujm3C6ARb9qg-xyagGuOM&h=AT1G_XhdlhPgv0IHEKUPzCqpC02lRIutNlxc5pgXdYwpUJqn9B7KcDqTY-qVZAe74Z9GlJDTbpKNXdL91GiBehPPLsDStAXZ0VT4sHxOE_6CUTkgJH_8F4Y16E9uP4Dv40QLtQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3jIBusakJbZ0l8ZqiOCixlwFRWvqIMD-WBAVRov23RYX-w0PHR64miU00&h=AT1WzyIfy7xVSauMm85Ox1rMpl9jq0g47mWH1vGmx9Ykl52B2jQ7upr_gBUNWu_1ycheC-aV1H2HorglqYHMg69K6bedW3jln1rk0u-YDvxOl1goSwEY-TIJD3WberN3iPv9Ew
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR2zPLMLiRbhBud9d1BTpDbRNQNL5tGr8Lz1pMJOF1gSdTerD5vkhQ377VA&h=AT2X83XBggUGmKPSPLMuDh5fGPJhxzB-1St-XbxiTiiWiqTURdPt2MfGCQiQUlhDihUIwwKDcM_eWgTGLf0WhsUg9ncPqEQAfCRFje78UfGXP7KzoCm0wodDi71Q5pALjtJQTxJwTLFYG6QnYM4
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR3kMyMCtpqGk4s0SltQwKrQnLqtTHmUwjSFZDaT-SKEXJO_-YYFWwiV7y4&h=AT0T0QkVcLQ5v8yiO_6SquBJ9-0mBo2AOkPg3dgZ_qCpOnntmNPdFaSYLtXXjWl938dA0RfyxIuU2zPoBZj7F81L5TlO2UOsCd6yc6rxeX7GEUHwzA0QFk-BMJ8oNP7p94fOBA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR2AIJQ18oWzzvD3CYUAAEfqY8Vc2DU_knXeqL_nKFa-ZDhpyG3tMqx5bjs&h=AT0fdTAx2NnLW3wygDwo-GlVV4QnkOWEzpafwT5rbdrJzrOxxiqsHBhtD2i-g6_fZMQuFFeXAzFTpROb-y7MyQPWTEq3hj2fiVrqe_lNPuWQtMMTjlZ0MFh_DGgnNmGaA9nijA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR1w3G68aNlfVLiqif0q5lWS8jtLkO-3wxnzCXBDj71fngQpqh8SYvLVZRM&h=AT0HHKxotYGD6y9QUePUmuEUo22IgLHBKjD5pQ7kCUjsh6GPYN_8wWtMNIct9gEs6sJxGlVCpL-VY6274Yp6ujgvloZqvXkNLlnzskq5JqU-1gKzCzS0BB6z33_mcUeuZXBnqw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR1xX8ylPLWBSj16KkLLLNzEoAYWxRClKblvo2JVv8ou0MdDhYHBGC57gc4&h=AT03Zze84DZjWde9t_OtiVD8giUuAk1NUtGAIjMyLXNLS3jsyWeQX2uWyDyPQB32cNmWcyxt-OEk3SyoXqvUh1Ph6MjZB8SWKEN9H6lLYkk5o4cjM9OKzhrR6CLOxX2_ZXF3nQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR09Y4wTrbEMRYc4bwXHgrIqAgnzjU9Qv2Dn0xjL_HDxywKgpRlNYnBu30c&h=AT0dNsd6gykRr4UEpwstDiVB9oIQzUhuykSTSVolJnNWOcuoUgb8wJ4dkkyjf-QEmdFKTX6EbakEHYqGS5B7uld9J3huVewLirr91pkKMa82r3U8ZlDC7ystJTKs6xwkyVBShA


 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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ライズアゲイン！陽はまた登る！！ 

 

今日は、７月１７日水曜日。大雨の後の晴れである。私の多気町は昨日、 

延々と夜雨と嵐の一夜だった。雷かどこに落ちるかわからず、恐ろしい夜だった。 

あなたのところはどうだっただろう？ 

 

朝になって、晴れて、昨日の雨嵐は一体なんだったのだろうか？と思うような 

天気となった。 

我々の人生にも同じことが言える。ハレノヒばかりではつまらない。 

雨の日だけだと落ち込んでしまう。 

どちらもあって良いのだ。 

上手く行ったり行かなかったりするからこそ人生は面白いと思わないかい？！ 

 

今日の写真は再起を起する小川道的くん！これからもがんばろうね！！ 
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組織の上に立つものは他人の仕事に興味を持ち、他人わ愛せる人に他ならない！ 

私は私の身体をどれだけコントロール出来るのだろうか？！ 

 

さて今日は１８日の木曜日。ようやく梅雨もあげると言ったところだろうか？ 

やはり晴れはいいなあというのが私の実感である。 

これからは夏のボーナスを決めてまた、社員と全社面談のシーズンに入って 

いくのである。 

これがまた時間がかかる。おそらく今回は二ヶ月くらいかかるのではないか？ 

と思う。しかし、企業探偵の私としては一番、社内の情報が入ってくる事で 

あるのでこれに全力で取り組みたいと思う。 

 

昨日、社内会議で仕事に興味を持てない役職者という話題が出た。一般社員なら 

個別の仕事があるからそれに熱中すれば良い。しかしながら管理職ともなれば 

何をやるというのではなく社員の仕事がどう円滑に運ぶかをコントロールするのが 

役目である。 

ここで大切なものは何か？ 

それはそれぞれの仕事に対する管理者としての興味である。 

 

縮めて言えば、自分だったらそれをどうやるだろうか？という想像力である。 

こいつがあるのとないのでは仕事の成果に大きな差が生まれるだろう。 

つまり、人を管理するのではなく仕事を管理するのが管理者の仕事というわけだ。 

ここには一番、仕事への興味と想像力が必要だ。これはしかしながら努力して 



生まれるものではなく、本人が持っている才能の部分が大きいように思う。 

 

それは大層な才能ではなく、自分以外の人間に興味をどのくらい持つかである。 

これを日常で持ち続けることができる人に本当の管理者としての力が発揮 

できるように思う。 

 

いろんなことに興味を持ち、人間を愛する事ができる人、人の上に立つ人とは、 

いわゆるそういう人なのではないか？と私は考えてみた。 

貴方の考えはどのようなものだろうか？！ 

 

今日の写真は一から読み直すキングダム！ここから将の器をまなぶのであります！！ 
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夏休み最初の日は雨のスタート！いやあ、いつまでも雨が降ります！雨が降る！！ 

 

いやあ、終わったかと思ったら、終わらないのが今年の梅雨だ。 

京都アニメーションの放火で 33人もの優秀なアニメーターが犠牲になった。 

心から亡くなられた方のご冥福をお祈りしたい。 

こういった無差別なテロ行為は許せない。京都アニメーションは極めて 

素晴らしい作品を作ってきたアニメスタジオなので、本当に残念でならない。 

本当に残念でならない。誰でもこういった被害を受ける可能性がある。 

テロは断じて許してはならない！ 

 

さて、梅雨である。雨が毎日続いている。 

貴方のところも同じだろうか？今日は金曜日で朝から、地元の佐奈小学校で 

昨年と同じ防犯の演劇を子供達に見せてきた。 

昨年の今頃は慶子さんの選挙期間中で、選挙カーを降りて、急いで、劇を 

やったことを思い出した。 

午後からは三重県の、企業立地課の山中さんに新工場の補助金検査をしてもらった。 

これだけの凄い工場を仕事をやりながら作った万協の社員を褒めてやりたいと 

いう気持ちに私はなった。みんな、素晴らしい社員達である。 

 

そういえば、これも昨年の選挙の時に、決めた話だった。 

偶然にも同じ場所で同じ事を一年後にやったというわけだ。 

そう考えると一年が早いのか？遅いのか？よくわからない気持ちになった。 

あまりにもいろんな事をやりすぎなのだろう。 

 

明日から夏休みだけれど、末娘も高校を卒業したので夏休みというのがどうも 

ピンと来ない。私の休みはどこにあるのだろうか？というくらい明日も 

明後日も仕事なのだが。せめて心は夏休みモードといきたいものだ。 

 

ちなみに今日、ひさびさに体重を測ったら、77キロもあった。これは困った事だ！ 

痩せないといけない！ 

というわけで、今日の写真はそんな私の日常！夏休み最初の１日だね！！ 
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刻むように祈るように私は毎日を送りたい。 

 

今日は２０日の土曜日だ。京都アニメーション本社放火事件に対する怒りが 

私の中で収まらない。本当に素晴らしいアニメスタジオだったのに、この件で 

活動を中止さざるを得ない。こんなバカな事をする日本人がいる事自体が 

許せない。本当に人のことを考える頭がない人が世の中にはいるのだ。 

私も気をつけないといけないのかもしれない。とりあえず事務所に消火器を 

置こうかと思っている。 

 

さて、昨年までは末娘がいて学校だの塾だのと騒がしい毎日だった。しかし 

ながら今年の夏は私一人が家にいる。寂しい夏である。 

もちろん、昼間は会社で働いてるので、そんな事は少しも思わないが、 

一度家に帰ると一人の寂しさを感じる。 

しかしその全てが悪いことではない。私は私の生活というものを身体を 

健康を考えながら、この一年を過ごせたら良いと思っているからだ。 

 

つまりは長いキャンプ生活である。その間に私はいろんな事を考えていろんな人に 

会って自分を高める何かを掴めれば良いと思っている。だから寂しさも私に 

とっては良い薬なのだと思う。これは 57歳の私があと２０年後くらいに感じてる 

寂しさなのかもしれない。それを先取りしているのかもしれない。 

 

しかしこの生活を三カ月やってわかったことは、寂しい事も美しいという事だ。 

家族と離れて暮らすことは想像した以上に辛い。いや辛いというより寂しい。 

これがお前さんの本当の人生さと、誰かに言われているような気がするからだ。 

 

その反面、私は人の心や発言や思いやりに昔以上に敏感になった。 

私は会社という大きなものをたくさん背負っているから、普通の人のような 

暮らしは出来ない。辛い事や厳しい事もたくさん言ったり、やったりしないと 

いけないからだ。 

 

けれども人として、一人の人としては優しくなりたいし穏やかで居たいと思う。 

それが私の想いであるし本当の気持ちである。この世の中には今日の写真の 

ように理不尽な事が多くある。けれども、それでも今日は、明日は希望が 

待っていると信じたい。 

だから今日も素晴らしい１日になるように生きようではないか！！ 

 

 

 吉本興業という会社はもう、世の中からなくなった方が良い。 

 今回はは、はっきりそう思った。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190720-00000066-dal-

ent&fbclid=IwAR1VfnUQCPKlQ1MSmgEzDI851yRwTg3iXIu9ltPk4XqMXdsMXLXtzjVPb5k 
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https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190720-00000066-dal-ent%26fbclid%3DIwAR3vubHa-GOz3IUA_ZC5UGsFl4dq_X-Q4XR4WhKwBE480KJHrpUNjCAyaUI&h=AT2VTXmoTIYtFUHId4I5bFWXftrkx7-GlLvAG8mAM44UryTJ964oTx5cRCo8p7ozJBxzipNPwAV9WxpHSAChyn6fqFREN_lGrggRlMBj0QadvY6s8Xr_1Y9oZi_4bkaQG3S5eA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190720-00000066-dal-ent%26fbclid%3DIwAR3vubHa-GOz3IUA_ZC5UGsFl4dq_X-Q4XR4WhKwBE480KJHrpUNjCAyaUI&h=AT2VTXmoTIYtFUHId4I5bFWXftrkx7-GlLvAG8mAM44UryTJ964oTx5cRCo8p7ozJBxzipNPwAV9WxpHSAChyn6fqFREN_lGrggRlMBj0QadvY6s8Xr_1Y9oZi_4bkaQG3S5eA


小規模自治体の活性化は、地域住民との協働が決めて！諦めずに続けていく事だ！ 

 

今日は日曜日、参院選の投票日だ。色々と思うことはあるだろうが、とにかく 

国民の権利を行使することのできる数少ないイベントだ。 

誰でも良いからとにかく投票所に行って投票しよう。まずは参加することに 

意義があるね。 

今日は、私は万協フィギュア博物館の店番をやりながら昼午後 1時からは 

オペラ歌手の三谷結子さんを迎えて松浦信男の音楽放談パート 20を放送する。 

ユーチューブの bankyo TVでぜひご覧いただきたい。 

 

さて、昨日は慶子さんと、小規模多能型自治体の講習に出かけた。たまに 

会ってもお互い一緒に勉強会とはつくづく真面目な私達である。しかし内容は 

素晴らしかった。私はこの事を人口の少ない自治体の事を言っているのか？ 

と思ったらそうではなく、どこの市町にもある自治会などの住民協議会のものだった。 

しかし、結果としてそれはとてもいい学びとなった。詳しくは写真の本を買って 

ぜひ読んで貰いたいが、講師の川北さんの話はきわめて素晴らしく私たちは勇気を得た。 

 

田舎で暮らすからこそ、その自治会を活性化しなければいけない事がわかる。 

特に私は五桂区にあるふるさと村の経営をしているので、地元自治会との連携の 

必要性を痛感しているので、どうしてもここを改善していかねばならない。 

 

 

いろんな道があるが、これも学んでいかなければ行けない。 

いや、考えるだけではダメだ。行動しなければ行けない。 

うん。こういうことは説明が難しいな。しかし、少子高齢化の中で私達は好むと好まざるに 

関わらず個々の問題に行き当たるだろう。どうせ悩むなら、その当事者になって飛び込んで 

みてはどうだろう？ 

 

私だけではなくこれは貴方の物語でもあるのだから！！ 

 

 

 ダウンダウン松本の発言、行動は私には理解出来ない。 

 やはりこの会社には救いはないね。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190721-00000003-jct-

ent&fbclid=IwAR3EM0sZzjmafwKRid7GM4LXLzLc9Z1IvFJGoWbzuimKDFOz7ckQ-w6f01g 

 

 

 これが正論なのではないか？吉本興業は普通の会社ではないのだろうか？ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190720-00000312-sph-ent&fbclid=IwAR3IO-

0K3SgUkIUy_O6xgz4pnEfYa9vVNRasxk6iv1BgLI-UojnBcCqwl5Q 

 

 

 

 これも理解出来る。芸人にまで聖人君子を求めてどうするのか？！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190721-00000063-dal-

ent&fbclid=IwAR3EEbDlUBbyF6Qda32z3pP44eSIA2QYlB-N1EUDiN3vsztqNy2jVGT_PGg 

 

 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190721-00000003-jct-ent%26fbclid%3DIwAR0PWCZlsOIWt4UJkCtXYB2-Ujgx5NeS6ym3oMlUO1-sJOfcWAvIZ5YKqN0&h=AT03wcJeyZG24bgCFDtj4gBmYbrf9OE5Fnvwl7UXu-nGJ1nMSdpnA5-EEO_X1kvCLxSJGmIv-uEIPLxjgHCyBu10BaTfwoD47JKu1EDbwr-Q-bkj44ynLQqOCr0nuYWX1Gh_6A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190721-00000003-jct-ent%26fbclid%3DIwAR0PWCZlsOIWt4UJkCtXYB2-Ujgx5NeS6ym3oMlUO1-sJOfcWAvIZ5YKqN0&h=AT03wcJeyZG24bgCFDtj4gBmYbrf9OE5Fnvwl7UXu-nGJ1nMSdpnA5-EEO_X1kvCLxSJGmIv-uEIPLxjgHCyBu10BaTfwoD47JKu1EDbwr-Q-bkj44ynLQqOCr0nuYWX1Gh_6A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190720-00000312-sph-ent%26fbclid%3DIwAR3QhTfmvpWIgCdl2fFRLNK28xOc2R0qwGQLQoXyjWy68Fab4FLYdj-BicY&h=AT01XZ3LehFSn3z--y-Y5q6EdWx9DzrOn6vfZwbrPJyACkpRdK9bXYMYybP71wOsHfTb-P1_FkLCgu-AUarn5kVD52iiYg7B7otG16Xuw2UmxqeL3wrNRh6BI_dUENEpvHSVQg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190720-00000312-sph-ent%26fbclid%3DIwAR3QhTfmvpWIgCdl2fFRLNK28xOc2R0qwGQLQoXyjWy68Fab4FLYdj-BicY&h=AT01XZ3LehFSn3z--y-Y5q6EdWx9DzrOn6vfZwbrPJyACkpRdK9bXYMYybP71wOsHfTb-P1_FkLCgu-AUarn5kVD52iiYg7B7otG16Xuw2UmxqeL3wrNRh6BI_dUENEpvHSVQg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190721-00000063-dal-ent%26fbclid%3DIwAR38bYk33po-1iwBkXdou5Pw1-C3JAhP426QMUvlxDn98FD_R0wciEh3ClI&h=AT3YNwvn9Tjm8RZkRNeBY4n60NP5wC28kr9w0OQyZRl7nd2FfTg2KfSp0mMxupBVRPtgJSzMF9L67nvpaETqtDl7OccPoLrNHU306Cpjew1moWpldNyzccOU2MfudHQFzYeyZg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190721-00000063-dal-ent%26fbclid%3DIwAR38bYk33po-1iwBkXdou5Pw1-C3JAhP426QMUvlxDn98FD_R0wciEh3ClI&h=AT3YNwvn9Tjm8RZkRNeBY4n60NP5wC28kr9w0OQyZRl7nd2FfTg2KfSp0mMxupBVRPtgJSzMF9L67nvpaETqtDl7OccPoLrNHU306Cpjew1moWpldNyzccOU2MfudHQFzYeyZg
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新しい一週間！さあ、本来の仕事に戻ろう！！ 

 

お祭りのような参議院議員選挙が終わった。あれだけの労力と時間をかけても 

投票率は過半数を割った。これは現在の選挙制度がいかに国民に理解されて 

ないかの結果であろう。たった 100人の議員を選ぶのにここまで騒いで、 

それでも国民の半分も投票しないのである。これがビジネスなら大失敗だと 

言えよう。 

朝のネットニュースを見ていて、改憲勢力には必要な 3分の 2に届かずとあるが、 

改憲が国民的課題になっているとは思えず、きわめて不思議なコメントである。 

もしかしたら日本の選挙自体がオワコン化しているのではないか？と思った。 

参議院議員が良識の府だとすれば、半々ではなくて一挙に総議席を変えないと 

盛り上がらなくて当たり前だと思うからである。 

 

野球で言えば 5回までの試合を二回に分けてやってる感じだからだ。間延びして 

盛り上がらないだろう。 

そろそろマイナンバーカードもあることだから、それを使って日本どこでも 

ネット投票できるようにしたらどうだろうか？と私は思った。 

貴方はどうお考えだろう？ 

 

しかし、選挙は大変だ。私は今の選挙のやり方には疑問が多いが、その当事者の 

方の苦労は去年、妻の慶子さんの選挙を経験したから私はよくわかる。 

特殊な大変なことである。関係各位の努力と忍耐には敬意を払いたい！ 

そして私達は、普通の仕事に戻ろう！！ 

 

写真は昨日の音楽談義パート 20の様子。今回は三谷結子さんをゲストに迎えた。 

いつものことだか、曲がかかってない時の方がトークは面白い。けれども 

今回はトークが多めできっと楽しいとおもうので、また見逃した人は録画を 

見てね。ユーチューブ bankyo TVで検索ね！！ 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 7月 29日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

７月もあと数日。早いものです。 

やっと梅雨明けだと思ったら、この暑さ。体が追いつかない。 

 

今日は万協製薬の賞与支給日である。本来なら社員全員と個人面談をして 

その時に説明したり、話を聞いたりするのだが、今年はなかなかその時間を 

確保することが難しいのが悩みである。 

今回は何カ月かかるやら。 

 

あなたも素晴らしい一週間を！！ 

それではお知らせです 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 



前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬?松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 7月 30日（火） 

第 2回： 8月 27日（火） 

第 3回： 9月 24日（火） 

第 4回：10月 29日（火） 

第 5回：11月 26日（火） 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

【「みえのイクボス風土イノベーション」キックオフイベント】 

「働き方改革」に対する関心が高まる中、働きやすい職場環境づくりに向けて、 

育児や介護の休暇制度などが利用しやすい組織風土づくりを考えるセミナーを 

開催されます。 

事例紹介とともに、組織風土づくりの悩みを質疑応答するコーナーもあります。 

ぜひご参加ください。 

 

１ 日時：令和元年８月１日（木）１３時３０分から１６時３０分まで（受付は１３時から） 

２ 場所：アストホール（三重県津市羽所町７００番地アスト津４階） 

３ 内容： 

 ?キックオフセミナー 

  講師：川島高之氏（ＮＰＯ法人コヂカラ・ニッポン代表／ＮＰＯ法人ファザーリング・ジャパン理

事） 

  テーマ：働きやすい職場づくりのジレンマ解消に向けて 

 ?トークセッション＆現場の悩み相談（Ｑ＆Ａ） 

  セッション登壇者 

  ・川島高之氏 

  ・松浦信男氏（万協製薬株式会社代表取締役社長／みえのイクボス同盟スペシャルサポーター） 

４ 対象：企業・団体の代表者、人事・労務・採用担当者、学生、みえのイクボス伝道師など 

５ 定員：１００名程度（先着順） 

６ 参加費：無料 

 

◆詳細 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR3U38PIga2fF3EM9q1q2W6GFO1ACJG8_ho7Rd8L0S730Lu22kju9LcA1aU&h=AT3r2shWe8K4fCvTaJvkDP5clFQT4BxZ5kn5lut5mk7rXrVbZ937mz_vuCGVPnPb3rphXC5AvUI0eDjAhK__k0ndzzVCF8nja1NoLhxa2JqeqiS7sCcuWrCJmMSWHWOUyEWrag


http://www.pref.mie.lg.jp/TOPICS/m0323600071.htm 

 

 

 

 

【ふるさと村ビアホール OPENのお知らせ 】 

８月の土曜日、ふるさと村ふるさと食堂が夜の営業を行います。 

こだわりのオードブルメニュー（ボリュームあり！？）１プレート + 枝豆 +  

ドリンクみ放題（メニューは添付資料でご確認ください） 

税込 3,000円（2時間制） 

 

ぜひお越しください！ 

 

詳細 

http://www.bankyo.com/arc/20190716074704739.pdf 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.pref.mie.lg.jp%2FTOPICS%2Fm0323600071.htm%3Ffbclid%3DIwAR2s97A5mJh5DJiHk0rEQLepHmoU7TQEDPilwP6tDv8kyUc2q9It8yq9ECg&h=AT1Ig10v0VKirii2KuzB4fVy9eW9hZhQPpS4d5r2nDvtVvH1WcF1eUSDPOidsB7YYUm9TbYsc26L8UUmwoTYjd3mksCfZj7xjhjnyif5N5O9871NXcEtFUMVHo73fO9XQgccSQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20190716074704739.pdf%3Ffbclid%3DIwAR1zgwzEM5h5ozEZah97jB49vaaX3aTQRX1VNKoop2tC0B0BgyNnky7H10M&h=AT00XdS8Q63zLA9eX7v3SvzER6MR_bHLHo7nkA9rdjNIHqYlb6gWZBHnl0sCMjePEElJaYwUGGS-U-npoB8ZumqxJUI3pIClL-3lGtoOFAlhkbLqwJC_ovnQZFVH-qYwpYNqFQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR3FF4zxCnbdXRSr7l4Sjxssof_-hgTYVSa3eqtp8Qh91TlilIBeZLPRypU&h=AT1hT0gxY0qf3PtvLqp_6us2lNBaEipOvg-audpQtMr22AODf1tZNb3LrLA8jpzfKJofHbGqFFtNNNdMRS7Z8XJyKZ2btSWS_HEZI_upAykchjlROPoC9YPwWW3tT1DZSColMA


1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2T0YcQqWU71UA5QulH9l0EU-W2OlBweC0Nkeqc5c9hAt9Lv97kWIC7e-o&h=AT0jg_rI2XUrxOQamB8UYm5KqOG82yVHKxDGPl7NVVJoL075uOcMS4abOOiXyeNzAGeuc3vzLC8sKEl6cWluuEnXF4sJAtWicrEG3USPfFrNGHUepCwGenlYCCUSGKcLnn4rAA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1_3Hi5yJulgm3d2geuir3Y7MPJhx3n3g-0RYDNqvsPQek7ZzSgCxSJAiY&h=AT3mjMn6OtdqTVDLZgqPBisCdk9xG7WGsRIzJQ_jctZ3H1yjkhnj480PSyl9gbJj-Q2Jx9a2P4JQBKX_mRRFLDQQz7T1wZauLMQRY5ldQW0Ksz-hGvm9N4iH1PTfmHrB_xNm8w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3ieUN2LLh6qkAGKKiWepP83euCD1HDFqd1rE5YchMGrCZZymlXOnwmrq4&h=AT2q4FBuDNOeRbHQDNEdtqaW1kA28CEZxw23EpviRoi1N9PCTU43P0paL2c8qDpY15_p1xJYbBBStSeggbMIN9ay5UL4UCDiBvK9G3hrv4AW0Em_7OHOA3CtinQ1-uQQm8YB5Q


http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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言葉に痛みがあるのなら、それは本当かも知れない。 

 

今日は２３日火曜日。雨が続きすぎて日照時間が足りない。よってうちの 

ファームも苦労している。異常気象と言われて久しいが、こんなことが 

続けば農業自体の継続がどんどん難しくなるだろう。やがては人工の環境下で 

しか農業ができなくなるのではないか？などと私は曇天を恨んだ。地球は 

そろそろ私達の無軌道な増殖に本気で怒り始めている気がする。 

 

それに比べてみれば、吉本興業の社長会見も可愛いものだと思う。私がこの件に 

ついて思うことは、経営陣がきわめて幼稚であったという事に対する怒りである 

と共に、彼らが提供する番組を口を開けて笑っていた自分に対する冷笑であろう。 

今の日本の世の中は、きっと彼の会見くらい劣化している。もうそれは 

悲しいほどである。大人が大人の仕事や器量や発言を出来なくなった国は 

滅ぶであろう。 

しかしながら日本が滅ぶ前に吉本は滅ぶのではないか？と思った。 

それは、多くのハラスメント地獄の中で身動きの取れない日本社会で一人だけ、 

笑いという世界に逃げていた会社の末路であろう。 

 

しかしながらこれは私達のどの立場の人間においても起こる事だ。日本は 

もうこのような集団リンチ社会になってしまった。こうなるともう、正しい 

ことを言っても通じない。 

日本の学校で繰り返されるいじめが、日本社会を実は覆い尽くしていたと 

いうことなのである。 

人は主体者にならない限り、追い立てられ続ける。だから痛みを受け止めながら、 

魂のある言葉を出し続けなければいけない。全てにおいて自己責任という 

中で！！ 

 

以下は昨日の岡本先生の経営者ゼミナールのメモ。写真は昨日万協を訪れた 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR2ntqhHq2JFEk3W8JZyG1vHEzQ72_WlSi8BAaHvHu_Ix99IENwMVNZVu8Y&h=AT2YnWrqPXDlAFN3MUOEwm43LFejVpNPipL_yfObLyiTvnicJhNYoLumwNIwfMXD8SqQxglPqy9RpWTQbmd4A1IxWNYwTN1AQ93-hlOxQFHgtyBZfbIN1Y8np9aLL57YVUDSjg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR2JtJKURhCVnIebE4exS9bUW1zQ8GlC2-ztFqh4-m9Uw7PKASQLU8XPubs&h=AT3dty_IR9PoRS8G3Ix4NTWCWeYIdqbDGsROxw8HWyc8ItoITgy6jwsNrzD3KDYVrq27API0jXbkrIG62HAV8s3ucWmHYrsu4URBbKWnm_HjYV_kJqOuWdzjF5CR5eCL9kzmjQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR0e1glqQWlOm7a5Z35YnUJHaYUV6I-AS2llC48opVmgLJ7MQMUY16Go9q4&h=AT35Vsml4Oe2POd-y4dMwUiLbEJahzmxhOtYkR0-odAgwDUYIcDVXz2Lvhp9ppjzoQOQ65CExk97E0RPggCD6ElNV2SwMhcgfIpEGDX63CwVfXPfLn1Ge5XyHMWZPRmbwKHOnA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR0kz2k1TkzxXBUfJUZ0FEU476p7oLNGGeXKqdvSGyT6Q-waWZTtFHnf-qc&h=AT0mMw6EK1iOP6GnNO73GWBfDwLcJOEpEPtEtmbJ2PRLisEqTvSPbV5IgDospzFZJ_R0p8zKhdZNqUpjtn9xoDxPqEp_f5YKvt4A0z7-r9x45s4N-r0syCr5hATXzFpNIKMcgQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR1q5hLV0WdcRTo0zRy1HlSEoCVPD_9XAc4Q-bgR18PTwa5VmtyyWnjDho4&h=AT10W0kKoCcvt-I5BfEP5erG9n-AZtOKTk_DPdwGaor9ofW2bltNRtO_rSyGZLzhzU1dqN22HQcpWv1DmFu9jEh4ZcD7npi6RjBQkrNJ2vvfNzrVRonoc0xoFetDH28rrjsaLA


東京のお客様達。こちらへ来て２３年。ようやく私の言葉が多くの人に 

支持される様になってきたのかな？と彼らと話していてそう思った！ 

 

行動はパーソナリティ??心理的環境 

 

否定的な意識からは、否定的な思考、行動、 

肯定的な意識からは、肯定的な思考、行動になる。 

大変だなとおもうのば、悲観主義、面白そうだな！、とおもうのは楽観主義。 

何かに褒められないと、人は自己実現できない。 

自己実現は勝者の脚本を持つことから始まる。自分を肯定出来る人は、 

演技をしなくて済む。 

経営の問題点を明らかにしないと経営革新はできない。執着の仕方とか、 

こだわりの仕方がないといけない。 

アセスメントとは専門家、社会化学、一般的常識、が必要。 

 

経営とは、事業に命を吹き込むダイナミックな行為である。ビジョナリーカンパニーは 

段々とそうなったのではなく、最初からベストインベストである。 

一人ひとりが考えて、伝説を作るのがビジョナリーカンパニー。 

組織はストーリーでかたられなければいけない。 

経営の思考法は 1に社員の対話力向上、2に顧客インサイトの学習、 

3に戦略と組織能力の学習、である。 

 

人の話を聞き書きできなければ意味がない。 

意図の高さと徹底度がなければいけない。 

どういう商品を作ろうとするより、経験を売らなきゃ。 

 

パワーポイントを使わずに箇条書きを重要とすべし。ダメな会社は行動が 

ダメなのである。 

組織は独特の能力を持たないと成長できない。そのためには話し合いが 

うまくいかないといけない。 
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息をするよりも辛い事が、人にはあったりしないだろうか？ 

 

今日は２４日の水曜日。昨日に続いて晴れである。いよいよ梅雨も終わりだろうか？ 

そろそろ暑くなってもらわないと、農業もビアホールもお手上げである。ちなみに、 

五桂池ふるさと村では２６日金曜日からビアホール営業を始める。 

午後 5時から二時間飲み放題、食事付きで 3000円ポッキリである。というわけで 

皆さんのお越しをお待ちしている！ 

 

私は今日から出張デイズである。 

昨日は福井、明日は奈良と日帰り出張が二つある。大変だけど頑張って行こうと思う。 

実際、9つも会社経営している人の人生ってどんな感じ？と思われるかも知れないし、 

大抵は想像出来ない！と思われる方がほとんどだろう。 

うん。正直言ってその通りです。全くプライベートの時間が無く、泣きながら毎日を 

乗り越えているというのが本当の所。 

 



このブログにも毎日を押し込める事もだんだんと出来なくなって来ている。しかし、 

伝えたい事はあるので、そのエッセンスは書き続けたいと思う。 

昨日は万協のボーナスと８月からの人事を決めた。これからはまた全社員面談である。 

さてさてまたどんな話が待っているのだろうか？！ 

 

写真は昨日万協を訪れた外国人留学生の皆さん。日本の国際化も進んだなあと感じた次第です！！ 
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過去を振り返っても仕方ない！私たちは今年の夏に生きよう！！ 

ようやく梅雨も終わりだね！本当に夏はやって来るのかな？いよいよ明日金曜日は 

五桂池ふるさと村食堂のビアホールオープンの日！皆来てね！ 

 

というわけでようやく夏がやってきたかのような朝日が、早朝から注いでいる。 

夏になると私のベットには午前 5時半くらいから猛烈な朝日が襲ってくる。よって、 

私はやむなく起きる事になる。 

しかしながら今日は良いのだ。今から奈良の釜屋化学に行かなければ行けないからだ。 

昨日は、金沢、今日は奈良と本当によく動くものである。 

こうやって出張しながらも、容赦なくさまざまな案件が同時に押し寄せてくるのだから、 

これがまた大変である！ 

 

昨日訪問したのは、福井の日華化学さんで、あれ？どっかで聞いたことあるなあ！と 

思っていたら、釜屋化学のお得意様だった。色々と確認をしているうちに帰る時間となり、 

担当の方には挨拶も出来なかったが、その後会社にも連絡をいただき、極めてきちんとした 

会社さんだなあと思った。 

 

本来の目的はコンサル先のアスカ総合設計さんの出張見学会だったので、私はあくまで付録で 

あったが、日華化学さんの新しい研究所の美しさに息を呑んだ。 

おそらく私は一生作れないような贅を尽くしたものだった。しかし、美しい建物でドラッカーのいう、 

ビジネスにはアートとサイエンスが必要だというのをじていっているというやつだと思った。 

 

アスカさんの遠足に搭乗して、このくらいのバン一台で移動できる時代がうちにも遥か昔あったなぁ！ 

としみじみした私だった。 

しかし、過去を振り返っても仕方ない。 

我々は今年の夏に生きよう！！ 

ちなみに写真の福井のヨーロッパ軒のソースかつ丼は絶品！是非食べてみて！！ 
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いやあ！暑いね！やっぱ、これが夏か！！なつよ来たのだね！！ 

今日、午後 6時からふるさと村.ビアホールオープンだよ！みんな来てね！ 

 

今日は２６日金曜日。なんだかようやくたどり着いたような週末である。 

それにしても暑いね！こりゃ、どういうわけだろ？今まで涼しすぎたせいもあるの 

だろうけれども、この暑さには参ったな。 

あなたのところもそうだろうか？！そんなこんなで７月ももう終わり。 



私の一人暮らしも早いもので３月が過ぎた。 

 

全く一人というわけではなく、昼間は会社の人といるわけだから、一人は夜だけである。 

そう思えば、昼間思いっきり話しとけば、夜はぐっすり眠るだけだと言うことで、 

私は覚悟を決めてここのところを生き抜いている。 

寂しくないか？と言えば寂しいのだが、それを言っても仕方ない。 

 

では何が寂しいのか？を考えてみたら今まで家族の中でいろんな仕事をしていた、 

いやしていたつもりだったのだが、一人暮らしとなるとやることが全部自分のために、 

という事になり、その事がまた、あまり上手くできない自分に歯がゆくなっているのであろう。 

 

でも一方で、仕事はどんどん増えていくのでこのアンバランスなのだろう。 

しかし、本当にアンバランスならこんなブログを書いてないはずだから、 

きっとそれほどでもないのだろう。 

 

自分の与えられた時間の中で、何をやるかが人生なのだけれど、季節の変わり目の中で 

それを見失う。 

それもまた良しなのかもしれない。私こそ天気の子なのかもしれないね！ 

写真はそんな昨日の奈良の釜屋の様子。 

夕立の後の夕焼けに、夏を見ました！！ 
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ようやく台風は通り過ぎたようだね！ 

さあ楽しい週末は、五桂池ふるさと村のビアホールにて！！ 

 

台風 6号はようやく紀伊半島を通り過ぎたようだ。我が家の周りには沢山の小鳥がいるのだが、 

この子達は正直で、台風が通り過ぎたのを知って朝から賑やかにさえずり出した。 

 

朝から何を喋っているのだろうか？というくらい賑やかなのだが、実は、山の中に住んでいる 

私の方が鳥達からすると不思議な存在なのだろう。 

 

昨日は朝からお客様の相手をして昼からはまた別のお客様との会議をして、終わったらふるさと村の 

ビアホールのプレオープンの会に出た。お客様は商工会の仲間達である。 

初めて自分でこのふるさと食堂で食事をしたが、これがもう美味しくて楽しくて嬉しかった！ 

商工会も食堂も活性化し始めたのがわかったからだ。 

 

人や組織が育つのは時間がかかる。良い戦略を立ててもそこに良い人が集わないとうまくいかない。 

それには時期が大切だ。 

私は最近その事を感じる事が多い。 

自ら自立した人が多ければ、きっとその時期はやってくるのだと思う。 

 

ひさびさに酔って帰ってお風呂に入っていたら慶子さんの声がした。夜遅くまで小学校の会議を 

していたのだそうだ。そうやって浴室越しに話をしていた。 

しばらくして脱衣場に出ると、もう呼べとも声は聞こえず、慶子さんは帰ってしまった。 

私はなんとも言えず寂しい気持ちになった。 

人間というのは不思議なもので、どれだけ一生懸命に仕事をしていてもたった一人の人に、 

心を持って行かれてしまうのである。 



 

そんな事があったせいだろうか？私は夢を見た。いつもの受験生の夢である。大抵高 3の冬であり、 

去年の冬は楽しかったなあ。というものだ。 

夢には慶子さんが出てこなかったが、私の人生の成功は間違いなく彼女の存在だろう。慶子さんが 

いなければ、私の人生はとうに何かにつまづいて終わったに違いないからである。 

私はきっと新しいものを作る才能はあるのだが、心がそれに反比例して寂しがり屋なのだ。 

 

だから心の強い慶子さんが私の人生の支えとなったのだろう。こう言ったことは離れて暮らして 

みて初めてわかったことである。 

 

さっきダイニングに降りてみたら、ご飯がタイマーで炊いてあって御膳にうなぎが添えてあった。 

つくづくできた人だなあ！と感心した私でありました！！ 

 

 

 

 これは明らかに犯罪。吉本興業の 100倍悪いが、郵貯の社長は一度も会見していない。 

 これが今の日本の本当だ。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190727-00000013-asahi-

bus_all&fbclid=IwAR2mQ6YawQ6z-zSvio5MG-oPSR3va0dpNsXy4waQkwlAK15a4zu1lPuPuyw 
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どんな事があったって、君と乗り越えていくんだ！ 

 

今日は２８日の日曜日。ようやく台風は、日本から去って行った。私が昨日、 

もう台風は大丈夫とか言っていたが実はそれはまだ台風の目の中に自分が居た時の 

ことであり、その後四日市のメディサポに行って帰る時もずっと雨は降り続いていた。 

今日は本当に雨が上がった。今月はずっと雨だ。 

でももしも、この雨がずっと止まないままだったら？ 

その世界が、天気の子の世界である。 

 

私はこのブログでも延々と天気の事を書く。いや、天気の事を書きたくてブログを 

書いていると言ってもいいくらい私は今日の天気は自分にとってどうなのか？を 

延々と考えているような人間である。そんな私にとっては天気の子はもの凄く共感 

できる物語だった。 

 

私の周りの人たちが天気の子について語りたがるので私は早くみないと！という 

気持ちでいっぱいであった。一人で見る映画もいいが、私は慶子さんを誘った。 

慶子さんが行ってもいいよと行ってくれたのでこんなに早く観れたのだ。 

 

私の感想としては、この映画は有り。である。皆さんにも是非観てもらいたい。 

新海誠の映画はいつもツッコミ所満載で今回も相変わらず、そんな事あるわけないやん！ 

という事が多いのだが、そこもそれ、イベント夏休み映画なんだ。という風に楽しむと良いと思う。 

 

人は誰かを不幸にしてまで自分が幸せになりたいと考えている生き物である。と私は 

若い頃考えていた。もちろん全ての生き物はそう考えて必死で生きているのだけれど、 

集団生活している私達人間はなかなかそうはいかない。私は 30歳で結婚して、 

その２年後に震災に遭って、びっくりするほど苦労した。 

その頃は、いつもそう考えていた。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190727-00000013-asahi-bus_all%26fbclid%3DIwAR2YToqTM4U2IVByZut_GKfTQKqeLjy-lBjBQgiety146CBkAPc5Bp81gbQ&h=AT1nl7cDcBntGnwMffcP0OwqbR6c-Btz3Ak3aXbSV5j-5b2jJ8wmzwxFsKs-Z48S4QypBIjLgzzU5i3iThryoYd8sVf5mJA3SAbikWjSG61WeI8zSpTLTrTJLZ7EH6EYcK4RtQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190727-00000013-asahi-bus_all%26fbclid%3DIwAR2YToqTM4U2IVByZut_GKfTQKqeLjy-lBjBQgiety146CBkAPc5Bp81gbQ&h=AT1nl7cDcBntGnwMffcP0OwqbR6c-Btz3Ak3aXbSV5j-5b2jJ8wmzwxFsKs-Z48S4QypBIjLgzzU5i3iThryoYd8sVf5mJA3SAbikWjSG61WeI8zSpTLTrTJLZ7EH6EYcK4RtQ


私の望む事は、私は慶子さんと一緒に生きたかっただけなのにと。 

 

では、それと引き換えに私が捨てるものはなんだろう？と考えていた。悩んで悩んで、 

出した私の答えは、それ以外の幸せを全部捨てるというものだった。 

実際にそうして、そんな風に生きて２７年。私のあの頃の気持ちと主人公の穂高という 

男の子の気持ちはとても似ていた。 

だからこそ、天気なんてずっと狂ったままでいいんだ！という穂高の言葉が心に刺さった。 

 

私の心は、いつもほとんど悲しい気持ちで出来ている。いわばずつと雨が降っていて、 

時々だけ心が晴れる。そんな風に生きて、そんな風に考えて、世捨て人となるはずだった私が 

こうやって会社の社長をやっている事が一番面白い所なのかも知れない。 

 

その上で私が出した結論は、 

幸福になる事など、もうとうに捨てている！ 

 

というものだった。ずっとそうやって覚悟して生きて来た。けれどそうなのに私は、 

だんだんと逆になんでもない事に感動する人間になってしまった。この間も夕方 6時半に 

会社の帰りにファミマで夕ご飯買って見上げた夕焼けが美しいすぎて泣きそうになった。 

思わずその場から、息子に電話してその気持ちを話したら、わかるわかる。ある、ある。 

じゃあね！と言われてしまった。 

 

つまりは、このブログもなんでもない日常のことの中で何に私は感動したのか？を延々と 

書いている物語なのである。 

私のこの毎日のブログにおける私の話は人生の重要な事には一切触れてない。だから出来事ではなく 

そこで生まれた感情だけを書く。それが皆さんに伝われば良いなと思って毎日書く。 

 

飛び抜けて素晴らしくもない出来事の中にまで、幸せを見つける事が出来るようになった私はもう、 

不幸せにはならないのかもしれないね！生きている事自体が素晴らしい。もうそれで良いのではない

か、 

と私は考え始めている。 

ちなみに、天気の子の英語タイトルは weather ing with you である。weatherには乗り越えていくと 

いう意味があるらしい。英語を訳すと、君と一緒に乗り越えていく、という意味になる。 

人生には乗り越えていくものがあるからこそ生きていく意味もあるのだろう！！ 
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 いよいよ８月１日開催！これは来た方がいいよう！！発酵野郎ならず、愛情野郎の講演だの！！ 

 →https://www.facebook.com/events/656459844871283/ 

 

 

 

ジーク、ジコン！！昨日は飲みすぎたなあ！ 

松浦信男働き方改革講演会は、８月１日午後 1時半から、津市アストホールにて！みんな来てね！ 

 

今日は７月２９日の月曜日。今日も晴天！暑くなりそうだ。長かった７月ももう終わりである。 

ちなみに今日は長男 しんたの誕生日だ。２２歳になる。大学４年生である。早いものだ。 

下宿しているから、津に住んでいても滅多に会えない。 

寂しい限りである。子供が子供であった時期はあっという間に過ぎてしまう。 

https://www.facebook.com/events/656459844871283/


私達は、そうして取り残されてしまうのだ。 

 

しかしながら、人間は遺伝子の箱舟ということを言う人もある。私たちの遺伝子は子供たちに 

引き継がれていくのだから、それで良いのだとね。 

寂しくはあるけど、そんな風に考えてみようと思う。 

 

昨日は津で慶子さんと寺沢さんと 3人で食事をした。気分良くなってジコンの冷酒を飲みすぎた 

私は案の定、乗り過ごして、二時間かけて家に帰った！ 

無人駅の暗闇はかなり怖い！！ 

でも楽しい夜だった！ 

あなたも素晴らしい一週間を！！ 

 

 

 

 

  



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 8月 5日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は８月５日月曜日。私は今週の木曜日から韓国に出張である。 

そのため、水曜日までに冷蔵庫の食材を綺麗にしなければいけない。 

冷凍しとけば良いではないか？という人もあるだろうが、この冷凍、 

やり出したらきりないし、４月以降、もう冷凍室には遺跡化した食材だらけである。 

よくルームシェアする人いるが、その気持ちがわかるような気がしている 

今日この頃だ。 

さて、１０日からのお盆休みはずっと万協フィギュア博物館は営業しているので 

みんな遊びに来てな！動物園と食堂は去年より大幅に売り上げが上がってとっても 

いい感じ！ 

お盆も頑張ります！！今週も頑張ろう！！ 

それではお知らせです。 

 

【講演】 

8月 9日 済州国際抗老化（アンチエイジング）学術フォーラム  ＠済州国際コンベンションセンタ

ー 

 

 

【万協製薬夏期休暇】 

8月 10日～8月 15日（部署によっては 8月 16日は休暇となる場合があります） 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬?松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 8月 27日（火） 

第 3回： 9月 24日（火） 

第 4回：10月 29日（火） 

第 5回：11月 26日（火） 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 



多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

 

 

【ふるさと村ビアホール OPENのお知らせ 】 

８月の土曜日、ふるさと村ふるさと食堂が夜の営業を行います。 

こだわりのオードブルメニュー（ボリュームあり！？）１プレート + 枝豆 +  

ドリンクみ放題（メニューは添付資料でご確認ください） 

税込 3,000円（2時間制） 

 

ぜひお越しください！ 

 

詳細 

http://www.bankyo.com/arc/20190716074704739.pdf 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR1RNhv43_e0zEOvC7uAxwCzqcdDlWrCPMtdxmnWzYvP-EuiyKEP8MErFSw&h=AT1sGyJBXRbH1V1BwLCju8ru9lgW1AmDQkbIJ9ttyd0SWQ-k40a8lgZRJpsV6HpUC1rlV_uGBJKN6TnwHHXmruTRjgjOkmdkWid1626fyDfrtz6Tmu696rWaJk_iw_x5LAM_3drx6AQbZizjI4E
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20190716074704739.pdf%3Ffbclid%3DIwAR28eJr6ji14gpACT2uAgE68m2feUhXXOfdQbWgCgR_PsLGcNhQ9lIA3aSI&h=AT3yV_0VkX7_42kEuQoDV3In32kyaJirEC5HyliRwbOS4L9fDxyBPLZtICUXmUuiW-_bhN0t4Qq92T-D2LCoMhgex579cS1VOB_3WEaRURtQCluYaOnEcuCyZC47DeyOq1bkXQieuY_6WCWYGe4
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR3g-AcJkV7rKPez9pk1qlA8OvgUAoxyNaz5VZlqptDkOMRGTH-EKMDO1vY&h=AT2l__PupyFvFIpKUFHzGU8yf3LApCwaWeGIHyxp4HbnUHT_uzTVxr-AkYZgf_Bgkj21bvAiPXlwtJSdOFRzEHavB0gkBMWAk4JkzboxfMKBbojJlmfXVwTJbfpH3ufgHHkE_bU1vUe5XYIBEyQ


 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0pR5_VwD6vQrClyboZAbhnStBGM-bNin9GrHxIeDTQUOdsm89ftjQcxlU&h=AT2jJ0EfiCp56M2FdViazBaDd0v5nC7rAa2OdyTwTE3sJFeE2oo95Drkwzlo8eLFMKKozjbVJonqmF6SCFx9wPSYvFCskRlQryhEaTS7VBLGVp5KLwEYchbSY4-xT6eMiAAd1g
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1NDr-6XVTbVFcnfNOU5aKmmzAWXx-Kvh4CAsD9PHahJhnIHH2G7ZGaL2A&h=AT3RCPqC1jBCGlEWX_fbwhyIcChX5Txqy-2T51wnc5AdgL3MmlmSGYaGa3RoWE8V2pgVD6DhvKhegG5WkgK08Eul55rBglgZPPNohgxva-K_MlnAi21nRszKw0DPcieG3lFRfA


https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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 極めて冷静で良いニュース。吉本の 1000倍もこの問題の方が重要である！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190729-00000539-san-

kr&fbclid=IwAR1CtTLPn3NC2VEhLfALHfLs6Kiv5ZJpRjUJbcfjDdhl-u8BVHVOoYylu5s 

 

 

 

 

幸せとは今日を真剣に生きる人に感じる朝風のようなものだ！ 

琴子、信太、栄衣子、パパはみんなを愛しているよ！ 

松浦信男経営塾はいよいよ今日から、多気町商工会にて！午後 7時スタート！ 

また、イクボス講演会は８月１日三重県津市アストホールにて午後一時半から！ 

来てね！！ 

 

という風に今週は、私の講演会が 2つ続けてある。多気町のやつは 8回続けて 

ピータードラッカーの言葉を使って、経営を語り尽くす講座だ。およそ 16時間、 

半年に渡って私の言葉を聞いて貰う。この講座は私の講演の中でも最長の 

ものであろう。もちろん実習もあるので、きっとお役に立つ。今からでも 

遅くない。多気町商工会に電話してほしい。 

 

また、１日のアストホールはファザリングジャパンの川島さんとやる、 

働き方改革セミナーは、一回だけのものだが、私の会社に対する考え方が 

よくわかるものとなるので、どちらもチラシをつけとくので連絡をしてください。 

 

さて、こうやって私は自社の仕事の他にコンサルとか、講演の仕事を受けている。 

その訳は自分の考えを多くの人に知ってもらいたいという気持ちと自身の 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1ajr4uqK8FjDjZMXkdPfakCqfMVqlPdoXw7bUzF-BX7aRuB4FiE3mMAV0&h=AT3Mvl2wkKPOmXT062mJ7Vwe1TV3X-UMP9RGsayxd_VQnc8PDujW4HKTb5Qkqd9o7a1DujGqSdTD5czfMvtWL_spbfJogfM8LiPjOOqWZex0u8OAInyD_YG0J0JlNtROjYz5GA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR1WXkKkAGL748SUxMzL0ZQmrvd4CDEuoVPo5gD5Bz_0Aqjjki-Y7G6Vt_E&h=AT3rfHEoxF4AR1Mlrma1MjERMNf3xvAoCgsSvMcW5GsgfJbLzR10qPMPh8w9GEVzHB5_NIUfHP0AO6t3ineAaGc3U8fJhNhp8ivxbOk-A66gzpn8EyjSFCc7PDGLk_HPRyxR3g
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR2rdUfeXUZmXmS0KbRQOqOEiPR-77zRfz8w8UFQAAehcEB_OMMPhn5dmKs&h=AT3gW57O7tJVu9inHqAshqeWS27zDfVIxzhJUjuVDvFFTVgfa0v5FnLokIuSb6G6QG0DbmvMV0n1RaKNpsR_2alToSWJYC_r10QPlTKgftQ7DrT44qEsn9UfYlZCN3BiHL5bWw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR1POr5ykTu7ODcJ6o8lRrUljMZNUwM82jYg_KROJsZU6qpq4o1TCdyVjUs&h=AT2QnEMf2yVv5K2Ua_b6kGO4NZ_OwMCD89XX7uko0rUpdY81VOWHxhswgwN374xiGjICEZU7OJe3i0j3Y-jS2CgF514q9E3zw95G590bSBDQ2BCiL2xyQ3B45cS7593fL4GlEA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR1LSfofKnx4fvLVeOiLvB3j6WWcUnw-IerfwO0_Dy3aApv2NrI85gYJVlc&h=AT3p5KFwVghigR9MQVni8fiiH-7OXRFd0nCK6WYIGJ57KTEx2AjsFLtJF-zWCwHbCIzNxF0mLTwDE5zeY0FibS52aPx1xRZZN52TTtHkSKZsSqk_YD-HJ0MNvgJhTUU6BRtH3Q
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR39BbVF-2cowgn_3PnAjxk2BMAc_zi8ZFU6a8sHymPQFlyvU6UpvhO4064&h=AT24O0eRVX_x7bfQymgLQXDAC7xXKFhcQ7cvpf_xtSqFjlC5H3B3CFhuM5PTBWdYznOMm7IX8tY3xb8U0uUMctgWW5g8tmSC56jLjR8zGk7kykbzMFxh1B3iJvF5ao-W-9_QSQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190729-00000539-san-kr%26fbclid%3DIwAR0CS4wF15Wqf0DOAqC3bKvVStOE6qWpEPz7LGPO3CvWoHs1QnMz8mVz2B8&h=AT35rnJ1QDMFSSZR4fgyh6ZuUnsZtLlsbOCi9Lk-lPKXRXsUJ_L9uvEkDENPlz99NI5hntYGJhTUJel0Sbcbd_EEnzzyYmQTa3u9-6rU1MOT67ANFO3_CJwUmNcGyJtXqFVZdQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190729-00000539-san-kr%26fbclid%3DIwAR0CS4wF15Wqf0DOAqC3bKvVStOE6qWpEPz7LGPO3CvWoHs1QnMz8mVz2B8&h=AT35rnJ1QDMFSSZR4fgyh6ZuUnsZtLlsbOCi9Lk-lPKXRXsUJ_L9uvEkDENPlz99NI5hntYGJhTUJel0Sbcbd_EEnzzyYmQTa3u9-6rU1MOT67ANFO3_CJwUmNcGyJtXqFVZdQ


会社の仕組みを学んでもらって会社から社会を変えていきたいからである。 

大人になっていろんな経験をしたが、私は会社を変えることが最も世界を 

変える近道だと思うようになった。 

 

現実に２０年前に私が夢に願った会社を私は経営することが出来ている。 

それはただ儲かるとかではなくて、本質的にその会社の存在が地域社会を 

良くしていくというようなランドマークのような会社をである。 

 

想いに目的と努力が重なり、その結果を長年追いかけ続ける事で成果を発揮 

できるそんな会社である。 

私は自社をそういう会社に育てた。だからそれをライブで話す事は私の喜び 

であり、貴方の喜びでもあると私は自信を持って言いたい。ぜひ、私の生の 

声に触れてくださいね！ 

 

というわけで今日の写真は昨日の寺沢さんの講演資料と息子信太とのバースデー 

ツーショット。昨日でめでたく 22歳になった。慶子さんと 3人で食事をした時 

のものだ。日曜日と昨日の 2日かけて 3人の子供たちに私は会った。どの子も 

素直でしかし、言いたい事ははっきりという子供に育ってくれた事は私の 

喜びである。 

 

私がいつ死んでも子供たちがいる限り、私の会社は安泰だと思った。 

将来を生きるより今を生きよう！幸せとは今日を真剣に生きる人のみに 

もたらさられる朝風のようなものだ！！ 

 

さて、 

 

80年代終わりの時代の話。 

ISOは認証する事で、生き残りやすくした。 

経営品質はいい会社を見つけてその良さを共有しようというところが違う。 

アメリカは医療費が足りなくなり、短いセラピーが増えた。 

ファシリテーションは 2003年。日本に持ってきたのは、IBMの江崎さん。 

その頃は強みと、提言だけだった。 

アメリカは８７年、日本経営品質賞は 1995年から。 

調べまくったいい会社を広めるための手法。英知を広めよう。 

思いを仕組みに変えて、結果を生み出す仕組み。が経緯品質。 

 

経営の思いから始めるか？顧客は誰か？を考えるか？そのどちらかかを 

決めると良い。 

 

社員重視とは人を大切にする事。社員ひとりひとりを大切にしてやる気と 

能力を引き出す。ことが大事。 

 

コミュニケーションは熱い神の対話。 

あ、合わせる対話 

つ、つかむ対話 

い、活かす対話 

か、重ねる対話 

み、見つける対話 

の、乗せる対話 

たいわ。この順で話すと良い。 

 



ロイヤリティからエンゲージメントに変わらないといけない。エンゲージ 

メントは社員との横のつながりを言う。 

人生の終わりに残るのは我々が集めたものではなく、与えたものだ。 
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 アメリカの立場からすれば当然だろう。 

 しかしトランプ大統領の北朝鮮への過保護が生んだ結果ではないのか？！ 

 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6331768?fbclid=IwAR206TVvoEFoOhqX-

mOTH5hdUIT1CFD7Gaw3FMSYxhAWBHrsD32B3NjcNvc 

 

 

 国民皆保険制度が普及している日本においてあらゆる生命保険や養老保険は 

 加入の必要はない。この機会に国民として認識して欲しい。 

 

→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6331827?fbclid=IwAR2dfCGsFNMcr6kJ8B17pHNoA_EqhyozK0fVbMiu-

Pj2zsSSp3FqhATtqQQ 
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科学と数学の世界にようこそ！働き方もイクボスも全て数字と科学の世界 

なのである！エセヒューマニズムこそ、道を滅ぼす元だ！世界を測って、 

測って測りまくれ！！ 

東宝映画アルキメデスの大戦を是非見よう！ 

松浦信男と川島さんの無料イクボス講演会はいよいよ今日、午後 1時半から、 

三重県津市アストホールにて！みんな見に来てね！ 

 

というわけで、今日から８月である。しかしながらこのところ暑い！ 

いや暑いなんてもんじゃない！暑すぎるというて良いだろう。今日も 37度 

超えだと言う。こんなに暑いとエアコンをつけないと死にそうである。 

私は夜はエアコンつけないで寝ることを信条としていたがここ 2日間は 

たまらずエアコンを入れて寝ています。貴方も無理をせずに快適なエアコン 

生活にスイッチを入れるべきたとわたしは言いたい。 

 

昨日はブログを書く暇がなかった。一昨日の多気町商工会の勉強会の後、 

夜中までカルテイベラの相談に乗り、昨日は朝からお客様の来客対応をして、 

慶子さんのお付き合いで名張に行った。美味しい食事をいただきながら、 

夕方になったので彼女と話題の映画、アルキメデスの大戦を観に行った。 

 

私は原作マンガを読んでいるので、ストーリーはわかっていたが、 

三丁目の夕陽の山崎監督作品なので是非観たかったのだ。天気の子も良いが、 

この映画も良い。どちらも東宝なので東宝の宣伝ばかりしているようだが、 

これは是非見るべきだ。 

戦争の無情さを感じるのだが、それだけではなく戦艦大和の勇姿にぞくっと 

来る。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6331768%3Ffbclid%3DIwAR2ckKIj2XLSfIC6YSATX6vmgb6ystqIY_3Be0ic6BD38Kl6-ON_tfNvSHs&h=AT0uOi7nSHM-sMgBBQdcnaJ4sJ-vVPR2gX8qAeuWDLk0dmBf6j0cy5ikcWRKlnw_CSO1ydE8tLj4zSh-eC_ghQgKFNixfUSrhO0IJ2DSj0mzqOzy0I6RjTEIKCI8c3HrxvcTJA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6331768%3Ffbclid%3DIwAR2ckKIj2XLSfIC6YSATX6vmgb6ystqIY_3Be0ic6BD38Kl6-ON_tfNvSHs&h=AT0uOi7nSHM-sMgBBQdcnaJ4sJ-vVPR2gX8qAeuWDLk0dmBf6j0cy5ikcWRKlnw_CSO1ydE8tLj4zSh-eC_ghQgKFNixfUSrhO0IJ2DSj0mzqOzy0I6RjTEIKCI8c3HrxvcTJA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6331827%3Ffbclid%3DIwAR0Uetr7u1KfT2yjbXG02leRAXcvBzSF316Z0os4Ihp2zjPLdbFfuC_MP8I&h=AT0frkEuj2TH86jLuYaDUxiBwBClGs0EhkEEOtlcYcc96r2pYKBPkUBshnbTkFvBdIzwOcpxMazxQg-2DZAagqHn50o-mHlw254pC22n2j_EOIQDK22r1MlqdMJaxccAKs1y9A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6331827%3Ffbclid%3DIwAR0Uetr7u1KfT2yjbXG02leRAXcvBzSF316Z0os4Ihp2zjPLdbFfuC_MP8I&h=AT0frkEuj2TH86jLuYaDUxiBwBClGs0EhkEEOtlcYcc96r2pYKBPkUBshnbTkFvBdIzwOcpxMazxQg-2DZAagqHn50o-mHlw254pC22n2j_EOIQDK22r1MlqdMJaxccAKs1y9A


21世紀に生きる私が観てそう思うのだから、当時の日本人はおそらく驚異の 

大きさであっただろう。 

 

大和の沈没シーンから唐突に始まるこの映画、同じ山崎監督の海賊と呼ばれた男の 

オープニングの東京大空襲と同じく私を唸らせた。ここだけでもこの映画、 

観る値打ちありである。アメリカ空軍の艦爆アベンジャーが急降下の際に、 

翼がふらつくシーンなどおそらくどの映画でも表現されたことのないものだ。 

残酷で、悲しい、しかしながらどこか美しいと私は思ってしまった。 

当日の曇天も再現されており一級の戦争映画として観ても良い。 

 

しかし、本題はそこではない。一介の帝大大学生がアナクロニズムに満ち 

溢れた 1930年代の日本と日本軍部に数学で挑むと言う戦いが本題なのだ。 

まるで現代の数学者がタイムスリップして過去に行ったかのようだ。 

 

私はこの映画を見て、改めて自分の人生を振り返った。製薬業にはいって 

今年で３７年になる。私は徹底して数字と科学の世界で生きてきた。 

おまけに２４年前からは経営者というアナクロニズムに満ち溢れた職業も 

やり、相反する世界を同時に生きてきた。 

たった 1パーセントの数字が叶わないだけで成り立たない厳しい製薬業の 

世界となんか浪花節的な会社経営の違いに私は、苦しんで苦しみ抜いた。 

 

やがて 2003年に日本経営品質賞に出会い私はようやく開眼した。経営も 

経営者も数字で測れる。いや、数字で測るべきなのだとね。しかし何を 

数字で測るかこそが問題だと。 

私はそれから徹底して理系経営者として会社を変えてきた。測って測って 

測りまくったのだ。 

映画の中で菅田将暉演じる櫂少佐が軍艦長門を測りまくるシーンがとても 

面白い。 

私と同じだ。 

私も経営を測って測りまくってきたので、曖昧なヤマカン経営者と話すのが 

ずっと辛かった。データのも何もない個人の感情と見解だらけの世界で、 

なんでそんな結論になるのか？全くわからない事がこの 37年間でずっとあった。 

もちろん自社においても、その場の感情のみに振り回されて、組織を壊す 

破壊者と戦ってきた。 

 

だから私はそんな経営者達や社員からは理解されず、孤高の経営者として 

生きてきた。 

あまりに理解されないので、コスプレおもちゃ社長を演じて来た。 

しかしながらここのところは、弊社の異常な成長のせいでようやく科学数学 

経営手法に注目されるようになったことは誠に喜ばしい。震災の後 24年間 

科学者と経営者として生きてきてようやく時代が追いついてくれたように思う。 

 

私は今日も測る。事業を社員の心を、日本を世界の世の中をである。 

うん、アルキメデス、ニュートン、アインシュタイン。科学はいつも個人の 

頭脳と意志のおかげで成長してきた。経営だってきっとそうだ。 

測るとは記録を連続して取り、その結果から、得られる法則から公式を 

導き出すやり方である。 

どんどん測ろう。測って測りまくって考えよう。 

きっとその先には、輝かしい未来が待っているはずである！！ 
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実弾の飛び交うビジネス社会でこそ愛を叫ぶ！それがイクボス活動である！ 

いや、暑い！なんぼなんでも暑過ぎやろ！ 

それでも私達は生きていくのだね！ 

 

今日は８月２日、昨日と変わらず今日も暑そうだ。 

いま連載している漫画に惑わない星というのがある。近未来、地球が人の 

住めないほどの異常気象に陥り、それを助けてもらうために宇宙に手紙を 

書くのが仕事の男の話だ。もやしもんの作者石川雅之さんの作品でコミックスでは 

3巻ほど発売されている。 

そこにはやがて擬人化された太陽系惑星たちが訪れて一緒に地球復活を 

考えるという壮大な物語となっていく。 

 

昨日のアルキメデスの大戦ではないが、こちらも理系ドラマである。漫画を 

使って物理を学ぼうというものだ。この漫画では宇宙服なしでは屋外に出る 

ことはできない。 

そこまでのえげつなさはまだこの星には起こっていないが、やがてそうなる 

日が来るかもしれないという事を感じさせるような、昨今の気象である。 

 

少しずつ私達の日常は壊れ始めているのだろう。私はこのブログを 21世紀前半の 

日本人の庶民事情を後の世の人がわかりやすく解釈するために書いている 

つもりである。 

そういった意味では、いよいよ 21世紀の変化の始まりが、見えて来たように 

思う。米作以外の農業って、今後続けていけるのだろうか？ 

 

７４年前の終戦時には、多くの日本人が塗炭の苦しみを味わった。あの日が 

二度と来ないとは限らない。しかしながら、我々はそれに対しても何も出来ない。 

理由は、何も変えられないからだ。 

驚くほど私達は、自分の住む世界を変えられない。 

私だってそれを承知でこれを書いている。 

しかし、私は経営者なので普通の人よりも重い重力でそれを感じるし、 

傷ついてもいる。 

 

私達が前に進むしかないなら、私は少しだけその前に立って、あがいて 

みようと思う。実弾の飛び交うビジネス世界でなんとか生き延びてみたいと思う。 

 

昨日のイクボス講演で、私は自分の思いの丈を話した。イクボスの活動を 

すればするほど。この活動は社内でテロを起こすような気がしてならない。 

つまりは、事業成果だけでなくそのプロセスや環境までも求められる世の中に 

なりましたよ！という啓蒙をしているからである。 

 

かつては青空が落ちてこないかしら？と空ばかり見上げていた中国の青年、 

杞憂のように、私の心の中もこの国を憂う。 

国家が、社会が、組織が劣化して行く中で、この革命行為を続けるのである。 

 

皆は簡単に働き方改革とか、なんとかハラスメントとか言っているが、 

きっと近い将来、そう言った言葉が自組織を滅ぼしたのだと気づく時が 

来るだろう。 



 

生物界に存在する、もやしもんの腐敗菌のように、じわじわと自組織の 

崩壊を目にするようになる。理由は何故か？それは、良い会社の仕組みが 

どんどん Tedのように公開され続けるからである。 

その結果、良い会社はどんどん良くなり、そうでない会社は加速度を持って 

衰退するからだ。 

 

そう考えて見れば川島さんたちのファザリングジャパンは、怖い組織である。 

戦前なら治安維持法対象組織となったであろう。僕もその片棒を担いで 

いるから同罪だね。 

けれどそれにすら気づかない、今の日本社会こそが、最もの死に至る罪 

なのだろうけれども！！ 
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昨日の私の講演のレビュー。私は 90分未満の講演は受けない事にしているが、 

この 30分というありえない短さのために私の主張は、人々の心に残った。 

伝説とはこうやって作られていくのだね！ 

→https://crea-

mie.amebaownd.com/pages/3085017/page_201907211541?fbclid=IwAR3PqtWKWxmg3fqywU-

XQpeeVopa3hO_HyD3Sk1U6Xz0LLc1FE3A0IPH5FE 

 

 

 

回転違いの夏休み！３２年ぶりの独身生活も、友遠方より来る！も、 

また楽しからずや！ 

 

今日は８月３日土曜日。私は久しぶりの休みである。昨日の夜はそんな事で 

少し嬉しくなり久しぶりに会社の前のマックスバリュに行って日用品を 

買ったり、本を買ったり食材を買ったりした。 

私の一人暮らしも 4ヶ月目。二つ目の季節を迎えてようやく落ち着きを 

取り戻したようだ。 

ほとんどのことは自分でできるようになったし、日常生活の事を全て自分で 

するということは家を使ったキャンプ生活を送っているのと同じことなのだと 

実感できるようになった。 

 

面白い、生きている事は積極的になりさえすれば実は面白い事だらけなのである。 

この余裕、ようやく私にやってきたのだ。 

カイジのスピンオフ漫画にハンチョウというのがある。地下で男だけで働く人間が 

月に 1回だけ 24時間自由を謳歌する物語で、その班長は、やたらと自分のグルメを 

追求するという非日常の日常を描くと言うものだ。 

とても面白いので是非ご一読をオススメする。 

 

中年男にだって面白い事も楽しみもいっぱいある。きっとそうなのだと、 

寂しがり屋の私はようやくわかってきた。 

人は一人で生まれて一人で死んでいく。だからこそひとりの時間を大切に 

すべきだし、それがあるからこそ、他の人と過ごす時間が貴重なのだ。 

負け惜しみではなく、ひとりの時間があるからこそ、人は人に、個人に 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fcrea-mie.amebaownd.com%2Fpages%2F3085017%2Fpage_201907211541%3Ffbclid%3DIwAR2hAebFqoFLS43IsIXJb10oJuXJzInJ3q2Vf47Byhc3Butu0gXZZVwou9k&h=AT3GgRWQ9lwhaVRwvGjN4vUKKn-H5WhiF1B2liA7B6cF9kC6mdB4sSAEGyA-W5379LqWEP0TUSs8b1pjqaqiwM3TsbzHOdkekBp0rA6G8QNb0DXR40MWNTmNX0ZNgF3SoG9yXw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fcrea-mie.amebaownd.com%2Fpages%2F3085017%2Fpage_201907211541%3Ffbclid%3DIwAR2hAebFqoFLS43IsIXJb10oJuXJzInJ3q2Vf47Byhc3Butu0gXZZVwou9k&h=AT3GgRWQ9lwhaVRwvGjN4vUKKn-H5WhiF1B2liA7B6cF9kC6mdB4sSAEGyA-W5379LqWEP0TUSs8b1pjqaqiwM3TsbzHOdkekBp0rA6G8QNb0DXR40MWNTmNX0ZNgF3SoG9yXw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fcrea-mie.amebaownd.com%2Fpages%2F3085017%2Fpage_201907211541%3Ffbclid%3DIwAR2hAebFqoFLS43IsIXJb10oJuXJzInJ3q2Vf47Byhc3Butu0gXZZVwou9k&h=AT3GgRWQ9lwhaVRwvGjN4vUKKn-H5WhiF1B2liA7B6cF9kC6mdB4sSAEGyA-W5379LqWEP0TUSs8b1pjqaqiwM3TsbzHOdkekBp0rA6G8QNb0DXR40MWNTmNX0ZNgF3SoG9yXw


なれるのではないかしらん？！ 

と私は考えてみた。 

 

私が大学４年生の時バイクで北海道を一周したが、途中からテントで自炊に 

はまって、どこへも行きたくなくなって困った事があった。1987年のこと 

だからもう３２年前の夏だけどあの夏、大江千里の、回転違いの夏休みを 

聴いていた夏に今の私の心は極めて近くなっているね！！ 

 

写真は昨日会社を尋ねられたもと、みずほ銀行の加川さんと、パワーゾーンの 

水谷さん！私を尋ねに来るオヤジ達はなぜか異常に元気である！拗ねてる 

おっさんなどラブの対象ですらないもんね！ 

人生を楽しもう！どうか良い週末を！！ 
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人として、その人の良さがにじみ出たとき、きっとそれを愛と呼ぶのだろう！ 

 

今日は８月 4日の日曜日。今週末は韓国に出張である。 

お盆を挟んで、タイに出張と今月は慌ただしくなりそうだ。私は昨日、 

久しぶりの休みで、映画アラジンを観に行った。実写版である。私はアニメ版を 

観ていないのでどう違うのかわからないのだが、極めて面白かった。 

本当はワイルドスピードが観たかったのだが、慶子さんのリクエストが 

アラジンだったためである。 

 

ディズニーで、登場人物が全てカラードの人の映画である。いや、もはや 

有色人種という言葉自体が死語なのだろうけれどもね。 

ランプの精ウィルスミスの怪演こそ、映画のキモなのだろうけれど、主人公の 

アラジンの自分に対する自信の無さが、とても心に残った。若者はすべから 

くそうなのだが、映画の中で縦横無尽に動く主人公が、心の闇を抱えてると 

いうところがとても上手いと思った。 

 

私は今、一人暮らしで、仕事の他は自分の生活を毎日どうきちんとしていくか？ 

を考えなければいけない。特に一日 3度の食事をどうするか？個人的で極めて 

大事な事だ。私以外の人に関係ない事を懸命に考える。だからずいぶんと 

以前よりも内向的になった。 

しかし、よく考えて見るとこの内向的な性格こそが私の子供時代から持って 

いた性格で、人前で派手に振る舞う私こそ本当の私ではないのだと、 

ここのところそう思うようになった。 

 

とても怖がりで寂しくて内向的。これが本当の私の性格だ。だからこそその 

反面で夢を見てばかりいた。私のことをよく知っている人はそんな本当の 

私に気づいているが、大半の人は、派手で平気で他人を傷つける私をよく 

知っている。 

おかしなものである。私は本当の私と違う私を普段は演じている。会社の 

社長という形を演じなければいけないからだ。 

 

本当の自分を偽らないと生きていけない人はいつも自分の本当の姿を見せるのも、 

そのことを自分で気づくことも恐れる。けれどもその狭間こそが、愛の結晶の 



ようなものなのではないか？と私は昨日考えた。 

偶然にも見た NHKでのこうの史代さん原作の夕凪の街とこの世界の片隅に 

のせいである。私はこれらの作品の主人公たちの自らの心に目を向けまいと 

生きる姿に共感している。 

きっと私も同じ気持ちで生きているからだろう。 

 

震災の被災者というどうしようもなく情けない過去を持つ私は、たった２４年前の 

ことですら振り返って考えたくない。思い出したくない。だから、伝統とか、 

何代目とかいう言葉が嫌いだ。ふるさともブランドも家柄も格式も大嫌いである。 

そして、そんな事を口にする人も嫌いだ。しかし、そんな事を口にすると 

負け惜しみだと思われるので言わない。 

ただ黙っているだけである。 

 

けれど時々そんな昔をふいに思い出してしまう。そんな時は心を落ち着けて、 

何も考えるな！と自分に言い聞かせる。自分の心に蓋をして違う自分を演じ 

ようとする。けれどもそこから溢れ出す自分こそが愛しい。知っているのだ。 

 

愛なのである。 

私は滅多に人前で怒らないが、本当は怒ってる時の私こそが本当の私なのだろう。 

こうの史代さんの作品は、本当の私を思い出させる。 

だからこそ、好きだし嫌いなのである！！ 
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ああ、我がふるさと村は今日も緑なりき！ 

 

さてと今日は８月５日月曜日。私は今週の木曜日から韓国に出張である。 

そのため、水曜日までに冷蔵庫の食材を綺麗にしなければいけない。冷凍しとけば 

良いではないか？という人もあるだろうが、この冷凍、やり出したらきりが 

ないし、４月以降、もう冷凍室には遺跡化した食材だらけである。 

よくルームシェアする人いるが、その気持ちがわかるような気がしている 

今日この頃だ。 

 

やはり一人でご飯作ると贖罪いや、食材の気持ちになる。一人分だけ作るのは 

難しいし、ちょっと作ると、多すぎてしまう。 

いまや、食卓にそのまま置いておくとすぐに痛んでしまうので、作る、 

ちょっと食べる、冷蔵庫にしまうの連続で、冷蔵庫のスペースのみが 

圧迫されている今日この頃だ。 

 

本当にご飯食べてくれるルームメイトを募集したくなる今日この頃なのです！ 

 

さて、１０日からのお盆休みはずっと万協フィギュア博物館は営業しているので 

みんな遊びに来てな！ 

というわけで今日の写真は、昨日の五桂池ふるさと村会議の様子。動物園と 

食堂は去年より大幅に売り上げが上がってとってもいい感じ！ 

お盆も頑張ります！！今週も頑張ろう！！ 

 

 



 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 8月 16日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

トップが厳しくない組織は成功しない！これが正直であり、常識だ！ 

いやあ！怖い台風だったね！ 

さあ、そろそろ働こう！！ 

 

今日は 8月 16日の金曜日。台風は去った。ひどい雨風だったけれど、 

あなたのところは大丈夫だっただろうか？ 

台風の中心からはずいぶん離れていたものの、三重県は南北に高い山があるため 

南東の風が山にあたり雨雲が発達、2日間でものすごい降水量の地域もあった。 

命あってのものだねだ。壊れたらまた直せばいいけど命はそうはいかない。 

まだまだ充分に気をつけてね！ 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬?松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 8月 27日（火）→8月 22日に変更となりました。ご注意ください。 

第 3回： 9月 24日（火） 

第 4回：10月 29日（火） 

第 5回：11月 26日（火） 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

【第 26回みそか放談】 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR3rFQZcRtvk6FQ69F_Dv103Qg5D6oOBaSTCIaiby5PLsB23ec0_B_rL048&h=AT2pNrsOviCHLQ6d7FeRh8JkqsXQhpAMd8dW7rV45WoaA_ccLF3W5QR_26i8U_sMd27uVpt56JIy2T1b5nRoS8cA6oC6_RmIfWdwIHNJtRx9vTIppAbJ_poR7iQxZgUwKtGPpQ


皆さん、是非会場に来て頂きパネラーの今この時代だからこその「戦争」に 

ついての熱い討論を御覧頂けたらと思います。 

当日は軽食がついて観覧料はたったの 1000円です。 （内容は変更する場合があります） 

予約は必要ありませんので、どしどしお越しください。 

ここでしか聴けない議論を楽しんでいただけます！ 

 

日時：2019年 8月 31日 午後 8:00～翌午前 1:00（予定） 

※いつもより時間が早めになっております。ご注意ください。 

 

場所：伊勢おかげ横丁 海老丸 

    ◆ＭＡＰ 

http://www.bankyo.com/arc/20160905map.pdf 

     （〒516-8558 三重県 伊勢市宇治中之切町５２） 

 

料金：1,000円 

 

非常におもしろいトークが繰り広げられると思いますのでお見逃しなく！！ 

後日、予告とプレみそか放談も収録予定。改めてご連絡いたします。 

 

当日お越しいただけない方も、Youtubeで配信いたしますので 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos  

をチェック。 

 

 

 

 

【ふるさと村ビアホール OPENのお知らせ 】 

８月の土曜日、ふるさと村ふるさと食堂が夜の営業を行います。 

こだわりのオードブルメニュー（ボリュームあり！？）１プレート + 枝豆 +  

ドリンクみ放題（メニューは添付資料でご確認ください） 

税込 3,000円（2時間制） 

 

ぜひお越しください！ 

 

詳細 

http://www.bankyo.com/arc/20190716074704739.pdf 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20160905map.pdf%3Ffbclid%3DIwAR1-URb7X4HNJksGJCbgtGZ45N7-OSYc5_1YwqKzvk_oQFX9jTPhnbVwsgs&h=AT3uiL5wmfek250ToH1lt0BFZiyIWediw4Y3XLbZ0GZ2nmK6vVRfxDnUw5EqeRXB1UTyFkfkHW2E6UM_JuOSWSABLsflIuZQlRiVY49A3hHcvR16a8srB5b_U1pmHQVeUfVXWA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3pGA9SYMjarQL7D_ho5tWoE0oqqDmIHAXcSVgEDqIJmE0Jo6K7nEEd0b4&h=AT0ljxiZ32DgMXn40ol9_DsWe0RrlrE-K18-gyK3sqowOTS45SutnAJoXr93iiuvPGzMJF6LKxmOZLmR-loiD6gQD9KJsoPdqkn86iuHFep-50hoGhG-HOjQNDJyWkE8VLhJ5A
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20190716074704739.pdf%3Ffbclid%3DIwAR2j86eKwQKl4vQZPV_sb5uFXkBhTX977BwVRMbXGIzx8iAY7iRP5n4_MrQ&h=AT2I7jjbE_jzY9xwOGGDmezPF9D6pzfK38C22h1RLrQeRgYHke-3qPrEp6TZH3ZGDGNJinpsagCua9WtAMf-JadFjWV2jDNeBy0H4Kt3TkTsh0qIAm9FuHpe5_oJBslDzEpe0Q
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR24W8Kkm4fH-6ae6J0vAZiGBjrR24ysN9zKuDQSpXlfup4xklHm0w75iTQ&h=AT1WE0SpSivZ_CMoymU_Hp67shXAzrivJYQFVlRFunZv5yxp_w2oLQBmSefAJgSEBVXeVMNfPxW90RD4sp02CE8GpxOzOHyz6ASlJdMko-utoRrZElFWiCz3CUrdL0ucHzM2nQ


◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 



  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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いやあ、暑い！本当に暑い！大好きな事ばかり続けていたいけれど、 

我々は働かねばならないね！お盆までもう少し頑張ろう！！ 

 

ということで、今日は８月 6日。74回目の広島の原爆記念日だ。 

近年は戦争という記憶が人々から薄れて記念館の来場者も減っていると聞く。 

しかし、忘れてはいけない。連日のように北朝鮮が挑発のように打ち続けている、 

短距離ミサイルの弾頭には広島に落とされた核が搭載されるのだ。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0loHyQY-WNrOfnpOjHGepRuv38kJBWzsz5tQwPKp6StcEAgoHinKryyzU&h=AT2uuP2o9TX8kOZdztstLo0MD6nXfegn0UlWT4z3oQOjk1d7dSjj9lzI68WD9-R5DxAOWm2i-qTxMx0orDPUSok2xdadinePTgj24IBcc-czTybMVvv8u635osqU0asIBYtwJQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0FdM_aQdyM_UzXu90k5c_344gbGAPItsvw4DUBpr0mClUOUN7SYdX6_NY&h=AT2YMwWlVXXqH7z_8ONL2D57FHOx7uTbwXuQycMqLkHWDoPzNiFRDQCrYby9Axx_eTBqQfNPN8DIYj1JEExSjGBhBOzsw805x4OGtQ0uUAhk9zB8WFsJKiu8qMEAlcxLxk6lME_uXbpXm9hflW0
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR2fZB39C-rfJL9S5mvDrFENK5-gVhHicvay6nSo87g2-aVy_sZydKalEmU&h=AT2dMxbWQNxJtJoPoc9zCoFqDRkfk4W7MC7i2GhYD7d8nBk7jk5DHARpBp9-4q9TYDObEfHzfklPW3ucshm3dZqsD4phoUL4wPa6c-PoZllJb5TPOKt_V3OUR3czfvYei5L2ag
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR3o9F4ZTm48g4j0HdskPeoBbS31jE0DZwwZW9FyBq0C0nEv6bn6YbFxprY&h=AT2ouBZIBOzWEFA5PoCeJ7S-JrzGQuEmWAEkTzXdDsaQApKRb1Knllv7UTznyBNDMvicRP7Ys1ncZE87hPFxd1IA0g5byis2KSSfbitK6Bz1bxQ5M_YNltIJ6ErTLk3FUUMsJQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR1W86peEXlXJlFkAo05VkdnZiJAexG44qf5Mb3a_kXyrzt8s4tctnGk-Is&h=AT2MAn5hUiSJ8fgyEw_zJcOEqel8B3ifm9_jWjFqoNFsT3nKHHi4LGLLV7UOJmgHaVHkz7O-3gyR3wkPIeVBn5ngnjn5hMuKMS3TUOsvrtUz9QpmOh6VFGaLgklZ0XwDFKieKw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR0pz_4x5PtKx0cha3D3kTSKAAakWHF6sdo8zepfmdCZ9DiFDQoHnDTbjUg&h=AT2C4eU9HCM0pdAFlNHZBQo4xQyfIHM6LDu-7vpAxn18wy_P-YCd1dUIdpz_XhPoX1k_gDYPIxpoOcGLnJfuipCQfKAdu2L1Nw6QB1xvw4VgeU3e7qzoRIif5-2bL6JFkMHeeg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR2UV9eRQAD34jBMipBwT9RGUxp6W3NxF18S77dm4nbW_t4HzvGXGlZOzzM&h=AT2GEwCRAft00kg6K76k15uhNemdwGmyN9jICeL9-ud8GfcXPI-xyplAvMAJwBHX8hXIhOCu8iUy44xpQlvwucHSocSiUR1ZV7SfHsyx-ra9F8ZYWDuP3WvHPq-V6eYCS1U_dw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR1fqhGMBcbo-gAA3PIusLJy1c8HwZJkRnyU0nQNZ5o5Kc3GUTTGhbsMhVo&h=AT1UVvvSkqxRJ9OamxbTTCl4XMpqrgJTaq4dbm0li4-Obv4D0QimZTgjdOkNM_S4RKn9jtHnmAl6l_dBNp8MzJ9YLAHTZ33jsWFeS8a5MCSZOZuCYutlDXekglAl7dBT4hyi4w


アメリカはそれを自国に関係ないからと問題視しない。それ見たことかという風に 

私は思う。自国をどのように防衛していくのか？ 

今日を機会に、考えてみようではないか？あの夏の日も暑かった。しかし、身体を 

燃やしてしまう 1000度の熱核爆弾を日本の一般人に落として 14万人を一瞬で殺したのは 

他ならぬアメリカである。 

同盟国ではあるが、やっている事そこだけは北朝鮮と同じ国なのだと言うことを忘れてはいけない。 

 

私達は無くなった人の分まで生きないといけないね！今日の写真は昨日の内閣府のライフ 

イノベーション特区調査のプレゼン。光栄にも三重県では万協製薬が選ばれた。 

田舎でも発展出来る多気モデルを今度も追求していきたいね！ 

 

私の大好きな事 

 

８月になりました。先月と打って変わって毎日暑い日が続いています。 

暑中お見舞い申し上げます。今年の夏は７月の長雨の影響でより暑く感じられるようですね。 

台風も７月から日本に上陸するようになりました。日本の四季のうち春と秋がどんどんと 

短くなってきている気がしているのは私だけでしょうか？今回のテーマは私の大好きな事です。 

私は今年の６月から町内の五桂池ふるさと村の経営をしています。 

ここの売りはなんと言っても高校生レストランと動物園と産直市場のおばあちゃんの店です。 

皆さんは気づいていないかもしれませんが、ふるさと村は 25万人の観光客が訪れる町内最大の 

リゾート地なのです。近年のキャンプブームもあってか、この夏休みも大変賑わっています。 

私はこういうリゾート経営は初めてなのですが、こういった施設は売り上げが天候に驚くほど 

左右されます。天気が良いと良いのか？というとそればかりではなくこの８月のように暑すぎると 

却って客足が遠のき、雨ばかりだった７月の売り上げの方が良かったりします。 

また、雨が続くと野菜も育たず、物産の売り上げも落ちます。 

 

この天気によって左右されてしまう売り上げをいかにして安定させるか？が今の私のテーマです。 

もに貴方が良い意見をお持ちならぜひふるさと村までお寄せください。 

しかしその中で唯一伸びている場所が動物園です。三重県には動物園が二ヶ所しかなくその一つが 

ここなのですから子供たちに大人気なのもわかります。私はこの動物園には、ふれあい動物館という 

実際に小動物に触れるところがあり、ここが大人気なのです。今月のテーマは私の大好きな事です。 

私は大の猫好きなので、ここに 3匹の猫を飼っています。名前は、ライオン、パンダ、コアラです。 

全てトラジマの猫たちなのですがとても人馴れしているので看板猫としてここに居ない動物の名前を 

つけました。 

私は家の事情で猫を飼えないので、猫に会いたい時は動物園に行くことにしています。 

もしも貴方が動物好きなら、きっと気に入ってもらえると思います！ 

 

ビジネスは難しいけれど、変化に対応出来るからこそやっていて面白いとも言えます。その変化に 

どう対応するか？私と一緒に学びませんか？松浦信男の商売繁昌塾は今月も開催しますので 

ぜひ来てください。商いは変化があるからこそ、飽きない！のではないでしようか？！ 

 

 

 僕の友人の松本くんの渾身の投稿を是非読んで欲しい。私達の熱い議論は 8月 31日午後 8時からの 

 みそか放題にて！夏の日に戦争を考えるスペシャルだよ！おかげ横丁海老丸にて！！ 

 貴方からも討論テーマを募集します！！ここか、みそか放題のページに投稿してね！ 

 →https://news.yahoo.co.jp/byline/iizukamakiko/20180325-00083095/?fbclid=IwAR38nCeXv-

Z8KNqPDJpUnkzV0Yy-mcXgU7bjBq41MRE_h_e457pV31kTmhc 
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https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fbyline%2Fiizukamakiko%2F20180325-00083095%2F%3Ffbclid%3DIwAR3eyhALQg2MaFtmBwmlaz6qITUFGTXf2a7omRxkiEeNVwV8yxPUJBCSxNo&h=AT1W28OtqQ0EdMJkj6kQYyLk-ogGGqDdfNRoWypY_1LN5TynYWoAqHl6il4hSeQNJU8hHi9SE9HbD-2xoooc5NshLxd9q9oYMoU1jnRGAr-Bs_EdVPTQ5iOpRSqCQjvL0JO8_8_3Gls_ImAvil4
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fbyline%2Fiizukamakiko%2F20180325-00083095%2F%3Ffbclid%3DIwAR3eyhALQg2MaFtmBwmlaz6qITUFGTXf2a7omRxkiEeNVwV8yxPUJBCSxNo&h=AT1W28OtqQ0EdMJkj6kQYyLk-ogGGqDdfNRoWypY_1LN5TynYWoAqHl6il4hSeQNJU8hHi9SE9HbD-2xoooc5NshLxd9q9oYMoU1jnRGAr-Bs_EdVPTQ5iOpRSqCQjvL0JO8_8_3Gls_ImAvil4


夏は続くよどこまでも！！ 

 

今日は 8月 7日水曜日。私の盆前の仕事は今日で終わりだ。明日からは済州島出張である。 

今日からはいよいよ、恒例の全社員面談である。 

みんなの意見を聞いて少しでも良い会社にしようとするものであるので気合いを入れてやりたい。 

毎年、毎年社員が増える中でこれを続けるのは大変な事なのだけど、私のライフワーク 

だからこそ頑張ろうと思う。 

 

夏はこうやって私の周りを過ぎていくけれど、私は私で頑張っています。 

来週はずっとフィギュア博物館で店番なので是非遊びに来てね！！ 

 

というわけで写真はそれに先立ってやった社員提案書の採点とメッセージ書き！ 

180枚やりましたので、ふらふらになりました！！ 
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社員と経営者との対話が成立したら社内問題は全て解決するのではないかしらん？！ 

名刺、お金パスポートと忘れずに済州島に行ってきマッスル！ 

 

連続で来ている台風のせいか、今日は少しだけ涼しい朝を迎えている。 

8月 8日の朝である。私はこれから関空に移動して韓国の済州島に行く。3日間の出張だ。 

アンチエイジングの今後という講演とパネルディスカッションに参加するためである。 

日本、韓国、中国が参加する国際会議なので緊張するが頑張ってこようと思う。 

昨日は小泉進次郎と滝川クリステルの結婚報道で驚いたね。彼女に日本の名前がある事に 

2度驚いた。どんな名前なのだろう？ 

 

この土曜日から 8日間万協製薬は休みだが、私は逆にフィギュア博物館連続勤務なので、 

今日からは 3日間が仕事兼お盆休みという事になるだろう。少しだけリゾート気分を味わって 

来ようと思う！ 

 

写真は、昨日の全社員面談の様子。会社の業績が良い時は、ボーナス面談していても気分が 

楽である。しかし 10時間連続で社員と話したのでちと疲れた！ 

けれども社員と話すといろんな事がわかる。多くの経営者はなぜこれをやらないのか？と 

言うのが私の疑問である。 

 

お互いために対話こそ必要だと思うのだけれど貴方はどう思うかな？！ 

 

 

 今日は長崎原爆投下から 74年。人類が人に向けて原爆を使った最後の日だ。 

 この日を決して忘れてはいけない。このキノコ雲は原爆で破壊されたもので出来ているのだ。 

 悲しすぎて言葉にならない。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190806-00010002-nishinpc-

soci&fbclid=IwAR1nR7v5_0e4moDDCRyBPSNl5y7_IBN6RcwNxh2K7hI_ElDhaW2d6kh0cBc 
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済州島でたったはひとりの日本人として愛を叫ぶー！今から韓国の済州島で 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190806-00010002-nishinpc-soci%26fbclid%3DIwAR2h1WfBKXQiOHLWPM8sxozBvoO4KkKD2WT41Idm9fSi_52lBP8BNSFzx1k&h=AT0KJetMHhOFHOq95NvlivwSoALya4NMgfacxO-N9rBNb3oWKzpap9PIOtkvXsdbnIfLwpHpWq_XEuEdRVSuysi9eFAQYCnXPhKSq6NypnjiGJM6oUbgp2iO42EPYfzK3-bBrg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190806-00010002-nishinpc-soci%26fbclid%3DIwAR2h1WfBKXQiOHLWPM8sxozBvoO4KkKD2WT41Idm9fSi_52lBP8BNSFzx1k&h=AT0KJetMHhOFHOq95NvlivwSoALya4NMgfacxO-N9rBNb3oWKzpap9PIOtkvXsdbnIfLwpHpWq_XEuEdRVSuysi9eFAQYCnXPhKSq6NypnjiGJM6oUbgp2iO42EPYfzK3-bBrg


アンチエイジングの講演！緊張するわ！ 

 

というわけで、私は済州島 2日目である。日本人が全く居なくて、ハングル語と 

英語の渦の中にいる。 

今しがた、私のプレゼンが終わった。アンチエイジングというものには、国境はなく、 

健康に歳を取り、いつまでも元気で居たいという想いは平均寿命が伸び続けている 

先進国の共通の課題だ。 

 

たくさんの登壇者の話を聞いていると、人間の生きることへの執念を感じる。 

それはしかし国家間の争いよりはずっと良いものだと思う。 

生きていることは、素晴らしい。 

それをもっと追求することは素晴らしいことだ。 

 

私は今 57歳だが、もっと若くなりたいと思うし、10年後にはもっとその欲望が 

強くなっているだろう。 

だったら今日から自分の身体を、食べるものを大切にすべきだと思う。 

今回は日本人だということで、いろいろな人から議論を挑まれて困ったりしたことも 

あったが、来て良かったなと思う。 

 

済州島でひとりの日本人として愛を叫ぶ！！ 
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真剣に考えてみる事が、人生の深みを作る。今日からはお盆休み！ 

たまにはそんな時間を過ごして見ませんか？！さてと、私は日本に帰れるかな？！ 

 

私の韓国 済州島の滞在は 3日目となった。おかげ様でアンチエイジング国際フォーラムは 

無事成功裡に終わった。 

日本人が全く一人もいない中で、ハングル語と英語だけのコミュニケーションはたいそう、 

苦労するものだ。 

こういったフォーラムは、他の人がどのような発言をするかが気になるところでそれが 

前もってわからないから苦労する。 

 

もっと学術的な方がいいのか、もっと庶民的な方がいいのか？わからないからである。 

私は会場を見て、一般の方々がたくさん居たのを見て、できるだけわかりやすい表現に変えた。 

また、済州島が 1500万人もの観光客を迎えているということもあり、私の地元の 

アクアイグニス多気の医食同源のヘルスツーリズムについても紹介した。 

 

色々と話したのだが、一番受けたのはアクアイグニス多気の話だった。 

まあ、それはそうであろう。新しい観光は、どの人にも興味あることだから。 

もしも貴方が興味あれば、taki-project.jpで三重故郷創造プロジェクトについて、 

ご覧いただきたい。 

 

韓国のホワイト国排除処分の真っ只中での訪韓だったので、いろんな人から議論をされた。 

こちらではまるで吉本問題のように連日、この報道がされている。よって韓国国民は敏感だ。 

私をフォーラムに呼ぶべきなのか？などという議論も有ったそうなので、日本で考えている 

より事態は深刻である。 

 

日本より政治に関心をもち、政治家のステイタスも日本より高い韓国だからこそ、 



彼らは徴用工訴訟に対する日本の報復措置に立腹するのだろう。長い戦後の日韓の歴史の中で 

日本が始めて怒ったことが、今後どのような進展を見せるかは分からない。しかしながら韓国で 

感じたヒリヒリ感は、今までに無いものだった。 

日本は広くて大陸から離れているのでこの雰囲気は伝わりにくいだろう。 

しかし、まあ、国家間の事をビジネスや民間外交にまで持ち込むのは、良くないと思う。 

 

ビジネスでは怒ることは何のメリットも無いが、国家間では必ずしもそうではないようだ。 

日本人が一人なので、そういった誤解を解くような事ばかり話している 3日間になりそうだ。 

日韓は台風、済州島も台風で昨日の便は飛ばなかった。 

さて、私は無事に日本に帰れるだろうか？！ 

 

写真はそんな平和裡に終わったフォーラムの様子。今日からはお盆の長い休みがはじまる。 

私はずっとフィギュア博物館の片付けの毎日となるだろう。こんな時だからこそ、時には 

我々も真剣に考えてみることが必要なのではないだろうか！ 

 

https://taki-project.jp/?fbclid=IwAR1cuV-

LNbad43p45WhaDP5CEpv74wWZyHyV6zRlOlYeszyQ3R7IF7c4vQ0 
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国同士、ビジネスで仲良くする道を探して行きたい！！休みはつづくよ！どこまでも！！ 

お盆休みは万協フィギュア博物館と五桂池ふるさと村にいらっしゃい！！ 

 

今日は 11日の日曜日。私は昨日の夜遅くに多気町に帰ってきた。今日からは 

5日間連続の万協フィギュア博物館の店番アンド片付けである。 

韓国での済州島の部屋のエアコンが効き過ぎて、私は風邪を引いてしまった。 

やはり外での環境の変化は、身体に良くないようだ。 

 

3日間の韓国出張は一人だった事もあり、日韓問題が激しくなっている事もあって 

精神的にキツかった。たった 3日間だったが 1週間くらいの長さに感じられた。 

こうやって自分だけ感じられる、事が増えて何かしら変わっていくのだろう。 

日本に帰って難波のフィギュアショップで買い物している時、やれやれと心が 

落ち着いたのが正直な私だ。 

 

それぞれの国にそれぞれの事情がある。私はビジネスを通じてお互いの国の為に 

できる事はないか？と考えて見ようと思う。 

 

でも一言言いたい。済州島の黒豚の焼肉、サムギョプサルはびっくりするくらい 

美味しい！！これをふるさと村でやりたいなあ！！では、楽しいお盆休みを！！ 
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朝からせっせとフィギュア博物館で作業中！ 

ある方から譲っていただいた、ビリケンのソフビフィギュアを開梱！ 

あまりの素晴らしい出来にため息！ 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Ftaki-project.jp%2F%3Ffbclid%3DIwAR1_iht6ao3c5B6R8-YbpMdUB3Gk50GMQJ5njebHjOP39GwxdqSSiV1gM6Y&h=AT0Gyw5KxzRl1Ryznw4XrXHorua1jmGiQ0icXpt3__VnY-GLR5jWwW4OeNQPWsIRPtdmxDiDXdE5NRTwBnIPRcK2BjCI0V_Ba87ll7br5AAyxWaW7nEvZxuxe0IxgkEIvqtlLQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Ftaki-project.jp%2F%3Ffbclid%3DIwAR1_iht6ao3c5B6R8-YbpMdUB3Gk50GMQJ5njebHjOP39GwxdqSSiV1gM6Y&h=AT0Gyw5KxzRl1Ryznw4XrXHorua1jmGiQ0icXpt3__VnY-GLR5jWwW4OeNQPWsIRPtdmxDiDXdE5NRTwBnIPRcK2BjCI0V_Ba87ll7br5AAyxWaW7nEvZxuxe0IxgkEIvqtlLQ
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台風の進路は変えられなくても自分の人生は変えられる。自分の人生を変えよう！！ 

 

夏風邪の熱も下がりようやく盆休みという実感がしてきた。とは言っても毎日、 

万協フィギュア博物館で店番件、片付けをしているだけなのだけれどね！ 

昨日はびっくりするほどたくさんのお客様に来ていただき、それも全国から、 

館長冥利に尽きる一日中だった。 

台風はまだ遠いから、今日もたくさんの人が来てくれることを期待しています！ 

 

こうやってお盆を過ごすのはもう何十年もやっていることだけれど、三重でひとりの 

盆休みは初めてだ。昨日の夜、慶子さんに電話して子供たちの声をひさびさに 

聞くことが出来た。女 3人の暮らしは賑やかで楽しそうだった。 

子供たちと会えない事は寂しい事だけど、こうやってみんながお互い頑張っている事を 

確かめ合う事が出来るのは嬉しい事だ。 

寂しさはきっと私の未来を作る糧となっているだろう。 

 

そんな事があったせいか昨日の夜、私は昔の夢を見た。いくつかの夢を見たが、 

そのどれもが私が若い時に乗り越えられなかった案件の夢だった。面白い事に、昨日の 

夢では私は今の私の心ですでに起こった結果をひっくり返す行動に出た。 

そうすると夢の中の相手も、その方がいいなあ！と返事をした。 

夢で昔の失敗を覆す行動を取るなんて、面白い事だ。 

 

目が覚めた私は極めて嬉しい気持ちになっていた。未来は変えられる。そう思って生きたい。 

それに加えて過去だって変えられる。一人暮らしになってちょうど 4カ月。私は家族や 

慶子さんにどのくらいパワーをもらっていたか！を実感する毎日である。 

 

偉そうにしていて自分は一人では何も出来ないとわかったスタートから、今は身の回りの 

ことを自分でやるようになった。 

それでもやっぱり心の寂しさは埋める事はできない。 

愛する人を離れて人は生きて行けないのだと私は毎日、思い知らされて生きている。 

 

優しさは寂しさの裏返しかも知れないが、それでも私は優しく生きたい。それが私の 

生きる道である！今日、久しぶりに慶子さんと会ってランチをする。生きているという事は 

素晴らしい事なのだと感じたい！！ 
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お盆休みはもう、暦通りでどう？ 

せっかくのお盆休みの終わりは台風 10号！これは残念だね！ 

 

今日は 8月 14日。お盆である。しかし、商工会とか銀行とか役所とかは休みではない。 

どうだろう？それに比べて一般企業だけが休みである。 

これもう、普通の暦どおりにしてはどうだろう？私の会社は 1週間休みだが、その前と後も 

休みたい人は有給を、続けてとって休んでいる。だったら、無理して盆休みを設定する理由は 

無いのではないか？と私は思った。 

いつも製造業の日本での危機を考えている私ならではの説だが、あなたはこの事について、 

どう考えるだろう？ 

 

日本は働き方改革と称して、労働時間を減少させようとしている。労働時間の減少は個人並びに 



会社の利益を減らしてしまう。本当にそれで良いのだろうか？企業はそんなことをやって 

生き残っていけるのだろうか？いや、そういうことをしても生き残れる企業だけが残れば 

良いということなのだろうか？ 

 

私は会社の経営者だからこそ、そこに疑問を感じる。それぞれの会社がそれぞれの理由で 

生き残りを図っているご時世であるからね。 

ひとり、フィギュア博物館の店番をやりながら世間では働き詰めの人の声を聴くと、 

どうもスッキリしないのが、今日の天気のような私の心である！ 

 

というわけで、写真は昨日、ウチを訪れた大紀町商工会と大学生が政治を考える会の皆さん。 

色々話して色々と考えさせられました！！ 
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お盆休みは続くよ！今日までは！ 

 

ということで、万協のお盆休みは今日まで。しかし製造部の一部は明日も休みである。 

なぜかというと 1日だけ動かすのが非効率だからである。あー1週間、損しとるなー！ 

というのは経営者としての私の本音であるが、ここのところ。 

働き方改革で労働時間を減らすのが善のようになってしまってるので、これが、 

良いことのように勘違いしてしまいがちだ。だから今日の台風は休みでよかったのかも 

知れないという私の心を慰めてくれている。 

しかしながら私は出勤して、フィギュア博物館の店番をやる予定である。 

 

今日はお客様も少ないので仕事がはかどるだろう。 

そんなわけで、台風の今日も私は働く。働いて働いて他の人よりももっと早く未来を 

見たいのである。 

 

台風の中働くのもまた良し！である。 

今日の写真は昨日息子のしんたといった松阪市のサルーテ！この 18日で閉店になる。 

23年前に多気町に来て、この店に通い詰めた日々は幸せな日々だった。 

ありがとうサルーテ！！ 

 

 

 

 今日は終戦の日！神戸の三宮駅に今も残る空襲の爪痕。 

 私も子供の頃から利用していたが全く知らない事だった。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190815-11000207-maidonans-life&fbclid=IwAR3F-

uDjGnYLYYrQPWvVCbpy-j_pnzh73Y72ze1_QkCUpycsE1yPVEM7WXs 
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トップが厳しくない組織は成功しない！これが正直であり、常識だ！ 

いやあ！怖い台風だったね！ 

さあ、そろそろ働こう！！ 

 

今日は 8月 16日の金曜日。台風は去った。ひどい雨風だったけれど、 

あなたのところは大丈夫だっただろうか？ 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190815-11000207-maidonans-life%26fbclid%3DIwAR1zQmL_BtQlk8phexpI7X83Zt4dTaprOBLu2qYtlIx8NlRaV3PBOrvSlp8&h=AT32byjrFbcHUHLdepKurav9k59b-64uLrxuZ0e3Lpv93r2X5fermUa4u96z8snTnAO_G_l2rpmafI_X8KDLceUDKhLpDYz0U7gnR8_JCHAEjFaG1ETcYmFIhT_VwQMmvvX-tw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190815-11000207-maidonans-life%26fbclid%3DIwAR1zQmL_BtQlk8phexpI7X83Zt4dTaprOBLu2qYtlIx8NlRaV3PBOrvSlp8&h=AT32byjrFbcHUHLdepKurav9k59b-64uLrxuZ0e3Lpv93r2X5fermUa4u96z8snTnAO_G_l2rpmafI_X8KDLceUDKhLpDYz0U7gnR8_JCHAEjFaG1ETcYmFIhT_VwQMmvvX-tw


命あってのものだねだ。壊れたらまた直せばいいけど命はそうは行かない。 

まだまだ充分に気をつけてね！ 

 

さて、今日からお盆休み明けだ。しかしながら、今日働いたらまた土日休みと、 

これはいくらなんでも休みすぎだと思う。私はこの休みのあいだフィギュア博物館の 

店番をしていたので、実は普通の人よりも忙しい毎日だった。 

だからこそ、解る。こんなに休まなくていいよ！ということだ。 

 

日本の国が、休め休めといっても会社まで潰せとはいってないはずなのである。 

これは一体どういう事なのだろうか？ 

遊んで時々働いてで良いよ！ということなのだろうか？いや、そのくらいでないと 

これからの日本では会社をやってはいけないよ！ということなのだろうか？ 

 

私のタイの会社は 700人の雇用で、1シフト 12時間で 2シフト制で 24時間操業をやっているが 

誰も病気でやめては居ない。 

そうすると日本の会社だけ休みすぎだなぁという私の気持ちが強くなる。 

これは少し改善しないといけないのではないか？と正直思った。 

しかし、数百人いてもそういう風に考えるのは社長だけだろう。 

本当はそれが一番の問題なのだけれども。 

 

創業して何年も経って安定すると、経営者も慢心する。ここが一番危ない。 

社員は休んでも社長は休まない！このくらいで丁度良いのではないか？そしてその熱さを 

わかる社員を一人ずつ増やしていけばいいのだ。 

これが私の考える、緩やかな独裁制である。 

トップが厳しくない、組織で成功した組織を私は知らない！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 8月 19日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

先週末から始まった社員面談。どんどん新しくよい意見を社員一人一人の率直な意見や 

もっと自分たちの働く場をよいものにしていきたいという意見を聞くことができる。 

そこからの意見からできた「万協次世代養成塾！」BNS開校決定！ 

社長から社員に持って欲しい考えなどを話してもらい、 

今後の万協を担う人材を育成していく教育の場となる。 

どうせなら社長が本心で作りたい組織を作ろう！！ということで、9月開校予定である。 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 



（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 8月 27日（火）→8月 22日に変更となりました。ご注意ください。 

第 3回： 9月 24日（火） 

第 4回：10月 29日（火） 

第 5回：11月 26日（火） 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

 

【第 26回みそか放談】 

皆さん、是非会場に来て頂きパネラーの今この時代だからこその「戦争」に 

ついての熱い討論を御覧頂けたらと思います。 

当日は軽食がついて観覧料はたったの 1000円です。 （内容は変更する場合があります） 

予約は必要ありませんので、どしどしお越しください。 

ここでしか聴けない議論を楽しんでいただけます！ 

 

日時：2019年 8月 31日 午後 8:00～翌午前 1:00（予定） 

※いつもより時間が早めになっております。ご注意ください。 

 

場所：伊勢おかげ横丁 海老丸 

    ◆ＭＡＰ 

http://www.bankyo.com/arc/20160905map.pdf 

     （〒516-8558 三重県 伊勢市宇治中之切町５２） 

 

料金：1,000円 

 

非常におもしろいトークが繰り広げられると思いますのでお見逃しなく！！ 

後日、予告とプレみそか放談も収録予定。改めてご連絡いたします。 

 

当日お越しいただけない方も、Youtubeで配信いたしますので 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos  

をチェック。 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR1lDxfkO4ThquCV0jjJnkzuewca8t7mCUWBLtGMrSqCwRebGTK_XwOxFHA&h=AT3skpqTu_mc0qYrz5kzBRAMkwEE5OB38ZkRwmC22gZIOxJD_VeFE01FPRB9JaHpRn9l4CK9UsS-yAkXstWWp4-EuNWZ6exvLjNo_iKhAf4EkLNAxNrRpvY6DvzvB2ZbgKF1LA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20160905map.pdf%3Ffbclid%3DIwAR3xBPZPg6QwXedunlVdbSTzHBvbmGMlY4-TNOmOklBJa4xvVviSxKT5PIc&h=AT3APHNsfiM41q7L98WfxY4MFwDMVG8hrkeXVoQLLY5ztMoFPPfuB1E_5dvfSJCgnowth-Gm6M6COVnRxtjEG2WqC0lHu4ckgW728hEFd61Ya1Fi0fUbhQqMR5qS23rYNJhcrQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3QF_YYkURkJedYv1HCpw0ugHTdneUPdO2xuRGG2y9TsdY7jFx-Wr18CjE&h=AT3Y6WnYcfERg00a_s057O9LiFR9Gk3_HHO8mzaL3_NGOGAiApniiX6Aaz8HOvwcwFsazzygb4vqQfZItuxMQq_8V-a5Mes40Mtv5DskTM2rOnzvX7oB5CPFQV96H0IjSErXqw


 

 

【ふるさと村ビアホール OPENのお知らせ 】 

８月の土曜日、ふるさと村ふるさと食堂が夜の営業を行います。 

こだわりのオードブルメニュー（ボリュームあり！？）１プレート + 枝豆 +  

ドリンクみ放題（メニューは添付資料でご確認ください） 

税込 3,000円（2時間制） 

 

ぜひお越しください！ 

 

詳細 

http://www.bankyo.com/arc/20190716074704739.pdf 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20190716074704739.pdf%3Ffbclid%3DIwAR2DFJriYVWoMvZv62wHi4HGjKJfdb6n__JzXUMOabuz6b5CI5a1dJaRJp4&h=AT2VJ8Yta-Di0L-DVeuU4xWHrjeqYTFD4NOm6u4YhaMu9zT5rCta85D7joVnPdF3QP_DJ3IirPDPbG5aLMSMr4xfnIgiK4MNqH706FEj91WdTmXAwKmDZzw_fE-qA7lrJteWBA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR3XnrHPAMYJZsK3Sc_yt9PB4fvMgeMU1V9Iw0jq9YsSU1peYikKn1TBXtw&h=AT2rXxb1Jp1BpFEAgxrY9R0M1mgkB-sgWYCr4Z-5Q4qs1e-Ka-k0zcH7dWn0nvZDv0athz41tw7R-tQGQhzRj-iTXtoCO2SigH-uxIUXTh7e_D2F5JHKoNS-F4COd0gE8Y3XCg


2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR3KVfCu1a-gTYpvgDf9aNtWC1_fHq-UuiqMuXvkSxn4dL7U4YWjpcTm5wY&h=AT2ZvpJ2KDZdGOXMbiPKBl7U59NXWAIvWsphiIAHhI4v3-RwxFB_3yd23OPSjOr6K7Ziudf35azjabE6AZd7l0ZL7q93PppHl9Pa_TA69pW8_lvvNh3gt1Bagtb0UuPeaQ6ZuA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3M5FaEAebN6pc8Y6F_PV-C9psjf68IVQVIo_pU_wdARZuIGj0QRblhYwo&h=AT1wI5OLTdWr7GPUMXDQtq1Da__nY457gs8-rKfoZCqx7ScLHg267ctj0BC0QPmiEn34N8F1diXjjeLogUa8Kvtq5d7B4m2DAsZ7G0lNxM4fdkQGBU3NB83VVR1Nfh3YHenyRg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR2RTmOWayEM-kG6f0PAdZfxAQrv1SSw1EuSv_dtK3iH1KSgWbuRlw9dDwk&h=AT17oQzIAqck40ut1jwL69bn4f39zvW7FC3cJmsA3MZANuJfe1RJ1tXnhIMtwGCZx7jheq-YUHi-OBAvAFtYtZUCTtw7_TE3T4B0zQH6_JdViEbP2xQCWCv-Ykef1a-G2avVjw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR02u-4pYbnWpNN0xEf2rEvUGZ3jOfvlXvZPwA8TK7PImAxE0qleOsWehSY&h=AT2keAIyfCAO6t0jrXCIj64zN9rVV6VfYGBBU6ay_QPsbR-3E6x4cHEaN10m63If6zGNoM2iDGA0BraqPbrIs1sNdq7i_Rivhd5Y_-xoU6d0DbLMDHt3quihT4-U1TOvMnu-Jg


http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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万協次世代養成塾！BNS開校決定！ 

どうせなら社長が本心で作りたい組織を作ろう！！台風は行った！ 

今度は猛暑か！まだまだ今年の夏は侮れない！ 

この土日は万協フィギュア博物館へどうぞ！！ 

 

今日は 8月 17日の土曜日。8月もあっという間に後半戦である。昨日の夜、 

栄衣子の夢を見たので朝、慶子さんにメールした。そしたら 7時にもう 

出かけたのだそうだ。夏を制するもの、受験を制するということわざもある。 

昨日、若手社員の面談をしたので、それで娘の夢を見たのかもしれない。 

家から離れて 4ヶ月。とても辛いだろうけれど、夢に向けて頑張る栄衣子を 

私は自慢したくなった！ 

 

写真は、そんな昨日の面談の様子。昨日からは、キャリアコンサルタントの 

柴田くんも面談に参加してもらって賑やかに行った。 

今までの万協は私の考えのみで人事を行っていたが、今後は柴田くんと一緒に 

色々と試していきたいという事になる。 

不思議なもので柴田くんが第三者的に入ることで、いろんなアイデアが 

どんどん出て、また楽しくなってきた。とても良い。 

やはり経営者がやる気になる会社を作らないと意味がないものね！ 

 

そこで、私がいつ死んでも経営出来る次の世代を作るのが目標である。 

面白い、楽しいだけが私の中身ではない。本当に苦しんで悩んで明日を 

見つけるのが本当の松浦流である。 

それを社員に教えるために万協次世代養成塾略して BNSをまず始めに 

開校することにした。 

ここで本気で次世代を育てるのである！ 
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うちのライオンは顔を洗ってばかり！ 

でも頼むよ！ライオン！ふるさと村の明日は君にかかっている！！ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR03kfVQcheiljGlyIJx_eOulszHlnk18xLr-ztbA8VegEZXD--DxgS1Bxs&h=AT28M5qHBkAHU3f5ojsj0p4VgeXnRxgPZwYYHHXBg0X2tfppp6gmlZkBN21zEt-9KxGVsq20ohyDBuBhMsMo__0dC5LjIQ7K4uCT4K7iNvWIbBruDIg52TTQLYl3dXSWe3o0iA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR3ITzfO4cMfHXrDM9MDLSv1DbnkWM6ySgdGXyxt-_0mwND6XF5Qjdgbq5M&h=AT1ikD039IdPkjxEHh00P66IOCVo0h9fJ54q7TbZ7ssmDWECtPkQIQUsqeykDugWaQmkhQU88pZ00gRFX_KJiYm0dLBj3o8saMmMk7FlxFIbN8t3ZEBMBACUg8uT3cuJA5lO6w
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR1Meg4igwQ5EFNEPfNTZ7Zn4eyFZJM5tKI_QGlSlQC05OPCRLD_oCUZAJY&h=AT2W9EmMUuQn2ZJmzq4YMs6rpj6_VQfk5lox-YUIe0U9KdbQyRv8LDSrYIKi1k69W7mfzeRSAEIHbTXLqnGIPkTPz8GDTXky6IqnvsD4hRdCa7llPspMbfEhRsj_NNOrjHiblA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR3xjx_MO1Tri7wW6noAx5H53BB-3UtYIFiDr3T9B1MclT9qanJLBhGdoIY&h=AT1f__ZDSzwAG2AsTL4YCjFvb9n2YodkxM91TzaWyf11Kovbr4a1IKYwXiTBCRaJmiAuMYnZjd4ZjG0zbdBSyc5FOqSODJEqFX_0YMZmxHX3p-PRIcVbdnqq7T1WN7EY3iOCnw


 

というわけで今日は 19日日曜日、今朝は少しだけひんやりとした。 

夏も折り返しである。貴方のところはどうだろう？ 

私は今日はというか今日も万協フィギュア博物館の店番だ。お盆の 10日連続 

営業の最終日なので沢山の人が来てくれると嬉しい！ 

ただ、ここはフィギュア博物館なので、私に会いたいとか、私に相談あると 

言う人は、また別に約束をしてもらえると嬉しい。 

私は店番をしながら、ほとんど仕事をしているので、 

あくまでここはフィギュアを楽しむ場所なのでちらりと私に会えたら 

ラッキーくらいに考えてもらえると嬉しいです。 

 

さて昨日は浪漫遊のバーゲンに行ってから大紀町の大内山動物園に行ってきた。 

五桂池ふるさと村の動物園の魅力をどうやって上げるか？を考える為である。 

行ってみて分かったが、やはり規模と予算共にまだまだうちは追いついていない。 

私はライオンの餌やりを見てとても興奮した！ 

 

ふるさと村に帰って、うちの看板猫のライオンと話をした。ライオンよ！ 

三重県には動物園が二箇所しかないんだよ。このふるさと村の動物園もっと 

魅力的にするにはどうしたら良いかな？と私は話してみた。 

 

そうするとうちのライオンは顔を洗ってばかりいて私の質問には答えて 

くれなかった。そこでうちの会社の動物好きのスミノに、看板猫ライオンに 

なってもらってどんどん発信していこうということになった！！ 

どうかご期待ください！！ 

 

しかしながら動物園ハシゴして分かった。8月の動物園は暑すぎる！！ 
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アイム エブリデイ サイクリスト！！！ 

身体を動かすことから、何かを変えたい！そんな私である。第 26回みそか放談  

夏の日に戦争を考えるスペシャルは 31日午後８時からおかげ横町海老丸にて！！ 

 

今日は 8月の 19日月曜日の朝６時。私は今から会社に行って月末のみそか放談の 

ぷれみそかの収録である。朝７時からの収録なんですよ。これが、濱田くんの 

スケジュールに合わせるとこうなるのです。 

というわけで、とほほなのだが、頑張らないといけない！ 

 

最近私は毎日、通勤に自転車を使うようになった。この写真の白いやつである。 

おそらく会社までは片道 7キロくらいだろうか？敢えて坂道などを選んで 

毎日サイクリングと洒落込んでいる。 

一人暮らしの究極はだんだんと規則正しい生活になってく事が分かった。 

食事を作って洗濯をして、運動をしてというわけである。 

これをやっていると、お酒を飲むという生活からは縁遠くなってきた。 

 

良いことである。私は自分の身体の形が気に入らないのでそれを変えるのが 

だんだんと趣味になって来ているのだ。もちろん健康的なやり方でね。 

つくづく自分はまじめにできているのだと思う。 

みだらや自堕落や阿弥陀らには縁がないのだろう。 



それはそれでちと残念な気もするが、そういう人ということだ。 

韓国で、体調を崩したので余計に健康志向になっているのだね！ 

 

来週からはタイへの出張もあるので、タイ調管理はしっかりやらないと 

いけない！ 

 

というわけで今日の写真はフィギュア博物館と昨日来られた伊勢新聞の 

小林社長と私。これこそみそか放談で流したいオフレコ話ばかりだった！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 8月 26日号 

 

サワディー クラップ 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

週末からタイカマヤの役員会のためタイにきています。 

明日には帰国、それから東京出張、奈良への出張が続き、締めはみそか放談が 

待っている。 

今回はゴールデンタイム突入なので、参加しやすくなってます。 

ライブで見に来てください！ 

それではお知らせです。 

 

【講演（パネルディスカッション）】 

8月 31日 連合三重 2019地域フォーラム＠三重総合文化センターレセプションルーム 

 

 

 

【第 26回みそか放談】 

皆さん、是非会場に来て頂きパネラーの今この時代だからこその「戦争」に 

ついての熱い討論を御覧頂けたらと思います。 

当日は軽食がついて観覧料はたったの 1000円です。 （内容は変更する場合があります） 

予約は必要ありませんので、どしどしお越しください。 

ここでしか聴けない議論を楽しんでいただけます！ 

 

日時：2019年 8月 31日 午後 8:00～翌午前 1:00（予定） 

※いつもより時間が早めになっております。ご注意ください。 

 

場所：伊勢おかげ横丁 海老丸 

    ◆ＭＡＰ 

http://www.bankyo.com/arc/20160905map.pdf 

     （〒516-8558 三重県 伊勢市宇治中之切町５２） 

 

料金：1,000円 

 

非常におもしろいトークが繰り広げられると思いますのでお見逃しなく！！ 

 

リアマツテレビ 「第 26回みそか放談」 予告 2019/8/19 

<https://youtu.be/OV20zO1k6ug> 

 

リアマツテレビ 「第 26回プレみそか放談」 2019/8/19 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20160905map.pdf%3Ffbclid%3DIwAR19-LAM_bxg_lfd6JdO7GLrWv97kgV2S5bJFpIs8jQKCBuSPjiVCl2isac&h=AT0TxgDFa2kSnf9SvHbMupBq9AANY1ry7Ua-hMDC5npXGxXaaYKAogol5OlIvomVam9CMrRivDt0YtkQTLVF5zcIMqAX9mjckIVFBwssdUfOQ9MzrVBu3FiGuLhc2G5RL9mdKw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FOV20zO1k6ug%3Ffbclid%3DIwAR3yjA46iLw_2jZVwVoJB0bSKdWnWo9KIy4-kL4DBmIxGKUmSBW2yXPtk9k&h=AT0D2JTtWsoNfESpJFf6eWXKN-GuNqtE9V5h_KThVdi8u_iv2mXXq7ks5TXpp8LR-klTRiuFv8hccHxOhz2wos6K0LfdzPv2z5ee2c-pMIe30C0hlnBba4M6gWQpvaLM4izpyA


<https://youtu.be/C1UQzn-B-qw> 

 

 

 

当日お越しいただけない方も、Youtubeで配信いたしますので 

 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

をチェック。 

 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 9月 24日（火） 

第 4回：10月 29日（火） 

第 5回：11月 26日（火） 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

 

【ふるさと村ビアホールのお知らせ 】 

８月の土曜日、ふるさと村ふるさと食堂が夜の営業を行います。 

こだわりのオードブルメニュー（ボリュームあり！？）１プレート + 枝豆 +  

ドリンクみ放題（メニューは添付資料でご確認ください） 

税込 3,000円（2時間制） 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FC1UQzn-B-qw%3Ffbclid%3DIwAR1MIrFYZZTk7dUS9-0vryo_Hj5Jk5VhO6kOJ8SMmxEQ4Jd0M9NhqjTWa2Q&h=AT3kkkIgpI4YLEBbZjUV4eKxFogCU4T9lGc3XKJhvAhZrDx3XCSFDw7gqa3-BRHZyNIlsiSuaup3yD_PVvwgwN8THg72iqhgaw7GtRALFbhwRyJ8MgTDD3_bUUPp00x6N-GwFQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR3ANpjdboY11mBrFzM0MZMhh6ZSG111806jeJMU1PUUIF0GAMHExrBsj9k&h=AT3D-hEWB-jUwK6titQGU-rHri09qlZLZNFnWcgwDqQ5vj1MYY3kqgKHNUMIRFSHZYUVpDT0U4BAAButVmqRwgEfKxbtu0u3EjfIs4nyv2acRQ8vNqo7vpwEyMSCwiNX0v-lDQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR36bbElDC66KRiHERzO1w3c_knkxVgnjbUXLZbJChcoW_vZsODpbSigS4c&h=AT001p3QuyUpVfa7dAg8PnW78ZMlTWdtTEX5pA7twcH47Bssh0L5UXnu3O8xoVe_DcuS--W3jCj732_nPz_pWqMkA6ikd-qeJFpcFReEay8ZVfAr5hbYFEjNk0LNHiYnOg1Q-Q


 

ぜひお越しください！ 

 

詳細 

http://www.bankyo.com/arc/20190716074704739.pdf 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20190716074704739.pdf%3Ffbclid%3DIwAR1ktHpN_WBhkUAni6NBopdajborSiRIxT_5Jp6gbVhTih6YeXooOgkRRBQ&h=AT1uvnbK4ND91Ef6BdJ6gXMC0151V4w9AB3iLrkMP6Kn3btkHv8ySXLXKKVcU1AXUsRot4qhZ6P1ik5lsS7HdPapjRVlJEK_7-CwktGMzQQ2C4bslJ4rhKVoq5_egaF39lyMfw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR1nsOy1bmGx1t0f8ydn-BDEuO3rghuqEE4Pfl73tSdKpJr9iHYbwm8MYSg&h=AT04VhsuOkZJ7djcZ3Pc4YlUmIVdVr7BnKdSnpjYxCmtMcC2ukWvq5Q5NcWLCAXLHOpOhUiwd34OMHds2sFDQSijluJeQzYLi6zwHIXr62K50TgHEZDCWCSGS_GXby5XAYHDpg


 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR1ZJk-UyPqr6DIJVIIlIjyEWraiduqBCLDJ3qQMQgVCXz8RT1mNHXusYUM&h=AT184qmpOgPWus2a-JF9vZHU7cXdXE8sXR8lPNuOcG91kBMEpBz182feqzS0uldkmQ5KLLIey9zCReW-02lB8kzw3SO4zJLUPL3R234PzysaigBZHJZ6jCmLFj0z16Oydmw1Lg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR30ODWCMrbcma0o0Pk2XGmvJkdtVGkypVu4ogLIbM6QfbEfGWpSVL56GC0&h=AT3zSsdlFIoQOh9L3fReLtWKmINaGcaMwzKPNtFtDNh2Z-DBo0Z5VFkt1bkQqx0JwaAvfOz2k0DdbABuWqyA2mrGnfFkxVqWy5JHiMAUOQQ0SN14ZKvreLj1P9uZww24o4RIog
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0YkVP7wF8q7I6p3H-pe0s9EcWS6n_8wl_SIGa1_k1okhVcQVqsIb_sq3o&h=AT1ApjRaIDomBuY0T5aYFaH34DI5uDcXb8uDFS_Th8F5GDoVGdpKZ2UO6L4W92TNMOhnH_7M4IqRWsnC0Jzki3L2jM9XM5E4KGvhpgngTDmi2OTjEZ7fUtzhXX7pmuyfKuYX5A
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR2jHVUI4byK9t9Dd0eSxw_-6vYEmmd0PEy0ed6l2oA0RdSxd9KrZEwMtZA&h=AT0teM1Wv6iVCuGyXV9tbeS-068DNctxLe15lQPP4aqEOrcMa9dIasDAKXC3IJAXhR5Rc_YT_yjWUpF65et6MG--fsj6pRZB4DvAQMNH64OFNUu_xqHU4iRmGC9Q6_dbFTwrWw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR0v0inPu2XxudXEx5sEYsOGzAsKYHxN4DFBIeNKG2_uX9pOVK_xdjBFsQM&h=AT2rBEuhX7dr__Gx7k0zQ3wVLOwbAr4fmdfy4hRJ8CQ4b4TBeiKCU_kgQ20T8G1g3b6uR3iOq8I9dXJDFBbx2pJnFCLB6TpAXDhx0y6bBG7XT-0pYpHaVVxyJju1-FPY2mWkLQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR1Ql2_0AxiZ0NKP4AjuUJn5Mi99XfPeVRtYLTjDZc7Y18GzfRf0RDuOQjA&h=AT0FZuWrNAjlr4E5hI3vlAhJNZTlwAVN4ae2exH10LdG1_E9gDAoHd_sZigf9hWelqdfc-RXl7Fmr3E0iZj4Jiwgh6V1wRCuv_3G66-G7QfkrCRzh9Ngr1gApKMWGkKOsoc4YQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR0RzIEXIhZK96zBfuh8KS09_udigwxwpcpmU63_K-XSOak0NZDq3ZK_YlE&h=AT2HHEZhSnFJXjEHfxo82eOPsGX389sTyuID4oMRFHEAwR4g-cSuT23JVdqBZQNRb2sg78F75V3fiTD8ymFgD98_HHm9sJLREycZkMsoHHU75fPxpVRc9GqJLpq1pqdO5NfJIQ


 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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ひさびさの赤い天井！トレーニングアゲイン！！ 

第 26回みそか放談 夏の日に戦争を考えるスペシャル 5は、8月 31日午後 8時！ 

早くなりました！伊勢市おかげ横丁海老丸にて！みな来てね！ 

 

というわけで今日は 20日火曜日。朝夕はちらりと涼しさを感じる今日この頃だ。 

今日からまた、早朝トレーニングが始まった！頑張って痩せるのだ！ 

 

というわけで朝から汗だくの私達と昨日収録をしたぷれみそかのいつもの 3人組だ！ 

多少はすっきりとした顔になったかな？！ 
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あははは、ようやく夏を制した気分！やっぱりエアコンは身体に悪いかな？！ 

第 26回みそか放談 夏の日に戦争を考えるスペシャルは 8月 31日、午後 8時から 

伊勢市おかげ横丁海老丸にて！きてね！ 

 

というわけで今日は 21日水曜日だ。土曜日からはタイに出張なので、毎日忙しく 

過ごしている。昨日は一日中社員面談と雑誌のインタビュー。何と厚生労働省の 

厚生労働という雑誌に出ることになった。 

私の働き方改革の考え方をビシッと話せたのでとても良かった。 

10月号にのるので、またのったらここで紹介したいと思う。 

 

毎日、すごく忙しいので夜は早くよく眠る。 

昨日は 10時半に寝た。このくらいだととても身体が楽で良いね。 

一昨日からはエアコンなしで扇風機に変えたので、朝が楽だ。 

やはりエアコンつけて寝るのは身体に悪いに違いない。 

あなたはどうしていますか？ 

 

というわけで今日の写真はそんな昨日の社員に会いまくる日々のもの。 

でもこれやったらとても良いよ。みんなもやってほしいね！！ 
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https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR1SYnBCj026jv37qdstHH_jRZ0Lk3Naqp8ityOGITaaJC-wZ-pUCMxPSUo&h=AT1ev3CGdk-XsmxZvmm__zeNqFC5buys9QGLHJMU9-5CA3C_tW2_nZv6ow7Pgioai_u_Kthu5BJMfXxUNT_DffezCCNYszDkLCXOdQX-CaWTg9WKBK1riT4334JkDdiEocrPiA


面談は続くよ！どこまでも！野を超え山越え、谷超えて！！ 

松浦信男とドラッカーを学ぶは、本日午後 7時から多気町商工会にて！！ 

みんな来てね！ 

 

ということで今日は 22日の木曜日だ。私は連日、社員面談を続けている。 

しかし、これは本当に学びがある。昨日は松本薬品の松本くんがこの面接に 

ついて教えてほしいということで、来てくれた。彼の感想としては、この緻密さと 

密度でこの 200人という人数を面接していることに驚きを持ってもらえた。 

ただし単に面談をしているわけではなく、そこまでにきっちりと個人の半年の 

成果について検証できる仕組みを持った上での面談なので、ただ単に会って 

話すだけではない事は言っておきたい。 

 

よく松浦さんは、社員と話さずに投資家と話すべきだとか？フィギュアなどに 

時間を使わずにもっと事業に精を出せばもっと成功するのに？と言った人が居る。 

けれど私はそういうことばに耳を貸さない。 

私は私の信念に基づいて、やりたいことをやるだけである。 

むしろ、私がやりたい！という時を私が待って行動しているというのが本音である。 

 

ほら、なんかあるではないですか！頃合いというやつが。これを待つのが一番だと 

思う。それまでは自分のルーティンを続ける方が良いと思う。それと何度も 

この場で言っているように、私は事業を大きくしたいのではなく、一つ一つの 

事柄をきちんとやりたいだけなのである。 

平等に、社員と話を続けて学ぶ事があるのか？と思う人は一度やってみると良い。 

そこにはきっと貴方自身が、浮き彫りになるはすである！！ 

 

今日の写真は面談の様子と私のイベントと勉強会の様子！良かったら来てください！！ 

 

 

 良くないねえ。これは良くない。韓国はもっと冷静になるべきだ。 

 これは行くとこまで行くのかな？ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190822-00000107-mai-

int&fbclid=IwAR3NlBk3XLocj2OFHnmU59scs4-oZ-xmy5cyzRRvMDT4o4D9x7FaImNt6r4 
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今日も雨！明日のよるはタイにいく！いやいや忙しいねえ！！ 

第 26回みそか放談 夏の日に戦争を考えるスペシャルは 31日午後 8時から 

おかげ横丁海老丸にて！来てね！ 

 

というわけで今日は 23日の金曜日。ようやく週末である。毎日雨がゲリラの 

ように降るので洗濯物が乾かない。困ったことである。 

私は毎日、社員面談の毎日で、いろんな話を聞いている。 

いろんな人の話を聞くので、いろんな考えが自分の中に入ってくるので 

こころが太ったようになるのだ。 

 

万協の次世代経営塾は参加者が 20人を超えて、昨日 1回目の授業を行った。 

たくさんの人が来てくれることは、幸せなことだ！！ 

まじめに真剣に生きていくことが私はきっと好きなのだと思う。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190822-00000107-mai-int%26fbclid%3DIwAR33AQK72345E0KyfHGRdJv23ozWBdSEjC77usi7gm6A6EKjdvnY8PMSHIU&h=AT3ok8fH73Hqe6O4-4nKQa8dKM9Vx4OrLDZWqGvQ-0iyFzBtbJ8Nrx1P7DHlWEwS50R4Ntb0rfTQFgSjppd7iOZw9OvmZwzmz01MrtkPhfLOEVV0Jw_JsTaAmywP2YftgbkC5g
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190822-00000107-mai-int%26fbclid%3DIwAR33AQK72345E0KyfHGRdJv23ozWBdSEjC77usi7gm6A6EKjdvnY8PMSHIU&h=AT3ok8fH73Hqe6O4-4nKQa8dKM9Vx4OrLDZWqGvQ-0iyFzBtbJ8Nrx1P7DHlWEwS50R4Ntb0rfTQFgSjppd7iOZw9OvmZwzmz01MrtkPhfLOEVV0Jw_JsTaAmywP2YftgbkC5g


だから今日も頑張って生きよう！ 

どうか素晴らしい差週末を！！ 
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 トランプ大統領の北朝鮮への迎合政策がこの事態を生んだのだろう。 

 アメリカよ！次はどう出るつもりなのか？！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190823-00010006-huffpost-

int&fbclid=IwAR26q2v2EHrqjKdjYyFFJ-2bczWIuou6Y0H1BQTbozbzah_bQJkGGu5Iy3Q 

 

 

小さな秋見つけた！新しい季節に新しい工場！人生はいつも前向きが、 

美しいね！ 

第 26回みそか放談 夏の日に戦争を考えるスペシャル 5は 31日午後 8時から。 

伊勢市おかげ横丁海老丸にて！土曜ゴールデンタイムに変更したのでみんなで 

ライブに来よう！！ 

 

今日は 8月 24日土曜日。長雨も開けて、爽やかな朝だ。私の家は山の中にあるので 

季節の変わり目は一番敏感だ。秋が近づいているのがわかる。昨日は夜エアコンを 

点けないで過ごせた。秋はもうそこまで来ているようだね。貴方も小さい秋 

見つけたら教えてね！ 

 

さて、私は今日は、朝から四日市のメディサポに経営会議に行ってそのあと 

夜 9時から津のエアポートラインに乗ってセントレアに行き、そのまま深夜便で 

タイバンコク行きである。向こうに着くのは朝 6時！トホホなスケジュールで 

あるが、これサマーシーズンの旅客機料金のせいである。 

明日の朝になると 8万円！も高くなのである！！ 

 

という訳で夜中発に変えたのだ。やはりチケットは早い目に取らないといけないね！ 

今日の写真はそんな昨日のお客様とのフォト。新しい第四工場も見学して 

もらえましたし、そのあとは宇治山田駅前のグリル片山で美味しいディナーを 

食べました！こういう時は社長で良かったなあー！と思います！！ 

では、出張行ってきマッスル！！ 
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自分のことは自分の体に聞くのが一番だね！ふるさとは遠きにありて思うもの！ 

我はタイにて朝を待つのだ！ 

第 26回みそか放談 夏の日に戦争を考えるスペシャルは、31日午後 8時から。 

おかげ横丁海老丸にて！土曜日ゴールデンタイムに進出するよ！！ 

 

私は今ホテルに着いたところだ。もうちょっとでチェックイン出来るので 

ロビーでこれを書いている。タイのホテルはこう言った午前 6時アーリー 

チェックインができるのがいいね！ 

というかそういう制度があるのを私が知らなかっただけなのだが。 

計算してみたら一泊の半額弱のコストだけれど、今日朝出発するより航空運賃は 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190823-00010006-huffpost-int%26fbclid%3DIwAR1DaI5yA2IqHBXiiAGcboyS7jCztkWC-jicPLTFbpnzEhWtoRj7zJya8AI&h=AT3b6K4_hSZ7XBqWloGeQlClP-AqlT2v29lMfvxAiWRGbX-KVyvigY60NPVV-y4rN9jl0UYCDpd78ZUUC92kEDyyFwHTHrhlVrFoJ8cCi7rVeyCe7EBg-g_TWRcgv7IxZ9rAPg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190823-00010006-huffpost-int%26fbclid%3DIwAR1DaI5yA2IqHBXiiAGcboyS7jCztkWC-jicPLTFbpnzEhWtoRj7zJya8AI&h=AT3b6K4_hSZ7XBqWloGeQlClP-AqlT2v29lMfvxAiWRGbX-KVyvigY60NPVV-y4rN9jl0UYCDpd78ZUUC92kEDyyFwHTHrhlVrFoJ8cCi7rVeyCe7EBg-g_TWRcgv7IxZ9rAPg


8万円安いのだからホテル代の方が得である。 

 

家でも一人、出張でも一人。私はつくづく一人が好きな人間である。いや、 

いつも誰かといるから、こうして一人になれる時間が大事なのかもしれない。 

ヨガを始めてから、すごく自分のことと自分の体のことをよく考えるようになった。 

自分のやりたいことは自分に聞くのが一番だね！ 

 

というわけで少し寝てそれから、動こうと思います。タイと日本の時差は 

2時間。こちらはようやく午前 6時！！そんなに暑くない！ 

どうか素晴らしい日曜日を！！ 
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今日は 8月 26日の月曜日。タイは涼しい。というか、日本がこの 8月暑すぎた 

からなのだろう。 

9月まではタイは雨季で雨が降る季節というのもあるが、それにしても涼しい。 

昨日、私達はホテルのチャウプラヤ川を一望出来るオープンテラスで 

カクテルを飲みながら、そう思った。 

 

バンコクはどんどんと新しいホテルが出来て、都市発展の真っ最中である。 

この国なら老後はここで過ごしても良いかな？と思うことしばしばである。 

明るくて、ちょっといい加減で、元気で人生を楽しむ人にあふれている。 

日本と同じ、王を持つ国なのに、この差は一体なんなのだろう？ 

わかる人がいたら是非私に教えてほしい。 

 

しかしながら一番の問題は私に老後があるのかしらん？！という問題である。 

ヨガを始めたからなのか？私は徒歩でバンコクを色々と歩いてみた。 

そうすると新しい発見がいっぱいある。 

マーブンクロンに行くばかりではなく、もっと色々なところに行きたくなった。 

だからこれからの趣味は、タイを味わい尽くす！というものにしようかな？！ 

 

というわけで今日の写真はそんな私の一日中放浪の様子、今日はタイカマヤの 

役員会でしっかりと仕事してきマッスル！ 

あなたもどうぞ、夏の終わりの良い 1週間を！  



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 9月 2日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

9月になった。新しい一ヶ月の始まりだ。朝夕は涼しくなった、今日などはすこし寒い 

くらいだった。 

こうやって季節は移り変わっていくのだと思う。 

生きていくことも、ただ時を重ねるのではなく、季節を毎年 4つ乗り越えていくのだと 

考えてみれば、これはこれで大きな旅をしているのではないか？ 

という気持ちになる。 

それではお知らせです。 

 

 

 

【第 26回みそか放談】 

8月 31日～9月 1日にかけて行われた第 26回みそか放談。 

たくさんの方にライブ配信でご覧いただいかと思います。見逃した！という方は 

過去の番組も含め下記にて配信しています。 

 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

 

最新の動画は、再編集後アップいたしますので、しばらくお待ちください。 

 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 9月 24日（火） 

第 4回：10月 29日（火） 

第 5回：11月 26日（火） 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR14ruNykY3Ue86lYCAFZNOv9tPmdqoZBzgPphJGtau_7z5RYYl4ytKaUZI&h=AT1q72AU9J4fUlfzLqSeKYOYIdl0zlTEtoh1Bu7ObCaDOX_4Hg4kzVEssffB4kiatQFcKlDzVTN-vec8RRPdtp4ffRgFF7msHAfvkTuhTdukKH6dsCpgiKDZNmzB9eff1gKlrQ


◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR1Qx2pwyezr1HNjQTK2m-uQl1TwoCRPJH0iZ30BIrOwyNDgtEc21VUb4aQ&h=AT0FHjVEl5-HRV3SWnGwNrHN4gfYt-jwtbaKT274F6OAKF8cJM-sKVNtjhXJ7y6gJ4as066N2OGJmkfR-9RpwazNUA6W9gnsEJP2KngQLOwLavpyELO2KodFcJUcrODQwaFTEQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR3YPOPzgFu5pewvb8uAtRsTmpSVawbvOlDXbdyRQqK5HacQ31lpcf-crSM&h=AT14Ad_zRelZ6ufs0sGoU0X8zXJmf_q-TvrA-8e_va-R0L7j3TVOpR12HGsAXt8II7WTjF0Zl0jPVarcTerb_AP0HH5uxsX45_5c6dEIqamRlyUM2X6AFoip4KKEvMDgLGTp1g


5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR09U11_6JEFRW19wGCpTX5YWV7nTj4g2WWuWO44mbEkO3DTy3NZ-HfEcBs&h=AT0lYHv_1oRHnJWpOB8P7CyxNeVwwEOfn749EP9j3nLqCgLT7Hbbf500nQJFwC3pDYLcLquucp1KFfOBZ6GlH3wRzYsUmJ-YCRUHb2-CJljuFKUUlcswzbcEnhcv3DrEHMoCOg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR39-XlT8SHXMZXSAwR-C0k_7Jckq5CzF8EKGS2lODjxHOVsa1JP3_O_iEQ&h=AT3dPdRUidDHhX1MuQYeYZoiz6s5ov3xST2ZbLn0f9dyLXiomDYRRvwxrqSoqvl7m-Lh08pAd1wOtzQrzwNAsPY5O29EQ2uvlAUXpWQTLMmzA_JfxpTzLEQG7bFdbph97NCCjQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR2u-UTB-pRC1IVXIcdpRXb8dQqIlLo9O49QAmNg5kjRd_IruRLeFGnBGWQ&h=AT3OXJJyAaVD4mX-wwIiQCLN8nlSNdhDGJQ3hYWDBHER9bGnxDzcOpAATT5l539FC9ehiqwugkT4mqAgjY4eJQmcHv0j--dKVeSy52TRBZjxc41_J1MBWs-2ODPHEr_AkFrcPA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR0TEHQTEtXdOYScHQxXuBFBmc7hbNtHGOrm_Jdf3pIdghxkRjaJ3w7ZOtg&h=AT1WlZnKiUfoKAv9MySYFtiLQfROtbKY086iki8lk_Ay8vM2DUQXZ7Ej0IiWvp2BLHYbIa4PT7novdZH23bMj4T85MvF8WsoGyKvoFCBY5UxxT0ZkVv8qi3YR9I8Th4xW_jseA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR0VqemSr1tRK94YgNj3j1JBHJPWQ27nc-bgG8K0G_b2rPPJkvJrUpwGmOY&h=AT2ra-PcAZZmjQ9nW38E278bibns6Ao6HnuzfXmV3c1jeVjtF4BPmvABVHPmFgGSc82EaqkrzHRCsMmNdfrHe9yHtKgbWz9ZGwpn-74JUCBdcYwPMk60N7jETYUIfZb7ZiObQw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR2yvg28BKDpp0gWykNqHjB4JXi6W3XQn2UqnuvXJ8iNXOFsFl6Nu4ZW9NI&h=AT2RJDX6ZTy4nkdXmOXldJUaz9QW8BvF1TqxBIRrEIQUTDpTct-KOI8IAsFKJsc7tU_R5B8qg0LtUSMUWVOzWRatzyuvrGXU-cLHHERCK_Yq6qSrecltp55SIXzGNIROOdiYYw


http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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 これからの日本のいき筋は、これだ！米中の間に立ってアメリカ資本主義の 

 アジアの橋頭堡となるのが一番だね！この 10年間はこれで行こう！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20190826-00000055-jij-n_ame&fbclid=IwAR0OJwjP-

5QR7AjWnxmiIvhKOTfcb1dQt1bV-MEUCM5gefnsh5Rn6Mfh9k4 

 

 

 

 

やれやれ！頑張った！これで日本に帰りマッスル！ 

 

今日は 27日火曜日。いつのまにか、8月も終わりだね！ 

というわけで今は朝の 6時！今から空港に行って帰ります。時差は 2時間！ 

眠くて仕方ないのですが、頑張ります！！ 

日本は暑いの？涼しいの？ 

 

帰ったら明日は東京出張！トホホだけど、なんとか乗り切るぞ！！ 

 

歩いて、歩いて、音楽と君が居ればそれだけで良いね！！こうなったら、 

世界中を自分の足で歩いてみようかな？！ 

 

長いようで短かった土曜日からのタイ出張もこれで終わり！今から日本に帰ります。 

全く休みのない私だけれど、この 8月は、韓国のチェジュ島とタイのバンコク、 

シラチャーと普通に考えて見れば、めっちゃリゾートしてるなあ！ 

という風に思えた。 

 

言うなればモノは考えようである。 

私の人生が後、何年あるのかわからないけれどもね、音楽とジョギング 

シューズとデイバッグがあれば、何処へでも行ってその街を歩いてみよう。 

と今はそう思っている。 

タイは全く歩道が無くって、歩くのは怖いところもあるけど、汗をかいて、 

自分の足で歩いて行くって行くのが、これからの私のマイブームになりそうだ。 

 

スワンナプーム空港の免税店の SONYコーナーにノイキャン世界一の 1000XM3が 

ドーンと販売されていた。 

生きてきた事と、これから生きていく事の両方に感謝したい。 

僕はようやくここまで来ることが出来た。 

 

ただそれが嬉しい。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR0IPYwKbwBaG8W5SkMqEX4Ehf5GEk-EucIIV2FVT6A8CNMKXikNIouJA9U&h=AT2zRU2TWu4GwMjbBOS7z_CU9N4xBqNNewJHwltmJkjSmtwPeiTh1dFhWa12iXGDf8j5YdoVtH2SZBM5qR3G1a7AoE2QCvhnkOxxl5j-kVQANsVa6eXkpwXWCLez_R3eEcyMaQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR0sfxvne2MO80JSFNZTeX8A2ljq0dmEE2C3gxOz2Sgjzp3ScglFeVTg7wc&h=AT2ZzKJd6b9vYUgh9pBjzYu3XGtKd7Z2nQs-u7v_Kos-aEKKtmQ1iYKjNN0tuXnVDy9SgrRolakhJ51eyaAnMRRbUgL2obFdbwExXyVGiHZXwZkBVKbGhIlFFpBDgcjKfwKJxw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190826-00000055-jij-n_ame%26fbclid%3DIwAR0o5GrW-pO90MhxyVm4xYeA8S4C-ddzbvhi0YGf7DHt-jedxhESWjYlxR4&h=AT0Aw57JfICD-CT-cocmMgPD17e4qJ6Xvk-flPNkc2dpg7gbhl5cTuJqDO-9gqWkyx260F6RPDzNvxSXMCfFVgZeoo0TGXfMOmbf38ijoUtZHwW1jDMA3m413ajEWXoJGtJVfw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20190826-00000055-jij-n_ame%26fbclid%3DIwAR0o5GrW-pO90MhxyVm4xYeA8S4C-ddzbvhi0YGf7DHt-jedxhESWjYlxR4&h=AT0Aw57JfICD-CT-cocmMgPD17e4qJ6Xvk-flPNkc2dpg7gbhl5cTuJqDO-9gqWkyx260F6RPDzNvxSXMCfFVgZeoo0TGXfMOmbf38ijoUtZHwW1jDMA3m413ajEWXoJGtJVfw
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ルーティーンアンドノットルーティーン！ 

第 26回みそか放談 夏の日に戦争を考えるスペシャル 5は、31日午後 8時！から 

伊勢市おかげ横丁海老丸にて！あのお餅ついて、観覧料は 1000円なりけり！ 

予約は要らないので是非来てね！ 

 

私は今、東京行きの JRに乗っている。昨日の夜の、11時に家に帰ったばかり 

なので、これぞとんぼ帰りということになるだろう。 

今日は東京で要件が 2件。そのあと、たきに帰って会議が一件となっている。 

この最後のやつに間に合うか？が結構厳しい。 

社長をやっていて一番、大変だと思うのは、こういった移動である。 

 

むかし弁護士ペリーメイスンとか鬼警部アイアンサイドとか車椅子の探偵物が 

あった。それは、頭脳もので探偵はいつもオフィスに居て、いろいろ策を 

巡らすというものだった。 

昨日飛行機の中で見た、7つの会議の社長なども御前会議にしか出て居なかった。 

 

私もそうなりたいと常々思うのだが、なかなかそうは行かない。これが 

中小企業の社長の現実の姿である。 

まあ、そんなに忙しいならまず、ブログを、やめれば良いではないか？と 

いう方もおられるだろう。 

まさしくそうである。そこが一番のミステリーというところだろう！ 

 

私はこれらのスケジュールの過密さを全てこなすために一人で基本は行動 

することにしている。そうすることで時間の省略とリラックスを兼ねている。 

私が文章を書いているときは一人なので、これも趣味と言ってしまって良い 

のかもしれない。 

 

愚痴は言うまいこぼすまい。これが男の生きる道！なのだが、やはりキツイ！ 

私は一体いつまでこんな生活を続けるのだろうか？！ 

 

 

 みんなも聞こう！ヒゲダン！良いよ！青春だよ！！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20190828-00948440-jspa-

life&fbclid=IwAR3ghbnTJEXsjLEhk61VUgVgiEN9YWoKqbxlBDQyFVmZI6kqsMjoL1yjrZE 

 

 アメリカの覇権の衰退というより、中国とのバランスから来た措置だろうと、 

 私は思っている。トランプ政権は、意外と現実的なのだ。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20190828-00010005-newsweek-

int&fbclid=IwAR0siPHDqDSyHBOekgu7XzL8qKEs3382DhVtj8nYJO_ApZ73likNnRZURbM 
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いつまでも忘れられない方、高柳貞夫さんを悼む。 

 

31日はイベントが二つ。まずは午後 1時から総文にて連合三重の、働き方改革 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190828-00948440-jspa-life%26fbclid%3DIwAR3CtoMF23SgBhpyWcmb3UBsDZeYul-Hj3gisyfGeLmNbVW1ZzHFA7TiLX0&h=AT1TVuAdCgLDLT5Cdro86v_oCPZkDST4yuQ_ukb1gCadjl1gl1zkZEtAYMt04zJjqhbPQlegzzX7JRGEYjePCybQUnxopQS1vkYHJSehuvRTwHjIlgngMBLsMEos2HeDAlXXJw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190828-00948440-jspa-life%26fbclid%3DIwAR3CtoMF23SgBhpyWcmb3UBsDZeYul-Hj3gisyfGeLmNbVW1ZzHFA7TiLX0&h=AT1TVuAdCgLDLT5Cdro86v_oCPZkDST4yuQ_ukb1gCadjl1gl1zkZEtAYMt04zJjqhbPQlegzzX7JRGEYjePCybQUnxopQS1vkYHJSehuvRTwHjIlgngMBLsMEos2HeDAlXXJw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190828-00010005-newsweek-int%26fbclid%3DIwAR2HpBhssDO3przVbKkx6TtF3S6PfRmze4_pJzVh-955iBX2TWVYGxs9Qho&h=AT3C1iRgoL4tWEMAKYxfXewUrvlVi8Lcn8kYY7qwyCsHbF4n5EHfd8rwugiG74YoW83c1u0VCf2N2pTQtqp0XaJPo1zKU9jDqsJGTnG0y8OL09T6w7MPW-xDqf-mQVhaLBkvPQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190828-00010005-newsweek-int%26fbclid%3DIwAR2HpBhssDO3przVbKkx6TtF3S6PfRmze4_pJzVh-955iBX2TWVYGxs9Qho&h=AT3C1iRgoL4tWEMAKYxfXewUrvlVi8Lcn8kYY7qwyCsHbF4n5EHfd8rwugiG74YoW83c1u0VCf2N2pTQtqp0XaJPo1zKU9jDqsJGTnG0y8OL09T6w7MPW-xDqf-mQVhaLBkvPQ


フォーラムにパネラーで出ます。 

第２６回みそか放談「夏の日に戦争を考えるスペシャル５！」はいよいよ 

31日土曜日午後 8時から、伊勢市おかげ横丁 海老丸にて！当日、観覧にぜひ 

いらしてください。あのお餅とお茶が付いて、たったの 1000円です。 

今回から、観客からテーマに応じて参加できる、観客パネラー席を作ります！ 

 

開けて日曜日は午前 9時から、五桂池ふるさと村で断食ヨガやります。 

こちらはふるさと村に問い合わせてください。 

 

ということで、今日は 29日木曜日、タイから帰ってそのまま東京に行ってまた、 

トンボ帰りの私だ。このまま、怒涛のイベント週末に突入である。 

さてさてどうなるか？ 

私は昨日、富士薬品創業者の高柳貞夫さんのお別れ会に出て来た。 

皆さんもご存知の配置薬日本一とセームスというドラックストアチェーンを 

作られたすごい人だ。 

 

私はこの方に昔よく怒られた、いや指導をいただいたというべきだろう。 

夢には必ずやるのだという情熱とそれを数字に置き換える冷静さが必要だと 

教えられた。 

今の私の経営スタイルを作ったのは高柳さんの影響である。 

高柳さんに会えて良かった。 

とてもとても言葉に出来ない御恩は、これからの私の人生でお返ししたいと 

思います。 

どうぞ、安らかにお眠りくださいませ。 

 

お名前；松浦信男 

 

１）あなたの今、直面している「戦争」について教えてください。 

（自己紹介もかねて） 

 

 あなたのおすすめの戦争ドラマやマンガなどを教えてください。 

 

 万協ホールディングスの社長です。冷蔵庫との戦争です。 

 食材が消化出来ず贖罪の日々。オススメはアルキメデスの大戦 

 

２）昨今、米中、日韓での貿易摩擦が問題となっています。あなたは経済で 

戦争を防ぐことは出来ると思いますか？ 

 

 ほとんどの戦争は経済戦争から始まっている。核兵器を各国が持つ今、 

 戦争は起こらない。つまりそれがコールドウオーです。こればかりは 

 無くならない。 

 

３）教育勅語の一説「一旦緩急有アレハ義勇公ニ奉し以テ天壌無窮ノ皇運ヲ 

扶翼スヘシ」今貴方にこの覚悟はありますか？日本の敗戦で、日本人が 

無くしてしまったものとは何ですか？ 

今の日本文化これでいいの？と思うこと教えてください。 

 

 そうありたいですが、天皇のためには戦いたくはないです。あくまで 

 自分のために戦います。 

 無くしたものは国家観でしょうか。国について考える人が減りましたね。 

 



４）昨今の日韓問題では、歴史認識の違いが争点です。 

あなたは、自分自身について、子供の頃受けた歴史教育が今でも影響していますか？ 

 

 日本の学校教育は、近現代史が無いのが問題。まずは統帥権侵犯問題を 

 教えるべき。全ては天皇の戦争責任を問わないために、日本は正しい 

 歴史教育が出来ない。 

 私はタミヤのプラモで学びました。 

 

５）韓国における歴史批判に比べて、広島原爆慰霊碑前にある「あやまちは 

くりかえしませぬから」の碑文のように日本は過去の戦争における他国の 

残虐行為を責めません。これはなぜでしょう？ 

 

 日本人は、賢いのです。人を恨んでも幸せにはなりません。 

 

６）韓国を嫌う人たちがいる一方で、エンターテイメントなどの韓流ブームは 

続いています。このことをどう思いますか？ 

 

 個人の自由。エンタメですから。みそか放談も同じ。好き嫌いで良い。 

 

７）昨今の戦争の形はサイバー戦がメインのようです。 

そんな中、アメリカで締めだされている Huawei製品。皆さん自身、社内では 

Huawei製品は利用していますか？また、何か社員に御触れを出していますか？ 

また、あなたの周りには、貿易戦争はありますか？ 

 

 使ってません。アメリカと日本製品だけ。おふれも出してない。貿易戦争も無縁です。 

 

８）日本各地には、先の大戦においての「遺族会」や「英霊にこたえる会」といっ 

た慰霊祭を執り行う団体が存在します。そういった会のメンバー高齢化、先細りに 

関してどう思いますか？ 

 

 歴史はそうやって記憶から薄れていくのです。未だに慰霊祭に遺族を呼ぶのはもう良いでしょ。 

 

９）創立 150年を迎えた靖国神社ですが、毎年の終戦の日の閣僚の参拝が話題になっています。 

安倍総理の靖国神社正式参拝には賛成？反対？その理由は？これからの靖国神社のあり方は 

どういう形が良いと思いますか？ 

 

 反対です。残念ながら極東軍事裁判によって犯罪者となった人を祀る民間神社を内閣の 

要人が参拝するのはマナー違反だと思う。 

 

１０）日本が大東亜戦争（アジア・太平洋戦争）で敗戦しないために、戦前の首相の 

１人と入れ替わることができるなら、誰と入れ替わりますか？そして何をどう変えますか？ 

 

 浜口雄幸首相になり暗殺を免れて、統帥権干犯問題を解決するために天皇と直談判して、これを解決

する。 

 

１１）先の大戦において、陸海軍官僚の予算獲得競争が影響していたという指摘があります。 

国に限らず、地方自治体でも予算獲得競争はありますが、この点についての「戦争の反省」が 

あるとすれば、何をどうするべきでしょうか？ 

 

 これはどの世界でもある。小さな行政府に変えるべき。 

 



１２）いまこそ、語り継がなければならない大東亜戦争の真実って何でしょうか？ 

 

 戦争はやめ時が大事。フランスやイタリアは賢い。昭和 19年レイテ海戦の敗戦で止めれば多くの 

 民間人が死ぬことはなかった。 

 

１３）現在、日本の航空自衛隊総司令部は、平成 24年より在日米軍のある横田基地内にあります。 

このままで良いと思いますか？ 

 

特に問題なし。安保同盟締結国なので心配いらない。 

 

１４）自衛隊の軍化は賛成？反対？その理由は？また、自分が所属するなら陸海空どれがいい？ 

 

 通常攻撃兵器を持っている、もともと軍です。現在、陸上自衛隊員なので。 

 

１５）「トップガン 2」のワッペンの画像で台湾や日本が消されていたり、ネトウヨ出身原作の 

アニメの企画の中止など、中国マネーの影響がささやかれていますがこれについてどう思いますか？ 

 

 お金があるところにはどんどん使ってもらいましょう。 

 

１６）戦争にならないための天皇の役割ってあると思いますか？これからの皇室のあるべき姿と 

共にお答えください。 

 

 宮内庁を縮小。もっと国民に対する影響力を下げるべき。皇室のマスコミ報道を制限すべきだと思

う。 

 

１７）第二次世界大戦のドイツの戦後処理は「戦争はドイツという国が始めたのではなく、 

ヒトラーという個人の暴走から始まり、ヒトラーを防げなかったドイツが世界に迷惑をかけた」と 

いう見解で全て完了しています．日本の場合も「軍部が勝手に暴走したという内乱を防げなかったこ

と」が 

原因であるという謝罪見解をこれまでしてきていない。この理由を考えてください。 

 

 昭和天皇の戦争責任を問わないために、これが言えません。言えばいいのに。 

 会社経営なら当然責任問われています。これを言わないと本当の戦後は来ないでしょう。 

 13歳のままです。 

 

１８）現在、日本と韓国の分断工作が進んでいますが、世界のトップ指導者は朝鮮を統一させて、 

日本とは分断させて、日本はこれまで通りアメリカ圏に残るという方向で進んでいます． 

この事をどう思いますか？ 

 

 とてもよい戦略です。やはり賢い人が居ますね。 

 

１９）吉本興業の問題が出ていますが、これまでの日本は芸能産業で暴力団や素行の悪い人間の 

受け皿になってきており、戦時中の慰問芸能もこれらの利権です。日本から吉本や暴力団を無くすには 

どうしたらいいですか？ 

 

 徹底的に反社会勢力との繋がりを厳罰化していけば良い。そのうち淘汰されます。 

 所詮はお笑い。エンタメです。 

 

２０）日本がこれからの世界で生き残る為に、共和制（大統領制にする）に移行させるには 

どうしたらよいでしょうか？（ヒトラーを生み出したオーストリアが戦後、多民族共和制に 

移行し、誰もオーストリアをヒトラーの国だと言い続けていない。） 



 

 王様を無くす。上皇には伊勢に来ていただき、天皇は京都に。そして、三重県に遷都しましょう。 

 

２１）これからの韓国、中国と日本はどう対応していくべきでしょうか？ 

 

 今のように付かず離れずで良いと思う。 

 

２２）戦争について考える事から、国民、市民、人民の覚醒はこれからどうすれば良いでしょう？ 

 

 もっと議論を、タブー無しで。みそか放談を、全国ネットで放送。 

 

２３）貴方が、今日最後に、いいたいことを教えてください！ 

 

 戦争はやらない方がいい。戦争について考えることでそれを防ぐのが一番賢い！ 
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雨だ。それにしても良く降るな！ 

愛だけは一人では作れない。だから人は一人では生きていけないんです！ 

 

いよいよ明日午後一時からは三重県総合文化会館にて連合みえ働き方改革フォーラム、 

午後 8時からは、伊勢市おかげ横丁海老丸にて、第 26回みそか放談夏の日に戦争を考える 

スペシャル！翌日の日曜日の朝 9時半からは五桂池ふるさと村にて、1日断食ヨガやります。 

良かったらぜひそれぞれ参加してください。 

 

ということで、今日は 30日金曜日。雨の金曜日だ。私はこれから奈良県の釜屋化学に出張である。 

今週はタイカマヤと日本の釜屋の両方で仕事するという釜屋ウイークとなった。 

釜屋化学から帰ったら、商工会の会議と今日もびっちり仕事である。 

明日からの怒涛のイベントに向けて 1分でも多く眠らないといかないのだが、その余裕がわたしには無

い。 

 

しかしこういう毎日を送っていると、ほんの小さなことが幸せである。寝ていて伸びをすることや、 

どんなものを食べても美味しいと感じる事とか。 

人間は出来ないことがあると、出来ることの中で幸せを感じる生き物だ。 

昨日は夜松阪の三師会のパーティに慶子さんと出かけた。 

1週間ぶりに彼女に会えたのだが、ほんの短いこんなひとときが幸せだったりする。 

 

そうやって私は自分を、知るのだろう。愛だけは自分では作れないからね！ 

以下は私が三重県の聖火ランナーに応募した文章。さて成果はいかがなものかな？！ 

 

オリンピック聖火ランナー応募 

震災復興 松浦信男 

 

私は三重県に移住して 23年になります。24年前の阪神淡路大震災で被災して神戸にあった自宅、 

製薬工場全て失いました。地元での再開は絶島的で会社はバラバラに分解してしまいました。 

しかし、私は、どうしてもものづくりを諦められず、三重県で再創業しました。努力の甲斐あって 

3人から始めた仕事は社員が、250人に増え、売り上げも 120倍になりました。そんな私が常に 



考えていた事は、決して諦めない！という気持ちです。三重県の聖火ランナーとして、その思いで、 

今だに苦しんでおられる震災の被災者に少しでも勇気を与えることができたらと思います。 

ぜひ私を選んでください。 
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歩んで！歩んで！生きて行こう！ 

 

本日午後 1時からは津市総文にて連合みえの働き方改革パネルディスカッション！ 

第 26回みそか放談夏の日に戦争を考えるスペシャル 5は、本日午後 8時より伊勢市おかげ横丁 

海老丸にて！ライブ観覧できます！テレビ放送は、ユーチューブ バンキヨーTVにて同時生中継です！ 

明日午前 9時半からは 1日断食ヨガ！残席 3,ぜひ来てくださいね！ 

 

というわけで、いよいよ夏の終わりのハーモニーは、2日連続の大イベントである！ 

身体はきついけどやるときはやらねばならない！ということで、思いっきりきばりたいと思う。 

貴方もよろしければ是非参加してみてください。待っていますよ！！ 

 

というわけで昨日の私は朝 7時から奈良県の釜屋化学に行き、夜は多気町商工会の部長会に出席した。 

本来は三重県薬事工業会の若手意見交換会も同時にあったのだが、これはいけんかった。 

会社を 10経営して、さまざまな社会貢献活動もして、イベントもやって、一人暮らしで生きることは 

並大抵ではない。 

ただそこに座っていると良いものは何一つないし、移動も多いので、苦しくもある。 

 

昨日などはベッドに横たわりながら、ああこれで朝まで起こされなくて済む！などと幸せに思っていた

ら、 

あっという間に朝である。 

しかし、しかしである。おそらく 10年後は流石の私も働き方改革でこんなことはやって居ないだろう

から、 

逆に今を楽しむべきかもしれない。 

 

生きている事は、貴方にとってどんな意味があるのだろう？惰性？犠牲？偽善？父性？母性？ 

人が長生きするようになり、仕事をすることだけが人生とは呼べなくなってきている。であるなら、 

私たちは全人生を通して、せめて人間らしく生きることを目標とすべきだろう。 

誰かの犠牲にならず誰かを犠牲にしない生き方こそが、人間らしい生き方だと私は思いたい！ 

私は残りの自分の人生をそう生きたいと思っている。 

貴方もそうやって生きてみないか？！ 

そのためには勇気と力だ。 

それを持とう！！どうか素晴らしい週末を！！ 

 

こんな戦後は嫌だ！ 

 

1.今だに、徴用工で働かされている！ 

2.今だに、慰安婦を探している！ 

3.私は貝になりたい。を私は貝とやりたいだと思っている。 

3.朝礼で、歴代天皇を順番に言うテストがある。 

3.やたら白米を食べると、やっぱ銀シャリは違う！という。 

4.今だに配給キップがないと買い物に行けない。 

3.プールで飛び込む時、天皇陛下万歳！と言わされる。 

4.ノーモア広島と言われるとワンモア長崎と答えてしまう！ 

5.お祝い電報が赤紙で来る！ 



6.赤福を食べるとアカと呼ばれる！ 

7.悪い生地をみると、だからスフはダメだ！と言う。 

8.フライトのとき、ボーイングにだけは、乗りたくない！と思っている。 

9.ボーイングのことを今だに B公と呼んでいる。 

10.飛行機をみると、やたらと、地下に隠れたがる。 

11.商店街に行くと、やたらとヤミはあるの？と聞く。 

12.出かけるときは、未だにゲートルを巻かされる。 

13.バレンタインデーには思わずギブミーチョコレート！と叫んでいる！ 

14.ガトーショコラを餓島ショコラだと思っている！ 

15.いつか見てみたい！日本晴れの北方領土！ 
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話して話して議論して、それから生まれる結晶のようなものをもっと大切にしたいね！ 

痩せたい人は今日、朝 9時半からの五桂池ふるさと村の 1日断食ヨガ教室に来てね！ 

9月になった。毎回みそか放談の後はヘロヘロになるのだが、今回からは 8時開催になったため、 

終わりが 1時となり返って寝ることができたのですごく楽になった。 

しかし、私は連合みえのイベントを午後一時からやっていたので結局は、12時間喋りっぱなしとなっ

た。 

頭の中では、もっとうまくやれるつもりがあるのだが、ライブの生放送ゆえに 

消化不良のところもあり、これは次回の反省としたい。 

 

毎回、3ヶ月かけていろいろ考えてやるのだが、生放送の難しいところを今回も痛感した私だ。 

日本の政治形態、憲法問題、経済問題、天皇問題、まだまだ語るべき事はヤマトあるのだ！ 

しかし、未完成だからこそまた次に挑戦したくなるのだろう。 

今回の出来はご覧に、なった人に委ねたい。 

ユーチューブ bankyo TVでぜひぜひ、録画をご覧ください！！ 

 

さあ、今から断食ヨガ行ってきマッスル！！ 

 

プラモデルで作りたい日米大戦兵器 

日本 

戦艦大和  

信濃 

イ 401潜水艦 

陸軍一式戦闘機 隼 

零式戦闘機 52型 

紫電改 

呑龍 

一式大艇 

九七式中戦車チハ 

四式中戦車 

五色中戦車 

 

アメリカ 

戦艦アリゾナ 

空母レキシントン 

アイオワ級戦艦 レキシントン 

グラマン F6Fヘルキャット 



F4U コルセア 

P51 マスタング 

ボーイング２９ 

海上機 カタリナ 

Ｍ2軽戦車 

Ｍ４中戦車 ジャーマン 

M26パーシング 
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いやあ頑張ったね！1日断食ヨガ！！ 

 

9月になった。新しい一ヶ月の始まりだ。朝夕は涼しくなった、今日などはすこし寒いくらいだった。 

こうやって季節は移り変わっていくのだと思う。 

生きていくことも、ただ時を重ねるのではなく、季節を毎年 4つ乗り越えていくのだと考えてみれば、 

これはこれで大きな旅をしているのではないか？ 

という気持ちになる。 

 

私たちは毎日毎日、新しい旅をしているのであってその旅を楽しみながら生きていくべきなのだとね。 

昨日はみそか放談の後、ふるさと村で断食ヨガに参加した。 

朝を食べずに行ったら、もうお腹が空いて空いて仕方なかった。 

飲んだのは一杯のりんごジュースだけで、ものすごくお腹が空いた。 

 

帰って久しぶりに慶子さんの手料理を食べさせてもらって、昨夜からの疲れのためか、夕方には、 

バタンキューとなった。 

12時頃目が覚めて、またお腹が空いたのだが、ここらで食べてしまっては勿体ない！という事に 

なって、朝まで我慢した。 

この食べたら勿体ないというところは、効果あったところかも知れない。 

 

ヨガを生活の中に入れることで、出来る事は、帰れる事はきっとあるだろう。 

その一つが生活習慣であるに違いない。 

途中で飲んだりんごジュースが、美味しかったようにである！ 

 

寝ることと、食べることで幸せになれるなら、もう大半の人は幸せになれるね！！ 

写真はそんなヨガデーの様子。 

ペダルボートに 10年ぶりに乗りました！！ 

さあ、今週も頑張ろう！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 9月 9日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

新しい朝が来た！希望の朝だ！ 

というわけで今日は 9月 9日ゾロ目の日である。月曜日だ。 

台風は千葉を過ぎて北関東に去った。 

私はいざ台風と身構えて準備していたのにこちらにはほぼ何も影響がなく過ぎて 

いった。 



関東の方では、公共交通機関が通勤通学にも影響、被害も出ているようなので 

十分に気をつけてもらいたい。 

こちらへの影響といえば、台風が連れてきた高気圧で猛暑になっているくらいである。 

それではお知らせです。 

 

【講演】 

9/12 大阪府工業会経営マネジメントスクール @大阪府工業協会 

 

 

 

【第 26回みそか放談】 

8月 31日～9月 1日にかけて行われた第 26回みそか放談。 

たくさんの方にライブ配信でご覧いただいかと思います。見逃した！という方は 

過去の番組も含め下記にて配信しています。 

 

第 26回みそか放談 

「夏の日に戦争を考えるスペシャル５！」 

https://youtu.be/B1sBBEsQ95o 

※一部、著作権の都合上、カットさせていただいた場面がございます。予めご了承ください。 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 9月 24日（火） 

第 4回：10月 29日（火） 

第 5回：11月 26日（火） 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FB1sBBEsQ95o%3Ffbclid%3DIwAR1cKkUKPNeNcnsaSY0bnwqfF27f9KNRsNqGEpIRwjASAbIT4gao0CqPz6A&h=AT1rYf_45IQIVZ3_BgRV2LizeAPjuyiMBgHk7iP70fiQ6AlONPh4V0Zewdafczdr910VltHPR78WWYki1ehfVn9ZYed0Qu31HYAPP4DA2s71eI2jFhpwGoxvJ6gD9ORqZa0DBA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR1IrS-2HWePnvCJop9qgpbWhrgZI1KRTqSTptRzu3IYaDj11x2C6IbBl1w&h=AT3ywXMDRfqpzvLhHqzLk6Cv8SR83xlNfPMSJ2tR42I6g7uGrvdttd0ioOf90s2HP-DO9g4mfbklsvgBNMvH3SpzFbzQuAZfPMWnJPgwWXMC2thvQgCe61yfindX-dU31UrhGg


 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR2Pa9SInpIEp1rICenD78n7LQTaC8I_Z0yWSyA0yvNAuzdlr8-vbLzBXDc&h=AT1ekJ_CcuuxONyWhr6kqHn9ESfOpuey-5e7VhlEcTu__zf94UU8haUrm7w6ImIMNFPXfSjFiXEuzWz51fLEKh-sMWDP3_gawOh4OBXLdFBMiaohSb0mqnUpaSa236Qro6Wv3Q


 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR03PaFs2JZ8D7dnJNgfhZfM_mCVzgIpdSTSA7TTQUqnEWm-WCq51umb0Oc&h=AT0MuWz-KQGzZuU7awreGNAmIfRUPXoHv-yUa0L1P0G9iV6ZCMhcwRLq0O5FA2GkOW-zqvQgKul5bqzsA-DnmCvINCSKzobrgGfOoWwBnGbjgNtYujZa_QLHRj_HKDJVgD8Q_A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR03_RvnLP8kWBPv_L6QiNpnst9XT4mVTMaY9MhI2GOvV4aPILa6YOLT7dI&h=AT0jycyr6B8SEAWRWA-BHhpFe4UoBuJfV2J9A8G5ybe9W_qxc0tTxDwvG2Puy6YMCccDe4UUcC739hMTUu8FfImgOzh-EltL-umZQxarV1W02uFqdaOhQmKEVmdhXFk_uWaxLA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0s_ZmF6XE2NbMGzRYSz3NDQ4lC6VZREX1-07mTOFsvzw03Vnti0Tsx9Ho&h=AT1dlVQGYwjlmNC0PbqUuH8ZKIcP0YZH9rFa4CEQolkzzqc4h1U-0smO41UnWJP0fYCCNhnPsw2C_jukysOsQRAdAr8xoW9DAbg7pdeDXiYbl6bTv1NFL0Ay9yJTDRqbXKUcIw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR0JyGROcVmd4OPsccoG0GHHRBLVny4bArka29DbIBniA4hLOCPh5k8lOBw&h=AT3cQqvJVizxiRbGllfAtG7g78wt6D2s_0Qq-IDQEDpbq19qMW50SJKrvFjpVIwBYF0AHl2i_czj35tL1GoEyhH-ARvw6YAJyHpyNJa3MDIWub4hyiSUoXXtFb2I57xNoJSG6g
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR1lUZ1TmMBMXgX3C-GerhZ_h8Rh7UcoBJqRZfsQLcDXo3tQCyzMTGSxQVA&h=AT1rVShMtb8kxwVLyYQvkQAQw4MaSGugurDLG3Qoc3x_e2N0U1xLt99LEozi3QDm7-MqHXOgmxBQzA-bwDRniQPE3c54xf91dBB9D_b8j-gUKeVzZjN_aBs6aXelIGvbyU7Kng
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR38A88OGGPw0hqoBSEdEmBGOcuss2iYV1U_EdoDe8VHVGSVfVH5q8mbJ_o&h=AT28h4wx1dO5OsH-Gx49ZtuwuBeX9Ipm2RYP8qveXi_rIH53GhChZ7l-X0LskYVSNjev2Vw0iW0pNDYoC-G3fo6o-vSuh23C0IqoejtbbNx0JKbT0yH_kFMxvUT2gYtBOkXxziFXlN3nm0UtoNI
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR1l_sG6viQ8NF_U_2VQSJhtXKt8R36FzkMEA8GFM5PxEq9w8wUq6kFEm-o&h=AT0-ay1zPBk1HA34FD6Z4Uy4yXviyyXrAvSLs_MlX1QtSx4iuwq9a_m4p1HIH2ecXhw3h1AyBdLp-3zd9cEq2J-LOawrRqT-DReCruYDswkK4gASo_J1-CGfh6RAnK6CQLNXMQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR3a7nKUQ5Q85Iniz1AnBQsXZ-iLUTTRMuI5bcgjZbHn8KogWPvtPrKTYqY&h=AT31R-g_MO2WISDjS5JVAUrqPF8lz4fWlcqP1cdpeDjPXUMO7_fgZmp8trEYaPpiMM4ZiyBEAZ1fXIpJhvbakLiq38s-6t-9tpUy71lxucRr0dqUFeeD-IGIBOLnpKSY0A5kvg


 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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君と生きていく！それだけが僕の喜びであり、僕の覚悟だ！！、 

暑いね！また、夏が戻ってきたみたいだ！ 

 

今日は 9月 4日水曜日。 

朝から暑い！私は起きて 6キロウオークして、パーソナルトレーニングに 

突入した。いやー！57歳にこれは過酷やねんのねん！！けれどもその先に 

見えるものを探そうと思う。毎日、社員面談と会議で、全く時間がなくて、 

昨日はブログを書けなかった。 

 

そのくらい忙しいのである。 

でもあともう一息なので頑張っていこう！ 

いろんな人の人生を聞いて少しでも前向き、上向きにするのだ！！ 

今日もやるぜ！ 

 

 

 

9/5 

真面目に生きていればきっと幸せになれる。きっとそうだよ！！ 

面談は続くよ！どこまでも！ 

それにしても、えらい雨やったねえ！！ 

 

というわけで、今日は 5日の木曜日。昨日はとてつもない雷雨で驚いた。 

やはり沖縄に来た台風の影響だろうか？ 

まだまだ夏は終わらない気がしてくる。 

 

私の方は毎日、社員面談で、ヘトヘトである。たくさんの人たちのたくさんの 

悩みや考え方をしっかりと聞くことで、少しでも会社を良くしたいと思う。 

このことが、きっとお互いにとって良いことになると信じているのだ。 

 

家に帰ると慶子さんの手料理が置いてあった。とても美味しくて嬉しかったが、 

私はなんだか余計に、寂しくなって、彼女に電話した。 

離れていても心は通じ合ってるのだと確認したくなったのだ。 

 

あと半年お互い頑張ろうという話をした。いっしょに居るから夫婦。 

離れていても夫婦。私はいつもその言葉を頭の中で繰り返す。社員といろんな 

世代や世帯について話すことで、私の家族はどうだろう？ということを 

いつも考える。 

 

他人の話はいつも自分の鏡のように私には映る。まっすぐな姿で映る自分たちで 

いたいものだと思う。世の中にはいろんな経営者がいるが、私達はきっと 

すごく真面目な部類だろう。 

真面目だからこそいろんなことに悩むのだと思う。 

でもね。きっとその先に、良いことがあると私は思う。 

真面目に生きていればきっと幸せになれるのだと思う。 



 

慶子さんの真面目さが昨日はとても嬉しかった！ 
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 こんなのおかしいよね。 

 カスタマーハラスメントだって？嫌なら来るな！ 

 もっと直接的な表現をすべきだね。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20190906-00013774-bunshun-

soci&fbclid=IwAR2cBjuz60iRT8gA89YHwoDPwTQvRkh160opG9CFUe9Qo4eD-0jgqJflxS0 

 

 

成長のための障害とは何か？それは、それを恐る自分の心の中にある！！ 

社長探偵を目指そう！ 

本日は晴天？曇天？台風のせいか、変な天気だね！ 

 

というわけで今日は 6日の金曜日、沖縄に来ている台風の影響で降ったり 

やんだりが激しい。こういうのが一番危ないらしい。 

皆さんのところはどうだろうか？ 

危ないと思ったら、早めの避難をしよう。 

私の多気町でも数年前は崖で山が滑り落ちる被害が出ている。 

今まで一度も起こったことがないところでも、そういうことが起こる時代 

だということだ。 

 

さて昨日の私は一日中、来客対応で終わったので、面談は無かった。 

しかし、考えてみればこの社長という仕事は、延々と他人と話す仕事である。 

世の中には 300万人の社長がいるそうだが、中には人と話すのが不得意な 

社長もいるだろう。 

そういう時には、どうやっているのだろうか？ 

あまり話さないで黙々と仕事をしているのだろうか？ 

 

なぜそんなことを言うかと言うと、私の情報は多くが、人と話して得られた 

情報によって成り立っているからだ。それをやめたら私には情報が入って 

こない。それは一番だめなのではないか？と思っている。 

だから今日も話そう。 

答えが出ないことでも、話そう。 

 

苦しくても話そう。人間として私たちが出会った意味は、話してお互いを 

理解するためである。 

それが生きていると言うことではないだろうか？！ 

 

写真はそんな昨日の様子。海外からのお客様も、インターンシップの学生さんも 

私の大切なコミュニケーション相手である。あくことなき成長欲を！！ 

今日も頑張ろう！ 
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遠い近道を探して選ぼう！ 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190906-00013774-bunshun-soci%26fbclid%3DIwAR0SLYpwyvUFz1dn-0ibMLkDoqEwBwk_bA9D3vLGqMh-0OELgiCrR1FjIPU&h=AT03f0EXsRlawOkwgQeG3zYngzYLFX_ru1N82CvZFXWm5jfGNUQsBJZb4xriyjAS5hbsX69J9P4h_HtRoXJ9nCXwjTa39ZyRx54o-peQvnjM4JgNcdH5wUA2M7w9cSyEK4VvMQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20190906-00013774-bunshun-soci%26fbclid%3DIwAR0SLYpwyvUFz1dn-0ibMLkDoqEwBwk_bA9D3vLGqMh-0OELgiCrR1FjIPU&h=AT03f0EXsRlawOkwgQeG3zYngzYLFX_ru1N82CvZFXWm5jfGNUQsBJZb4xriyjAS5hbsX69J9P4h_HtRoXJ9nCXwjTa39ZyRx54o-peQvnjM4JgNcdH5wUA2M7w9cSyEK4VvMQ


台風 15号が近づいている！みんなも気をつけて！ 

 

さあ、今日は、ひさびさに休みだ。今日は会社のボーリング大会イベントが 

あるのだけれども、長女の用事があるので、それを終わらせてからふるさと村に 

合流する予定だ。 

ふるさと村も私が経営するようになって、日に日に元気になってきた。 

これはとても嬉しいことだ。 

 

さて、昨日は一日中、社員面談をした。 

200人居る社員の面談もようやく後半戦だ。 

この面談は、いつもの組織から離れて、経営者がその現場に介入することで、 

何が新しいイノベーションを起こすことと、飽くことない成長欲求を社員に 

植え付け育てることが目標である。 

 

しかしながら 200人それぞれに違う話をするのでこいつは疲れる。本当に 

皆さんもやってみると良い。けれどとても良い勉強が、そこにはある。 

進むべき道も見えてくる。 

貴方が本当に会社を良くしたいと思うなら、社長と話すべきだ。 

もちろん社長の方も相談や意見を受け入れる度量がないといけないけれども！ 

 

私は年 2回のこの面談に四カ月かかっている。つまり年間三分の一は社員と 

話すのだ。こんなことやってる例はあまり見ない。けれど、これが一番組織を 

活性化させる方法だと私は思う。 

これをきちんと手法化して多くの会社を変えることをキャリアコンサルタントの 

柴田くんとやって行こうと思っている。 

 

良い会社への道は遠いが、やりがいもある。昨日の新入社員面談で、万協に 

勤めていると話したら、知り合いの人が良いねー！と言われてとても嬉しかった 

と言ってくれた。 

そうやって少しずつ会社は変わり周りの評判も変わっていく。 

 

遠い近道とはこの事を言うのではないだろうか？！ 

では素晴らしい週末を！明日は一日中、フィギュア博物館で片付けやってます！！ 
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愛はいつも君と共にある！ 

久々の娘デート！ 

 

今日は 9月 8日。私は一日中万協フィギュア博物館の片付けである。 

ここのところはトリコビジョンズの田島くんに店番を任せていたので、 

久々の現場復帰だ。 

もちろん来週も、再来週も店番はするつもりだ。 

ぜひぜひみなさんも来てくださいね！ 

台風は、関東の方に行ってしまって、こちら三重県は晴れである。どうか 

関東の皆さんは充分に気をつけてくださいね。 

 

さて、昨日は会社のイベントだったのだが、私は長女の約束を優先した。 

娘と 2人で出かけるなんて、本当に久しぶりで、とても楽しかった。 

もうこんな風に 2人で過ごすことは無いのかな？と思うとしんみりとはしたが、 



楽しい一日だった。 

 

娘が新しく買う物の目利きで、お供したというわけだ。私はいつも会社や 

社員の事を考えて行動しているので、家族がないがしろになりがちである。 

でもその間にも子供達は大人になり、新しい人生を選択していく。 

それに少しでも関わりたいなあというのが私の想いだ。 

妻とはいつまでも君といつまでも。という事が出来るが、子供達とはそうは 

いかない。 

 

時は残酷なものだ。私のスマホの待ち受けには小さな子供達の写真が壁紙として貼り付けてある。 

それはもう可愛くて仕方ない写真だが、同時にそれは圧倒的に過去である。 

私たちは現実を生きなければならない。だからこそ、少しでも今の子供達と 

過ごす時間を私は大切にしたいと思う。 

 

生きていくという事は、ただ仕事をするだけでなく家族とともに過ごす時間を 

大切にする事なのだと昨日はとてもそう思った。 

琴子と私の似ているところもたくさん見つけたし、昨日を私の人生の 

素晴らしい思い出にしようと思った！！ 

 

さあ、素晴らしい日曜日を！！ 
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新しい朝が来た！希望の朝だ！ 

 

というわけで今日は 9月 9日ゾロ目の日である。月曜日だ。台風は千葉を 

過ぎて北関東に去った。 

私はいざ台風と身構えていたが全く何もこちらでは起こらなかった。 

いやこれで良いのである。 

おかげさまでたくさんのお客様に来ていただいて万協フィギュア博物館は 

繁盛亭であった。 

 

私は久々に店番と片付けを一生懸命にやった。途中からは友人達も手伝って 

くれて、それはもうはかどったのである！ 

しかし、日曜日にこんなに働いてる社長ってどのくらいいるのだろうか？と 

私はしみじみと思った。 

まあ、好きでやっているのだからそれで良いよね。 

今週は明日から三日間奈良と大阪に出張。そのあとは結納と極めて忙しい 

1週間となりそうだ。 

 

でも頑張る！社長元気で留守がいい！？ 

いや、今週もよろしく！頑張りましょう！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 9月 17日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

ようやく秋らしい気候になってきました。 



 

社会生態学者であり経営の父と呼ばれたピータードラッカーは、 

経営とは何を始めるかではなく何を止めるか？ 

から議論すべきだ。と言いました。 

なにかを始めるためにはそれためのヒト、モノ、カネをどこからから持って 

来ないと行けません。だからこそ止める事から考えるべきなのです。 

 

あなたは何を始めるために、何をやめますか？ 

 

秋の夜長にぜひ考えて欲しいテーマです。 

それではお知らせです。 

 

【講演】 

9/19 令和元年度第１回必須研修（安全管理研修） ＠奈良県社労士会 奈良県産業会館 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 9月 24日（火） 

第 4回：10月 29日（火） 

第 5回：11月 26日（火） 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

【I'Fes2019 Hallowe'enParty】 

 

10月 10日「I'Fes2019 Hallowe'enParty」＠マリエカリヨン名古屋出雲殿 に 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR2H5L4IVn6h8Dpi1Nb7uJZbUv0P3l5cgZy2IZR5Mnc5tHuBpDbrx0nb97k&h=AT36wyuBzVCrqOMt_HVuewppQoEdENxWJacydqJeVmXh12GFO5REngteVDKTz5u1qEBi47zlLzuGXU6qtY9GCIl58F9U9yxzxSxOl2Hlzg3fclcKq_93Vel1xwgnL07PJPXQSw


おたコス＆万協フィギュア博物館が出張します。 

仮装コンテストの中に「おたコス賞」もあり！ 

入場、参加費は無料です。（ビュッフェは有料です） 

詳細は下記にてご確認ください。 

http://www.bankyo.com/arc/20191011.pdf 

 

 

 

 

【おたコス 11】 

2019年 11月 10日 おたコス 11開催します。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０の動画が完成しました。 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20191011.pdf%3Ffbclid%3DIwAR0qb-E7KaYH6PPBYW_X6qnFOJfQWmI23xuMqs70HsBmuQvoGdimNOYY5cc&h=AT2SYiFciJYYqRQA-ollwlwZS2ZoFGAtsCwuOEHOoq3p7IutELihrEuUChcVMaBbNjr85JdbJhZYEuUCBPJ6Mxsvj9D2Wuk0Ni9c-MEsAMuiPVK3Q2ryQApkxZHbtXiUJMw5oQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR3oRU7WS1IFWm1hCD2HM9zY-K_LGNoBttKdjLS78rqyG1514a-wZx4k1-o&h=AT2xtiJPhs0Re5uWYowwJWlKqTekfbi2f6aeBs01KWDxGnvoRbDlJbTAZakgoLdVCsNHFnJCTa19z1N5Uss5ya3qbI1dK7yOtsA2b1ilMBcGVGxixvqmrWZJTyOvqvBFFFI67Q
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR3ZAATyn6hktH2615KnH1znHHw5ZZ-CscaEVSpQ6Y5vNuPHLap2x8N4Fz8&h=AT1heSogbS_0-qsN8NxIEXMbJbw9eWYLlJY5eEOl4lWB-nmZRfl8zpnU_q4db_xXSM2mA4TheyakqXMQ-QAH-QoVsE04zdFTgrUFlRUg7QSU7KTUviUl1mIAD7Zn2iURqmA5_g
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR2tibIF7nZoWWeQgZUDlyxR0LQAe2d6jU38ehpE2c_fwNI8x16QLQd_DnE&h=AT0-iMbQJSkWSrVLVIDDCaQpdXcNT340s9HAT-xQgoZU4kxXF9s91EZI7wLpme4b7YvJrTDBbWgzgIU1t67kENbMGxuD7oPNUs4-_3gSyMV7k6r98RmUnos_xqW13Sw-WPGvlQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR2T0_X7F245p2H70XA0YPcVNA-0IE7vs_xTg_byNxY4EI-4RttIBlWtUuU&h=AT1SC26_pFL9Zyf5qooJyXEMrJ6r08gGzE7KscuIiL7OZlDdp0lFoXaPkd9DPrhcDwQbTSuGzw5FLP8G1dutxclrY_E-cj_m8O_iS9S7_jRYZ916YoC0b094JLslc6CeB6IdbQ


 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 



http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

 

 

9/10 

いろんなことがあるけれど、それでも明日に向かって走ろう！ 

いやー音楽はやっぱり良い！co2活動再開！！ 

 

さてと今日は 10日火曜日。私は今日から 3日間、奈良と大阪に出張である。 

奈良では、万協でもやっている、全社員面談をやるのだ。 

若い社員の声をもっと聞いて、働きやすい会社にするのが目的である。 

さてさてどんな話が出てきますやら！楽しみだ。 

帰ってきたら娘の結納と、バタバタの日々である。 

 

毎日のウオーキングが出来ないのは残念だが、とにかく元気で頑張って 

生きていきたい。 

今日の写真は、最近また活動を始めた co2だ。昨日は 4人で腕試しということで、 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0KptfmksggTUu98cg-5BbS4iW-NVJK-rewaNhJq97VR_JLSQAsM1R_R5c&h=AT0Bw3R0GS-zXS80jPU88kxv1jvdCIHteBjCB8wWGRjihT3wYAHv63Y_WnysQcEHAPK3DIMw_ADJTnRFIo0zDd3XktNyKefFOrhyjauZ1kCg8oqIwhMoqaYSQocqO5rDg9a1nw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3LDsWHTIFNZQIZZEVq9jkdwzu_pB12yLskA7QJkA9l42lBuCVo0NRDiSU&h=AT1XL7Runs6qSemvfDC3ZhhHgTXAm8Ye6Y_SIZ3D18PqgLqRjSzNm_3bE1ufZRgwwnyiOPz-5kaQwBCQAR49JIeXu6UzCAeMbhS2DAr1w2L1zV1zjVIdPR-b9iOpbmYeGQfjQA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR39EDZfcAFOOWkenEop6hm2xtW2iid7-kVv6x38zfb35d9JJUCZGO5C1k8&h=AT3zrWRr3MkNDw2TWay3LvWGKU-PjwgMXs6OagDsXV82KF38u_h7ubhbXGozfwKSBFdfVBDndaB9dsO4cDadKoO3lSantFuOnKm4MrSG1uBz5R-VV4ooyRaKICZPnhB7E5WM9w
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR0wJL08injAo9PvZhNjGaVBn8Pi0MOJgYjxjQX0FphX545sBzAi-iSbEtA&h=AT1aEg9X36JY4b56BaTnrsR-JNpo16M5m8Dtdo0JwZ19lrLbIpEwhhsXkuJBgzXc18MrBa8mSrJETjry4n185PhG7YlTF8ZP6lGRTdos-GgffeT3_HFbg17twRg3K8wuvVWJcA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR0VIuTcx-0ED-wdbLabIjXF7wk_yXw0Ylox_vCeb0LgAwlPZFxdIE7nUg8&h=AT3OX4z_PWYfsq6LiMrlCJzkHk06wZiB4JixcjAMyXDE91FMVwdeAYDkS7NaF_c143859qUDmA8AzQECLTHGDdl9YSR7o2UwMGkhmaRVFh6gx-1H1cLyJmqo_FIS1bdaXK5a5g
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR0fq90sUaj6Vz-2IjvtrEcKg6pTsJykWrkoTHSFzieuidoGEM9CM-VDLl4&h=AT1JfjlBqDuQGeIozwoidQHAVtZRROxdbGX1M-31AGRYXI7gvZrGn5zN4J734Fmi3mkpyfi3qAfmDrMlScGbGGvSpDmnf7JDA9tcYm1c-5Q06Tq-5v5IpoorNKDFik_DkOVFOA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR1EelFfllMRu_HnkRnVtt3T5zPU6zenPh3-x-kZXchPwyVfZI-D9nDpWP4&h=AT1Gmxn9aQnxHfi8hES9q1ooWGo6WBSGBGEs9obG9HPDoIZCVmioOmQOmSDLkk6nxfB7QN3GfJUDzeap6LCX_fCq-GVeHPovg_SghWrHUgLf9GXw6VI7LRWMo8YURTJ40br4rA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR2ctm0cqBEEOCrrjFP91DH1z6HNAjaxPpUaodOREIuen7CFOV1LLWKfjos&h=AT3QppNpeQ-MnoVz-4Zq09BJ5gwex12-gId5JQfxVPk72KkfDMPjhnDBee8yT9TZlql6rPnM0HUFkznHSqBxOYwGt7zBJuj5IdxSzIHz_GBKQxorMltZKoiHRJCj_yoPvbGt-g


兄弟船を録音した。 

10月に多気町の風の丘の風子祭りに出ることになったので、そこで様々な 

日本のポップスを演奏することになったのだ。 

いつもは、オリジナルの録音ばかりしているので、唸りながらやっているのだが、 

こういうクラシックポップのコピーも勉強になる！ 

 

面白いなあと皆で言いながら、録音した！ 

いやー音楽はやっぱりいいですね！！ 
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話して話して、それからわかることで私たちの世界は成り立っている！ 

君といつまでも！！ 

一人暮らし半年間、ようやく折り返しなのだ！ 

 

さてと今日は 9月 11日の水曜日。私の奈良出張は二日目となった。昨日は、 

奈良の釜屋化学で 25人もの社員と話しをして、そのあと有志と食事会に行った。 

奈良は妻の慶子さんの故郷で私たちは 30年前、よくこの街でデートをした。 

とても懐かしく、きゅんとする想いだ。 

 

あれからもう 30年かー。という感慨とともに、この 30年を今から足したら、 

私は 87歳となるのでおそらくその頃には私のビジネス人生は終わっている 

ことだろう。 

 

毎日、毎日分刻みで仕事を続けて、休む暇もない私だけれど、やがてだんだん 

と忘れ去られて、ひっそりと生きる時代が来るに違いない。きっとその頃に 

は、今の忙しい自分を懐かしく思い出すことが来るだろう。 

思えば変な人生である。 

 

私は慶子さんと小さな静かな人生を送りたかっただけなのだけれど、 

あにはからんや、私たち夫婦の日常は年ごとに忙しくなり、目まぐるしく 

変わっている。 

 

思えば、私の一人暮らしもちょうど半年である。この殺人スケジュールで 

プラス一人暮らしをすることは本当にアスリート並みの精神力が必要だ。 

しかし。時々慶子さんが忙しい中を洗濯してくれたり、ご飯を作ったりして 

くれることが心に染みる。 

娘と 3人の暮らしから 1人になって半年。いかに家族が自分の心の支えであるかを実 

感して感謝する日々だ。 
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笑おうよ！微笑おうよ！君のために！僕のために！！おおさかよ！ああ、おおさかよ！！ 

 

今日は 9月 12日の木曜日。私の関西出張は 3日目となった。昨日は朝一から   

釜屋化学で夕方まで社員面談をして、そのあとお客様と曽根崎新地で会食をした。 

慌ただしい 1日であったけれどもたくさんの人たちと話せたことは心の幸せだった。 



 

今日も朝から釜屋化学で面談のあとはまた、夕方 6時半から、  

大阪府工業会主催の若手次世代勉強会の講師を務める。 

お時間のある方はぜひぜひお越しいただきたいです！ 

 

昨日も書いたけれど人と話すことで分かり合えることはたくさんあると思う。 

けれどその相互理解を阻むのはお互いの心の壁である。 

そいつをいかにして低くするか？ただ単に傾聴するのではなく、相手に 

とってプラスなことを言ってあげようという親心みたいなものがどこかで 

必要ではないか？と私は思った。 

私がいなくなった後も私抜きで面談して欲しいと伝えたが、それは良くない。 

 

松浦社長と話すことにみんなが意味を持っているのです！ 

そう言われると今日も朝一から頑張ろう！という気持ちになる。 

 

釜屋化学は創業以来 130年の老舗企業だが、こういった社長面談は初めて 

との事だ。20世紀の経営では社長が無理矢理社員に言うことを聞かせること 

が大切だろう。しかし、これからの時代はそうではいけない。 

社員のやる気を引き出すために社長が社員の得意な分野で実力を発揮させることを 

促すのが社長の仕事である。 

 

それを地道にやっていけば自然と会社は良くなっていく。そういうものでは 

ないか？と私は二日目の釜屋化学での面談を終えてそう思った。 

 

誰かを元気にする！生き方は社長でなくてもできる筈だ。 

あなたが今日最初に出会うは人は誰だろう？その人のためにあなたは何が 

出来るだろう？ 

私の提案はまず、自らの心をさらけ出して笑いかけることではないだろうかな！？ 

今日騙されたと思って一日やってみてください。結果を私に教えてくれると 

嬉しいな！！ 

 

 

30年後ではなく、今の自分でこの想いや経験ができたことを私は心から 

感謝したい。 

 

10年前ならとても我慢できなかっただろうし、10年後ならまた違った想いに、 

なっているのだろう。 

 

そう思えば多くの家族と離れて働いているお父さん達はなんて偉いのだろう！ 

と思う。 

何というか、自分を律する気持ちがどんどん高まって来ている感じである。 

私の 1人暮らしはあと半年。のはずであるからようやく折り返し点だ。 

 

まあ、私の社長という仕事は簡単に終わらせてくれないだろうから、 

こうやって一人暮らし自主トレも大事なのかもしれないね！！ 

 

今日も全ての事に感謝して生きたい！！障がい者雇用の知事表彰にたくさんの 

メッセージをもらえて心から嬉しいです！！ 
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人生とは壮大な自己満足にこそあり！、いやあ働いたね！しかし！ 

でも今日も頑張りましょう！！スーパーフライディに乾杯！！ 

 

私の 3日間における関西出張は無事に終わった。釜屋化学における社員面談は 

なんと 3日間で 89人！に及んだ。大変だったけど、社内の問題点はきわめて 

よくわかったので、これを一つずつ解決していくのみだ。 

そんなことやって自己満足？と思う人もあるかもしれない。いや、それで 

良い。人生とはきわめて長い自己満足の歴史なのだ！ 

その中でコミュニケーションが最も大切である。これをお互い高めるためには 

会って話すのが一番。 

少なくとも経営者の表現力、理解力は格段に上がるのだから、どんな講演会に 

行くより効果的でありますよ！！ということで、以下は私の商工会エッセイ。 

お読み上げあれ！ 

 

選択と集中について！ 

 

みなさん！こんにちは！会長の松浦信男です。早いものでもう 9月も半ばに 

なりました。朝夕はめっきり涼しくなりましたね。私は今、１１月に土山で 

開かれるフルマラソン大会に出るために練習をしているのですが、ここの 

ところは汗の量も減ったような気がします。あなたは何かスポーツをやって 

いますか？社長が元気でないと会社も元気が出ません。ぜひ、この秋からは 

ウオーキングなど始めてみてはいかがでしょう？ 

さて。今月のお題は選択と集中です。来月から消費税が 10パーセントに 

上がるというので、数ヶ月のポイント還元のためにキャッシュレス決済を 

推進しようと国の方はやっきになっていますが、その実施率はまだ 3割です。 

私はキャッシュレス決済推進派なのですが、皆さんのお店全てがそれに対応する 

必要は無いのではないか？と思います。なぜならこの消費税対応するだけで 

私の経営するふるさと村では一台のレジで 70万円もの改装費がかかったのです。 

これを数台やるだけで大変な出費になります。ですから私は改装するレジを 

限定する事で出費を抑えました。 

経営者にとって、全ての事に対応することはかえって経営判断を誤ります。 

ですから、何を優先的にやるか？を一生懸命に考えて欲しいのです。 

今一番先に何をどのようにすべきか？を考え続けることができれば必ず、 

経営者として進化していきます。 

社会生態学者であり経営の父と呼ばれたピータードラッカーは、経営とは何を 

始めるかではなく何を止めるか？から議論すべきだ。と言いました。 

なにかを始めるためにはそれためのヒト、モノ、カネをどこからから持って 

来ないと行けません。だからこそ止める事から考えるべきなのです。 

あなたは何を始めるために、何をやめますか？秋の夜長にぜひ考えて 

欲しいテーマです。 

もし、この選択と集中がどうすればいいかわからないという方は月末の 

私の商売繁昌セミナーにいらしてください！きっと答えが見つかりますよ！！ 
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知らぬ間に社員も子供も成長する！ 



結納の時、父親はどんな顔をすればいいのかな？！ 

さあ、今日からは 3日間の連休だね！お時間ある方は明日の 9時からの五桂池 

ふるさと村大清掃大会アンドバーベキューに参加しよう！！日曜日、月曜は 

万協フィギュア博物館は通常営業をしていますので来てね！！ 

 

というわけで今日は 9月 14日土曜日。今日から嬉しい 3連休である！ 

今週は税務署による調査ウイークで私が出張の間、社員達が懸命に対応してくれた。 

私は毎日、外から電話をするのみだったが、無事に終了した。 

7年ぶりの税務調査だったが、今回の対応を見て改めて社員の成長ぶりを 

頼もしく思った。 

 

夕方、税務署が帰った後、朝からの私の東京からのお客様に、議会が 

終わった慶子さんが会議に参加してくれて、とても賑やかなものになった。 

私たち夫婦は、それぞれの仕事で働いている間に社員達が決められた仕事を 

きっちりとやっている、それはとても幸せな事だねと話した。 

知らぬ間に子供も社員も育っている。そんな事をこのところよく感じるように 

なった。それは私が歳をとったせいもあるだろうけれどね。 

 

人間の関係性は、その人の送ってきた人生そのものであると私はつくづく 

そう思う。 

私たち夫婦は震災というものすごく大変な出来事を若い結婚したばかりの 

時に経験した。 

そのために、その人生をきわめて誠実にまじめに慎ましく、送らざるを 

えなかった。その思いつめ方は、まるで夏目漱石の小説に出てくる夫婦の 

ようであった。 

 

当たり前ではない運命に出会ってしまった人が、どうやって当たり前の人生に 

たどり着くのか？それが結婚以来の私たちのテーマであったように思う。 

多くの人よりも何倍もの喜怒哀楽を超えて私達は今ここに生きている。 

時は満ちて、ようやく私たちはいろんなものから手を離してお互いを 

見つめられるようになった。 

 

そうして今日はいよいよ長女の結納を迎える。父親としては複雑な気持ち 

だけれども、娘の幸せを心から祈りたい。 

人はおそらくこうやって歳をとっていくのだろう！ 

でも 4ヶ月ぶりに久しぶりに家族全員が揃う事も嬉しかったりするのだね！！ 

 

あなたもどうか素晴らしい三連休を！！ 
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いやあ！良かった！琴子結納おめでとう！ 

本日午前 9時から 2時間、五桂池ふるさと村にて池の清掃大会アンド 

バーベキュー大会やります。今日から五桂池は釣り解禁！カヤックも始まるよ！ 

万協フィギュア博物館も日月と休まず営業しています！！ 

 

というわけで、無事に琴子の結納は終わった。終始和やかな雰囲気な両家の 

顔合わせであった。私は初めて娘の振袖姿を見ることが出来てとても幸せだった。 



20歳の成人式の時は自衛隊の訓練で見ることができなかったのだ。 

5年ぶりの願いが叶ったということだ。 

また、4ヶ月ぶりに 5人家族が揃った事も嬉しい事だった。 

私はうちの家族こんなにたくさんいたっけ？などと思った。 

 

特に末娘に会えて嬉しかった。受験生として毎日頑張っているこの子の支えに 

なりたいといつも思っていた。 

しばらくぶりに会った娘はとても大人になったような気がした。 

 

緊張と、めでたい事と嬉しい事が重なって私は少し飲みすぎてしまったなあと 

思ったが、相手のお父さんも同じであった。 

ここで娘の父と新しく息子になるお相手とまあ、一杯となるところだが、 

あいにく車という事で、お父さんだけが飲むという事になった。 

 

家に帰ってリビングにみんなが集まってたのだが、私は酔って眠くて 

そのまま寝てしまった。夕方に目が覚めたらみんなが帰ってまって、私は 

1人になった。いつもは一人でいるリビングに賑やかすぎてそこに入れない 

私が居て自分の部屋に隠れてしまった。父親とは難しいものです。 

 

なんか心がさみしいなあというのは正直なところだけれど、私は 1人じゃないんだ 

という気持ちも同時に有った。私の中の子供は、あまり成長しないらしいです。 

娘の結納に少しセンチになった私です！！ 
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五桂池は今日も晴天なり！！ 

いやあ、楽しかったね！清掃大会アンドバーベキュー！ 

 

というわけで今日は 16日の月曜日。ハッピーマンデーのお休みだ。 

早いもので 9月ももう半分終わってしまった。 

昨日は琴子へのお祝いメッセージをありがとうございました。 

父親としては出来る事は大してないのですが、娘が嫁ぐ日まで出来るだけの 

ことをしてあげようと思います。 

 

さてと、私は一日中万協フィギュア博物館の店番である。三連休が二回続く 

ホリデー続きの 9月に私はリゾートの開発に勤しむのである。 

昨日は朝から五桂池の釣りアンドカヤック解禁！ということで、みんなと 

清掃大会をしてきました。そのあとカヤック！これがとてもとても楽しいものです。 

私は宮川の川下りを何度かやったことあるのですが、これはとてもデリケートで 

よくひっくり返って困ったものでした。 

しかし、この池でのカヤックは波も流れもないので、スイスイと進む！進む！ 

ので、ああ、こんな楽しいものはないなあ！というものでした。 

 

きっとどなたでも楽しく遊べるものだと思いますので、ぜひぜひあなたも 

五桂池にきて体験してみてください。きっと一生忘れられない経験が出来ます。 

レンタルのカヤックもありますのでお気軽にお越しくださいね！！ 

ということで、今日もひたすら働こう！ 

あーもう一回カヤック乗りにいこうかな？！ 
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休むなら、かえって働け！ホトトギス！私の天邪鬼は続くよ！どこまでも！！ 

 

今日は、17日火曜日。三連休明けの仕事始めである。皆さんはどんな休みだっただろう。 

私は長女の結納とあとはフィギュア博物館と五桂池ふるさと村の仕事に徹した。 

日本が休みを増やすなら、こちらは休みに仕事を増やして対応するよ！というわけである。 

 

私は元来、商店街の薬局の息子で、その薬局は定休日がなかった。そうなので、 

これはこれで良いのだ！という感覚である。 

まあ、しかし店番だけというのも味気ないので、昨日はウオーキングマシンで朝から 

走ってみた。 

途中、来客なども挟んで走った距離はなーんと 21キロメートル！ 

途中から 21世紀だから 21キロがキリがええな、！ 

ということで、はしりまくった。休憩の時はひたすらにウルトラマンを見て心を癒した。 

 

うん！やっている事は小学生と同じだ。私はこんな風に生きるのが似合っているのだね！！ 

さあ、そんなわけで心機一転、今週も頑張ろう！！ 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 9月 24日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

シルバーウィークも終了だ！さぁ、働こう！ 

直接の影響は無いと言われていた台風１７号だが、九州の向こうでも 

なぜか三重県南部だけは豪雨、暴風になった。 

三重県の南部尾鷲市は日本一の降雨量だ。 

雨の日が多いわけではなく、一度の雨で降る量が多いのである。 

これは三重県の地形が大きく影響される。今回の台風も局地的に三重県南部だけが 

降雨量データでは真っ赤になっていた。 

前回の台風の影響もまだ続いている中、九州の方でも停電があり、 

皆さんのお住まいの地域には影響がないことを祈るばかりです。 

 

それではお知らせです。 

 

【講演】 

10/5 日本医療マネジメント学会支部学術集会 @津市 国立病院三重中央医療センター  

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 



 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 9月 24日（火） 本日開催 

第 4回：10月 29日（火） 

第 5回：11月 26日（火） 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

【リレー・フォー・ライフ・ジャパン三重】 

松阪総合運動公園にて開催日の 9月２８日１４時～２９日１０時の間 

リレー方式で１周約２００ｍのコースをひたすら歩き続けるチャリティイベントです。 

万協製薬も協力しています。 

集まった寄付金は癌の治療薬の開発費、医師の育成、癌保険の保証金などの一部として 

使用されます。 

厚生労働省の調べではここ４０年ほど癌による死亡が死因の１位になっており、 

約 30％の方は癌で亡くなっているそうです。 

さらに日本人の２人に１人が癌になる恐れがあるそうですので、参加出来ない方も 

これを機に一度、癌について考えて頂ければ幸いです。 

 

◆リレーフォーライフジャパン 

https://relayforlife.jp/whats-rfl 

 

◆リレーフォーライフ 三重 

https://relayforlife.jp/mie/ 

 

◆イベント詳細 

http://www.bankyo.com/arc/2019092829RFL.pdf 

 

 

 

 

 

 

【I'Fes2019 Hallowe'enParty】 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR1DBS5KxkWTgSp4kbTJgkQyn2jbSCYssTfbsoKFChGeBL2DhPa5lT0bkk4&h=AT2OIA1Joq-ASSpaH_bbPTd8w4uCF66sJ54ux-nuf90-t2NbYWRAdn9KVvZf0j7poBKmQCIFV_Hg8OhM39uHOQ0LimvrkebhL7JwAyqnSrO1SfV6dQEk8p0ZNFQgMLkFMVgcBg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Frelayforlife.jp%2Fwhats-rfl%3Ffbclid%3DIwAR3DbYOxjHgFF4Yb8xGvA0Dkz2jggoWN5ZvR9SPEdz7VfCHzUFAEi6cjM2c&h=AT1tyq95_INnFrSEOc8ZfQZHhvOpEJArThdQhkEW6NUzwwF9HCLsOEijnNRNPqqhKTJjxBLJtUq-P6y9Uny4vMQ35ooPL5SQm1tKvl7wVC8OK3DSfpzsdGubw62jV1sm2aLlMw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Frelayforlife.jp%2Fmie%2F%3Ffbclid%3DIwAR1zZ1OTIlNti94Ah85CBXLYJn-MNCRVKxg5Cwe53fefFlt-luQyTIhBU_0&h=AT1NuZJlOmAR38bPIKAcxayGKOkzyb8RRTugid_RaHWn-DcNjdzCJFNp7CRJhKmjZAUFeJWJ5DE0mj7Hh121t84QoGwFVXNJvdeZfOz1O5L6N2g_KEexqpbICDQXxA4Bg6f4OA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F2019092829RFL.pdf%3Ffbclid%3DIwAR1QBpKMASPlS_8x2a9J9wJZamhSI1YH3I7okjCW5phtIFAfKdFvjSEzbgs&h=AT1l2nDnMTi2zrnSI0U5MMhxqZJl8nGNykvX0gaec2qab24u0ELnfMbKSeYgJq2QER3Q0nFDLFGI7X7i-AKynwoFeHqkpUO00vhbnozt9pH5nZgBj7So-AJ7Kq2HFfKgXLJ-Lw


10月 10日「I'Fes2019 Hallowe'enParty」＠マリエカリヨン名古屋出雲殿 に 

おたコス＆万協フィギュア博物館が出張します。 

仮装コンテストの中に「おたコス賞」もあり！ 

入場、参加費は無料です。（ビュッフェは有料です） 

詳細は下記にてご確認ください。 

http://www.bankyo.com/arc/20191011.pdf 

 

 

 

 

【おたコス 11】 

2019年 11月 10日 おたコス 11開催します。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０の動画が完成しました。 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20191011.pdf%3Ffbclid%3DIwAR3nDRlxJ25E-vMMemZ-zb1VhByEOoChUby8ws0LKoy2OGqQ-0Q08-szSUE&h=AT36wY0v6HmLfipvprOwCZsJ1Qw35mwGHtAY7AYgfwlWBo7Z0pkEFWp_KnixBmIpJsa7OgXO9nobMGvJLahcCHs877bvYNlvVl2IgChj7sEtD9UvXxvL7xfpEGjjCftKymL92w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR18AHUlGMDsnmat_8-PKFG4Z1diP5jfksPfiEGpAI69cSUtk1m8nVtMY78&h=AT3YPMcYJ3w_jQv3ju-kFlz5gSArFbdzjsCcaVVAC2yBpBJfHngWm0sALeVb7SrOJWZnAjYonxn0CMkytlLKuIBd3z89rYa11-YirMEmWtgj3c2LRFDs72GcGMaTlrPjLXi2Zg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR0xyaFChUrXdwJjvMxSUIHEHuO_7QQePU21ZM9HmhFUf3AIEyns7FN_vlw&h=AT3YBST0JmSdj0D5oRd8qKAkgqDUD5CudpeJJPUnTrYOWiWKaT1uw18qgtWWVFmwMtMZ8LtHI_7QTLLQY0JdPl4FLb5jz5k-MczR83p6yMFtsBVLF49K1uXsUk6GaNnm1NaPqA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR1DeXgRt9d_RODO8qEb4rZGwneFPtkOEN5uVqtTU-mbC5D7ZENG1TmXrys&h=AT0kAXcpTa3XN0cWm2SZJRQ9dTMInYttowmpid7YiFvpYjm_FisVnavGHncp3tUdLeMeVx3inu1TSWOSQrNtB-qSu39MNqVzyY71o4w8naK2s-VNiYUaHb2AW9ebF63eYT4KTA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR18PSqwvCosX3hij_ra1ADFGVOlmydYCKrlTYv08OxEVk9T-A6T-Fy7MJw&h=AT0kWDFZlx5GuGd7LA9CRLq3_V6e8CI8LhC-cCqIsjdxYF92JsnXkWwuMQtSFBPFdYHkSInUkPzioU0x4r-KmgpvJ_X8aOjUMk2X7ZWwA0i7n06gtzVmFmBpcrGHr3LHXiPR9w


 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 



◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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もっと成長を！！よしやろう！それが生きてるってことだもん！！ 

 

今日は 18日の水曜日、三連休のせいで 1週間が短い。きっと来週もそうなるだろう。 

今日は万協製薬の来春卒業の高校生の面接試験があった。 

今年も多くの高校生が我が社を受験してくれた。世の中は人手不足と言うのだから、 

こうやってたくさん受験してくれるだけでありがたいと思い、私たち選考側も 

一生懸命にテストをした。 

この子達は私の末娘より一つ下なのだから、なんだかもう親の気持ちになった。 

 

彼らのためにもっともっと良い会社にしていかなければいけないなあという 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR39NkBh3VZuKKteucomNxQKXhZXSiJ96w9gut1DcVsen1fHjrreEdep1UU&h=AT3dVJvQaQKriQH-Q582X0IHz3EjWTDPBMBkLtRQ3aEZR9oG68TRS7TEKKTmaCuQTR1STdZJDUY1Gblldybj5j3WSW2UmNDoXmJb7DkHqo8S7o2QFWDIIxWKI0qdc6Ce_J62jA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3KMAqQgOh6bp20l1Kf2dzuIqLeJa8mwlLDSGOrDeLxzrappAtrSx2pVrk&h=AT2gDcDY2r3W_S_eTRvHnqfATGor-SOzZWaZEqo7f8B_tc53x-J4CsxlltaRXO0IpnUFRLraXYq9oq8_k7YlLwBoLb-nLi5hW_CIJTvMU6QZmDYClnooAWYSdsWmpOmfW_zr5g
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0PEpLNH5VKeQmT6VSEUW7UQkKkqx8xtWUFoa8BX4IuZrWI1uSf1Fb6sE4&h=AT3vB7BLhLSc0stzNsMKS8RiTva754ALud7hqoaBdtNtIvA7XWmZu9rj8oLwLzLz5eLmtIeM5ujzdZErxyvNDhRR4OsI5MUQEuWzvxn2RzrE9Y-2qUz_nRdCLpo-dh_3a6BtnQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR08mOwbjbuSE2fsG-2wE7W6bvg78dmZSXCpqeNMNGiv1d1YNmDJFtnl7-U&h=AT1EwXgqo1MXAo_9NCGeLbct3Kroc6_pdvI7Jd1oCgJHwVoM9QeRk6B8YQros8QQuZYEzTzxze4DvYYy3Etxxh-7jIAdjeEw_W2G586BZDi63Z-KNUNMUhr2j_1q1VYZ-X7qwQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR0ILnXLmwi10kDXEXJdsPIsIN5iZrPHjr3DhtKYiRZHjouC7LsFwNmEu_Y&h=AT1gA7cjoE9GY-YmHqRemsYDWWD_DHlpfWCaPeUzz3p8-GKaD-qh7BlJZ5DcaXrXs2X0ZsxLn5qst2DOcQXZr2LalVFjcMTmoTZSzCwPQ4Jbnj2l6ZfgmInIPrlRqex3hzusfA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR2uS38JqADhmnCswENHLnuCEme258k6JuEpOo7OEsXR7W9tKNHHSuRX9Ws&h=AT0KTv8bpBOyq4tliv1ZlIDUZN3YRMhSSinnN7gHs2EqhelxZvf-tyFCbuxaX1PijOZqd6JJ15d5_eFGxUg9Kh7kSJWLufgFPhmrijh3EcU565QO0OFpvb7E_h4JhxHxwiWhIg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR3V-0tAdXmDW0WdXG89IokhSThO0oMNlnGDIefB2jeBPRRVhwMX_Fh5HhQ&h=AT0sNs_FvHHUt7yTSK9C9v0rxsdnSyZjiMmq_ACVCnjwPuvwMrMrUvfgCJHfD24qxCEpx7mxQXBgWQioGZeDK6CFjrPEs8MS49A-FUffCdQRPGovNNFQ49mLKhvHC1nRKYTDZw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR3RMHrY4cJpsyQAXY0qd3xSZ0jH8yGwjt3KVhCWkQsdtnPoaSi7hCLGKmw&h=AT1lJf3rpVjjRkaltaxf5AUKOiVVQA84uzSwSd3mPWIgeJdYAng5EG1mOwjDn7rKxIsX5HV3TuYmq-NdlRzOYd_r8h0LHhgyT7j5nRPNHl2s_EGLUVqfGElsq80sru7ghGoigQ


気持ちに私はなった。 

夜 7時からは第一回目の万協次世代経営塾を開講した。 

こちらも私の本音が聞けるとあって、たくさんの人が参加してくれた。 

私の遺伝子を一人でも多くの人に伝えていくのだ。 

とてもやりがいのある塾になるだろう。 

 

というわけで家に帰ったらもう、精魂尽きてお風呂にも入らず眠ってしまった。 

でもこうやってまた朝がやって来た。 

生きているという事は、この朝日に出会えることだと思う。 

だから今日一日も懸命に生きたい。ただ、賢明なだけでない、成長欲求の 

強い生き方を今日もやろう！ 
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私はルサンチマンではなく、おセンチマンだ！！ああっ！寒い！いよいよ秋だね！寂しいね！ 

 

というわけで今日は 9月 19日木曜日だ。私は午後から奈良県の社労士協会の講演で大和高田市に行

く。 

大和高田市は妻の慶子さんの故郷でもあるのでわたしにとっては、なつかしい場所でもある。 

そう思うと、妻と子供たちと毎日一緒に居たこの春までがとても懐かしいものに思えてくる。 

 

人間とは、永久に今のスタイルが続くものだと考えがちだが、実際にはそうではない。 

この季節だって年 4回目まぐるしく変わっているのだ。気がつかないのは、私達人間の方である。 

昨日の夜から今朝にかけてはとても涼しいというかもう寒いくらいで、私は寝室の窓を閉めて眠った。 

このひんやり感は、特別なものである。 

 

こうなるとまた、寂しさが加速するようなので困るねえ。 

私が仕事ばかりやっているのもこの寂しさから逃れるためかもしれない。まあしかし、 

私、松浦信男とはどんな人なのか？と聞かれれば、人一倍、寂しいという事に気づく人で 

あろう。と答えたくなる今日この頃だ。 

 

いい大人が何を言っているのだという人もあるだろうが、寂しいのは仕方ないのである。 

私は夏が一番好きなのだが、この秋の入り口のそこはかとなく寒くて寂しいのが嫌である。 

ああっ、このおセンチマン！どうしたら良いのかな？！ 

 

今日の写真は昨日の誕生日会とそのあとあった息子との昼食など。それぞれは楽しいが 

やはり寂しいね！あなたの秋はどうですか？！ 
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君の名前を呼べない人！独り寝が寂しい人は、羽毛布団で寝れば良いよ！ 

まー！いい天気！！秋が来たんだね！ 

 

今日は 9月 20日！金曜日だ。もう 20日？！早すぎやろ！来月 10月までもう 10日しかないやん！ 

これは偉いことですよ！来年になったら私は 58歳や！ええかいな！こんな落ち着きない 



58歳になってええんかいな？！ 

などと私は考えてみた。しかしながら考えても仕方ないのである。 

人間というのは生まれてから死ぬまで歳をとるように出来ているのだから、こうやって 

グズグズいうのもまだ生きている証拠というわけだ。 

 

昨日はおセンチマンだと言ったが、昨日の夜は羽毛布団を出した。そうすると自分の人肌で 

暖かくなって幸せに眠る事が出来た。季節の変わり目、独り寝が寂しい人は、羽毛布団で 

寝れば良い！という結論を得た。 

私は毎日、一人でキャンプ生活をしているのだと最近は考えるようにしている。 

一人は辛いけど、ゆっくりものを考える時間もあるし、のびのびと暮らすには悪いことではない。 

 

もちろん、愛する人といつも一緒に居られる事は幸せな事だけれど、このさみしさを 

秋とともに味わい尽くすというのも人間修行には良いと私は思う。私の思考は一人で 

暮らすようになって間違いなく進歩したのだから！ 

 

というわけで今日の写真はそんな秋空とまたまた再開した万協製薬の社員面談の様子。 

奈良の大和高田市での講演は慶子さんの故郷ということもあり、とても懐かしい気持ちになった。 

帰りに食べた丸亀製麺の釜玉うどんがうまかった。 

半分くらいそのまま食べて残りはうどんの出汁を入れて食べると二杯別の味がして得をする。 

これはトリドールの社長がテレビで言ったのを試したのである。 

では、素晴らしい金曜日を！！ 
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話した！わかった！変えていけ！それが会社だ！正しい会社だ！ 

 

ということで、今日は 21日の土曜日。台風 17号通称 ターフアーが、 

日本に近づいているせいで、この 3連休は雨である。 

せっかく黒字になった、五桂池ふるさと村にはちと冷たい仕打ちだが、こればっかりは仕方ない。 

でもね、こういう日の方がバスは出てきやすいと思うから、釣りファンの皆さん、 

ぜひふるさと村に来てね！ 

 

しかしながらどうでもいいがこの台風のニックネーム誰も使ってるのを聞いたことがないが、 

誰が決めているのだろうか？ 

ハッピーフライデーと同じく外していると思うのは私だけだろうか？ 

ちなみに、日曜日、月曜日は万協フィギュア博物館も通常営業していますのでどうぞ多気町に 

遊びに来てくださいね！！ 

 

というわけで今日は、ひさびさのオフ！何をしようかなー？！と思っていたら慶子さんから 

松阪カリオンでの勉強会のお誘い。ハイ！喜んで参加致しマッスル！ 

 

今日の写真は新工場に頂いた朝日印刷紙器さんからの蘭の花！、でかい！と昨日の一日中 

やった社員個別面談の様子！とてもとても互いに学びがありました！！ 
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まちづくりバル！やってみませんか？！！三連休！お勉強してるお利口さん！！ 

 

というわけで今日は２２日の日曜日。台風 17号は九州に接近してその影響でこちらも 

雨模様である。 

万協製薬は昨日、一部の社員が出勤して仕事をしていた。流石に連休続きでは、 

仕事が終わらない。それでの休日出勤というわけだ。 

私は良いことだと思う。無理に残業するのではなく必要なら仕事をする。 

日本の休みに縛られず、自分で休む日を決める。それでよいのではないか？と思うのだ。 

 

働く、稼ぐ、イコール社会貢献でありまちづくりではないかと思う。昨日私は 

慶子さんと岡井さんと 3人で松阪でまちづくり勉強会に参加した。 

どうすれば地域活動が活発になるかというファシリテーターの養成のためである。 

私たちはチーム Zでこのことを議論した。 

よい議論だが、少し難しくもある。 

 

世の中のために良いことをするという大きな考えはなかなか人の中に生まれにくい。 

なぜなら家族を代表に人間は特定のコミュニティに寄り添うことで安心を得る 

生き物だからだ。 

私はここ数年、商工会とか観光協会とかのビジネスを通じてのまちづくりをやってきた。 

その方が持続可能性が大きいからである。 

それに対して自治会とか、地域代表会は高齢化の一途を辿り、それ故に若者が 

近づきにくいものになっている。 

 

それをなんとかするには至難の技である。 

一番いいのは地域防災や防犯といった共通の話題でチームを組むことかもしれない。 

世の中の人が三連休を楽しむ中、私たちは延々とこのテーマに議論を重ねたのであった！！ 

私はこの会を楽しんだのだが、なぜかずっとお腹が空いていた。そこで私はまちづくりバル！ 

ご飯食べて飲んで町を考えるというのはどうだろう？！と提案したのだった。 

まちづくりバル！やってみませんか？！ 

 

今日の写真はエムブリッジの米山くんと美しい明和観光公社の皆さん！！ 

さあ、連休はあと 2日！しっかりと楽しんでね！！ 
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君がいるから僕がいる！みんなで地域を盛り上げて行こう！ 

いやー！怖かった！台風の雨風！！ 

 

いやー！えらい雨風やったねー！みんなのところは大丈夫やったん？ 

私のところはめちゃくちゃな雨風でまともに眠れなかったわ！ 

ようやくよそに行ったみたいやけど、まだまだ気をつけなあかんよ！ 

 

というわけで、おやすみモードになってしまった私だ。昨日は引き続き慶子さんの 

お供でアクアイグニスの立花社長に面会。本当は大学生の議員勉強会だったのだが、 

学生たちが急遽参加出来なくなり元大学生の私が、一緒に行く事になった。 

 

色々と立花くんとは、打ち合わせたいことがあったので、なんやかんや打ち合わせと称して、 



アクアイグニスの素晴らしいランチを堪能した。 

ここは良い。イタリアンにスイーツにパンにお風呂！人間の望むものの全てがここにある！ 

一昨日、まちづくりを進める勉強会をしたが、私はビジネスを通じたまちづくりを 

やっていくべきだ！と思った。 

ビジネスとまちづくりは繋がっている。 

ありそうでないこの考えを具体的に実践するのが私のこれからの生き方となるだろう！ 

 

とわいえ、仕事とはいえ久しぶりに慶子さんと 2日間一緒に過ごせた事は嬉しい休日だった。 

やはり夫婦って良いなと思った。 

(?･??･??) 

 

夕方はふるさと村に生産者さんたちと集まって、おばあちゃんの店！地域一番店！ 

のための話し合いをした。皆さん熱くて、めちゃくちゃ嬉しかった！！ 

五桂池ふるさと村は、昨年までの赤字を挽回して、今年は大幅に黒字を爆進中である！ 

みんなでもっともっとすごい店にかえていくのだー！！ 
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そうだ！人生は楽しみためにこそある！！ 

連休は終わった！さあ働こう！！ 

松浦信男商売繁盛講座は本日午後 7時から、9時まで！多気町商工会にて！ 

参加志望の方は多気町商工会に電話してね！ 

 

ようやく 3連休も終わった。休みすぎやがな、と思っていたが我が万協製薬は 

各部が休日出勤を行い、国の決まりではもう仕事をしなくなって来ている。 

当たり前だ。国のやり方で休んで欠品していては顧客から見放されてしまう。 

私はこの万協の休み方は自分たちで決めるという、やり方こそ真の働き方改革で 

あると思う。立派であり、とても嬉しかった。 

 

私はというと半分仕事、半分休みみたいにこの三連休を過ごせた。慶子さんと 

2日続けて会えたことは私の心のオアシスのようなものであった。 

 

昨日は万協フィギュア博物館の店番を、やりながら 20キロのウオークアンドランを行った。 

20キロ走ると流石に体は痛いし火照って眠れないのだが、そんな時は瞑想して、 

いろんな事を考えて目をつぶってみる。 

そうするとまた良し。眠れないと苦しむ人がいるが目をつぶって身体を 

横たえているだけで十分である。 

などとヨガっぽい事を言ってみたりする私だ。 

 

自分の中に命のある限り、出来ることはたくさんある。私はは一つずつそれを 

実践していきたい。私の一年間の一人暮らしも後半戦だ。これからどんな事が 

待っているのか楽しみだ！ 

そうだ！人生って楽しむためにあるのだろうね！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 9月 30日号 



 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

明日から、消費税 10パーセント！けれど何も変わらない！ 

 

なんやかんやで 10もの企業を経営していると毎日が旅のような気持ちがしている。 

どんどん歳を取るのに、どんどん仕事が増える。しかしソフトバンクの孫さんに比べれば、 

これでも遊びみたいなものに違いない！ 

と言い聞かせて今日も今週も頑張ろう！ 

 

それではお知らせです。 

 

【講演】 

10/5 日本医療マネジメント学会支部学術集会 @津市 国立病院三重中央医療センター  

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回：10月 29日（火） 

第 5回：11月 27日（水）←日程が変更になりました。 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

 

 

【I'Fes2019 Hallowe'enParty】 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR3P3Dpz9YdakFjEuEg-FD9Y7YWSZiaiOb2K286vn4OPVf35CDwejzOPFss&h=AT0uX15rGYKG-DZx4NnvPovmqROtZghSM0SC-T6v_T8UYZJ4JE_HWD3WP2ChT65pcfOTxLbwVy5s8lRu1vHIT15MrRieOAXih4W5u9yDhI8CkR7UEAJP6JCARvIOHCVygHq5VA


10月 10日「I'Fes2019 Hallowe'enParty」＠マリエカリヨン名古屋出雲殿 に 

おたコス＆万協フィギュア博物館が出張します。 

仮装コンテストの中に「おたコス賞」もあり！ 

入場、参加費は無料です。（ビュッフェは有料です） 

詳細は下記にてご確認ください。 

http://www.bankyo.com/arc/20191011.pdf 

 

 

 

 

【おたコス 11】 

2019年 11月 10日 おたコス 11開催します。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０の動画が完成しました。 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20191011.pdf%3Ffbclid%3DIwAR0IimL6gf00nWFPQX0uibOJLTBS56lblwFxe4AHGsNTESKKAGty1aF6DJU&h=AT3b4TXevHtQqRUAxMJ6PEDvXwl_EV7mQtth2roWYSIPdPEpbAW0DkTdK0LpBpdEgRV6-Ym6R_l9m6tZB-3z6ZoiTOh-4UkNV1W1y1_B5dryAOXQEi0TqpZsW4BKU2NgixfMyQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR1_bDiZ156Jqw4HoRIi8MYzp0tZeQNagS_dS4MP6ljfH0FEsz8ejBOMSkU&h=AT3rLZAdfwgM7eSfWLOxgqlUAEL0dIRXKuGPZoUiQbK44rdkYAksCkmLsJNH-iJb9SEqwp4DtCEnIEhTyA-3eMwHPygEf08RlMtZB2HCrQitbJ-9WnO9XVkCRfbADqLgpKK4iA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR3jwr6wDSnHVkqyCXdnCAKwBQoWAcaMLZROo6MfpuCjiZGazP2iRD_nAw4&h=AT2yHGzygj4TVq3c7J5X8jww6xq5wNRbWfNhJ789K0G3EBjxjxOWAq1uOFpLELWQE8f-XYUej6H3ZgPZxYQ1zEy5MM3IskmUBhM0k3aUK_XOI9rsGxuICNc6fXIsmA3K3nSwCw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR0qtizbgm2IV5BhEmBF1FNHwCmlyt2mbcX06Ullo5lbMcDhETq6NCIdqe8&h=AT3uOsTtFWJwYS-30KNpGulnXR7EApoW97TzsDmBcsPjpC1On9mzrlOvSUCK6wQr9zj4xdYQeJePFM367bhxCsSpsc-qerrzxJfxm9lJI0cMmTcLng4nX2iJuIClcVvTEE9y7Q
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR2HhHlcXeWtj_4AvQ_fmX9XGsxWGPSQM2M73mkp5jfJIFWqO-R2WgqhQIg&h=AT1-iMZmCyFdd7y8aHg-DiYZaqBCLSNMv6dVrgFx3eOIuIONtgc4DH5gc5-Mhs-5wDRjfqp431uCTMPbLDdtpXAO34utt0XKIW-t-Ds9ykDkgJSpmPJqSkBw6MTxdnuXImLjuQ


 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 



◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

 

 

9/25 

 

人生も働き方改革も会社も自らデザインしよう！ 

 

ということで、今日は 9月 25日の水曜日、私は佐藤薬品工業さんの創業者 

佐藤又一さんのお別れ会に行く。 

佐藤さんは、特攻隊の生き残りとして戦後奈良県に帰って来て製薬企業を始めた。 

私が、自社の経営戦略を考える上で最も参考にしていた会社だった。 

佐藤薬品工業がなければ今の万協製薬のビジネスモデルはない。というか、 

佐藤薬品工業のモデルを外用薬に変換したのが、万協製薬である。 

謹んで故人の冥福を祈りたい。 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2jc2hd7SOijb-RpQ4jM1Dg54BUYtShipMBtPhH07GuOo9I4Gutyk1f5xs&h=AT1R17Cb0ZbwYSRVQ8kefGo0EJYYd0-XcOOvq2Axd3tiQs1wAYl4wPDB1sUIblwoQR5YycsZE77ooGxQeR0zX6ZKo8gO2xbiU3pWLADsjyeljoTBISWca62jaH5aoDBJhVf12A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3q87rpvHYE34M7Gd--EI1JDKSpP-7Vjo-_AMFiRoreounKz78b33QPGoo&h=AT3vrJu4jjs5ClqqZ_mSulXwVya6ltfY0EkixgsgmUXbILYFBu_ylvJQp_t_7mum1-ppFth6Qxu1l8d8_lqMuKb0otxld9LJ62h6YzOkOHqbLpSeTLR9feLXMNZ1t4fAMF4Sew
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR35AsvLoHfKHfH47iyXbRb5Pv8uYgxupvlWARvf3ZIheb5NgGUY625a6qk&h=AT2V8BEcV4GAR5s41vchyQplLMvPoDK4YAH4ZVCncCt5tNckKFRiciJJmD3ydEDZZvlnmhqvl7IrPIPy6GyYpLjNAlSQtWe8ucF00L0Iv6mGfAdQ9a4BCKFHC1qqe2b_YqVROA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR2X-j6rjpkpsp_Imcoayyw0wpx9WL5Xmf1tQecTGndOjg-x7zvapGlmvhc&h=AT0QZFABJi-_tMiGymQIlqxfbPrRgTfMC29FB3H5FVg9x5DiHXAur9X0jSkqktQZm6H7j_XgFObjzW6P4TRhvA4v_EhhoJBIAYSDCJc0IsteYq-U04BxBAEpNyY_QbltxtU_Zg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR0bvW_3aMLEqw2BZ203a-HVlw4KIB_Q8_4k0l_BC70b6dC_SWYgglhXWIU&h=AT1cQqHZWFnpufLBS7lpxNvAtIFIGSqDWsYapeZ9053eynkp6c5od-kqulFvZKybc4C-qUn44rTiVw-V6U9VMn9MS9wTQd9KrC95U3CG7ivjE5x895dhJEIx1gdPnZPCpbwSyw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR1CsWMgRwcSPQI5P6C-ObWZTKXCng0vZF1bL7wr2aCKKpr7FRAzOUxXP8E&h=AT0Gf5-MJY-YveYoLEPdsFjNn8paa1sFZyh_dXInEsGK1g6RBJOOG0ibtbGb5UY_bNlOYSnb2nj7IzQNm_VEzhlTyfhKTKOgveYojwU8W0CBUazSbbxC5zMdNNWxaQAMy16uUA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR3YSshI8ixhGIUFZw5UegmQp3ibRX2Ni1aF-d1uFZy3UJ7EZjshTfCEPmA&h=AT2BvuqI_8Ekgs18sgnvaj5e56kQF6dAn6qJ6wxI508ZiJiX5q2ab2hvo__uwOERPZzWiFpwvhJm6em83AMpYWcVV3xczJyLijRNiodFGWP1Hikna0sidmkjATTdS7lmoGQJ9A
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR2C30ypEehL5E8xnkQrQQm7-v-VvTtCpDo89if5Gvza13lvx-aqJM2sxO8&h=AT1Xcnh7SePR27DLfFXozSv4nbbj4ahFWxPeiazIqlZoq-X8IWzr8HjBwx5BnyJdL283c5XcRJsMMUu1Smuq3C05rTPpYGqALKHWIS0MEIl9_erqwkPPo3XZ6O-20reWJ2NKoQ


さて、私は昨日でようやく万協製薬の全社員面談を終えた。 

長かった 2ヶ月だが、とても実りが多かった。やはり社員と話すことは特別な 

時間である。 

これによって多くの学びがあり、今の会社があることを忘れてはいけないと 

私は思った。 

 

夜は夜で多気町商工会の経営繁昌セミナーを開催した。半分以上が多気町 

以外の人という面白い構成だ。 

しかし。学びたい人に国境などない。 

私は多気町から、今後もビジネスを叫ぼう！世界中の人がこの町に訪れる 

ようになるといいね！ 

今日の写真はそんな昨日の様子と、私が書いた、ビジネスをデザインすると 

いう一文。どうぞお読み上げあれ！！ 

 

デザインとか形づくるという意味で単なる絵を描いたりとかの意味ではない。 

自らが、あるべき姿をイメージして、大まかなデザインを作り、少しずつ 

周りを巻き込んで行きながら、具体的な姿を作っていく事が大切。 

一度でうまくいかないことも何度もデザインする事で上手くなっていく。 

いわばライフデザインにも自分からの練習が不可欠であることを忘れては 

いけない！！ 
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働きすぎ？いや、やるときはやらないとね！！ 

 

今日は 9月 26日、秋が 1日 1日、深くなる今日この頃だ。私は昨日、大阪上本町の 

都ホテルで行われた佐藤薬品工業の創業者である、佐藤又一さんのお別れ会に出席した。 

佐藤さんは戦後一から製薬会社を奈良県橿原市で始められ、佐藤薬品工業を 

年商 112億円の会社に成長させた。 

お亡くなりになったのは 98歳で白寿のお祝いをされた後だったそうだ。 

ここ数年は施設に入られていたそうだが、それまではとてもお元気だったそうだ。 

 

私は震災の後、三重県で再創業する際に佐藤さんの工場をつぶさに見せていただいて、 

三重県で工場を作った。 

あれから 23年、私の 4つの工場の中には佐藤さんの遺伝子がそこここに残っている。 

佐藤さんはいち早く医薬品受託業に特化されて、カプセル、錠剤、顆粒とさまざまな 

内服固形剤の製造を手がけられた。 

 

私はそれを見て、外用薬にもその展開は可能なのではないか？と考えて 

スキンケアアウトソーシングの世界を日本で最初に作った。しかしそれは佐藤さんの 

成功があったからであり、万協製薬の成功は佐藤薬品さん無しではあり得なかった。 

佐藤さんは、モラロジーという社会貢献活動にも熱心で、三方よしという考え方を広められた。 

 

妻の慶子さんが近くの大和高田市出身であり、昔から私たちはとてもよくしていただいたので、 

昨日は彼女の議会が休会だったので二人で御参りに行った。 

万協製薬も 45億円まで行きましたよ！と私は佐藤さんの遺影に話しかけた。製薬業は 

大変な仕事だがこういった素晴らしい先輩がいるから、まだまだ上を目指せるのだと思う！ 

 

そのあと急いで会社に帰って ANAフードさんのベンチマークを受け。私なりの 



組織事業再編の提言をした。私の本を読んでぜひお会いしたいということで、 

来ていただきとても濃密な時間を過ごせた！ 

そのあとは商工会の会議が、午後 10時までと、またもや濃密すぎる一日中だった。 

 

けれども毎日、誰かに感謝して誰かのために生きることは素晴らしいことだ。 

私の人生はようやく実りを迎えているのかも知れないね！ 

というわけで今日の写真は ANAフードの皆さんとのもの！ 

バナナチップスぜひ、やりましょう！！ 
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やっぱり大事なのは親孝行かな？！愛に一直線で行きたいね！！ 

 

今日は 27日金曜日、もう 9月も終わりだ。今日は雨か降っている。 

朝夕は肌寒くなって秋本番というところだ。 

昨日の私は来客と三重県経営品質協議会の岡本先生の経営者ゼミナールと 

朝から晩まで忙しい一日中だった。 

 

午後は富山常備薬の皆さんが会社見学に来られて、とても楽しい時間を過ごした、 

リョウシンＪＶ錠やキミエホワイトを通販で展開してたった 8年で 190億円の売り上げを 

達成した会社だ。お二人はテレビの宣伝に出ておられるので、とてもお会いできて嬉しかった！ 

よってまるでテレビの企画会議の様にドンドンアイデアが出た。 

というわけで今日の写真はそんな盛り上がりの写真。以下は岡本先生の講演メモ。 

昨日も素晴らしかった！！ 

 

業界認識 

 

今年のブランド調査ははアップル、ソニー、がトップ。 

パナソニックやキユーピーは消費者の認知が高い。認知特性を意識しないと見誤る。 

ネットビジネスは予測不能な業界。 

ボストンコンサルティングは特性の違いで 4分類に分けた。予測と改変が可能、 

不可能の 4つに分けた。 

何の能力がその企業の魅力か？を考えてみるべき。 

 

業界とは、構造の類似性ぎしゅつの共通性、需要の同一性を考える。 

 

組織の有効性は焦点と構造で評価できる。 

まず、オープンシステム、それから人間関係モデル、内部プロセスモデル。 

最後に合理的目標モデルに発達する。 

 

臨機応変型は一番市場思考に近い。一番良いのは市場型。 

派閥型は一番いけない。また、階層構造型は別の意味でよくない。これはこれは官僚制に近い。 

手続き重視になる。また、逆機能になりやすい。だから判断は原則主義にならないといけない。 

 

自立活性型のやり方は、正しいやり方を持たなければいけない。 

自発性の高い社員がいなければいけない。意味がない。 グーグルには偏見セミナーがあり、 

一様な考え方を否定する。 

ある意味、専制活性型が一番いい。 



 

富裕層は独自の行動をする。なぜなら彼らは富裕層であると証明しないといけないから。 

 

ビジョナリーカンパニーは良い製品、を作ろうとしているのではない。価値を作ろうとしている。 

ビジョンが自分の考えになっている。 

ビジョンが文書化している。 

ビジョンの歴史的な継続性がある。利益を超えたビジョンがある。 

利益は会社の目的の一部でしかない。 

また。ビジョンと行動の一貫性がある。 

意図と徹底が重要。 

エクセレント企業は最初から優れていて、だんだん成長するのではない。 

 

階層型ピラミッドに変わる組織は、社員が意味のある判断をする組織だ。 

衝動型組織から順応型組織、達成型組織、多元型組織、最後は進化型組織となる。 

 

jwxzとは、jかオペレーション力、Wがプラス変革力、Xは、プラスビジネスモデル構築力 

プラス市場開拓力、Ｚは、それプラス変革力をいう。最後のは、コマツ、IBMなど。 

 

あえて管理水準がないと、KPI管理はかえってよくない。自分の業界にはユニークネスが 

あるのか？を考えよう。 

 

組織行動と意思決定を、支配する価値と組織文化とは何か？ 

これは建物やオフィスやユニフォームの様な、文物があるがこれには判断価値を持たない。 

メッセージにはビジョンの文章を見るべきだし、それよりも気持ち、判断の根拠に具体性が 

あるのかどうか？が大切。その会社を支配している価値観こそが大切。 

 

そして次に組織への明文化されたビジョンとは何だろう？ 

このまま行くと 10年後はどうなるだろう？組織のキーパーソンはこれからの組織の 

向かう方向を理解しているか？また、組織の機構や 

情報システムは現在の方向性を支援しているか？を考えるのとかが大切。 
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オールニードイズ ラブ！ 

そんな風に生きたいね！みんなで歩いて、命を繋ごう！リレーフォーライフ三重！本日開催！ 

 

今日は 28日の土曜日。また、台風がらみの週末である。今日の私は四日市でメディサポの 

会議に出てから娘と一緒に車の納車に行き、そのあとは表題のリレーフォーライフ三重に参加する。 

これは、ガン撲滅のためにみんなで一晩中歩いて、命と絆の強さを証明していくものだ。 

三重県でははじめての開催になる。 

我が万協製薬も協賛するとともに、チームとしてウオークに参加する。 

松阪鳥焼き肉隊の屋台も出るので、ぜひ皆さんも遊びに来てくださいね！もちろん私もいきますよ！！ 

待ってます。 

 

今日の写真はめでたく発売 50周年を迎えたビートルズアビーロード記念盤発売を記念して 

インタビューに答える、リンゴスター！ 

いや、もうそんなになる？というとともにビートルズの人気の高さに改めて驚いた！ 

 

オールニードイズラブ！本当にそんな風に生きたいね！！では素晴らしい週末を！！ 



 

 

 これは凄い！びっくりや！！あっぱれ！！ 

 

→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6337902?fbclid=IwAR0UBZszdhkp4aaPcVYu3H7jdVtwgcd5bxmiT3hkR

iF_EF-HV2KVInKOzk4 
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人生ってまさにリレーフォーライフ！ 

一人で生きていないから、面白い！ 

 

今日は 29日の日曜日。私は万協フィギュア博物館の店番だ。夏の終わりが長く続いているせいか、 

この 9月はとても長く感じる。 

さっき 10月の予定を見ていたら、予定のない日は今の時点で 2日しか無かった。 

相変わらず忙しい人だ。 

そんな私だがこの朝の時間だけは、少しだけゆっくりできる。だからこそ、この時間に私は 

文章を書くようにしている。 

今日は雨模様だが、朝からは広報無線と鳥たちのさえずりが、賑やかだ。 

 

私の家は山の中にあるので、本当に人よりも鳥の数の方が圧倒的に多い。 

周りに人家もあまりないので、毎朝、まるで瞑想をしているような気持ちになる。 

一人で暮らすことは逆に気楽だけれど、人恋しさも倍増になる。けれどこういう時間が、 

私を育てているような気持ちがしてならない。 

 

誰もいない、けれど誰かの事を考えている。 

そんな人生を私は送りたいのかも知れない。 

 

昨日は忙しかった。四日市で夕方まで会議の後は、娘の車の納車に立会い、その後は松阪で 

開催中のリレーフォーライフに慶子さんと参加した。会場には万協ブースもあり、私が行った 

午後 8時すぎでも多くの人がいた。 

ろうそくキャンドルのカバーに込められた一つ一つのメッセージには涙無しで読めないものもあった。 

 

人は誰でも病気になる。けれどガンのような命を奪う病気になった本人や家族にはとてつもない 

悲劇である。しかしどうだろう。悲劇があるからこそ、命の尊さを私達は学べるのではないか？ 

誰かを失うからこそ、大切な誰かを想えるのではないか？ 

正しい答えは無い。けれども命を、この地球に共存している命について考えていこう。 

それは自分以外の誰かを思いやる行為であり、大切な大切な心の中の中心について考える事だ。 

 

私達はいつも残りある命を失いながら今日を生きている。 

そしてその事に気づいていないのも、私達だけである。 

どうか素晴らしい日曜日を！自分あれば松阪総合運動公園に足を運んでみてください！ 

 

 

 とんでもない事件。日本の上場企業が自治体と江戸時代のような贈賄行為。 

 これが日本の今のレベルなら、100倍失望するね！こんなことしてたら国は滅ぶな！ 

 

→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6337918?fbclid=IwAR2LEjtprhpYV_QPoKdJ5Orv7i_fhaG1hi2ugDbf0

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6337902%3Ffbclid%3DIwAR3MMSiwLrZFd5_UCBamM1Mbg3laW5OCubR5LuTD27cTZqdDG0Cm4YCPAEY&h=AT0kmlFEby-hMqgSg0xonPpwF5C_PEulcq-7TagL_MPxgamP0MT0PqiJokB4jYN-mvXyYsqvAeqLKtAghNhDcw9xZWahkpq3ptC6oihE62fxu5O7zbXcKYC69_4X-pUOb6liJQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6337902%3Ffbclid%3DIwAR3MMSiwLrZFd5_UCBamM1Mbg3laW5OCubR5LuTD27cTZqdDG0Cm4YCPAEY&h=AT0kmlFEby-hMqgSg0xonPpwF5C_PEulcq-7TagL_MPxgamP0MT0PqiJokB4jYN-mvXyYsqvAeqLKtAghNhDcw9xZWahkpq3ptC6oihE62fxu5O7zbXcKYC69_4X-pUOb6liJQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6337918%3Ffbclid%3DIwAR2bJViNh1fnNmI4KiljB3OE4mRkN6nkTTOnmyQVuoJAXybMA5B4kZCLVe4&h=AT25gqEYp4q7mpWSTxh7HP-vXjk-0VNTXzj_NHIElxfhXIeitdtnO2kSpmIJFymEeAsttDIHN3a3Zp2csIOID4Rf-BGQyMc-apNi4SikmRaVG3IC7tRs9TlN-l0TlG0KN-bi2A


x9SmFKDrJ_xz2EBkvM 

 

 

 どんどんやって欲しい、大阪市に期待する。行政は行政が変えてくれ！！ 

 

→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6337973?fbclid=IwAR37up_Bp66XvuEecd_raidzf1VVSme3TBm3bKTS6

DmUZHGMUmXOkoW04rU 
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明日から、消費税 10パーセント！けれど何も変わらない！それで良いのだ！！ 

 

今日は 9月 30日月曜日、私は今から奈良の釜屋化学に出張だ。なんやかんやで 10もの 

企業を経営していると毎日が旅のような気持ちがしている。 

どんどん歳を取るのに、どんどん仕事が増える。しかしソフトバンクの孫さんに比べれば、 

これでも遊びみたいなものに違いない！ 

と言い聞かせて今日も頑張ろう！ 

 

写真は昨日の五桂池のカヤックの様子と、私のアビーロードな日々。 

けれどジョギングは昨日も 20キロしたのだ！！ 

さあ、今週も頑張ろう！！  

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6337918%3Ffbclid%3DIwAR2bJViNh1fnNmI4KiljB3OE4mRkN6nkTTOnmyQVuoJAXybMA5B4kZCLVe4&h=AT25gqEYp4q7mpWSTxh7HP-vXjk-0VNTXzj_NHIElxfhXIeitdtnO2kSpmIJFymEeAsttDIHN3a3Zp2csIOID4Rf-BGQyMc-apNi4SikmRaVG3IC7tRs9TlN-l0TlG0KN-bi2A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6337973%3Ffbclid%3DIwAR13eaHUGJaBuL0W8tBKwXZ4_1t6cFAYb5g8G0_W7RPCbyfyYRxtiVhQxZI&h=AT27i_-cOYEqJjaGSk7arZXLcphe0Cp2A_tRiNqJM3Pdvi-wDAXhZyZQly23BgQkGP_X8wfQ-e2Bjq_UCSUj1ICEoMhGPlc7SK2dtIsO1cW07HfIldbO746d61umXKWGSKV5Uw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6337973%3Ffbclid%3DIwAR13eaHUGJaBuL0W8tBKwXZ4_1t6cFAYb5g8G0_W7RPCbyfyYRxtiVhQxZI&h=AT27i_-cOYEqJjaGSk7arZXLcphe0Cp2A_tRiNqJM3Pdvi-wDAXhZyZQly23BgQkGP_X8wfQ-e2Bjq_UCSUj1ICEoMhGPlc7SK2dtIsO1cW07HfIldbO746d61umXKWGSKV5Uw


【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 10月 7日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は 10月 7日の月曜日。雨になりそうだ。香港市民のデモを見て、 

日本と香港どちらが民主主義が発達しているのだろうか？と私は考えた。 

日本は何から何まで国が暮らしを考えてくれるので、政治的に悩むことはあまりない。 

香港のように自由の危機がある人々の方が、戦って自由を勝ち取るのだという 

思いがある分幸せなのかもしれない。 

 

その分私たちは、もっといろんなことを考える毎日を送らないと腐ってしまうのでは 

ないだろうか？ 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回：10月 29日（火） 

第 5回：11月 27日（水）←日程が変更になりました。 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

 

 

【I'Fes2019 Hallowe'enParty】 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR2UvpoKtNiyYnHQZSM98keFRnwCjsBlwI-KIAnjzK3wlsPqzC0FuFp1Dfw&h=AT2doW8uwIHfHBPAH5knyMRG-OdVCWVEAxrgQ1HaE9V3SHToBKC2Xr6bPMSlVTwrzupDvSjsfx_PMh4_omsxFP4acw6a2HtxRMj8H0nsZ31qmGQJxKLZH-UqggpX4ZOirSri2g


 

10月 10日「I'Fes2019 Hallowe'enParty」＠マリエカリヨン名古屋出雲殿 に 

おたコス＆万協フィギュア博物館が出張します。 

仮装コンテストの中に「おたコス賞」もあり！ 

入場、参加費は無料です。（ビュッフェは有料です） 

詳細は下記にてご確認ください。 

http://www.bankyo.com/arc/20191011.pdf 

 

 

 

 

【おたコス 11】 

2019年 11月 10日 おたコス 11開催します。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０の動画が完成しました。 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20191011.pdf%3Ffbclid%3DIwAR15J7R5wpWpU0lfFtafmB4-D-bWzf0Qc9Dq0wLiypQfU_n6kyx-R1geWVg&h=AT3EgNYuS8Ieun4kaXUsqvu7FvWBStWHlqnYVSWKTOB4U9E9kGGENzGdLcAt4a8noId_GVwebIEzLmP2HoAc4-3yAyI8n60fJVLaA77Oo0sMLoXdYoYu789raasCHYgNY-FULw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR0V5r5bLcnzafPi95ZlIDstw-0in-1BFvY3IfHzzvbJZ4iFNrm7ld287Kc&h=AT357GxngDgQi92uwHeNmQw2eb3yVrl--9tLBWQoTgRrvL_r1KCTGRDum8puILnTkMKNbf-7-AnanWXrtrMSzlozCCQrIaBTSA4YGyM2thOd6A6ZmLCAt-ix4ddyNniZDGnnBA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR3lZV3zRAdFAdJ5qEPTuEW91Kpqy6Lfu4YRfCQg1edRf5odr1LcxdOnMv4&h=AT2GfDKpgMEJHYoqjHQ0HwcTqeIb1aH0nGrmsZ5e47CEk-avf_ElLFZuNu37Y_KEDWCGO6pPY2D1-JczUZylJqR747lmuC7GN5JqPPyx67l_AXtBcVXD_uEjSXIe0t6udFmO0w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR1vig73jWVEVncliJwbaDYjudFP6ik1izYfScr4b-gyhQunGgQFO7Cwzjk&h=AT1dqA4_FmreQrNQHzvywJoW_p28MsIBUSVviE1d0LJFaWucxhxNdfoFt8SZgP27dKYfAwLtqq4SLikFKa_3Kl_7nPAx7F4GC1qbHKk5IeDr7pYKctpLDrHrFwgQQXfYvilJtg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR0iU1VpD3umIxEapiGgO4EiRVleezBdU0C4-eDl81PMpNLHzuyPCweqC4I&h=AT32weE7n0iDR2-mi6TLnuAzCrFDDvsHXAIRxd0hDhtIRfcBb-IDm0-y8VOZf8jRix2loFNJ2D26jlQtb7YrblPX2_fJ6I3QaA5MXpVf5F1EJWTgFCdnOrnaVVI_p9j-g0CbMQ


 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 



 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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 消費税を上げることが、国民を困らせるには違いない。 

 しかしこの軽減税率の面倒臭さはなんだろう？ 

 国民を困らせると、一番困るのは政府のはずなのに。 

 

→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6338117?fbclid=IwAR0pJJStARwGQxEb9wDmP8JfLKruzVWSBBjkxEu_j

yCIdFKf726m0SwRC2s 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR3rDYS5stYsjkO3SROHo6zM1-XLyp91aH3fCPExy7Mtea0Ui_CkpRKotL8&h=AT2WFu31SN04G4J1-t4k5dKQprNV6p9ySXlqPgRmpEYE3Horm9VLu-dDjDgldwHhoGKRJ8dt5X_VRkRsQFk7mdPm0VKCsVyTnogie-R3FPDMli1-6yIwrq9F8_-ddNdH2sIZXQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0ghX9jNmesFirtbvB1V3S4QhPwzcpfRXYjzy--pDL2-Fy97BKJ5Sm-TUU&h=AT0hpOmLvQ6OkV_3Yh3E_KM9F4ByN9s2lUIGQVlCaW3lPofgD_H9naC7VBB9z7Ejs2J8bgkuOL3765ir-cZ78uQ_aWLA1w8JTn5D1FOjkleWYllQYJuQgHcqeJ7GHpYa60kEEQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR23iqlCe2_Op94o4wo3NkT0byvjuqCTvxT2daBcIGLamdjctpcJUGNl46M&h=AT2qxA-IJBpUlEXCjR2K7BPLxVHAoG230YaTPUekx_eji2G7zfb4HpjqDZSRjlj4yBAn0dMTYG66aUh5k5jvliasXDAoKAtZdZNfCe7i-lZml8z09V2XII2gtH6hUSbDvnnEaw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR19TSlkXh7J3c7_tQ9AGBgW2ubDf_3ggbezb-BqkSkjahexg8RISF3ht0I&h=AT1w4wtdCCXGd0ZEFBbLly1HvhK3vdIaaUZmXvL1qtd_9ZghBFR9wMWTGQZhjHcW2q8BHNS5SYAhfyC46v-f9EUgQxkgS1oIVmZ8kC077OEQLJcKRYHzl6zXOovSHpm0nXg2-Q
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR21Ccv9Q_ec752qTJ3IFZU5h3D0oyGKT9CdGbKAMh-wbdLvjV-mjXaj5Rg&h=AT3AJGH3p-B12aEG4grhXDKOyVF4aPlkgkUdiJxMunBMF6bGHmqiSacO6zC1v1biKBS-LP8M0ap7efo7-k5iqfSIYUZeIPu0ILmhkbaj-g_jFNaUoJ_vWU9x28NFDKhkxsb6kw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR0Gv-ygmr9aIQAAvqO32iCffsZo0eJ2NDHOAOodUFp24HwckQSYoxp_XIU&h=AT1iZncS0ywz2eC7CepVEZoqW_1rzK_waD-ntSy7_jlFUlKALs8TqzGVr6h5u0sslYYb5IN_8CRnT4aU_5HjvBNwb-p27nxdrrWsVsrzVXWBld7wm__2ySa8NypQxSdyxfAEVQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR3mwcGP4rJE_Haz_oqM_rhbCvGoJin-Nvst4AO6zG5YopA7FKGi45-hUOY&h=AT2TvAAzonL-lBUf15ot5l69L6gKVNw6jCiBUfhqdoVfgMvsp_SoRW5WLvpCXylGeWwK37MdqONK98YTAYzTRIAt92iLk1JORIdEE-44LUoQFMvP467rzmbWNcBb-UIFPcR74A
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR0ox_-b2BGZ6UA_5EVr1FYX4of2FMrjE9TuqHiCH8peWZBT3H66jO1OlRA&h=AT2W4qQAZKJrQzqx3NETJc7zh8qqo16v-uh6KUYYD6CvCz6PPxZ47jn33x7zZF1duS5ZrCO2arjXxCWor0ErYh9Rk4hcCqzyL6CEvK9dUPfkm-gL3TDQ_CBEXaGVbZn7RhBWSQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6338117%3Ffbclid%3DIwAR0aK3O5rwjqpHhAe92dx_7ws3fRC3mEkO3fdgbzm4GbYnVyysgy0wnVoao&h=AT19ugMMnsJzcHaIDTWhykkWecGqvPCEs2uxRT01qJc5teRL4iqWc_hF22rFa7c4SqZ3l8602ayrV7ZHeSbv36Tw6-Hh5aN8yk5vP5akxHj-vn6-V7C8GGWi2vnp4P3cMELisA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6338117%3Ffbclid%3DIwAR0aK3O5rwjqpHhAe92dx_7ws3fRC3mEkO3fdgbzm4GbYnVyysgy0wnVoao&h=AT19ugMMnsJzcHaIDTWhykkWecGqvPCEs2uxRT01qJc5teRL4iqWc_hF22rFa7c4SqZ3l8602ayrV7ZHeSbv36Tw6-Hh5aN8yk5vP5akxHj-vn6-V7C8GGWi2vnp4P3cMELisA


税における公平感を無くしたとき、国税は酷な税に変わる！ 

 

いよいよ 10月 1日だ。今日からは消費税が 10パーセントになる。 

さまざまなところで混乱があるだろう。1000兆円を超える国家の赤字財政の 

補填のために増税は已む無い事かもしれない。 

しかし、今回の軽減税率の多様な形は、税における平等性を損ねるものであろう。 

国民生活に必要だという事で新聞などのマスコミは 8パーセントのままである。 

 

しかしながら例えばその理由なら、私どもが作っている医薬品は、そうではないのか？ 

と言いたい。それに加えて中で食べたら 10パーセント、持って帰ったら 8パーセントなど、 

おもてなしの国などと形のないサービスを標榜する我が日本にはふさわしくない形だろう。 

 

私が言いたいのは、課税における平等性である。今回、上げるなら全てを 10パーセントに 

すべきであった。今回の増税のように政府のさじ加減で差を付けたのでは、国民に 

嫌な思いが残るだけである。 

国家は国民から搾取でき、国民は逃れられない。そう思う人は、多いのではないか？ 

だからこその公平性だ。今回の増税で議論するべきはここであると私は強く主張する。 

 

私は昨年より自らの給与を月 8万円に下げた。一つは年率 55パーセントというとんでもない 

所得税率が嫌になったからであり、もう一つは会社の利益を増やすためである。 

５５パーセントの税を長年払ってきた私はいつも泣きそうな気持ちで生きてきた。 

 

一方、会社における法人税は 30パーセント、株式会社の配当で課税される配当税は 20パーセント。 

両方足すと所得税の最高税率に近いが、その合計に課税されるわけではないので、 

世界の富豪はみな、この株式配当で財を成している。ここは、世界の標準に合わせないと 

いけないので日本だけ高くするわけには行かない。 

 

近年、会社の利益にかかる法人税は、年々下がって 30パーセントとなった。これは国際競争力のため

だ。 

会社には国籍がないのであまり高いと日本に会社を置かなくなってしまうからである。 

しかし所得税と消費税はそうはいかない。 

日本はまだそう行った意味で、消費税は低くて良いという人もいる。しかし、今のところ 10パーセン

ト 

というわけでこれからも社会保障費の増大という理由で 20パーセントまでの増税はこの 10年で 

あり得るかも知れない。 

 

そうなっても我々国民は日本から離れられない。私達が今の社会保障を望むならこれからも増税は 

続くだろう。だからこそ私は言いたい。税金に対する目線を厳しく持とう。それは個人の生活だけでな

く、 

国家のお金の使い方である。 

税金という視点で国家を見よう。そこから少しでも学んで我々は賢くなろうではないか？！！ 
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消費税なんかぶっとばせ！！我、老いる！故に我は鍛えて戦う！！ 

 

というわけで、10月が始まった。まだまだ暑いというか今日はムシムシする朝だ。 

私は朝から 5キロ走って今はパーソナルトレーニング中である。 

仕事して食事して、鍛えて眠る。 



ここのところはこの毎日。来月 10日のフルマラソン大会に備えて調整に入った。 

 

今日のパーベルスクワットは 80キロ！！きついけどがんばるわ！ 

消費税なんかぶっとばせ！なんて事ないぜー！ 
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 いやあ！これは面白い議論だ。日本の生産性の低さは大企業の比率がアメリカの 50%に 

 比べて 16%と極めて低いからという意見。過度の日本中小企業擁護政策を批判している。 

 一読あれ！一理あるよ！ 

 #東洋経済オンライン 

 →https://toyokeizai.net/articles/-/305116?fbclid=IwAR2Ubbe1xPQfUS4dUcb7Y3WopoBZPW5a83M9-

AKx0r7xBhH4B3-DC_LzrtA 

 

 

生きることは波乱万丈けれども、私たちは今日を生きるこの場所でこそ咲かねばならない！ 

 

今日は 10月の 3日、なんだかいつまでも暑さがなくならない今日この頃だ。まだ 9月の暑さである。 

日本の秋はどんどん押し下げられて、11月だけが秋と呼ばれるようになるのかな？と 

私は想像してみた。考えてみれば日本ほどはっきり四季！と呼んでいる国は少なく大半は 

暑い寒いのサマーとウインターしかないように思う。 

よって季節だけは国際化しているというのが私の持論である。 

 

私の日常は仕事とトレーニングと読書と睡眠と全く変わらない一人暮らしだ。子供達は結婚、 

留学、受験とアクティブだが、そのほとんどは慶子さんがお世話をして、私は精神面の 

アドバイスくらいしかしていない。男親というのはかくも役に立たないものか！と私は自分で自分を戒

める。なのに、寂しいだのぜいたくなのよ！と自分のおセンチが恥ずかしい。 

 

その分、仕事を頑張ろう！ということで昨日も今日もバリバリやっています。でもね。 

男女には向き不向きがあるよなあと思いませんか？男が弱いのか？女が強いのか？ 

私はここのところは女の方が圧倒的に強いなあと思います！ 

さてと以下は今月の商工会エッセイ！、貴方はどこに一度は行ってみたいかしら？！ 

 

一度は行ってみたい場所 

 

10月になりました。1日から消費税が 10%に上がりました。貴方の事業所ではもう対応は 

終わりましたか？私のふるさと村もレジシステムを新しくしましたが結構な出費となりました。 

今回、キャッシュレス決済へのポイント還元や増税対応レジへの導入補助金などがありますので、 

もしまだ対応してないけれどやってみたいという方は、ぜひ商工会にお問い合わせください。 

ビジネスの環境は日々変わり続けています。新しいシステムで、新しい顧客に対応していきましょう。 

さて今回のお題は行ってみたい場所です。行楽の秋ですし、どこかに出かけたいという人も 

多いのではないでしょうか？私は仕事柄、他の方よりも多くの場所に出かけている方だと思いますが、 

その大半は仕事なので、ゆっくりと観光をする余裕がないのが現実です。 

今は、ほぼ一年通して休みがないので、心の中で私の人生が旅のようなものだと考えるようにしていま

す。 

私は 23年前に神戸の震災で多気町に引っ越してきました。縁もゆかりもないこの山あいの町が 

私の今のふるさとです。空が綺麗で星が綺麗で静かです。今からの秋の季節は周り全部が金色に 

輝くようで私は多気町の秋が一番好きですね。そんな私は最近、五桂池でカヤックを始めました。 

静かな湖面を一人カヤックを漕いで進むと日常のモヤモヤがすっと消えていくようです。 

https://www.facebook.com/hashtag/%E6%9D%B1%E6%B4%8B%E7%B5%8C%E6%B8%88%E3%82%AA%E3%83%B3%E3%83%A9%E3%82%A4%E3%83%B3?source=note&epa=HASHTAG
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Ftoyokeizai.net%2Farticles%2F-%2F305116%3Ffbclid%3DIwAR18YiFKQaH2evxP7UD8sVxMHIhte86PWdoM8p-f7XkPW_z5zyyBRqtbV0g&h=AT3pFkYK2KYZRlc1-adcqiMflrKXTrN_fnNavVnbNJhliKtay1zrFWkHig_Q0irUUbZ9v2fhdisycfB5g7xLrryx36UV-vtyzJ6dgwTfqbmjyffzwo222QZFYTpTwO4VLe6mpQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Ftoyokeizai.net%2Farticles%2F-%2F305116%3Ffbclid%3DIwAR18YiFKQaH2evxP7UD8sVxMHIhte86PWdoM8p-f7XkPW_z5zyyBRqtbV0g&h=AT3pFkYK2KYZRlc1-adcqiMflrKXTrN_fnNavVnbNJhliKtay1zrFWkHig_Q0irUUbZ9v2fhdisycfB5g7xLrryx36UV-vtyzJ6dgwTfqbmjyffzwo222QZFYTpTwO4VLe6mpQ


晴れた夕方には湖面が真っ赤に染まってそれはもう美しいのです。ですからこれが私の今の行きたい 

場所としておきましょう。貴方にもぜひ見てほしい景色です。貴方の行きたい場所もぜひ私に 

教えてくださいね。実際、もし行けるならば南極とか行ってみたいですけどね！ 

さて、私の商売繁昌セミナーは毎月開催していますので、ぜひこちらにもお越しください。 

多気町商工会会員のみなさんは無料で参加頂けます。 
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君はどんな人生の開花アワードを目指すのか？！ 

7年で 9500部とはこりゃロングセラーだね！ 

 

今日は 10月の 4日。金曜日だ。ここのところは三連休が続いていたので 

1週間 5日労働は長い気がする。台風の影響で雨とか言われていたが今日は普通に晴れている。 

何故だろう？しかしようやくこれで秋らしくなるだろうか？ 

 

昨日は一日中仕事をして夕方、ヨガに行った。私の会社にはヨガスタジオがあるのでそこに 

週一でパーソナルヨガを教えに来てもらっているのだ。 

今日の写真は三カ月の私の成果。これは割り座というポーズなのだが、簡単そうで実は 

すごく難しい。この後これで背中を反らせて行くのだ。簡単だと思う人はぜひこのポーズを 

チャレンジしてみて欲しい。 

 

始めて 3カ月。私はすっかりヨガのとりことなった。いろんなポーズが出来るようになりたい、 

とここのところはそう思ってる。おかげでこの 5ヶ月、痛風は一度も症状が出ていないのだ！ 

これはすごい。しっかりと足先まで動かすことで尿酸結晶の蓄積が、防げているのに違いないのだ！ 

痛風の人々よ、ぜひヨガをやろう！ 

 

昨日の夜、久しぶりに家に帰ってくる末娘栄衣子を私は雨の中多気駅まで迎えに行った。 

こういう風に迎えに行くのは半年ぶりだ。ずいぶんと大人らしくなった娘を見て、嬉しい反面、 

どう言葉をかけていいのかわからず、元気？と声をかけるだけの父親だ。 

夏空の草刈正雄と大して変わらない私である！受験生に頑張れというのは禁句だと予備校の 

先生に言われているので、私はそれを守っている。 

 

でも心でいつも応援しているよ！！栄衣子！ 
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ビジネス脳と音楽脳 

co2野外ライブは 10月 27日午後 1時からは多気町風子祭りにて！ 

 

今日は 10月 5日。今日の松浦さんは忙しい！午前 11時半からは、 

三重県知事 鈴木英敬さんのバーベキュー大会が五桂池ふるさと村でひらかれ、 

ふるさと村村長として挨拶をして、そのあとは久居の三重医療センターにて講演である。 

今日はよって締めて掛からなければいけない 1日である。頑張りマッスル！ 

 

昨日は開花アワードの現地審査だった。経営品質よりもよりマインドを重視する 



審査だったので私たちも楽しむことが出来た。コンテストというものは緊張するが、 

自分達の活動を見ていただき、世間に知らしめてもらうものだ。私は万協製薬の 

やり方をもっと多くの会社が真似すべきだと思っている。 

 

万協製薬は、型にはまらず、純粋に目的だけを追求しながら人材教育もしっかりとやって、 

驚異的なスピードで成功と成長を続ける。そして皆が楽しみながら仕事をしている。 

これはあまり日本の会社ではない例だと思う。特に中小企業の中には稀にしか、 

見られないケースだ。 

今後は人口減によって、企業再編があらゆる業種で起こり始める。 

 

その中での生き残り策として、万協スタイルは必ず役に立つものと私は確信しているのだ！ 

何れにしても発表が楽しみである！ 

 

写真はそんな開花アワードの皆さんとようやく終わった万協夏面接！結局は二ヶ月半かかったが、 

とても大きな収穫がお互いにあった。 

夜は昨日から始まった私のバンド co2の 6枚目のアルバムの制作である。 

 

音楽脳とビジネス脳は似ているようで違う。 

ここのところペシミストのような事を書いていた私だが、ビジネス脳は分析と戦略に尽きるが、 

音楽を作り始めると、自己中のナルシストでなければ良いものを作れないので、 

ガラリと私の頭の中は変わっていく。 

昨日は作曲 1日目で、なかなかメロディが降りてこなくて苦しんだ挙句ようやく一曲作った。 

その過程で頭の中が、ギユルリと音を立てて変わるような気持ちになった。 

 

そのあとバンドメンバーとセッションしたらいろんな音楽が降りてきて、こりゃ行ける！ 

という事になった。ああ、楽しい！音楽はいいね。これからの松浦さんは春まで 

このテンション突っ切りますね！ 

あー音楽って本当に良いものですね！ 

今年もつくりあげるぞ！ 

ジャイアンならず、ジャイアントミュージック！！ 
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秋だ！晴れたね！空気が美味い！ 

そんな時こそふるさと村こそザッツライト兄弟！あなたもお越しあれ！！ 

 

今日は 10月 6日の日曜日、私は万協フィギュア博物館で店番の日だ。来週の 

3連休は土曜日も営業するのでよかったら来てくださいね！この時期はバーベキュー 

するのもよし、カヤックに乗るのもよし、バスフィッシングをするのもよし！ 

でよしよしだらけである。 

よってこれは五桂池ふるさとに来るしかないのであります！ 

特に夕日が湖面に落ちる頃の真っ赤な景色の素晴らしさったらないね！ 

これこそ見に来て欲しい！！ 

 

そんなわけで、昨日は午前中から鈴木英敬松阪後援会の皆さんが 150名を超える 

大バーベキュー大会をふるさと村で開いていただいたので私と慶子さんも一緒に 

参加して楽しんだ。ちなみにバーベキューは 500人まで楽しめれるのだ！ 

 

午後からは一晩中、バイクツーリングの人のオールナイトイベントが行われた。 



どうしてふるさと村なの？と聞くと、一晩中騒いでも誰からもクレーム来ないのは 

ここだけだから！とのこと。その通り、ザッツライト兄弟！！ 

 

前が人造湖といっても江戸中期、周りは山だらけで騒ぎ放題なのだから。 

あとはここは安い！宿泊しても一人 2000円とどんな簡易宿泊所よりも安いのだ。 

さすが町営施設である！ぜひぜひあなたも遊びに来てね。松浦村長にも会えるかもしれないよ！ 

 

そんなわけで夕方はガラリと変わって三重県医療マネジメント学会で講演した。 

こちらもとてもいいお客様で、ハイセイコー！大成功！だった。 

帰る途中で娘の下宿に荷物を届けに行ったら、先週納車のボルボがあったので私の 

GTRとツーショットをパチリ！どちらも良いねえ！というわけで今日も楽しい日曜日を！！ 
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飼い猫は生きることに不自由はしない。しかしながらそれは本来の生き物の姿とは 

違うものだね。台風 19号がまた来るね！気をつけて！ 

 

今日は 10月 7日の月曜日。雨になりそうだ。香港市民のデモを見て、日本と香港どちらが 

民主主義が発達しているのだろうか？と私は考えた。 

日本は何から何まで国が暮らしを考えてくれるので、政治的に悩むことはあまりない。 

香港のように自由の危機がある人々の方が、戦って自由を勝ち取るのだという思いがある分 

幸せなのかもしれない。 

 

その分私たちは、もっといろんなことを考える毎日を送らないと腐ってしまうのではないだろうか？ 

 

昨日の私はフィギュア博物館の店番をしながら 20キロ走った。土日で 40キロである。 

来月 3日の土山フルマラソンのための練習である。よく走り、よく食べよく眠る。 

57歳中年秋の一人暮らしはこんな風に過ぎて行くのだ！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 10月 15日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

台風 19号の関東での被害が続々報道され、とても心が痛い。 

1日も早い復興を、願わずにはいられない。 

 

被災された方々には心からお見舞い申しあげると共に 

復興に尽力されている皆様には安全に留意されご活躍されることを 

お祈りいたします。 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 



前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回：10月 29日（火） 

第 5回：11月 27日（水）←日程が変更になりました。 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

 

 

 

【おたコス 11】 

2019年 11月 10日 おたコス 11開催します。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０の動画が完成しました。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR0MLtd6t0ygAAr-RtHkjuZsyk8iG-y63Q7ueqVjvp62CUIKaB017fGLm3Y&h=AT1Cqk_0iWLYy_9ZKh3l94VGuGLVdSRb630F9OAYianEQa9UT1ea-jSo7QOT-jn3Q2-YVlK27QZiSZzn-AeTKkaVOsCpA-r0c2r3aFJf6A5sqg7q-CDGR4p4q0smkHUSRtpLBA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR31w7AP8ZyWp_Zwt8GfaSOeDqG75ri5PKPHFmk1Wwv6ftI0pA4VidMtnf8&h=AT1_z6C1GVKmaC0ZWUC1O_ufjGs5Pm2sgxNwyiuFtFaALzjQwwg5QPDm1a3tOcEsOigg8mNTLm43RUjkomXTnCFrnq-3UpPtDuUFr4o7L9DaRvGrqjCVsuWIINRUSt-57L_r2w


https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR1MncGibBdaOc4pMWUfw2mPxDFxMwWhaaQBfhB4Fw9YOb4izsvV0pv9eDI&h=AT0SYsN5zdp3AcJEAY3HOghI2QcVg2tdNvf0Ejw575IpsuH7iN2EAIpllHYuXulPtDQ4U1gc7KIOKV1welkguBBUZK9nHMCpPr6Fptf9V-YQwydFQh0nol-Jsi_aoc4tYSjk3A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR0x5s5KED_ZQXq7TPuxHzTic4lCH4Nyymj-ejsQcQg79NkPG0uoZInfrjM&h=AT1eW7KAduVOkzkQptzOfWlGFW9YQn2YTq9sC41APopI-BriB29nz-cyNH6N-Er9TSVdUTbk3ELWEU_wDf4ieoY3NTYJ-DsT7tRG1WWdMgxqmTXohcq90VXZNWM2xiO73WAC1w
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR3drSJEHb-QWNkaReAwx729MJkNArQqQlPdqln24CGmj-oRGBwsAPGMiY0&h=AT15B6vxyQRIM_F33_Plk8Dl5HpA43YGA0b_aqfRZkpqzSycjTVe-kkKkp7nfoOBiR85zvQTzzFTLAMoB13_GmM-tC3QI3iP9GneWVEkvuitmTwwcrw1Qrk6b21zX-jRNTmRVw


 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0sgmwSag_swWX5GcVW5XEdzLmMvs68V3oxFFlnxV2XFpyRdQo5BYIxpDk&h=AT2dJbAn8NBpju3XL1knU0ZBzk58tS_r3DTSLYQI5nn3w3HSVcmHZdSZZIGRRgwJivqmePSdeo9JGuo1zxYIdcGXedfozvGCNbF4FoQ4AS2x1-hyPZtuboRyQ1b971uces_5QQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR18HOX-zgm_PdrTta1Qb0PbNsId0ltq5df9GsKbEFnVZJEVhddnef1bXZU&h=AT1ymo47tBoNK-4RTgtdaFmc9Ha_t5WJPQgGayoZLMkrCF38K9fCsdQt1zv-LE0gR_oSfsbQvREY6xXti8BeDGG7--Ti2HaKQJX-PPynvqnUULdcX-empakxwlxvEkeA3wIoKQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR036euDSetjRJM_ZJJOHU1vqe60vVpKa2sEls--1s8Ghs9dzuGM0gaVGMA&h=AT1MTME0It1Q_m4UnhRHsfSxaaLf90fCnIT59AXLvbwsOkQTXk4s4KKI45qzHI_j4yIonXSYo6E2c3Wa0Gb6ORsyPpMMCMYRy2ceJkkQ5JqbaXXkEa2fYCeQiUe3o5i1FfM6_6zuo2wo1fYjwqo
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR2FV4JdOmHeePVp3AYp6CBp4ePP6XcxSw1bXtfUOfVIW3_phPjFEkQy9VY&h=AT23ItK5WaZgc-Vn64pTL6u_-fq7CY_u2gLAscIKYEe6OCyFDVx5Hk3hVdQTr60UH2LTinWswYSC-0ut-EgnA1_1yLgRcPRle32aFS9-tYAHBnSX1ivQouXKnG_yS8RbCM1AGQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR24yIUElHCCgTSmmOH1R14XsQBEbuJ4lS1VzdjD37cYHM7mHdS85Rk701E&h=AT2w_xzVrTLKGA2mHPHz3YTDK-2Ni-H39q9Bbu5RCnul9q0jIlEr49Ln_us5lWiyFk9SDQyXJ-7CUI1kkIUn72lDS79leevLasUkP0-RBv01QHfCzflMzpj0KpUoKLy-IcH9ag
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR1ZrD_k8IcAaT6bk905eRYfthNDSGrQ8F_bZZf6_xFBO95Dqqf9rAsciQU&h=AT0GcEJVnB46LN2k0JUFXLHsnC0JWmgqrhKiJCwSGb7Fb2GgdvOK5RoUvqG5IMsHJQoAs5eTGEPKCxZ88NOUrCqxLB_vB_3cC1OCMslNP5kAuT9KWRTJ6QZqTLusLWD0PQlC5w
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR1LoINWKGB0N2LOEMRYxsFnJqUzF8G_LEp-uLQc8H3Nk-wI63LQ2rWQrHo&h=AT1BGEIgOeN88B_M5P6jwk657bkxScseiST0FaHjuM0GYN6_NzJ9MOXALrWkHV9Fdkwf1YOGWJtkId2XUSy5a1UNQFHezY4wlJOklzhkWUn-RbS90iXVbeSbthiiER62chDeWA


 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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フィギュアだって生活だって、パートナーが支えてくれればこそだね！ 

阪神おめでとう！あとは巨人を倒すだけだね！！ 

 

今日は 10月 8日火曜日。曇りだ。昨日は半日、ライトニングというアメリカン 

カジュアルのファッション雑誌の取材だった。4ページにわたってポケットの中の 

博物館というコーナーで私と万協フィギュア博物館を紹介いただける。 

最初コスプレをと言われて、孫悟空を提案したのだが、取材の記者から。 

新しすぎる！うちの読者は 40から 50代なのでもっと古いものを！と言われて、 

結局ハヤタ隊員になる事になった。 

しかしながらこの服めちゃくちゃ体型が出てハヤタ隊員というよりアラシ隊員に 

近い私の体型がバレバレになってしまった。 

 

再来年にはシンウルトラマンも映画公開になるのでまあ、これもご愛敬である。 

掲載されたら書店でぜひご覧いただきたい。 

もちろん私の博物館はポケットには入らないけれどもね。 

話は私がなぜフィギュアを集め出したのか？という話から家族の話まで多岐に渡った。 

 

ライトニングの取材を終えて、来客、黒井歯科をこなし、慶子さんに電話をすると 

家に居るという。離れて半年、てっきり津の家かと思ったら自宅に電気がついていた。 

驚いて家に入ると、慶子さんの言う家とは、多気の家だった。 

 

家に帰って久しぶりに彼女の手料理をたいただいた。洗濯もしてもらってテーブルも 

片付けもらって、私は幸せだった。 

つくづく慶子さんがいなければ今の私は無いなあと取材を、思い出しながらそう考えた。 

昨日の夢もそんな夢で一人の時の私はてんでダメな人だった。 

彼女が人生に出てきてからは私の人生はくっきりとした描線になったように思う。 

 

フィギュアだって彼女の理解がなければここまで集められなかったし、会社も同じだろう。 

よく私がすごいと言われるが、実はすごいのは慶子さんの方ではないのかな？と 

私は最近そう思うようになった！ 

写真はそんな私のアラシハヤタ隊員の姿！いやー楽しかった！！ 
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うーん！これぞ嵐の前の静けさか！ 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR2gvVsTLMxHKcnYHJCNl3aBmHNJf19dv7ztE_3CGk1IM-aH3EpJjhAZtEw&h=AT0AZQBEHdf4ecgO2DvxGlOLm5VULfNcLfWWSfZkzDjtdm0cU1Jg7BBt7gcnrMPO10qw-ElnZ60keK-acgY4suDWWNa4sl1zeerNsahezqkA_vjTuGpH9hvRJzNNEk643ATolw


という事で今日は 9日の水曜日。来月 3日のマラソン大会に向けてそろそろ全力出さないと 

いけない私だが、一向に体重は落ちないのであった。やはり食欲の秋という訳か！ 

身体が重いとやはりマラソンには不利なので、減量して臨みたいところなのだが、 

それがまた難しいのが私の毎日である。 

 

一人暮らしというのは食生活を管理してくれる人がいないのでつい、好きなものばかり 

食べてしまう。私など毎週丸亀製麺に行ってしまう今日この頃なのである！ 

毎日、走るという誓いも忙しさにかまけて、出来ない。 

 

だいたいこの社長という仕事は、人の話を聞いて、うーんそうだね。僕はこうした方がいいと 

思うよ！などと話してアドバイスをするのが仕事のようなものなので、だいたい座って 

他人の話を聞くことが多い。 

しかしながらこいつはカロリー消費が少ない！これではいけないのだ。 

例えば走って相談受けるとか、そんな事しないと動かないといけないのだ。 

 

しかし動くと他人の話を聞けないのでどうすれば良いのか？！何か良い案あれば 

教えてくださいね！ 

というわけで今日の写真は完食した丸亀製麺と台風前の静けさ。いや、今回の台風はデカイ！ 

果たしてどうなりますことやら！！ 
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 やったー！こいつは秋から縁起がいい！これもクリームと同じく、さまざまな素材を均等に混ぜる事

で、 

 リチウムイオン電池が出来るのだ！！おめでとうございます！！ 

 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6338977?fbclid=IwAR2C7iRwXcDVjQR0kIOB9ICGB-

2jj3So5WP_rq2kbzpq-jaWixX1SsQWgKk 

 

 

結婚できない男と結婚してるけど一人の男！どちらもやっている事は同じだねえ！ 

 

今日は 10月 10日木曜日。私は今日、明日と名古屋に出張である。本来なら泊まりで 

行きたいところなのだが、今日の夜、明日の朝とこちらで用事があるので一度帰ってこないといけな

い。 

台風は近づいているが、まだその気配は見えない。日曜は父の三回忌で神戸に行かないといけないのだ

が、 

これも今はどうなるか分からない。天気図を見ると関東の方が直撃のようだが、いずれにせよこういう

ことが 

毎年のように続く日本、どうすれば良いのだろう？！ 

 

また昨日はノーベル化学賞に旭化成の吉野さんが選ばれた。大変素晴らしいことだ。リチウムイオン電

池の 

開発に重要な役割を果たした。ということだ。大学ではなく企業人からこういう人が生まれることが嬉

しい。 

リチウムのような混ざりにくい物質を電池の中に均等に分散させる技術は、実は弊社のクリーム剤など

の、 

製造技術と同じである。 

私も世のため人のために様々な新製品を世の中に出しているのだが、なかなかその部分は表彰される事

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6338977%3Ffbclid%3DIwAR3pwgoSeQir6P22p7xb83tg5eUb2448VZKRBRt4TnYjEsuQvx34R4PGLMI&h=AT2pF8f0Y6E7xo3yavRq_Rk-OnKZqB7htmJCdaCIu97NH_hwfSOg1yxzles_oHg2Y7xeokuPl0Tqgp60zFk5HcQwpyja73GD55WOx4bOv1ZAL8y-LHd02K7U8j_IK_XDlwLWAw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6338977%3Ffbclid%3DIwAR3pwgoSeQir6P22p7xb83tg5eUb2448VZKRBRt4TnYjEsuQvx34R4PGLMI&h=AT2pF8f0Y6E7xo3yavRq_Rk-OnKZqB7htmJCdaCIu97NH_hwfSOg1yxzles_oHg2Y7xeokuPl0Tqgp60zFk5HcQwpyja73GD55WOx4bOv1ZAL8y-LHd02K7U8j_IK_XDlwLWAw


はない。 

 

しかしながら化学技術が、こんな風に世間の日の目を見る事は私たちのような市井のものづくりの人間

にも 

極めて励みとなった。 

やはり。良いものを作ろう！という人の心が明日を作る。 

そのためには辛いけど、商売の世界でも生き残って行かないと行けないなあ！と私は思った！ 

 

写真は昨日、ふるさと村に来ていただいた有名なプロバス釣りの山木さん！またまた、新しいプロジェ

クトが 

始まりそうだ！ 

家に帰って一人でご飯を食べて、録画してあったまだ、結婚できない男のビデオを見た。主人公は、 

ちょいとずれた役の阿部寛で彼のやっている事は、ほぼ、ほとんど私の日常と同じであった。 

 

私は 18歳の時以来の一人暮らしを半年送った。たった半年だけれどとてつもなくいろんな経験や想い

を持った。 

これがずっと続いたら私もきっとあのように偏屈になったのだろうと思う。一人で居るのが良い人もい

るが、 

私には無理だ。 

なんとかあと半年頑張ろうと思う。でもドラマ見てると色々と心配になるなあー！！ 
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見知らぬ天井もたまには良いね！いよいよ来たね！台風 19号！でももし今日夜時間があったら 

名古屋駅前の出雲殿のハロウィンパーティーにいらっしゃい！DJKOOさんと共演だよ！ 

 

という事で、11日の金曜日、嵐のぜんじつといったところだろうか？私は今、津市にいる。 

アントレプレナーシップオブザイヤーのプレゼンターの務めを終えた私は、そのまま津市で 

やってる経営者ゼミナールに出席してその後の懇親会に出た。よって一晩にパーティを二つ出る 

というとんでもない事をこなしたのだ。 

いやあ、朝起きて痛風出てないか心配だったが、なんとか大丈夫だった。 

 

しかしながら今日も名古屋でメナードの野々川さんのお別れ会があるので、ふと津市にいる 

慶子さんたちのところに泊めてもらえば良いのでは？！と思いつき連絡をした。 

そうすると良いよ！という事で私は慶子さんのところに泊まった。 

 

引越しして初めての部屋であり、私はなぜか嬉しかった。 

私の男世帯とは違い、女世帯の綺麗さにはとても敵わない。 

末娘の栄衣子にも会えて、なんか 1日で 3回生きたような気持ちになった！見知らぬ天井も 

たまにはいいね！ 

でも出雲殿ハロウィンパーティ本当にあるのかなあ？！以下は岡本先生のコメントと、 

私のプレゼンター挨拶です。よかったら読んでください！ 

あと台風には充分気をつけてね！ 

 

コンテクスト創造こそ、めざすべきもの！Googleは社内で、偏見克服プロジェクトを行なっている。 

 

偏見や、愚痴をなくすのは難しい。 

失敗の３cとは、自己満足、保守主義、思い上がりである。 



ハーレーは長らく大型で高価なマシンという新市場に気づかなかった。 

 

コンテクスト創造には問題意識、体験、学習が伏線となり、一旦そこから離れた場面での 

観察においてその伏線が媒介になり、瞬間にコンテクストが創造、理解されるパターンがある。 

例として、ヤマトの宅急便、スタバのサードプレイス、IBMのｅビジネス、サムスンの家具調テレビ、 

など。人々はあれこれやりたいわけではない。 

 

アントレプレナーシップオブザイヤー！受賞企業の皆さんへ！ 

皆さん、おめでとうございます。今、賞の発表を前にしてとても緊張されていると思います。 

かくゆう、去年の私もそうでした。 

もう少しだけお待ち下さい。今年の皆さんはきちんとみなさんのプレゼンをすることができて 

それを聞けて、とても楽しかったです。昨年、私たちの時は 3分しか時間なくて焦ってばかりでしたの

で。 

 

あと、昨年度、せっかく東海北陸代表に選んでいただいたのに、日本代表になれず申し訳 

ありませんでした。謹んでお詫び申し上げます。本当に申し訳ない気持ちです。 

ここへ来るのが辛かったです！！本当は私を選ぶべきだったと今でも思っていますがね！！ 

 

しかし、この EOYに参加して多くの素晴らしい方々にお会いできた事は、私にとって、 

新しい人生が開けたような気持ちでした。世の中には素晴らしい企業、素晴らしい経営者がいる事が判

り、 

自分もその一人であることを感じることが出来て、とても誇りに思いました。 

 

私は、特に EOYは会社ではなく経営者のアントレプレナーシップを表彰している事に 

大きな意味があると思います。私は企業成長には経営者の圧倒的な成長欲求こそが必要だと思います。 

そのためには会社だけでなく経営者を表彰すべきだと思います。私自身、賞を頂いて初めてそのことに 

気づきました。 

 

そして会社を成長させ社会を改革するのはこのような優れた経営者です。 

みなさんは、自信をもって、どんどん挑戦してください。 

今回の受賞をきっかけにみなさんの経営者マインドをどんどん高めて欲しいです。 

そして、今年はぜひ日本代表を勝ち取ってください！ 
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いやあ、働いた！今日は台風、たまには、ゆっくりしましょう！みなさん！ 

 

今日は 10月 12日土曜日、私は今家に居る。昨日帰ったのは午前 12時を回っていた。 

2日続きで名古屋で仕事をした。本当に大変だった。 

きのうは、メナード創業者の野々川大介さんのお別れ会に出て、ジャパンパッケージの安田くんの 

会社見学に行って、そのあとは名古屋駅前の出雲殿のハロウィンパーティでコスプレ審査員と、 

フィギュアの展示を行なった。 

 

いやー楽しかった。特に DJKOOさんのライブはとっても興奮した！やはり音楽はとても良い！ 

私は豪雨の中、三重に帰ってきた。 

台風 19号である。今は家に待機している。 

というか疲れてお前はもう、死んでいる！というのが正直なところだ。 

 



今日は台風が通り過ぎるまで大人しくしていた方が良いよね！という感じである。 

みなさんもどうか無理をしない様にしようね！！ 

写真はそんな昨日の様子！！ではくれぐれも無理しない様に！！ 
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 こんなことが普通の社会で起こり得る恐怖。私の製薬会社では絶対にあり得ない！ 

 人から叱られない人は育ちようがないという良い例だろうね！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20191011-00000051-kyodonews-soci&fbclid=IwAR3ssSgT-

vuRisROU2vyJgOH9e1cz3YQ1Dqct1dJc5qFIds1CxTMFdBu0Wo 

 

 

ようやく晴れたね！さあ、神戸に行こう！ 

 

今日は 13日の日曜日。私は父の三回忌で神戸に行く。昨日は本当に怖かった。 

名古屋から帰ってから私は一歩も家から出られなかった。 

買い置きもなかったので、麻婆豆腐を作ってそれをキムチ鍋風にして三食を凌いだのだ。 

テレビを見ながら、日本中の被害を心配していた。 

 

私の地区も避難所が開設されたのだが、私は家に残ることにした。心細さはあるが、 

自由の方がいいと思ったからである。 

というかあまりに疲れていたので一日中眠っていたようなものだ。 

朝、目が覚めてようやく青空を見つけて良かったなあ！と思った。 

 

生きていることが幸せだとこういう目に遭うと思う。 

まだ、台風の被害を受けている人は、充分に気をつけて欲しい。 

人は小さな存在だ。 

こういう目に合うと本当にそう思うね。 

 

とにかく無事で良かった！ 

 

 

 すげー！日本スコットランドに勝ったャッだ！！ 

 決勝リーグ進出だー！！おめでとう！！ 

 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6339455?fbclid=IwAR2Sm49LDUw-

FrmhayNXnPuPsA2CFeaIzIF89iw95gC8k_6tKPguR51nElM 
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真面目に生きて、それでも探せない明日があったなら、それが今日だと思えば良いさ！ 

 

今日は 10月 14日。台風 19号の関東での被害が続々報道され、とても心が痛い。 

1日も早い復興を、願わすにはいられない。 

今日は、いつものハッピーマンデーで休みである。 

私は今年から五桂池ふるさと村の経営を始めたので、休みが多くてもなんとか 

納得をさせようと思っている。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20191011-00000051-kyodonews-soci%26fbclid%3DIwAR0ooHmTvQ9rNUtCertsniVxaRWgn8E8BaR23_arBCRjlPY9pYeebNQS2Rw&h=AT1x5LsFd_OTcFhvHTOIvCC6JHH-VcazNEhDa0_d8soMisnCgrM_t27OpuVvL_y-fSikZiDv_XdYA8v4-FOjV-DhuEJzduuD3jGNsLnhrSwv6HXBYi23P9YeRo7MOBfjWOS3cg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20191011-00000051-kyodonews-soci%26fbclid%3DIwAR0ooHmTvQ9rNUtCertsniVxaRWgn8E8BaR23_arBCRjlPY9pYeebNQS2Rw&h=AT1x5LsFd_OTcFhvHTOIvCC6JHH-VcazNEhDa0_d8soMisnCgrM_t27OpuVvL_y-fSikZiDv_XdYA8v4-FOjV-DhuEJzduuD3jGNsLnhrSwv6HXBYi23P9YeRo7MOBfjWOS3cg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6339455%3Ffbclid%3DIwAR2ywjtXXe4hrrpU6pIqN4_txPbVR_fVjy1atoCaZKAR2xP9qwV_bCq9zaM&h=AT3UxFxWVdBV9AXRf55rpc0RXfvD9kkoTryVnaZ1IH5d8MYAeWq3RC0Fb6b9txkG9HDubVfAo3vXHgu-FH-9q6XhIS5cTEOnKz88eqKYSrhyXKFc-QucrU8jhRLmd8kzZ2J0hQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6339455%3Ffbclid%3DIwAR2ywjtXXe4hrrpU6pIqN4_txPbVR_fVjy1atoCaZKAR2xP9qwV_bCq9zaM&h=AT3UxFxWVdBV9AXRf55rpc0RXfvD9kkoTryVnaZ1IH5d8MYAeWq3RC0Fb6b9txkG9HDubVfAo3vXHgu-FH-9q6XhIS5cTEOnKz88eqKYSrhyXKFc-QucrU8jhRLmd8kzZ2J0hQ


日本の休みが増え続けるなら、休みに稼ぐ仕事をしようという魂胆である。 

 

ひねくれでも変わり者でも良いのだ。私は 57歳の経営者だ。昨日、慶子さんと 

しんたの 3人で神戸に行って父の三回忌と母の 13回忌を済ませた。 

西名阪道は途中道路陥没で迂回路を通った為にお寺さんには会えなかったが、 

両親にお参りできてとても良いことをした気持ちになった。 

写真はその時のものだ。みんな子供達も立派になって私達の世代は終わろうとしている。 

 

私はいくつまで、頑張ればいいかな？と聞けば妻と息子はあと 20年！という。 

社長には定年はないのだから、まだまだ若いよ！と言われた。そう言われてやれやれと 

思う気持ちもあるが、少し嬉しかったりもする。 

松浦家はめちゃ真面目でみんなよく働く。  

神戸の市場で育った遺伝子がそうさせているのかもしれない。 

 

私はだからあと 20年はこうやってもがきながら経営者として生きていくのだろう。 

少しずつ歳をとって少しずつ厳しくなりながらね！ 

それでも上手くいかないこともあるだろう。 

そんな時はそれが望む未来だと考えよう！ 

 

とんでもないことが急に今日、起こるはずはない！今日は昨日の続きであり、 

明日は今日の続きでしかないからだ。 

だからこそ、今日を真面目に生きよう！ 

一生懸命に生きよう！！ 

日本の暦とか関係なく、必死で働こう！水害にあった人ももう一度、立ち上がろう！ 

君のこれからの生き方が多くの人の支えになるはずだよ！！ 

私も頑張るから、生活を人生を取り戻そう！頑張って生き抜く先には晴れでも雨でも 

きっと潔よく笑える日がくるからね！！ 
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成長している人の日々は、殺伐としているように見える。でもそれで良いのだ！ 

エアウィーブマットレス買いました！とても良い。腰に良い！！ 

 

今日は 10月 15日火曜日。三連休が続いたせいで日々が少しずつワープしたような気がしている。 

私の会社は最近、各部署が休日出勤をする様になって休みと仕事をコントロールしている。 

日本では休むことばかり議論になるが、逆にうちは増えたを、休日こうやって働いています！ 

などという議論があっても良いのではないか？と思います。 

 

私はというか私と万協製薬はめちゃくちゃ働いている。周りの人からは。殺伐としている社内だ。 

と言われる事もあるが。私たちは意外にも楽しくやっている。 

運動会のリレー競技の人の真剣さを殺伐だとは言わないだろう。 

成長する人の日常は、実は殺伐としているものだ。 

 

私は仕事をしながら毎日、一人で暮らしている。毎日 10キロ走って筋トレもする。というか、 

走るための時間を作るために、付き合いや食生活は極めて質素である。 

他人から見たら殺伐としているだろう。けれども健康だし、毎日こうやって本を読み、文章を書いてい

る。 

 

人生の答えは何であるか？と問われると、私は自身の成長であると答える。そのためには 



他の人と違う歩み方も必要だ。 

そのためには休み方のような薄っぺらい事を考えるのではなく、働くことで自らを変えていくべきだ！ 

人間とはそういう生き物である！ 

 

写真は息子に勧められて読んでいるドクターストーン！石化した文明を一つずつ取り戻そうとする人々

の話。 

彼らは生きるために働く。いや、働くという概念はない。 

生きる！という概念しかないのである！ 

ご一読あれ！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 10月 21日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は 21日の月曜日。明日は陛下の即位の日なので休日だ。 

経営者としてそんな事を言ってはいけないのだが、土日休みで月曜日行って 

また休みというのもなかなかオツなものである。 

私はものづくりの会社を経営しているので、休みになると生産という名の売り上げが下がる。 

250人もの会社となるとこれは大変な金額である。実際、この 8、9月は連休続きで生産金額はずいぶん

と落ちた。 

 

しかしながら、そんな事を考えても仕方ないので今日も懸命に働く事を考えよう。 

その中でジョブシフトを考えることが私の社長としての仕事なのだろう。 

毎日個人として生きることと、会社経営という十字架の二つを背負って生きるから私は時々、悲しくな

る。 

でもね、明日を見つけられるのは今日を懸命に生きるものだけだと思うから、 

頑張って今日も生きよう！ 

 

 

それではお知らせです。 

 

【講演】 

10月 23日 名張中央ロータリークラブ講演＠名張シティホテル 

10月 30日 名古屋学院大学商学部 イノベーション論講義 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 



第 4回：10月 29日（火） 

第 5回：11月 27日（水）←日程が変更になりました。 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

 

 

 

【おたコス 11】 

2019年 11月 10日 おたコス 11開催します。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０の動画が完成しました。 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR29mdPKNLpaJx4JMDE1bbMC0li8C-AeOtH92LpjdKHXF6rNUjqvHBxtvoo&h=AT0Vks2tGosTZ32xJiVd8bMUmg85DbqMjd-9cxQP_XurWnB3B8iWYastjcR0g2uQ5fa00L9TqJY4vBgGMW4T6BSO-vi6ZJEHXUBUy150NPMn7k6EKs1wCisIZAyYMQ3gVtEH9A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR1K6jhHKDKcDbjxsHB3LF0_FG--bn0pF_As4pRMtjQZu9GMwY-qGzRFsto&h=AT3dlENH9ku_sEWLdYmmu57y1Z7lvyS74vsr1KgtFfMc4ffMbm1rkbIvWfM__VKR1XoQpn9Qrn-IPADRoYPCgG62zYzCr9Dzfj7es3Oqyz6LX2BDb8YlmDrq0XlB2ZInKDd_Dg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR35oItMyva_y7TDNKPp2yCWN6_tXhKOQxeyWDxEw2pvxlK482aYA79s5AY&h=AT1g8rTbn_Ns_xJS1Cc-AFWmlwYInIueJsN3LONTw7xGHJioybEkF1VOEO_z1EagnAsho8Dz_6aBDpsHDvbNNvaM1Xr3NXHoWxYLPyPdEMJmYT9nU-xQOHG-qyq4bWqjfFnJrA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR162phNGBVeoNm1PyOHmpo0DaJb1uelwogHK2TIpkL74qhtNlLWZpg_6Es&h=AT3zGMmqNXGLqYqAjJF7JtUzICwO5kUE8aInuEQwL5dNFmP-aZP3irhC0iFxmS7GZSnPca9H358S0SDmlyDqm2gdQZoS2tyvq4az12AltbFn9OQQRF-n18qtMP3fqbviQPX7HQ


館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR229ghIIViYn-gMfNvWJTSeIBSZRBzt1udAGMvjRMSgl9ygNj-affkUdDI&h=AT3y45vLzVJnkT7VEpRQXQEATgfWq4CVsZ7cxM-yRDcn1WxlpP_UFuy5sJLE7SlxL8lx0A0XnBHpUaY3cYAcYOPS0GG3dxgCbu-rWDG1Npm5gsgj9CEDruWq_A6w7oK4vKZodA


 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR02PUSZJD9II2r3NygsDZHkrRji8LA4c30elxopdVtza4gqe_fFTqwZ0BU&h=AT2n0cNlcip2G9EFL0cgKKTR9RUaIiEh4WP4j8xKsf09Wx6krXi8LLLN27BZ0UIiMl0UMULT6efkxc7eDSrQ-T3epeARCWBG5-zStJcNCxs1eTbonNejC7DnyZdlaB_nB6igDA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1Kbl2gZMvs1Egshy3_7cx7UPUy26ygIIt6FecgWyHyrWEd-q6zI3Zfn5Q&h=AT1bB-zJG6nci2yFogwAYtHZ_jYZ7GL3IhsJw8CCMHLfson6t2ZsWa3XHERT-InrfQlj_aNT2_VJ_iWQNUlpFDPQ-29sPOuPCzkNuQfb5pD2KRtMTCbmbUfVBPQWO_RboAURyw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR2NUtbGzr5nwTDzLI1BS-rJT1wgJggAH5RDYgEXw8s9IwMoXhDCMI_f6wQ&h=AT1n69rP7VqNT8I6qeTvbajhojH395N6DFXIVvCtVoQCxgAaAvyWGxjfyQJDPSswI85SQ-0qKCjfpQAROGop3flTI1LRUd4AHwyKPStuXCKN3bQwwnEbCwq3ptIWUbmmFJR8pA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR3OpGhoYRS_dTZzetIbWnHVnIRy101LDDyyrDyYrMULJjiCHHWEUmVNSyI&h=AT2rmcxl5A6Fq71YPSWrFmLsR5sJaHOCapQqgf43vKBLl-bvNQ95zUg2kDvpUjDexm6Ks3rARZcfLFAQDu89zRJr-PsxfqbKmLZZvgC0s0ius5aG4mKdekLtDc9MoWiVXli0yA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR0b6tLmOkCnSb6X_WAZXAx99v5qjqYO8iKHKyt1dUd9Tca4deEMVbtMO10&h=AT3FQrrMYUQy7V4AKFEAb0S_SjCYEtOTX-DUxXloYsEfcGE7DdSXNkfxm8VzU5z0n19qx3MZxW_88aa5D6Segbyhzw72ZILhg2ddYlUcltJ4LrdX--DdVFnSFLxJ6y6AgYczdA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR3LKZN6gE6Z3wkdOs50cGJ_PQUxovAO9QR-UIO83nN5Uy91eQTA8q4sC30&h=AT0Ot6HepFFV22oAwg48-x2fJ1y-HbByg9QSl7kYZ6pfhtblRTj1YmelL3itMpNdb8N-M8aDP_SNXF7GTClOfrnwmiNBs0ZLi3vOuOOk14bDZycg7kP_pP8EPVbGWmNnpLTeEQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR0_11wOgoWGMlGDxL09QkreHnVLliDTtzgjVr2CvdTOH8lLuy7LlG8WWMc&h=AT3LyOPccstyvtZuajFTA1CtP2RXI0ebwivRCL4dtfayWQ-EX7g2qsALQ_t7jVwbWAeTEcpH6-t1_5AJw2yQCRU8_PL1EJHj900xapSyk92Akfb1ksDMXN4cBIZZhV-fhDD6KQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR2ehrWtb8JMSvjSWgkMSbB5_lOVP_ItGHANTPwsol6vnayFWItcFLld8g8&h=AT3y3TNhEBLssiXbbdAu449TJb2Nb41sl8eAYvI_5R0JmdU3genEvuPrJ-Zv05UmuOc8Iw2USWKNae0tYKRAllM2-g7ZTfH4cXYkIR_kUEVATMN7XYmeTd4F4oH4-5fk3f7uIQ


 

大事なのはいつも結果ではなく。そのプロセス！刻を超えて、時を繋ぐ！ 

それこそが人間の知恵なのだ！ 

 

今日は 10月 16日水曜日。来年のセンター試験まであと 3か月である。 

我末娘の栄衣子は毎日頑張っているだろうか？ 

我々は大事なのはいつも結果だと言う。 

もちろん会社とか、組織であればそうだろう。しかし、個人であれば違う。 

個人で大切なのは圧倒的にどう頑張ったか？というプロセス、いわば過程の方である。 

遠く離れた父は心で君を応援している。  

あとの事は気にせず、毎日を懸命に努力するだけで良いのだ。 

予備校の先生からは、がんばれ！とか受験生には禁句ですから！と言われてるのでここに 

あえて書いてみた。 

 

さて、先日から読んでいるマンガドクターストーンが面白すぎて困る。文明を失った人類が 

いかにして科学を糧にして生き残るか？このマンガには科学に支えられた圧倒的な明るさがある。 

私はそこが好きだ。 

私の明るさも化学と化学の掛け算で出来ている。会社には経営を続けるための利益が必要だ。 

これを結果と呼んでも良い。 

しかしながらもっと大事なのは、その会社を成長させ続けるプロセスである。 

 

私は製薬業でこの 24年間社長をやっている。全てがうまくいったかわけではないが、 

間違いなく毎日万協製薬は成長している。 

 

ものづくりにおいてである。ここさえ上手くいっていれば、後のものはいずれ手にはいる。 

私は震災以来、1日も休んだ事はない。この部分においてである。 

新しい薬を作りつづける事は、死ぬほど楽しい！ 

これは本当の話だ。私の不遇な時もこの新しいものを作りつづける！という、それも一つでも 

多くの数の製品を量産し続けるという思いが、私を、万協のみんなを成長させ続けている。 

 

ドクターストーンを読んでなぜ、万協製薬が破竹の成長を続けるのかよく分かった。 

科学は、商売よりも面白いし、科学を商売にしたらもっと面白いという事だ。 

そしてその誇りこそが、我々を成長させ続けているのだ！ 

うーん。マンガのチカラはすごいな！！ 

 

写真は昨日の万協経営塾の 2回目！万協グループしか聞けないこの講演を聞くために 

やがて多くの人が万協に集う日を私は夢見る！ 

あと、昨日のヨガで初めてできた、ヨガブリッジである！これつま先立ちできそうで、できないのだ！ 

私は今日も明日にかける橋を今日作るために生きるのだ！！ 

あと、私のコンサル先のポムフードさんが鹿児島県経営品質賞の優秀賞を取られた！ 

重ねておめでとうと言いたいです！！ 
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35年後になっても！ 

 

今日は 10月 17日木曜日だ。 

なんだか日に日に秋が深まっている気がする。あなたの町も同じだろうか？ 



秋の夕焼けの光が好きだ。優しくて柔らかでその中に溶け込んでしまいたくなるほどである。 

 

私は昨日、来客の後、ウイウイさんという会社の働き方改革の研修ビデオに講師として出演した。 

近年はこの問題で、いろんなところに呼ばれる。私はいつも上手くやるコツは顧客よりもいつも 

社員ファースト！と経営者が言えるかどうか？にあると言っている。 

ここに気がついて、その態度を社員に示すことができればスルスルと社員を大切にする会社に 

様変わりできると思う。 

しかし、これはなかなか難しい。 

思っていてもできないよ！という社長さんも多いだろう。 

 

しかし社員が居なければ、会社のどんなサービスも続ける事はできない。続けることができなければ、 

結局は顧客を裏切ることになる。社員ファーストは、実は最大の顧客重視となるはずである！いかがだ

ろう？！ 

 

写真は昨日息子のしんたと名古屋で食べた二郎系ラーメン。私達はこれを二人で分けた。流石に量が多

すぎた。 

カナダへの留学まで 2週間。もっと美味しいものを食べさせてあげればよかったと私は後悔したが、 

息子は全然オッケーだと言った。 

留学の事前説明のために付き添いで行ったのだが、もう親の私は居なくて大丈夫だと思った。 

 

帰りに桑名のおたいちに寄って息子オススメのマンガを買った。 

津の下宿の近くまで来て、別れる前にしんたは、僕もパパの歳になってもマンガをこうして 

読んでいたいなあ。と言った。 

今から、35年後である。 

私達は生まれた時から 35歳歳が離れているからだ。 

アニメやマンガを読んだ時のあの心が熱くなる想いをずっと持っていたいのだと息子は言う。 

私はきっと大丈夫だよ。 

と答えた。 

 

多気に帰って一人暮らしの家に着いたらびっくりするほど美しい満月が空に見えた。凛とした月を 

見てこんな風に生きたいものだと私は思った！ 

秋はいつでも人の心を豊かにするらしい。 
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人生も時間も有限なのだから、今日は昨日を乗り越える日にしたい！ 

本日は 18日金曜日！決戦でもない金曜日だ。 

いやしかし早いなんか知らんがもう 10月も半分を過ぎた。今年もあと 2ヶ月半である。 

なんだろう？秋は早く時間が過ぎるのであろうか？ 

 

私は昨日、百五銀行の上田会長のお別れ会に出席してきた。 

68歳と極めて若い。上田さんは多気町の出身だ。去年、慶子さんの選挙の時にご挨拶に 

伺ったのが最後だった。 

その時はとてもお元気で、たくさんお話をいただいた。 

明るくてダンディでかっこいい方だった。 

本当に残念で仕方ない気持ちである。謹んでご冥福をお祈りしたい。 

 



私がもし 68歳で人生が終わるなら、きっとやり残した事の後悔でいっぱいだろう。 

だからこそ今日を大切にいきたい。昨日の続きが、単に今日であるのではなく、 

昨日できなかった事を成し遂げるために、今日があるのだと思いたい！ 

 

人生も時間も有限なのだから！！ 
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雨の土曜日！ 

今日は何しようかな？！ 

 

今日は 19日土曜日。私はひさびさの休みである。とはいえ、昨日からの雨が降り続いている。 

尾鷲の方ではすごい雨だった様だけれど多気町でもすごく降った。 

低気圧、無事に通り過ぎて欲しいものだ。  

 

さて、全くなんの予定もない日というのは私には一年に数日しかないので、何しようかな？ 

という事でなんの予定もないので、昨日思いっきり買いためた本を読んで過ごそうかと思っている。 

しかしながらほとんどマンガばかりである。 

ここのところ息子と会う機会があるので、おすすめマンガを紹介してもらってそればかり読んでいる。 

 

秋の休日にマンガ三昧！それもまた良いではないかな！！ 
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本日は、丹生大師さんの山門完成法要に来ています。 

たくさんお酒いただき、とても良い気分です！皆さんも新しくなった丹生大師に来てね！！ 
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明日を見つけられるのは、今日を懸命に生きた人だけ！ 

どこまでも自己中！それが一番良い生き方だね！台風 20.21号が今週はやってくる。もうやめて欲しい

ね！！ 

 

今日は 21日の月曜日。明日は陛下の即位の日なので休日だ。経営者としてそんな事を言っては 

行けないのだが、土日休みで月曜日行ってまた休みというのもなかなかオツなものである。 

私はものづくりの会社を経営しているので、休みになると生産という名の売り上げが下がる。 

250人もの会社となるとこれは大変な金額である。実際、この 8、9月は連休続きで生産金額はずいぶん

と落ちた。 

 

うちでそうなのだから何千人と働いてるもっと大きな工場はもっと生産金額が下がっているだろう。 

休日や残業で対処しようと思っても働き方改革でそれも上限がある。 

そうなるともっと人を雇うか、機械化をするか、注文を断るか？の三択になるがどれも現実的ではな

い。 



つまりはこの日本は製造業はハイテク化しなさいそれ以外は続けられませんよ！という事なのだろう

か？ 

 

しかしながら、そんな事を考えても仕方ないので今日も懸命に働く事を考えよう。その中でジョブシフ

トを 

考えることが私の社長としての仕事なのだろう。 

毎日個人として生きることと、会社経営という十字架の二つを背負って生きるから私は時々、悲しくな

る。 

でもね、明日を見つけられるのは今日を懸命に生きるものだけだと思うから、 

頑張って今日も生きよう！ 

 

写真は昨日も 20キロ走ってしっかりご飯いただいた私。これだけなら楽しい毎日なんだけどね

え！！」 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 10月 28日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

特に仕事は何時も新しい局面が待って居るからこそおもしろいのかもしれない。 

私がハマっている、マラソンもそうだ。全く同じ走りというものはない。 

今週末に迫った、土山マラソン。フルマラソンに挑戦。 

この日のコンディションというようなものに左右されまくるのである。 

 

そう考えて見れば、私の心も毎日変わるから、生きていて面白いのかも 

知れない。心は気まぐれというが、その気まぐれこそが新しい何かを世界に 

作り出しているのかも知れない。 

だからこそ変化にこそ気づくべきだね！それが生きている事だ。 

 

ちなみに私は、どれだけマラソンしても痩せない！ 

身体の変化がないというのは、恐ろしい！なぜかというと運動するとお腹すいて 

食べる！の無限ループだからなのだ！！ 

 

それではお知らせです。 

 

【講演】 

10月 30日 名古屋学院大学商学部 イノベーション論講義 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 



第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回：10月 29日（火） 

第 5回：11月 27日（水）←日程が変更になりました。 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

 

 

 

【おたコス 11】 

2019年 11月 10日 おたコス 11開催します。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０の動画が完成しました。 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR2DpYi9wP7XIP6rA27DTnG32OwPmhzddvIL9hwWEFzaGR83Nc1Uknhhkro&h=AT1MRSIB4nAOJBGOy24Gy0N_fP9xM5ndo-EVdIWx_zWkBTwwWtMnaX8lw0_V4v5nmRTrvNKKvHsI4eMNszjImgyMo6WhHElt3YcVSSRCoYxgcxWsFrD3rLNOnCnt9v6QyWonpg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR227siZZg7lbQJRKAslTNc89xa_8S2BYT2n-4AygdSJLH6f8Oj81Zylg3I&h=AT0w3jbnj1_lZXfbNF5iagtgaSB_iUgFeQrYvFVKNrJttx4VwoHGYn62irISq_7mJRKVBKcxVV8DmXxi7r64CRApzG_WWSDdV8padfYWxk1u-IM-tV-oYfk22T7qI5JJqAGE5g
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR3DXz-kISXkPnUdv_e_AnEeka-R8oFOnTg5dMp2SHOcOMV_HCaBhWmnmFg&h=AT0NtGibevRyk8n2Fik6DI2TZFjnnkDN0OXBJWnq6tcWbTGUKxa42k2PVp-JbUhKZGAvZ3etQK3kGz6rCsU_usD_RgHuZYvo-FMDw1boKrWpdWsYzCMX1L4xGkcVmMB6G9cndA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR286vqPcg-fLmyk6gbd3KmYPKKpBOd5PySrs-X27kfE1HfE5rA0wMUalYw&h=AT386_9sdj6gpUV-OMRJOFlu_l-zO8FtkeZoWv3GNG-4bVJSEkBWOY3dC4rz5azRzqG8BX4ynXBCOMKotuwspBA1TKsnmhNTjUoldVvPkhY3ubcKucvSsybyQI0sCbsYq31dTQ


【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR1T_Vjc7-iVTHNp3askIW1T_aRuj1Kb9PCSVj1epz0StCgbnEfONanKYkM&h=AT1Br5vwRw9y9amJtHdj3b00Z-xF0MlKT9v2N8hdky0_Bqm_A2a88wW04HiPmCTGpimoHDDcHFTyhBPqUh3WWAObXVrUmIkAv-K7r6xsTdNugLzwPxLkK-U01yFDp7YSMN51lQ


 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2u3QX14xYjilLYnmyoao6WHFA8_ZCA5RTvxlmtRtjb0MAFHgUic2kKOEc&h=AT0VYAolNhrgctkHdudutFnMpJkEMenv9Cwn03L5__GX9Y6lc5AdJu0HIxx0f8raBdPS4fhUGVJdkjELbuhi_V4QgIKXaxAnhj6PUjqh5CIjMAxYGY5zMBv7NEqSu_cfk3BgAQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1t3KmguBWazlNL3yvIDFEo_iHmZFxji6P9f5ewylIUUV-IqlRbLel3tXI&h=AT0PMrtcbrGJehVfmUi10NOLSusukyTwFyFLDn6mJhUETs2KXDpoQWrYryAK3bEj0mEONoOEcYyB6859_Laj34lbc5AzcO_DFY8tQfkibpMa4BG5-M0V7kfWt8P69zTzXIhCbA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1yA1Z2yXCaXZ6aUCWMTCnuHS1apIUAH77Lj-u1yPrwxAL18F0RajQEksE&h=AT2GDl-Ipq6c7CuOelDIvYTvAFOfNmBcg39gEpk_ImomS_lpc-SuxjY3Ty4Y1vU05vvE8RZAdTso4jgd4ZpCqAHPd1ACuOIgyqdQX62Y7P2XwGQfNfGEvxO-7PhtkGWaRB5nzA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR2dL5WXQOCfb_UBwPRBJLovRaAJQwaYsbZ4OAOE5pGmnllVdEAxxqTR_lw&h=AT36QSssNvLAYlYC4-CrR_s9sjtOND0V_gHKT6OrBt1UsprrRQM8eToSkVniM09oARBG15a2YbQcB8CX-7Q92he2akTj8NdN9qCMKkHn-TKaUaHXdlhRhsgYlTm_-U0FA1k21Q
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR0HosbC5RpJpBzXD-empsahaYwIq_ZoDnRSoj79kMLVkYfn3T5MlRp9Gpo&h=AT2cXMUhqrBHo_jiQVXn65h90LdnyfXHc9ytl-3Yo2EcIB3-tMLKkHNzhnZYjCvIWWii5WOtiJWkt_UKzDzWn0_uQlFjWTaRoPSKH9dWCmabDvr2SToRZVy00Zn2jp5MgoL20g
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR1g6e3LC00RFxiZWbfOCRcVnBjdtCZdZbQgctIAnpAkgkixZ_V3ZWbr9FE&h=AT2OHCuo5DQI9Lham7gbpshDcvEL_x2HPNUleMPEU0B6ScirGHk_WLUbw-wxS6XCeF0pvTlvyu64iuLnfK7LhopuxHAhfvoZXJBQDP6uJXGntBSQfpFgeAIFGf8rJM4aMUYyTw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR0qYTy0GbGiBV6K1UTQweyGJGSqETNPdffw8ycWVrE7X0ijc0XyJisFn7E&h=AT3BsFCVcIO3D9XON1phJuTSFj6PBVvg4brUY4ac3DcyL48c4mU_9snje9JSYWU1H2D_hHCRNXHCLqlLEH3UEkCiK0u7yqPiddelU4mCk_dzW6SGT6Ho4WlYFhfegoUYOrxc-A
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR3zVfe1OZWYIIt-CODeVWSBZVSoiSP3Hi0GjpVL93L0Y1FjXATUaHoWZ3g&h=AT3SXjY3uliunMC5d4bUknQ6K7UcvTUwieepbBsVrsY0vB4vVDgjPSO1FeEwfKhhYoNKgCqyfx5zYK8KXar4xtCk-AYWdWrpQK4OiUmlHqSWyeqxY6MfMxeD5e5SC1FJn-bqFQ
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おめでとうございます！即位の礼！ 

いよいよ新しい世代のスタートなんですね！ 

 

今日は２２日火曜日。即位の礼で日本は祝日である。パレードは延期に 

なるらしいが、何はともあれめでたいことだ。 

 

向けての長距離走を試すのである。 

 

走っていると大抵の嫌なことは忘れられると私は思う。だから人は走るのでは 

ないだろうか？！ 

 

写真は、昨日の息子とやったヨガと 365歩のマーチ！ 

やっぱり、若さには勝てない！角度が全然違うね！！ 

やっぱり休まないで歩けだね！！ 

 

 

 新しい天皇陛下が即位された。とてもよく正装がお似合いだ。 

 陛下は私の二つ年上。これから私達の世代がもう一度、素晴らしい日本を 

 取り戻そうよ！！ 

 

→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6340272?fbclid=IwAR2Ax8kYZSl5tQNwkdKHioM9K2o0YqoShtHVKhsAk

o90vEhx3yor6issOEE 
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第 18回 10月 27日の風子祭りにいらっしゃい！ 

 

今度の日曜日 10月 27日日曜日午後 1時から私のバンド co2の野外ライブが 

多気町 風の丘特設ステージで開かれます。私のバンドは基本的にコピーは 

やらないのだが、今回は特別に風の丘さんのリクエストにお応えして、 

昭和歌謡スペシャルをお届けする！ 

曲目は兄弟舟、君といつまでも、365歩のマーチ、津軽海峡冬景色、悲しくてやりきれない、 

川の流れのように、上を向いて歩こう、見上げてごらんよるの星を 

の８曲をお届けする。 

無料なのでぜひぜひいらしてくださいね！ 

 

今日は 23日の火曜日、私はお昼に名張シテイホテルで講演のあと、赤福の 

濱田くんと松本薬品の松本くんと 3人で恒例のニュービジネス協議会の 

全国大会のために 3日間、高松出張である！うどん県に殴り込みである！！  

高松の皆さん！どうぞよろしく！！ 

 

天皇陛下の正装を見て、これは今年のハロウィンで流行るコスプレでは 

ないかなあと思った私はちょっとだけ不敬である。 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6340272%3Ffbclid%3DIwAR0AByUXR5llyfFDv0K7fkt3L7mrsEXMKGiQ9NPn_Zjr5Rum6VLz7LXjVM0&h=AT0IP0-qHJ23PsBUFHAmR3UQVqq3S8tFq5V-hhPGXQuPuNOdLVFqpEbwr2cm61tQU7cP-3PNkGCLDFnyDDAiaHUEbCXXNAhmPF3fys4iFE0kSQN7h08mGpRBLToytAxbyrJVdA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6340272%3Ffbclid%3DIwAR0AByUXR5llyfFDv0K7fkt3L7mrsEXMKGiQ9NPn_Zjr5Rum6VLz7LXjVM0&h=AT0IP0-qHJ23PsBUFHAmR3UQVqq3S8tFq5V-hhPGXQuPuNOdLVFqpEbwr2cm61tQU7cP-3PNkGCLDFnyDDAiaHUEbCXXNAhmPF3fys4iFE0kSQN7h08mGpRBLToytAxbyrJVdA


という事で、今日の写真は風子祭りのポスターと、30キロ走った私と 365歩の 

マーチの練習風景！ 

30キロ走るのに 6時間も掛かった。これでは土山マラソンの完走は難しいだろうが、 

こうなったらやるだけやらんとあかん！ 

千里の道の一歩から始まる事を信じよう！！ 

30キロ走ると身体が興奮して昨日の夜はよく眠れなかった。どんだけ若いねん！ 

松浦さん！ 
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人は幸せのために生きている。誰もそれを止める事はできない！ 

 

今日は 10月 24日木曜日、私は昨日の名張でのロータリークラブでの講演を 

終えてから夜から高松に来ている。ニュービジネス協議会の全国大会に 

参加するためだ。 

ニュービジネス協議会は日本でビジネスによるイノベーションを起こすための 

新しいビジネス創造のための全国組織である。 

つまり既存の組織では変革を起こしにくいので、新しいビジネスを作り出す事で 

日本社会を変えていこうとする運動である。 

 

赤福の濱田君が会長、私が副会長というわけだ。私達が年 4回、伊勢でみそか放談を 

やっているが、あれもニュービジネス協議会の活動の一部である。 

このような全国大会をいずれは伊勢でやらないと行けないので、もしこの活動に 

興味がある方は私までご連絡ください。入会案内書をお送りします。 

 

そんなわけで昨日は久しぶりに騒いだ。一人で孤独に走る日常とは随分と 

違う。たまにはこういうのも良いね。高松なのでたくさんいろんなうどんも 

頂いて幸せである。 

 

なんかこうして居ると人間は幸せになるために生きているのだし、それを誰に 

も邪魔する権利は無い様に思う。 

当たり前のことだが、幸せを感じられるのは生きて居るからであり、それを 

私の様な経営者は殉教者のように、禁じがちである。 

しかし、どんな素晴らしい経営者もやがては死ぬし、いつまでもその場所には 

いられない。 

 

ならば、私の人生であっても思い切りやり残してある日突然に終わって 

バトンを落としても良いのでは無いか？と今朝そんなことをふと思った。 

松浦さんよ。そんなに思い詰めなさるな！と神様に言われたような気がした。 

もっとリラックスして楽しんでも良いのだよとね！ 

 

昨日はたくさんの人からそんな風に教えてもらった気がしてならない。 

たくさん笑ってたくさん感心したそんな 1日だった。 

あなたもどうだろう？もう少しリラックスしてダメならダメで投げ出しても 

きっと誰かがバトンを拾ってくれる。 

そんな風に考えて見てはどうだろう？！ 

自分から幸せになろうとする気持ちをもっと大切に！！ 

今日を生きようでは無いか！ 

 



写真はそんな私の昨日のグラビティから離れたグラフィティーであります！！ 

今日も良い一日を！！ 
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いやあ楽しかったね！ニュービジネス協議会全国大会 2019！ 

 

というわけで今日は 10月 25日の金曜日！ 

私は高松 3日目の朝である。今日はエクスカーションが予定されているが 

濱田会長の次の予定があり、我々はもうすぐこの街を離れる。 

楽しい 3日間であった。特に昨日のニトリ創業者の似鳥さんの講演会は、 

絶品であった。 

明るく、面白く、言いたいことをズバッと言ってけろっと笑っている。 

こういう講演会なら何時間でも聞いていられる。 

 

似鳥さんは私より 20歳くらい年上だが、この時、私は似鳥さんのように人前で 

笑っているだろうかなあ？そうだったらいいなあと思った。 

良い仕組みを作って加速させる。それができれば自然と事業は拡大していく。 

そのためには経営者は学び続けなければいけないと。 

似鳥さんがチェーンストアの師匠として仰いでいた渥美俊一さんは、 

三重県松阪市の出身だ。 

なんだか私は少し嬉しくなった。 

 

似鳥さんの域にはとても達することはできないだろうけれど、同じ道を 

志すものとしてとてもとても励まされた！！ 

三重に帰ってまた考えよう！ 

 

写真はそんな似鳥さん。自身の著書も出ているのでぜひ買って読んでみてください。 

世界中の人が惹かれるのは 3割以上安いという事実。これがお値段以上、ニトリの原点であろう。 

あとは、高松市丸亀町の商店街再生の話も素晴らしいものだった！いやー今回は 

とても心にヒビキアキラだった！！ 
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今日は 10月 26日土曜日！多気工業会の大運動会の日！アンド午後 6時半からは、 

ふるさと村で、ふるさと寄席があるよ！きてね！ 

 

というわけで長い雨も上がって。今日は晴れた。私は今から多気町工業会の 

大運動会に参加する。体育館でやるので雨でも同じなのだが、やはり晴れた方が 

気持ちよいというものだ。 

 

昨日の夜、たきにかえって、久しぶりには一人で過ごした。丸二日、話しっぱなし 

だったのでとても疲れた。よって、この一人が私を癒してくれた。 

そして読み残して置いた、ジャンプコミックスの鬼滅の刃を 17巻まで今、 

読み終えた。 

間違いなく、今世紀最大の面白さと誠実さを兼ね備えた名作マンガである。 

 



こういう風にして書くと、一人でも読んでみよう！という人が出てきてくれたら 

嬉しいので、そう書くのだ。 

今、日本中の書店で品切れだから入手困難だろうが、ぜひ機会を見つけて 

読んでみてほしい。 

私がここまで書くのは滅多にないことなので、どうか楽しんでもらえたら！ 

と思う。 

 

というわけで、ああっ、今日も寝不足である！！ 

明日の午後一時からの多気町風の丘のコンサートも来てね！！ 
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幸せは歩いては来ない、だから幸せに向かって、歩いていくんだよ！！ 

さて、今日午後一時からは多気町風の丘のお祭りで私のバンド co2の野外 

コンサートがあるよ！来てね！！ 

 

ささよという事で今日は 27日日曜日。もう 10月も終わりだ。 

今日、私は一日中フェギュア博物館の店番である。しかし、午後 1時からは、 

天啓公園の障害者施設風の丘にて、コンサートを 1時間行います。 

私達は滅多にコピーをやらないのだけれど、今日は特別に、昭和歌謡だけで 

やりますので、無料なのでぜひ来てくださいね！！ 

待っています。 

 

昨日は多気町工業会の運動会で楽しい時間を過ごした。私はお葬式が中に 

入って途中はいられなかったが、みんなの楽しむ姿をみてとても幸せに 

なった。 

私は、何時もどんどん新しい事を始めるのが好きで飽きっぽい性格なのだけれど、 

たくさん人が居てくれる事で、私の考えた事が続いていく。 

仕事もイベントも同じように思う。 

だから私は企て屋である。 

 

特に仕事は何時も新しい局面が待って居るからこそおもしろいのかもしれない。 

私がハマっている、マラソンもそうだ。全く同じ走りというものはない。 

この日のコンディションというようなものに左右されまくるのである。 

 

そう考えて見れば、私の心も毎日変わるから、生きていて面白いのかも 

知れない。心は気まぐれというが、その気まぐれこそが新しい何かを世界に 

作り出しているのかも知れない。 

だからこそ変化にこそ気づくべきだね！それが生きている事だ。 

 

ちなみに私は、どれだけマラソンしても痩せない！身体の変化がないというのは、 

恐ろしい！なぜかというと運動するとお腹すいて食べる！の無限ループだからなのだ！！ 
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心はお互いに開きあってこそ！出会った意味があるのだね！ 

今日は 28日月曜日！ 



 

いよいよ秋らしくなりましたね！！ 

という事で今日は、朝から釜屋化学に来ている。このように制服も 

万協グループらしく青色になった。 

あと、グループで赤字なのはここだけなので、残りの半年余りで黒字に変えるのだ。 

全員面談をしたので、皆の顔が明るくなったように思う。 

やはり心を開いて、話し合い事が大切だと思う。 

 

昨日は障害者施設の風の丘さんで、co2のコンサートを開いた。 

やっぱり野外は楽しい。演歌と昭和歌謡、フォークなどのコピーだったけれど、 

歌には違いないのだなあ！と私は思った。 

 

というわけで今日の写真は、昨日のコンサートの様子！私の秋はどんどん 

深まってきたようだね！！ 

 

  



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 11月 5日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

11月 5日火曜日。 

ようやく今年最後の三連休が終わった。日曜日、マラソン帰りの高速道路で 

伊勢からの大渋滞を見て、そうか日本もサービス業主流の国になったのだと感じた。 

日本の今の産業構造は圧倒的に内需型なので、休みが増えて経済が活性化する事は 

悪くない事だと考えた。 

 

私の万協製薬においても、それぞれの部署が必要に応じて休日出勤している。 

休日出勤すれば 35%の割増賃金が発生するが、これを超える利益を作っていれば 

良い事なので、もう私は日本の休みが増えることを責めるのを辞めようと思う。 

国も社会も一つとして自分の思い通りにならない。そうであれば、せめて自分の会社と 

自分だけは思うようにしてみたいと思った。 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回：終了 

第 5回：11月 25日（水）←日程が変更になりました。 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR3zOPKh0SWTsC4g1DduSOXmXyguLSkZdVYzDRVu3PL_8eKPK50wWW-H_Pw&h=AT2iSreB4hxCtXSh8BbzsbxDD7REvQ_5LK7nRS9YbTxIfMwP8Lq3C03B6Z27buGt92VZT3ajjZri7g98Tp2HihHRA927zs2qygBGaURAkgC5lhmn7Gy8xawvOiyauMMB6_D5ew


 

 

 

 

【おたコス 11】 

2019年 11月 10日 おたコス 11開催します。 

そこで、コスプレイヤーはもちろん、地元の方々も楽しんでもらえるイベント作りのため 

一緒に盛り上げてくださる企業さまを募集しています。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０の動画が完成しました。 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fbankyo_cybozu%2Fag.cgi%3Fpage%3DMailSend%26text%3Dotacos.fes%2540gmail.com%26fbclid%3DIwAR3k1J0GxTdvlONfP6fnObBRvd5zf6MQ_0sp0MOkO49ZkWT19evVLFkkjZM&h=AT0EznYNVe_dQX_-iRSVPU1CBrtBs8TYNUCNS-pO7u-Uhq7W_fMbpo6fGnvE-WW43Vv-fGnGflh0AQnR1hI3wRMiFOCLJELSTYv1-0JQDXxlhEipYtEO0XfbclxF0OWdxd9zCA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR0H7uDeA2F8rmwEXUnmZ2CyOGzbxx6N00mzLbDGravTC_TxCO0nIv8Q4uE&h=AT2GOwEq-ww62LcebUJXo2l_K-uFTu70MQglNw-QJXxLrf8xbKUk9R7InoMua3Fo-l9W42FryvpFwOEXabmrMC8bag6xW9d8QGmjiZtdgLCaD8RSeIy3m8MK-LZNVu2uSFwg9g
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR2LQ0hukTPpm6de0Cer-KXJhDUyXZa9f6g2bnVpFgQk90zoeYwMvG9v16M&h=AT1ZfqOe69G-klxpTNSpOsH9uVH3kmYgceFWF0sjFqlXqRxUVaJM8t0oQm-au-v1yxM21BtisrJZFVM5lWWMkwA-DteZI_wEkHHsy9ZNPcax3w-UjbKoW-JR4BGlzAtN0OOVEg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR0X4VYDggPCWdCuQGSJjVRbLuJ6a6yk_Rg8SkvinJQjtjUPqB0KnAJ1kvY&h=AT1Uu7P0YDGK7gsSiOp8P5lpxED1n85f7HtXJU4K2L22vFu1CGGY39qjRJJi0n9843eUOXL-FOXvYg8iN806704Xa7Yk8XDIaczE3B2Qhp911hsWqKzHwUXnKE_FG7qmBsx9lw


 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR3X76dbw62pz0WWNcaa9B7c1jwcR4k6XsVejHS0oXBbIRmFt0wCx2aYh8o&h=AT35uHh_8uZBtEfXxeyUjfvZ0_jFYciVyUCrjovOdtu7RsJb0qbXM_ToAp4lDxOsqGMzTnZEPVVFsstSsLlzUHK2CK4avo4DnSXP3nGLgiwBHyD29_rGRleuW_w1C90mAt4Njw


 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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山を知りたければ山に登れ！会社を知るには社員と話せ！継続は力なり！ 

今日は 10月 29日火曜日！今日午後 7時からは、は多気町商工会にて、 

私の商売繁盛セミナーがあるのでぜひ来てくださいね！ 

 

私は多気町で一日中仕事である。昨日は奈良で一日中会議だった。朝の 8時半から、 

夕方の 5時まで。ビッチリ話し合いをした。後半は残りの社員面談をして終わった。 

これで万協と釜屋化学の両方の面談をしたことになる。とても良い学びがあった。 

 

山を知るにはその山を登れば良いという事を聞いた事がある。それならば、 

会社を知るには社員と話せば良い。という事は当てはまらないだろうか？ 

私は 2か月かけて釜屋化学の社員と面談した事で、自ずとこの会社がどのように 

すれば良いかが見えて来た。 

面白いものである。一年半、社長として見えなかったものが、社員への 

インタビューによって明らかになる。それはとても大切な事だろう。 

 

本来なら社長に最適な情報が示されるべきである。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0t3QsBvLwVAot0WFlEWEqWkBNEZGMPkcCx6FYsxngGGwll8P3raknql6Q&h=AT0broJBQixgw_G4exnAEpfOnJGvwrObxJ5kcGb42skSpQxnpFG0U5WnKKpqGdJhNI2AoVhpyWq01kkaJihD4herRTVGqA1VpFda7deA41KeN7E7JA9WS-coASu7xBMdBXw1eQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3mYhX-6iPaj75FrQ1Kl48sdoUVUJhCX_BjaBLLa1ntcnY1YjhkQ_J0i5A&h=AT2F02s-EucAXnXs3lUVXKN7w0AWSFNqCwgZqngRO5WIyTnxUaXr0H7lUMwy8k67CSI7LRKGoz0ttYcyYgUXk12TlHmM71OrCOmEFLi7v2os0VTXeKz2ogLzitRKUUB-eg5PEw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR0eiWrJAXGmyu74g71W7FUNIztsSdqDNyuPpLWKL1UzYeHa9L7z2SHE8rU&h=AT0JSjA1BZToD2QJ6Mxw6odk50by8BP5CDE69TApDGkcyPaAMaHYECVZzxquS9Bj6-05HJI95UOzDv44NwsaJ50vV6-HbwGWe_b4gIVZUG1hKb5JJOY6FpKMEMVw8Y37iz1S1w
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR0XSvv0dNvZ5wSyK1i--YrXVRU2yR6of07QPa5ejJT3ZcHwIt-Qoq-g6-w&h=AT2C8h9J7xzeDED38VNz69JA68u7D61m_X6wal4FVC-8T0OCiQxAbyzmZ6guqy1Bfk90AcPWX4HnmDpH_8LrMQDxCFUQquuXFhzQ6OusgzFRp3ig1PVj6kCFth5f-B1c9pwilg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR1wNKxH0ueKTKc35SUVjlttGydGlAJI4tHaaBbH5MXxVoBKByQgbyVwgGM&h=AT2vg0SuFgeBMB6ucYDWXa_Xa655xnqckyLccswaojAmWIuB2P1FiLHDID8FHdMYreo_sn9fYl9ul7GgvAzjpmz2gX2FVUB0TDc31ZmhOkj7eKZsfSNfLLVnBi3iRHWeiRSexA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR1F3Wlfz1ZRxd7bD5bns-dwBKvalyYPEB1TRrb_jQl1R4VbbpvBo6jFFfM&h=AT35ZZtm0zTHN9jZN1W2NWF2IrsySdxHQvniY1MZlRlztR62NHpyu7hWkBl8Opz1Rz4NdsTdu8MbSA0KlDZxMwBudHsyY2VF8Z6k8kqvN2FYNf3g8Sp_ACRZwitUndqWdZ2Dxg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR30W52bH3NHiePeYR3WfB8qCt99v-RNVMnfZskwPTLnpQyZ5bj6UbhZIJI&h=AT0pEIB3PFxff8s6RzH5lCANbahOASTYc9K5oGiPXX8wreyflHAu18HIJuxOyoXgnbIgUM9UvFoMvHG_cP9IJRPVYiAU67u69YSTjZV-PNf7dSK3kIJifYHZwOgsuDWFmL2awg


しかしそうではない場合には、社長自らが探偵になって探ればいいのである。 

なぜなら利益が出ない真犯人をみつけられたら、それを改善すれば良いからである！ 

社長にはそれが出来る力があるのに、なぜか皆、それを使っていない。それは 

社長が自らの生活を大事にし過ぎるからだろう。 

社長になったら、幸せも人生も捨てる覚悟がいるのではないか？と思ったが、 

なかなかそうは思わない人が多いのである！ 

 

以下は、私の来月の商工会のエッセイ！ぜひおよみあれ！ 

 

他社と差別化をするには 

 

11月になりました。一日一日と秋が深まって来ましたね。商工会のおいない祭りも 

あるのでぜひ参加してくださいね！ 

私は先日、羽毛布団を出しました。人間は一日の 3分の一が睡眠です。だから私は 

寝具にしっかりとお金をかけます。この間はエアウイープというマットレスを買いました。 

私は趣味でマラソンをしているのですが、練習を続けると腰に負担が来て、これを 

無くす方法をということで購入しました。 

とっても腰が楽になり、買って良かったと思います。 

今月のお題は、他社との差別化の方法です。 

ここでいう差別化とは、他の会社には出来ない商品やサービスを顧客に提供出来ているか？ 

という事です。 

もしこれが無いと、立地、価格、などの物理的理由しか貴方の会社を選ぶ理由が 

無くなってしまいます。 

しかしながら現在ではたいていの商品はネットで買えますので、立地や価格は 

もうすでに有利な点ではないでしょう。 

であるならば、何をオリジナルとするべきでしょうか？ 

貴方の会社で他社にはない物で顧客から評価されているものを必死で探してください。 

貴方がそれに気づかない限り、貴方の会社が顧客から評価される事はないでしょう。 

例えば、エアウイープは数多ある寝具でありながら、スポーツをする人の身体を癒す 

という目的に特化した事で、逆にスポーツをやらない人にも人気を得ることが出来ました。 

こう言った事皆さんの仕事にも応用出来るはずです。ちなみに私の万協製薬は、医薬品の 

受託加工がメインですが、外用薬の加工に特化する事で日本一のシェアを持つようになりました。 

そうする事で、営業を持たなくても成長を続けています。どうか、貴方なりの差別化を 

考えて見てください！ 

もし、貴方が事業の差別化に悩むようなら、ぜひ私のセミナーに来てくださいね！ 
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ふるさと村は近くにありて思うもの！ 

 

今日は 10月 30日。いよいよ明日で 10月も終わりだ。昨日の夜、私は今シーズン 

初めて暖房をつけた。いよいよ肌寒い季節となった。 

今日は午前中、ふるさと村のヨガ教室に行き、午後は名古屋商科大学で講義である。 

これは全く会社の仕事をしていないではないか？と思われるだろうが、ある程度の 

規模の経営者という仕事は毎日決まったこれという仕事があるわけではないので、 

ヒマなときはヒマである。 

 

私の場合。そんな時は無理に仕事の予定を入れようとはせずに、次の仕事をしたい！ 



という欲求が湧き上がるのを待つ。経営者として大事なのは大筋の経営をミスらない事なので、 

ここについては詳細はある程度任せてみないとうまく人が育たないからだ。 

仕事をやらせて、その結果によって、また次の戦略を考える。 

つまりは、自ら仕事をやらないのも経営者の仕事の内なのである。 

 

変な話しだがそういうものだ。 

私にとってはあと何十年か、こういった日常を送らなければいけないので、その意味では 

ゆっくり仕事をする事も大事なのだと思う。 

 

昨日はふるさと村改装計画のために遊具メーカーの日都産業さんに来てもらっていろいろ 

提案をいただいた。 

このリゾート業もまた一筋縄ではいかない。考えてみれば、私がこういう仕事を 

引き受けているのもその日常をヒマにする性質のせいかもしれない！ 

その中できっと新しい展開が待っているはずである！！ 

 

写真はふるさと村の看板猫のセイウチくんと昨夜多気町商工会で開かれた商売繁盛塾の様子！ 

今日も張り切って商売繁盛といきましょう！！ 
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お一人さまだって、楽しい秋の日！ 

 

今日は 10月 31日。10月も今日で終わりだ。秋になったと思えば、また暑くなる 

そんな昨日だった。私は朝からトレーニングした後、五桂池ふるさと村の谷口さんの 

ヨガ教室に行き、その後、名古屋学院大学で授業をして、まんだらけでフィギュアを買って帰った。 

ここまでずっと私は、一人である。 

 

秋の日は暖かく、そんな日を感じながら過ごせた事はとても幸せだった。 

車にフジファブリックのベスト盤を載せて歌いながら走った。秋は素晴らしい。 

泣きそうになる。 

その後、多気町のマックスバリュでお金を口座に入金して買い物して、 

多気ブックセンターで雑誌を買った。 

ここまでずっと私は、一人である。 

 

店頭には樹木希林さんの本が何種類も山積みになっていて、改めて彼女の人気に驚いた。 

亡くなって人気がある人は本物と言うが彼女などまさにそうだろう。それを見ていて 

そういえば慶子さんは、10年くらい前から樹木希林さんは素敵だと言っていたなあと思い、 

理由を知りたくなり、彼女に電話した。 

 

なぜそう思ったの？と聞くと笑っていいともが放送中の時、周りにある花を見て、 

私はこんなのちっとも欲しいと思わないのよ。とズバッと言っていたのがとても 

羨ましかったそうでそれから好きになったのだそうだ。 

そう言えば、タモリさんのことも慶子さんはずっとこの人は良いと言い続けていた。 

本音を言って嫌われないどころか、好かれるなんて羨ましい。と慶子さんは言う。 

 

私はきっと君はそうなれるよ。と言ったが彼女はきっと無理だという。 

人にはそれぞれキャラがあり、それが時に人を生きにくくするのだろう。しかしながら、 

この二人ともに今とても評価されている。それをずっと昔から見つけていた君はすごいな。 

と私は慶子さんに言った。 



 

続けて、そんな君が僕を選んだのだから、僕も昔から、すごい人なのかなあ？と聞いてみた。 

すると彼女は、フフフ、そうかも知れないねと笑った。 

ここまでずっと、一日中一人だった。けれども心はほこっと、暖かくなった！！ 

男ってそんなもんである！！ 
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心の緩衝材は、人を想うことかも知れない！ 

 

今日から 11月。今年もあと 2月だ。今日は長男の信太がカナダに語学留学に出発する日だ。 

初めて想いを聞いたのは 2カ月前だった。本人は病院の臨床実習が始まる来年になると 

どうしてもその時間が取れない。だから 4年生の後期から一年休学して世界を見てみたいと言った。 

今年の 8月にタイに病院実習に行ってその思いが強くなったのだそうだ。 

 

私達夫婦は、最初やんわりと反対したが息子の思いは変わらなかった。 

しんたは、小さい時から勉強ばかりしてきて、そのゴールがあのつまらないセンター試験を 

クリアするためだったと思いたくない。と言った。その気持ちを聞いた時、私達ができる事は 

息子を見守る事だなと覚悟を決めた。 

 

しんたはやがて万協製薬グループの次の代表にならなければいけない。つまり今よりも過酷な 

人生が待っている。そのためには今、いろんな経験をする事も大切なのだと言い聞かせた。 

社長の一番辛いのは、四六時中心配を続けなければいけないという事だ。心から休まる事はない。 

側から見て楽しそうだと見える日常も、そんな心の反射行為なのだ。 

 

どうか無事で帰ってきて欲しい。今日見送りに行って、次に会えるのは来年 3月の長女の結婚式。 

その時には末娘の大学も決まってとても良い春になることを願って、しんたを送り出したいと思う。 

 

どうか気をつけて！いってらっしゃい！！ 

 

 

 

 

11/2 

 

さようなら！しんちゃん！また会う日まで！ 

 

今日は 11月 2日土曜日。私は一日中四日市のメディサポで会議である。 

今日は息子の信太のカナダへの留学出発の日だ。 

昨日会社の全体集会と会議の後、私は息子の海外で使うデビッドカードの受け取りを 

郵便局で行い、そのまま、電車でスーツケースの中に入れた緩衝材を持って津に向かった。 

 

電車の中でそのデビッドカードの登録をしていたら、あっと言う間に津について、 

急いで降りたら、スーツケースをおろし忘れた事に気づいた。 

あとの祭である。諦めて、名古屋から着払いで送り直してもらう事にして、 

息子の下宿に慶子さんと向かった。 

 

銀行に行く社内で息子はあっという間にカード登録をしてしまい、次はお金を口座に 

入れようと言う事になったが、これも初めての事なので振り込み機の前でバタバタ 



しているうちに私はうっかりサイフを忘れてしまった。 

えーどうしよう！とあちこち探しても出てこない！ 

テンパって困り果てていたら、息子が銀行の人に話してくれた。あるわけないじゃない！ 

と思ったら、銀行の人がこれですか？と出してくれた。 

なんやー！、もっと早く言ってよ！と思ったが、とりあえず次という事になった。 

焦る事は何も良いことが無いという例である。 

 

そのあと 11月 1日からの休学届けを出して、それが受理される間、ドンキに 

ホームステイ先のお土産と、ダイソーに緩衝材を買いに行き、丸亀製麺で三人でうどんを食べた。 

そのあと、息子の下宿に行ってフォレスターを受け取りそれに乗って、大学 1年間の 

休学届け県庁に持って行ってながーい 1日は終わった！ 

 

子供のことになるとこちらが子供みたいになってしまったという事だ。 

私達はいつも極めて真面目な私生活を送っている。贅沢な事はしないし、無茶な事もやらない。 

だからどんな事にも人一番心配性である。 

 

そんな私達にとって息子の留学は青天の霹靂というようなものだった。慶子さんも私も 

ウンウン唸って悩んだのだが、二人で話し合ってここは信太の思うように 

させてあげようという事になった。 

それが正しかったかは、まだ分からない。けれど息子にとって有意義な一年になって 

欲しいというのは私達の思いである。 

 

写真はそんなヘロヘロになった私と徹夜してても元気な息子の信太とのもの。 

何をもって幸せというのかは分からない。慶子さんと私は、会社経営と人助けと地域社会作りに 

毎日奔走している。もしそんな事一切無かったらもっと子供達に向き合えたかも知れないが、 

そうなったら留学など危ないこと辞めて！と言ったかも知れない。 

 

息子はやがてこの私達がやってる事を日常にしなければ行けない。それはきっと普通の人よりも 

辛い人生が待っている。 

私達の子供だというだけでそうなるのだ。 

だからこそ今出来ることを楽しんで、やらせてあげるのが親心というものかも知れない。 

 

私達はどんどん歳をとり、出来る事もこの先限られてくるのに違い無い。こう言ったバタバタの 

日も良い思い出となる日が来るのだろう。aikoのカブトムシがなんとなく頭の中に流れた。 

こういう日は寂しい。私は一人で家に帰ってから、慶子さんに電話した。 

一人暮らしはこう言った事に余計にこたえる。 

 

私の心よどうか、安らかであれ。生きている事はそれだけで素晴らしい！きっと全てうまく行く！ 

そう心に願った 1日だった！！ 
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さあ！きようは土山フルマラソン大会！頑張るぞ！ 

 

というわけで、今日は土山マラソン大会だ！今年はうちの社員がたくさん参加してくれる！私は 3年ぶ

りの完走を目指すのだ！！ 

やるぞ！おー！！ 

 

息子は無事にカナダに着きました！良かった！ 



写真はスタート前の私達だ！ 

 

土山マラソン攻略 キロ 6分計算 

25.6キロ 2時間 33分 3時間 3分 

30.9キロ 3時間 6分 3時間 40分 

35.5キロ 3時間 36分 4時間 13分 

42.195キロ 4時間 14分 5時間 

 

キロ 7分なら 35.5キロで、4時間 8分でキリキリ関門に間に合う。つまりキロ 7分を必ず切ること。 

これだと 4時間 54分でゴール可能。 
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人生という名のマラソン！ 

あー！しんどかった！けれども楽しかったね！二度目のフルマラソン完走！ 

マラソンは科学なりき！ 

 

今日は 11月 4日。文化の日の振り替え休日である。昨日は滋賀県の土山マラソン大会の 

日だった。今年はなんと万協から 10名もの若者が参加してくれた。結果はなんと 

全員完走というめでたいものであった。 

私はというと 30キロ地点で失速して目標の 4時間半から、5時間 11分でゴールした。 

過去 3年は、途中棄権だったので 4年ぶりに完走出来たことになる。 

 

今回からは走り方をフォアフットという前足着地にしたのでハーフまではそれが 

幸いして 2時間を切る好成績だった。 

しかしながら、30キロを過ぎて全く足が上がらなくなってしまった。 

考えてみれば 20キロ以上練習では走って無いのだから、当たり前と言えば当たり前である。 

それとやはり体重であろう。私の 75キロという体重はフルマラソンには重すぎるようだ。 

 

私の身長なら 60キロくらいがちょうど良いはずである。そうなると 15キロくらい 

体重を減らせば 4時間を切る事も出来るはずだ。 

かように、マラソンは科学である。 

それも過酷な自らの体を使ったマラソンである。 

けれども今回この実験が成功したので、私はマラソンをこれからも人生の友としたい！ 

まさに人生というなのかマラソンをこれからも走っていこうと思いマッスル！！ 

それにしてもあー！脚痛いわー！！ 
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いつだってグロウオールドウィズミー！いよいよ次の日曜日は 

おいない祭りアンドおたコス 11！みんな来てね！ 

 

今日は 11月 5日火曜日。ようやく今年最後の三連休が終わった。日曜日、マラソン帰りの 

高速道路で伊勢からの大渋滞を見て 

そうか日本もサービス業主流の国になったのだと感じた。日本の今の産業構造は圧倒的に 

内需型なので、休みが増えて経済が活性化する事は悪くない事だと考えた。 



 

私の万協製薬においても、それぞれの部署が必要に応じて休日出勤している。休日出勤すれば 

35%の割増賃金が発生するが、これを超える利益を作っていれば良い事なので、もう私は 

日本の休みが増えることを責めるのを辞めようと思う。 

国も社会も一つとして自分の思い通りにならない。そうであれば、せめて自分の会社と 

自分だけは思うようにしてみたいと思った。 

 

もちろん会社も自分も思い通りにはならないことが多いけれど、それでも自分で変えられる 

この世界を私はこれからも愛していきたいと思う。 

昨日はフルマラソンで痛む脚を引きずってダイバーシティ三重の勉強会に行った。 

慶子さんと友人の岡井さんと一緒である。 

京都アニメーション制作の聲の形を見て議論するというものだった。 

極めて美しく楽しく優れた作品だった。皆さんもぜひ一度鑑賞されることをお勧めする。 

 

ダイバーシティは一言で言えば多様性である。一つの考え方にこだわらずにさまざまな 

生き方を認め合う社会こそが生き残るべき社会だという考えだ。 

その中で一番難しいのは人との関係だろう。強くても弱くても人に嫌われてしまうことがある。 

聲の形はたった 5年間の子供達の物語だが、私達の人生はおよそ 80年もある。私の歳に 

換算するとあと 23年もある。その中で人との関係はたった 1日でも辞める事はできない。 

 

だからこそ、生きることは難しい。なにが正解なのかわからないからだ。だから私は自分の 

生きる指標を経営という数字で表される結果の重視に置いた。それが上手く行くのであれば 

私自身どう生きても良いという風に決めたのである。 

だから私は経営を仕組み化して効率化して、そこに人を雇用して、私のプライベートな時間を 

1分でも増やすことを目標にして生きている。 

けれども慶子さんはそんな落ち着きのない生き方は嫌だという。せわしなく時間を無駄に 

しまいと生きるのは嫌だという。 

 

ものすごく長い時間を、共に過ごして来た夫婦であっても心を同じにすることは難しい。 

だから自分の生き方を誰かが支持してくれるというような甘い考えを持たない方が幸せかも知れない。 

 

だからこそ私は自分の身体をどう作るか？というところに今の私の関心がある。 

何もしないで私を愛して！という時間があるくらいなら、自分で自分を愛せる何かを始めよう！ 

そこにこそ、私達の長い人生というマラソンの成果があるのだと信じたい！！ 

だから今週も思いっきり人だらけの人生プールでぶつかりながら、泳ぎまくろうではないか！！ 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 11月 11日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は 11月 11日月曜日。ゾロ目の日だ。また新しい一週間が始まった。 

昨日はお天気も良く、おいない祭り＆おたコス 11も大成功に終わった。 

同じ日にさまざまなお祭りがあるが、その中で多気町に来てくださった 

皆様に心からお礼を申し上げます。 

いろんな思い出が昨日もあったが、私は特に三重高校ダンスチームの熱演が 

特に心に残った。 

 

顧問の神田橋先生の司会と指導が心を打った。 



少し先生と話をしたが、最初は学校にも認められず、廊下で練習をしていたそうだ。 

でも少しずつ成果を出して日本一のダンスチームとなった。 

なのに心はそのスタートの時のままに優しい。 

こんな先生に指導されたきっと、素晴らしい高校生活を送れるだろう。 

 

それではお知らせです。 

 

【講演】 

 

11月 15日 講演＋パルディスカッション  日本弁理士会パテントセミナー＠プラザ洞津 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回： 終了 

第 5回：11月 25日（水）←日程が変更になりました。 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR3PaSlgHUoxKi0reK-X32_Hsd9J0jxqS78-4cQgi4eRgRrV_LS1n4oy1EQ&h=AT3_AGYoUlqXjdn8EPJ1fOPoGu59fmegMGp_mnxANTTRHllkIfywbQxE4cVYxTKiruTL-hV8d51oDpGRLFX0Uhob7zZFADmoI1R1Fxk0KTOxQ7kXqYrD2XiihLl_G0cYYfBzGw


Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR1IjX33bo5Xd6iF-o2VEVgKSYbh1L8RZWQQEhz3hNsw2zbOOybl2Nhhd-o&h=AT1gqqeQxVJ7GksUojGftuHIlZVehdpDXfAFXL7GLNHVPgFBU_PWPZe_linKa0E-P2pZL0zx86v6LhiVPGhjQU489fOacYM4hCT4RAC-r7WlQrmbAlz0rBXdMorsFzM_rCF9pQ


 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0TlnYHtNmWpdoi2soa3RA89uT_ovYlOHqQ4RD_msEnyEQa-BSHSYXXVac&h=AT3Wm8jwxhyG1IfMt3Hw8yYeOsBza0weSNXDq0BBz15gTTcTLvvkCA-CN2D7O66yO279HbxxNwveqgvYUdDaByTqqq9fpdvhnUMol9gCF1Xhr1CBEajf4jDQEXamrT50f2j9jg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1PEC-jOe4zGfgtVDCXA52CXBpR04KL9-xsTqZcPAMlc5Uxyt-CIajD6ZM&h=AT0NUChAM-C3hv3f3KX182EWSBbjmnDlcEXxybkFF6aMm1mDdu4Hm5i7l9KEDP42VjiAB5fllCQVtBVVimJ9HvHpR0zeiyYsSs_jqmcv0En_7E9KNTLgVG5B_EJ1eTwjdso_7w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0Bu2arxJY2mfpvDiE9UB8_Mb217GXsY3sKHThNQVkCLfduDQK0aJJf7f4&h=AT0Rz_LK6UbQJeK8XKMxtq2L2Z6OqLrGWIh63lY__iRDmn8U_H4vg9X6i8TK0TTXUL0tqERTIjvYhlHNZeW0YvVxVOVf26iFPOKvkgZCXoIPzHidkXQJadOXiLbc2SuMQCIobQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR3gzFZTRd9f_PyGLwgSbcpSokbnyrtfgDZjwvdIna_BvZukFSaBf_dPKh4&h=AT3ftvj6f6SP5up4_X2lBXWIy9sJT0Stjv_NXbV029d7n--wJIXPwNMncWmYR1XrJnUY8qnVlhn8CpLdP5KZRZvVBU6WzZdO3UQeh01l1vGM0-V2nmpuHOu8FksHGJ_dujjnWNVTzuVDXkGFF4E
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR0tafUiXklDgw39biumHqJRgHap9ButN6AONsDTTPWhxucsk_J5r_-bho4&h=AT3cLOGHFhWNYoC3oX3peGe3CcgL3O9x-JqbVNmspmPdUdRm9nkI6SZNsqiQyEQLK7UjLeAk5biatSWl2Fo6zTsiqw8eRAkI-N_1X3f7HKI9SGdrj7t22tn3CMsFvcWkMkclGg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR3EUoqEgMZCcw9fXdu0yeYpMAcOKklEqUFbQNjCfXhlYx5Ca4i2Fj9XRXI&h=AT3qt64h9dWn2J0VjiZTLtgz9PdHZFzPd2Sj7tVieDaDLgrQ1kONXuvjciu3_HSac-hlLWZbFWfqyIMmIgnNuNH1P_B-FSmuLDCYK7KppCyCYN0WExK2hF-w-vFG-NLpUKy2rA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR2d_KllPffPEPuP4t6rZiwtbmklw_bxC4PG17uXu5R5dqPvW2X-oK4Qg9Q&h=AT0MQBTsiG_i4LGSS_BLiwCfzMKCdowY7EPqBo8QXbu8KSqdQAkXGFl5HookhkzRWCCJVJSRGezueWD6qjGHaLKLkdB6obWkxtOazVoIlE2IsBu8YdYHQ861VJAEU2Bl-NZ2SA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR1f36d7WTQRFnUurNKWpCsZKZsEF1bw5r1cUho8XpZnOmGRoypvp59FzKY&h=AT1fiHbAe8Ky4R3Y5fkTe8FQiZ4arX8cTEK32-iXpSCdgBsjV_27Yb-_6hp1XviLK_wu6kKWrcR_2KnYi7RVIAAkFOWiedXcz7ZRfKhzv95ZM6hTlFG4mMYCqWwE6iFakMsfpw
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 いやーん！ロッキー！ 

 名前ダサくてアウディに似てるけどこの SUVいいなあ！欲しくなりました！ 

 

→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6341646?fbclid=IwAR0PMMMtIVDzlRO98wiaoC97FtEbETI6oXw6qDBlx

wHM0SLxKurwicK_nuE 

 

 

年相応のおじさんになって！ 

いよいよおいない祭りアンドおたコス 11は今度の日曜日！役場前特設会場にて！ 

みんなきてね！ 

 

という事で今日は 11月 6日。水曜日である。私は毎朝このブログを書くときに 

何について書くべきかを昨日の写真を見ながら考える。写真に適した話題が 

あることもあるし、そうでない場合もある。まるで毎日締め切りに追われて 

いる作家のようである。  

 

昨日の写真を見ながら、さすがに老けたなあ！と思うようになった。 

これは増え続けるシワと白髪のせいであろう。この間からふるさと村で 

働いてもらっている橋本くんとツーショットを撮ったら余計にそうである。 

私のおじさんに啓介さんという人がいたがだんだんその啓介さんに自分の顔が 

似て来たように思える。 

私は 8年前からこのブログを書いて自分の写真を毎日載せ続けているので。 

これを通して見れば人はどのように老いていくのかが、わかる記録となるだろう。 

 

だってあと 3年で 60歳！なのだから、当たり前なのだけれど、心は少年の 

ままのわたしなのだ！ 

今度の日曜日のおたコスに間に合うようにフィギュア博物館の整理を 

始めたがこれがまあ終わらないナイトである！しかし、当日まで出来る 

ところまではやるよ！と意気込み高いわたしなのでした！ 

 

ふるさと村はカキがてんこ盛りで売ってます！ぜひぜひ皆さんも買いに 

来てくださいね！！ 
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観光はみんなで考えるもの！ 

 

今日は 11月 7日木曜日。日に日に秋は深まり朝夕は冷えるようになった。 

昨日のわたしは来客と打ち合わせを 2組こなして、夕方からは伊勢志摩 6市町の 

観光協会の年 1の話し合いに参加した。 

どこの街でも夜にタクシーを、拾えないという。そのため自ら送迎を出来る 

お店が、流行っているのだそうだ。 

 

伊勢市駅でも夜はタクシーを拾えない時代になった。人口減と働きかた改革の 

ひずみがここにも出ている。タクシー会社や代行運転は、新しい業者の免許が 

降りないらしい。 

無人運転車の普及にはあと 20年はかかるだろう。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6341646%3Ffbclid%3DIwAR30T0g3BvefZkHTgBIUNz77Ye5YRaW5yOvNXUE_bc4yApcrAsannSAVL-g&h=AT2G8024kLfuwqIEds-akaBoeApYFVOHY1cmAWlNfjCvxZtOeTPapf5MxVPLGUZPdyDGqYsYVOV19HkrGInK5Jys785ZKqZQrm9Mx8HzL_aBZlIXEP513tlsUJKTGAekSiGbfg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6341646%3Ffbclid%3DIwAR30T0g3BvefZkHTgBIUNz77Ye5YRaW5yOvNXUE_bc4yApcrAsannSAVL-g&h=AT2G8024kLfuwqIEds-akaBoeApYFVOHY1cmAWlNfjCvxZtOeTPapf5MxVPLGUZPdyDGqYsYVOV19HkrGInK5Jys785ZKqZQrm9Mx8HzL_aBZlIXEP513tlsUJKTGAekSiGbfg


であるならば、もはや東京などの大都市と地方を同じ法律で縛る事はナンセンス 

だと思うのだが貴方はどう考えるだろう？ 

地方はウーバーなどの民間人による有料送迎サービスを認めるべきだと思う。 

 

私は昨日多気町商工会の堀江局長に送迎をしてもらったので良いが、そうでなければ 

鳥羽まで懇親会を行うことはできなかった。 

こうやってまた地方の火は消えていくのだと思うと悲しくなった。 

 

日本は団体保護という名の規制が多すぎる。顧客は誰なのか？その顧客に 

どうサービスすべきなのかという議論がないままに茹でガエルになっていく。 

これは極めて残念な事だ。観光大国を目指して邁進していく日本の地方現象は 

この通りなのだ。貴方ならどう解決するだろうか？ 

 

それなら駅から走ったらええねん！とわたしは考えた。ところが、そのときに 

皮のビジネスシューズが邪魔をする。だからわたしの提案はビジネスシューズを 

やめてスニーカーを履くべきだ！というものにしようと思う。 

これなら長い距離も歩けるしね！ 

皆さんもどうかな？！ 

 

いやそれにしても酒は弱くなる一方だ。生ビール一杯、清酒グラス一杯、 

焼酎水割り 2杯で昨日はフラフラになった。フルマラソンの疲れが残っているの 

だと自分を慰めたが、私の 8か月の一人暮らしは確実に私を酒から避けた！ 

生活に追い込んだようである。しかし、それは健康のためにそれで良いの 

かも知れない！ 

 

私の秋は、お一人様の秋である。 

冷たいが美しいそんな月を見て昨日はそう思った！！写真は慶子さんの 

アウディが 2月ぶりに帰ってきたので写して見た。これも秋の日に映えて 

美しい！！ 
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幸せは何でもない日を送ること！ 

いよいよおいない祭りアンドおたコス 11は明後日の日曜日！多気町役場前 

特設広場にて！！ 

 

今日は 11月 8日金曜日。いよいよおたコス 11なのだが、私にはまだまだフィギュア 

博物館の片付けが終わらない。大体、今のわたしのやっている事は 24時間で 

終わらないことが多い。 

会社の仕事は社員の皆さんが頑張ってくれているので進むのだが、一人で 

やることはそうはいかない。特に仕事をしてトレーニングをしたら他の予定が 

入らないのである。 

しかしながらそれでもやりたい事はあるので、年中時間不足が続くのであります。 

 

昨日は午前中仕事をして、インフルエンザの予防接種を受けてヨガの教室で 

レッスンを受けたあと。慶子さんと食事に出掛けた。二人きりで出かけるのは 

ものすごく久しぶりなのでとてもリラックスした。 

普通の人はいつもこういう日常を送っているのだろうなあ！ 

と思いながら、気を使わない人と一緒にいる事の幸せを感じた。 



 

何せ一人暮らしが長いとどうしても部屋が片付かなくなってくる。 

もうここを完璧にしようとするとそれだけでわたしの 1日は終わるだろう。 

だから来年からは夫婦協力してきちんと家を片付けて、穏やかに二人の時間を 

大切にして生きていきたいなあ！とわたしは思った。 

 

幸せは何でもない時間をいかに送るかである。私はこの 8ヶ月の一人暮らしの 

中でいかに人生パートナーが重要かを実感した。 

この事はきっと私のこれからの人生に役立つだろう。 

小さなマイクロライフ！けれどもそこには多くのパワーがみなぎっているのだ！ 

 

写真は昨日の廣川雅子フアンのおじさま達！廣川のライブはおいない祭り 

午後 3時から！ぜひいらしてくださいね！ 
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さあ！いよいよおたコス 11とおいない祭りは明日、午前 10時から！ 

万協製薬及び多気町役場前特設広場にて！みんな来てね！ 

 

というわけで今日は 11月 9日土曜日！私は今から万協フィギュア博物館に 

行って明日の準備である。仕事が忙しくフィギュア博物館の片付けが 

終わらないままに前日を迎えた！ 

だから今日は店番をしながら心ゆくまで片付けをするのだ！！ 

頑張るぞう！ 

 

というわけで写真は昨日の台湾のお客様と出したフィギュアたち！ 

通訳の藩さんは、めちゃくちゃオタクで、ほとんどのアニメキャラを 

知っていた。 

ああ、日本は大丈夫だなあ！と私は思った！明日はゆったりとおたコス 

楽しんでね！！待ってるよ！ 
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さあ！いよいよ始まるぞ！おいない祭りアンドおたコス１１！史上最大の 

祭りは午前 10時から多気町役場前特設広場にて！！ 

待ってるよん！ 

 

という事でいよいよ祭り当日である。昨日は朝の 9時から夜の 8時まで 

万協フィギュア博物館の片付けをして、そのあと五桂池ふるさと村の 

おたコス 11の前夜祭に参加した！ 

よって、前夜祭で疲れすぎ！の松浦さんだ！しかしながら、これからが本番！ 

 

天気も快晴であるし、皆さんのお越しを待っています！ 

オープンステージも二つ同時に進行！！ 

日本一を取った、三重高校ダンスチームのステージもあるのでぜひ見にきてね！ 



 

さあー！やるぞー！！ 

写真はそんな昨日の準備の様子。あまりにもたくさんのフィギュアを 

片付けたので、ありえないくらいの面白い夢を見た！！ 

その事は後日に！！ 
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たくさんいろんな事をして上手くなったら、また違う事をすれば良いのだ！ 

 

今日は 11月 11日月曜日。ゾロ目の日だ。また新しい一週間が始まった。 

昨日はお天気も良く、おいない祭りアンドおたコス 11も大成功に終わった。 

同じ日にさまざまなお祭りがあるが、その中で多気町に来てくださった 

皆様に心からお礼を申し上げます。 

いろんな思い出が昨日もあったが、私は特に三重高校ダンスチームの熱演が 

特に心に残った。 

 

顧問の神田橋先生の司会と指導が心を打った。 

少し先生と話をしたが、最初は学校にも認められず、廊下で練習をしていたそうだ。 

でも少しずつ成果を出して日本一のダンスチームとなった。 

なのに心はそのスタートの時のままに優しい。 

こんな先生に指導されたきっと、素晴らしい高校生活を送れるだろう。 

 

青春んて素晴らしい！と私は思った！ 

もちろん二日間にわたってパフォーマンスしてくれたおタコスのみんなも素敵だ！ 

私はこんな素敵な人たちと時を過ごせた事を誇りに思う。 

また、さまざまな役をしてくれたスタッフのみんなにもお礼を言いたい！ 

まるで青春が復活したような一日中だった！！ 

 

ありがとう！ 

そしてお疲れ様でした！！また、来年もやろうね！！ 

写真はそんな昨日のフォト！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 11月 18日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

人生がただ単なる年月の積み重ねだと考えることはつまらない。 

人生は新しいやり方を試すための毎日だと考えてみたらどうだろう？ 

そうなれば、続けることは極めて意味のあることだ。 

私はそう思っている。つまりはオリジナリティのある毎日、昨日と違う今日を 

生きる事に意味があるのでは無いだろうか？ 

 

生きることは、自らを変えて挑戦し続けること！少なくとも私はそう考えている。 

これから死ぬまでそういう毎日を送ることができたら！ 

私は幸せである。 

貴方もそうやって生きて見ませんか？！ 



 

さあ、今週も素晴らしい一週間にしよう！！ 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回： 終了 

第 5回：11月 25日（水）←日程が変更になりました。 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR2tCMbLLWNupgL-rbyo7qyYpAJnk8nOhEG4zK42rfP_q3bFEPbBc6uw1AI&h=AT1fT9MaaZ2LNGX7MPHvIiy42pCr5kdFzAIG7yQ8yEmlXhjcn0x9kd0HYCaiqrTNxtw9rcziVfFMFZjJobDAqTcbYijqIU2D9s0IMg0ZkVsZ3Y0wtB5RD41qb-ZsKPWiJjwu5g


http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR2ajejduG3fL6HoQ1rLbjitWKFHNrC7pnvCvM1NhJGku0K5IqzhLBuDOFY&h=AT2W_3eIAfq_Sw2NSVY4dA7-Cg1XY6mCCXGjHmxGAn7GyD64Er-MG-dEZlrV5Y1RLXexR8YwE72zQdvxXPHjtCynK8S1YvEyhiG5sugAg9laA_UznJVbCHaTf3LNGdBOOYiv4g


12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

 

 

11/12 

 

生きるために働く！それは極めて正しい人間の生き方だ！ 

 

今日は 11月 12日火曜日。私は今日、明日と会長を務める三重県薬事工業会の 

秋の研修旅行のため、伊勢志摩のわたかの島に出張である。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR1ZqGfKZ93VDC2jjpw7qty2tTTRRdIsns5U6e4_TWXGYDwImzBw9N06Db0&h=AT3H1GSFV0TrxlNnXmGYiWjqA0UTri1-8QppgQINQNz4UoLcysZ8h_g0F0jYlQKJe2ocKP2qV0DL-1nRy8Bl5RsUmhA24GJMP3ICP1R-1-9FI9q2aEmA_uu1xQBg32Mlm0RSOA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR2BU27-fxwhL-8e1y7mutgGNiiSUXIJrpOHhwTVUkfxEhRYVvR845XksEA&h=AT1fqHQIF-lc_ha8mXsJuUG_EILVT6NC91zuCLw_OzM6eaWWw-QwSxEmdyFEW7Z1CrjsPIyvxITRie93lDHn_qbQlF6j8xeymney6R8V1nn051nAFJ5_46B8pEj1eZlo1nDGVA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3fjYZ8qqrw5t9IiAwOHBzlOnYqe7V8fT1f0HHB1gGuqAWpZpJKNAqG45M&h=AT2M1XCvJ86sJeFEomva2go80OlQwXfKpBTaPmyc-_xZyXQX34TAUfM8kfJuozClZ2cWLVNxFRARSGLgqwWO6nGaYlFwME1wyfu2nsDi4qHPmwq75HrT97og8ZpwfvVhVe6zig
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR3je9DFUKfMGTmR3eKsalfgU3KzSexeasvp7FsCmq5Q7rsd6_Si8Z3stLc&h=AT3-Diza190ijvV-60pEA-3xNHBZqLgHzIwN4_T9QbqQOJee_YcT5Vd_XKxjyV82o5QVYwz9farceS9GIRqhCxQxxt_DI_1KloNrtx8HT3h5lNdx7ehga3rmpwMRzjmFUvBHqw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR0E592pWwkRuIf1uKIR9zbl1WlzBoiOCd8uEb-2Td1C3b17UlGtov2ni28&h=AT0lDexUaTNP9e7jR4PFObbvRXzJk_Oc2b0LWe6SA_pkFhj2TnlpESKM0LpyZxKDLS6_ALjdxHBeqk1RtnKfEnFJDdpZJuao3SzKg6R2QGFJbs6Xc6Pw8o5ZrQV9VEkHNJXOuw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR0DbL21ex-StNTsaPnkCoGIpc7BrQikywNFFSRNGDa1-FwYIu_nXFn6sRA&h=AT28G9wOYldAPMtuIk79Wj1hs1Dd4wD92BxMZqyoJHnqpo81n-Cm5JWOcu0ixz8bPaM4UaNqA7IHQC_BjftxDwxD_YFvQPtlYOrF0-UyEataxneKTZZ4NfWIdhCD30HwjGMTGQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR3XoahrRekJd-dOXThYUwBvmPtRSEUiYMrkTXNauPLO5_mxH4A-KZrbZ4k&h=AT2Q66CA1cw32jOhWOx0Itonb7Vh3ZvJ4hQdGBQ03AxVy_gIniRQR1RjVePCu93vATo1v35pUvGiSq7Ivuv_XDadk7QMaBHQAEhNtF99S6Ir_hv2dwQmPA0ZLDPBIJVe_oeAHA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR21d8WpTAfS_8RkSg7rkEwJofAuwX_YXF5n_3O-ndNV7G18OlSdBbB-rDo&h=AT3yoOGvGgM_ubmAiw5J8AxS3SO2h53zS2KNm5xrQm1l-kvhRtt7rqq4DzYVs3ry5aP6mYwRBEIbbpLRNcXGPaSzCOVdvrIwUN-LKlpbycoKWhkG60t6hAHE1dmflrcRpWxy_g


今度の日曜日の娘の受験が気になって仕方ないのだが、私には何も出来ないので、 

自分の仕事をこなそうと思う。父親というのは結局はいつもこうである。 

 

昨日は、午後からふるさと村で日都産業さんとコンサルの荒木さんに来ていただき、 

ふるさと村の新しい運動遊具について色々と話し合った。 

長く話すと、だんだんくだけてきて、大車輪できる鉄棒とか、くまのオリの 

上を渡るスリックラインとか、とんでもないアイデアがバンバン出てきて面白かった。 

やはりありきたりのリゾート地では、魅力に欠けるので、自らが楽しめる 

ようなものを作らないといけない！と大人の男達の妄想は延々と続いた。 

 

私達はお金を稼ぐために働いているのだが、それでも何か自分の人生の 

プラスになるような事を見つけて生きていきたいなあと思う今日この頃だ！ 

 

写真は昨日のふるさと村の動物達のようす。静かな秋の日に照らされて 

どの子も可愛くて仕方がない。 

野良猫だけどふるさと村に住み着いているネコちゃんが、この秋子猫を 

生んだ。これがまあ可愛くて可愛くてね！！ 

皆さんも一度触れ合い動物園に遊びにきてね！ 

あとちなみにバーベルスクワットはいよいよ 82.5キロに突入した！ 

ここまできたら、100キロサクセスだ！ 
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今日もハラホロヒレハラな毎日だ！ 

 

今日は 11月 13日水曜日。娘が受験だというのに、父親は旅館でドンチャン騒ぎ！ 

夜中の 3時まで騒いで、朝になり、我が身を省みて反省する私だ。 

朝日が眩しい。 

11月も半ばだというのにこの暖かさはどうした事だろう。 

 

私の 57歳の秋はこのように過ぎていく。 

写真は、そんな昨日の三重県薬事工業会秋の研修旅行の様子！ 

いやあ楽しかった！！ 

 

 

 

 

11/14 

 

 ギョエー！驚いた！ニノ結婚やて！ 

 

→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6342329?fbclid=IwAR0z1teZk5KBlZiOGux_KYpV_a5THo1iVogKXbQve

zT9N0Vy2b2ffHYB73o 

 

 

 国が新たに始めた外国人労働者制度が、機能していない。 

 原因は何か？働き手減少の中で、我々はどのようにビジネスを続けるのか？ 

 良く考えてみたい 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6342329%3Ffbclid%3DIwAR1But1gKbIfYHHDl6voHMA0mTcZeKB2hpVcULNQU4WUEa-NIW3aNvZJuS0&h=AT2SVb4js41XbqtjNwSpHEYwaxIpFfCvF08tS9AIlYa2FZRMc_jANwwNuaxk1mXgoFj5cJdKb2pPjlcR8TVUi6arVs4MjC4zFWw4zLeL_ayw6bgaGJrtSga1uqjvMOsyc7vjkg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6342329%3Ffbclid%3DIwAR1But1gKbIfYHHDl6voHMA0mTcZeKB2hpVcULNQU4WUEa-NIW3aNvZJuS0&h=AT2SVb4js41XbqtjNwSpHEYwaxIpFfCvF08tS9AIlYa2FZRMc_jANwwNuaxk1mXgoFj5cJdKb2pPjlcR8TVUi6arVs4MjC4zFWw4zLeL_ayw6bgaGJrtSga1uqjvMOsyc7vjkg


→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6342377?fbclid=IwAR0eJRTmyWQU2ezXoutxRmRL3Vfx8qGn41LhPM5er

20GS5dFXnXq355Vjxw 

 

 

娘の受験票を見てみた夢！ 

今度の日曜日午前 11時からは、万協製薬第 5工場にて秋の天下一武道会 2019が開催されます！来て

ね！ 

 

今日は 14日の木曜日。今日からぐっと寒くなり秋が深まった感じである。 

やはり季節も動くのだなと感じる今日この頃だ。 

昨日の夜、娘の受験票が届き、いよいよ日曜日の本番からまた、受験シーズンの 

スタートである。 

昨日の夜は、久しぶりに慶子さんと松本さん達と夕食を食べに松阪に出かけた。 

肌寒かったので、栄衣子のジャンパーをこっそりと借りて出かけた。 

 

そのせいだろうか？私は昨日の夜、自分が受験生になった夢を見た。 

私にとってはもう 40年近く前なのだが私は未だにそんな夢を見る。大抵は 

試験が近づいているのになんの準備も出来ていないというものだ。 

昨日みた夢もそんな夢だった。 

目が覚めて、ああ良かったと胸を撫で下ろした。 

それに比べたら今の娘の頑張りなんて、私からみたら眩しいほどだ。 

 

しかしながら受験を失敗して多年浪人をしたから私は慶子さんに出会えたわけだし、 

あの頃サボってばかりいたから今もこうやって休みなく働き続けているようにも思う。 

人生は何が起きるかわからない。何が契機になるのかもわからない！ 

だからこそ、やり残した事は次の人生の時間で取り戻せば良いのではないだろうか？ 

 

私は勉強をしてない受験生の夢を定期的に見るが、これも人生の緊張感を 

高める働きをしているように思う。私は娘と比較出来るような受験生では 

なかったが、この 8ヶ月私なりに一人暮らしの中で色々考えた。 

あとは栄衣子のベストを期待するのみである！ 

 

写真は昨日の相可高校生産経済課のバイオバジルオイルの発表会の様子。 

私もクラウドファンディングに協力した関係で呼んでもらえた。とても 

美味しいものでした！やるねえ！ 
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やっぱり、お酒は身体に悪い？いや、心に悪いのかもしれない！ 

今日は 11月 15日金曜日、私は今日午後 2時から津市のプラザどうしんにて知財を生かした 

ものづくりというタイトルで講演アンドパネルディスカッションを行います！来てね！ 

 

というわけでもう早い事に 11月も半ば。今年もあと一月半である。昨日の私は午前中会議、 

昼に社員誕生日会に出て、昼からはハクゾウメディカルのディスカッション、夕方からは 

岡本先生による三重県経営品質協議会のゼミナールに出席。そのあとは社員と王将で食事会となった。 

 

これで 3日続けての飲み会である。私は 7月から始めたヨガのせいで呼吸法を学んだため、 

ものすごく酔いやすくなった。なんか感覚器官が鋭くなったのである。 

それで 3日飲み会が続いた昨日は目が冴えてあまり眠れなかった。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6342377%3Ffbclid%3DIwAR1oA_RpsBPsIoE0oHjMUBfyHXlpjs0kBKyUxbjbBhYu6SHeSJJcYsVUmDU&h=AT2mKcwF6IsOxKlbCabrrmg7Nf4zhNdrazPGErxVz1IWavd6qP6htq9iakj1XecljELsTEswl3-PuXiwXDSlodYZ-FZpDBhptZBB4rj9Vvsgp5n7VPyAoA09wVMXyqd9I6kbYQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6342377%3Ffbclid%3DIwAR1oA_RpsBPsIoE0oHjMUBfyHXlpjs0kBKyUxbjbBhYu6SHeSJJcYsVUmDU&h=AT2mKcwF6IsOxKlbCabrrmg7Nf4zhNdrazPGErxVz1IWavd6qP6htq9iakj1XecljELsTEswl3-PuXiwXDSlodYZ-FZpDBhptZBB4rj9Vvsgp5n7VPyAoA09wVMXyqd9I6kbYQ


つまり、アルコールの摂取は身体だけでなく精神にも多くの影響を与えているのだと分かった。 

 

わかったからと言っても何が変わるわけでも無いのだが、おーそういうものなのか！ 

という気持ちにはなる。20歳から飲酒を始めて 37年目にこんな風に感じるなんて、不思議だ。 

いや不思議といえば飲む飲まないに関わらず、私の精神も変化してきているのだが、 

それはまた別の機会に！貴方はお酒とどのように付き合っているのだろうか？ 

よかったら教えてくださいね！ 

 

というわけで以下は岡本先生の講義メモと昨日の写真たち。このヨガの膝屈伸。かかとを 

地面につけて手を離して左右に動き回る。これ出来そうで出来ない。一度お試しあれ！！ 

 

市場志向経営と生産志向経営 

全てはコンセプトが大事。これを大切にしないといけない！ 

生産志向経営はプロダクトアウトになりがち 

組織は市場志向は分権的、一方は集権的 

ゼロックスはアメリカから日本に来た時、日本にはやらせなかった 

イオンはビジネススクールにして成功。ダイエーはできなかった 

 

経営指標は、生産志向は目標が短期的になりやすい。市場志向はビジョンと戦略を重視する。 

研究は市場志向は顧客、市場を研究、生産志向は技術的研究を重視する 

 

製品開発は市場志向は顧客価値重視で、何かの目的に叶ったものを購入するという、 

経験デザイン志向である。生産志向はコスト重視 

 

成果は、市場志向は全体成果として顧客、競争、変化を重視、生産志向は効率やコスト重視。 

 

品質は市場志向は顧客ぐ知覚する品質、生産志向は規定品質重視 

 

財務は、市場志向はトータル利益重視、生産志向は部門コスト重視。 

 

製造は、市場志向は市場機会の選択を重視、生産志向は生産手段の開発 

 

関連部門は市場志向では輸送、人事、財務が顧客重視、生産志向は、それらが生産重視 

イメージは市場志向はコンセプトを重視、生産志向はイメージを軽視 

 

需要は市場志向は、市場創造を重視、生産志向は既存を重視。 

 

アメリカで弁護士事務所が広告しても良くなった時、一般の人に着目した。離婚と遺言。 

これで駅前弁護士チェーンを作った。三井高利の越後屋の反物売りを庶民を顧客したのと同じ 

 

マリオットはもともと空港の近くのレストランが流行ったことから、空港レストラン経営を始めた 

フェデックスはメンヒィスに全ての物流を集めて効率化した。 

トヨタがヘビーウエイトマネージャーを設定した。彼らに世界中走り回らせて、流行り物を研究させ

た。 

 

2.財務経営と商品経営トップは左を重視しがちだが両方大切 

左は会社全体。右は商品中心。接点は適正利潤 

目的は、左は資本利益率を高めること。右は付加価値額を高めること 

 

方法は右は儲かるものに重点を置く。接点は粗利益率 

 



指標は、左は資本回転数、右は売り上げ 

計算は左は全部原価計算、右は直接原価計算 

 

原価は左はコストダウン、右は直接原価計算を重視。接点は合理化 

 

成果は左は貸借対照表、右は損益計算書接点は棚卸し 

 

考え方は左は売れ残りも資産、右はゴミ売れ残りは価値ない 

右は変動費回収を優先 

左は統制的、右は戦略的側面を重視 

鉄道は投資が先行するのでこれを説明するためにバランスシートが生まれた 

 

トップは左は財務担当、右は営業担当 

 

重視は右は調査と企画を重視 

 

3.支配統制管理と目標によるマネジメント 

もちろん右が重要。ティール組織がこれに当たる。マネジメントバイオブジェクトアンド  

セルフコントロール。右は判断力がないとやってはダメ。 

企業目的は左は最大利潤右は顧客のための価値を生み出し、社員の多面的人間欲求を充足する。 

組織、管理の原則左は上司が命令する。責任と権限は等しい、しかし、権限の方を重視すべき。 

ラインとスタッフは明確に分離。右はラインとスタッフを分けない。しかし。ラインが自らで 

考えるのがより良い。こうなるとスタッフとラインの区別はなくなる。計画と結果の差で業績を 

評価する。右は仕事の範囲を限定しない。 

管理制度は左は全てを上から管理する。右はバランスを破るときに発展がある。 

 

顧客満足は右は組織を開発する。左は製品品質を向上させる。右は経営の全体的価値を高める。 

左は新製品かいはつは研究開発を重視、右はプロジェクトマネジメントを重視 

 

コストは、左は原価を経理に任せる。右は全社員が待つ。左は原価は一つ。右は原価は一つではない。 

左は期間損益だけを見る。右はプロセス原価の改善を重視。 

左は短期的に原価引下げを考え、右は全体価値を長期的に評価。 

 

社員満足は左が不満解消を右は満足度を上げようとする。個人の能力は個人の能力の効率化を重視。 

右はチーム能力向上を重視、潜在能力を重視。右は社員が経営参加する。 

 

成果配分は左は純利益、短期的。給料を費用と見ている。右は顧客価値で社長と社員はパートナーで 

あり給料は共同成果の配分である。こちらの方が長期的な生存能力を高める。これがアダプタビリテイ

で、 

色々な時流変化にを乗り越える能力を言う。利益は統一目標にならない。 

 

人材育成は左は製造の思想で右は農耕の思想。教養、文化などのタスクダイバーシティこそ大切。 

左は失敗の防止。右は失敗の自由を目指す。 

 

4.タイムテリングとクロックビルディング 

 

ダメな会社は右が出来ない。左は制約条件での最適化。右は条件を作って変える。部門の上に立って 

考えるべき。左は問題の解を考える。右は問題解決のプロセスを考える。探究評議会を作るべき。 

ファシリテーターは内部で作るべき。左は専門で物を考える。右は顧客のために問題解決のプロセスを

考える。 

左は個人の解決力を高める。右はチームでの学習力を高める。 



意味の判らない目的はダメ。分析や解釈の手法、理論が大切。相互責任は、少人数でやるべき、多くて

も 

3人くらいでやるべき。ホンダジェットは二人で作った。相手のために自分が貢献する気持ちが大切。 

左は製品サービスについて考え、右は価値を考える。 

 

5、計画型マネジメントと創発型マネジメント 

世界観は左はバラバラの事物が混在。右は無数の相互関係。何かを見出すことが大切。観光地ののポリ

はバク。 

マネジメントは左は個々の実体の管理。右は関係性や相互作用を導くことが大事。JRの大清水という 

ミネラルウォーターは工事中の漏れ水から生まれた。 

基本原則は左は個別の状況か事にマニュアル管理する。右は全体的な視野で相互作用を起こす。 

メンタルモデルは左は普遍的なモデルを探して右は対象をじっくりと観察する。絶対解なと無い。 

普段と違う考え方をする。世の中には正しい、間違いは無い。それが出来ないからコスト効率ばかりに

なる。 

発想のメタファーは、左は勝ち負けのある世界。右は風景や生態系のような複雑系。 

部分と全体は左は各部分を完結したものとして扱う。 

組織と個人は左は固定的、右は組織と個人の多様性を重視する。 

管理と指導は左は成果を管理するために行動を管理する。右はものの見方の導き方を重視する。 

オープンイノベーションとは、組織外の人と共有すること。 

物語とは、左は命令を下し作業をさせる。右は意味のある文脈を伝えて自分に決めさせる。英国航空を 

立て直すときに、アメリカンエアと比較した。航路が同じで機体が同じならそこでの機内体験こそが重

要だと考えた。 

ホンダはベトナム戦争の時戦争に行かない女性にバイクを売る戦略を作った。 

偵察隊は左は良いアイデアは自分が作ると考え、右は環境から何が得られるか考え見つかれば使ってみ

る。 

標識は左は自分の領地を作って立ち入り禁止看板を作る。右は各人の貢献をきっかけに大きな動きにつ

なげる。 

ダメなリーダーは我となんじという部下を上にもつ。 

言葉は左は上司の定義した言葉を使い、右は言葉を使って状況、文脈をわかりやすく伝える。アメリカ

の陪審員は 

最初に罪の重さを考えていて、後で理由を考えている。 

 

マーケティング効果見直しの基準 

1、顧客志向の理念は、明確な市場やニーズの要求に応える事を考えている。異なるセグメントに対し

てそれぞれの 

提供物とマーケティング計画を大いに行う。 

事業計画を立てる際にはマーケティングシステムの全体を視野に入れてシステムの変化を脅威と機会の

両方になると 

知っている。 

2.統合されたマーケティング組織 

主要なマーケティング機能は効果的に統合されている。マーケティング担当者は多部署と効果的に協力

して 

企業全体の最善利益を考えて問題解決を行なっている。 

新製品開発プロセスは機能的に組織されチームワークの原則に則っている。 

3.適切なマーケティング情報 

については最新のマーケティングを最近に行った 

経営陣は市場セグメント、顧客、などの売り上げの可能性と収益性によく知っている。 

さまざまなマーケティングのコスト効率にかなり努力している。 

4.戦略志向 

細かな年間マーケティング計画と長期的戦略を立てている。不測の事態に対してそれが何かを公式に認

定して 



対応策を講じている。 

5.オペレーションの効率 

マーケティング戦略に対する伝達と実行を完全に行っている。 

マーケティング資源は充分であり効果的に採用されている。経営陣は状況の変化に対して最新の情報と

迅速な 

対応を行なっている。 

 

労働分配率は 45%を上限とすべき 

 

 

 

 

11/16 

 

秋の一日中！ユニバで楽しもう！！ 

 

ということで今日は 16日土曜日。私は多気工業会の旅行でユニバに向かっている。 

天気は快晴！バスは満員！ということで、一日中楽しもうと思う！ 

明日は万協の第五工場で天下一武道会 2019があるが、同時に大阪で、小川道的くんのディープの 

試合がある！のでみなさんもお好きな方を応援にいってね！！ 
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お金による区別が明確なユニバ！これこそがユニバーサルなのかもしれない！ 

天下一武道会 2019は、本日午前 11時から三重県多気町の万協製薬第五工場にて！来てね！ 

 

というわけで朝一で書いたブログを消してしまい、そのコピーを書き直している私だ。 

昨日は多気工業会の秋の旅行に総勢 60人で大阪のユニバーサルスタジオに行ってきた。 

 

めちゃくちゃ混んでるのかと思ったが、ハロウィンも終わりそこそこの混み具合で良かった。 

私は事務局の中川くんとまったり大人のユニバを楽しんだ。 

年間パスポート、エクスプレスパス、レストランとどれもお金によって扱いが違う。 

つまりお金を出せばいろんなことが早くできるという仕組みがここにはある。 

 

しかしながらシングルライドと呼ばれる一人乗りを選べばそこそこ回れる。という楽しみ方もある。 

日本だけれど、日本ぽくないユニバ。 

韓国のユニバは無くなったというが日本のは大盛況である。 

これはこれで良いのではないかと私は思ったし、特にハリーポッターのアトラクションは、 

ホグワーツ魔法学校のお城を含めて広大でテンションが上がる！ 

 

秋の日の 1日をとてもリフレッシュできたし、私が経営する五桂池ふるさと村は徹底的に食事と、 

アウトドアと癒しに特化しようと思った。 

ユニバにないものを全部集めて見よう！と新たに決意した一日中だった！！ 

 

無いものを悔やむより有るものを輝かせるべきだ！ 

人生もそう生きれば良いのである！！ 

では素晴らしいしい週末を！！ 
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 香港もいつかウイグルみたいになるのだろうか？これが 21世紀。 

 いや、20世紀から変わっていない実情なのだ！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20191117-00000031-jij_afp-int&fbclid=IwAR0gQh7o5xC-

gb4A9QDkR1Pli28x9oikQ90_qIBiDJc5RV5Jv5LZeZ2URUU 

 

 

人生は新しいあなたらしいやり方を試すためにあるのだ！ 

そして、幸せは地球の季節と共に生きること！いやあ！楽しかったね！ 

天下一武道会 2019！小川道的大勝利！ディープパンクラス！！ 

 

今日は 11月 18日月曜日。怒涛の土日が終わりまた新しい一週間が始まる。 

今週は自衛隊の訓練、ぷれみそか放談の収録とまた忙しい一週間となりそうだ。 

昨日の天下一武道会は柔術兄弟の松本くんと実況解説をしながらの 32試合をやり切った。 

このイベントはもう 10年続いている格闘技イベントで、初めは伊勢サンアリーナ、 

ここのところの 8年は万協製薬特設リングを使用して行っている。 

皆、段取りにも慣れてとてもスムーズな大会運営となった。 

とても良いことである。 

 

そのあとは五桂池ふるさと村の経営会議を行った。 

これで 5ヶ月連続の黒字月次決算となっている。極めて嬉しい。天下一にしてもふるさと村に 

しても私は緩やかな縛りしか入れない。その中でみんなが良いというやり方を試して貰う。 

その中で私がこうやったらもっと良いのにというところだけを追加してもらう。 

自主性を高めて経験値を皆に高めてもらうことと、私なりのアイデアがうまく行くか試すこと。 

この両方をやりたいからである。 

 

人生がただ単なる年月の積み重ねだと考えることはつまらない。人生は新しいやり方を 

試すための毎日だと考えてみたらどうだろう？そうなれば、続けることは極めて意味のあることだ。 

私はそう思っている。つまりはオリジナリティのある毎日、昨日と違う今日を生きる事に意味が 

あるのでは無いだろうか？ 

昨日、天下一武道会の最高齢選手はなんと 61歳の女性！私が 15年前に WAAA  

ワールドアンチエイジングアンドエイジレスという会社を天下一武道会のために作った時の 

理想が現実になり始めた！ 

 

生きることは、自らを変えて挑戦し続けること！少なくとも私はそう考えている。 

これから死ぬまでそういう毎日を送ることができたら！ 

私は幸せである。 

貴方もそうやって生きて見ませんか？！ 

 

さあ、今週も素晴らしい一週間にしよう！！ 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 11月 25日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

核の傘？！そんなものがいつまでもあると思わない方が人は幸せになれる！ 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20191117-00000031-jij_afp-int%26fbclid%3DIwAR1n1Gkt-sIJe5IuOCC4fnzYu099KKfEJBS8DuPutVzPk6UmD1kG8BZjVfs&h=AT1z4_IZySxF3ufZrftx7ZZQW1VQjKZIHUfxuSMEarcAI9yB5HCROkE8-Wi6ja2WfWgyULLgfBz6lp5UK1RJZaYjoPBl4Q8tmec_j2vjh8iQr5fvwJq49NMshtu3GB6ve7s3XQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20191117-00000031-jij_afp-int%26fbclid%3DIwAR1n1Gkt-sIJe5IuOCC4fnzYu099KKfEJBS8DuPutVzPk6UmD1kG8BZjVfs&h=AT1z4_IZySxF3ufZrftx7ZZQW1VQjKZIHUfxuSMEarcAI9yB5HCROkE8-Wi6ja2WfWgyULLgfBz6lp5UK1RJZaYjoPBl4Q8tmec_j2vjh8iQr5fvwJq49NMshtu3GB6ve7s3XQ


松浦信男商売繁盛経営塾は、今日夜午後 7時から、多気町商工会にて！ 

みんな来てね！！ 

 

今日は 11月 25日。今週は怒涛の一週間である。 

まず、今日は自衛隊訓練 5日目の最終日。明日一日中仕事をして、明後日からは 

4日間の韓国出張、帰ってそのままみそか放談である。 

よって日曜日の朝まで繋がったような一週間となるだろう。なんとか 

乗り切りたいと思う！ 

というわけで比較的暖かい今年の天気に感謝して今週も張り切っていきましょう！！ 

さあ、今週も素晴らしい一週間にしよう！！ 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回： 終了 

第 5回：11月 25日（水）←本日開催 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

【第 27回みそか放談】 

皆さん、是非会場に来て頂きパネラーの今この時代だからこその熱い討論を 

御覧頂けたらと思います。 

当日は軽食がついて観覧料はたったの 1000円です。 （内容は変更する場合があります） 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR2p0gRujT5c2_CW9LG_ckqhiG0nQ0Jz6ReEKtfEwLvLPuIu-GktI099G34&h=AT2xbyzP1vwd8Q4ZkORd9ZVrYcMUlufZSC5WOdUNchW_UgjiBMprGNau_4xm0Jd7kpEBFIqi13bpSK1ZUUA5kNOJmpmIChOV4a3aXvp7XyroB-4aFb4j0m9V5_XnunJzGm2eng


予約は必要ありませんので、どしどしお越しください。 

ここでしか聴けない議論を楽しんでいただけます！ 

 

第 27回みそか放談テーマ 

「継承スペシャル」 

 

日時：2019年 11月 30日 午後 8:00～翌午前 1:00（予定） 

 

場所：伊勢おかげ横丁 海老丸 

    ◆ＭＡＰ 

http://www.bankyo.com/arc/20160905map.pdf 

     （〒516-8558 三重県 伊勢市宇治中之切町５２） 

 

料金：1,000円 

 

非常におもしろいトークが繰り広げられると思いますのでお見逃しなく！！ 

 

リアマツテレビ 「第 27回みそか放談」 予告 2019/11/23 

https://youtu.be/3xfcnIhXVlM 

 

リアマツテレビ 「第 27回プレみそか放談」 2019/11/23 

https://youtu.be/yUN1pw7rjo0 

 

当日お越しいただけない方も、Youtubeで配信いたしますので 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

をチェック。 

 

詳細、変更等は下記にてご確認いただけます。https://www.facebook.com/misokahodan/ 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20160905map.pdf%3Ffbclid%3DIwAR1s2bDH6AwzoPaBNE8U2GX9VKTuNEd9RB4MVpvIpwXZ-2PSAiZF7tkM2cE&h=AT2Ef3lwzfbSyE0S89mAuolhtwMoHx-1weRHrDPoxfOgOjPdmfskZa8PJzRn1cxSrEo8gm_lxI7afDP7h8LPR1dTDT7P0YTKlm5g_LwZYFvKStcxIwX6gXF2kP0cLDjN-3FQlw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F3xfcnIhXVlM%3Ffbclid%3DIwAR2FAr1j5NXDawJW9OoFqBgqvsvtxE0hbtN_wAIMlHAKGZStmyyVdZNsZwM&h=AT0j1_1al5_Nvs6gAC_iDAvbWDcUY_OpI9bd-E0HxX3N71DCXoEZL7vS69IEVCLqvdZyNxkL4eSgMoel92tDCzEEUsoj9xSNEYm498AXQyCNKPv69ibMHOyowqh2W5KNXj1YDA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FyUN1pw7rjo0%3Ffbclid%3DIwAR2QdR8PVtL0BOLBBNlwBAHM2lggpi9BF7DwwTKRKYVUxx26RA7shQxo5LE&h=AT0Yw8doXESkFkR-75tU6cAbyE4kS00RaRe5t40nuW1SEsZgg-sOSMHFtjpNFB872DnAmZ03wW4L32l4pDfR9soF3uWnyGEIJWCKPkdpeIBeoBv8w5aKidY69L4vHeIYuluIpw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR1EYun4QXU3SyWeDLEW16UIaCOwNASZ_PpCaLLDIPxJTzo0RjEYNbhT3C4&h=AT2HIkKV3kD7Btr3kK9U30GB8xi26ogxW-1bOSFaNooTcszikbVsS0moU8cNLuEBPVnRw29aQwzbXY5UW9nvpIQMba1H3xASzK6FPFRbTrWbL5XRUmksQn5dES-qsdHhhYF_ug
https://www.facebook.com/misokahodan/
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR2P72Lbh74FkeYgJwpTf0QU2qAxfgeTFkK91Ob-yFUjONhs_Kpc91Dw1S8&h=AT3NIilyjfHcBa8JwyV30MWDZ5VHN13nMzP_VhEHN1icc8ibMHlmDO8Zzydu2-iU6j_XvUKhMJ9vm_pL-yVqTQyUw28x7FtSnt_LFXI9IRYuqIJxBB_TqL5uUL2jeNOAAXkfxw


2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR3lyrfHus0QY1zX-dsUUJxG1s04MOHGKlLgdkjEIvlVKCC34Y-wrpXB0aY&h=AT1Du6M2QxPmqrZXzUzW5Pqo-XyWeMrnvx4r1Up23kIuIDcU0gE_LfomhEgcv3GC__iVaJ2j-QhxX-WSXgVmvOzYqmhptUnb04JZqXD9xWdkj22P60tgunMoe_JhBzUl0a2kNQ


 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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顧客から社員を守る事、それが社長の一番の仕事である！ 

 

今日は 11月 19日火曜日 

寒いかなと思ったらまたお昼は暑かったりして、いやもうこれは温暖化が 

進んでいる証拠だろうと思う。 

昨日も一日中、会議と話合いで終わった。今日も同じである。つくづくこの社長 

という仕事は、いろんな困りごとをいかにうまく解決するか？ 

が大切な仕事であると思う。その際に私が大事にしている事は、顧客よりも 

社員を大事にするという事だ。 

 

もちろん両方大事にできれば言う事ないのだが、なかなかそうならないことも 

多くその際、顧客を優先してしまう人も多いだろう。しかし、そればかり社長が 

やっていると社員は会社と顧客に挟まれて動けなくなってしまう。 

賢明な社員ならさっさと辞めるだろうが、懸命な社員だとそれもできない。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1SI9fr_ghAGkjjxi94TNo6tNhckcKd6uBXtEpHGMq2PBh4d0G_T67xrhU&h=AT1hcTxFS6lNif1tSUrjcEIuB53VS1g1xzRINS_4eVkp1AzwyfYYL-jmfo45BnD56v6kHw-ZY3J2o2Po97YPhI1iBIfhH_ZL67h5ywtcDgA-flSaaOOt4bc2Qj2SjqAWvSne8Q
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR11x4E0Rf7n21ntmFslwafV0DZeVnkxSWPxJIlW_7T-cRso2dnTt8358Tk&h=AT04vmM-pG5TUlBCUyIV9wLxwhGmzbDllQCkE7oZr007VThy0fJeAXrZ23MDkfzSf5tvRbmhO4ywwp561JABisSlF56orKU7bldA23G5ShT4SN2WS72usGBoO_JFWvdWNdmQdg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR14m_IMWPpoWZPA-g-6IulAbRN2L1Vab3I4OoESfs0z786jU6fN7Dv09gk&h=AT2RJbgiVbDdqC3aR6CnetErlRhS919VedzO9AtN8LaRBOM01eID2-7SuJJiM6grEjtXmIXhBW7V1tn7og5Zv0az2FQ8E6A0kLYhAH4dCGtf4mBA7JBLLloMKqNVjzXfICZYbQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR2dieK0HRK_0nbN_Hjxw8cha-bpYsctT7P6F8B4bsgjfVfaquNFU_65Z18&h=AT0xMq8C0A4VJel2AjM_cDxKvWcNUBTm4QhHe_1oSQWNtRYqKzfuu7vuGfV_TlUgByBFtm5LRtCOt1oRWTUMvhfnNKUmMO0AieZgXKQ9g3vrE0OFA0ehW49nrguCW4-k-AbgYg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR33zWHbIxcODryUsVx9j5JkvPUJBKdcMPiQTgIg67ZVkzuO51uMRzLE4bQ&h=AT3S7Y6rCXDbcSFQVN0cSvMhAgOcAPb2tQNtBLhy8sOUe1W-BHfI6sy4DgCls8WYJx3SxIgcaIGUmwcN_PKEiwK_NaWdP6KkuqsxT6LvW23pRpeYm8AhAevjE1y5_GqazNQeLw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR2nsz1rNgDgsuhiUznz2kdJ8aHn_YA7NXXNTRUabLA0NU6p2cSvRa9xMD8&h=AT2ZoIvQhosJUmdGph66JHZo3FqT5kfjjyjtps5bV0bOZ-QdOegmaftFXB5WGF8ufvWTVqZBxHCIbCIk-CH09HuyOtjxiSSkQ7lYQt7BNE8MEyrDp00B_H30Do9Qxk0Jp56DsQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR2l0NH0qk5OTX9l8LwpmUFj2nrcUNBhQyVS2wYcAfdWP9yRtsgVLl-R10M&h=AT3HgljlAEdx1x69wduOxS7hntKEro0RXArBhpMSk7Q87Iqpq44f4QTOGJauM8W3ZR1c0jTpcamB9GzHdihC9nXDpdlkxC1qTS24SppmxMh09tqmZBqklHQy5BINK6R1pAMQZw


その事によって心の病気になったりする。 

悲しむべき事だ。 

 

だから私は常に社員の側で社員を守る。もし、社長の仕事とは何か？と 

聞かれたら私は顧客から社員を守る事！と答えるようにしている。 

忙しすぎて自分の時間は寝るときだけの私だが、それでも心は失いたくない。 

仕事を失うのならまた作れば良い。 

 

しかし社員との信頼を失ってでも得たい仕事などどこにもない。 

こう言った事は働き方改革とか多様性社会よりももっと声を大きくして言う 

問題である。 

 

無理な要求をする顧客にノー！と言おう！ 

それを言える会社になろう！それを言う社員を守れる社長になろう！！ 
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離れていても心は繋がっているからこそ、家族なんだ！忙しいねえ！ 

もう師走みたいだ！！ 

 

今日は末娘栄衣子の 19歳の誕生日だ。もうあの日から 19年経つのかと思うと 

驚きである。どうか、素晴らしい一年にしてほしいと思う。家族はみんな 

いろんなところに居ても LINEで繋がって話せる 21世紀はいい時代だなぁ！ 

と私は朝からそんなことを考えていた。 

 

昨日も来客、会議の連続で朝の 7時から夜 10時までびっちりと働いた。 

しかし、そうやって忙しいのは必要とされてると言うことなので、喜ぶべき 

ことだろう。 

 

写真は昨日の万協次世代塾と今年のアントレプレナー東海北陸代表の 

小野田君兄弟！ 

あまりのナイスガイに心から応援したいと思った！がんばれ！日本代表勝ち 

取ってね！！では今日も素晴らしい一日中を！！ 
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さあ、今日からの招集訓練がんばるぞ！ 

 

今日は 11月 21日、11月ももう終わりである。ここのところは寒さが身に染みる 

ようになってきた。そしてこの時期に 5日間の自衛隊の招集訓練である。 

結構、野外訓練とかもあるのでどうかこの５日間は寒さが和らいで欲しい！ 

と心に願う私なのでした！ 

というわけで、とりあえず訓練頑張ってやってきます！！ 

 

写真は昨日の栄衣子の誕生日プレゼントにいただきましたお赤飯のお裾分けと 

自分で作ったアナゴうどん。料理も板に付いてきましたね！！ 
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それにしても減らない体重！どうにかならないもなかなあ！今日は 11月 22日！ 

なんだかゾロ目が続いて嬉しい。 

 

今日は雨が降るそうだけど、なんとか無事に終わって欲しいものだ。 

今朝の身体検査でなぜか身長は 1センチ伸びて 167センチとなっていたが、 

体重は 75キロ！と増加していた。 

 

おかしい！これだけマラソンやっているのに、なんで痩せへんねん！！ 

 

と私は自らの体を恨むのだった。 

やはり糖質制限、お酒制限しかないのであろうか？ 

あなたはどうしたら良いと思いますか？！ 

 

昨日は、夜多気町商工会にて、外国人研修制度での組合の説明会があった。 

単なる、人手不足の解消ではなく、発展途上国への貢献という気持ちを持って 

欲しいという、ユニバーサル技術センターの高岡代表理事の言葉が心に染みた！ 

 

うちでもこの制度を採用してみたいと思えるようになりました！ 

 

さあ、今日も頑張ろう。 

 

 

 でなければいけない。それとこれとは別問題！ 

 

→https://news.yahoo.co.jp/pickup/6343227?fbclid=IwAR1v8eGDhcA_Pmpv657lzkyvMfDm3ALaBZiBFc2Wn

5jUdiaBsJG7Xcu2jkA 
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いい夫婦の日に永年勤続の表彰状をいただきました！ 

 

というわけで今日は土曜日。雨の日だけれど頑張ろうと思う。 

昨日はいい夫婦の日だった。いい夫婦とはどんな夫婦なのだろうか？ 

と考えてみたがよくわからなかった私だ。 

でもきちんとした大人で、きちんと子供達を育てるのが良い夫婦なのではないか？ 

と私は思った。 

 

そうなると私はその辺りを慶子さんに任せっきりのような気がしてくる。 

かろうじてきちんとした大人というのには入っている気がするが、やりたい 

ことをやる私はそれに当たるのだろうか？と今更にして思う今日なのだった。 

 

写真は昨日、5年間の自衛隊の永年勤続表彰状だ。実は私は渡すばかりで 

永年勤続表彰状は初めてもらった。 

なんだか嬉しいものです。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6343227%3Ffbclid%3DIwAR1IXkLE9hyjr2-eGasmKXTCps2suDu2ZiBHeBoFamO77xWgC8CgSKTzP2w&h=AT1Rnv-Nz1ZIfZBGm1c8Kj7BWMWrKhWN3m3qqATcED1EW-Gi6W4FqG-v9G643-DiohSt_yu7ZLTj5zOeiz0iigpOKjNlz3J3fziwKwKv9lOBqiItKsh0zyOBLVglH-KHXE53xw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6343227%3Ffbclid%3DIwAR1IXkLE9hyjr2-eGasmKXTCps2suDu2ZiBHeBoFamO77xWgC8CgSKTzP2w&h=AT1Rnv-Nz1ZIfZBGm1c8Kj7BWMWrKhWN3m3qqATcED1EW-Gi6W4FqG-v9G643-DiohSt_yu7ZLTj5zOeiz0iigpOKjNlz3J3fziwKwKv9lOBqiItKsh0zyOBLVglH-KHXE53xw


さあ、今日も頑張って行こう！！ 

どうか素晴らしい連休を！！ 
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いい夫婦の日に永年勤続の表彰状をいただきました！ 

 

というわけで今日は土曜日。雨の日だけれど頑張ろうと思う。 

昨日はいい夫婦の日だった。いい夫婦とはどんな夫婦なのだろうか？と 

考えてみたがよくわからなかった私だ。 

でもきちんとした大人で、きちんと子供達を育てるのが良い夫婦なのではないか？ 

と私は思った。 

 

そうなると私はその辺りを慶子さんに任せっきりのような気がしてくる。 

かろうじてきちんとした大人というのには入っている気がするが、やりたい 

ことをやる私はそれに当たるのだろうか？と今更にして思う今日なのだった。 

 

写真は昨日、5年間の自衛隊の永年勤続表彰状だ。実は私は渡すばかりで 

永年勤続表彰状は初めてもらった。 

なんだか嬉しいものです。 

さあ、今日も頑張って行こう！！ 

どうか素晴らしい連休を！！ 
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核の傘？！そんなものがいつまでもあると思わない方が人は幸せになれる！ 

松浦信男商売繁盛経営塾は、今日夜午後 7時から、多気町商工会にて！ 

みんな来てね！！ 

 

今日は 11月 25日。今週は怒涛の一週間である。まず、今日は自衛隊訓練 5日目の 

最終日。明日一日中仕事をして、明後日からは 4日間の韓国出張、帰って 

そのままみそか放談である。 

よって日曜日の朝まで繋がったような一週間となるだろう。なんとか 

乗り切りたいと思う！ 

さて自衛隊であるが、ここの基地はご飯が美味しく、身体も動かすので 

ついつい三食しっかりと食べてしまう。訓練して太るのは私くらいかもしれないと 

昨日は帰って 20キロ走ってみた。訓練の成果か、いつもより楽に走れた気が 

するのは気のせいだろうか？！ 

 

いつも適当なものばかり食べてる私なので熱いご飯が食べられるだけ幸せである。 

しかしそんな呑気な事を言えるのも５日間という長いようでも短い期間の 

おかげだと思う。毎日毎日日本の国防のために頑張っておられる自衛隊の 

皆さんには心から感謝したいと思う。 

 

ローマ法王が日本にこられて核の下の平和は本物ではないと言われたが、 

そうなれば日本の自衛隊こそ世界軍の未来型ではないか？と私は思った。 



貴方はどう思われるだろうか？ 

 

というわけで比較的暖かい今年の天気に感謝して今週も張り切っていきましょう！！  



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 12月 2日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

いやあ！今回も無事に終わったみそか放談！そしてフィギュア博物館から 

東京へと！ヘトヘトだけど頑張るニャン！！ 

先週は、自衛隊訓練から韓国、みそか放談と慌ただしい分刻みのスケジュール 

の日々だった。 

そして 12月。師走である。 

毎日が師走のような私なので、特に変わりはないが今日の東京出張からの 

明日は人間ドックだ。えらいこっちゃ！ 

その次は愛知県に出張。さらに今週末は地域イノベーション学会、 

お伊勢さんマラソン！！ 

さあ、今週も素晴らしい一週間にしよう！！ 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回： 終了 

第 5回： 終了 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

【第 27回みそか放談】 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR0_T3HHAl4nQ_S2cxxFx876Fv-R0R6W7nsKWLcSGPkQwnhBuQ9t69XFQ8U&h=AT0DJ9hMda1xFbPqM316YOYvsz_ixHBrZ8al1h2Av6m8E9wClGCQ2wHYAdCuNOH8aluLQ357ZcuxjuA-SpLgdfoR6zGU3jtHhsGu8CDdk2kgNue0RhhurnQuLcjAgbCmeOOyiA


 

第 27回みそか放談テーマ 

「継承スペシャル」 

 

第 27回みそか放談の動画は後日下記にてアップされますので、お楽しみに。 

 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR2uT9fl_9eZZUe1CX_eI5D8JEjIE58jyhXWFKul8Doc--PCTMJHawOHrRA&h=AT2CG1QE0jtOQkKGYryvZwYALjOb58IEg3ihp0Ghhcx20VlBDUEV3E-HzVDHRbCx-bdsWes2aSmLWhwZeerSsHVu_iEBh_sNPWGd-dn6S7FHD26ELBJg9obHIW--AemMJHQ-Lw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR2vz0ZsfjuPpzB-OXLpEO7NhLZcTGUOt_zevNrKuSbQQuCw8spIrN5MHdQ&h=AT0cIUOzETl45_2ktbQkH4iPIdmHrFvBMIuiSaMF5UVnHLo43nraffkQ8xDlANr_zKsokC7RoI41AnEcTAcvlMNJqb35J67ftcMCr0C1p1q8V6hxqh7FDUsxr-lvg-ldTJZSbg


 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2tojL02cdUaH4v1Xzjf_BjUC9EGmeFuqXCS5e7edcm7nxsuSB1N3Yymjg&h=AT0dewFc4tpmDzqoUaerMfMUazjfKXBvkiAtGwTfCJX0_OYc6lz1E6-oSt-zxrdVHAGmOalLH-X-qBmMaiG765fsukpCmvBzf129revwArfqBsLO5YusidmEuzBsIq_pDCmQsQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0CI7gmj3amljHWnJJApq2r6zSJTy7YptNKo2SXMaB7-FrBAjAAbmJocnk&h=AT246bcRGUgWTSgW27gv5jf1GQREdS1XBl2EdTCIFEwy6D4u86os_LeRE7AgHDa0Iozxe0kbywj88TQyuX_oGtKxU_UYdHG8KSENS9Qlu0st-DcJQeqN-Icx8Y0HJH1T5xZcPA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR2_I5_N2wUxHmN7RGL3dSthja-cSU8QHwqNBPL-cl8InubnDECUt3kgsxU&h=AT24cfikdRGpcpeBguD0RaRtE0WmX6N87mGRcqr1bpiOhV3-VPMqYIofmaMq8oPMF4DdH7UWqbbPf5dU4n1-58BPlmHJaVQskEpYH5V9Spb5sNSDf7LXeS14ou5YGkl4ytxnjw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR00CJKpHA6R5Uc-zhiCM6TUEGWPy0Z_6_IOvtEVQUrnDTgfu8pUtLPPDvA&h=AT0ArkfH6q1dmv_h01VstPr5kjORFrB-2FV5qkTKakATUskDUJk8EnFrfSNET9UYYcu0JBJWwheEzZTqlyoFlJ9Vzfv9RAUEmbZPlny6RwDmmJV0qEv9KusdjJLIMpSfeH8mrw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR0eBRgQdW1h511kJaQkQ_TH__sp4eG2XlDisrckNLo79JFiXiI1z4Hwy6c&h=AT0amJrPQW6ep13zWo1Eg0Xw_TYvewTEqkfsnAf7vg4bmYSU-W08RHo6D2-OCtBMBdBSn5A1YvGMuEP1WuFzutM_JgQ50F3h73B_9VYFD57fuVIX8I-M5YeeS3WWnO6D9wuc9w


http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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また、ビジネスの戦場に私は舞い降りた！！ 

いよいよ第 27回みそか放談令和元年継承スペシャルは今週土曜日午後 8時から 

おかげ横丁海老丸にて！ 

 

というわけで今日は 11月 26日火曜日。５日間の自衛隊の訓練を終えて私は 

またビジネス界に戻った。夕方からまた仕事をいくつかして、夜眠ったら 

自衛隊訓練の時には見なかった受験の夢とか、いつもの夢に戻った。 

人間とはつくづく面白いものである。 

 

リラックスしたということなのだろうかな。 

でもね、自衛隊の訓練に参加して思う事は皆、心根の良い人達ばかりだという事だ。 

国を守るという志の高い仕事を何年も続ける事できっとこういう人格が育つのだろうか？ 

と私は想像してみた。 

そうだとしたら、こう言った教育を学校教育に取り入れてみたらどうなるだろうか？ 

と私は、考えてみた。 

貴方ならどう考えるだろう？ 

 

さて今日は仕事の後、ユニシグというイタリア食科学大学の学生の皆さんの修学旅行の 

晩餐会をうちのふるさと村で行う事になっている。 

それが終われば翌朝 6時のソウル行きの船に乗らねばならないというまたもや強行 

スケジュールだ！ 

そして土曜日は帰国のその足で、みそか放談に参加だ。 

 

というわけで、舞い降りた前線は、過酷であるが、全力で目的を達成するつもりで 

あります！！写真はそんな浮世に戻った私である！！ 

 

 

 

11/27 

 

ああっ！フェデックスのような毎日！無事に帰ってこれるかなあ？！ 

第 27回みそか放談継承スペシャルは、令和元年 11月 30日、午後 8時から 

伊勢市おかげ横丁海老丸にて！会場に来てね！ 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR21LmLy0CRjol0hHNoCsWOQ2isoYt1bjzTzQRBVDlYcEmsHZ2vhckNSae4&h=AT1iemAIUnkrI1-bovm67OC-HUDb7lE9pJoNGVbbBE3vCVNbc8Ol-Cb0uVQ3Ge-f1IVabVZdYTrzBKEqhq6VUNPLGJGponIAxin-M3L6H-xnDBx04DPZwvk7DE5lRj4kvn4glQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR17l5cVj7pLqqw-7UdjIpuIpKExH0mPNpaSJxl1C7xvkU4tnfnbTSUbDrI&h=AT0rC1uqay4ds9DwWWikLEgSRjZnnqfnI-XAPwE7aTNIhPWxlrnexYNaj-N-a2rsGIviZah-f-74GOP8T_FuanPZpgYndWMWds93Rppq-KO2hI-G7TtaV5d7Fk8_KSNygsQibg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR23borGC0oBdYnL7K1UnTa842aDBLlLavIhv7h6aE2ylt5ev2ovQZ6cGcc&h=AT26_XAAgOAw8kkCQ47arL9-xRM_SjP-NkmiGRvPjwYyABlugru0PlItfpTHuXU8iJCNEQTIheLMZ5CW-l6RRwNyB7xQlnTU417qgZnJDNaRnfMSR9cyjz6xhhbNt_liJ5qzRw


というわけで今からセントレアに向かって朝 6時の船に乗って韓国行きである。 

帰りは土曜日の夕方なのでギリギリみそか放談に間に合うかな？くらいである。 

まー、ようやるわ！と思うのだがこれも仕事！仕方がない。 

経営者はずっといろんな事に悩まされて、今の悩みは次の悩みで解決をするという 

恐ろしい職業である。 

 

しかしながらトラブルが私のビジネス！と割り切って終えば、それも乗り越えられない事はない。 

私は死ぬまでこんな生活なのだろう！ 

でもね、忙中閑ありというから、きっとこの出張も私のためになるだろう！ 

さあ行ってきまっする！！ 

 

写真は昨日のふるさと村でのイタリア食科学大学の修学旅行の生徒の皆様との 

ウエルカムパーティーの様子！ワイジーラボの二人にも会えてよかった！ 

とても楽しく美味しい時間を過ごせました！！どうか三重県を楽しんでね！！ 
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日本と韓国はもっとクロストウ ユー！お互いをわかり合う事で幸せになるだろう！！ 

 

私の韓国滞在は二日目となった。昨日はソウルに着いて、万協製薬の医薬品を 

輸入販売してもらっている winner社のチャンさんと打ち合わせと食事を行った。 

今回はエージェントは同行せず、私の長女の琴子に通訳として参加して貰った。 

 

琴子は韓国ドラマ、ケーポップが子供の頃から大好きで、そこで韓国語が喋れる様に 

なったという強者である。よって本人は恋愛のフレーズしか分からない！と言っていたが。 

そんな事はなかった。 

 

思えば 10年前高校一年の夏に東方神起ゆかりのツアーに来て以来なんやかやでこちらに 

縁のある私達である。 

流石１０年の成果というか翻訳も板についたもので、父親としてとても頼もしく思った。 

琴子は韓国好きがこうじて、毎年こちらを訪れるようになった。 

大学受験の時も韓国のラジオを iPhoneで聴いていたくらいの面白さであった。 

 

そんな琴子も研修医２年目で来春には結婚式も控えている。私としては独身最後の 

親子旅行というわけである。 

今回は琴子のチョイスで LCCに乗り、ソウルの古民家に泊まるという面白い企画である。 

こちらの人の目線の暮らしの中に溶け込むと学ぶことがたくさんある。 

 

ここの宿は床に布団を敷くのだが、オンドルという強烈な床暖房がある。 

こいつがまあ半端なく熱い！普通の温度にしていてもマットレスをとおしてその熱が 

上がってくる。多分最高温度にしたら焼け焦げるほどだろう。私など美味しいベーコンに 

なるほどだ。 

しかし朝になって見れば喉も痛くない。暖房ではないから空気も乾燥しないのだ！これは良い。 

韓国は昨日からめちゃくちゃ寒く夜は氷点下近くの寒さなので、このオンドルはとても良い。 

 

食事も美味しい。参鶏湯もサムギョプサルも美味しい。どれも日本にはないものばかりである。 

政治的にはとてもややこしい、日韓だがせめて私達民間だけは仲良くお互いの良さを 

分け合えるようになりたいと思った！ 



というわけで、今回はついでに親子の愛情と韓国を極めてみたいと思いマッスル！！ 
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僕が君のために出来ることがあるならどんなことでもやるよ！！ 

第 27回みそか放談 継承スペシャルはいよいよ明日午後 8時から！当日来れない人は 

YouTubeの bankyo TVでご覧ください！！ 

 

という事で、いよいよ明日の夜は 27回目のみそか放談である。今回は陛下が即位された事もあり、 

どうやって歴史を繋いで行くのか？というプレゼン企画である。パネラーが様々なプレゼンを 

行うのでいつものみそか放談とは趣きが違う。 

 

しかしながら私は今日も明日も韓国である。セントレアに着くのは 5時過ぎなのでギリギリの 

到着となるだろう。皆さんのお越しをお待ちしている。 

 

このみそか放談は、私の完全なるプロデュースによって開かれているトークバラエティなので、 

どんなイベントよりも愛着がある。 

年間 4回、27回目なんて良く続いているもおもいませんか？ 

こうして私は、人知れずコツコツと続けていく行為が好きなのである。 

だってどんなイベントでも仕事でも全部自分が考えても良いなんていうことなんてないからだ。 

 

みそかと音楽とフィギュア博物館だけはそれが出来るので私はこの 3つをとりわけ大切にしている。 

今回はその中の 2つの合体で、人生初めてのヒップホップに挑戦するのでそこも楽しんで欲しい！ 

 

さてと今日の写真は娘、琴子とのソウルフルな一日中である。 

いつも離れ離れの私達が久々に集まって行動を共にしている。ああ、なんか 10年前の琴子と一緒に 

来た東方神起ゆかりの地ツアーを思い出す。 

私も琴子も 10歳歳を取ったが、考え方もらしさもちっとも変わらない。その事がとても嬉しい。 

 

家族のため、娘のためならどんなことでも私はやるだろう。命すら捧げることも厭わない。 

人間は遺伝子の方舟という。 

つまりは子供は、自分の遺伝子を半分継承しているのだから、だから私はもう子供達が居るから 

どう生きても良いのかも知れない。 

だったら彼等の幸せのために少しでも多くの時間を使いたいと思う。 

だから私は明日まで人生最大の仕事をしているのだと自覚している！ 

 

昨日は娘のソウルにいる友達と食事をしたが韓国ではソウルの大学に行くこと、ソウルの 

大手企業に就職するために必死で勉強するそうだ。単なるメンツだけではなく給料も良いらしい。 

気持ちはわかるけど、ちょっと極端だなと私は思った。なんかソウルは面白いけれど若者達を 

見ていると大変だなと思った。 

日本の豊かさは、祖先の努力の賜物である。 

日本があと 50年くらい経って人口が減ったらこんな風になるのかも知れない。 

その時私の子孫たちはどんな風になっているのだろうか？！！ 

 

 

 とっても良い話を読んだ。生きていくことへの希望と本日のメッセージ！ 

 草なぎくんの人生はきっとこれで良かったのだと思う！！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20191129-00000326-oric-

ent&fbclid=IwAR3IDJR61Y4RKYBjlvUk-0fo5DEEjt-ggga25I-yslgbSSYkQwKCQaalt3c 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20191129-00000326-oric-ent%26fbclid%3DIwAR1kbRKFHD649d6fWFzi8riHWILnPo8HgaIJfVaHEe0XAPOTlUG2PA9LM6I&h=AT08Nrw1E9HSewV9PU4GSJicjzzKStO3JIQ0sFzZZlozKtCyu7xAuLAOgEej74f3Y_UOT-CM864HIUjdHh2UTi2fy1TzvoLdHD-cn-OEybJ-OhgJw2FrKxdVU9c0aQoxiHMRvg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20191129-00000326-oric-ent%26fbclid%3DIwAR1kbRKFHD649d6fWFzi8riHWILnPo8HgaIJfVaHEe0XAPOTlUG2PA9LM6I&h=AT08Nrw1E9HSewV9PU4GSJicjzzKStO3JIQ0sFzZZlozKtCyu7xAuLAOgEej74f3Y_UOT-CM864HIUjdHh2UTi2fy1TzvoLdHD-cn-OEybJ-OhgJw2FrKxdVU9c0aQoxiHMRvg


 

 

 これも素晴らしい記事！足るを知ることが我々の人生をもっと素敵に変えてくれるのに！ 

 早くその事に気づこう！！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20191129-00010001-huffpost-

int&fbclid=IwAR39mI6dhMXk4g0ZISqhahTThrYzQyGd8l3tg5F1-oZSIXxtrkduVWZSGyM 
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やっぱり今の私のレベセンは三重県かな？！いよいよ第 27回みそか放談  

継承スペシャルは本日午後 8時 伊勢市おかげ横丁 海老丸にて、ライブは 

当日参加予約なしでオーケー！来れない人は、YouTubeの bankyo TVにて！ 

 

ということで私の韓国滞在は 4日目になった。今はプサンにいるのだが、 

今から KTXに乗って、ソウルに戻りそれからまた仁川空港に行ってそれからセントレアである。 

ここからは分刻みで動かないと、みそか放談に間に合わない！ 

というわけで私の土曜日は、スペシャル土曜日となりそうだ。 

 

娘の最後の独身旅行 センチメンタルジャーニーに付き合った私だが、 

結婚しても暇だったら行くよ！と言われてしまった。 

父親としてはなんだかこの娘に振り回される感じも悪くないなあと思う今回であった。 

 

確かに結婚して名前が変わっても私の娘には変わりのだから、これからもこんな出張が 

続けられたら良いなあ！と私は思った。 

一人暮らしの私に貰ったちょっとした早いクリスマスプレゼントのようなジャーニーだった！！ 

 

写真はそんな琴子との思い出と、今日披露する私の人生初めて作ったヒップホップである。 

みそかで是非聞いで欲しい！タイトルは BBB三乗である！！ 

 

俺の生まれはダウンタウン レペゼン神戸シテイ 

神戸なのに いせやファーマシー 

年々 売り上げ増し 

時はセブンティ 伸びる消費 

俺はいつでも 店番暮らし 

物に溢れ 幸せ享受した  

愛らしい 

今日も明日も この道続くと信じてた 

エタニティー 

けれどナインティファイブ 

起こったアースクエイク 

明日も食えない 今日も食えない 

取り返したい 俺だけのライフ 

俺は神戸捨て やってきたんだこの 伊勢 

威勢吐いて ガムシャラに生きたこのトウエンテイ おかげで再生 企業再生  

豊かになった この財政 

けれど 消せない マイソウルハングリー 

半端な ブラザーズ には 負けないぜ！ 

見せてやるぜ！ これからも 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20191129-00010001-huffpost-int%26fbclid%3DIwAR1C54glRE5PBBVFNi45IExfylvGvUENY2yeUeos1z5cTpXE7bSShexbWfY&h=AT1AZXuVzU9pL3zQzzNIKE0MvMfuiE_QnO3VzwZgLVQqBriTzA2lslXysOHWbxbrCgvPYLvXDKVrnY4CneevnMCApZSAv5HnUJGclClViKwerqBNS0WsITIZhdZAsJbXGS2ME-FywFk64K7ZaQM
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20191129-00010001-huffpost-int%26fbclid%3DIwAR1C54glRE5PBBVFNi45IExfylvGvUENY2yeUeos1z5cTpXE7bSShexbWfY&h=AT1AZXuVzU9pL3zQzzNIKE0MvMfuiE_QnO3VzwZgLVQqBriTzA2lslXysOHWbxbrCgvPYLvXDKVrnY4CneevnMCApZSAv5HnUJGclClViKwerqBNS0WsITIZhdZAsJbXGS2ME-FywFk64K7ZaQM


俺の グレイト レッドハッピーオウ！イエイ！！ 
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いやあ！今回も無事に終わったみそか放談！そしてフィギュア博物館から 

東京へと！ヘトヘトだけど頑張るニャン！！ 

 

今日は 12月 1日日曜日、私はほぼほぼ一週間ぶりに家に帰ってきたようなものだ。 

自衛隊から韓国へと慌ただしい日々だった。 

昨日は朝起きて、韓国プサンを出発して KTXでソウルへそこから飛行機でセントレア、 

そのあと走って高速艇、そのあと車を飛ばして伊勢のみそか放談へと、連続アニメの 

ような分分刻みのスケジュールだった。 

 

みそかでは初めてヒップホップを披露した。娘には歌詞見て歌うのはあかん！と 

言われて見ずにやったら後半ボロボロになるというラップデビューとしては苦い経験をしたが、 

これもまた良い人生の学びであった。 

みそかのプレゼン大会も好評で、私はようやくやれやれという事だった。 

 

会場も、ほぼ満員ということでこちらも嬉しい。見逃された方はまた、YouTubeの bankyo TVで 

ご覧くださいね！次回は来年のみそかは、2月 29日の土曜日です！！ 

 

さて今週は明日が東京、明後日が名古屋、土曜日は三重大での地域イノベーション学会、 

日曜日がお伊勢さんマラソンというこれもまたむちゃくちゃスケジュール！けれど負けずに 

めげずにライフゴーズオン！！で頑張ります！ 

あなたも素晴らしい日曜日を！！ 
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家族は人生の基本形！落ち込んだ、日には激安スーパーで！！ 

今日は 12月 2日月曜日、私は今日、東京に日帰り出張である。 

あるコンテストの審査のためである。 

忙しい師走に、こういう仕事は入れたくないのだが、こればかりは仕方ないので、 

やるからには頑張ろうと思う。 

 

日本は寒いがまだ韓国よりはマシである。日本も景気良くないが韓国よりはマシである。 

いろんな国が居て、いろんな人がいる。 

いろんな人生が私達の上にはあるのだと思う。 

昨日は、2時ごろまで会社で会議をして、そのあと久しぶりに慶子さんに会いに行った。 

 

琴子との旅行の話をしたかったのである。 

いろんな話をして、やはり家族はいいなあと思った。 

やはり、家族は人生の基本形だ。 

 

帰りにトライアルという激安スーパーによって爆買いをしたら心が回復した。 

しかし、なんということだ。会計をしようと思ったら、お金がウォンしかなかった！ 

よって買い物は七百十六円だけして帰ったのだ。 



トホホ！ 

というわけで以下は次号のメディサポの川柳賞と、私の初、ライトニング掲載である！！ 

 

みんな、本屋で見てね！！ 

メディサポ賞 

やがて来る 介護するよりされるほう 

 

高齢化が進んで、老老介護の時代になりました。介護頑張ると自分の時もきっと役に立ちますよ！ 

 

社長賞 

女子会は更年期ネタで盛り上がる 

いつまで女子会やねん。と思われがちですが、楽しいですよね。女子会 

 

 

 終末期の 3年間の医療費全世代医療費の 8割を占めると言われている。 

 高騰する医療費削減のためには仕方ないのではないか？！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20191202-00000006-asahi-

soci&fbclid=IwAR0tGJrlCr_PSF8oIPT6s9IS1uRhyitRSy1DGjaHl5oWTgsHnvNTzvuTdVE 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 12月 9日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は 12月 9日月曜日、昨日とは打って変わって寒い朝である。 

昨日はお伊勢さんマラソンの 2時間切りコメントにたくさんの激励メッセージを 

いただき誠にありがとうございました。 

2時間切りと言っても 1時間 58分なのでそんなにすごく無いのですが、 

自分にとっては満足のいく結果でした。 

 

この 10月、11月忙しい中で平日は 10キロ、休日は 20キロというノルマを 

自分なりにこなして来たのです。 

 

私はトレーニングを日常的にしてはいますが、走ることはまた全く別の筋肉 

だと思います。 

走ることは走ることでしか鍛えられない。そう思います。 

この 8ヶ月、一人暮らしのいい加減な食生活の中でここ 2ヶ月の走ることが 

私を元気にしてくれたようです。 

 

しかし、ながらこのために随分と家の掃除をサボってしまったので 

これからは身体の掃除と家の掃除を両立させて新年を迎えようと思います！！ 

 

お伊勢さんマラソンでも特別セールを行い完売だったので楽天でもセール 

やります。ぜひお買い求めくださいね！！ 

それではお知らせです。 

 

【ジンジャータブレットシークレット SALE】 

通常販売価格 ＠4,000円×2個で 8,000円のところ、SALEページよりご購入で 

2個 3,000円の特価販売です。さらに税込み、送料無料です。 

 

https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20191202-00000006-asahi-soci&fbclid=IwAR1xk066KI4QF0WpOwxye7RvnufI4uVjxhRCmx-FQwuDzsrgnZ_0OGlPw8s
https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20191202-00000006-asahi-soci&fbclid=IwAR1xk066KI4QF0WpOwxye7RvnufI4uVjxhRCmx-FQwuDzsrgnZ_0OGlPw8s


販売期間：～12月 15日 23:59 

 

現在、楽天スーパーSALE開催中につき、その他の商品も超特価販売、 

買い回りポイントも UP！！ぜひこの機会をご利用ください。 

 

シークレットページ専用 URL（通常の万協ネットショップ楽天市場店では見れません） 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/2019120708/ 

 

 ユーザー名：bankyo 

 パスワード：oisesan 

 

販売期間：2019年 12月 7日～12月 15日 23:59 

 

 

 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回： 終了 

第 5回： 終了 

第 6回：12月 17日（火） 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

【第 27回みそか放談】 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fitem.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F2019120708%2F%3Ffbclid%3DIwAR0-XMIKQb0uaLUDtmAIjrgk2RmWjanUfZ3cF1veuK9GZ5aPaxcBU6SZax0&h=AT28vz2Z8DbgcgajnaSxfGlRTl7yrKvRU5PhgNNhywIFHwY-NHwQt_vhYnwT6UXBlYOyMo8mjTdFzQNomJ84JEBPuBuMkaAB0ghFiNrPydkU20bJIrxwwrUoxlGINyNBAqGbOg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR2GQcgzN4fnIt1tiZ5FRcqwp0xP9v4OJgoRqsRWLyoyPD9U1KOwPKruOvo&h=AT1urPAeZEtDBz3lJETRGx5vySq_G0PVTxBT2dV6kP4t3-7ySIzcYS2MbbosvYcvapqVvF5dtqGGAm-_HrqXVIG7nNQV6P4nlHKBPTZ_H1ixbFAUfAurmN1VI-vM4uL6SQakrg


 

第 27回みそか放談テーマ：「継承スペシャル」 

 

https://youtu.be/KShUD9L_voc 

 

■過去の放送は下記より… 

BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FKShUD9L_voc%3Ffbclid%3DIwAR09oxY2KcWPp_1En8R3dGQhQFujtdWmoZZAiu-JgmbEHaXluQmZ2H1u9II&h=AT0OZn4gGq7cgT337Okv2DIYIL8REg_ypth_qNVGcvI0bB1aeAkFBj0IbLCWFgvOJsoyknZozkMJE8SucOxZqUzk4Uq2g5PftOkXkKnow5UXyBi1tCkzc_nw1lEg07xG2UmyZQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR3yIJFpcHzlmQNGlcahCbK5UWh2JY53pL8Wpz-ce_-iVCCVzAeaQdqmjlU&h=AT2t0GdSrZ2Er9jAHpEtm_z3XcM4ekZ9lHm-Bkc7qkKQP_CQXbmeoPp8b0NgFUc2P9OANLPJh3Mnzxa_6tyKfcsjr2OY2gPt158hr_6rUDK_31uOkeWorM5RPgfZ8IajxvQsow
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR3acaDaEgFrWnUNSVB5YZ7Dd0WvO23K4rqY-hqrv8GztXBZoIFZseAI2HY&h=AT0wO2XPL6h2QVi8B88uN3FgqImt6hD_wbCUdKU56Km7X1miq4xY-VOjOcbA95ZKLGC8ncAadZvagRfXmTFEZ8JPFo1Eguy_pJey3z8nJeoGVEzumBJx16skzNFmLKB0jtBD-Q


 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2PICAim1R6dCghXg2tImG5G-EAztB4V5FHIu7VSV1JKGTbdOSWSOQsUqg&h=AT1ssc_D0jC8-6CxTNR5NJXqUmux6aEbvmXb3A5f_oMf8sJvmY9kLOwIGMAC8sk72OmgDEhC4eHa_it9Z6zokxh7ZufEltyoBTj4DcXeWFhUtBBUrzRiEJwo-xEzqEhPzQ-sVQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR04dN8bub7e6q66Ef3YQOQHKiTmNgdffo0bqOHSl8LSXwJWlSa9nUFemUM&h=AT2dw7Vf6AIFSx2GAWYkI1qkA7TCIwpAqSaoBaFOxat-31PDueXwHoRqYXB8G0Pg5WPOQUlHqaBDw_F7nO-l24az6Dy6fbxK300ucNDCkaR15OEDFvBon6rRBoVmkQk6-4MjYA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR37sxA5_i62qGTDEDMtfokb-Gyg-2LnKzxPzZjopi5GnQjkeoWdgskIyng&h=AT3_0QhzEG9Z_4kcnVUeDk81d_Zlh32vWb4112gDNBSoxbrsP_SOm4WoZa4RiqYTK4OEyh-J9bcmM8LS__jmq2UM6_j4Gx-p30JHIdgUVhGTw-q-FXUXTUgOqCenQsjMSbYmZg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR3DyGGO74EOBtsaVYffyosuXI09-r7ntGAntZrUhUIeGtC8zlz7ZLfdCzk&h=AT34O8prxOmqGKAFPj6BfTYvYrwauxPKHzyX3-fqS5eyFjn0liSRecrtsWebUojFxArWw_SUc8cAsA_Rp0l4sxo5xyjYdlOuTTwqMTb-ZFs2s_wbMc8G3P7jDuBJKsvrxO0uow
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR16sjJrMGsMkR7WPruwI4sbSz1QgNsAoaCzxDdlkj6wuMmev9XA0aJRIJk&h=AT1NA_hsAvscrzlnyEP62ox8lqHRmZzC376Znr_62-aYc61EsLjuSF0fpLpgrrcVV-TDU0MCGU700l_CaxI3aoAez-TV8dB9rk3rhgW8-H8Owvt50jNtN7ptemEcLb19q0riVw


http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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社員は家族と同じ！そう思える会社だけが紡ぐ歴史こそ貴重なものだ！ 

遠く、息子からカナダからの冬の便りが届いた日！ 

今週土曜日午後 1時からは三重大学での地域イノベーション学会に 

いらしてくださいね！ 

 

今日は 12月 3日。流石に師走だ。早い早い。皆さんもそうだろうか？ 

やはり師走はこう言うものなのだろうか？しかしながらわたしの場合は、 

いつも忙しい訳だから、それには当てはまらないのではないか？と思うのだが、 

おそらく、この慌ただしさの原因はクリスマスとお正月にあるのだろう。 

プラス忘年会かな？これらがごそっとやってくるのだから誰にでも忙しくなるのである。 

 

私の場合は、娘が受験生だし、クリスマスもお正月もない感じであるが、 

やっぱり忙しいには変わりはない。けれどみんなが忙しい師走のドキドキ感も 

悪くないと思う。 

 

昨日は日本能率協会 の開花アワードという審査会であった。組織とその人を 

成長させ開花させる仕組みを問うというものだ。 

我が社にもいろんな仕組みがあるが、実際は人は仕組みだけで動くものではない。 

人が動くのはやはり人によってではないかと思う。 

頑張る人がいてその人についていきたいと思う人がいて、それが集まりになって 

チームになる。有史以来、人間はそうやって生きて来たのである。 

 

いろんな法律やルールはその後で出来たものでそれに振り回されては行けない。 

審査会で、審査員から松浦さんが今日事故に遭って死んだら会社はどうなりますか？ 

というものがあった。 

私は、こう言った。世の中はいつもベストばかり追求するが、私はそんなものは 

ないと思っている。 

なぜならその日のベストは翌日にはベストではないかも知れないからである。 

 

世の中にはベターがあるだけだ。圧倒的にベターを積み重ねたら側から見たら 

ベストに見えているはずだし、これならずっと続けられる。だから私が死んだら 

圧倒的なチャーミングさは会社から無くなるだろうが、それで会社は潰れたりしない。 

そのために経営者だけでなく仕組みがあるのである。 

だから私が死んでも大丈夫だと話した。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR1NFIczeWdREeYJcr6OqnsBgvtHLNKNSljItDr34SswMLBzQEDKXDQzS4c&h=AT15J9IuMRkF41EBmMKYwyFOrbnOOY8D_SlHaOov6TIVMj9ho7gZ-vYlLnNY-V6UAQKHJAkq-nq6rF8dWrJ6Y63a6Qq42c3kk36G2oYl14U7-oMWpHPoi10KWC_RHHiUzt7fmg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR2XvZ6UuSQhGpFNMtkAMDq0oFLfCkXGMMpfzFcnC17p20uc2A18TPyZrvM&h=AT2S0nhMPC55g-CHNO5ZYoqZx06CzwEKAQDIIpwvxkFB6krWkuH9UPugiGa3X3aQxABqND_LebLRG9KQ8I_kezo4ECcUUrE64O4D0dGPdZ9WZqj5h0ua8t5w8309tiXy2w3Zdg6yKWbybTOG-M0
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR2oEoSZ42hiJS75dNnqkoM9IwrbTu9MCj5N5S8NPzm8j_vjjBKhtfNXLgs&h=AT3iK6gDt2H8H-P647jOnQcXn5oe31s9QNBDgoRPC8I0vHMDUPEKC1lHjOVKaW89t-cR_Ek4aI_szvcJEgYNY27t2R68N4OZN_zyqs_RwEXQlggIKbQe44F6wIdw-QXgyt55kw


 

このことは皆さんの暮らしにもきっと役立つ考え方だ。ベストを目指して生きてはいけない。 

簡単に折れるような刀になってはいけない。どんなスタートでもどんな状況でもベターを 

積み重ねることを続けよう。 

そのためには家族のように社員を愛するべきである。 

どんなことがあってもね。それこそが私の生きる道である！ 

 

もう一つの質問はこの 24年間こうすれば良かったな、と思うことはと聞かれたので 

地震の時、もっと人を助ければ良かったと思ったと答えた。 

私の会社の成長はその時の後悔の罪滅ぼしである。どんなに辛くても人は 

生き続けなければいけないから、少しでも自分が生きてることの意味を人を助ける事で 

見つけたいのである！！仕事には一切の後悔はないと答えた。 

さて結果は如何に？！ 

 

今日の写真は息子の信太から届いたカナダからの手紙！たくましくなって帰って来てや！ 
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もっと頑張らないとい肝臓！でもちょっと頑張ったぞう！！ 

 

今日は 12月 4日水曜日。私は泊まりで名古屋に出張である。来週からはタイ出張が 

控えており、まーほんまに師走とはこのことかいなー！と思うのだが、まだこうやって 

あちこち動いているうちは本物の経営者ではないのかもしれない。この間東京に行った時も 

思ったのだが、多気町は東京から最も遠い。飛行機がないからだ。 

だから私はあちこち移動しながら仕事をする人になった。 

いわば旅の人である。しかしながら現代は様々な ITツールがあるので、会社に居なくても 

そこそこ仕事ができるのである。 

 

むしろずっと会社の中に居ると情報は入ってこないのだから、経営者は自ら動くべきだと思う、 

田舎の経営者は特にね。 

 

写真は昨日の人間ドックの様子。見て！この肝臓。下の方黒くなってるでしょう！ 

これは脂肪肝が改善している証拠！ここ数ヶ月マラソンで鍛えたおかげなのです。 

体重も夏より 3キロくらい減ったので、この調子で走ること続けようと思います！ 

日曜はお伊勢さんマラソンにも出るし、走って人生変えていきます！！ 
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サンタに願いを掛けるなら？！ 

誰に対しても優しい人になりたいな！ 

 

今日は 12月 5日の水曜日、今年はもうあと 25日で終わりである。 

センター試験までもあと一月あまりと色々と慌ただしさが増して来ている。 

私は昨日から名古屋に出張だ。愛知県製薬協会に三重県薬事工業会の会長としてお呼ばれした。 

松下君の講演もあって終始和やかな名古屋であった。私のやっている三重県薬事工業会とは 



愛知県はスケール間違って圧倒された。 

しかしながら見ず知らず韓国に比べて日本の穏やかさが今週は嬉しい！ 

 

生きていく事は常に旅のようなもので、皆さんも私も毎日動きまわっている。何が良くて何が 

良く無いのかなかなかわからない毎日だけれど、できれば出会う人を大切にして生きていきたい。 

そんな事を私は考えている。 

できる事は限られているが、私にしかできないこともたくさんあるだろう。 

どんなことがあっても人に優しく生きていきたい！ 

私はここのところそんなことばかり考えているのだ。 

以下は多気町商工会の 12月号のエッセイ。今月も 17日午後 7時から多気町商工会にて私の 

勉強会があるのでぜひ来てください！ 

 

サンタに願いをかけるなら！ 

 

12月になりました。師走です。なんだか慌ただしいですね。皆さんもきっと同じだと思います。 

特に日本では、クリスマスとお正月という年末イベントがあり、忘年会などもあって 

忙しくなるようにできています。師走の語源はいつもは落ち着いている先生でも走るほど 

忙しいという意味ですが、現代では誰でも走っていますね。 

さて、今月から始まったタキマスターブレスもうご覧になりましたか？ 

これは多気町の仕事人を順番に紹介していくものです。 

ぜひ貴方も登場してみませんか？多気町で仕事をすることの素晴らしさをこの通信を通じて 

発信して行きます。 

さて今月のお題はサンタに願いを掛けるならというものです。 

私が子供の頃は欲しいものは誕生日とクリスマスにしか買ってもらえませんでした。 

ところが私の誕生日は 2月。けれど欲しいおもちゃは年中出ます。だからサンタさんは 

なぜ 12月なんだよ。たまには夏に来てよ！と思ったものです。クリスマス、お正月、 

誕生日の 3連発には参ったものです。 

そんな私が大人になって今願うことがあるとすれば、まず第一に家族の健康と幸せです。 

それから第二の家族である社員の幸せでしょう。本当にそんな事思ってるの？と 

思われるかもしれませんが、本当です。松浦さんはどうして震災の後、こんなに 

成功できたのですか？とよく聞かれます。私は必ず、社員を家族のように大事にして来たからです。 

と答えます。 

私は 23年前家族 3人でこの多気町に越して来て多気町の人と会社をやり直しましたから、 

人一倍社員の幸せを考えます。社員が他の会社に勤めたらもっと幸せになれたかも知れない 

という気持ちをいつも持って来ました。だから働かせてやってるなどとは思わず、 

毎日会社に来てくれてありがとう！という気持ちが大きいのです。 

しかし私達は時として偉そうにしてしまいます。そこを社員はしっかり見逃しません。 

いわば私達こそが、サンタになるべき人なのです。つまりは願いを叶えるのが私たち 

経営者なのです。サンタは見返りを求めません。私達も社員に対してそう思うべきなのでは 

ないでしょうか？ 

自社の社員への優しさは罪ではなく、希望の道です。運命や占いを信じるくらいなら、 

周りの人を幸せにしましょう。貴方にどっても、私にとっても、社員の笑顔こそが 

最大のプレゼントなはずです。 
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今日は 12月 6日金曜日、明日は午後から三重大学で地域イノベーション学会、 

日曜はお伊勢さんマラソン大会！今週も忙しいね！ 

 



というわけで、待望の金曜日だが、私には休みではなくまた仕事が続いていく。 

日曜日にマラソン大会に出る人には朝の 7時半くらいからメインアリーナの入り口で 

ジンジャータブレット配っているので来てね！！ 

今日も寒いけど頑張ろうね！！ 

 

君のために、僕のために！！ 
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 いやあ、我が業界にこういう人が出てくれることは素晴らしい！いいね！武田薬品！！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20191207-00010000-nikkeisty-

bus_all&fbclid=IwAR3OQxnz1nPlOIVo0naQzuq5yPTuj3RU1V8ebm-i-7QFyavgXOsPLsVmsas 

 

 

新曲は冬季名にありて作るもの！来週から音楽脳になるぞ！ 

本日午後 1時から三重大学にて地域イノベーション学会が開かれます！！ 

僕も出るのでみんな来てね！！ 

 

というわけで、今日は 12月 7日の土曜日、今日は寒いね。今日は地域イノベ大会、 

明日はお伊勢さんマラソンハーフに出ながらジンジャータブレットのサンプル配りと、 

今週末も全く休みのないわたしである。20日には、会社の忘年会があるので、 

こちらに向かっても来週からは練習をしなければいけないのだが、痛恨のタイ出張が入っている。 

 

せめてギターさえ有れば作曲はできるのだが私は寒く無いと曲をかけないので、 

なんとか火曜日までに曲を書こうと思っている。 

 

昨日は午前中に、パーソナルトレーニングとヨガをやり、来客対応した後、松阪のあゆみ学園の 

学校会議に行き、その他も会社に戻って来客対応したあと、家に帰って慶子さんと話した。 

彼女は来週から議会が始まるので家で準備の日々である。 

今年はこんなふうに時々会う恋人のような 2人だった。 

一人で暮らす故に私はなんでも一人で家事をやるようになり、妻の大切さを心から感じるようになっ

た。 

 

そのせいか、慶子さんにもなんか変わったね。と言われるようになった。彼女以外の人からも 

そう言われる事が増えた。穏やかに優しくなったと言われる事が多くなった。一人暮らしもあるが、 

やはり大きなのは五桂池ふるさと村の経営を始めた事だろう。 

動物や人、さまざまな苦労の中で経営再建をする中で、私は自惚れた気持ちや高飛車な気持ちが 

だんだん無くなっていったと思う。 

 

今年の 2月にふるさと村を見に行った時は、その施設が廃墟に見えた。しかし、今週の夕方、 

一人でロッジを散策していたら、じんとなる自然からの感動を覚えた。 

ここで私は野良猫四匹の家族の保護をしている。 

彼らは前の陶芸の人たちが置いて行ったカップルだったのだが、秋に二匹の子猫を産んだ。 

白黒のブチである。 

私はマネージャーと協力して彼らの越冬を成功させようと努力している。 

 

こんなに寒いのに彼らは外で生活をする。私達はベッドや段ボールの家などを作って少しでも 

寒さを凌げるようにして少しずつ心の距離を縮めるようにしている。人間と猫は違うのだから 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20191207-00010000-nikkeisty-bus_all%26fbclid%3DIwAR1ONuUvqt9q_dgcmmamazloVI34ydjWMikjAc2dsu3fu_jio2ReszAPy_I&h=AT3UtH6B9XiGOrQVl39UEt0ERZ9p5aD62RosGUwYui1i7YET_7yMaN4miMjp5Ep97ah9eIOfKgjP79GhbRRdeCfxDh4GY6Z45zF0-aZ_AlQJmqJJI1ZUzbFO23OAzitWHlb9vQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20191207-00010000-nikkeisty-bus_all%26fbclid%3DIwAR1ONuUvqt9q_dgcmmamazloVI34ydjWMikjAc2dsu3fu_jio2ReszAPy_I&h=AT3UtH6B9XiGOrQVl39UEt0ERZ9p5aD62RosGUwYui1i7YET_7yMaN4miMjp5Ep97ah9eIOfKgjP79GhbRRdeCfxDh4GY6Z45zF0-aZ_AlQJmqJJI1ZUzbFO23OAzitWHlb9vQ


彼らはそれでも良いのかもしれないが、やっぱり絶対に寒いに決まっている。 

それでも必死に家族で生きている。 

それを思う時、我々の人間の暮らしがいかに贅沢で甘えたものなのかと私は時々考える。 

 

動物とは人間の言葉を使ってコミュニケーションを取れない。だからこそ、人間の方が優しく 

辛抱強くならなくてはならない。 

では、人間同士ならどうだろう？如何様にでもできるのでは無いか？ 

と私はそんな事を近頃考えるようになったのだ。 

 

人間が生きていること、生きていくことはもっと肩肘張らなくて良い。 

今の私はそう思っているのである！！ 

では素晴らしい週末を！地域イノベ学会イン三重大に来てね！プログラム載せとくからね！！ 

 

ジューシーラブ、ヘブン、万協製薬の歌、ベビーバンバンバン、ジュリエット、オルタナティブ、 

僕の未来、君の名前を 100回呼ぶ、恋は渦巻、シテイウォーカー、レッツビルドスーパーチーム、 

上を向いて歩こう。まごころ、津軽海峡冬景色、川の流れのように 
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いやあ楽しかったね！地域イノベ学会！今日は朝からお伊勢さんマラソンで 

ジンジャータブレットサンプル配布してます！ 

みんな来てね！ 

 

と言う事で今日は 12月 8日日曜日、お伊勢さんマラソンの日である。 

私は昨日夜遅くまで地域イノベ学会に出て懇親会にも出て、賑やかな一日中だった。 

あっという間に一日がすぎていき、ここのところは振り返る暇さえない。 

このマラソン大会が終わったら、絶対に家を片付けようと誓いを立てるのだが、 

果たしてどうなりますことやら！ 

 

写真は昨日のイノベーション学会の様子。 

9回目もたくさんの人で盛り上がりました！！ 

次は、来年の 5月の討論合宿であいましようね！！貴方も素晴らしい日曜日を！！ 
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走った！ゴールした！喜んだ！ 

だからマラソンは素晴らしい！！楽あれば苦ありをこんな短い時間で学べるからだ！！ 

 

今日は 12月 9日月曜日、昨日とは打って変わって寒い朝である。昨日はお伊勢さんマラソンの 

2時間切りコメントにたくさんの激励メッセージをいただき誠にありがとうございました。 

2時間切りと言っても 1時間 58分なのでそんなにすごく無いのですが、自分にとっては満足の 

いく結果でした。 

 

この 10月、11月忙しい中で平日は 10キロ、休日は 20キロというノルマを自分なりにこなして 

来たのです。最初は全く走れなくて歩いてばかりだったのですが、一月経つ頃から 



走れるようになりました。 

 

11月の土山フルマラソンの時は、30キロくらいから身体の激痛が起こり無理は出来ませんでした。 

昨日も前半だけはしっかり頑張って、内宮さんに着いた後は混雑していたこともあり、 

自分のペースで走りました。 

おかげで、今朝も足の痛みはなく、とても良い感じです。 

 

私はトレーニングを日常的にしてはいますが、走ることはまた全く別の筋肉だと思います。 

走ることは走ることでしか鍛えられない。そう思います。 

この 8ヶ月、一人暮らしのいい加減な食生活の中でここ 2ヶ月の走ることが私を元気にして 

くれたようです。 

 

しかし、ながらこのために随分と家の掃除をサボってしまったのでこれからは身体の掃除と 

家の掃除を両立させて新年を迎えようと思います！！ 

写真はそんな昨日出会ったマラソン仲間たち！ジンジャータブレットも完売しました！！ 

皆さんのお役にたてて幸せです。 

楽天のセールとやりますので、ぜひお買い求めくださいね！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 12月 16日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は 12月 16日月曜日、私はようやく日本に帰ってきた。 

朝から会社に出てまた年末進行が始まった。 

万協のみんなに聞くと、まだ暖かいという。 

どうやら私の体の方がおかしな風になってしまったようだ。 

ここからは、後二週間。頑張って仕事をしようと思う。 

 

皆さんも頑張ろうー！お正月は近いよ！！ 

それではお知らせです。 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回： 終了 

第 5回： 終了 

第 6回：12月 17日（火） 



第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

 

https://www.bankyo.com/arc/201912kyosan.pdf 

 

2020年 1月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 

ロゴ等を掲載させていただきます。 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

【第 27回みそか放談】 

 

第 27回みそか放談テーマ：「継承スペシャル」 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR1aBaYtmx2Il3rttTbnBkAeQPkRonTP8m7T4th_bb47VGtIFq8XpzSbBNk&h=AT0PnkxHuNL2SblFw63Qy1zGE2bHNmBpjQBNFt7unLEqtvyjUfWXaAypf4UFVkuWtmrC4uDPHbosrHflxfRO-Q1xRghQO5iuzb8IFiz7r2wRvBUiHyhqJTe7eVHGZt7Gk40ddg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F201912kyosan.pdf%3Ffbclid%3DIwAR2Rp1GNICtpKt7D-7gDgZlkofK6A4vgRLqWfUn-5CiusLh7qtzvWFDvq7E&h=AT3E6nQ4IaQmCc9w81SPKmBeUAzv9AV42EQAKxMKjDWWIzPNudHsN2yNR9qDevWQNS5xJIKKRAW4Upx9fPnfKS3YMw3EP-ViTI8NRwNp7AXLDXA5FNzixXt1MBTvfNQ-TYPYhw
https://www.facebook.com/pg/matsuura.nobuo.fan/notes/ag.cgi?page=MailSend&text=otacos.fes%40gmail.com
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR1EVqLgEfgqUABgavjaQ2ye4VEZbCmWlXxa1XDXasIOLFpxrRaG3rvwCtg&h=AT0atAYiZyz2y6xwFMl80P1C8574fQcEkJtgZ6-6ZlQCCZw6CzKYnDzEaJiZe9znZtWEiUIpSPXPXYAo9j_Crk0hMxVKTX7xQQ7VjPRYZGDVGzhhZ9NjjReblckx7_WTtFCOBQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR2S7e4SAelJ5bXXcWSeZqjUI-OuMZW5-RyUdiheUNFdobaQar3y8WxHPcM&h=AT1r7ombn0vbJM3VOONhTASKQEQKnDDtyu1_6LbPjoB7oqzOq12pj7nWLAblmYIMGzwR4y1Jbfd6ccpAqwlk1b7s51nIZfv-Q4CJgOTcNTyWLcfi0GDaCUmL_6C4PUvlx1mJfw


https://youtu.be/KShUD9L_voc 

 

■過去の放送は下記より… 

BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FKShUD9L_voc%3Ffbclid%3DIwAR1rVRQ-4ZPsSF9sfwyd5PU3IFyl1FQXh-OI3_lXEJIcKKrlqCe9VyJbAi4&h=AT3fH1bDc2QYVMuyfhFZ4fSYrgU00-hDS9_yeJ92kWj3jVZTMwqYU6dMUEhkfB7c-_aJiwTXuRzii9isVtJ0PXwwXTKUnhSq2bBhBKYgJAfLfTwIP0jztH9gNvtEiZkmuZYzZg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR129bFF0vyKelspdUakcXi0edMD4KwThV5dsjwzdXwRFXxIaqPqGAfR_8g&h=AT2eT95qQ5y98vZ3dppeWxcB4Q4Wlr34Znvx7DB2QOHvySuaH_Og49Lm92CG-ItMbgI6_XgMhbVXiIv2s9pOt1lPWMd5Vtcq8FyyZwlN9R4FuAIgeCFuJDoybsSfZa2LtLrsEw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR17TCVFnUfG6VkFbPTcNg1q_ovp_JyxP_sz36dSzajMtTMtHvSqHf1tOgE&h=AT3qbJu3Vr6RdtRFp2s4aM8rjwwjREseMjaBE4w4t9iTOiOY_s8A8yx5-yw2tSghG-ZyaR9XJE29iB6_62xAtlcxLXpTummoJUn2zDCrVOCF08PVBJefqNJxNv6I01yYHz2gig


5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0sgagVGFm6GmY7t9PD2SViOba3kjclnIhTuG6LRg7rfYiJqNsRsVb0Pj8&h=AT0eQ_iSga8So1jfGpTA8uTYIrOXOAa0Dggda5rZ_03Ywm8B27hzWXyNcnKwEFkFmCnKsKlmiu5LVnol_UHpbWHxBaV1h1MJFwpRcI4Y2udIARS48Mp0YaLQ9UsE5dsNWMIe2w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0AUEGoDfyMzxr_1SjI3TbtwIqhb8gABjtRdmnfXzMYOSJqx72H_k6e28c&h=AT1Pz7VjYkyJArbfVdawYXQufn5RP5kWzw-VmCp5ipVHIB7eUmPPcX5eiH-aY2_b36__M7cGyJNL9HdIVY3jGZeng7C3gc9dqwK-44aUTSZeoS_VAtp-WhR49iKtoOrGl0DbZQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR07lYcxHUpskD-Ti-i99KXcBERWVsfNnYooT_Q_Bxu40JgSXjQJiB7Gm5o&h=AT3Jx38BfNc8gRWNPNJYbjkXn0IfSoGqs6tj9LjrbdmrNTvZ32pbQQ_B7X58wvh-UmxPLWxoiMDlbGlvbvuTc4MIr3BDVsGd8-BDxRlwOeUpCq0hmXweVKyBUUxZDNV7PaxUiQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR1TanuROSe-pDfwflkiSxJlFxitmMdhweromgjydgi1dXGcT9P2Vsmaoko&h=AT1tiY0Y2RacJZMczd0KgThLhDDJXR4weN3p159TgC3ftT890te9CVWB5Hma1FJiRWy3JRwOYdRfGm6lCR71qg97QdG6spkXq7_mnxdfrnFKooV3465o3U8CdSXLwfU-eNkRZA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR3DQgmy3tkCjx4d0W3Pkspy6dPSkZtkVNq4aYsK_hJqRyq9IcOTGjwe3_4&h=AT2zdpgUMt4XZhx2PEy7WuhjWuUvAOKogaDAhvd3hxVUPGd_GQjy7_DZjCojeFJhFt1OOdfxbFhEHq1q_W60rk6zNe1hjkWLHU88_kGTKup7Nr6VTemQJ3dGANIjEUt_SZ4Cvw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR24nRRNXL7f34Lku5ubdgTxZEzI7ZPAJv-57YeC_IoJSmLtS9295IbvKLY&h=AT11_UT6KpQLBs9pGJr3nZHWGBdETquUXYBA8j0M0fKYDaaBkPw3rLSYjVY_pKTGgnie5GJdYiDB7oDBDaQ6B-G2btUQLoZ9OyXhhR0YltECfdduHaotF1b7Hn7MJFFQuj8UlA


http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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イノベーションは革新×普及である。そのためには他人に家族に優しくないと 

あなたからイノベーションは始まらない！！ 

 

今日は 12月 10日！今年もあと 20日である！！ 

私は朝からパーソナルトレーニング、その後は四日市のメディサポ行き、 

その後はこちらで帰ってホワイト企業大賞のインタビュー、その後は、CO2の 

練習である。 

新しい曲を書きたいのだが、ギターを持つ時間もない。 

よって新しいアルバム作りはこれから半年の作業となるはずである。 

 

忙しさの中で心を忘れないようにしたい。 

あなたも私も人間らしい毎日を送ろう。そのためには他人に家族に優しく 

生きよう！あなたの師走の様子も教えてね！！ 
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co2再始動！！また、新しいアルバム制作に入ります！そして私は日曜日まで 

タイとカンボジア出張行ってきます！！ 

 

という事で今年 2019年最後の出張はタイとカンボジアになった、極寒の 

日本の時に常夏の国に行けるのは、仕事とはいえ幸せな事である。 

子会社のタイカマヤは業績絶好調なので気持ちが楽である。石の上にも 

3年というがまさにその通りだ。3年前の 12月にタイカマヤに訪問して 

その支援を決めた時の壮絶な覚悟からすれば、今日の気持ちは暖かなものだ。 

 

私は毎日幸せに生きている。それは愛する人と愛される人に囲まれているからだ。 

お金など生きていくために少しだけあれば良い。 

けれど愛する人がいなかったら人生は全くつまらないものだろう。 

私はようやくこの年になって社員を家族として愛せるようになった。 

実に 30年もかかったけれど。 

これがわかったことは、私が生きてきて本当に良かったと思うことの最大のものだ。 

 

来年、末娘が大学に受かったら今度は社員だけでなくもっと広く社会の人の、 

役に立つような新しいプロジェクトを始めるつもりである。 

また、発表できる時期が来たら、ここでお知らせします。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR19uF8c3_d4tTmVUdYrtQ1RM5t1XFbSzMVcK5KnI6-C5vJwthl1Ewi9rbQ&h=AT2Lz6BhnW77RsAlTQra5PJ6qyj4B4NqMVCWEALZwNI1zaDQ7cNLjFLRTmabg7a1vVwcqDawMK5JaXsB2jgdfKn6-hEVy0rJzyq1izwsnqi7kG-AngKbn7WwlFXZ6SPyUVRTKw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR2b2zJNolzlQ2IVgwiw3-LalsJWT7_H9ePSmzsq-mpI9BvtqSTXPkHkWjE&h=AT04mAoFHnyvNJHrm6306JDpGHfiL8k48QEf3ve0CXBMiKsYLl93_hX-ElVdnXb0ESpJRMFSMc383gCDAGax_gfF9YomgoHbfe9-d2lN1PkDTaFhT_4V85P-5wy15qMQKOs1wA


 

命のある限り自分以外の誰かのために自分の時間とお金とアイデアと 

ビジネスノウハウを提供していきたい。 

これからの私が生きる道はきっとこれになる。そうしてそういう人を 

一人でも多く作りたいのだ！！ 

季節も師走も関係ないし、人が幸せになることに我慢することなどない。 

 

貴方が行きたい道に行けばいいし、それでどっかの間抜けが、貴方を批判しても 

私がきっと味方になるから、どうか自信を持って自分の今日を生きよう！！ 
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記憶が無いことで幸せになれることって貴方にはありませんか？！君を想う！ 

遠い異国で君を想う！また楽しからずや！ 

 

今日は 12月 12日木曜日だ。私のタイ訪問は今日で 2日目である。年末で 

めちゃくちゃ忙しいのにタイに来ててええんかいな？！と想うのだが、 

私はタイカマヤの取締役なので、3ヶ月に一回の取締役会には出席の義務が 

あるのだ。タイカマヤも社員は 600人を超えるがこちらでは中小企業の 

カテゴライズに入る。 

 

しかし取締役会の資料は製本されている。この辺りは日本よりもずっと 

厳格だ。今日行けば新しい製品もスタートしていることだろうから、それを 

見るのが楽しみである。 

タイのこの時期の朝夕は 17度くらいで乾季シーズンなのでもしタイに観光に 

来られるならこの時期が、一番オススメである。 

私は秋が戻ったようで、ちょっと徳をした気分である！ 

 

最近は、会う人ごとに松浦さんは、よくあんなにいろんな事をしていますね！ 

と言われる。私のブログを見てそう思うのだろう。けれどもここに書いてる 

ことはやっていることの一部で書いてないことの方が多いのだが、他人から 

見るとそう見えるらしい。 

 

しかしながら確実に犠牲にしていることがある。それは記憶である。私は 

ほぼ昔の記憶が無い。よく人にこう言ってましたよね！とかどこどこで 

一緒しましたよね！とか言われて笑顔で私は。ですなぁ！と言っているのだが、 

記憶はほぼなくそれもいつのことか覚えていない。 

忙しすぎて、記憶を頭に刻む暇がないのだろう。 

だから私は、このブログで何をした、どう考えたをその日のうちに残して 

いるのである。 

 

クリストファーノーランの映画でメメントという記憶がたった 5分しか、 

覚えられない男の話がある。よかったらぜひ見てほしい。彼は記憶を残す 

ために身体中に記憶の刺青を貼り続けるという壮絶な話である。 

 

私はそこまではまだ行ってないので、このブログが私の生きている記憶だ。 

けれどもメメントとは違って良いのは、このデジタル記憶のおかげで皆さんと 

こうして楽しく会話が出来ることだ。 

SNSでの皆さんとの会話、実は私の心の大きな支えになっている。 



記憶が無いことも実は幸せの道かも知れないね！！ 

 

写真はシーラチヤーのレムチャバン港を望むホテルからの景色！ 

タイと日本の時差は 2時間！今日も記憶に残る良い一日が貴方にありますように！ 
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ものづくりは深い！それを実感する一日中でした！ 

 

今日は 12月 13日の金曜日。私のタイカマヤ滞在は 3日目となった。 

昨日は最大の取り引き先の SONYの一次下請けのトクミさんにご挨拶に行った。 

タイカマヤからはなんと 500キロの距離である！つまりは私は昨日往復で 

1000キロも車に乗っていたことになる。もうこのくらい遠いと、マジかよ！ 

というくらいの移動である。 

 

しかしタイカマヤの社員は、この距離を毎日納品で移動しているのだ。 

返す返す頭が下がる。私のブログで何度も書いている SONYさんの 

ノイズキャンセルヘッドホン 1000MX3の大ヒットのおかげで我がタイカマヤは 

大幅に業績を今期伸ばした。 

ありがたいということで、お礼と工場見学に行ったというわけだ。 

 

工場には何と 2000名を超えるタイの人がヘッドフォンを作っていた。 

まあそれが人人人！というくらいの密度で黙々と仕事をしているのを見ると、 

ああ、もっと大切に扱わないといけないなあと思った。 

ヘッドフォンは今でも人間の手で一つずつ組み立てられており、トヨタの 

工場のようにロボットが作っているのではなかった。 

 

いやーこの仕事日本でやったらいくら掛かるのだろうか？と思うとぞっとした。 

帰りの車の中で私は考えた。ユニクロのようにこの仕事もまたタイの人件費が 

上がればまた違う国に行くのかも知れないと。 

 

いくら日本から製造業が少なくなっても世界からモノが無くなる訳ではない。こうやって地道にものづ

くりをする人がいることで私達は便利で楽しい生活を 

していられる。それは素敵なことだ。 

私はもう 35年間ずっと製造業ばかりやってきた。最近はそれ以外もやっているが、 

製造業がメインであることに変わりはない。 

日本に居ると製造工場がどんどん無くなっていくので肩身が狭いが、海外では 

そうでは無い。 

 

人間が生きていくには、文明と科学に裏打ちされたモノが必要だ。今回の 

出張で一番感じたのはその事だ。 

後は、毎日粗食の私が三食しっかりと食べるのでお腹が張って困ります！ 

日本に帰ったらしっかりと身体を動かさないと！ 

 

というわけで、帰るのは日曜日なのだけれど、ちょっと足を伸ばして今日は 

お隣の国、カンボジアに行ってきます。 

初めてなのでドキドキです！！ 
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地球という宇宙遺産を次世代に残すのは、我々の責任だ！ 

これが本当のアンコール ワット！！朝から何でやねん！ 

 

というわけでわたしのカンボジア訪問は二日目となった。昨日も早かったが 

今日はなんと、朝の 5時出発である！アンコールワットの朝焼けが美しいと 

いうので、無理無理ガイドに起こされてきたのだ。 

こんなことするの日本人だけだと思って来てみたら、意外や意外、世界中の 

人々が夜明けを待っている。 

それも若者ばかりである！これぞインスタ映えというやつだろう。 

携帯のカメラを構える若者の中に私は混じっている！ 

 

えっ、それだけかいな！と思うのだが、これが観光！光を見るのが観光なのだから、 

これこそ正しい観光なのがもしれないね！ 

 

ホルボトに代表されるクメールルージュの時代。カンボジアは内戦に明け暮れた。 

その結果国はあれ、人は荒み数えきれない難民を生んだ。 

このアンコールワットにも数多くの弾痕が残り。遺跡も破壊された。それを 

防ぐダメに国連が世界遺産という概念を作って、遺跡を守ろうとした。 

正しくその仕組みは機能して、内戦の街アンコールワットは人口 10万人を 

数える観光の街に変わった。 

 

国連もたまには良い事をするものだ。だんだん世が明けてきたらほとんど 

日本人が居ないことに驚いた。 

 

人が作り、人が壊してまた人が直す。これが人間の歴史である。SNSの時代に 

なって皆がスターになりアートを求めるようになる事が。世界の平和に 

繋がるのだなあ。と私は思った。 

 

21世期は間違いなく、アートアンドサイエンスの時代である。 

私達はそれを正しく理解して、個人の欲を抑制しなければ、地球という 

宇宙遺産をユニバースに残せない。 

我々が今できる事を、始めなければいけない。 

私はアンコールワットに集まった若者たちを見てそう思った！！ 

 

取り戻すべきは地球そのものである！！ 
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何でもない様な日曜日が、幸せだったと思うのはいつのことだろか？！オウ！ビューティフル サンデ

ー！今日は日本へ帰る日！ 

 

今日は 12月の 15日の日曜日。知らんうちに後 15日で今年も終わりである！タイで 3日、カンボジア

で 2日を過ごした私の出張も今日で終わりである。 

出張パートナーの釜屋化学の平等会長と別れ、昨夜はホテルでは一人となった。 

 



今回はカンボジアに行ったので、とてもよく歩いて汗をかいたという印象である。 

年末の忙しい時にまたよくやるよ！とみなさんも思うだろうし、私もそう 

思っている。こんなの時間の無駄使いではないのかって？ね。けれども 

考えてみれば、その時はそう思った事が後になっていつまでも忘れられない 

事になる事がある。 

 

私が高校 2年生の時、母と兄と夕食を食べに行った事がある。それは平日の 

夕方で、少し早い時間だった。曇り空だった。その空の色も覚えている。 

もう 40年も前のことだが、何故かこの事を時々思い出す。 

その頃は母が突然に死んでしまうなんて思わなかったし、その日何を 3人で 

食べたのかも覚えていない。でも近所の食堂まで、何食べる？と母が私達に 

上機嫌で話していた事だけは覚えている。 

 

そんな母も亡くなって来年のお正月で 14年になる。母の思い出は山ほどあるけれど、 

今私が一番思い出すのは、そんな日のことだ。 

地震もなく、未来も見えなかったけど、あの頃の自分を最近ようやく認める 

事ができる様になった。 

もうしばらくしたら同窓会にも行けるようになるかな？ 

 

そうやって考えてみれば、この５日間の事もずっと後でまた思い出すのかも 

知れない。 

私は沢山の現実と共に生きているので、毎日すぐに変わるネコの眼の様な心で 

生きている。SNSというコミュニケーションによって極めて個人的な私の想いを 

もう 8年間に渡って皆さんに見ていただきすぐ近くにまるで一緒にいる様な 

気持ちすらする。 

 

そうすると私の無駄遣いの様な日常も何かしらの意味があるような気がするのだ。 

でも答えはまだ無い。何が正しいのかすら 57年も生きているのにわからない。 

わかっているのは、日常が続いていく事だけである。 

 

今度こそ日本に帰ったら家を片付けるぞ！との想いを持って、残りの 

年末進行に臨みたいと思う。 

結局、価値ある人生などと、考えてみても仕方ない。我々は毎日をトーストに 

バターナイフでバターを擦り込む様にして送る様にできているのだ！ 

 

年末進行の日曜日の寂しさにおセンチになる私だ！多くの幸せと不幸せが 

世界には存在する。カンボジアに行ってその事がよくわかった。どうか 

貴方も今日の一日を素晴らしい日曜日に！ 

今日つまらなくでも後で素晴らしいと思える事がこの世には山ほどあるのだから！！ 
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 ボボスという生き方がアメリカで流行っている。IT×資本主義×ボヘミアン。 

 ちょっと憧れるね！ 

 

→https://froggy.smbcnikko.co.jp/5841/?cid=snsfb_frg_share&fbclid=IwAR04csb3W6IdRf83MPhBjzZ_

bg251MO5FIiZDHsGlaW7CYw2aBZmy7DVsig 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Ffroggy.smbcnikko.co.jp%2F5841%2F%3Fcid%3Dsnsfb_frg_share%26fbclid%3DIwAR0KEKwjHWcFJRESFKMJFmuutkAYIVC3fPH8oBbnO1IhFfr_xjCgyT6n5P4&h=AT1c9oEaUXnqGbISl5-_XHjZCDpTk7VDguo_0nYwpAUKlrryb1nY2Gyqxix8Ii59ym8toD-7czdu67oQpparc7NUrZpkXteeTIusaU4FykevSE9_tD9NexDefzlkDljx0sltbg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Ffroggy.smbcnikko.co.jp%2F5841%2F%3Fcid%3Dsnsfb_frg_share%26fbclid%3DIwAR0KEKwjHWcFJRESFKMJFmuutkAYIVC3fPH8oBbnO1IhFfr_xjCgyT6n5P4&h=AT1c9oEaUXnqGbISl5-_XHjZCDpTk7VDguo_0nYwpAUKlrryb1nY2Gyqxix8Ii59ym8toD-7czdu67oQpparc7NUrZpkXteeTIusaU4FykevSE9_tD9NexDefzlkDljx0sltbg


 公共機関が公共交通機関を壊していく。 

 まるで関節を攻撃する自己免疫不全のようにね。いわゆるリウマチ病だ！ 

 もう出来る事は、あまりないのかもしれない。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20191216-00000005-asahi-

pol&fbclid=IwAR06rDU1W9213l7NdmbJxpxJiDcn4cJo5aTlMmhS1XmRH90w74BZBymjIXg 

 

 

 万協製薬には 23年前から営業部が無い。それで 130倍に成長した。 

 営業部をなくす事が、企業常識に早くなって欲しい。まず社長が築かないと！！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20191216-00068993-gendaibiz-

bus_all&fbclid=IwAR3QtcbwKCSrrY-iRLmq5lffdwh-6hMNyFRTwyyB2G7cFSPGMGDwdc84lpc 

 

 

 

いやー！日本に帰ってきた！寒い、寒すぎや！！ 

 

今日は 12月 16日月曜日、私はようやく日本に帰ってきた。朝から会社に出て 

また年末進行が始まった。万協のみんなに聞くと、まだ暖かいという。 

どうやら私の体の方がおかしな風になってしまったようだ。 

ここからは、後二週間。頑張って仕事をしようと思う。 

 

皆さんも頑張ろうー！お正月は近いよ！！ 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2019年 12月 23日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

早いもので、このメルマガ（ハートフル通信）も今回が今年最後の回と 

なりました。 

毎年恒例の社員一同からの年頭のご挨拶は、1月 1日にお送りいたしますので 

ぜひこちらも読んでくださいね。 

 

仕事納めまであと数日。皆さんも頑張ろうー！お正月は近いよ！！ 

それではお知らせです。 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20191216-00000005-asahi-pol%26fbclid%3DIwAR2gINhGiTrCS6VNVOVndd60Vku9T2QJfy_uYkO7azC9SCazuW5Whbmzdi8&h=AT3Se62YpuWSwGzL0w2axshNVACW4myQPJSs6ap5gNYicy45iXza0uGh5S1BzqNkbNlHGGhADHCQJnV2IhthL8cRwowAx_LGBMfbep7jLX2dcho8_FyTSkv3sHYFOMInzaIs0w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20191216-00000005-asahi-pol%26fbclid%3DIwAR2gINhGiTrCS6VNVOVndd60Vku9T2QJfy_uYkO7azC9SCazuW5Whbmzdi8&h=AT3Se62YpuWSwGzL0w2axshNVACW4myQPJSs6ap5gNYicy45iXza0uGh5S1BzqNkbNlHGGhADHCQJnV2IhthL8cRwowAx_LGBMfbep7jLX2dcho8_FyTSkv3sHYFOMInzaIs0w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20191216-00068993-gendaibiz-bus_all%26fbclid%3DIwAR2HiP9k2PzJBpyc6P1vyPNGRnuEHhG3JDG63xze7Nv7UMfWEVJuZaLX-jY&h=AT2uJIQ7VCpSCn7fhKDk-m5tkpCw_fw5hzQ8nFNqC9VNmF5O1jIK9XtxzCX2MW0s9GGvVggWyGnboAGZKLTC7MbEgkcvaWySEVc28K7jQxREMqpjQEr5NTGfS2dnUgZPLM4xXw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20191216-00068993-gendaibiz-bus_all%26fbclid%3DIwAR2HiP9k2PzJBpyc6P1vyPNGRnuEHhG3JDG63xze7Nv7UMfWEVJuZaLX-jY&h=AT2uJIQ7VCpSCn7fhKDk-m5tkpCw_fw5hzQ8nFNqC9VNmF5O1jIK9XtxzCX2MW0s9GGvVggWyGnboAGZKLTC7MbEgkcvaWySEVc28K7jQxREMqpjQEr5NTGfS2dnUgZPLM4xXw


第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回： 終了 

第 5回： 終了 

第 6回： 終了 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

 

https://www.bankyo.com/arc/201912kyosan.pdf 

 

2020年 1月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 

ロゴ等を掲載させていただきます。 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR0L6585qDvrnNYscze-2HXCOoyStaSpgmLgMb43YQ2nkuGQj3uflLkGq9E&h=AT2suy6OnlwD0lzDbecUrYHgE966YSi1ULcsTuphmj1_gNK9PE3LH_b8Yol7CO2HaLWFqkkl5Y_vQgKTPJuCCG3kdUg8JPisAU-hDmO3o-l_KanKB74wAdSW8KsQt5Z6ydSrQA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F201912kyosan.pdf%3Ffbclid%3DIwAR2MQ2Gh0Fxmth3UlIUelZlSahISS7f4klzxUkRu9omIaH9xCuVZfZg8j2c&h=AT0e2p8HamqQXvvvg6mioMxdwX0gKnHwLlpgSy_vvhgewHpnsy-j0NQuUjtOXyZhZXZYxBTOQn3cmtC4NHyZWrCMz_KIWrmY7BAL7-J5Yqc3_ujpfCa49UKDXmgGDvmRxz9RLA
https://www.facebook.com/pg/matsuura.nobuo.fan/notes/ag.cgi?page=MailSend&text=otacos.fes%40gmail.com
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR2_d_Wodnaq8XJIC79fZi3Jv9rkpJcIaW-0IRCapgDM4nnGa5G72KQQsbs&h=AT0d272iSgck-D-Ai5ELcaKOFvbGASO_a1LN3B_M0d2nJx7CJt4ruP2nS-D-sEHmM6oNKQa_wgQ_eIN8GtbnlaYwX8rcgSEYHd2i-2LlS37WN4FBp_D8PQafvNcKDaglMhXs9A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR0OcovLIehgHbLJz40HzJPMVwjDeBldn9lH8RhCbrnq7TYL29ekSbGzWKw&h=AT13IcOr56HLsDXO2Gk0KYG9OwFRyTzQ-CckEDMh-A2K1tLGCXiyuQfutntuF8M_STSl6QQG_8simnaY3ZtngAzUDCTK_wrPz9oRyH0OPf9LZRQyLZnJtRiR06MbaahcctDPqA


 

【第 27回みそか放談】 

 

第 27回みそか放談テーマ：「継承スペシャル」 

 

https://youtu.be/KShUD9L_voc 

 

■過去の放送は下記より… 

BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FKShUD9L_voc%3Ffbclid%3DIwAR3ZIusqz7bWkGM0ffB88Apr6z5b8G9kU-TPvJFv9FPv9qx_csZBJzQH_-4&h=AT0DArGkg4AFhFIgpBrHQB2CCwnmbwGkXRaOmPqdxLo7Q62HAZ5AAzROsAD8tIDzs1MYzKtZn7_iTWMIFK9MVt8KdBx6yXg45DD6ho1OifhYa8Wbn1-Ox5Sv9vGcVeKV1fzMSA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR04f3HKtbL3PGWqPsnkR5vUuv1NLzUeQtqBfCBbPtgD7TvLGXYLfyudhdg&h=AT2-DLsi8D90gjSvK6WzM3gzm-rkWoAzLNbR-YWYTL4BNHhkbd7VZUuaUAwQRN3P63zbHOx866jK3lsa_mU_jQXGIbG8yuzfNWAwLEspDQzEf17epVM7JXH0O57igGVhbkzvIQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR2pml37s8UYg3rYoldj1l0FWtAdkLpy1cEbaMkOonfP3KfXaMo9A6iaguw&h=AT2BsEMXlWrKNaEqqh_r4Di86W1oqkZ0Wq8DPhGiU5c-muIO9slYQk8LW6gZSss8Mwtd7tBqmUm1DYW-JyfziJD8_gQVK8Ageib16b-gzBnT_GqEQ0NfzSv3jXyPh64CZfGjFw


 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0RNNrhPe-rxmF5iXHOom8o9wsFACswD5H1DAHYmLM7rPYggSkKg79bTlk&h=AT05V2XnGuXTCTodLZRXPD2sZwR-qArfeuV1Zfdy2A31dv_23Mtgxp5rJzQjAhZUEAJ0OtGGGbFMrcWfMsweQoOlGoGYnHQT_ojaCrqlKbulmwXf5ZEvQjAZYKNN7mu1uGRNGw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0XLNta0tiWkkV_XnV8J3Gu7MfuNhqFF-_WI1lfrALc0Xj6LUnVrK8UkP0&h=AT1sp2PSkwSjYNQQ0F6T3dTZD9wLt860wpiflaV1pu8irE9izdtkbsgJTqZ4NOhv8aRgk6MboCk2-gTCaNm8A0M_hiIIZee08LvztpVYVbnCcFAjWn9OjKk8Md27m-wQhw1ngw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1Kn_8qfnyhJJHgEMNpxuVzPAn8MvyaUl4yKDVVjqo6jcx_AEgDIDzxd44&h=AT0DOe2BGE4qILE12WV-XiLH1iY_MUBtIHPyDWXTEeFq_k1lP4jvKwe4TKsfzXDaZ4b2PHmA1T1VtgqDH_rp8ofJAGaJ6BqGRXNFGjyF2L1w0Vp33_CtNF48bOEOykfmUTrBQg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR3xaFOaz-P9oKbio2fzWrVaYT8X8_sZ5MHXiW5WzMawiJY1pegR1-7Lk_Q&h=AT2ltU2nsHQS9PoheYn-E18-LhtF2ES3eiihWiNg0cSo1QEOrigzrloNTZeAzwNscDcNh3-lu-tMGBsJXUAvY-rB3LuRPN3O9KdCId0m2W3tRjeW0YgvOn2cCIC7hHL5aIWhwQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR2Y64a8_eVQ98wXn1C3lMF2x1H0sLHmuIEUJJqaETlSkK4c6JWPwOGsLT0&h=AT2BOSiGpvGDbLCZq-KDHhXNtDI2111Q0O8PHX01VEV5B0pnbnSQCMv5WtutKmAxae8dmbj-PJpRfPMtZS_ZI9cLq4V2udqnq8QggsiDLdDWM6yCK8pjKxDw33gbJ7KPnC-LtA


 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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私の仕事は真空空間に宇宙ステーションを 1センチでも広げること。 

苦しいけれどもきっと価値のある素晴らしい仕事なのだ！今日は 12月 17日、 

1日 1日と今年は短くなるなあ！ 

タイカンボジアから帰って、日本の寒さに参ったの連発の私だ。おまけに 

タイ料理、クメール料理ともに味が濃いので日本に帰ってきて舌が刺激 

ばかりを求めるようになった。 

また、この寒さのせいかお腹を壊して下痢気味と良いことのないスタートである。 

しかしながら昨日は慶子さんが議会の資料作りのために家に泊まったので、 

久しぶりにいろんな話をできて嬉しかった。 

去年までは、当たり前に二人でいたのだけれど今年の離れた暮らしで私は 

彼女の大切さがとてもよくわかった。 

そして、寂しいという気持ちも決して悪いものではないとも思った。 

要は、しっかりとお互いの生活について考える事がいかに大切かを知った 

今年だった。 

私の会社は医薬品をたくさん作っているし、新製品も 50種類くらい出すので、 

毎日が戦争である。 

薬の法律もきまりも年々縛りが強くなり、今までに起こらなかったトラブルも 

起こるようになる。 

そんな時は 300年間同じ餅を作っている友人の会社が羨ましくなったりもする。 

私の会社の仕事は毎日真空の宇宙空間に宇宙ステーションを作っている 

ようなものだ。 

ステーションの外は真空で人間は生きていけない。そんな中でみんなで 

力を合わせて生き延びようとする。1センチでもステーションを大きく 

しようとする。尊い仕事をしているという自負が今日も私達を支えている。 

地上から宇宙ステーションを見上げる人は憧れを感じる人もいれば、地上に 

いた方が楽なのに！という人もあるだろう。 

しかしながら我々の必死な毎日がやがて実を結び、もっともっと多くの 

ひとの病の苦しみを救える時がやってくるのを私は信じている。 

痛みさえ推進力に変える力を私は持ちたいと思う。 

むしろ痛みのない幸せなど本当の幸せではないのかもしれない！！ 

写真は昨日みずほ銀行からいただいた、東京オリンピックの観戦招待状！ 

なんとテレビが招待状となっているのだ。いだてんの最終回観たばかり 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR3wMslOXrof9hpAWK7lB5rFcKCS7qSSm294-qFcdKqOX9jKX6s2XDRGZbI&h=AT1NsotHBmN1RE1nh1-SP37fFLhi7PFVtj3ibX7ptwGyWvbBGNpq7LM8aBRmq4UcpgTTGj2LHDfQiYLdE62JKLb2DUfjIeJuzKBIkm1eehKYth5zCE5OVyFCB2Anek-8Q6H4Ag
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR1SgGe-N3XkxI5IKjRkIJGGV1cGCm5UCTjluZ8kZQAbuoMmCDayTkJovw8&h=AT29y1Xuez8KVTLqxZvxEQq_mLq3IqzC5iyR1j3S7ADNNQ-wQShx6ZdFS4XjoWpI7SsaxAauTupo4pkRX-K9N2O00zmOd81sT1TYRSz3o9bzv_5waGKcGUsQ3wGWrjKaxflRkJd9geKezXIt-AA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR1lOH7EUjjyMhH_HIcU_JGb3YamgGSiwB3Iksq4snMIz7FJjkoURhKrHds&h=AT2HOX9ARyvCkekiID1-79s0CmKl6Lv-al2PIL8bsocBsVbupFx07uvhHW55X0eJjZsTiwN7EaVh8kWYE146TQ17cNzpPBLxgxc6s6yq5cj9vC6nz3_G-GV99o0Ap1WZltSeqg


だったので嬉しいね！！苦あれば楽あり！これは楽しみだね！！ 
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辛いことがあるからそれを乗り越える勇気が生まれる！君にもわたしにも 

同じこと！辛さのない人生など意味がないのだ！ 

今日は 12月 18日！いよいよ最後のセンター試験まで後 1か月である。私の娘を 

はじめとして、多くの受験生に悔いのない一月を送って欲しいと思う！ 

私はというと、いよいよ後一週間となった会社の年度末の仕事にかかりきりである。 

ここのところ、保護猫家族 4匹の餌付けに私は夢中になっている。父親は 

マル、母親はすず、二匹の娘はマネとビビである。今日から毎朝、 

ふるさと村に餌をやりに行き私を覚えさせるのである。 

彼らの冬用の住まいを作ったが外から見える透明なベットを作ったので 

これからふるさと村 TVで彼らの可愛い育児姿を写していこうと思う。 

猫は良い！本当に心を癒してくれる。 

私の傷んだ心は猫によって随分と慰められているように思う！ 

写真はそんな可愛い四匹の様子と、昨日の多気町商工会の商売繁盛セミナーの 

様子！ 

後 2回だけれどぜひあなたの参加を待っています！！ 
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今日は 12月 19日！今年の仕事も後一週間と 1日！ 

さてやり残したことはないかな？ 

というわけでみなさんも最後の師走の追い込みだろうと想像する。 

私もそうだが、私の場合は、途中にタイカマヤ出張が入ったためになんか、 

師走感が削がれてしまったようである！ 

それでも来客ラッシュは続くので、それに対応の毎日なのである。 

仕事というものはやはりこうだ。乗ってこないとイマイチどかっと行かない 

ものである。 

やはり 12月の出張は控えるべきかもしれないなあと私は考えていた。 

月曜日から続く下痢もようやく快方に向かっている。 

やはり年には勝てないのだろうか？と私は考えていた。 

のんびりと毎日を送りたいものである。 

こういう病気の時は余計にそう思ったりする。 

しかし今日、明日の忘年会が終われば、土日はゆっくりできそうなので 

もう一息と言ったところだろう。 

また、ジョギングをして健康な身体をとり戻したいものだ！ 

今日の写真はそんなお客様と今日も餌やりをした猫と私である。子猫の 

名前はビビとベルにした。少しずつ距離を縮めていきたいものであります！！ 
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ニューヨークで働く証券マンと私達を比べるのは間違ってるのかもしれない。 



しかし、客の言う事ばかり聞いていたら、いつまでも残業は無くならない。 

さてどうする？日本人！ 

→https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20191220-00010000-telling-life&fbclid=IwAR1PH-

q6fHjh8Nl--Qq8Ps9p0QhQ_mR_o4kstLeKDcuZe0gbLTiSB4uE2OE 

 

 

 

今日もまたネコ日和なりき！ 

今日は半年ぶりのライブの日！ 

早いものだ！今日は 12月 20日！私の会社の忘年会の日である！ 

半年ぶりの co2のライブを万協ホールでやるのだ。 

というわけで、朝からドキドキである。今日から私はまた忘年会ウィークに 

入って、一週間で 5回！の忘年会をこなさなければいけない！、 

でもね、これもまた、楽しからずや！である！ 

そして今日も朝から、保護猫四匹の餌付けと餌やり！少しずつ距離を縮めて 

きています。 

あー、このもふもふに早く顔を埋めて見たいです！！では貴方も楽しい週末を！！ 
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一人のスーパースタートよりも君の方がずっと大事！社員は僕の家族と同じなんだ！！ 

いやあ！楽しかったね！万協製薬大忘年会 2019！本日午後 7時からは津市の 

タワーズにてスーパーモジプールライブ！僕もいくからみんなもおいでよ！！ 

今日は 12月 21日！今年ももう一週間！となった。 

昨夜は万協製薬の大忘年会が開かれた！どんどん新しく社員が増えて、 

なんと今年は??200人！になった。 

それでも万協ホールでの開催をしている私達。もうほとんど立食パーティーに 

なっている感じだが、楽しかった！ 

食事！大抽選会！音楽ライブともう。10年続く恒例のイベントである！ 

私は今年で 57歳！来年は 58歳ともうすぐ還暦なのにやってる事は子供と同じ！ 

でもだからこそ社員と心を通わせることができるかもしれないね！ 

写真はそんな昨日の様子。やっぱり社長が元気でなければいけないね！！ 

これからも弾けてゴーゴー！なのだ！！ 

貴方もどうか良い週末を！ 

僕は家を片付けます！！ 

 

 

 

 

12/20 

 

ガーン！かまいたちだとばかり思ったのに！貴方はどう思った？！ 

→https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20191222-00010013-encount-ent&fbclid=IwAR2V7lU-

c7SgY98nbc-MTaBU4YrvLrS3hIFfo3yArAXxs546p7TK4aicr2E 

 

 

どひゃ！というわけで 22日も暮れて行くー！ 

M-1グランプリ 2019はミルクボーイ？！となった。私はてっきりかまいたちだと 

思ったので、残念であります。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20191220-00010000-telling-life%26fbclid%3DIwAR3dpOkArIA9shEcVwXrHSh9SkTxM9Hb2yg4IixzsPP7ZJQPmq3_yLkWerw&h=AT2Qp-0IdVTWFgeSNqC7WvqTGZbItxmiF_iWZlivZn0fyh7xdotucmpZtj3mG2eqLW8mlspZFFR0kRf9uPSAiVwqZn40DRBFRJHs0aKcPAaZYhPoiCGTr8WFOq9yuOi3NR4O_g
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20191220-00010000-telling-life%26fbclid%3DIwAR3dpOkArIA9shEcVwXrHSh9SkTxM9Hb2yg4IixzsPP7ZJQPmq3_yLkWerw&h=AT2Qp-0IdVTWFgeSNqC7WvqTGZbItxmiF_iWZlivZn0fyh7xdotucmpZtj3mG2eqLW8mlspZFFR0kRf9uPSAiVwqZn40DRBFRJHs0aKcPAaZYhPoiCGTr8WFOq9yuOi3NR4O_g
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さてこの土日の私は久しぶりに家庭人らしい 2日間を送った。 

それは、万協フィギュア博物館のある第 3工場が電気工事のため、営業でき 

なくなったからだ。 

土曜日は慶子さんと名古屋に映画に行った。アップサイドというアメリカ 

映画。黒人の介護士とセレブの中年男性とのヒューマンドラマだ。 

もともとフランス映画の焼き直しらしいが、全く私は予備知識なしで見たので、 

とても感動した。 

この年になると、だいたい筋を予想して見てしまうのだが、これは筋がわかって 

いても楽しめる。 

とても良い映画なので皆さんにオススメする。 

そのあとは、うちの社員の廣川くんのバンドモジプールのライブに行った。 

なんか、親みたいな気持ちになって、恥ずかしくなったけど、とても素敵な 

コンサートだった！ 

開けて日曜日は、朝から家の大掃除をして、友人の三鬼 君の訪問を受けて、 

また慶子さんとクリスマスディナーに出かけて、また帰って 

さっきまで大掃除を続けた。 

やり残しはまた週末の仕事となりそうだ。 

でも、こういう人間らしい日常久しぶりだ。 

とてもリフレッシュ出来ました！ 

さあ、明日からの最終週も頑張るぞ！！ 

 

 

 

12/23 

 

やったね！初めてベルに触れた日！！ 

今日は 12月 23日月曜日。私は朝から奈良の釜屋化学に出張である。 

そのあとは釜屋で忘年会！これを入れてあと忘年会は 3つ！ 

なんとか乗り切ろうと思う！ 

私はこのところ毎日、朝 7時にふるさと村の保護猫四匹に朝ご飯をあげている。 

毎日私を待ってくれているので可愛さもひとしおである。 

そしたら、昨日、初めて身体をなぜさせてくれたのだ！ 

やったー！ハッピー！ハッピー！である。 

少しずつ毎日距離を縮めて安心させてきた結果なのだ！！ 

この写真、見てやって！可愛くて可愛くて死にそうである！ 

写真はそんな昨日の様子！ 

あーだんだん家に連れて帰りたくなってるけど、ここはガマン、ガマンである。 

しばらくはふるさと村でのお世話に没頭したいと思う。 

あー早くもふもふしたい！！  



【万協製薬】新年のご挨拶 Vol.1 

 

明けましておめでとうございます。 

万協製薬 松浦です。 

いつも、【万協製薬】松浦信男のメールマガジンをご拝読いただき誠に 

ありがとうございます。 

今年も HOTでハートフルなメルマガを配信していきますので、 

よろしくお願いいたします。 

年頭にあたり、弊社社員一同より新年のごあいさつをさせていただきます。 

長文になりますが、社員の熱い思い、決意を表明しております。 

最後までご拝読いただければ幸いです。 

 

代表取締役社長 松浦信男  

あけましておめでとうございます！謹んで新年の慶びを申し上げます。 

今年はオリンピックイヤー！明るい一年になりますように！！ 

今年もたくさんの出会いと仕事に全社一丸となって取り組んで参ります！！ 

どのようなことでもご相談ください！今年もどうぞよろしくお願いします！！ 

 

専務 松浦慶子  

謹んで初春のお慶びを申し上げます。旧年中は大変お世話になり、また多大な 

ご愛顧を賜り誠にありがとうございました。2019年を振り返りますと、公私とも 

皆様のおかげで色んなことにチャレンジをし、とても充実した一年となりました。 

2020年は、また次の目標に向かって一歩前進できるよう頑張りますので、どうぞ 

本年もご指導をよろしくお願い申し上げます。皆々様にとりまして、2020年も 

素晴らしい一年となりますよう祈念いたします。 

 

品質管理部 部長 濱口高明 新年明けましておめでとうございます！ 

昨年は品質面での課題が多く取りただされた１年でした。今年はその課題を 

克服し、スーパーチームでどんな困難をも乗り越えていきたいと思います。 

そして、外用薬ＯＴＣ国内ＮＯ．１シェアを目指して、創発してまいります！ 

皆様にとって素晴らしい１年となりますように。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

製造部製造部 部長 田端賢吾  

新年あけましておめでとうございます。昨年は、お客様、ビジネスパートナーの 

方々等多くの方の支えがあり新工場が無事に稼動に至りました。 

本当にありがとうございます。新工場にて皆様とお会い出来ることを楽しみに 

頑張っていきます。また、会社と共に、自分自身も成長して行きたいと思っております。 

本年も製造部一同、より良い製品の提供に努めてまいりますので、一層のご支援 

ご指導の程、宜しくお願い申し上げます。  

 

製造部製造部 吉田智紀  

あけましておめでとうございます。昨年中は大変世話になりました。 

皆様のお役に立てる様、精進してまいります。本年度も宜しくお願い致します。 

 

製造部充填課 西ノ坊拓也  

あけましておめでとうございます。昨年は大変忙しい年で有りましたが、皆さんの 

協力もあり無事に乗り越える事が出来た事に感謝いたします。本年もチームで 

協力し合いより良い製品作りに努めたいと思います。本年もよろしくお願いいたします。 

 

製造部充填課 別所恵子  

明けましておめでとうございます。昨年は私自身様々な出来事がありましたが、 



無事一年を過ごす事が出来ましたのも皆様のおかげであり感謝しております。 

本年もよろしくお願いいたします。 

 

製造部充填課 川畑愛子  

明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年度も 

グループ一団となって頑張っていきます。本年度もよろしくお願いいたします。 

 

製造部充填課 奥村哲士  

新年、あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。 

本年もお役に立てるように頑張って行きたいと思っています。本年もどうぞ 

よろしくお願いします。 

 

製造部充填課 長島徹治  

あけましておめでとうございます。昨年は色々ありました。今年も色々あると思います。 

自分の感情のコントロールと、まわりの人達のフォローが今以上に出来るように 

頑張りたいと思います。 

 

製造部充填課 吉川直樹  

新年あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりありがとうございました。 

より良い製品を提供できるように、チーム一丸となり取り組んでいきたいと思います。 

本年もどうぞよろしくお願い致します。 

 

製造部充填課 山路拓  

あけましておめでとうございます。昨年は色々とありましたが大変お世話になりました。 

本年もよろしくお願いします。 

 

製造部充填課 中村航輔  

あけましておめでとうございます。昨年度から新入社員の教育担当として教育に 

当たっていましたが、自分の教える能力が乏しいと感じる毎日です。今年はより 

課内で成長できるように自己の成長及びみんなの成長に繋がっていける様に 

日々過ごしていきたいと思います。  

 

製造部充填課 末吉翔吏  

明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年もより 

良い製品を仲間と共に作っていけるように頑張りますのでどうぞよろしくお願いします。 

 

製造部充填課 田端さやか  

あけましておめでとうございます。昨年は育休からの復帰で不安がたくさんありましたが、 

周りの人に支えられてやってこれました。今年はみんなへの恩返しができるよう 

がんばります。本年も宜しくお願い致します。  

 

製造部充填課 北村紗貴  

明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年も成長 

していけるよう周りの方々と力を合わせ頑張ります。どうぞよろしくお願い 

いたします。 

 

製造部充填課 小栁貴宏  

明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりりありがとうございました。 

今年は作年よりもより良いチームを目指していき精一杯頑張って行きたいと思います。 

本年もよろしくお願い致します。  

 



製造部充填課 柳谷優  

あけましておめでとうございます｡昨年は人に伝える難しさを痛感した 1年でした｡ 

今年も自分の経験をみんなに伝えられるよう､自信も含めて精進します｡よろしく 

お願いします｡  

 

製造部充填課 中村祐紀  

明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。昨年は公私ともに 

変化の多い 1年でした。今年は様々な変化に対応できるよう精進していきたいと思います。  

 

製造部充填課 南奈紀沙  

明けましておめでとうございます。昨年も沢山の経験をさせて頂きました。 

今年も様々なことを経験し、成長に繋げていきます。今年もよろしくお願いします。  

 

製造部充填課 朝倉莉子  

新年明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。 

今年も課員で一丸となり、より良い製品づくりに努めてまいります。よろしく 

お願いします。  

 

製造部充填課 倉田亜耶  

明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年は挑戦の 

年していきたいと思います。今年もよろしくお願いします。 

 

製造部充填課 平井麗  

明けましておめでとうございます。昨年は初めての後輩が来たり、新しい機械が 

入ったりと、色々な事が有りました。迷惑も色々と掛けたこともありました。 

また新しい年度になり心を切り替えて再び頑張っていくので今年もよろしくお願いします。  

 

製造部充填課 山根美香  

明けましておめでとうございます。昨年は沢山の迷惑をおかけしましたが、 

皆様のおかげでまた一歩成長できたかと思います。これからも更に成長でいいるよう 

精一杯尽くしますので今年もよろしくお願いいたします。 

 

製造部充填課 山川慶人  

あけましておめでとうございます。昨年、時代は平成から令和へと変化しましたが、 

私としても良くも悪くも変化の多い年だったと思います。今年はどんな事も良い方向へと 

変革していけるような人間的な強さを得れるよう頑張ります！ 

 

製造部充填課 新居直樹  

明けましておめでとうございます。今年は、昨年よりもさらに成長出来るように 

頑張りたいと思います。  

 

製造部充填課 田中理音  

明けましておめでとうございます。初心を忘れずに今年も毎日少しずつ、でも着実に 

力をつけ頑張っていきますのでご指導のほどよろしくお願いいたします。  

 

製造部充填課 中條智貴  

あけましておめでとうございます。昨年は皆様の温かいご指導の下成長を感じる事が 

出来ました。今年も飛躍の年となるよう頑張りますのでどうぞよろしくお願いいたします。  

 

製造部充填課 間宮駿  

あけましておめでとうございます。昨年は皆様のご指導の下自分を成長させることが 



できました。今年も変わらぬご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いします。  

 

製造部充填課 山添広人  

あけましておめでとうございます。昨年は入社 1年目先輩方のご指導の下自分を 

成長させることが出来ました。今年はさらに成長できるよう頑張ります。 

 

製造部充填課 河合恵里  

あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年は少し 

ずつでも積極的に行動していこうと思っています。頑張りますので今年もよろしく 

お願いします。  

 

製造部充填課 西村岳  

あけましておめでとうございます。一年間万協を通じてたくさんの経験をさせて 

もらいました。今年も精いっぱい頑張りますのでよろしくお願いいたします。 

 

製造部充填課 阪井さり奈  

あけましておめでとうございます。昨年は皆様のおかげでたくさん挑戦でき、 

成長できました。今年もご迷惑をお掛けすると思いますが精一杯頑張りますので 

よろしくお願いいたします。  

 

製造部充填課 米田菜々  

明けましておめでとうございます。昨年はたくさんの挑戦を経験させていただきました。 

今年もより一層成長できるよう頑張っていきますのでよろしくお願いいたします。 

 

製造部充填課 斎藤隆  

明けましておめでとうございます。昨年 7月に入社させて頂き多くの方にお世話に 

なりました。感謝の気持ちを忘れず頑張ります。今年も宜しくお願い致します。 

 

製造部充填課 松本滉司  

明けましておめでとうございます。五ヶ月で既にたくさんの経験をさせていただきました。 

今年もさらに成長し出来ることを増やしていきますのでよろしくお願いします。 

 

製造部充填課 井上雄史  

明けましておめでとうございます。昨年は皆様のご指導の下成長できたとおもいます。 

今年も初心を忘れず、元気よく頑張りますのでよろしくお願いします。 

 

製造部充填課 小倉弥生  

明けましておめでとうございます．充填課の皆さん始め包装課いろんな人に助けて 

もらって四ヶ月今年は 1人で出来る仕事が 1つでも増えるよう努力しがんばります 

 

製造部充填課 山本佳子  

明けましておめでようございます。昨年より少しでも成長していけるよう頑張り 

たいと思っておりますので本年も変わらぬご指導のほどよろしくお願いします。 

 

製造部充填課 吉田則子  

おめでとうございます。初心を忘れべからず皆さんについていけるよう頑張ります。  

 

製造部生産管理課 久保祐紀  

新年、あけましておめでとうございます！まずはじめに、様々なＢＰの方、昨年度は 

大変お世話になりましてありがとうございました。今年は子年です。ねずみは 

干支の中で一番目に数えられる動物です。俗説では、神様が十二支の動物を決める際、 



その家に一番最初に着いたのがねずみであったことから、一番目に当てられたと 

言われています。ねずみのようにスピード感を持って、様々なことに注力、注意 

していきます！本年もよろしくお願い申し上げます。 

 

製造部生産管理課 高島久美  

謹んで新春のお慶びを申し上げます。旧年中は、ひとかたならぬご愛顧を賜り誠に 

ありがとうございました。旧年は新しい仲間がたくさん増え、苦しさを忘れる 

楽しい１年となりました。２０２０年も、感謝を忘れず皆様のよろこびと共に、 

素晴らしい笑顔多き１年になるよう、邁進してまいります。本年も何卒よろしく 

お願い申し上げます。  

 

製造部生産管理課 垣本智紀  

明けましておめでとうございます。昨年度も担当部署に２名新しい課員が加わり、 

業務説明、指導など自分にとって勉強できた年でした。今年も成長できるように 

頑張ります。本年も宜しくお願いします。  

 

製造部生産管理課 坂藪沙恵  

謹んで新春をお祝い申し上げます。昨年は沢山のビジネスパートナーさまに大変 

お世話になり、感謝の１年でした。本年もより良い製品作りを通し、皆様にご満足 

頂けるよう、心がける所存でございますので、何とぞ、昨年同様のご愛顧を 

賜わりますよう、お願い申し上げます。本年もよろしくお願い申し上げます。 

 

製造部生産管理課 染谷健太  

"新年明けましておめでとうございます。昨年も大きな環境の変化や出来事がありましたが、 

皆様のおかげもあり無事一年を過ごすことが出来ました。今年は自分を高められる 

ような一年にしたいと思っております。本年もよろしくお願い申し上げます。 

 

製造部生産管理課 川口翔伍  

新年、明けましておめでとうございます。昨年中はＢＰさまをはじめとして、 

周りの方々にたくさん助けて頂き、なんとか乗り越えられた年でした。本当に 

感謝でいっぱいです。ありがとうございました。また、新しい事も今まで以上に、 

たくさん経験させて頂きました。この経験を活かし、会社や仲間と共に成長し、 

支えとなっていけるよう、励んでいく所存です。本年もどうぞよろしくお願い申し 

上げます。  

 

製造部生産管理課 小栁成吾  

新年あけましておめでとうございます。２０１９年も大きく変わったこともあり、 

学びもありました。２０２０年もたくさんの良い学びがあるよな年にしたいと 

思います。本年も宜しくお願い致します。 

 

製造部生産管理課 峯川咲希  

新年、あけましておめでとうございます。昨年は学びが多く、さまざまな業務に 

挑戦した１年でした。たくさんのお客様にもお会いし、大変充実した１年となりました。 

ありがとうございました。２０２０年も、迅速に確実な製品を届けられるよう 

努力してまいります。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

製造部生産管理課 角谷千尋  

新年あけましておめでとうございます。昨年は新メンバーが増え、学びの多い一年 

でした。また、各運送会社さま、お客さまにもたくさんご協力いただき、順調に 

出荷業務を進められたことを感謝いたします。本年もなお一層、努力してまいり 

ますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 



 

製造部生産管理課 岩城嘉人 

新年あけましておめでとうございます。昨年は、生産管理課へ移動となり新たな 

業務となりまして、日々勉強させていただきました。その中で、たくさんの方々に 

助けていただきましたこと感謝しております。本年もより一層更なる飛躍に努めて 

いきたいと思っております。みなさま本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

製造部生産管理課 西山夕妃那  

新年あけましておめでとうございます。昨年は、お客様との関わりも増え、 

たくさん学ばさせていただきました。また、多くの方々に助けていただきありが 

とうございました。２０２０年も、新しいことに挑戦し業務に励みます。本年も 

どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

製造部生産管理課 中田雅明  

新年あけましておめでとうございます。昨年は学ぶことの多い一年となりました。 

安全第一で事故、怪我のないように努力します。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

製造部生産管理課 磯﨑諒太  

謹んで新年のお祝辞を申し上げます。旧年中はひとかたならぬご厚情を賜り、 

誠にありがとうございました。本年も相変わらず、よろしくお願いいたします。 

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。 

 

製造部生産管理課 麻生瑠久萌  

新年あけましておめでとうございます。昨年４月より入社し、皆様方のご指導と 

支えによって感謝と学びの一年となりました。誠にありがとうございました。 

今年は一層精進し、皆様にお返しできるものがあるよう業務に取り組んでゆく所存で 

ございますので、本年もよろしくお願い申し上げます。 

 

製造部生産管理課 上田裕貴  

あけましておめでとうございます。昨年の四月に入社し、新年を迎えるということで、 

時が経つのが早いように感じました。昨年は先輩や同僚の方々に助けてもらい、 

色んなことを教えてもらいながら、勤めることができました。心機一転、本年も 

頑張って行きたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

製造部生産管理課 森本朝妃  

新年、明けましておめでとうございます。昨年の４月に入社し、多くの先輩方に 

ご指導していただき感謝の年となりました。ありがとうございました。本年度は 

たくさんの事に挑戦し、自分自身をさらに成長させていきます！本年もよろしく 

お願い申し上げます。 

 

製造部生産管理課 鍋谷雅司  

新年あけましておめでとうございます。昨年入社させて頂き、皆様に大変お世話になり、 

ありがとうございました。日頃の親身なご指導に深く感謝申し上げます。目の前の 

ことをしっかりこなしながらも、先には沢山のお客様がいらっしゃることを常に 

忘れず、お役に立てるよう積極的な姿勢で取り組みたいと思っております。 

本年もどうぞ宜しくお願い致します。  

 

製造部生産管理課 西ノ坊和枝  

新年あけましておめでとうございます。昨年度、お世話になった方々への感謝の 

気持ちでより良い仕事が出来るように頑張っていきたいと思います。 

本年もどうぞ宜しくお願い致します。 



 

製造部生産管理課 高澤りつ  

新年あけましておめでとうございます。昨年は、自分自身、体調を崩すことが 

多かったように、思います。今年は、健康に気を付け、元気をモットーに、 

業務に励みたいと思います。本年も、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

製造部生産管理課 磯田真澄  

新年あけましておめでとうございます。昨年は課員が増え、益々活気ある生産管理課と 

なりました。また、ビジネスパートナー様に御協力いただき沢山の資材を無事納品 

いただけましたこと、厚く御礼申し上げます。多くの方々にご支援いただき、 

誠にありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

製造部生産管理課 中川さやか  

新年明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりありがとうございました。 

日頃の親身なご指導に感謝申し上げます。本年も、より一層の責任感を胸に積極的な 

姿勢で業務を行っていきたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

製造部生産管理課 片岡晃子  

新年明けましておめでとうございます。昨年入社させて頂き、皆様のご指導のもと 

色々なことを勉強させて頂きました。心より感謝申し上げます。まだまだこれからも 

ご迷惑をおかけすることが多いと思いますが、より一層精進して参りたいと思います。 

本年もよろしくお願い申し上げます。  

 

製造部生産管理課 川口ゆい  

新年あけましておめでとうございます。昨年の４月に入社させて頂き、みなさまの 

日頃の親身なご指導に深く感謝申し上げます。ありがとうございます。 

今年はより一層の責任感を胸に積極的な姿勢で業務にあたりたいと思っております。 

今年も引き続き、変わらぬご指導ご鞭撻をいただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

製造部生産管理課 野呂啓子  

新年あけましておめでとうございます。入社１年近くになり先輩の方々の指導の下、 

何とか無事健康に新年を迎える事が出来ました。本年はより清掃の仕事がスムーズに 

出来清潔に心掛け皆様に喜んで頂けるよう努力し頑張っていきたいと思います。 

どうぞよろしくお願いします。  

 

製造部生産管理課 稲葉増次  

新年あけましておめでとうございます。昨年は色々とお世話になりありがとうございました。 

今年も頑張りますので宜しくお願い致します。  

 

製造部生産技術課 福岡正淳  

新年、あけましておめでとうございます。昨年度は、新工場立ち上げに向け、 

新しい仕事にも果敢に挑戦させて頂き、実りの多い 1年となりました。数々の 

困難もありましたが、皆様の協力、温かい言葉に励まされ乗り越える事が出来ました。 

深く感謝いたします。また自分自身、発見や経験を経て大きく成長できた一年でした。 

この経験を活かし、お客様に新しいサービスを提供出来たらと思います。今年も 

変化と進化を重ね、万協製薬と共に自分自身も成長して行きたいと思います。 

本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。  

 

製造部生産技術課 佐野雄也  

新年明けましておめでとうございます。多くのお客様、BP様と出会い、人と人とが 

つながる中で多くの学びをいただき、そして様々な経験をさせていただきました。 



まだまだ未熟な部分が多く、多々ご迷惑をおかけしたことと思います。それでも 

いつも未熟な私を支え、私の後押しをしていただいた皆様のお力添えがあったから 

こそ、どんな困難にぶつかっても少しずつ前に進むことができ、また人としても 

少し成長できたように思います。皆様への感謝の気持ちをいつまでも忘れること 

なく、皆様に必要とされる人になれるよう、今後もより一層努力をしてまいります。 

生産技術課の仲間と共にお互いを信じ思いやり、どんな時も助け合い、笑顔を忘れず、 

そして仲間への感謝の気持ちを持って歩んでいけたらと思います。今後も皆様の 

お力添えをよろしくお願いいたします。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。  

 

製造部生産技術課 高木悠介  

新年、あけましておめでとうございます。昨年は部署異動になり、業務内容が変わりました。 

新しいことを学ぶ年でした。今年は昨年に学んだことを活かして頑張っていきたいと思います。 

 

製造部生産技術課 福山剛志  

あけましておめでとうございまうす。昨年はたくさんの方にお世話になり、 

ありがとうございました。今後も力になれるよう、削減を視野に入れた設備導入など、 

頑張っていきまうす。今年もどうぞよろしくお願い致しまうす。 

 

製造部生産技術課 藤川江莉奈  

新年、あけましておめでとうございます。昨年は業務内容も幅が広くなりお客様と 

接する機会が増えました。皆様に助けて頂きながらではありましたが充実した 1年と 

なりました。ありがとうございました。本年は昨年の経験を活かしさらに成長 

できるよう頑張りたいと思います。本年もどうぞよろしくお願い致します。 

 

製造部生産技術課 山村哲也  

新年、あけましておめでとうございます。旧年中は、皆さまのお力添えのおかげにより、 

新規設備の導入、工程の改善などを着実に進めていく事ができました。心より感謝 

いたします。本年も皆様と共に力を合わせて、より良い環境づくりを目指して 

チャレンジしていきたいと考えておりますので、引き続き、ご指導ご鞭撻のほど 

よろしくお願いいたします。 

 

製造部生産技術課 志津圭子  

あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりありがとうございました。 

ネズミ年となる今年は、小まめに動きつつ落ち着いた一年にします。どうぞ 

よろしくお願い致します。本年が皆様にとって幸多き年となりますようお祈り 

申し上げます。 

 

製造部生産技術課 大西彩葉  

あけましておめでとうございます。昨年はたくさんの方に、ご指導をしていただき 

お世話になりました。今年は昨年よりも色んな経験をしてもっと成長できるように 

頑張っていきます。本年もよろしくお願いします。  

 

製造部生産技術課 角谷侑起  

新年、あけましておめでとうございます。早いもので入社してもう半年が経ちました。 

昨年は右も左も分からない状態の中、先輩方のご指導のおかげでなんとか乗り越える 

ことができました。先輩方へ恩返しができるように、今年は自分自身がリーダー 

シップを発揮し、会社を引っ張るような人材へと成長したいと思います！ 

新しい年、新しい気持ち、新しい目標で心機一転前へ進んでいきます！。今年も 

どうぞよろしくおねがいします。  

 

製造部生産技術課 下倉里歩  



新年明けましておめでとうございます。昨年は皆様に大変お世話になり 

ありがとうございました。今年もたくさんのことを経験し、学び、活かして 

いきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。  

 

製造部調合課 小塩勝彦  

明けましておめでとうございます。旧年中は皆様には大変お世話になりありがとう 

ございました。2019年度途中から調合課という心臓部への部署変更となり、更に 

気を引き締め日々製造及び管理業務の強化にあたっています。本年度もよろしく 

お願いします。  

 

製造部調合課 浦田政宏  

新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。 

今年は新工場もいよいよ稼働に向けて本格的に始動していきますので、気を引き締めて 

より良い製品作りに励みたいと思います。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。  

 

製造部調合課 村林大輔  

明けましておめでとうございます。昨年度も沢山お世話になりました。第四工場 

稼働に向けて取り組ませていただきました。今年もまごころ込めて良い製品を 

作っていきます。  

 

製造部調合課 村木大樹  

新年あけましておめでとうございます。昨年はたくさんの方にお世話になりました。 

今年度も大きく躍進できるよう、努力していきます。 

 

"  

製造部調合課 成川拳史  

明けましておめでとうございます。旧年中は皆様より多くのご厚意を賜り、 

まことに有難く御礼申し上げます。今年も第四工場稼働に向けてより一層努めて 

参ります。本年もどうぞよろしくお願いします。  

 

製造部調合課 髙橋雅人  

明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。まだまだ 

未熟者ですが､日々精神し､頑張っていきたいと思います。本年もどうぞよろしく 

お願いします。 

 

製造部調合課 北岡和馬  

新年、あけましておめでとうございます。旧年中は本当に多くの方々にお世話に 

なりました。今年も多くの製品づくりに携わりながら、一つでも多くの学びと 

出会い、皆と一緒に成長していきたいと思っています。本年もどうぞ宜しくお願い 

します。 

 

製造部調合課 村田陽太  

謹んで新春をお祝い申し上げます。旧年は日々、多くの事を学ぶ事ができた年と 

なりました。今年は今まで以上に一層努力し、精進いたします。至らない点や 

知識の足りない面もあるかと思いますが、引き続き、本年もどうぞ宜しくお願い 

します。 

 

製造部調合課 中川陽平  

新年、あけましておめでとうございます。旧年中は本当に多くの方々にお世話に 

なりました。今年もさまざまな事に挑戦し、自分自身の成長、また会社の発展に 

貢献していきたいと思います。本年もどうぞ宜しくお願いします。 



 

製造部調合課 椿雄介  

新年、あけましておめでとうございます。旧年中多くの方々にお世話になりました。 

今年も自分の出来ることを精一杯業務に取り組んでいきたいと思います。 

本年度もどうぞよろしくお願いします。 

 

製造部調合課 片浦菜々香  

新年、あけましておめでとうございます。昨年は皆様より大変お世話になりました。 

今年もどうぞよろしくお願いします。 

 

製造部調合課 畑中良太  

新年あけましておめでとうございます。昨年度は多くの方々にお世話になりました。 

今年度は昨年より精進していきたいと思います。  

 

製造部調合課 松田悠希  

謹んで新春をお祝い申し上げます。昨年度は大変お世話になりました。去年より 

精進していきたいと思います。本年もよろしくお願いします。 

 

製造部調合課 中川一貴  

新春のおよろこびを申し上げます。良き新年をお迎えのことと存じます。 

昨年中は並々ならぬご厚情を賜り、厚くお礼申し上げます。本年も昨年同様、 

ご指導の程よろしくお願いいたします。皆様のご健康と多幸をお祈り申しあげます。  

 

製造部調合課 青木真夢  

明けましておめでとうございます。昨年度は大変お世話になりました。 

今年度もより精進して参ります。  

 

製造部調合課 寺島賢  

明けましておめでとうございます。昨年は課内に限らず多くの方にお世話になりました。 

１月からは３年目になりますＰＬという役職にも就きました、まだまだ学ぶことが 

多いので実りある１年にしたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いいたします。  

 

製造部調合課 栗原昂希  

皆さま健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。仕事にも慣れてきたので、 

新年度からは無駄を省き、正確さなどを意識してさらに質の高い仕事をしていきます。 

今年もよろしくお願いします。 

 

製造部調合課 近藤望可  

謹んで新春をお祝い申し上げます。旧年中は大変お世話になりました。今年は 

外部設備などたくさんのことを覚え皆さんのお役に立てる様精進していきたいと 

思います。本年もよろしくお願いします。 

 

製造部調合課 松浦悠月  

新年あけましておめでとうございます。昨年度は多くの方々にお世話になりました。 

今年もより精進していきたいと思います。本年もよろしくお願いします。  

 

製造部調合課 村山可恵  

新年あけましておめでとうございます。昨年度は皆様に大変お世話になりました。 

今年は多くの製品習得を目指し精進していきます。本年もよろしくお願いします。 

 

製造部調合課 奥川美菜  



新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。今年 

一年皆様のお役に立てるよう頑張っていきます。本年もよろしくお願い致します。 

 

製造部調合課 佐田このみ  

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。 

 

製造部調合課 角谷亜紗子  

謹んで新年のお祝いを申し上げます。旧年中は大変お世話になりました。今年からは 

勤務体制も変わるので、さらに精進していきたいと思います。  

製造部調合課 細渕あかね 新年明けましておめでとうございます。昨年は 

たくさんご迷惑をかけ、たくさん助けて頂きました。新年は今より成長できるよう、 

精進していきます。 

 

製造部調合課 飯島涼太  

新年あけましておめでとうございます。  旧年中は格別なご高配を賜り、まことに 

有難く厚く御礼申し上げます。 本年も、より一層のご支援を賜りますよう、 

心よりお願い申し上げます。 

 

製造部調合課 上谷陸  

新年あけましておめでとうございます。旧年は本当に多くの方々にお世話になりました。 

本年も会社に貢献できるよう全力を尽くします。今年もよろしくお願いします。 

 

製造部調合課 大松邦明  

新年あけましておめでとうございます。 旧年中は大変お世話になりました。 

新年も自分自身のスキルアップと会社の発展を目指して精進して参りますので 

よろしくお願い申し上げます。  

 

製造部調合課 湊川優  

謹んで新年のお祝いを申し上げます。昨年中はひとかたならぬご厚情を賜り、 

誠にありがとうございました。本年もご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

製造部調合課 中村照子  

初春のおよろこびを申し上げます。旧年中はいろいろお世話になりましてありがとう 

ございました。新しい年が「万協 K・K」にとって輝かしい年でありますように 

心からお祈り申し上げます。社員の皆様には幸せの花がいっぱい咲きますように。 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。  

 

製造部包装課 北出清子  

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。昨年も厳しい 

1年でした。本年は盛り返せるように一人ひとりが責任を持って作業に努めて行きます。  

製造部包装課 大西美穂  

あけましておめでとうございます。昨年はたくさんの方に助けていただいてありがとう 

ございました。本年も頑張りますのでよろしくお願い致します。 

 

製造部包装課 鈴木珠実  

新年明けましておめでとうございます。昨年はお世話になりました。感謝の気持ちを 

忘れず笑顔の１年にしたいと思います。本年もよろしくお願い申し上げます。 

 

製造部包装課 冨田千恵子  

明けましておめでとうございます。旧年中はお世話になりました。今年も健康に 

気をつけながら頑張ります。本年もよろしくお願いします。  



 

製造部包装課 上田悦子  

新年明けましておめでとうございます。昨年もたくさんの方にお世話になりありがとう 

ございました。今年も一つ一つ確実な作業を行っていきたいと思います。本年も 

よろしくお願いします。 

 

製造部包装課 中村裕則  

新年明けましておめでとうございます。昨年はいろいろとお世話になりました。 

本年もよろしくお願いします。 

 

製造部包装課 芝井道晴  

あけまして、おめでとうございます。私事ですが万協で働かせて頂き本年で節目の 

１０年目、１年の速度、会社の成長速度がまた早くなったと常々思います。 

早くまた色濃く感じる成長する会社におれることは誇りに思います。自分の職に 

おける責任をもっと感じ考え、「変幻自在の変化」という進化をしなければならない。 

自分を幸せにしてもくれるしする事も出来る会社に勤めていられる事を常に思います。 

自分以外の誰かを幸せにしていく心の余裕も兼ね備えて本年もがんばって行きます 

よろしくお願い申し上げます。  

製造部包装課 岡田和範  

明けましておめでとうごさいます。旧年中はお世話になりました。本年も宜しく 

お願いいたします。  

 

製造部包装課 渡邉智彦  

新年明けましておめでとうございます。包装課のリーダーとなり２年が経ち、 

ビジネスパートナー様と接する機会が増えました。その中でビジネスパートナー様の 

ご協力やご教示により無事１年を乗り越えられたことに感謝しております。 

本年はお世話になった分を恩返しできるよう、皆様のお役に立てるよう頑張る 

所存でございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

製造部包装課 中島康二朗  

あけましておめでとうございます。昨年は体調を崩すことが多々あったので、 

今年は健康に気をつけながらより一層業務に励んでいきたいと思います。今年も 

よろしくお願いします。  

 

製造部包装課 筒井星弥  

あけまして、おめでとうございます。昨年は皆様のお力添えのおかげで無事一年を 

乗り切ることができました。本年は自分が周りの力となれるよう、より一層精進 

して参ります。本年もよろしくお願いします。  

 

製造部包装課 奥野真穂  

あけましておめでとうございます。昨年はたくさんの方に支えられ成長することが 

できました。今年度もより会社に貢献できるように、どんどん新しいことに挑戦 

していきます。本年もよろしくお願いします。  

 

製造部包装課 赤塚紗良早  

明けましておめでとうございます。昨年は新しい事にたくさん挑戦し、自分の 

成長に繋げることができました。今年は昨年よりもっと色んなことに挑戦して 

いきたいです。今年もよろしくお願いいたします。 

 

製造部包装課 堀江満理奈  

あけましておめでとうございます。昨年も沢山学ぶことがあり、自分自身成長 



できた 1年でもありました。これからも会社に貢献できるよう精一杯頑張っていきます。 

本年もよろしくお願い致します。 

 

製造部包装課 岩田里実  

新年あけましておめでとうございます。昨年度はたくさんの貴重な体験をさせて 

頂きました。今年度も目標をもって一生懸命頑張っていきます！！ 

また、万協製薬で一番元気で活発に働いて行きます。今年度もよろしくお願いします。  

 

製造部包装課 藤村綾香  

あけましておめでとうございます。昨年は色々な事を覚えたくさん成長出来ました。 

今年もたくさんのことに挑戦していきたいです。本年もよろしくお願い致します。 

 

製造部包装課 谷口夏輝 

あけまして、おめでとうございます。昨年はお世話になりました。 

本年もよろしくお願いします。 

 

製造部包装課 川口浩弥  

新年あけましておめでとうございます。昨年はたくさんの事を学びました。今年は昨年よりもっと新し

い事に挑戦していき、会社に貢献していきいきます。本年もよろしくお願いします。  

製造部包装課 鵜川果那  

あけましておめでとうございます。旧年中は新しい事が沢山教わることができました。 

本年もよろしくおねがいします。 

 

製造部包装課 内山玄太  

あけましておめでとうございます。昨年、入社したばかりで迷惑をお掛けしましたが 

少しずつ成長することが出来ました。本年もどんどん成長していくのでよろしく 

お願いします。 

 

製造部包装課 奥野峻輔  

あけましておめでとうございます。昨年はご迷惑をお掛けしましたが成長することも 

できました。本年もよろしくお願いします  

 

製造部包装課 松本直人  

新年あけましておめでとうございます。昨年は入社したてで、大変ご迷惑を 

お掛けしましたが心身ともに成長することができました。本年もよろしくお願いします 

 

製造部包装課 矢坂颯大  

新年あけましておめでとうございます。昨年は調合課から包装課への異動となり、 

沢山の方に助けてもらいながら業務に励んで来れました。少しでもこの感謝の 

気持ちを返せるように今年も昨年以上に頑張ります。本年もよろしくお願いします。  

 

製造部包装課 田中満  

あけましておめでとうございます。旧年中はお世話になりました。 

本年も宜しくお願い致します。 

 

製造部包装課 田中雄基  

あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。  

 

製造部包装課 小川道的  

明けましておめでとうございます。旧年中はお世話になりました。格闘家としての 

活動もたくさんの方に後援していただき、充実した 1年をを過ごすことができました。 



心より感謝申しあげます。本年も貪欲に夢に向かって走りたいと思いますので 

宜しくお願い致します  

 

製造部包装課 橋本祐子  

明けましておめでとうございます。充填課から包装課に異動になり、皆さんに 

助けてもらいながら、新しい事に挑戦できた一年でした。早く成長して皆さんの 

力になれるよう頑張ります。  

 

製造部包装課 藤原直己  

明けましておめでとうございます。今年は仕事の出来る数を増やします 

 

製造部包装課 中村幸菜  

明けましておめでとうございます。昨年はたくさんの方々にお世話になり、 

また色々なことを新たに覚え自分自身成長できた年でもありました。今年も 

よろしくお願いします。  

 

製造部包装課 青木恵美  

明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。本年もよろしく 

お願い致します。 

 

製造部包装課 中村おりえ  

新年あけましておめでとうございます。昨年は長期休暇を頂きすみませんでした。 

今年も一生懸命頑張りますのでよろしくお願いします。 

 

製造部包装課 三谷友香  

新年あけましておめでとうございます。昨年はたくさんの方にお世話になりありがとう 

ございました。今年は自分自身成長し頑張っていきたいと思います。よろしく 

お願いします。ウルトラいい年になりますように！  

 

製造部包装課 古儀裕美  

新年あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。今年も 

頑張りますのでよろしくお願いします。 

 

製造部包装課 松田久美  

明けましておめでとうございます 昨年はご迷惑をおかけして申し訳ございませんでした  

本年は一生懸命頑張りますので宜しくお願いします 

 

製造部包装課 松永英美花  

新年あけましておめでとうございます。昨年は勤務時間が伸び、多くの方々に 

支えられながら成長が出来た一年でした。本年も宜しくお願いします。  

 

製造部包装課 藤村紫穂  

あけましておめでとうございます。昨年はお世話になりました。本年もよろしく 

おねがいします。 

 

製造部包装課 橋本久美  

明けましておめでとうございます。旧年中はお世話になりました。１月でちょうど 

入社して一年がです。たくさんの方に教えて頂き、助けて頂きました。新たな 

一年もたくさんの事の挑戦して一生懸命頑張っていきたいと思います。よろしく 

お願いいたします。  

 



製造部包装課 佐藤風雅  

あけましておめでとうございます。本年もよろしくおねがいします。 

 

製造部包装課 中村良紀  

明けましておめでとうございます。入社一年目で分からない事がたくさんありますが 

来年は他人に教える事ができるぐらいの知識を身に着けていけるよう頑張っていきます。  

 

製造部包装課 河合泰弥  

新年あけましておめでとうございます。入社してから４か月、仕事にも大分慣れ 

てきました。本年も一生懸命頑張りますので、宜しくお願いします。 

 

品質管理部 岩田大輔  

新年明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になり誠にありがとう 

ございました。本年も品質管理部一同、製品の品質向上に努めてまいりますので、 

よろしくお願い申し上げます。  

 

品質管理部 西野良  

新年あけましておめでとうございます。旧年は入社してから最も忙しく感じた年でした。 

来年は腰を据えて取り組み、実のある一年にできるよう努めます。宜しくお願いいたします。 

 

品質管理部ＧＭＰ課 檜垣紀安  

明けましておめでとうございます。ネズミのように子沢山（多くの製品出荷）な 

子年になりますように。本年もよろしくお願いいたします。 

 

品質管理部ＧＭＰ課 木原紀子  

新年あけましておめでとうございます。昨年は 2名の新人が GMP課に配属になり、 

賑やかになりました。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

品質管理部ＧＭＰ課 平野正幸  

あけましておめでとうございます。2020年は十二支がぐるっと回ってねずみ年。 

初心忘れるべからずの心で、小さなことからコツコツと頑張っていく所存です。 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

品質管理部ＧＭＰ課 宮木孝治  

謹んで新春のお慶びを申し上げます。また、旧年中はひとかたならぬご厚情を 

頂きありがとうございます。昨年度は年度の途中ではありましたが、約１２年間 

配属しておりました製造部から品質管理部へと異動致しました。本年２０２０年は、 

心機一転の１年となります。改めて一日一日を大切に過ごして参りたいと考えて 

おります。  

 

品質管理部ＧＭＰ課 久保利奈加  

新年あけましておめでとうございます。昨年 4月に入社し、みなさまの親身な 

ご指導の下業務を進めてまいりました。より一層精進し、丁寧に仕事をこなして 

いきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いいたします。  

 

品質管理部ＧＭＰ課 中林春佳  

新年あけましておめでとうございます。昨年は色々とお世話になりありがとう 

ございました。今年はもっと皆様のお役に立てるように頑張ります。本年も 

よろしくお願い申し上げます。 

 

品質管理部ＧＭＰ課 石神安奈  



新年あけましておめでとうございます。皆様にご指導いただき無事に 2年目を迎える 

ことができました。まだまだわからない事も多く御迷惑をおかけする事と思いますが、 

本年もよろしくお願い申し上げます。  

 

品質管理部品質管理課 田中一都  

新年あけましておめでとうございます。安心、確実、快適な製品をお届けする為に、 

品質管理業務に取り組んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。  

 

品質管理部品質管理課 服部美穂  

新年あけましておめでとうございます。本年も多くの学びを得て成長し、品質管理業務に 

取り組んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

品質管理部品質管理課 森下健  

新年明けましておめでとうございます。本年は、昨年以上の品質管理を向上して 

いきたいと思います。宜しくお願いいたします。 

 

品質管理部品質管理課 大西有  

新年あけましておめでとうございます。本年もお客様に安全安心の製品がお届け 

できるよう品質管理業務に取り組んでいきたいと思います。どうぞよろしく 

お願いいたします  

 

品質管理部品質管理課 竹内美穂子  

新年あけましておめでとうございます。旧年は新しいことの経験もたくさんあり、 

成長できた一年となりました。本年もよりいっそう努力し、頑張りたいと思います。 

本年もどうぞよろしくお願い致します。 

 

品質管理部品質管理課 中村佳美 

新年おめでとうございます。今年は、色々なことに挑戦し、学びの一年にしたいと 

思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

品質管理部品質管理課 大屋真耶  

新年あけましておめでとうございます。昨年は新しいことを経験し、学びを得た 

一年でした。本年もより多くのことを学び、成長していきたいと思います。 

本年もよろしくお願い致します。 

 

品質管理部品質管理課 谷悠実  

明けましておめでとうございます。昨年は色々なことを勉強させていただきました。 

本年も多くのことを学び、活かせるように頑張ります。よろしくお願いいたします。 

 

品質管理部品質管理課 山田朋子  

新年あけましておめでとうございます。本年も引き続きたくさんのことを学び、 

得ることの多い一年にしたいと思います。 

 

品質管理部品質管理課 岡谷静佳  

新年あけましておめでとうございます。GMP課から品質管理課へ異動となりました。 

まだまだ未熟な点も多いですが、真摯に取り組んでいこうと思います。本年も 

どうぞよろしくお願い致します。 

 

品質管理部品質管理課 北村奎太  

新年おめでとうございます。本年も多くの学びを得て、品質管理業務に取り組んで 

いきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 



 

品質管理部品質管理課 小高耀平  

新年あけましておめでとうございます。入社 2年目となり、社会人として、 

品質管理課として多くのことを学べた 1年でした。本年も品質管理の向上に精進 

したく存じ上げます。 

 

品質管理部品質管理課 富岡真梨菜  

新年あけましておめでとうございます。本年も様々なことに挑戦し、成長して 

いけるよう努めていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願い致します。 

 

品質管理部品質管理課 西村沙萌  

新年あけましておめでとうございます。昨年は多くの学びを得た一年でした。 

本年も学び、成長していきたいと思います。本年もよろしくお願い致します。 

 

品質管理部品質管理課 野村裕子  

新年あけましておめでとうございます。無事に入社１年を迎えることが出来ました。 

本年も更なる努力を重ね、実らせていけるように精進していきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。  

 

品質管理部品質管理課 土井大和  

新年明けましておめでとうございます。社会人となり様々なことを学び経験し、 

まさに猪のごとく成長していく一年となりました。本年もより一層の向上に 

務めたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。  

 

品質管理部品質管理課 東山彩乃  

新年あけましておめでとうございます。昨年は、社会人となり、多くのことが 

学べた 1年でした。今年もたくさん学び、成長していきたいと思います。本年も 

どうぞよろしくお願い致します。  

 

品質管理部品質管理課 中川明寿香  

新年あけましておめでとうございます。昨年は初めてのことが多くご迷惑をおかけ 

しましたが多くの事を学び充実した一年でした。本年はさらに努力し成長できる 

よう頑張りたいと思います。本年もよろしくお願いいたします。 

 

品質管理部品質管理課 角谷優樹  

新年明けましておめでとうございます。万協製薬株式会社に転職し、私自身に 

とっては心機一転の一年となりました。原料グループに配属となり、原料試験 

だけではなく、様々なことを学ばせてもらいました。まだまだ至らぬ点も 

ありますが、これからも多くのことを学び、品質管理業務に取り組んでいきたいと 

思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

品質管理部品質管理課 溝田友里菜  

新年あけましておめでとうございます。本年は昨年以上に成長できるよう努めて 

いきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願い致します  

 

品質管理部品質管理課 加藤江美  

新年おめでとうございます。成長と学びの一年にしたいと思います。本年もどうぞ 

よろしくお願いいたします。  

 

開発部開発課 小林崇剛  

新年あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりありがとうございました。 



子年は新しいことが生み出されると言われる年です。今年も攻めの姿勢で、 

新製品を出す勢いを継続していきたいと思います。本年も何卒よろしくお願い 

申し上げます。 

 

開発部開発課 西川嘉人  

新年明けましておめでとうございます。昨年も多くの新製品を立ち上げることが 

でき、皆様のお力添えに感謝申し上げます。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

開発部開発課 神戸中章等  

新年あけましておめでとうございます。昨年は、大変お世話なりました。 

本年も皆様のお力になれるよう新製品開発に力を入れ精一杯がんばっていきます。 

どうぞ、よろしくお願い申し上げます。 

 

開発部開発課 木村真吾  

謹んで新年のお祝いを申し上げます 。 本年も何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

開発部開発課 竹中裕史  

新年あけましておめでとうございます。新製品開発から顧客の皆様へ貢献できる 

よう精進いたします。本年も何卒よろしくお願いいたします。 

 

開発部開発課 松下彬子  

旧年中はひとかたならぬご厚情をいただきありがとうございます。本年も皆さまと 

協力し、より良い製品を作ってまいりたいと思いますので、今後とも変わらぬ 

ご指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。 

 

開発部開発課 澄野菜弓  

新年明けましておめでとうございます。本年もよりより製品を開発していけるよう 

精進いたします。よろしくお願い申し上げます。 

 

開発部開発課 都築政弘  

新年あけましておめでとうございます。本年もよりよい新製品開発を念頭に精進 

いたします。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

開発部開発課 松井玲士  

新年明けましておめでとうございます。昨年は、大変お世話になり誠にありがとう 

ございました。今年も昨年に引き続き皆様のご要望にお応えできるよう、迅速 

かつ的確な対応と製品開発に注力して参ります。より一層のご指導ご鞭撻をいただきたく 

お願い申し上げます。 

 

開発部開発課 西井梨彩  

新年明けましておめでとうございます。昨年の 4月に入社し、たくさんご迷惑を 

お掛けしましたがその分少しずつ成長することが出来ました。本年も新製品開発に 

貢献できるよう精進いたします。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し 

上げます。 

 

開発部開発課 小林茂美  

新年あけましておめでとうございます。新製品立ち上げについて皆様にご協力を 

いただき感謝しております。本年もよろしくお願いいたします。 

システム部 中川浩孝  

新年明けましておめでとうございます！昨年は色々な出来事があり、良い経験を 

させていただきました。新しい取り組みも始めた年でもありましたが、今年も 



様々なことに挑戦して行こうと思います。今年もよろしくお願いし“マウス”！ 

システム部 坂井豊一  

新春のおよろこびを申し上げます。去年は新業務システムの開発で新規案件は 

行いませんでしたが、今年は業務システムを完成させてから皆様の業務をらくに 

するようなシステムの提案と開発が出来るよう仕事に取り組む所存です。 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。  

 

システム部 原田信一郎  

新年あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりありがとう 

ございました。今年も頑張りますので宜しくお願い致します。 

システム部 古舘直己  

新年明けましておめでとうございます。昨年学んだ事をいかし、成長できるように 

頑張ります。本年もどうぞよろしくお願い致します。  

総務部経理課 野田みほ  

新年あけましておめでとうございます。昨年はいろいろお世話になりありがとう 

ございました。良い一年になるよう、今年も頑張ります！ 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

総務部経理課 廣川雅子  

新年あけましておめでとうございます。昨年はメンバーと協力し、日々の業務 

だけでなく新たな業務改善にも力を入れて取り組んだ一年でした。本年も新たな 

挑戦をし、よりよい年にしたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

総務部経理課 中尾晃菜  

新年あけましておめでとうございます。一昨年入社し、皆様には大変お世話に 

なった一年となりました。本年も日々成長出来るよう、努力いたしますので 

ご指導くださいますよう、お願い申し上げます。 

総務部総務課 野呂有加  

新年あけましておめでとうございます！昨年も他部署のみなさん、先生方、 

取引先さまには大変お世話になりました。この一年はまずは「健康第一」で 

頑張りたいと思います。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

総務部総務課 冨田理恵  

新年あけましておめでとうございます。本年も良い一年になりますよう、 

そして少しずつ成長できますように日々努力してまいります。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

総務部ＦＳ戦略課 川本英嗣  

新年おめでとうございます。昨年も大変お世話になりありがとう 

ございました。本年も良い年になるようがんばりますので、 

どうぞよろしくお願いいたします。  

総務部ＦＳ戦略課 深水美和子  

謹んで新春のお慶びを申し上げます。 

Happy New Year! May this be a happy and fruitful year. 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020年 1月 6日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は 1月 6日！仕事初めだ！今年も頑張ろう！ 

 

というわけで私は今日から仕事初め！貴方もだろうか？ 

我が万協製薬は長い 9連休だったが、私はずっと働き詰めだった。 

家の片付けというか、今は書斎の片付けを延々とやっている。 

まあ、3年ぶりに止まっていた私の時計は、ようやく動き出したようだ。 

 



今年はネズミ年なので、私はチューチューして、走り回って会社と地域社会の 

繁栄に努めたいと思う。 

休みから仕事に、戻ると私のマインドは、ビジネスライクになるけれど、 

ユーモアを忘れずに生きていきたい！ 

さあ、働こう！！ 

今年も思いっきり働こう！！ 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回： 終了 

第 5回： 終了 

第 6回： 終了 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR2SfATHgT7s7rn4jAlacsyWCnPnyQu7HrvpbKiQfRjWqgkGT4a6Qj0_leg&h=AT2_-FAR8UTPnwLwS0XcS2V1IhqruHLKGO-9iXAfJ2ba08AlhwLeksAiB7nQeuDVg_E2hTT8_bMRN1jO38f_QAXh0lVZnct6mTlA7orvtzWo8PTBEzeM_kJhRJDLchIL6CkwZQ


 

1口：5,000円 

 

https://www.bankyo.com/arc/201912kyosan.pdf 

 

2020年 1月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 

ロゴ等を掲載させていただきます。 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

【第 27回みそか放談】 

 

第 27回みそか放談テーマ：「継承スペシャル」 

 

https://youtu.be/KShUD9L_voc 

 

■過去の放送は下記より… 

BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F201912kyosan.pdf%3Ffbclid%3DIwAR3rzChBFxGATDLC14flWh-oOv1mqnbp2czPHSzBpzWKooi808uMxRbZUOI&h=AT1AZiojS-cPrSlTRFm6duDDiYFZRr-W-4h0coftY5cFyDdIz5fMBtXklnmfF0odBDDnQfonAa94P2uA1ktJIdhn9fp4sNDs4nugAAm-yumi0e_tDzm18QtiR0DY2zm5ia1m6w
https://www.facebook.com/pg/matsuura.nobuo.fan/notes/ag.cgi?page=MailSend&text=otacos.fes%40gmail.com
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR0z-TlghCrvxcOQO9orh78uJ80IwZudolnVxOnb93OedWwdM6TV51q-tI8&h=AT0B1A-o_h0gmx0GzJgwKlHBp0YZiGm0gVBZ9EOceynguEBoNzXI1EIzuw_9ot-VQJ14t0T4iVXORi3prIdirOULbG07D_PbxHtLOK37sUr4trSEey0-7UslIeQaPMFj5_n7aQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR3e0PJK14Bjxj5B2zzMYREudFSehWbazm3lTjVS_yJiPU8ITVu4yzGF2-M&h=AT1LHzvzC5Aan9ebM-Jnotjj5j0OsSnO7O6zC4j_MNLbNqm44VVJEZitTqcJWbGUWYm62LxEBAVglzTCt5Li0zwegJVMhD3lyy9IzVaKUPBCih1tSVm9cOOXnFKl6qH9ZrveNw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FKShUD9L_voc%3Ffbclid%3DIwAR1_h8tfRHb76_4dVeFn7FXyZ-7g78GCkaplKg56FEKWJQXOPGnFUNOq4RI&h=AT3WbxHCIFNz2sy1_MfjoNrd1OH0oVRpFIVqJdOhoX_U2-91lrW2AzOU3dSlLeWepoSUpWWkv6TsG2xRGN7CAC4uhpreM5H4zx-QD4rfu2-c3-HscVHiRuMC3SSB0Cm_dZqdVg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR10dwt4W4rF87O415OVhx3ZqEtKP-SALiqErQt_I26T3aJnqRs5COU6Fd8&h=AT0wudJjWlw0YsiK4hY-j2gxsaPIgJExCtcdaGYpie20afXzcL8N2PK6LmiLBORevdBZuBfZviKGBj3mfuYSu7VIPhXLlluuiXYskBcaNkLkG5ebuNtl1auCjKvwgcUAj5tl0Q
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR1p44pM-eMusbtkHzFXoY8i5CUeGlVWiIc5ha_yVu2xsn1JMPsWUGSIw6c&h=AT0jjgSjjzRKuTzfL_lz1tYOQBtGAtHhWPH9MsNF-QKaEP9IQLmwR4zfCjVGpQV3lq_rg7g8NmyJ0QDs08bJcYblIqnVpj_kZufCcJjbDaVmTzqCVWhhiyzHT0KOS1zHf76pdw


 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 



◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

 

 

12/24 

 

今日はクリスマスイブ！私はもふもふクリスマスであります！ 

今日は 12月 24日水曜日。クリスマスイブだ。貴方の予定はどうだろう？ 

私は今日も明日も仕事である。 

昨日は釜屋化学の忘年会に出た。 

私が社長になって一年半。業績も良くなったし、会社も明るくなった。 

やはり会社は明るくないといけない。 

釜屋やふるさと村のような再生会社の経営を引き受けた私の実感である。 

もちろん、人間だって同じこと！ 

写真はそんな昨日の様子と今朝のふるさと村ニャンズとのもふもふクリスマス 

イブの様子！！どうか貴方も素敵なクリスマスイブを！！ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0VtNJyMqEnSxj6knpqkxzXABk7qp5lBRZz_pgV-w9f2fysYcnftfVkkTU&h=AT2EutUJS5aoeWw5CuBmiutMH5CENCvMeIHALixSeATNb6p5DMkIKSjZjtkSd0rYqaEtHAZZErBMraoE_2NsX1jALoxa6-OLFyzQVAPlfPGQ45VY8XtXjdkHbrulnanCb3Vbgg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR2KBGJv0zCoRtX8R2HUJ48LXP81p8w-eGZmAqUSbxeUtI-8Ix795NADjW0&h=AT1Im7LtswI9s7XWGdBuc2X2o2JdqtOv9M9jUBuipt5gTpZ4A-jvo29ArM_MMPFbg9cqkXxmJjkHSKJR9ISFj_XT_JOHPvafBIKNviBkgfeYiEQf9QxMz4P8TSQcP724DOlWVw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1_d4fDJBO8t2jtY_2TXuJk6GMDiUPkDiEcsakoLj6RDQsL9ekk7A0-cvQ&h=AT2XZzhA2SbLGpeB4-eF53d6cCDLcpBdMBeBQtHWR5Hyb4VaFDBJgnnI9phwKBGd1EwxP0m02SLUFq8m9wThh1HPAvZ_TGIF3QXhSFgQEKrrb-FmWfJgRnPUKECaKURNmyBLHg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR3Yc58mA5XjwBKwIdTNosAyaDEwoOJMhhQHT4q_e10HLYzJEiqGiBix4Sg&h=AT1DnbG-npBGrT-hiibytQyx-Vp_ROcIAwNmVZuSGPDZR3j1T35kcVDRHOra1YBtlljcYnW-vF9k9ADtJZlMSLjvNq49VqK9wMAuZYef_Av-Lxdob_QGNFtSskq0A-hB4lPmuA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR2F6gtUr0iY87UZZ5ZNlpa7Z2XaTuvoosgHs1s9g92-G3C-rXsoDOMXOb8&h=AT207BpmfhDVF1Ri8Ole-n6D9YTrgyQ3D3IdD8Wq1vq96fYUGO0yf9FsSOK1HwcfcvQcemUOAYp5vorDWYwd0q17PNMoUMkK0ENIfmZNcFcGrPYhWBloCphPXoY0TRZ8zypjQQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR0tSegzY_1wRVJj-HZZPFPSwlmG0J-Dl6tCCayIjk-_izURB8TTDjzzH-M&h=AT0NquPCl8u-Us_rqBaOkBsYlTfe-SuxqUeWDC1VD_9Nc1ddwwSKPsQnwELHVm3UXaQa8h5eeqNC1vuBpO_QqsRs5-U1MNq_lRt9ZPvFGOxOEkls3cM1lBxKIrcne4jxpYsd8w
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR2MYhQZlgOpC4GMzckBNc3Iroq4BqeEISm3fzMuS3Vqna1hIW-K_s7wDhU&h=AT0KQ3bkxGDy5hRhG00LyFhjQ8fi6ri5lWToSNJrKY_B1-j3EHzqOI3xU1GGaQGcknqPrwobm8JmPseMVAI3KJSRboGDHhKalVeAiENxgwo0z5Am7vI8P5eja2Pvnb3rMCIExg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR2gvtkKr9-R0pY-rJsBGls413nAA7cI9Gdq1UFuQPoEGsBGcF_xmxYxtA8&h=AT23k76Mm5jxFlM7DV1nC-RjN-5v_xld2ZM_5M2VD7F30UXGF75T1-K8s6FbNRtA5jXXdhhwd5fwl_024L9Qr2HdmuvGyFxv4ZQqWYYJCEn3JtD-ewwNo9F7iFv2F8uKHnsGsg
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もう一度！クリスマス！今年最後のやり残しがない様に！ 

今年の会社の仕事もあと 3日！そのあとは万協フィギュア博物館で年越しかな？！ 

 

今日は 12月 25日。いよいよ年越しのカウントダウンが近づいてきた。 

私は仕事半分、家の片付け半分のクリスマスイブを過ごした。 

途中から慶子さんが帰ってきて溜まった洗濯物を片付けてくれた。 

それから二人で M1グランプリを見た。なるほど皆さんのいう通り、 

ミルクボーイにナンバーワンを出す気持ちがよくわかった。 

とても良い漫才だった。 

 

テレビを見ながら、私達の時計は、1年間止まっていたのだなぁと家の片付けを 

していてそう思う。 

娘の受験から、この一年私達はそれぞれの人生のために一生懸命生きたと思う。 

私は自分なりに自分ひとりで生活をすることの大変さを学び、その一年が 

終わろうとするときにようやく周りを見渡せる余裕を作る事が出来た。 

 

家を片付けながら、その長い時間を振り返った。 

止まった時計の間、私は不幸だっただろうか？いえそんな事はない。 

その分、たくさん物を考えてたくさんの人と話をした。 

私は少し優しくなった。 

そう思う。 

生きる事は大変だが、それを超える事できっと人間らしくなれるのだと思う。 

 

優しさと弱さは少し違って、弱さには落ち着きがなく、優しさには落ち着きが 

あると思う。 

自分の今居る場所に感謝して、その上で何かを新しく出来るような人間に 

なりたいと思うし、そのために自分の時間を大切に使おうと思う！ 

 

写真は昨日慶子さんと行き損ねたディナーのために自分で作った夕食と、 

僕のネコちゃんたち。 

慶子さんのお腹が治ったらもう一度、今日食事に誘うつもりである！！ 
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今日は 12月 26日雨の日である。 

貴方の今年のクリスマスはどうだっただろうか？ 

私は幸せなことに２日間とも慶子さんと一緒に過ごすことができた。 

しかし、ことしは子供のいないクリスマスだ。 

今年は初めてケンタッキーのバーレルを買わなかった。 

 

何もしないのも寂しいので、二人で和食さとに行った。 

これからはこんな二人きりのクリスマスになるのだろうか？と話をした。 

少し寂しい気持ちになった。 



 

子供が子供のままでいる時間は短い。 

あの頃はそれが永遠に続くような気がしていたが。そんな事はあるはず 

ないのである。 

これからは私達二人でクリスマスをどう過ごすか？ 

を考えた方がとても良い考えなのだと思った。 

 

クリスマスってそう考えてみるとちょっと罪だよなあ！と私は思った。 

 

さあ、今日明日の仕事納め！最後まで頑張ろう！ 

私のふるさと村の猫ちゃん一家は今日も元気いっぱいだ！！ 

 

 

 

12/27 

 

失った時を取る戻したら、次は未来を捕まえにいくのだ！！ 

今日は 12月 27日！いよいよ今日は仕事納め！貴方のところの仕事納めは 

いつなのかな？ 

 

というわけで今年も仕事納めの日がやって来た。しかし私はまだ忘年会を 

3つ抱えているのだ！このミッションを全てこなして 29.30日のフィギュア 

博物館の店番終えたら、ふたたび、家の片付けをやるのだ。 

 

特に書斎は 3年越しなので、31日、1日、2日、3日の４日間でバッチリ片付けるのだ！ 

今年は実家にも帰らず、三重県に篭って、自分を見つめ直す時間としたい。 

失った時を取り戻したら、次の時を捕まえにいくのだ！ 

 

写真は昨日の万協次世代経営塾の社員たちと私！来年もぶっ飛ばしていくぜ！！ 

今朝の虹も私を祝福している！！ 
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今日は 12月 28日！会社は終わったが、フィギュア館の店番は火曜日まで続くよ 

どこまでも！ 

 

という事で今日は土曜日。万協フィギュア博物館は今日は休みで日月と営業 

します。ぜひぜひお越し下さい。30日午後 1時からは恒例の音楽談義やります。 

良かったら見に来てね！ 

 

というわけで昨日は名古屋で忘年会があり、話題の河村市長とご同席だった。 

大村知事のトリエンナーレ問題に不満のようであったが、歌は英語で、 

面白かった。 

意外性のある人だった。 

名古屋に来るたびに。街が輝いているのが良くわかる。 

 

それに比べて三重県は？となるのだ。しかしながらもし三重県が名古屋と 

繋がって居なかったら、三重県はもっとダメなところになったのでは 



ないかと思う。 

私は商工会の会長をしていて三重県の南北格差についてよく考えることがある。 

名古屋の繁栄についていってる北部に比べて南部はダメだというやつである。 

 

なんかこの問題をなんとかしたい！と思う。そのためにも名古屋があって 

、三重県の経済格差があることの方が問題定義について良いのかもしれないと 

考えている。 

私の多気町のある南部をどうすれば活性化できるのか？ 

私にはそれは観光開発以外には無いと思うので、来年はそれを解決するために 

さまざまな活動をしたいと思う！ 

 

とはいえ、あと今年の忘年会は二つ！こちらをまずはどげんかせんといかんな！ 

今日の写真はそんな昨日の様子。 

もう、昼も夜も宴会でありまっする！！ 
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生きていく事には勇気も必要だけど、同じくらい喜びもははつようだね！ 

だからお正月や祈りがあるのかもしれない！ 

えっ？今年もあと 3日なん？！私はあと 2日、万協フィギュア博物館でお仕事です！ 

 

という事で今日は 12月 29日日曜日、ここのところ毎日、忘年会続きで 

慌ただしい毎日を送っている私だ。 

昨日は名古屋から帰り、ヨガに出て、散髪をして、コンサルをしている 

アスカ総合設計の忘年会に出かけた。 

会場は津市駅前で、皆、仕事納めなのか、とても賑やかでなかなか名古屋に 

負けて無いなあ！と思った。 

 

昨日は名古屋から車で帰ったので、名古屋と桑名、四日市の距離感が 

よくわかって勉強になった。 

やはり遠い。津市ですら遠い、多気、伊勢となるともっと遠いのだ。 

この地域が伊勢神宮の参拝客によって発達、整備されて来たのだということが 

良くわかる。 

ほんの 20数年こちらにいた私にはわからない事があるなあとこの地理的な 

ことについてはしみじみと思った。 

 

しかし私が車で走った道はきっと昔の参拝客も通った道だろうと思う。 

昨日は日当たりもよくぽかぽかとして心地よかった。 

ここを歩いて伊勢神宮に向かった人々の心とはどんなものなのだったのか？ 

と私は思いを寄せてみた。 

 

昨日の最後は慶子さんのところに行って久しぶりに末娘、栄衣子の顔を見て来た。 

とても元気そうで安心した。 

みんな頑張って新しい年を良い年にしよう！ 

生きていくことには勇気も必要だけど、歓びも同じくらいは必要だよな！と私はそんな事を考えてみ

た！ 

さあ、あと 3日、貴方はどう過ごすかな？！ 

 

 



 これが本当なら大変な問題だね！みんなで考えよう！！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20191229-00069438-gendaibiz-

bus_all&fbclid=IwAR1WxhBTIerxA17zPT40P93AfqeoodMejyXdmCv1YUolDofqI8aXNiZtluU 
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御用とお急ぎでない方は、今日午後１時から音楽放談 万協フィギュア博物館にて！ 

みんな来てね！来れない人は bankyo TVにて！生放送！ 

 

という事で、今年はあと二日。私は万協フィギュア博物館の最終営業日だ！ 

私は朝から慶子さんと家の片付け。 

フィギュア博物館も片付けないといけないけど、まずは家を優先して行こうと思う。 

多分、明日までには終わらないだろうから。 

来年も片付けを続行するつもり。 

 

私は昨日、すべての忘年会が終わって、これからは、家族のために頑張る日々になろうと思う。 

やはり家族が一番。 

 

幸せとは、家族が元気で幸せである事だね！人はなかなかそれに気がつかないね！！ 

では、あと二日がんばろうね！ 

お正月の用意はふるさと村でね！！ 
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時は時として私達を縛る。これを解き放つのもやっぱり自分なのだ！！ 

いよいよ！大晦日！やり残しのある子はいねーかー？！！ 

 

という事で長かったようで短かった 2019年も今日で終わり。 

貴方はやり残した事はないかな？ 

私は昨日の 5時間における酒井さんとの音楽談義を終えて、ようやく 

今年の仕事は終わった。録画をご覧になりたい方は YouTubeで万協フィギュア博物館と 

検索してみてください。面白いですよ！ 

 

さて、フィギュア博物館も 3日まで休みとなりあとは、ふるさと村の営業を 

残すのみになった。ふるさと村も連日大盛況でこの年末も忙しい。 

ありがたい事である。今年の私の最大の課題はこのふるさと村経営であったが、 

おかげ様で黒字のうちに営業を終えることが出来た。皆さんの支援のおかげである。 

本当にありがとうございます。 

 

昨日、家に帰ると慶子さんが思いっきり家をきれいにしていた。この 4月以降、 

一度もテーブルの全体が見える事がなかった私の食卓もピカピカである。 

まー本当にありがたい事だ。 

やはり彼女がいないと松浦家は成り立たない。私も今日は大晦日の大掃除に 

参加して思い切り綺麗にしてやろうと思う。 

 

人というのは面白いもので、誰かに影響されてどんどん変わっていく。 

それが、良い方向になれば幸せ、そうでなければ不幸せである。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20191229-00069438-gendaibiz-bus_all%26fbclid%3DIwAR20WQB5OUFFeg4pRu6SbaOr6G-bqLsur9QjUrmyBgfGdnf-Mn0AzXJbYU8&h=AT2iK-D9ymVT-8IjSXkpRo1R2vv9j4u6-bYzTP_j00oz6-8r5tg99tWZ_wba5-HK5P6Q539lKHAyfY9Wu3b0TduK6KdMQu64WY5DESjvurzOz2zHW74irdNsTBxToQkEUzMZRQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20191229-00069438-gendaibiz-bus_all%26fbclid%3DIwAR20WQB5OUFFeg4pRu6SbaOr6G-bqLsur9QjUrmyBgfGdnf-Mn0AzXJbYU8&h=AT2iK-D9ymVT-8IjSXkpRo1R2vv9j4u6-bYzTP_j00oz6-8r5tg99tWZ_wba5-HK5P6Q539lKHAyfY9Wu3b0TduK6KdMQu64WY5DESjvurzOz2zHW74irdNsTBxToQkEUzMZRQ


そう考えがちである。しかし、それよりも大事な事がある。 

それは変化を怖がる事だ。そのことによって本来のやりたい事が出来なくなってしまうのだ。 

 

私達は自宅を掃除しながら止まった時間を思い知った。それだけ栄衣子の 

受験失敗の件が私達の心に傷を作っていたのだろう。そのまま私達は、 

それを抱えたまま、この一年を生きた。 

けれども栄衣子はしっかりとその傷を癒してたくましく浪人生活の最終章を過ごしている。 

通ったらどの大学でも行くわ！という栄衣子にはこの一年頑張ったという、 

後悔のなさが感じられる。 

 

その言葉を聞いて私はようやくこの時の魔法から逃れられたように思う。 

時は待たない、しかし時として私達を縛りつける。 

 

どうだろう？来年こそは時に縛られないそんな一年にしようではないか！ 

貴方にとっても良い来年が来るように、今日、できる事を全部やろう！！ 

どうか良いお年を！！ 
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あけましておめでとうございます！2020年もどうぞよろしくお願いします！！ 

 

というわけで私の 2020年が始まった！昨年は何かとあって大変な一年だった。 

最終日の大晦日は大掃除に始まり大掃除に終わった。会社に段ボールを置きに 

行く際に、会社のラック柱にアルファードをぶつけてしまうという自損事故を 

やってしまって、ひさびさに車をぶつけてしまった私だ。 

しかしながら、怪我も何もなかったので良しとしよう！ 

 

というわけで大晦日は長女と年越しそばを食べて、紅白を見て、ジャニーズ 

カウントダウンを観ているうちに新年になった。 

恒例の年度替わりの時にジャンプするのも二人でやった。 

部屋と家の掃除は終わったが、別宅の書斎はこれから、3日間掛けてじっくり 

片付けを行う予定です。 

 

慶子さんと栄衣子は津で年越し、私と琴子は多気、信太はカナダと今年は 3カ所に 

分かれての松浦家の新年となった。 

しかし今年からは神戸に帰らないので、三ヶ日は慶子さんとおせちを食べながら 

ゆっくりしたいと思う。ああ、楽しみだ！！ 

 

今年も仕事と家庭と趣味に全力で取り組むし、みなさんといろんな議論も 

していきたいのでどうぞどうぞよろしくお願いします。 

私は改心はしないが変心をよくする人間である。今年も色々悩みながら、 

私の心が変わっていく様を皆さんに見ていただきたいと思います。 

 

そしてその過程で私が出す言葉で少しでもみなさんのお役に立ちたいです！！ 

どうかよろしくお願いします。そして素晴らしいお正月を！！ 
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ひとりじゃないって、素敵な琴音！明けましておめでとう！ 

もう 3日目！いやー幸せのお正月だね！ 

 

今日は 1月 3日の金曜日。なんか曜日を言うと現実っぽいが、曜日が 

なくなるとまた、不安になるのが人間だ。 

私はこの二日、慶子さんと琴子と私の三人で過ごした。実家にも行かず、 

雪山にも行かず家族 3人で過ごした。 

琴子は 1日から夜勤当直があり居たのは半分だが、あの頼りなかった琴子が 

お正月から働くような娘になったという事に私は嬉しくなった。 

しかし、相変わらず松阪市民病院から多気までわざわざ高速に乗って渋滞に 

引っかかってしまうおとぼけぶりは健在だ。 

 

慶子さんとは本当に久しぶりに一週間一緒に居た。居たと言っても夜は 

栄衣子のところに帰るので昼だけだけれど、慶子さんと一緒に居られる幸せを 

私は満喫している。 

普通の人はいつも奥さんが居るのが当たり前かもしれないが、私はそうでは 

ないのでこの機会に慶子さんに甘えてみたいと思った。しかしながら慶子さんは 

忙しいのでなかなか甘えさせては、くれない。 

 

仕方ないので、呼び捨てで、慶子、慶子と呼んでみた。この感じも久しぶりだ。 

ご飯もおせちも死ぬほど美味しい！ 

思い返してみれば、この 9ヶ月、外食とコンビニとで乗り切った日々だった。 

お昼は和美のふるさと村弁当があったが、それでもである。 

そこにおせち、お雑煮、すき焼き、握り寿司、ローストビーフと言ったご馳走の 

オンパレードである。これは何を食べても美味しい。 

 

一番はきっと一人じゃ無いことだろう。ご飯はやっぱりみんなで食べるものだね！ 

さてそんな私はふるさと村ネコちゃん以外では外出せずにずっと書斎の片付けを 

やっている。1日も 2日も毎日 8時間！である。 

 

でもね、これが楽しい！一年間止まった時計を動かすスペシャルの大詰めなのだ！ 

棚を一つずつ拭いて、買ってほったらかしの 100近い本の包装をほどいてきちんと 

並べるのである。 

 

そして慶子さんがご飯よ！と呼んでくれるのを待つのだ！松野明美なのだ！ 

ニコニコ堂なのだ！これこそ、お父さんぽくて良い！ 

というわけで今日も慶子さんが呼んでくれるまで、私待つわー！と頑張るのだ！！ 
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ああん！みそか放談 4人組の襲来を受けてめちゃくちゃでござりすぎです！ 

 

今日は 1月 4日。私は今日から新年会ラッシュであります。昨日は一日中 

また片付けをして慶子さんとしっとりと過ごすはずが、みそか放談の濱田くん。 

松本くん、北村くん、たつみくんの突然の襲来を受けて私の書斎は、一転して 

大飲み新年会となってしまった！ 

 



飲みに飲んでなんと 7時間！である。途中で、ふるさと村に行ったりビデオ見たりと 

賑やか正月になった。 

慶子さんは、甲斐甲斐しく私達の世話をしてくれて私も鼻が高かった。 

しかし、おかげで書斎は片付かず、気になった私は昨夜の夜半から 2時すぎまで 

片付けをした。 

 

そうなると眠れずもう午前 4時である。 

あれ、なんか日にちずれちゃってルー！感満載ではあるが、とりあえずこれを 

書いたら寝よう、今日も頑張らないといけないからね！ 

というわけでおはよう、おやすみ土曜日！！ 
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さあ、働こう！今年も思いっきりね！！今日は 1月 6日！仕事初めだ！今年も頑張ろう！ 

 

というわけで私は今日から仕事初め！貴方もだろうか？ 

我が万協製薬は長い 9連休だったが、私はずっと働き詰めだった。 

家の片付けというか、今は書斎の片付けを延々とやっている。 

まあ、3年ぶりに止まっていた私の時計は、ようやく動き出したようだ。 

 

今年はネズミ年なので、私はチューチューして、走り回って会社と地域社会の 

繁栄に努めたいと思う。 

休みから仕事に、戻ると私のマインドは、ビジネスライクになるけれど、 

ユーモアを忘れずに生きていきたい！ 

さあとりあえず、いまから年始祈願。そのあとは伊勢と志摩の互礼会である。 

さあ、働こう！！ 

今年も思いっきり働こう！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020年 1月 14日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今年の 17日で震災から 25年になる。何もかも失って家族 3人だけになり、多気町にやってきた私達に

は、 

お金も未来も無かった。毎日死ぬほど働いて季節すら忘れていた。 

あれから 25年。今の万協フィギュア博物館や万協製薬に黄昏を感じる人はいないだろう。 

フィギュア博物館は気楽で、面白くて金持ちの道楽としか考えていないだろう。 

しかしながら決してそうではない。 

 

私はあの頃の心を失ってはいないし、甘くもなっていない。 

今、私は多くの人から頼られるような存在になった。その人たちは私に今の自分が 

いかに大変であるか？を語る。 

私は彼らを励まして人生が前向きになるよう努力をする。 

しかし、人生を変えるのは自分の努力以外にない。 

その上でなら、人生は何をやっても良い。 

万協フィギュア博物館はそんな私の世の中に対する独立宣言のようなものである！ 



 

万協製薬は今年で 60周年。理念はいつでも万人と協力して素晴らしい仕事をするである！ 

貴方と私でこれから出来ることがまだまだあるんじゃないかな？！！ 

 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回： 終了 

第 5回： 終了 

第 6回： 終了 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR1op6wEVThOOYxk8xPWJCkB335pwgJ8WcOgx_u_kYV1JdlFAf6LTpjadfo&h=AT0MlUcc8z3yu5KQN-6_g-AznbXTjaLBswbwkL5crMilTt1tgBERO8Snyj4qbC2vUCOAE-OrhQnaVWdUII8p5vSKNoSvHYYlG9HZc8RQ8_p2lv1v7s2HTzB2iXYOAPsvkOcIeQ


 

https://www.bankyo.com/arc/201912kyosan.pdf 

 

2020年 1月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 

ロゴ等を掲載させていただきます。 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

 

【ベル、ビビ、猫ライブカメラ(五桂池ふるさと村）】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TVとして配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

https://youtu.be/_BbhNhrA9iw 

 

 

 

 

 

【第 27回みそか放談】 

 

第 27回みそか放談テーマ：「継承スペシャル」 

 

https://youtu.be/KShUD9L_voc 

 

■過去の放送は下記より… 

BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F201912kyosan.pdf%3Ffbclid%3DIwAR0RQCuNVoTWwPMNHYugA3mzeKRWWlWuTRNx-X0mwaiVGCoC8MWobArFz38&h=AT3GPEoVxlQn_RpyB0X3zR-wD-Ss8jPF8KgwnnCQSIgvW2ZZj-ZjAPqwrH8QM2cPSjMvQ8rLuW2xsWvc4Y0rZQQAS4vsnYwye67z_OlVWfbaa70QcirqwVQqjt4uXW8_PvEiXA
https://www.facebook.com/pg/matsuura.nobuo.fan/notes/ag.cgi?page=MailSend&text=otacos.fes%40gmail.com
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR0LBaVjqkruAa-mmVoNSTNvk8t4PQ7IpfkJyGpDmKAVfvyyuVfB9afaX7k&h=AT1dlOHBj0TXMp1XCRJ57cWsey4cFe2d0w92tyvkRfKHmAKgTDaOGG69POcojI1IFXUfv5B4ZpZ79n2xPMPWY6GQBlC9PInA2MuTNITWNzzx8AuefGYsshgx2mi3WH8Nllq7Gg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR077lCYOKbLGyHznZDWBNdWHbZEod1e4Y68vrtN1RrsLApnSjuaKznaCwo&h=AT39oBVGKPJ12S5v31JINcX6xr2JVJS8PcaMKEeKTgU0LExRzsnSoNKtNT8pVWLvfLO90laTwEB3-M81U9uHBT8MM47-qRMcaSSvT5V74VyFpUu7Zh9LZ5prA7aVspfAVNRPXQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F_BbhNhrA9iw%3Ffbclid%3DIwAR3pyicmW6JmJsKQ3kuZPzlFYYaD9Zj3k4oZSoTmErrrTbuBjybC-SIg5AI&h=AT2VLUhmxq8KAwzQ8X8sM6TzMUmsn7_Uxr7PfJ_xflrvqOTwTupJPuhNWrPiViXDndJwLdLwXKE-6jVSGAjIcH_RRK4lyKF95JlQrjINE8h7_cIrKnuZ7KXPTBfAG5TTldJ1bQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FKShUD9L_voc%3Ffbclid%3DIwAR1Itj5sHVk7UEk7RzYPsQjtgF60SqUvwnZtswPkKSdO2EYuzpUGTWdyDkM&h=AT1z1FazfTJlLfFu43wuyQlwzzDB60o75htp6vu9wyaini2TMgABejbspiVqLUGgXEYHy6ySAjO9QbpIVn_cSsabO6cf934z-y4SJVztRUu4TQb3RvR99WDcRVCv3K0tbQaLRA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR3nl5ckSkUtrzkvJaoS5ChvJCST9u7ZfJySklk3jlCeAZUHBLacs54p2Uc&h=AT3--4EAAD5t67mg0HuaYfxEKej_smYpKETnUpgtPUIe9m62FUsmazJUve4V7NZvpWzVN2jGq0HWrPyHw7F8kOZ2FcaLGNeV8TxxGa8DNNka-Ga66WJOREVIPzjXb1ax2gbMog


館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR3QMf5m8xMgzKV3BTReTzfAaYYyONZzVIrCEeyECTf3i0LJy3kKPRk5MeY&h=AT29y50E7qH8nIJ7R8BXYI1H-exyHW8V9jrnZMnW14Rd5ymq1mTq-E7p16zwqF6-I3lhMWt2ONZDTTZ2WjQVBQKQ5ualvL6yUms6iV1-1ziA0Q9Hw00rYtT8ciMCNmOFpe58qw


 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2dK6sSxcBIJxj582d2PfqzPnr1pd1g9wHqM4_g6HIm_TonY9_7Q-pVECw&h=AT3VUKi-mRxvmxQn8dDopT1-GSwBFcOKmc19c-Ca8meyaqmr-xTZbAqhkPLfi8tetcPfI7Jg2qPNkqoM5J1unBKNETOLmeLEFgZzs7ye3D92S-HWWvOD-CKygqD5up_KNxOkUw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3SMaSg9sSGSBk18k-RDulAQTlOyoJHj4DEasxPKAia4VryRwO-Th94Yiw&h=AT3qOVPsAUrIzjTDViqXyV4vKttAE1Rn0wiqoUo4x577f5MivteOfGbz2KGh7Kg3N_5cUy1AxR1A2FeP0YfTtSi4ShnWKiPf4oNT16qPG8YxzlqMCbdgXLyDYS02uUsmyxc_-A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1Hq_EoA2ygjTWqDD0trlymOux4rcsva9YFYQrEjgrJ368yCC51OBco0jE&h=AT39Z4KhqdkGBPGGH4Lg238PdQJYYUz1OMSaHimcArDNUu3M4EXPGKsrK1_P8bWKFpNGzxNoHA10yybP37KvTVYdZOrX-f-DzCdzCT48e0buQ5PUJVcNZyWJbe9zlPUzVtVpmg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR2UQ-32pZRh9up7WHfOtRrd3EpJ2sfpz6Fir0v3FwmtT2hLe5NlHESWD1M&h=AT1G-al9NOZh9igBupz1PGkaFunxQEYU4vsGR5AAxhS6WUbypPDGaiG05h2SuR7rnakTYDJNfwSyzPZmOuZ1MsoYq9Ybdto1cvGmZ-TZ6zoGlApf8JEVfRj9T1yZShLfe5uU4A
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR30Rwu29haexDmcdXrX9UDm7yLZ0_FFX-d9E-ukf-Px7cE79bzDTenKsPQ&h=AT3D7yomcR7h9QaCyf0AX1IdpvBRNg4SLfdcJKR-t8r5EIcRA9EiSm6MfTDBJ_0bzhMNjRgEPG49YtZtviA9Y-1aFxuVacpzrnkkPKTsm5ar2sT6PFoxSxp5lutvyLrjGy1Z5A
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR0p1l0USfn4g3Yxht-YTKDrSD4JjTBLVbJFUxEYAjciPiZ_X9nWAWS50AQ&h=AT1q5DbmyWP0-GfJi177NXPE-CnHqtmWDNGPmCZbXbd92TnxJKmWnJMo839Pa3Xh7DIFeOUv-f50zvJ3iuPAF9oICwo755zJDUN8xbDcYneUiN-Gqyf6vQB_tXcsKkWiMVYPHg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR2LCe_mmiu_DhQlofrt6GreHad2nxjqivvh-uWtCmAdfP67kLb40_OPiV8&h=AT3eWYmCMTuu0vprQnc94jmFBBJDfs4QxYzrWy7GMi5dfd8YRVZBbXWNQGowCNhiMo6_8JNmr731HT1hJWvXJlD-cot-Jg2CmrP_xB764LzlfpDVuZE5ROyU2v5JsejDOu_S2Q
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR03eYvI_HJd5jEz1HgWZgaOZBladrMEzorje5wcaO_KCfoctJ_-vvsAkac&h=AT3nfQAsBbpa_pxJvygTIcYp7XhXY3lIMWKCkSU17W1S-igFKr6e5U2jI6xTSvVUZYHHbzOsMNxGupZRzjYUJ8TKV0aEG-F913tYwYgQhfZmuMwfOpbitLg46IKMBNQZF4je9w
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今日は 1月 7日！今日も続くよ！新春互礼会！ 

 

というわけで華々しくはじまったわたしの新春仕事はじめである。 

昨日は、万協製薬の新年祈祷に始まり、伊勢商工会議所、志摩市互礼会と 

立て続けのお祝いの会であった。 

いろんな方から声を掛け合い、とても楽しい時間を過ごした。 

 

今日は、私が会長を務める三重県薬事工業会の新春互礼会。 

この！土曜日は、多気町商工会の新年会でアクアイグニスの立花社長の講演がある。 

私と立花社長、久保町長とのトークセッションもある。 

食事はまごの店の高校生レストラン料理。 

ここまでついて、会費はたったの 3000円、しかもどなたでも参加できるので、 

すぐに多気町商工会に申し込み電話をくださいね！ 

 

待ってるよ！！ 
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雨に負けるな！風邪にも負けるな！ 

 

今日は 1月 8日。早くも今年も一週間が過ぎた。貴方はもう落ち着いただろうか？ 

今日は雨の朝だ。冷たい激しい冬の雨の朝である。例年なら雪になるところだが、 

これが雨になる。これが温暖化のせいだろう。 

さて、今朝は五桂池ふるさと村の四匹のネコちゃんず達は雨の音に怯えてか、 

私のところに出て来なかった。 

うーん残念だ！ 

 

私は昨日の三重県薬事工業会の新春賀詞交換会が無事に終わってやれやれである。 

何せ県内だけでなく、全国から 120名を超える薬業の関係者が一堂に集まるのだ。 

私は 3年前から会長をさせていただいてるのだが、まだまだ緊張するのだ。 

 

今週はずっとこの互礼会と新年あいさつに明け暮れるのである。 

しかしながらこの互礼会という仕組み、一度に多くの人々に会えるという点で極めて 

優れたやり方だと思うのだ。 

 

あと、この人間というものは、やっぱり、人に会うときは明るい方がいい。 

明るい人に会うとこちらも明るくなるのだ！ 

これが、やっぱり大切なのだとここのところ思う。貴方はどう思う？ 

とにかく笑顔が今日を作るのだ！ 

雨に負けるな！風に負けるな！ 

ほら、太陽がやってきたよ！！ 

ヒヤカムズスザサン！！ 
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 これはとてもよくわかる記事。さすがは弁護士だね。是非読んで見てほしい！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20200108-00031799-president-

soci&fbclid=IwAR2Pn1u3LOAWPTdBBgAqV4rOWmyx_YMqX2rCiz3VA_4RG7Q8rM3eo4WPc1E 

 

 

人生に無駄無し！けれど、それがわかるのはずっと先だね！でもそれでいいのではないかな？！ 

 

今日は 1月 9日。世間はカルロスゴーンの逃亡先のレバノンでの会見とイランとアメリカの 

紛争で持ちきりである。日本の株価もその影響で大幅に値を下げた。 

どちらも事件も、報道されている以外の裏がありそうではあるが、我々にはわからない。 

 

特にカルロスゴーンの事件については、将来退職時の退職金の報告をしていなかったというもので、 

犯罪なのか？というレベルのものなので彼が日本に帰って来ない限り沙汰やめになるのではないか？ 

と私は思っている。もちろん、高額の資金を私的に流用したのは、犯罪と言えなくはないが、 

かと言って司法が捕まえることか？といえば、私には疑問だ。 

 

また、イラン問題については出来レースのようにも、トランプの選挙パフォーマンスにも見える。 

しばらく様子をみていたのだが、ちっともわからない。 

一個人にはわからない事がきっと世の中にはたくさんあるということなのだろう。 

 

さて、センター試験まで 10日を切った。我が娘だけではなく、多くの受験生にとって運命の日が 

迫っている。特にセンター試験は今年で終わりだそうだから、受験生も必死なはずである。 

私達家族の本当に長い一年間もあと 2ヶ月ほどで終わる。 

栄衣子は本当によく頑張ったから、彼女が受かったどの大学でも私は心から祝福してやりたいと思う。 

一年間という時間は。それを考えるのに充分な時間であった。 

 

国際政治だけでなく、娘の気持ちですら私には分からない。しかし、働きながらではあるが高校を、 

卒業して 4年経ってから大学に行った私は、その時間を取り戻すために懸命に生きてきたと思う。 

友達みんなが大学生で、自分だけ違う道を歩いているというコンプレックスが私にはあった。 

けれど、そのおかげで時間を大切にする様になったし勉強以外のことをたくさん学ぶ姿勢も 

生まれたように思う。 

 

今カナダに留学している息子は、逆に上手く行き過ぎたために自分でショートストップを 

作りたいと言った。その息子の行動を見て人生に損得はないのかもしれないなと私は思った。 

 

栄衣子の受験が終わったら、そんな話を娘にしてやりたいと思う。 

本当は、4年間浪人したおかげで、ママに逢えたんだよ！と言いたいところだが、 

これは恥ずかしいのでやめて置こう！ 

 

というわけで今日の写真は新年にお会いした皆さま。とても良い話ばかりでした！ 
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人生を毎日キャンプ！だと思って生きて見ないか？！明日はいよいよ多気町商工会新春賀詞交換会！ 

どなたでも参加いただきたいので是非私に愛に来てね！来てね！！ 

 

今日は 1月 10日金曜日。明日は多気町商工会新春互礼会である。午前 10時 30分から多気町民文化会

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200108-00031799-president-soci%26fbclid%3DIwAR1W8fGBGaWibiCVQpJifHaVTotJtgJH8DMjZKvm57suncQ8n4x7vylRee0&h=AT2U9k6jwsNpKo8BUZgoUuVG-cf-qCYdEnCbeLi44PwyimTmIqfum4qd9vb0GH9zK4ehDEcWf0VALzIx8ru1omRa3Emmk-_vaV_zAbkyIKKjfI4Y1fdqChy25fxVBNuiG55Olw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200108-00031799-president-soci%26fbclid%3DIwAR1W8fGBGaWibiCVQpJifHaVTotJtgJH8DMjZKvm57suncQ8n4x7vylRee0&h=AT2U9k6jwsNpKo8BUZgoUuVG-cf-qCYdEnCbeLi44PwyimTmIqfum4qd9vb0GH9zK4ehDEcWf0VALzIx8ru1omRa3Emmk-_vaV_zAbkyIKKjfI4Y1fdqChy25fxVBNuiG55Olw


館 

にてアクアイグニスの立花社長の講演に始まり、そのあとは立花社長と久保町長と私の新春放談会。 

第二部は私が経営する五桂池ふるさと村のまごの店の高校生たちの作ったスペシャル料理と頭と 

身体に良い 4時間である。 

 

普通はまごの店の料理ではお酒は出ないが、新年なので多気町の酒蔵のほこすぎも振る舞うのだ！ 

これで参加費はたったの 3000円！なのだ。こいつはもう来るしかないでしょう！ 

おかげさまでたくさんこの私のブログを見た人からお申し込みをいただいている。 

しかーし、まだ席には余裕があるので、是非私や立花社長に会いに来て言いたいこと 

全部言ってスッキリしませんか？！慶子さんも明日は来るよ！ 

 

さて人生毎日、キャンプ論である。昨日のヨガにというか最近は私のヨガ教室にたくさん友人が 

来るようになって、これパーソナルトレーニングと違うがな！という感じになってきた。 

そこに夫婦関係に悩んでいる人が来ていろんな話を聞いた。 

そうか、普通の夫婦はこんなにいろんな事を悩んでるのだなあー。と私は改めて驚いた。 

 

私は慶子さんに一切不満を持ったことが無い。というか一秒でも長く彼女と過ごしたいと思っている。 

出会って 30年、私は慶子さんの成長をずっと嬉しく思ってきた。私はどちらかというと現状を 

組み合わせてベターなものを作り上げるのが得意なタイプ。慶子さんはそうではなく未来を 

作り上げるタイプだ。 

私はこの慶子さんの未来予測が一番すごいと思っている。 

 

私の成功にはいつも彼女の助言のおかげなのだ。つまりは世の中はこう変わるべきだ！という事を 

はっきりと言うのである。 

私はマスオさんのように、そうは言っても色々とあるよ。と言うのだが、慶子さんはそんな 

ネガティブな寝言は聞きたくない！と言うのだ。そこで私はしぶしぶ現状を変える取り組みをする。 

今頃の私達は実にこんな風だ。 

 

しかし今は受験生の末娘以外は皆成人したのでトラブルはないが、子供が小さい時は私達も若く 

色々とあった。歳をとって色々と丸くなったのだ、お互いに。でも若い時にあったいさかいが 

悪かったか？と言うとそうではなくそれも人生の成長の過程だと思う。 

ここからが今日の本題である。 

 

貴方はキャンプで作ったご飯が完璧ではなかった！と言っていつまでも悔やんでいるだろうか？ 

いや、むしろおこげとか、生煮えとか、上手くいかなかった事を笑いと話題にしていたりしないか？ 

だったら私達の日常の自分視点からのキャンプだと考えてみればどうだろうか？ 

 

野外キャンプなら、どんなに雨や雪が降ろうともテントを張って飯を作り、眠らないと行けない。 

私達の日々のくらしも同じだ。飯を食って寝るこれが基本。その間時間があるので仕事をする。 

でもね、この仕事も飯や寝ることのインターバルだと思えば、ちゃっちゃと済ませてメインの 

キャンプ生活を充実させれば良い。人間関係でも雨が降ればテントの中にいれば良いし傘もさせる。 

 

毎日同じことが起こらないほうがキャンピングは楽しいのだと思えば、誰と会っても何をやっても 

自分中心で楽しめないかな？これはまたゆっくり話をしたいが、今日はとにかく人生の日常を 

キャンプ生活に置き換えて考えて見てほしい。 

キャンプなんかしたことないし知らんがな！と言う人は、五桂池ふるさと村のロッジに泊まって見て。 

焚き木のおこしかたからお教えしますので！！ 

 

というわけで今日の写真は昨日の松阪薬剤師会の互礼会と私のふるさと村ネコちゃんたち。 

24時間見られるネコチャンネルを作ったら昨日、一晩中見て寝不足になった！ 

近日、皆様にも YouTubeで公開するので待ってて！こいつは上がる！上がりまくるものになるだろう。 



胸キュン映像続出である！うちの猫は年中キャンプ生活なので！！ 
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いよいよ 3連休！けれども私は 3連投なのだ！いよいよ五桂池ふるさと村 YouTube TV放送開始！！ 

 

今日は 1月 11日土曜日。今朝の 10時半からは多気町民文化会館にて、多気町新春賀詞交換会がある。 

アクアイグニスの立花社長の講演や、私と町長と立花さんとのトークセッション、 

高校生レストランの料理によるパーティーと盛り沢山の 3時間である。どなたでも参加できるので 

是非ぜひいらしてくださいね！ 

それが終わったら宮川あや子さんのお店ルナのお祝い、夜は鈴木英敬知事の新年会と盛り沢山。 

 

そして明日は万協フィギュア博物館の店番、月曜日は多気町商工会、観光協会の京都視察旅行と 

この 3日間はびっちり予定が入っている。 

まあ、これが私のいつもの日常である。この 10日間のゆったりとした気分こそが異例だったのかも 

しれない。好きな本を毎日毎日片付けて時々開いて見て、楽しい時間を過ごせた。 

 

会社に行ってもいつも笑顔で笑いが絶えない。ああ、本当の私はこんな風にリラックスした人 

なのだなあと思った。これがどんどん忙しくなるとどうしてもギスギスしてしまう。 

今年はそんなことが無いようにしたいものだ。 

中身があってそれでも楽しいそんな毎日を送りたいものだ！ 

貴方はどんな 3日間になるのだろう？ 

また教えてくださいね。 

 

少しずつ、通常モードになるこの、緩やかな時間こそ大切にしたいものです！ 

今日の写真は昨日のお客様と昨日から始まった五桂池ふるさと村 YouTube TV。 

ライブで 24時間動物たちの様子が見れる行動観察 TVだ。 

どうか楽しんでね！！ 

 

 

 

 

 

1/12 

 

栄衣子の栄光の日まで、私は全力でお支えするのだ！ 

ネズミとりが、ねずみに引っかかるの巻！！ネズミ年だけに！！ 

 

今日は 1月 12日、成人の日の日曜日だ。私は一日中万協フィギュア博物館の店番である。 

ぜひ皆さんフィギュアの見学に来てくださいね！ 

さてと昨日は、多気町商工会互礼会、宮川あや子さんのレストラン ルナのオープン。 

鈴木英敬知事の新年会と一日中バタバタと過ごした。 

私はというと、その間をまた書斎の片付けをして過ごした。 

11日間続けてようやく半分と言ったところだろうか？ 

 

ここへ来て、自分で五桂池ふるさと YouTubeチャンネルなどと言うものを作った。 

この施設の保護猫を一日中見れるというものだが、私自身がハマってしまった。 



子猫のベルとビビ姉妹の様子が見られるのだが、すぐフレームから離れてしまうので、 

いつ戻って来るか？のドキドキに耐えられないのだ、 

そこでまた寝不足というわけである。 

 

この YouTubeというやつ、私がネコチャンネルを作るとその周りにわざわざ、こんな 

映像もええぞーとばかりに、どんどんおすすめしてくる。これはいけない。 

下手したら一日中 YouTube見てしまう！手嶋葵！である。 

いやー、猫の映像にはそんな魔力が潜んでいるのだ！ 

貴方も五桂池ふるさと村 YouTube TVを見てチャンネル登録してくださいね！ 

 

というわけで今日は成人の日、慶子さんは、多気町の成人の日式典に出てそれから 

私とふるさと村創業者のかわいさんのところにご挨拶に行く予定である。 

いよいよ栄衣子のセンター試験は 6日前と迫った。 

私は栄衣子の世話を慶子さんに任せっきりなので本当に申し訳ないと思う。 

あと 2ヶ月、頑張った先に栄衣子に幸せが訪れることを祈るばかりだ。 

 

来年の栄衣子の成人の日は絶対に夫婦で参加するつもりなのだから！！ 

今日の写真はそんな昨日の様子。6日間で 10のパーティーに出てお疲れ様の私達。 

けれども多くの人にお声かけしてもらって嬉しかった！！どうか貴方も良い日曜日を！！ 

以下はアクアイグニス社長の立花さんの講演の私のメモであります！ 

雇用。交通、スーパーシティ、ホテル、ハッチ観光、この 4月にオープン日が決まる。 

50のお店に 1000名の雇用が生まれる。 

地域版ハローワーク。外国人労働者、 

農産物、観光連携、Uターン 

 

 

 阪神大震災からもうすぐ 25年。私の万協製薬の長田神戸工場のあった隣の町六軒町で、 

 こんな素敵なことやっている若者が居る。これを読んで、歴史の重みとなんだかいつも 

 長田の街の復興に疑問を感じて居た私に、スカッとした想いが出来た。 

 僕もこんなハウス多気町でやりたいな！！ 

 →https://heisei-kaigo-

leaders.com/activity/KLF201904?fbclid=IwAR3JifT04dW9hCFX33a4FvRlr0PzUsHA_DOSa1JVrdbzzvoJ4fNJ

nrLcslw 
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 この中国のコメントはおかしい。台湾が中国の一地方であったことは一度もなく、独立した国であ

る。 

 まともな選挙をやらない中国に何かを言う資格などないのだ。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200112-00000065-jij-

cn&fbclid=IwAR0plx_apIoyNWxxqqFGlACb3UlR3bfhS0a5Ta_x5wo-VLVe1Voawrq0lek 

 

 

 日本は一度雇用した社員を自社都合で退職させることが極めて難しい。 

 この国で同一労働同一賃金を進めたら企業は採用に後ろ向きになり、会社の成長は鈍化する。 

 中小企業の化石化が進むだろう。いよいよ会社の格差が広がる時代になった。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200110-00000019-zdn_mkt-bus_all&fbclid=IwAR0f93tB-

ISdT7a2xm__GRHIu_ZBUupQ5UmdgsHZ0IPKu_IFox41gckBz9Q 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheisei-kaigo-leaders.com%2Factivity%2FKLF201904%3Ffbclid%3DIwAR1CpRbfjDskg-5rLPT0z7VDhYudnG-Tj2DVhk_c4hRlWzjTAruu71_uMZ4&h=AT3jAtUpWF4sBzRgVaQ41RAbKaGxnDS8XEmdVY4388bYK1APwFU8XnhufoMSe-4qLNl_6pNz0Xrv0nMSEtqPYAMrwTr7DaovGVFhhoCNWULD4wK-hzjipDmWvb8aZUx2Ft0jdw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheisei-kaigo-leaders.com%2Factivity%2FKLF201904%3Ffbclid%3DIwAR1CpRbfjDskg-5rLPT0z7VDhYudnG-Tj2DVhk_c4hRlWzjTAruu71_uMZ4&h=AT3jAtUpWF4sBzRgVaQ41RAbKaGxnDS8XEmdVY4388bYK1APwFU8XnhufoMSe-4qLNl_6pNz0Xrv0nMSEtqPYAMrwTr7DaovGVFhhoCNWULD4wK-hzjipDmWvb8aZUx2Ft0jdw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheisei-kaigo-leaders.com%2Factivity%2FKLF201904%3Ffbclid%3DIwAR1CpRbfjDskg-5rLPT0z7VDhYudnG-Tj2DVhk_c4hRlWzjTAruu71_uMZ4&h=AT3jAtUpWF4sBzRgVaQ41RAbKaGxnDS8XEmdVY4388bYK1APwFU8XnhufoMSe-4qLNl_6pNz0Xrv0nMSEtqPYAMrwTr7DaovGVFhhoCNWULD4wK-hzjipDmWvb8aZUx2Ft0jdw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200112-00000065-jij-cn%26fbclid%3DIwAR1SlZoE9-Eje_UBpmTb-4PMStPPcj5p9JYbVzv22bR8HFm6dcHF8aMLa3s&h=AT1yWu0MHZWNK6hAXFSzsfxIb1RbB2osq3SI4EHEKBjTST6jA2pbegLhPREw1J7aef33QD_4K_aOcwFdVhRqXpwzVwctAezXYip_D7uKsz61fyn1c0N0gbRyJpL74VXc2Fn-cw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200112-00000065-jij-cn%26fbclid%3DIwAR1SlZoE9-Eje_UBpmTb-4PMStPPcj5p9JYbVzv22bR8HFm6dcHF8aMLa3s&h=AT1yWu0MHZWNK6hAXFSzsfxIb1RbB2osq3SI4EHEKBjTST6jA2pbegLhPREw1J7aef33QD_4K_aOcwFdVhRqXpwzVwctAezXYip_D7uKsz61fyn1c0N0gbRyJpL74VXc2Fn-cw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200110-00000019-zdn_mkt-bus_all%26fbclid%3DIwAR1-EpPT3_FWQ1h0uXCG_K64JHoQRSS_sgpuhNhnbiWKXNGPMgvhLm-Vre4&h=AT3smVpvp7q2ZLb5q2ns7OJJLpEUQ_kXPw6DefELVWyoporSP9K7U7_V-Rn6SLChXWXkdYAQ28O4vL4plPQFTRiz_iMEdlLOR8HsG-7dou0ChEkRNujdGrNLn8DjmKImmKo9DQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200110-00000019-zdn_mkt-bus_all%26fbclid%3DIwAR1-EpPT3_FWQ1h0uXCG_K64JHoQRSS_sgpuhNhnbiWKXNGPMgvhLm-Vre4&h=AT3smVpvp7q2ZLb5q2ns7OJJLpEUQ_kXPw6DefELVWyoporSP9K7U7_V-Rn6SLChXWXkdYAQ28O4vL4plPQFTRiz_iMEdlLOR8HsG-7dou0ChEkRNujdGrNLn8DjmKImmKo9DQ


 

 

中高年雇用、農業振興、部落の和、五桂の意味。五はたくさん。桂は藤草の意味。 

改めて企業の理念について考える。 

 

今日は 1月 13日月曜日、成人の日のお休みだ。私はこれから多気町商工会、観光協会の 

研修旅行に出かける。総勢 35人の京都旅である。ちょっと寒いけれど頑張って行ってこようと思う。 

ちなみに万協フィギュア博物館も五桂池ふるさと村も通常通り営業していますので、 

ぜひぜひいらして下さい。 

 

昨日、フィギュア博物館に来られたお客様は大阪の人が多かった。 

地元より遠くの場所から来られる人が多いのがここの特徴だ。 

ほとんどの人がこのフィギュア博物館を目的地として来られるのだからありがたくもあり、驚きであ

る。 

そのお客様から、昨日質問を受けた。 

なぜこれだけのフィギュアを集めたのか？という質問である。 

 

私は、それを集めたかったからだと答えた。集めると並べたくなり、並べると見せたくなる。 

それの延長でこのフィギュア博物館が生まれたのだと答えた。 

今年の 17日で震災から 25年になる。何もかも失って家族 3人だけになり、多気町にやってきた私達に

は、 

お金も未来も無かった。毎日死ぬほど働いて季節すら忘れていた。 

好きなフィギュアでさえ、諦めるために会社の敷地の隅に捨ててしまったくらいである。 

外に置かれたフィギュアは少しずつ朽ちて壊れていった。それはまるで現実社会に 

打ちのめされ続ける私そのものであった。 

 

そんな私が、ある日、リサイクルショップで震災で亡くしたフィギュアが売っているのを見つけてた。 

仕事であいたわずかな時間に古本を買おうと思ったのだ。当時は新刊本を買う余裕も近鉄特急に乗る余

裕もなかった。 

私は、水に餓えた人がむさぼるように水を飲むみたいに、思わずそのフィギュアを買って帰った。 

帰りの車の中でそのフィギュアの箱がカタカタ音を立てる、その音を今でも覚えている。 

その時、一瞬にして私は昔の私に戻った。 

 

翌日私は外に出したフィギュアを全部部屋に持ち込んで、ごめんなさいと言って泣いた。 

誇りや夢を亡くしてまで生きる意味などないのだと朽ちたフィギュアたちは私に語りかけて来た。 

私はそのフィギュアたちをもう手放さないために仕事を、人生を取り戻そうと思った。 

そうして 6年前に出来たのがこの博物館である。 

 

あれから 20年が経った。今の万協フィギュア博物館や万協製薬に黄昏を感じる人はいないだろう。 

しかしながらその片隅にあの時庭に捨てたフィギュアがあるのを私だけが知っている誰もが 

暗黒時代の私など想像できないだろう。気楽で、面白くて金持ちの道楽としか考えていないだろう。 

しかしながら決してそうではない。 

 

私はあの頃の心を失ってはいないし、甘くもなっていない。今私は多くの人から頼られるような 

存在になった。その人たちは私に今の自分がいかに大変であるか？を語る。私は彼らを励まして 

人生が前向きになるよう努力をする。しかし、人生を変えるのは自分の努力以外にない。 

その上でなら、人生は何をやっても良い。 

万協フィギュア博物館はそんな私の世の中に対する独立宣言のようなものである！ 

 

写真は昨日訪れたふるさと村創業者の河合やすみさん。慶子さんと訪ねて創業時の 

苦労話などを伺った。今日のブログのタイトルはふるさと村の創業時の理念からである。 



万協製薬は今年で 60周年。理念はいつでも万人と協力して素晴らしい仕事をするである！ 

 

貴方と私でこれから出来ることがまだまだあるんじゃないかな？！！ 

 

 

 すべてに完全を求めないからこそ実現するドイツの労働。 

 日本社会はまずはそこから学ぶべきだ。意味のない完璧さなど捨てよ！！ 

 最近、働き方改革の文脈で、「残業せず、休暇をしっかり取る」という切り口で 

 紹介されることが多いドイツ。実際、2018年の OECDのデータでも、38カ国中、 

 ドイツが最も短い労働時間となっている（日本は 22位）な... 

 →https://www.bengo4.com/c_5/n_10639/?fbclid=IwAR0RhXQ-

IyLeIseGMcxb63KdTWcTlnFJGflLyuJQqWeUmnpFvIPkJxLSLPw 
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女旅 めきとうげ！そんな歌を作ろうかな？！ 

 

今日は 1月 14日火曜日だ。私は昨日、京都へ多気町商工会、観光協会の合同研修旅行に出かけた 

。黄桜伏見工場、伏見稲荷、ホテルグランビアのランチバイキング、錦市場の視察と一日中歩き 

回ったが、多気町の皆さんとワイワイ言って一日中過ごせて随分と仲良くなれたことが一番の収穫だろ

う。 

 

私は最初の黄桜さんの聞き酒で、ちょうど良い気分になり、一日中ふわふわとした気持ちであった。 

京都は燃えている！そういう表現がぴったりな感じであった。観光客が多くて多くて、 

どこも歩くのに苦労した。多気町のビゾンが出来たらこんな風になるのかな？と私は期待する。 

観光はサービス産業に属し今まで日本経済の中心ではなかった。しかしながら、これだけ外国の 

観光客が増えて行くのであれば、もう立派な産業と言えるだろう。 

 

ものづくりばかりやって来た私からすると、ちと残念だが、ここは諦めて日本を観光立国として 

成功させる事をこれから考えていこうと思う。私は今まで世界中を旅してきたが、やはり日本が一番で

ある。 

末娘栄衣子の今年の受験が終わったら慶子さんと日本をいろいろ旅行しよう！と今話している。 

私の今の一番の楽しみは、慶子さんとの旅行である。 

長女が生まれてこの 26年間はゆっくり二人で過ごしたことがないからだ。 

 

今週末のセンター試験は気になるけど、私が苦にしても気にしてもテストの点数が上がる 

わけじゃないので、そこはもう栄衣子を心配するのではなく、信頼してやって行こう！と思う。 

 

今日の写真はそんな昨日の様子。栄衣子にも御守りを買った。 

さあ、今週も元気で素晴らしい一週間にしよう！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020年 1月 20日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

心と日常はずっと続くから、擬態も本体も両方持って良いのだ！私の 1月 17日 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bengo4.com%2Fc_5%2Fn_10639%2F%3Ffbclid%3DIwAR2oNkhfOwgDmS02uPcarbw3IxapSo_C-gKa7AJBRXRIHue-pSpaitIJvps&h=AT2jFo4BiqJKftUkWDarnEsoKLT7MzevLeytbmnxeM7v4z7ZufSMcCvHl6TpQRiyRFWzb9ueDZERyokpSE7PXqPA9RJDmrvvpTGRIsmqmu-DcWQFe1vBm8IFvR_HJNcLiaIQEw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bengo4.com%2Fc_5%2Fn_10639%2F%3Ffbclid%3DIwAR2oNkhfOwgDmS02uPcarbw3IxapSo_C-gKa7AJBRXRIHue-pSpaitIJvps&h=AT2jFo4BiqJKftUkWDarnEsoKLT7MzevLeytbmnxeM7v4z7ZufSMcCvHl6TpQRiyRFWzb9ueDZERyokpSE7PXqPA9RJDmrvvpTGRIsmqmu-DcWQFe1vBm8IFvR_HJNcLiaIQEw


阪神大震災から 25年が経った。私の人生の半分弱の時間だ。この時期は震災の頃を 

思い出して心が重くなる。娘の受験も重なって余計にそう思うのだろう。 

私は震災以降、お金も仕事も会社も無いという三重苦に苦しめられた。 

そのせいでものすごく慎重になったし、利益を出すということにシビアななった。 

 

いろんな大変な事が起きるたび、あの震災が無かったら？と思うこともあった。 

しかしながらそのたびに、それならばその分震災が無かったら出来なかったことばかりやろうと 

いろんな事に挑戦してきた。 

あれから 25年。多くの人を雇用して私は震災を克服したように見える。 

けれども人の人生を乗り越えたとか、克服したというのも変な表現だ。 

 

人間は掛け合えれない、分け合えれない気持ちをいつも抱えて生きている。 

それでも明るく生きる事が幸せにつながることを私をみて考えてみてくれれば 

良いのでは無いかと思う。 

心はいつも未完成。 

けれども日常はずっと続いていくからその擬態も本体と同じだと思う。 

それではお知らせです。 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回： 終了 

第 5回： 終了 

第 6回： 終了 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR11O75AazaDModqgnLv0Pm64CpBGTxBKySjL1C6dWqU74z4D7P3eQfNIvY&h=AT2JWtWUJij0XUsRdO2PHVhgBOckXN6I4A0Ol98V0fCaCbTnT8tJHty7PQi9VXPuixVittqherFl6Mi2pwkxspmFAGYmbpBRcS2e8GrLWRIWf5FmBQlC00ymo3mVnkjkSr8AIg


 

【おたコススポンサー募集】 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

 

https://www.bankyo.com/arc/201912kyosan.pdf 

 

2020年 1月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 

ロゴ等を掲載させていただきます。 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

 

【猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TVとして配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

https://youtu.be/_BbhNhrA9iw 

 

 

 

 

 

【第 27回みそか放談】 

 

第 27回みそか放談テーマ：「継承スペシャル」 

 

https://youtu.be/KShUD9L_voc 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F201912kyosan.pdf%3Ffbclid%3DIwAR1KKPalzgE0YjpQp4ktV1t1fiWIVY9YVhPtPfbJ_gRuH1rOo4Zspnh1Yyo&h=AT0z_Q9hd1s-ADwfXbNVoLRhuexGjUvDQguwe8LYf835EBlKE0yrdoShJCXKMcqQueEcq52DmJxCAPQMdCfCsT0CLhxxTq7fyjIWZOFRuDO72QpcB88l-rYt7YS7cTVwVnxylg
https://www.facebook.com/pg/matsuura.nobuo.fan/notes/ag.cgi?page=MailSend&text=otacos.fes%40gmail.com
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR363WfV3EXXNyq2HtVv-gXF7FnZhs_xC2CJ-nY6RBQjBsSnIlYMstLDvUE&h=AT1OESx7BXtX6kyhkkDmaS8DZKEwnVhDMQXE_yQV_VQN1aRyPE7s8e0u46j2k1lCWnR4uRMRmFROfdBGZe4BiZqUgSWVsMX8r7PIK8cog6gxqJCDgfcv_D1_RF0H7pqka3wcB4J22Ffn_-A37U8
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR2SUJAbySrmi3s7DQ4uCaH5pcUfCitmzyk0bXUn_-R7RyS4mqIVHhqGcpM&h=AT1mqw7wfDa5VqEiEPNJu-FbWurVKlvNAHcPDrXHdKpHZZpcHI9kwfWNokmiVxlAG31no1ieVANScgXgAcKwn22hQZIeyKkW4-oSyB7UbPs7TCA8e8Ot4AgMVX4iRiFDSqBpbg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F_BbhNhrA9iw%3Ffbclid%3DIwAR3bI4Sbtjc1ZQHrVE0yvnlJcghCPZpwCWJK3fSuH707rV0XT8bEE2A5RPg&h=AT0hal_W9l-EzjfvOYt84RGf51zylz4CsZxT4QHQ3xpuAwR5E4zdy6eWnbh2vFlSf7GyhajK7JXG57lZzjodMebBbt3IcNtPWJzhCC3q9pU-bmAdIKavw1U4vVu6YXQhzVEAcA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FKShUD9L_voc%3Ffbclid%3DIwAR0lUT8lSnNDB4KcNzJUMkPWbm_sUNEZljsVHn0h4Rh9uQi6F1Jf2GiIScE&h=AT2X-oHgXO-LPiahpeGJnM7FtKoErGESlJ1bQ1-Ycp4vcqS7r9UM4u0TIPnyCDNpXleeOZXS1wlgI8VEuqoK8xnHsj-tyA2vzERVN9g00N5-qB4EvY0nitgNUo20aln7lZWhQA


 

■過去の放送は下記より… 

BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR3468Aguk3y-EOGUCcQw_LRnavnhZuQ0wqtp_1-3OOhnaqyn-cbY9EKnMk&h=AT1giAgPUAmf7yW_a_LZTgfRpsFgOFQaaLh1I1LWHPwwB-DxkTjYWWhf__mV9vfCo1amHVUHrr1cJJfW5xVe1C7-ac45Qin1qZNQJ4DysgtqDybxe_cLeDy6Pw0SSTTzubwQsQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR0dNmNH8jMMzlGhQgzaUY-Kgd3hT_Hsr-Oog4gqmZSef4q1YveKcxyYgeE&h=AT0AY9M5_feGf3T1oUY9x6b93tvzd5hICvk7idZhDuYa_0Y0bn5k9l-64j0PvTUPvRRv654x3pXdUC4OMfjWUmi-V7YafQcYkQ1vCFzpgigzo8oIh_9HvQCbnUU7mPsBYvE5JQ


 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR3PC96UVaFACT34t1ic1WbIZu5_GmYmg8oxfL2D8lD1cLGYmiTqEqSOqp4&h=AT1KfdxtgxZtQM7RkDnwLq_Cnd-BPIajqtik6RnQek0klzIgkGBBlzofsMpb5YiuqcUpf1nDV4L54x4gbY8CRoooo0Z6qnWUafiYECs9k1u4H3Pjvn-GPZ7P7GwuIjAmhBVUPA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1RmTpRpkLVkpGzfaQ1fl4FUe-31WmChcFn9jFDgiKCY535FRV3kynfoqw&h=AT0mZzkuE31rywVskYPWU1wJ22xBQJVW99mM_hJRzSwPyDd3t4oCjPv_JCN660zqD5icFnTXNsDj5fdgrHslVm6EOAjlQ27Hk-B6l8gd_KeQazE5n7dc_NCpjMCg9KQ0ZsZYew
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0UuE10pRhxxuJmBxPwac2TYQD4f3B4IYSuOzYh6gGakK4WHpdmuIy0jMg&h=AT1VuC_izTZm-T7PuJZKYvuCLfnBATo9K1-uTEHJ0CmOrq9QA8i0PQCNzUQxo8w5jZzHXN8QG3-XhvO7-1zReKa2LJdMgWc6GI8UMGfb3Z6siqQQajbK3yqOl80zAUhanUSDOg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR3Aj6588gMxOof_IOJJBn3EvyUrd5BpyRrhFKD8gv1GU55RB9nGZcM9P-Y&h=AT0gZnNb6Y-Xtyz2TciMpsL4h2fynY_lIY6t_U-TtP_mipAL6TnF3oQ9Em8QuCEc9UuWgYeNJSEhZbcd5b7TtdtPFjrFMhsdmYO_Ko6YKxz7A2OQMt51V0fANoXOmyDEbNKpdg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR2pkBVYrAMFwc70a-QL5plYlnxVSTJzzsICcHBk-TIoAv1l00dVwAxXnA4&h=AT19kY_xLn7asLpJY9suqsgpxLVG0HymNfvN0DghP5rm1Wh0KOI4U7w539SaNFLPrJb2mh0CQJxEKbfo1qd-QWvTpvdnyAF3flKTHXWaRV9KweoaVv0vlFrj8WwmBBFf_x3olw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR1ESHi9aImDc9YTV8BCSnps6p7cxwGceKRn5P4KiDZP25TA73P9fEu5uBI&h=AT3dtVY42qS7UF42YYJYjaMtgFxfprOp8L5K073BbB919V1X8ycRRHKtty1CnmgOCmOAXMJCY_Zz-CEM1D7diwa-BEC4kiV9gAlolFojSiw_FK72oqpux7wbf3_1KGp8aMEcgQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR2g4_lJ2m1tx2X_ryEbNCaFXh89MRXPL2_qbSbWG7BP_5crRtZYe-4Irbc&h=AT0E2nsVFH05o46VwcC-3sYcNjPVWa0B3pgrPxjjE9iNUEVQF5gQiWBPAgBnUvkaFJIeykChaNFmGMkuzPIizuZQmM0PV4zebh2fwX9OTbgu1Hnl8KNbIjsKKu0yhagB9MrNvg


 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

 

 

 

1/15 

 

もっとグレて生きていいのだ。他人に迷惑をかけずに生きよう！ 

などと教えているのは日本だけである。ふるさとプロジェクト多気！ 

発動！いつでも何が始まることが私の生きがいだね！ 

 

今日は 1月 15日水曜日。栄衣子のセンター試験がいよいよ土曜日に迫った。 

震災 25年目の 17日は金曜日、おまけに昨日から極寒と私の心も震えている。 

いつもこの時期はペシミズムに満ちて色んなことに毒づきたくなる。 

私の行動の原点は、怒りでありこの 25年間何かを始める時はいつも怒っていた様に思う。 

 

愛の前にいつも怒りがあるのだ。もちろん震災でいろんなものを奪われた過去の 

せいなのだが一番は、やるべき事をやるべき人がやらない事による怒りである。 

だから震災の時、私はグレた。はっきり言ってグレタさんよりもグレた。 

それ以来私は定期的にグレている。特にこの時期は震災を思い出してダメである。 

 

彼女の国連での尋常でない怒りが人々を動かせたように私は私の怒りで動いている。 

いずれ会社は私のスタッフが主になって動く事になるだろう。そうなれば私は 

私の意志を前面に出して生きる生き方をメインにしたいし、会社ももっと明確な 

意志を前面に出すべきではないか？と今思っている。 

 

それは普通に生きてきた人と比べて壮絶な思いをしたからだし、もしかすると会社の 

成長も私のとんでもない怒りと憤りの反作用であったかもしれない。普通の人があった 

震災も多くの人の心に影を落としたが、製薬会社をやっていた私にとっては 

とんでも無くきつい出来事だった。 

しかしながらそれを取り戻そうとする戦いの中で私は自分の中の尋常ではない怒りを 

心の中に発見して、それを行動の原動力にしていた。 

 

正月休みの時は、とっても幸せな自分でいたがそれは現実と向き合っていなかったからだ。 

私の現実は未だに怒りの中にある。であるならばらその怒りの想いを通じて私は行動して 

発言するのが私らしいことではないかと思うようになった。 

 

昨日仲間と新しい福祉と農業とを繋ぐネットワークを立ち上げる事を決めた。 

名前はふるさとプロジェクト多気である。この 4月にふるさと村に放課後デイサービスを 

立ち上げるのを契機に私は福祉という世界に入る。そうであるなら既存の福祉も私なりの 

ビジネスモデルできちんと持続可能性あるものに変えていきたい。 

そのためのネットワークである。まずは多気町で始めるが手法はどなたにも公開するので 

また個別に相談いただけると嬉しい。 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR0MpDWXL-G5K9ClyI3jRJToEV7vId3Ks8lrNL9MF-ABuiM4BzRNSxLRKPw&h=AT10MfBGSqKtm0y3i5tXMqzIn7ivn7AdDECHYJij_9p4DrGT3bAHMRBexEnIAUQpYVQN8p--fV4D_2q2M28Nxs-tH--a1lAmETIcMr1GsZSxb9FWl1zupK7fZexh1oBOKFRSFg


私が憎んだ震災が実は私を太い人に変えた。これからの 21世紀に生き残るのは、正しく怒りを 

表明して他人から共感を受ける人ではないだろうか？！！ 
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全く、娘には苦労する！私はそういう運命なのだろうか？！！初の病院連れて行き、 

その後の怒り攻撃で思い切り引っ掻かれるの巻！！ 

 

今日は 1月 16日木曜日、冬らしい朝である。娘栄衣子のセンター試験が気になるところだが、 

こればかりは気にしても仕方がない。わたしは、いつも通りの日常を送ることにしよう。 

 

昨日は五桂池ふるさと村の保護猫ビビとベルを始めて動物病院に連れて行って診察とノミ取り、 

ワクチンの摂取をしてもらった。 

移動ケースに入れて私は初めて二匹に触れることが出来た。ビビとベルは二匹ともメスであった。 

 

しかしながら、はじめての注射はかなりのストレスになったようで、部屋に戻しても 

全く押し入れから出なくなったし、夜は夜で囲いを飛び越えて、飼っている陶芸教室の 

梁の上に脱出する有り様である。 

言葉が通じれば色々と説得もできるのだが、まったくもってむずかしい。 

うーん、とことん、私は娘たちに苦労する様にできているらしい。 

 

また捕まえられたらご報告します！ 

 

という事で今日の写真は可愛い二匹とビジネスパートナーの朝日印刷の浜さん、朝日さんを 

はじめとする皆さん。あまりにも朝日軍団のカラオケが上手く、私達は驚きまくりの一夜だった！！ 

 

 

 

 

1/17 

 

 震災から 25年経つ。私の人生の半分近くが、過ぎた。けれども忘れない。 

 忘れてはいけない。今日はそんな日だ。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200117-00000000-kobenext-

soci&fbclid=IwAR2Bsku1ffNywcTt2io_LX9afH2dVl0bhYh5PbI45OLjvAsch-eslXBk5-U 

 

 

心と日常はずっと続くから、擬態も本体も両方持って良いのだ！私の 1月 17日 

 

阪神大震災から 25年が経った。私の人生の半分弱の時間だ。この時期は震災の頃を 

思い出して心が重くなる。娘の受験も重なって余計にそう思うのだろう。 

猫のビビとベルは、よほど診察と注射が嫌だったのが、ハンストのように建物の 

梁の上に逃げてしまって、ご飯の時にしか降りて来なくなった。そういうものかもしれない、 

それで私たちは二匹のために別の住まいを作ることにした。 

 

ネコと自分を重ねるのもなんだが、やはりそのショックは人を変えるのだろう。 

私は震災以降、お金も仕事も会社も無いという三重苦に苦しめられた。そのせいでものすごく 

慎重になったし、利益を出すということにシビアななった。とにかくお金を儲けなければ 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200117-00000000-kobenext-soci%26fbclid%3DIwAR0G_Sg1QJdrMwIzLQJlmQVp0rv4VQL0qoOeiy5vXi8PpmztpiKU8nU5Tjw&h=AT1MFv_2ohtdAewvYFrp-NTRyKfi4ziQAK3l_SngRsPhG1dO8vd_mh1Z3uk0BLcKtjy0gHCMOx5eh0gYhieihZJ1Y6WtFe4KdS5Wgb3CE5MuByZKMLOj_nP3sbWmwnO_yd9xlA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200117-00000000-kobenext-soci%26fbclid%3DIwAR0G_Sg1QJdrMwIzLQJlmQVp0rv4VQL0qoOeiy5vXi8PpmztpiKU8nU5Tjw&h=AT1MFv_2ohtdAewvYFrp-NTRyKfi4ziQAK3l_SngRsPhG1dO8vd_mh1Z3uk0BLcKtjy0gHCMOx5eh0gYhieihZJ1Y6WtFe4KdS5Wgb3CE5MuByZKMLOj_nP3sbWmwnO_yd9xlA


会社をやって行けないので、お金のことばかり考えるようになった。製薬会社をたてなおす 

ということはとんでもなく大変なことだったからだ。 

私はその大変さかげんのせいで、あまりにもシビアになったので、生まれた神戸を出て誰も 

私を知らないこの多気町に来て会社をやり直した。 

 

いろんな大変な事が起きるたび、あの震災が無かったら？と思うこともあった。 

しかしながらそのたびに、それならばその分震災が無かったら出来なかったことばかりやろうと 

いろんな事に挑戦してきた。 

あれから 25年。多くの人を雇用して私は震災を克服したように見える。 

けれども人の人生を乗り越えたとか、克服したというのも変な表現だ。 

 

もともと人生というのはつながっているのだからそんな言い方をすること自体がおかしいのだ。 

しかし私はいつもこの 1月 17日に記憶が戻されるのできっと過去と向き合うそんな生き方をするよう

に 

なったのだろう。 

 

過去と向き合うながら生きていくという、他の人と違う人生、それを送ることで 

私はいつもいろんなことを考えるようになった。これからも私はいろんな事を考えて生きていくのだろ

う。 

けれども震災感情と損得勘定の二つを天秤にかけながら私は生きていくのだろう。 

 

こんな話、私になんの教訓が有るの？と思う人もいるかもしれない。けれども人間は掛け合えれない、 

分け合えれない気持ちをいつも抱えて生きている。それでも明るく生きる事が幸せにつながることを 

私をみて考えてみてくれれば良いのでは無いかと思う。 

心はいつも未完成。けれども日常はずっと続いていくからその擬態も本体と同じだと思う。 

 

震災の後、私は一番最後に聞いた人の話に同意するようになった。 

もちろん後でよく考えて答えを変えることもあるけれど。 

というわけで今日の写真は昨日アクアイグニスからふるさと村までの山岳ルート開発をしようとして 

プチ遭難した、森田先生、奥村さんと私とプチ家出のベルとビビ。 

さっきベルだけは家に帰ってきました！！ 
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ふたたび、栄光を君に贈りたい！！ 

 

今日は 1月 18日土曜日、センター試験の 1日目である。私と慶子さんと娘の栄衣子との 

長い一年のけじめをつけるテストの日である。 

昨日は、もともと通っていた英数学園松阪校の上村先生からもラインをもらって、 

いよいよ一年が経った事を実感した。 

 

時間というのは誰にも均等に過ぎている。当たり前だ。けれども私達家族にとってこの 1年間は、 

通常の時間では無かった。娘の事を毎日考えて、彼女の人生や将来が挫ける事のないように 

するにはどうしたらいいかを考えてその全てを栄衣子のために生きてきた。 

 

私は一人暮らしで、なんかずっとキャンプ生活をしているようだった。もし、離婚したら 

こんな生活がずっと続くのか？と思うとゾッとした。私には両親がもういないので、 

とてもこんな寂しさを持ち続けるのは無理だと思う。 



 

慶子さんは少しも寂しく無かったというが、私は人生に於いてこんな辛い一年は無かった。 

これがもうすぐ終わるのか？もしかしてもう一年続くのか？はわからないがとにかく区切りの 

センター試験である。 

私は昨晩、家族ラインに栄衣子へのメッセージを送った。 

夜中になって栄衣子から、ありがとう。の返信があった。 

 

頑張る人に良い結果が出て欲しい。自分の娘なら尚更である。 

昨日は震災から 25年目の日だった。午後からロート製薬さんが来られていろんな話を夕方までした。 

話は 4時間以上にも及んで、良いけじめの 1日となった。 

震災以来考えてきた事は、生きている日常から教訓を得るのだ！という私の強い思いだった。 

 

辛いこともきっと教訓に変える事で浄化できるのだと私は信じて生きてきた。 

今、私には 25年目の教訓とこの 1年間の教訓が二つある。 

 

もし私の人生において他人に語れる事があるとしたら、子供のようにいつも明日を信じて 

生きていくという事だった。 

そしてそこにはいつも慶子さん。琴子、信太、栄衣子の 5人の家族がいた。家族を思う強い心の 

反射光が暗くなりがちな私の心を照らしてくれた。 

つまり私は一人ではなく 5人力で生きてきたのだ。 

家族に会えなくても家族を思うことで、力を得て今日も明るく生きていられるのだと思う。 

 

ほんの小さなことで心が軽くなる。そんな想いをいつでも期待してきた 25年間だったように思う。 

25年間ずっと心はどこにあるのか？とか心は本当に強くなるのか？について考えてきた。 

ここのところは保護猫のビビとベルの世話をしながら猫にも心がある事がわかった。 

 

何か楽しい事が、生きている事であって欲しい。私にも貴方にもである。 

私達は小さな存在だけれど心と言葉によってそのひ弱さを補っているのだと思う。 

だからその弱さを隠す事なく未完成な心のみずみずしさや痛々しさをそのまま墓場まで持っていこうで

はないか！ 

 

誰かに迷惑をかける事を恥ずかしがらず、生きていく事は、むしろ誰かに迷惑をかける事だと思って生

きよう！ 

私はこの 25年ヒーローでは無かったしただのしつこい男だった。 

良い事が少なかったからこそ、明日はきっといい日になると思えてきた。 

今日は全ての受験生がベストを尽くせるそんな日になって欲しい！！人生はずっと続くから失敗しても 

大丈夫だよ！と私はそれだけは自信を持って言えるのです！！ 
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人生に無駄はない。ただし頑張り続ける人にはね！！最後のセンター試験 2日目！ 

今日もがんばって行こう！ 

 

私は今日は東京。私は東京行きの列車の中でこのブログを書いている。 

ホワイト企業大賞の受賞式にメルパーク東京に行くのだ。行くまでなんの賞を 

もらえるかわからないという不思議な賞であるが、とにかく私はひさびさに東京に 

行くことになった。 

おそらく一月ぶりである。臨席のおじさんがめちゃくちゃ小さい字で日記みたいなものを 

書いている。私も結構なおじさんだが、私よりもおそらくおじさんである。 



なんだか最近、自分より年上の人を見ると安心する症候群だ。 

こういう人を見ると、妙に話しかけたくなる。 

とにかく私は来月は 58歳！になるのだからね。 

 

昨日は一日中栄衣子の事を考えながら、元旦から続く書斎の片付けをした。 

後一週間で作業は終わる見込みだ。親として何もできないので、せめて私も頑張ろうと 

思って始めた片付けがずっと続いている。 

思えば長女の時は 1日目の試験時間の間、マラソンをし続けるという事をやった。 

昨日は栄衣子の試験時間中、ずっと片付けをするというのをやった。 

試験の終了は午後 6時 10分なので多めに 6時半まで作業をした。 

 

本当は今日も同じ事をしたいのであるが、そうもいかないのが人間の世界だ。 

ここは諦めて出張に専念することにしよう。この胸がキュンとなる気持ちに堪らなくなり 

私は慶子さんにメールをした。 

栄衣子は元気で試験まで勉強中とのことだった。それを読んでようやく胸を撫で下ろした私だ。 

今、栄衣子の下宿の横あたりを電車通り過ぎたので、頑張れ！の念を送った。 

 

隣のおじさんは今度スマホを取り出した。えっ？ここはガラケーと違うの？と思ったら 

今度はいきなり電話を掛けて、おそらく友人であろう、豊田に行くには名古屋から 

どうのりかえたらええの？と聞き始めた。 

私は心の中で、そのスマホに聞いたらええねん。路線切り替えソフト入れたろか？と叫んだ。 

 

私は現役時代も浪人時代もまともに勉強しなかった。勉強したのは二浪した後万協に入って 

働いてからだった。薬剤師になりたい！という切実な思いが自分の中に起こったからだ。 

当時の万協は赤字体質の典型的な中小企業だった。21歳の私はとにかく薬剤師になって 

いろんな薬を自分で開発できれば、この状況を打開できると考えたのだ。 

実際それができるようになるのは 10年後の震災の後なのだが。 

 

結局私は高校を出て 4年経って大学に入った。皆と年が違う事を恥ずかし思ってずっと隠していた。 

そして大学 3年の後期に慶子さんと付き合う事になり始めてその事を他人に話した。 

付き合いだしたのはちょうど３３年前の一月の今頃である。実は 4歳年上なんだよ、と話した 

私に対して慶子さんは、それはよかった。私はずっと同い年の人は頼りないと思っていたからと、 

答えてくれた。 

 

それから私はこれまでの話をした。慶子さんはそれを聞いて、話してくれてありがとう。 

松浦くんは坊ちゃんやと思っていたけどそうではないんだね。と言ってくれた。慶子さんの静かに 

響く声を聞いたとき、私はなんだか曲がりくねった自分の人生がこの時のためにあったのだ！ 

と思い泣きそうになった。 

 

人生には無駄はない。けれど付け加えるとしたら、諦めない人の人生には、と付け足すべきだろう。 

栄衣子と同じ受験生と受験生を持つ親の皆さん。だから上手くいかなかったらもう一度頑張れば 

いいだけだから。万協の松浦さんという人は大学に入るまで 4年かかってるんだから、 

そのくらいまでは大丈夫や！と言ってやってください！ 

 

隣のおじさんは丁寧に八つ折りにした中日新聞のクロスワードパズルに悩みだした。 

あのヘンテコリンで難しいやつだ。さあそろそろ、私が話しかける頃合いかな？！！ 
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あかんかったらもっかいやったらええがな！！人生はやり直しするために寿命が伸びとるのやで！！ 

やった！ホワイト企業大賞！特別賞をいただきました！ 

 

というわけで、今日は 1月 20日月曜日。私はこの夜中に東京から帰ってきた。ホワイト企業大賞は 

万協製薬は大賞ではなく、特別賞だった。なんで大賞とちゃうねん！と心の中で思ったが、 

これはまた、来年出してね！という事なので来年こそは大賞を狙おうと思う。 

あとは 29日発表の開花アワードだ。 

こちらはぜひ大賞を狙いたい！と思う。 

 

ホワイト企業大賞は私の尊敬する人や昔からの友達ばかりでとても良い一日中が過ごせた。 

もし家にいたら栄衣子のセンター試験のことばかり考えて悶々としていた日曜日だったはずだからだ。 

私はロックミュージックをこよなく愛する人間なので、自らウチはホワイトです！などとは言いたくな

い。 

むしろブラックの中にほのかに光るホワイトこそが表彰すべき内容ではないかと思うが、 

このホワイト企業大賞はまだ出来たばかりなので、きっと主催者や審査員もやがてそのことに気づくだ

ろう。 

 

世の中をホワイト企業とブラック企業に分けて見ても仕方ない。ホワイトの中にもブラックがあり、 

その反対もある。あからさまなステロタイプのようなものでは長続きしない。もっと強い意志の 

ようなものを表彰できれば良いのだがね。 

しかしながらこのホワイト企業大賞の全従業員アンケートは誠に素晴らしいもので、この結果を 

見れるだけでもこの賞に応募する価値がある。 

もし貴方が興味あれば来年度応募して欲しい。 

 

私は気持ちよく酔った勢いで、熊野古道の女鬼峠 めきとうげの歌を車内で作曲した。 

曲を作ったのは、栄衣子が去年のセンター試験で失敗してめちゃくちゃ落ち込んだ時の、 

君の名前を 100回呼ぶ を作って以来の一年ぶりである。なんか縁起でもないが、 

まあ、まああかんかったらも一回やったらええがな！と私は思っている。 

勉強する事は成長する事と同じだからね！ 

ああ、あと 5時間後に私は奈良の釜屋化学に出張である！ 

という事で、ひとまずおやすみなさい！生野菜！！ 

 

おんな旅 女鬼峠 

 

胸焦がすような 熱い恋が終わった 

貴方の影も もう 踏めない 

誓い 交わした 約束もあったのに 

私はいつも 待っていたのよ 

 

心の中は 涙雨 貴方が見えない 

 

恨んでも好きよ 

憎んでも好きよ 

悲しみは つづらおり 嶺を濡らすけれど 

恨んでも好きよ 憎んでも好きよ 

ただ一人 流れ着く 女旅 めきとうげ 

 

 

 

 

 



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020年 1月 27日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

人が仕事をする上で最も大切なものは、その人が持つべき誇りであり、 

それは誰も犯す事が許されないものである。 

私は長い間、こう言う理不尽な暴力と戦ってきた。 

もしあなたが本当に人間らしく生きるなら、同僚を部下をこう言った暴力から 

守るべきである。それができないならもうプロとして生きるのをやめるべきだ。 

それは仕事以前の人間の尊厳に対する暴力と戦う正義感のようなものだ。 

 

だからそのために我々は自らのスキルを高めるのである。 

会社の中の問題の大半は顧客からもたらされている。私達が売るのは商品やら 

サービスであり、心まで売る必要はないのである。 

この事さえきちんと出来れば会社はきっと社員から信頼されるようになるはずである。 

いわば会社とは自らの仕事を、誇りに思うことのできるようになるまでの旅なのである。 

それではお知らせです。 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回： 終了 

第 5回： 終了 

第 6回： 終了 

第 7回： 1月 28日（火） 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR39sZ-2q78ICkcxAXVs7roTPgy2nkchH4LSNKSn_xWL1GLY3w3xNG16jAw&h=AT0t5qklHxfgVUl9W7VTfYQ3j7FIYXg7UNQhrUFo2yjd_XU3Gyyol-4y6yySW2oTcR169nWXToLfZBO4PYTGXKYQsS4PpPtq5O4nvdVJm4NITtfiI60nRffPOd5pzawW6wvaZQ


 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

 

https://www.bankyo.com/arc/201912kyosan.pdf 

 

2020年 1月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 

ロゴ等を掲載させていただきます。 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

 

【猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TVとして配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

https://youtu.be/_BbhNhrA9iw 

 

※現在、新ねこハウスへの移設工事中です。しばらくお待ちください。 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F201912kyosan.pdf%3Ffbclid%3DIwAR3O2dj-Fqn5U7oXYcCvQ0DGskMLWAFfFhmsNo9xs4fNPRnszYJOkXpVTLs&h=AT2x_dFiscjQrKqR0u84DOdNG3um38fSgz7Mfr8R4LwPZsBshkh2HXxDk8nby_qmpsyous5FF9fHdStNLMg_cmi5hPBsHC_5-vxXzpO3WujHWSXC_imfwlyWQ6gjrxAkuhjMwQ
https://www.facebook.com/pg/matsuura.nobuo.fan/notes/ag.cgi?page=MailSend&text=otacos.fes%40gmail.com
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR13VC4TdWaZXjQ32wedfm-YUjquXpzT0OR2OHVmxDR2ANJgdO_wcgiiDjI&h=AT1MJUMY9zz-977Uvewd1N3uLWXqXgE1NN-_7xf_qHWD1zk2tEuKCsdDqV7LPTXG1edQtLXBbKxx-i5I_P7g6rMtv1rXDOqnCcz2CHTMBGE_x7ptoBiGKoP-AIGUdwRcRghSAg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR2VDtAL-0BPjUGxyZI-elKxBGaALcaRKO6B48M6wUPKzjDsNnSy3ChO1Oc&h=AT2dle8lcoGqnCLtHrjqQKar9cKqN-qQbPsOVxeh_DgSBpvhpDDJEWQQMR-w59IIii6YwMekfRz_XcitRM25rv_-yPURlxbAslUXebDyOdxOU2oR09kLTE8nGvY6171G_yt8Bw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F_BbhNhrA9iw%3Ffbclid%3DIwAR0dGmfMuzYL3qCDfQxzDIkonQv2Oh6LbqcIf9Wm3qxTRCEeKlEPpgByUi4&h=AT2Vo7Oy26jAMHRTPi-6v79fV2bi709fgrzsfMeLWftgENnZACSPT7lAyryKx1cwdzynhDVKdwMKxWtyckKAkFfBKWo3A7yNOxVFde5wjtn01nX2ymkRmxMJPoMSsrpA6hqvuQ


万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR0AGGgq5m1qpPH6z-QbcIcSn-Gyo25SzOoDDQqOgnIIO0RTo8o7okUeD4A&h=AT3VRp34LRolj-GEdULHTJd6B13k0B1XDRoce77zv4EHMMw4gzir4Agsqx2ZUORqlOG797YC-m0OFS4JgVWqz0gPMsV21iP0r-OBhweiC0HqjPMsBHvPOPYCdagADEeV6QOfaA


10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0sg69h9hLDzwfvpuSeTzvTovDMPflebzY0u2qQLte2vOq-sFORQKKrpVY&h=AT3Wr1l7tfBi-TBYO_DyjttnJICo1oZakdJY_v_dGtSq08Fahs3pBLsQ6gFSG2vW615m9WyRQ9ApP7BraX2Bij37O0ixEp_dLn3q9lLt1fcvtoweHkjXqrajJiSGguWbu3Ch4A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1lEQGpR-fkqKviPUitlP46aoCXbXaKX1014yxbEEM_ovBrsNZ3Rb8PNgg&h=AT1v8iWBFU0V9WepDfmgxEEDJQYaFLIn8-hySEt2r2FsCR6gyQn5x3r93fuTRLxblBL1uY4B0gm0mGydY9bvX0TAUyg-pbhfW_r8j8wwYVEvJtcKEbofNoHSXKaEoPU1w9sj9Q
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR200v-LVYXBikvuSWwrRaHqCojbreHB_RmOFbVS3iEu2j47koRIuKNYFzk&h=AT1nZC-F26cbFYP0p_JGzfa9Vh8eTBg1m3h-osi9VjkIpBSubxerLsPm9BsltMjGwYSHvrolgDYkADU7YDGLc74Jfr80J1jl_ZN66MxWtEKopseF5nBP139ZJOmQMKu0uSdtJg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR2KeuNQSNOpG94xJgZ6_JfXAFsOkWu3FSwKv55KhrGPLQlktC8YrsAyc78&h=AT0umC8fL3QCBUrHIOxKVv4ciHMiVt4PR8A37otRo2PEWRGKZC3uuT2Db4HPMFqtN77ldmNF2r7to-S86vuEG4KIWtR0SBv_NMcscjW9tfZEpD9ait_Ad4843zjiUR3-UEdfm0O0cZCML3bPix0
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR2gDdGv4VRoJtvcPzZNVzqWi29t7-YdyRXLMdt7t6TxCp4IjUDwph-rXh0&h=AT3D1t45LyrHecgdXE1Q-PiKnfkmMbbnp3PFSnd1qH4RVOftVrGZCMwo6DG8ehjL6qpUK2k1TQ047eFcq9cT3oYF6cmqQDaVoSO2hGELNQowYXRR_ccw447S2iR5pREOCQP-0g
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR0cwMxP3hILHEJAPVe6qQqLkYKV9khg_fwkz7O4BKP4vmFQe85xJB3eGOY&h=AT0o8ezve7TjjhOuliZkcwI144-heOst9jXwijzNElsk1ZAfWzsCR6A7ygn4YUDnCY5pt4Zko2SEEJ9pncl7-OZTgAPPZT3_qcQ94r0fVBAf_r1Rtk7xjn83YLWQOdWtdhRtPw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR1QfXQfE6lyo_f6p4rxbRH_RuqhbL_5404dVd51lIUURP7BLdzm1zHMIw0&h=AT2e-o0dHYIsO5jqJAyTTrziiwDE09_z-fJ_j7EIiFiOX97gAkiy6D_uQyQw7J_GM1JODGARE7usCQaQpLSULr8NJzzbXgW3kvPL1Rntr8-eQWoSdNci_pzUfn9W6enAgcqKhw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR1yonR0K--sjQVtMLPLEvgeX3mvfMoqwonASIk7MUZ4R9SfEwn4sB0ppcU&h=AT0E4Vnpj7t2t49i55MaIm5iAK4raAs2rO8S-gYTTwtN8MD_RzeO2-vFRoZF1zCZnwgX_xEVq86cLDFHeAQobRRdw4RLWxy_liuIO3X72R2cZ5YSr9SHeY8luE5AYgfm-xhSBA
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未来はいつだって見えちゃいない。だからこそ、生きることには意味がある。 

今日は 1月 21日、気がつけば 1月も後半だ。昨日、私は朝の 6時から夜の 10時 

まで奈良県の釜屋化学に出張して仕事をした。 

決済まであと 2ヶ月。なんとか黒字で決算を終えたいのである。 

2年社長を続けて、ようやく自分の言いたい事が社員に伝わるようになった。やはり会社のことを知ら

ないと良い思い切った指示を出せない。 

そういうものである。 

経営が厳しいからこその懸命さがチームワーク作りにもなる。釜屋を経営して 

私が学んだことの一つだ。 

生きている事は毎日の変化に対応していく事である。楽しい事は良いが辛い 

ことにも対応していかなければいけない。そして長く生きていけば行くほど、 

どちらかというと辛いことが増えていくような気がする。 

では、それは悪いことばかりなのだろうか？と 

私は昨日、演歌 おんな旅女鬼峠という歌を作りながら考えていた。 

若い時、私は演歌が嫌いだった。やたら異性に媚びる歌詞が、嫌だった。 

しかしながら、長く生きて辛いことを多く経験すると、特に 40代後半以降の 

いろんな経験だが、割とそれも良いのだと許せるようになってきた。 

人は泣きたい時がある。狂いそうに苦しい時がある。それを言葉にできない。だから歌にする。演歌に

はそんな息苦しさを人前に出すことで生き抜こうと 

する人間讃歌なのではないか？と私は思う。 

めきとうげは多気町にある熊野古道の始発点であり、女鬼という面白い漢字を 

当てて書く。 

この間女鬼保存会の奥村さん達とプチ遭難しながらアクアイグニスからの 

登山道開発をしていた時に、ここの歌を作りたくなった。 

おんな旅めきとうげを作りながら、女の鬼だからこそ叶わない恋愛の情念を 

美しく歌うべきだと思った。 

あと、演歌にはこぶしがつきものだから、歌いどころのメロディ、 

あまぎーごえーみたいなところも必要だ。演歌は人に歌ってもらってこそ 

生きるものである。 

私はおんな旅 めきとうげを作って、これから多気町の様々な歴史遺産を 

演歌にして見ようと考えている。 

それは息苦しさを感じる私達日本人のための歴史参加であり、歴史賛歌に 

なりはしないだろうか？と考えている。 

ふるさと村動物園の演歌歌手 えんやさんに歌ってもらうつもりなのでまた 

録音できればお聞かせしたい！歌で世の中を少しでも明るくしたいし、私の 

心も明るくしたいのです！！ 

 

おんな旅 女鬼峠 

 

1. 

胸 焦がすような 熱い 

恋が終わった 

貴方の影も もう 踏めない 

契り 交わした 約束もあったのに 

私はいつも 待って いた のよ 

心の中は 涙雨 貴方が見えない 

恨んでも 好きよ憎んでも好きよ 

悲しみは つづらおり 嶺を濡らすけれど 



恨んでも好きよ 憎んでも好きよ 

ただ一人 流れ着く おんな旅 めきとうげ 

 

2. 

田丸、栃原、柳原 

千枚岩の 切り通し 

ほの暗い道の わだちあと 

もののあわれの 如意輪 観音 

お伊勢参りの 旅の道 私の巡礼 

忍んでも好きよ 離れても好きよ 

苦しみは 絶え間なく 心が鬼になる 

忍んでも好きよ 離れても好きよ 

ゆく坂も 越えていく おんな旅 女鬼峠 

恨んでも 好きよ憎んでも好きよ 

悲しみは つづらおり 嶺を濡らすけれど 

恨んでも好きよ 憎んでも好きよ 

ただ一人 流れ着く おんな旅 めきとうげ 

ただ一人 流れゆく おんな旅 めきとうげ 

おんな旅 めきとうげ 

 

 

 

 これは見たい！ぜひ見て見たいね！！宇宙ファンならね！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20200120-00010002-wired-

sctch&fbclid=IwAR2eMlmy_mR9pXKm7J4U73ccFClI_Dcg5AxBuwtOPaZW00i8xH-Wam0hkqw 
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賢明よりも懸命に生きる人にこそ、光あれ！！ 

今日は 1月 22日水曜日。昨日から随分と寒くなったが、これが普通の冬だろう。 

今までが暖かすぎたのだ。 

今日は午後 7時から多気町商工会にて未来スイッチの映画会アンド トークセッションの 

会がある。 

私も参加するので貴方もぜひぜひ、参加してください。アポなしで来てくれても良いですが、 

参加の際は多気町商工会に電話してくれると嬉しいです！無料なのでぜひぜひ！というわけです。 

さてセンター試験が終わって 2日経った私はもう辛抱たまらなくなって娘のところに電話をした。 

珍しく慶子さんの電話に栄衣子が出てくれて少し話をした。 

そのあと、なんと一年ぶりにラインが来て、あと 1か月余り、少しでも良い結果になるよう本機で 

頑張る。と書いてあった。 

それを書くなら本気やがな、とこころの中で突っ込みながら、 

娘が私にこんなポジティブな事を書いてきたことがないので、私はそれが一番嬉しかった。 

多くの受験生の親は皆同じ気持ちだろう。テストの結果よりも、子供の心が折れてしまわないか？ 

こそが気になるのだ。 

私達夫婦はこの 1年間、そのことばかりを心配してきた。 

しかしながら浪人の 1年間で栄衣子は、確実に人間として成長したなと思った。 

あの、苦しかった一年前の出来事があったから、この今の気持ちになれるのだろう。 

まだ受験はこれからなのだが、私はあの火の中をくぐっていた去年の日々を思い出して、やはり努力は 

人を変えるのだと実感した。 

大学受験が全てではない事は分かっている。けれどもこの苦しみを 10代に経験した人とそうでない人

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200120-00010002-wired-sctch%26fbclid%3DIwAR3uFy6xLx-k4rEWhS4SORylUcrIGJoxpURQnPg6fuIfcSIFgrg4b-uHgKM&h=AT0iAiDMtBQvpjX0PZLtADcUZ4ryOrpzx_03TrCZgw7Fsrim5qPROY-o9wdeXfDKTLo3D4XWEET1udb3Aq7HuW2xb0Ih61ndyX9BpIGdEqS0SwBBmpM0PjxeakKaO9zAQj2UDw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200120-00010002-wired-sctch%26fbclid%3DIwAR3uFy6xLx-k4rEWhS4SORylUcrIGJoxpURQnPg6fuIfcSIFgrg4b-uHgKM&h=AT0iAiDMtBQvpjX0PZLtADcUZ4ryOrpzx_03TrCZgw7Fsrim5qPROY-o9wdeXfDKTLo3D4XWEET1udb3Aq7HuW2xb0Ih61ndyX9BpIGdEqS0SwBBmpM0PjxeakKaO9zAQj2UDw


には、 

きっと何かが違うと思う。上手くは言えないが、背水の陣で人生をかけて戦うことなど普通の人にとっ

ては 

受験くらいしかないのではないか？と思う。 

私はその 10代に真剣に受験に取り組まなかったから、そのコンプレックスで今も浪人している夢を見

る。 

そのくらいのトラウマだった。私は 21歳になってもう一度受験生となって大学に進んだ。これも、 

そのままこのコンプレックスを持って行き続けたら、もっとねじ曲がった人になってしまったのではな

いか？と思う。 

だから私は子供達に難関校を目指して勉強する事を勧めた。 

上の二人はストレートに行った。しかし、中学受験も大学受験も一度失敗した栄衣子の方がきっと人間

として、 

成長したと思えてならない。 

昨日のメールの最後には、この一年あんまり賢くならなくてごめん。と書いてあった。私はその一言に

涙した。 

自分を、今の自分を懸命に生きる人に光が当たって欲しいと思う。ごまかさず懸命に生きる人に、ひか

りあれ！！ 

今日の写真は昨日、ふるさと村の新しい家に引っ越した保護猫ビビとベルである。 

私が買ったキャットタワーが気に入ったのか？今度は梁の上ではなくキャットタワーに篭城中の二匹！ 

近日ネコ TV再開するのでしばらくお待ち下さいね！！ 
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未来のシャッターを開けるのは自分しかいない。まずはそのスイッチやシャッターに気づくことが大事

なのだ！！ 

今日は 1月 23日木曜日。今日から栄衣子は私立大学入試に突入である。来月は推薦入試、再来月は国

公立入試と 

あと最後の 2か月の戦い火蓋が切って落とされた。 

私も慶子さんももうそのことで頭がいっぱいである。 

考えてみれば、再来月の 22日には長女 琴子の結婚式もあるのだが、それどころではないというのが

実情である。 

加えて再来月の 23日には琴子を除く 4人で久しぶりに海外旅行に行くことになっているのだ。 

これほんまにいけるんかいな？というのが私の気持ちだ。 

これからの 60日、一体どんな風に私達家族は考えて変わっていくのだろうか？と本当にこれはここま

で行くと 

不思議な気持ちでしかないというのが実情である。 

というのも昨日、琴子が披露宴のための写真選びに来ていたのだが、私達はアルバムを整理するので精

一杯。 

あとはお任せという感じになった。 

もちろんわたしにはその他にもさまざまな仕事があるのでこれも 60日間ほぼぴっちり入っている。そ

れも 

ベストな対応が求められておりまーどうしようか？！というところが、本音である。唯一の救いは栄衣

子の 

モチベーションが高いところなので私はそばで応援するのみである。 

今日の写真は土曜日のイベントの案内と昨日多気町商工会で開かれた未来シャッターの 

映画アンドトークセッション。 

映画を見て自己開示するというとても面白いものだった。竹内さんはこの映画の上映権を一年お持ちな

ので、 



興味ある方は是非ご連絡ください。 

うちの保護猫は今度はキャットタワーに篭城である。 

ビデオはまた配線ができれば再開します！ 

さあ、今日も頑張ろう！！ 
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成長は本人が実感した時、初めて本物になる！自分の人生を納得のいくものにしたいなら、 

自分の毎日の時間を納得のいくものにするべきである！ 

今日は 1月 24日金曜日。雨である。しかしながら一月にしては暖かい毎日である。もう一月も 

終わりだ。今年は冬が無かったような気がする。 

今日、私は多気工業会の先進地視察で京都行きだ。明日の午後はフレンテミエで講演会、 

明後日の日曜は、四日市のメディサポで一日中会議である。 

スケジュールをめくってみれば、ほぼ 3月末までの予定が詰まっている。ここのところは 

2か月先まで埋まるようになった。私は忙しいことは何の自慢にもならないと思う。 

これだけネット社会になったのに忙しいとは、本来ならやらなくて良い仕事のやり方を 

していると言うことだ。 

もしくはやらなくても良い仕事をやっているということになる。 

自分でその整理をしなければいけないなぁとスケジュールを見てそう思った。私はもともと 

製薬会社の経営だけをやっていたのだが、それが色々と会社を買収などしたために、 

その経営をするため多くの時間が取られるようになった。 

いつまでも若いわけではないので、やるべき仕事とそうではない仕事に分ける時期なのでは 

ないか？と思うようになった。 

忙しいという事は、本当に良いことなのだろうか？仕事のやり方がよくないだけなのではないだろう

か？ 

などと思うことが増えた。 

私は自分の人生を充実させるため、いろんな仕事をしているのだが、そうではないものについては 

整理すべきなのかもしれない。 

栄衣子の受験が終わったら慶子さんが家に帰ってきてくれるはずだ。そうなったらもっと夫婦の 

時間を取りたい。カルロスゴーン氏ではないが残りの人生をゆっくり慶子さんと過ごすことが私の 

一番の望みである。 

昨日も栄衣子のことを電話で話した。昨日、神宮さんが親という字は木の上から立って見守るという 

意味です。と書いてくれた。 

まさに今の私たちはそんな風に栄衣子を心配している。 

彼女の浪人生活のラストが素晴らしいものになるように。ただただそれだけが私達の願いである。 

最も大事なのは、結果ではなく本人の成長への納得感だ。 

そのためには、やはり挫折や試練が必要かもしれん。私も未だこの年になっても挫折と試練だらけだ。 

けれどそれを乗り越えた時に、前より静かに光る人間になっているように思う。 

昨日、電話で、こんな事を話せるのは君だけだから。と私が言ったら慶子さんは、当たり前だよ。 

それが家族でしょう。別の人と話されても困るわ。と言われた。 

そうなのだ。自分を大切にするなら、家族を大切にできなければいけない。 

私達は長い時間の空白を経てようやく前に時を進める時期に入ったようである。 

人生を自分のものにしたいなら、自分の毎日の時間を納得のいくものにしないといけない。 

それこそが本気で生きるということだろう！！ 
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あんさん、とにかくやってみなはれ！！仕事も家庭も自分の時間も大切にしよう！ 

というわけで今日は 1月 25日土曜日、今日の午後 1時からは三重県津市の総合文化 

センターにて上記のトークセッションが開かれる。 

私の会社のインターンシップを通してどのような働き方が、生き方が人を幸せにするのか？ 

を討論するという 3時間に渡るトークセッションである。 

お申し込み頂かなくても、参加できるので今日の午後 1時にきてくださいね！ 

もちろん無料のセミナーです！ 

さて昨日は多気工業会の先進地視察でサントリーの山崎工場に出かけた。 

弊社がサントリー製品をたくさん使っていることでとても素晴らしい特別な工場見学を 

させていただいた。見学の後は世界のウイスキー飲み比べ講座という素敵なプレゼント 

までいただいた。 

ここ、いわば朝ドラのマッサンの舞台である。サントリーの創業者鳥井さんの役を 

堤真一さんがやっていたのも記憶に新しい。 

スコットランドで作られていたウイスキーを日本人の口に合うように、日本で作ろうと 

思った考えもすごいが、それを今 21世紀においてもずっと試行錯誤し続けている事に私は 

とても感動した。 

ものづくりの難しさはやってみないとわからない。私はイノベーションというものは 

新しい事に挑戦して初めて判ると思っている。 

私がものづくりばかりを仕事にしているのは、そのイノベーションを起こすためである。 

それこそが苦しくも楽しいからである。 

昨日の話の中で良いウイスキーの結果が出るのは 20年かかると言われている。それだけの 

長い期間かけても良いものを作ろうとする考え方こそが素晴らしい。私の会社はいろんな 

会社の製品を作っているので、下請けだと思われているが全くそうではない。 

創業以来 60年間毎年多くの医薬品や化粧品を世の中に送り出しているが、そのほとんどは 

私達がメインで開発して製造もしているものだ。 

それを顧客先の名前で出しているだけである。近年は企画から小売店の供給まで自社で 

やる製品も増えた。なぜかというと自分たちでやった方が上手くいくとわかってきたからである。 

日本においては開発、製造、販売が分かれている。これは日本から製造業がどんどん 

なくなっているからだ。私の製薬業も日本では激減している。もはや 200社くらいになり、 

あと 10年もすれば半減して 100社くらいになると言われている。 

なぜか？大変な世界競争を、続けていけないからである。 

企画だけをやり、製造は海外でという会社も増えた。そのため製造業という言葉が工場で 

物を作っているだけという雰囲気になっている。しかしながらそれは間違いで、製造行為には 

開発行為がつきものなのである。 

開発も製造も販売もやって初めて解ることがある。昨日、サントリーさんを半日かけて 

見学した事によって私の考え方は確信に変わった。創業者の鳥井さんは、 

とにかくあんさんやってみなはれ！というのが口癖だったそうだ。 

これはめちゃくちゃよくわかる。理屈や文書をどれだけ重ねて見ても、物が出来なければ 

何の意味もない。 

そしてそれは毎日の開発、製造行為からしか生まれない物だ。 

そのことが痛いほど私の心に伝わった。よっしゃ！私も自分のやりたいことを自分の 

やりたいようにやるのだ、そしてそのことを理解して尊敬してくれるパートナーとだけ 

ものづくりをやろう！と想いを新たにした。 

私がヘンテコりんなのは間違いなくオペレーションよりイノベーションを大切にしているからで、 

どんな小さなセッションであろうとも新しい試みを入れようとする。 

同じことを繰り返すのではなく、より新しいことへの取り組みをすることで私達はより 

人間らしく生きていけるのではないだろうか？！！写真はそんなサントリーとそのあとの 

多気工業会の新年会の様子！とにかく 13時間走り学び食べ飲みまくりました！！ 
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必要以上に顧客を大切にしない事 21世紀の日本のビジネスにとって最も大切なのは 

このキーワードである！！ 

今日は 1月 26日日曜日、雨の朝である。昨日も今日も末娘の栄衣子は私立大学の 

入学試験を受けている。 

2日連続で入試を受けるなんて、なんときついことだろう。それに比べれば 

休みのない私のことなど、鼻紙のような日常であり、なんともない。 

あと 2か月である。栄衣子の本当に長かったこの 1年間がどうか幸せに終わって 

ほしいと私は心からそう思っている。それは私の心から思う気持ちなのだ。 

昨日は一日中、産業支援センターのワークライフバランスのイベントに出ていた。 

昔からの友人のファザリングジャパンの徳倉くんと一緒だったので、とても心強く 

コーディネーターの堀江さんも八面六臂の大活躍だったので私自身が楽しめた。 

今年の 4月入社する三重大学の三輪さんの万協社員の子育て家庭にお邪魔するという 

インターンシップの発表が素晴らしく今の若者の頼もしい事にとても嬉しくなった。 

私はおもてなしという言葉が嫌いである。プロとして仕事をするなら、その仕事に 

集中して成果を出せば良いのであり、それ以上のサービスはするべきでない。 

日本の会社は相手に期待しすぎである。 

ビジネスライクという言葉があるようにお金と価値を交換するだけだからである。 

それを勘違いして、必要以上に客だからといって相手方の社員を支配する。 

こういう会社は客ではない。 

こういう会社の言うことを聞いていたら社員は言われた事だけをやる奴隷になってしまう。 

私は奴隷になりたく無いし、奴隷を部下に持ちたく無い。 

そのために、必要以上に顧客を大切にしない事だ。ここで間違ってはいけないのだが、 

私は顧客を大切にするな！とは、言っていない。 

必要以上にというところが、強調構文である。人が仕事をする上で最も大切なものは、 

その人が持つべき誇りであり、それは誰も犯す事が許されないものである。 

私は長い間、こう言う理不尽な暴力と戦ってきた。 

もしあなたが本当に人間らしく生きるなら、同僚を部下をこう言った暴力から 

守るべきである。それができないならもうプロとして生きるのをやめるべきだ。 

それは仕事以前の人間の尊厳に対する暴力と戦う正義感のようなものだ。 

私があと何年仕事をするかはわからないが、そう言う暴力こそこの世の中から 

無くしていかなければいけない。 

しかしながら、そう言うバカな会社を治すことは極めて難しい。 

よって最初から、必要以上に顧客を大切にしなければ、そこまでの目に合わなくて済む、 

だからそのために我々は自らのスキルを高めるのである。それが出来るまでは、 

こう言ったバカな顧客といやいや付き合わないといけない時もあるだろう。しかし、 

それは出来るだけ早い目に切り上げるべきなのだ。 

会社の中の問題の大半は顧客からもたらされている。私達が売るのは商品やら 

サービスであり、心まで売る必要はないのである。 

この事さえきちんと出来れば会社はきっと社員から信頼されるようになるはずである。 

いわば会社とは自らの仕事を、誇りに思うことのできるようになるまでの旅なのである。 

セッショントークで昂った気持ちで家に帰ったら慶子さんが年末にまとめて再放送していた 

菅田将暉の 3年 A組を見ていたので、私も一緒に見た。SNSで簡単に人を傷つける世の中に 

対する痛烈な反逆のようなドラマで、最後まで見た私は涙を流していた。 

人が他人を守らなくなる時代は、不幸な時代である。それを心して生きなければ行けないよ。 

貴方にもわたしにも良い旅を！ 

それは貴方しか変えられない。生きられない道なのであるから！！ 
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 我々日本人が見たい優勝インタビューとは、この初優勝をした徳勝龍のようなものではないだろう

か。 

 私は思わず拍手をした。おめでとう！！ 

 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6349350?fbclid=IwAR3nzwFMHdn5zJ-j-

hQ6jG7E8WmgW6GYdGunL54F6djY6AHaZcTjfzY7FIo 

 

 

人に優しく！猫にも優しく！！ 

今日は 1月 27日月曜日。今週はずっと雨なのだろうか？と言う天気が続いている。 

昔なら雪の天気が、今は雨である。 

私は昨日一日中四日市のメディサポで会議だったのだが、帰りの 4時ごろの感じは 

もう 3月くらいの暖かさだった。 

貴方のところもそうだっただろうか？春はなんか心がキュンとする。なぜだろう？ 

家に帰るとタッチの差で慶子さんには会えなかった。それでメールで話をした。 

ここのところ私は栄衣子のことばかり考えている。毎日のように入学試験を受けて 

朝早く起きて試験会場に行って夜遅く帰ってくる。 

1日を生きていると、今栄衣子はどうしているのか？とそればかり考えてしまうのだ。 

そうすると街を見ても空を見ても、栄衣子のことばかりで、そのあとは胃が痛くなってしまう。 

慶子さんにそのことをメールしたら、私も同じやよ。とかえってきた。そうやって悶々と 

していると、夜に栄衣子から短いメールが来た。どうやら元気そうだ。 

良かった、偉いな。とだけ返すのがわたしには精一杯だった。しかし、こうやって 

繋がっている事こそが大切なのだと思う。 

思いやりと言う言葉があるが、そのやりの部分は考えに考え抜いた末に出てくるものなのだろう。 

この考え抜いていると世の中の全てのことが違って見えてくる。それは実は悪い事ではない。 

私や慶子さんが栄衣子のことでこの一年考え抜いた時間は、とてつもなく長い。その度にとても 

切ない気持ちになった。と同時に娘の心が折れてしまわないことばかりを願った。 

18歳から 19歳の間でまだ子供なのにここまで人間を追い詰める大学入試とは何だろう？と私は思う。 

栄衣子の入試が終わって落ち着いたら一度聞いてみたい。 

というか、一番落ち着いてないのは、私なのだがね！ 

生きること、学ぶこと、働くことそのどれも大切だ。でもその中で考え抜いた人こそが何かを掴める。 

私はそう思えてならない！ 

写真はようやく慣れて来て触れさせてくれるようになった五桂池ふるさと村のキャットハウスの 

保護猫ビビとベル。私の心はこの新しい二匹の娘達に癒されて保たれているようだ！！ 

 

  

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6349350%3Ffbclid%3DIwAR3bLLbIb_leCVRfY66D6-UFncE5frWiiZ1mvpx8-0r9Ne0AnFaEe7be2w8&h=AT0YVmzaPRVapNwDEnicfitBO2sdCN7YRidPnyRwZCqJDFq8ocE7kpZFMjAwM6TLkxEJCq4EKywdQ-sghEI39CYjvyYJBLfIb4c7KxXQdOIZAR43qn5aI_EcmQJMOhACzPTU0Q
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6349350%3Ffbclid%3DIwAR3bLLbIb_leCVRfY66D6-UFncE5frWiiZ1mvpx8-0r9Ne0AnFaEe7be2w8&h=AT0YVmzaPRVapNwDEnicfitBO2sdCN7YRidPnyRwZCqJDFq8ocE7kpZFMjAwM6TLkxEJCq4EKywdQ-sghEI39CYjvyYJBLfIb4c7KxXQdOIZAR43qn5aI_EcmQJMOhACzPTU0Q


【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020年 2月 3日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

新しい一週間が始まった！ 

私は、今週末から一週間、タイ、ベトナムに出張である。 

コロナウイルスでの影響による製品増産や栄衣子の受験が続く中で日本を離れることは、 

不安であるが、これも仕事なので仕方がない。 

今回の出張経営者としてタイは仕事をして、後半のベトナムは三重県薬事工業会の 

海外ミッションである。 

これが中国なら中止なのだがタイ、ベトナムのリスクは日本と同じなのでここは 

自助努力で乗り切るしかない。やる時はやらねばという感じである。 

また、海外からの日本についても発言する機会があるだろう。 

こうご期待である！ 

 

それではお知らせです。 

 

【講演・ベンチマーク】 

2月 7日 ベンチマーク 名古屋商工会議所若鯱会さま 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回： 終了 

第 5回： 終了 

第 6回： 終了 

第 7回： 終了 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR35qx-SUWk5d4s3fzg3UFiTGsmP_e-bb0Tt0mlvKFtYayiOEfwJU4_zWLI&h=AT3RnnRdBrc5PoVgq2r-GtyZsiLAvrO4oNwXey3agQsO-PYbssupZFKRkb507Yl2Si4JNXff-JHnIfvrr9q-r304tp24DwpDmgrxeZHu1EjKwvgIQhQJ3BxlqmC5KTgBF1bcuA


 

 

 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

 

https://www.bankyo.com/arc/201912kyosan.pdf 

 

2020年 1月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 

ロゴ等を掲載させていただきます。 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

 

【猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TVとして配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

※Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

 

※現在、新ねこハウスへの移設工事中です。しばらくお待ちください。 

 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F201912kyosan.pdf%3Ffbclid%3DIwAR2gRa3D39JQg9WKhSmsenhnlf7eWX9q3U5t_JWJjhyrv4aJmuP25aWfOwY&h=AT2fvno4Okw3so5xDo5jHOrc2j3CTndFl8Ss87QJZ5vtuF2ItmCvAFvWDC2UsjaWOtjndT7EzPungVp-nbrxHMpJo-jeCOwk4Q6kHMaWeZ3x9I_Ko5K4_A3uY5rUgS-F6kn0qw
https://www.facebook.com/pg/matsuura.nobuo.fan/notes/ag.cgi?page=MailSend&text=otacos.fes%40gmail.com
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR1qbtK7t51zF1-CDUKYmZvPfYyIRUwU64sVCCp8SS5o6rgpb-JXuL311EI&h=AT2v5gG0uV2BBfJ9Xi83l2ms5e0lIw4_MCp2maXcpk_VR29aNyYTErs_doGDrDgp9Px2T9t37Nmy5imLK7OFipHz5A8V0SOs-J0-jRT2CrIbIM9ohTO8MRIkXWLk9aTvYHNRHw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR0224w1ZrhVThSSfp4_cvSso7ZdhaSuAKL4pkK0xTkg7JWeZTD4GH5BNN8&h=AT2eeyHIv1OlCcA7Vi_xnUy6-UzaTa8xdBxIyRFlbD5x2yYVlzXElF_PeqpDKRz981ZiD-EbQDpM2hAxetz1691ZVHLiqVWUr8J7S8cieTLyREOsOvUk38m3_dcuOQ9mLna5dw


 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR2tVXYEm8KzyGqpqLTl2FmOIBoypuSq_VjgxcpL1rOKyRMc_xhvJUu5dbo&h=AT1FGVvMs869wJY19dmtP7QWu_Dv8rd_PiYANXLkqon1wCgfbDqxWFHOs2tygPS3eoneWRup4yMur3c8We9EldwXAMY58xNzk5t83WYvs0OdHdnuR7iJrBKIYdadbcVmmooB1A


の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0PdIU_nKhj9wBcuFTCI3fL_9HwOj0l7GGQTSg4kTT6K8EuIBmQUOXJ8d4&h=AT1WOE45oadCvSQMY5zO7at2HiBySUmstNf2tszeNbuMiBXc1ma5GMXHWDTHbi2BjW4SwNBHkpKqzCv6uDedJmYpM6qC1tULwpFzQuZA7YxJOYm8bHSAmtNWsrPtWZorf3VKHQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR306qoScm7S0t-a3NrVqydd_VcqjYrGHRO7BW2OBUr_FG1rA3VMfY2_V80&h=AT18KbadEl2ePaOxeyzoJlmkOhcKQomSjrMTzqDZprXFwCu3QW5DFQXFzV1MJvS5eqz82qZvznGspRFjNV_19F63g_hUFsLykQKeK99Jj4OoLXyAGOEcOzFm7zp-QQA2Dxcixg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1s5vTT_Ano7E5xunhlCF_1kU_EmfZTdd3A-mV97MQ0Tg1YukoD2mJHDWs&h=AT2g5vlTU7E42v0UaC_kejdcpjzIxZ2UPrdAKSIn7BcGgI5dvci-lnWLh76Ej9ybgtfofLUKpZc8vGyg3PFNV9HVBapVV_5iVghFdnIPnSWwl3ENFlBHRp1Ui3N_yGhkuHrAgg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR3jCTF_rrFuZVWRBN5XlG7efpoQGusGwPOP4QTXZfKdkIKwep9iCH7oVmI&h=AT0oLI3Ut_qcxt9_Js6Kk_b-k0_2wKFvMmaMteSOidhq_8PCLeD4EQko1xUpfbKfgMVv62zgZGCs6X4BgHBmYJ_sP7Kt8Q4aCRSeaIqvcFbajQAKafewRS-8qD0ZeiEkO6EcCg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR01YB0e1_pjpm5QF2Is3Q8_ZG-Gv08emyW4ooIxTF8SD7DdBADu1U9YwoA&h=AT2XYcfBllPRzKp4k8X7gdsZBTjgJBE2eLZHH2gwbdEZzKmfIDCTQXTfhR7BmpCm-1GIEm1IZu7Vhq6PK2y5ghd1dRtIC4vOaP49TNHAVaQrBAXALAHuAgqfNcvnq8smGR6GWw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR38Z-ZRb95fJDh5RWVZZ7fx142eu2qvuCeuQKoLTSLY03R8wJV2D692_iw&h=AT2zS_1T4Mi36Ls-LaQ1hX9QkdtneYBbFgwQl9jIN8ZQyaoBXcdXFMowzy8NZL8bM6RzkB447XceRWS1czDxQcqFM-TYVyKXwZQWNccqKqWy9nF6bcdNh7fw_tcUq9h64S8CzA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR1Z2hnj3aONpl5bFpmcCLlrVGGTC-edAHRw1DjO2jBVg5NLZiPDVcVBRN8&h=AT3B9FjEIJ9NqVKz2eOWJXdcu-i09hmBq5RUPmmAUyz1HNReE2Zf_wHVPrAcAT7IvBhscqCuDNvAmu7osnV8SDLSCH2EoP6MFWguZoGNg2B-n9M13oZ9fPwR0CbkwU-FYDJ3MQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR0b99LM05zo9GqPfPT6ELs8PhwBxzA9BBqE55VbNyn9Fc279c2wKQ7ENFs&h=AT1mYR9VyYFlZPC_AETWjo_sejaYS1VBpjxfdpDo1pSmfx88xEkdCWyCmtrlR5BMPCjH2dx3tr8ef42NqKBLjYP825rw-lTNe7fxiBnDi3KQDKW9OjjNYetD4epg-c2kd4Gj7g


大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

 

 

1/28 

 

上手く行く組織は、きっと神様から守られているのだ！バンザイ多気町商工会！！ 

今日は 1月 28日 水曜日。昨日からずっと雨である。東京は雪らしい。 

私は明日、明後日と東京出張なので天気が心配なのだ。 

しかしながらこうやっているうちに、怒涛の一月も終わりである。 

あと二月後には長女の結婚式も終わり、栄衣子の進路も決まっているなんて 

信じられない今日この頃だ。 

昨日は多気町商工会の食事会があった。 

商工会の会長を永らくやっているが、幹部と職員との飲み会というのは 

初めてである。 

実はそのくらい多気町商工会は活性化しているという訳である。 

もちろんアクアイグニス改めビゾンという大規模リゾートの開業が近いと 

いうこともあるが、それとともに会員同士の絆が深まったためと思われる。 

石の上にも 3年というが私の場合には 6年かかった。しかし、それでも組織を 

変えることに成功したことを喜ぶべきだろう。普通、組織変更は 10年かかる 

と言うのだから。 

写真はそんな昨日の雨の飲み会の様子。 

二次会のスナックに行くと、アクアイグニスチームと店でバッタリあった。 

広い松阪の愛宕町でこんなことあるのかなあ！やっぱり、うまくいく組織は、 

神から守られているのだろうか？！ 

今日の写真は昨日の楽しい様子とビビとベルの可愛いねこ団子の様子。 

もう私はメロメロであります！！ 
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さあいくぞ！カイカアワード 2019！社員を幸せに出来なければ社長でいる 

資格はない！！ 

今日は 1月 29日水曜日、私は今日、明日と東京に出張である。 

カイカアワード 2019の表彰式に出るためである。ホワイト企業大賞は大賞を 

逃したが、カイカアワードこそ、大賞を狙って行くのだ。というわけで勇気、 

やる気まんまんで私は、廣川と二人で東京に出張である。 

会場は東京国際フォーラム。表彰式は午後 3時からなのでぜひぜひ皆さんも 

応援に来てくださいね。詳しくはカイカアワードホームページで申し込み 

ください！！ 

さてと昨日は日東メディックさんが来られて新しい仕事の話を山盛りした。 

中井本部長は御一族の方で私達は製薬業経営の大切さをお互いに話し合った。 

中井さんはまだ 30代だが、とてもしっかりしている。 

これからは顧客ときちんとお互いを尊敬しあえる間柄でなければ、仕事を 

続ける事は難しいと意気投合した。 

これはどの仕事でも同じだろう。 

そして午後 7時から 10時までは、松浦信男商売繁盛塾の、第 7回目が開かれた。 

いよいよ来月は最終回だ。みんな良くついて来てくれた。本当に感謝である！ 

あとは廣川くんに新しい おんな旅 女鬼峠の歌を歌ってもらうために、 

私が歌って見本とした。 

さあ、皆さん、この歌はどうだろうか？！ 
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人の人生は開花することに意味がある！それを作るのが本来の会社の役目では 

ないだろうか？！ 

会社は花壇、花は社員、社長は花壇の庭師である！！そこで、顧客はなんだろう？ 

貴方ならどう考えるかな？！ 

昨日、私は日本能率協会 主催のカイカアワード 2019の表彰式に出席してきた。 

おかげ様で大賞を受賞することができた。25年前の阪神大震災の被災で 

工場も経営陣も社員も全て無くしてしまった私にとってたったひとりからの 

再開は、苦難の連続だった。 

詳しくは私の著書 人に必要とされる会社を作る に詳しく書いているので 

ぜひお読みいただきたい。 

大阪で再開したものの、トラブルでまた一人になってしまい、家族 3人で 

24年前に三重県には引っ越して二度目の創業を行った。製薬のプロなど一人も 

いない中で必死で社員を集めて育ててきた。 

もちろん、そのために様々な人材を日本中から集めるために独特の評価制度と 

か、社員?育などのさまざまなオリジナルなやり方を行なってきた。 

おかげ様で会社の売り上げは当時の 120倍に、社員数は 100倍になった。 

一番最初に製薬業のプロを雇わないと決めた時から、私が一番大切にしているのは 

家族と社員である。わかりやすくいうと私は花壇を世話する庭師、社員は 

植っている花だ。 

花壇において、全ての種が育つわけではない。果樹園のように実りを 

もたらしてくれる訳ではない。庭師は、土を育て肥料を入れて水と光を 

与えて、嵐や日照りを避け、花が育つように努力する。そうやっても花が 

永久に咲き続ける事はない。 

では経営者である庭師は何のためにこの花壇を作っているのだろうか？ 

それに、顧客はどこに居るのか？ 

私の答えはこうだ。 

庭師は、この花壇の花綺麗ですね！と言ってくれる人のために必死で世話を 

するのだ。そして顧客はその花壇を観に来る客である。 

しかし、中には花壇を腐す客もいるだろう。中には花を傷つけたり、引っこ 

抜く客もいるだろう。けなすくらいなら許してやるが、花に手を出すなら 

もうそれは客ではなくただの盗人である。中には雑草だと言って、うちの 

大切な花を抜こうとする輩もいたりするからだ。 

私は顧客を必要以上に大事にしないと言っているが、会社同士は立場も 

違うし土壌も風土も違うので考え方が違ってもいい。日本庭園も 

イングリッシュガーデンもバラ園もそれぞれに素晴らしい。 

しかしながらそこに、これでないといけないというのはお節介だし、 

断固断る。 

花壇を非難するなら、そっとその花壇を離れて自分の家の盆栽でも愛でれば 

良いのである。 

顧客によるお節介介入はもう、ごめんだ。私達は世界で一番の花を育てるために 

生きているのであり、その実現には社員と組織の開花と自信が必要なのだ。 

花壇に手を出すなら社長である庭師に許可をもらってからにして欲しい。 

私の会社が私一人から世界中に万協マインドの会社が広がっているのは、 

この私の徹底した社員重視の考え方にある。 

カイカアワード大賞受賞にあたって私が言いたい事はこの事であるので、 



我が万協グループに関係する顧客の皆さんは、心して私の言葉を受け取って 

欲しい。それでもわからない顧客はどうするかって？簡単な事である。 

見積もりを変えれば良い事だ！！ 

写真は昨日の素敵なアワード表彰式の様子。3月 19日には東京ミッドタウンにて 

受賞企業万協、アスクル、石坂産業三社のセッション 

が行われるのでぜひきて欲しい。昨日取材に来ていた東洋経済新聞さんは 

この三社の本を出版されることをお勧めする！ 
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人生とは自己肯定に至るまでの道の事をいう。そうしてその覚悟を決めた人の 

人生には無駄がない！！ 

今日は 1月 31日金曜日。一月は今日で終わりだ。新型コロナウイルスによる 

肺炎の流行によって日本社会にさまざまな影響が出始めた。 

私の感想としては、前回 10年前の新型インフルエンザの流行の時以上の広がりを 

感じている。 

特に昨日は私の住む三重県でも感染者が出たことで、感染拡大の恐怖が現実的となった。 

人間が世界を横断して日常的に移動するようになった現代、このようなパンデミックに 

対して冷静に対応する知性を持ちたい。 

私の会社にも衛生関係の製造依頼がひっきりなしに来ている。そうなってくると 

今度はうちの社員の健康を気にしなければいけない。 

何事も過剰である事が、不幸を生み出すのだ。 

私が子供の時、オイルショックで全くトイレットペーパーが無くなった時のような 

雰囲気が今回はある。 

私に言える事はうがい、手洗い、マスクの着用と不要不急の外出を控える事と 

加湿器の利用である。 

特に人口集中の場所に行くと感染しやすいからである。 

とここまで書いて、では東京のラッシュはどうしたらいいのか？と思った。 

そしてそれから先のこの夏の東京オリンピックはこのままで開催できるのだろうか？ 

と心配になった。 

インバウンドだの観光立国だのと浮かれていた我が国にこの病気は冷や水となった。 

インフルエンザの発生は冬季に集中している。同じウイルス感染なら空気が湿潤する春には 

収束するだろう。あと 2ヶ月、皆で自己管理、健康管理をして乗り切ろうではないか！ 

昨日は顧客と東京で打ち合わせをしてそのあと三重に帰り商工会の理事会に出席して、 

家に帰った。 

末娘、栄衣子は昨日から一年ぶりに英数松阪校にお世話になり、これからの 2ヶ月、 

駿台ではなく古巣の英数に通うという。 

松阪校の上村先生には去年のセンター試験の時から心配をかけてばかりだったので、 

栄衣子がそうやってまた、戻ってきた事は長く苦しかったこの一年の浪人生活の良い 

ピリオドとなるのではないか、と私は思った。 

大変な事が起こるたび、私達はいつも右往左往する。そして自分と誰かを傷つけてしまう。 

けれどもその裏には、成長の機会が隠されている。それに気づくか？気づかないかで 

人間の成長は決まるのではないか？と思う。 

栄衣子が松阪校に行くことになった。という事を知って私は密かに涙を流した。 

もう一度一年間止まった時計が、動き出した気がしたのだ。人生はいつも思い通りには 

行かない。だからこそ努力するし、成長もする。そんな事を考えて一年過ごした栄衣子 

だからこそ、そういう決定が出来るようになったのだろう。 

私はもう栄衣子が、どこの大学に進学しようが全然大丈夫！という気持ちになった。 

人生は自己肯定する事でしか前に進めない。そしてその覚悟を決めた人にこそ、 



人生には無駄無し！と言えるのではないだろうか？！！ 

 

 

 

 これはとてもよい指摘だ。投資家のように生きろ！は社長のように生きろ！ 

 というより極めて現実的だ！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20200131-00070111-gendaibiz-

bus_all&fbclid=IwAR1igxjgJXytSgzRm0b0r7_9jkZgHVeTKNuMYM3ukbBAM4JUORd3cBM3r8w 
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 イギリスの EU離脱が実現した。もともと彼らはユーロに参加せずに自国のポンドを持ち続けた。 

 ここに大英帝国の幻影を求める姿を私は見ていた。経済合理性よりもアイデンティティを 

 とった国はの将来は、どうなるのだろう？！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200201-00010005-wordleaf-

eurp&fbclid=IwAR0UDVG7TsGdEb99x6cT2_qhq-jeNFqJpMLhsXVqqYfptcQNk1dPIqLvZfI 
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寂しさは嬉しさが覆い隠してくれるはず！今日は 2月 2日 日曜日夫婦の日！ 

長女 琴子の入籍の日である！！ 

なんやてー！そんなん知らんかったわー！昨日、慶子さんがこの話をした時の私の心の中の声は 

こうであった。しかし、へー！という感じで平然とした態度を無理して取った私だった。 

娘の結婚式は 3月 22日なのだが、入籍だけはこの日に決めていたそうだ。 

今日の夜、向こうのお家と食事会が入っていたが、それはそういう意味だったのだ。 

離れて暮らしているとはいえ、少しだけショックな私です。 

なんか、来月末の結婚式までに気持ちを整えて行こうと思っていたのがえっ！今日なの？ 

という肩透かしを喰らったような気持ちになった。なーんや、松浦さんも人の子やな！結局寂しいん

や。 

と思われる方も多いだろう。ええ、そうだ。寂しいに決まってる。もう、戸籍制度変えて 

夫婦別姓認めようよ！一生松浦琴子でいてくれや！とレゲエソングのようなフレーズを思わず呟いた私

だった。 

ここのところ末娘 栄衣子の受験のことばかりで琴子のことを考える心の隙間を持たなかった私への 

罰かもしれない。今日、夜会う時はもう松浦琴子ではないのか？と考えると結婚式って、神に誓うって 

なんか儀礼的なのだなあ。 

そりゃそうや、うちの家そもそもキリスト教ちゃうやんか！それでアーメンって自体変やなぁ！ 

などと考えていた。 

あなたーは神に違いまーすか？と外人牧師がたどたどしいイントネーションで言った時、 

私は心の中で、いやもう結婚してるやん！と私は言ってしまうだろう。 

とここまで書いて、これはただの花嫁の父の愚痴なんか、と思った。ここのところ偉そうな 

ことばかり書いていた松浦さんの心の中はこんなもんなんやとがっかりされるかもしれない。 

慶子さんの結婚は 27歳の時だった。それに比べて琴子はまだ 25歳、あまりに早いんと違うの？ 

と私の心はそう言っているのだろう。しかしこの多気町の同級生の中では遅い方だという。 

これで結婚しなかったらまた、いつするのか？と心配ばかりしないといけないので、 

相手がいる事を素直に喜ばないといけないねえ。 

末娘栄衣子は昨日も入試、明日も入試である。これが終わると、次は 10日まで少し休める。 

この子、琴子の結婚式までに大学決まるんかな？と心配になるが、私の心配よりもそれぞれの 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200131-00070111-gendaibiz-bus_all%26fbclid%3DIwAR2C0h6CDaAExe-O7SyHqmgqTzMbd-r_exc62MZ4bJwjtwDHMMf_XE5YryQ&h=AT07JywfyHeEFH4Su3g8q4YCxzUvJYIamSJgANnol9158wSvm1I9xa8x3iL-fhJ3DEnw0gcp01u6Mng7r_4Muvd2g-4RdwATBAvoquQLoYb8ReCp1FhVhdrWT16bLKZECnglcw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200131-00070111-gendaibiz-bus_all%26fbclid%3DIwAR2C0h6CDaAExe-O7SyHqmgqTzMbd-r_exc62MZ4bJwjtwDHMMf_XE5YryQ&h=AT07JywfyHeEFH4Su3g8q4YCxzUvJYIamSJgANnol9158wSvm1I9xa8x3iL-fhJ3DEnw0gcp01u6Mng7r_4Muvd2g-4RdwATBAvoquQLoYb8ReCp1FhVhdrWT16bLKZECnglcw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200201-00010005-wordleaf-eurp%26fbclid%3DIwAR1uZLZHFawQfwK_fQNF6i5QCLQbmlZ0jsgjn1HPqEQ3h96F-wBrNHXgLa0&h=AT2z6xWurASkm57QQebRERpvtX80yaqTMjpx9qX9gMOFqfIlDZ95vJ8MqbdMoiTMZgKmnMgoAgvJnOtxJdoB6iwlfvc4gQLBuSkH0BHfFUXyGvtW1Qe5Htndy5yq04yKgEob5g
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200201-00010005-wordleaf-eurp%26fbclid%3DIwAR1uZLZHFawQfwK_fQNF6i5QCLQbmlZ0jsgjn1HPqEQ3h96F-wBrNHXgLa0&h=AT2z6xWurASkm57QQebRERpvtX80yaqTMjpx9qX9gMOFqfIlDZ95vJ8MqbdMoiTMZgKmnMgoAgvJnOtxJdoB6iwlfvc4gQLBuSkH0BHfFUXyGvtW1Qe5Htndy5yq04yKgEob5g


子供の未来の方が 100倍大切なのだ。父親は黙して語らずが美しい！ 

慶子さんのお父さんも今の私のような気持ちだったのかなと今度聞いてみようと思う。 

今日の写真は昨日の多気町観光協会の清掃活動とそのあと慶子さんといった宮川さんの 

新しい食堂 ルナでのもの。即興で美味唐揚げ屋さんの歌を披露したわけであります！！ 

あとわたしにはビビ、ベルという新しい娘も増えたのです！！ 
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人に愛がある限り、それを未来と呼んでいいのだ！！今日はなんの日？節分の日！ 

琴子入籍おめでとう！ 

新しい一週間が始まった！私は金曜日から一週間、タイ、ベトナムに出張である。 

コロナウイルスでの影響による製品増産や栄衣子の受験が続く中で日本を離れることは、 

不安であるが、これも仕事なので仕方がない。 

今回の出張経営者としてタイは仕事をして、後半のベトナムは三重県薬事工業会の 

海外ミッションである。 

これが中国なら中止なのだがタイ、ベトナムのリスクは日本と同じなのでここは 

自助努力で乗り切るしかない。やる時はやらねばという感じである。また、海外からの 

日本についても発言する機会があるだろう。 

 

さて、昨日は午前中ずっと書斎の片付けをした。この 1ヶ月間、ほぼ毎日行っていた 

この片付けもようやくあと半日で終わりである。これを始めて約 2年間、しかし実際に 

作業したのはこの一月間が大半であった。もともとはふるさと村の保護猫のビビとベルを 

放課後デイの工事のために一時うちの家に預かるための片付けであった。 

しかしながら、ふるさと村に使って居ないログハウスをネコちゃんハウスに変えることで 

解決したので、私の家は使わなくなったのだが、この愛猫のためなら止まっていた時計も 

喜んで動く！というものだ。毎日、毎日片付ける習慣を持ったことで私自身もキリッと 

したと思う。人生、整理が丙午である。明日、これが終わったら、2ヶ月ぶりに 

マラソンランナー生活に私は戻るつもりだ。 

そろそろ自身のシェイプの時期である！ 

午後からは尾崎先生のブラジル労働セミナーがアスト津であり、私は慶子さんと 

これに出た。それが終わったらいよいよ琴子たちと入籍お祝い食事会となった。 

本当は式場の下見食事会だったのだが、娘夫婦と彼方がたのご両親と私達 6人が揃ったの 

だから自然と祝宴のようになった。 

当日はこんな風にワイワイと話せないのだろうからとてもいい時間を過ごせた。 

彼方のご両親にお会いするのは 2回目だが、子供達が入籍した後だからか、他人ではない 

感じが私達の心に広がった。なんだかメソメソと寂しかった私の心にパッと華が咲いた 

ような気持ちになり、ついお酒もすすんだ。家族が増える。親戚が増えるということは、 

こういうことなんだな！と私は実感した。 

この一年、私達夫婦は栄衣子の受験のために全ての時間を費やして来たので、どんな事を 

していても、暗い地下のようなあるいは炎の輪の中を潜るような、そんな辛い毎日の連続だった。 

それが昨日は、なんだか晴れがましく、光が当たったような夕べを過ごすことができて、 

驚くほど幸せだった。不思議だ。栄衣子の受験はまだ終わっていないのにね！ 

人の心は誰の目にも見えない。自分にすら見えない。けれども私達には昨日、それが 

柔らかい光に包まれたような心が光になった様な、気持ちになった。まるで神様が私達に 

祝福をくれたような穏やかな気持ちになった。結婚式を待たずしてこんな風に娘を祝える事が 

出来て私達は素晴らしいプレゼントを貰った様で、子供達にこそ、ありがとう、おめでとう！ 

というべきだろう。 

これからだって、苦しいこともあるだろう、悲しいこともあるだろう。だけども僕らは 



くじけずに進むべきだ。人に愛があるなら、それを未来と呼んでも良いのではないかな？と 

私はつくづくそう思った！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020年 2月 10日号 

 

皆さん、Xin chào！（シンチャオ） こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は 2月 10日月曜日。昨日から私はベトナムのホーチミンに移動して 

三重県薬事工業会の海外ミッションに合流した。今日からは正式なミッションが始まる。 

しかし、ベトナムでは商店やレストランでは、店員さんが必ずマスクをしている。 

お寺や美術館の来場者はマスクをしていないと入れない。そこは日本よりも 

キビしい規則対応がある。 

日本では、今クルーズ船の集団感染で持ちきりのようだが、ここへ来て 

この寒波である。ますます心配が増したという感じだろうか？ 

貴方の周りではどうなのかな？ 

 

それではお知らせです。 

 

【講演・ベンチマーク】 

2月 17日 中部経済同友会「文化の街づくり委員会」＠ANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋 

皆さん、Xin chào！（シンチャオ） こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は 2月 10日月曜日。昨日から私はベトナムのホーチミンに移動して 

三重県薬事工業会の海外ミッションに合流した。今日からは正式なミッションが始まる。 

しかし、ベトナムでは商店やレストランでは、店員さんが必ずマスクをしている。 

お寺や美術館の来場者はマスクをしていないと入れない。そこは日本よりも 

キビしい規則対応がある。 

日本では、今クルーズ船の集団感染で持ちきりのようだが、ここへ来て 

この寒波である。ますます心配が増したという感じだろうか？ 

貴方の周りではどうなのかな？ 

 

それではお知らせです。 

 

【講演・ベンチマーク】 

2月 17日 中部経済同友会「文化の街づくり委員会」＠ANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋 

 

 

 

 

【第 28回みそか放談】 

皆さん、是非会場に来て頂きパネラーの今この時代だからこその熱い討論を 

御覧頂けたらと思います。 

当日は軽食がついて観覧料はたったの 1000円です。 （内容は変更する場合があります） 

予約は必要ありませんので、どしどしお越しください。 

ここでしか聴けない議論を楽しんでいただけます！ 

 

第 28回みそか放談テーマ 

「新田先生になんでも聞いてみよう！?育！天皇制！憲法スペシャル！！」 

 

日時：2020年 2月 29日 午後 7:30～翌午前 1:00（予定） 



 

場所：伊勢おかげ横丁 海老丸 

    ◆ＭＡＰ 

http://www.bankyo.com/arc/20160905map.pdf 

     （〒516-8558 三重県 伊勢市宇治中之切町５２） 

 

料金：1,000円 

 

非常におもしろいトークが繰り広げられると思いますのでお見逃しなく！！ 

 

当日お越しいただけない方も、Youtubeで配信いたしますので 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

をチェック。 

 

詳細、変更等は下記にてご確認いただけます。https://www.facebook.com/misokahodan/ 

 

 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TVとして配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20160905map.pdf%3Ffbclid%3DIwAR3oE5er1XGrV5eo0e61xWx_8i_0Gh__ryJl54tt0NrN2E7TyKAss2Z5_0o&h=AT2ltxZG3CD_bciQRe1t08X-KJqaexIU1Lo-G7_-hrkAZeIqHvGkxmzRgu3WAmgAfTKXVEw5sK60oFiriX22go1bqLBjvm69JOfPEMrm6Pw61jb_PCLKyyVtPqkLSY1frpTJJUL6iV9xk8Lt_DY
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR175NbE7lYk8CjkqTxwweFCkeQo9PKfOvAUKPlzgKpVaA8g1rUlAbNlChY&h=AT0tlqss9TNTtzfKahC0JHeoH_Lyv_yz2xC8S7umDOVOlM7QyaBT54ENG0go3_Y_2jVXPc_F_JmsHoVrZ_vmmwRdX0nUZ2vPgma0OdRwLQVzahiGxaSWH7O93VhZbcKGiX4fxQ
https://www.facebook.com/misokahodan/


 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回： 終了 

第 5回： 終了 

第 6回： 終了 

第 7回： 終了 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 

 

2020年 2月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 

ロゴ等を掲載させていただきます。 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR1CMzpqk8mALO9PhVUIayYqk13m8vchxepKpDG-UqGtVJnKx7pScG2NYYA&h=AT34HqUy4Ox8j7lipa_WbsSCoe6FIOQ34kczyGdDLouoyriL0rv-weV-wfKdNBOAklULvpHPyi6CdstsdV5roEx1NTgxLXmLK65JKz6daeZptesYs4EEPRKzv47_qTklJfNzKA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F2020kyousan.pdf%3Ffbclid%3DIwAR0pP38Vhima02S_RC4cQtawUom7uDwYjd8jfGQBpq7GEoMbBmSiNez8S_k&h=AT0-ejGF8TEAb8zzQBOMrgt7QnD79gb_bniCvMk9cCW-QIpK-7OghHq0IaFnDCThADe1PEjmKizT8cx0Y18AylGC3zE36-CUyBeYjqKTOHOpSCbgeUfcmepLlTr_M1AkWHVQDA
https://www.facebook.com/pg/matsuura.nobuo.fan/notes/ag.cgi?page=MailSend&text=otacos.fes%40gmail.com
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR3LY0xqM13nzj17uGseA5IChe0Wf11NKVMcWpFgniKR4DfyP6C7O4yW0a0&h=AT0HZSenRj5PNzfFsf0cY2G0d6cKY1G6N2gq4qmc1oydd1Q3PeHEgtJ_UafpWC2k_09-muWIl2BFIui39bd3KLsulQaYw9zNRuMYr1xT9Jd0M0PO8AEArB_BWQrd4oGgMcVwQQ


◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR1yZRSA7ACpjGJXDfXMq_qgPvCvAL492K89zSXHZmCholghgL7hqp-KWf0&h=AT3qKPtqplUO0sCpl_ov8MdtfquFZqU100L-sBGZXUwraWlEpH1x5krlBBnDv1GYHqVQcIz-YiQyIRhKDun3hEAwZ6SK1MxsVmuBQMwm9v5IPHssVeJk_fPjalozzsadFO9UFQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR2t3RovEEOiFhksdSF5GENAHxdV9ei-MODqheQKGPcLNuFapB80ZrVXhPI&h=AT1sMPxZwiELsygtXnoUYE4wjwupxl-VBTyx8vv3HtLQsyG-X-IJQcPUOM3CX6BbJOWpoWjjBkrXBHUwj15egnOsiUw1XKGQJw8b_T4VTfYcwugC4ZLrYjrSCuxd5YGttyJc1w


 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2gSYXhLWqBaBNU4DCJljxPGDvnqTEu5dDi0TPn2YqkXkHP9dIxF-N8v7s&h=AT06ockQwOE4yjntHl-pKTQzMCR4GLPLdRDFnt900tSpNGjrv1KdYosnQ3DqUQMNOor6znTWaSP2LIZ11BFs5OMapyalzhF9UaO6R95k776PHNXjp7w_Rt_hAu7jv_qQhB2DhQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1C9u7lmhGNccov8fmdkvOXyfYVF9XrVCvHVBrHG-zsVMdv-YsFMw9DiE0&h=AT0cIZVrM9q12eoGdYYe_JXpv-C1xWjt1bBLYult6_d7ZsN1-UGDOCt_tOYHducvCPej-THfshZ6O0WOTJXrMAdAblvykqCiKzq2XCYa5vmqnJio2b60sQ19JKeU3VeAX8OTtA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1hIxJoar6e9LlQSMT1mpVXxaqWFi5wZ2ElNRsY9j70MbL657erq8KOgw0&h=AT1pbK3GqPITI5aF963Wf0JMNaIgeP2GRHoB4hSwgRjtOntoqxhX_Be7clEn3WY6eFnstcGrbuIe918WtmfxQK-RgVgvW3jyXC8YZC2c-Ie1Ywdvx5VN6IhU-0nl87-WRrUklw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR0v5f4KSShN6iLitMLQ3Y4voUe2MtDrNl6ijsKtopl4V8UED4Ae6hSQY3o&h=AT0Ex0zXkqNjYg3mCidwHf9LVgKF_HWskWE8wmWFLQvChNHM28ciaaCUs7sJ-mAWobQOTYdZEuFnIWcaYiV3vw79_4z2omQM8e2rYo0cAwvp45BR1aUvGjRfm3MLPqeY-waFyw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR2LA5bbK4EasvR6MD0VIrgBIFScLdAcVEz9yFI4BVsoPB2Q9KUfTiAh10E&h=AT02dX9RL4stg3MrzqgwgOv4eZpWZWs8KIXTPEFdhtVZ5Ubkc_yT02fbezyp4XmdihKblhvoe10C6Me19i2NPMzg5owEWMRfDPCRiOmvbJB5YwqNAVM4-B6U_ci7sWr0Pvv9Iw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR1d4uJh9YgTLorGjPPga0r5NZJm9gWL8utObWXBXhyBPkKUeTcmfBn4PVM&h=AT2p5GXRDFa4c4GlNd9cvika1vCdG3T2c1ZNWQ_YFbskdw2_cyRThLgQotBAMGx7zgi5cAQtRZFHVjwQUSLONVvIlG-FUhmPoETnESeB0_e9mHXetQaKPWkqg2dqMv8J2DJvvA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR1BpRFiCQck82IOWzjAZ_rAd-eKHj93Bj6c-NJvdpml5yAAZqngor542_M&h=AT2-jtV_oLnDgViP_ybr8xLVoR9E0CNjYUEKq7n93mB4hMp2Mq1UlrD9JAM7_Ri2SDTpK5JlybNIfw7Eps5rxWRuMQayrdrsAbtjekzw1AWeIZ72T3W5U2uH2WUVurvcva_DCA


 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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豆まきをしなくなってもう何年なのかな？！一人だって寂しくないよ！！ 

春よ来い！アイアム スタンドアローンマン！！だけど、自らの人生を 

作品に変えたいのだ！！ 

 

今日は 2月 4日火曜日。相変わらず暖かな昼間である。 

このまま、春になってしまうとしたら、日本から冬がなくなってきている 

のだと私は実感する。貴方もきっとそうだろう。 

昨日はたくさんの恵方巻を食べた。 

一人暮らしの私に多くの方が恵んでくれたのである。 

 

私は昔からこの巻き寿司が大好きなので、この攻撃には嬉しさいっぱいであった。 

昨日でようやく書斎の片付けが終了した。去年の大晦日から、ほぼ毎日休まず 

やった作業だった。 

1日 4時間作業として約 120時間これのみで働いたことになる。たった一人の 

作業なのだが極めて楽しかった。私はきっとなんでも一人でするのが好きな 

人間なのに違いない。 

 

家族を持っていても、会社を経営していても私は一人が好きだ。なんだか、 

結局私は、一人でなし得る事をずっと追求している様な気がする。みんなも 

そうかもしれないが、私は特にそれが好きみたいだ。どこにいても何をやっていても、 

自分と他人との間にくっきりとした境界を感じるのだ。 

 

多くの人は働いて人と会って日常を楽しんでという事をしているのだろうが、 

私は作品を残したいという強烈な願望が自身にあるのだ。例えば、自分が死んでも 

残るような作品を一つでも多く残したいのである。今やってる朝ドラのスカーレットの 

ようにね。彼女は良い陶芸作品を作るために、自らのライフを犠牲にしている。 

私も事業経営というものを通じて、世の中に良い仕組みを残そうとしている。 

 

自分の理想像が達成されるのは、それが姿型になってからだ。それまではただの 

変人でしかない。私はこの作品をつくる！その事で世の中に認められたい！ 

ここのところはあまり同感してもらえないのだろうけれども、もうこの頃は自分の 

生き様から生まれる全てを作品にならないものか？とおもうようになった。 

これだけ書くと自己中なだけなので、きちんと経済の世界で成果を出して、自らの 

証明としたいと思います！！ 

 

貴方ももし同じ考えなら、自分は他人と違う事を恥じたりおかしいとおもうことから 

離脱すべきです。 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR26x-WozDIjUKZyMyjG708lARGn66B0cQZtALL7oIncuJIoEl_4xj0aN3g&h=AT0PxtTS7Ub6_YycZnFna-ZzrgW4nuTP9ghKkDRXIPhYOkHuCmmuA_PSaWihN52BXR-w92O0Um9m07VEGpVuyLkEv0sQej4oNaXX0UeMF-vQ-0aiTypO5FEY7GTi5SrMJdH9jw


さて、一人暮らしにしても実のところ私は結構楽しんでいる。 

どんどん一人でできることが増えて、一人生活アスリートになってしまいそうである。 

一人でいることが私を研ぎ澄まして行くならそれも良い事ではないのかな？ 

と思う。 

 

私はそういう人なのだろう。だからこそどんと新しい事をやって行くのだ。 

ビジネスもそういう意味で、一人で考え抜くのが良いのかもしれない。そうやって時々、 

人と触れ合うくらいの方が、良いのかなー？と今日はそんなことを考えてみたのである！ 

さて貴方はどう思う？ 

 

というわけで今日の写真は、恵方巻をかぶる私と、愛猫たち。人間の娘は嫁いでも 

この子たちは、ずっと私のそばにいておくれよね！！ 
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歌とネコの日々！ 

 

今日は 2月 5日、水曜日だ。金曜日深夜からの海外出張が迫る中で慌ただしい日々が続く。 

今日中に今月、20.21日に東京で開かれる経営品質フォーラムのパワーポイントと、 

今月決算の WAAAの資料も作らなければ行けない。 

ここへ来てコロナウイルスによる製品の大増産の注文が来た。これにも対応 

しなければいけない。 

 

うちのものづくりというものは基本的に 3か月単位で前倒しであらかじめ予定を 

作っている。注文が増えるのは嬉しい事だが、急に増やすというのは実質的に 

不可能だ。原料、資材の発注と人の手配ができないからだ。しかしながら 

こう言った緊急事態の時は、出来るだけ応えることが製薬会社の務めだと思うので、 

社員には休日を返上して対応してもらう事にした。 

今日からはまた寒気団が日本にやってきて寒さが厳しくなるらしい。 

温度が下がり空気が乾燥するとコロナだけでなくインフルエンザも感染しやすく 

なるのでぜひマスク、うがい、手洗いだけでなく部屋の加湿も心がけて欲しい。 

 

来週からのベトナムミッションでも我が三重県薬事工業会の訪問を断る企業も出てきている。 

コロナの脅威は今や世界を覆い尽くしているようだ。 

 

こう言った慌ただしさの中で、私は今月 22日午後 1時から多気町民文化会館で 

開かれる多気町歴史フォーラムで発表する、多気町歌巡りのための曲を 3曲録音した。 

多気町の語り部さんと私が延々と面白い話をする無料イベントだ。 

ぜひぜひ皆さんもきて、私達の歌のライブも楽しんで欲しい。 

 

というわけで忙しいのに曲を三曲作ったので、今日から 3回に分けて聞いて頂こう。 

まずはおんな旅女鬼とうげである。 

私の可愛いネコビビ、ベルと共にお楽しみください。YouTubeで五桂池ふるさと村で 

検索すると 24時間彼女たちをみれるのでこちらも猫チャンネルで、チャンネル登録お願いします！！ 
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明日はきっと幸せになろう！ 

どんなことがあってもね！！ 

 

今日は 2月 6日の木曜日。いよいよ明日はタイ、ベトナムミッションである。 

しかしクルーズ船のウイルス感染のように、ベトナムミッションでは視察先から、 

断られるところも出て来た。中国に次いで感染者の多い日本だから仕方ないと言えばそうなのだが、 

もう少しなんとかならなかったのかと思う。 

これからでも遅くない。私達が感染防止のためにできる事はなんでもやろう。 

万協製薬も休日を返上して、感染予防の製品を作り続けるので！ 

 

さて昨日は私が会長を務める みずほ銀行のみずほ研修会に小泉武夫先生を呼んだ。私は 

小泉武夫先生の本を 20年近く読んできたので、お会いできて本当に嬉しくて仕方なかった。 

先生は微生物学、発酵学の権威でおられる。先生の本はどれも面白いのでぜひぜひ一度読んで 

みてください。 

私が文章を書くことに拘っているのは紛れもなく小泉武夫先生のおかげなのだ。 

 

写真の私は、色紙をいただきご満悦の様子。以下に先生の講演の抄録をつけたので参考にして欲しい。 

私の一人暮らしの食事のアイデアは小泉先生の本からかなり参考にしたので、元気に過ごせたのだ。 

 

それと今日はもう一つ私の歌を聴いていただきたい。ふたり歩きと言う歌だ。 

今月２２日午後 1時からの多気町観光フォーラムで私が披露する歴史ソングである。 

多気町の女鬼峠を江戸中期に妻の不自由な足の治療のために荷車を押して熊野古道の女鬼峠を 

巡礼した夫婦の実話物語である。 

女鬼峠保存会の奥村さんが、アイデアと歌詞の原型を作り私が作詞作曲した歌である。 

歴史フォーラムで女旅 めきとうげと二曲ライブ演奏しますので皆さん見に来てください！！ 

 

小泉武夫先生の講演 コロナウイルスの話から 

免疫細胞は病を逃れるという意味。今、中国では 25000人の感染者がいる。日本は世界で 

はしかウイルスがある。 

赤ちゃんがかかると死んでしまう。これを防ぐために、母乳の中のラクトフェリンと新しく 

増える免疫細胞で病気にならない。だから免疫細胞を増やせば、病気にならない。 

だから免疫食事学こそやるべき。 

発酵食品こそ食べるべき。広島大学渡部先生の研究では味噌の効果がある。 

マウスの実験で放射能被曝をさせて一方にだけ味噌を食べさせて見ると死なない。 

味噌を与えない方は死んでしまう。 

この理由は、チェルノブイルで食事療法、ヨーグルトなどの発酵食品が効果がある。 

長崎の原爆のとき、秋月先生は爆心地で死ぬと思った。 

この時、わかめと味噌を持っていたことが死なない理由だった。 

 

ではなぜ発酵食品は良いのか？免疫は大腸で作られる。 

発酵食品の中には微生物がいっぱい。このおかげで正常細胞が免疫細胞に変わる。 

菌が死んでも菌体が腸を通過する時、その免疫スイッチん押していく。 

だからキムチは良い。韓国はロビー活動のために国連はキムチを大事にする。 

医学部はどうキムチが良いか？を調べている。納豆と味噌を食べているから元気。 

野菜をたくさん食べたら免疫力が上がります。 

早川書房で、腸化学という本があるので読んでください。 

野菜は繊維で出来ている。ほとんど消化されない。大腸を通る時に大腸を治す。 

r1は風邪をひかない。 



 

沖縄は、今、平均寿命が落ちている。若い人が潰瘍性大腸炎で死んだ。 

病院に行かなかったから。発症した。ほとんど肉の食べすぎで起こる。 

毎日タンパク質を分解してアミノ酸になる。アミノ酸に口の中の悪性菌が、腸まで行ってしまう。 

毎日、その悪性菌が腸で増えてしまう。この菌は酸化力が強く、がんになりやすい。 

ここで発癌物質ができる。これが今の沖縄の現状。 

 

日本は肉を食う歴史が浅い、中国や韓国も肉は野菜としか食べない。 

日本は、この野菜と食べる文化がない。すき焼きは例外。 

すき焼きは野菜料理。これは健康的。 

肉は野菜と食べてください。肉はマイナス、腸内細菌はプラス、野菜もプラス、 

野菜は分解できない。このプラマイでがん化しない。 

日本人はかつて、根茎、なっはか、青果、山菜、きのこ、豆、海藻、穀物。 

肉も魚も卵もほとんど食べなかった。つまりは 90年くらい前までは世界で最も 

菜食主義者だった。 

 

肉はタンパク質で消化するとアミノ酸になりスタミナが出る。牛肉も大豆も 16%の 

タンパク質で同じだけあった。大豆を食べていれば大丈夫。 

江戸時代には 1700年代に紙餅があった。使い古した紙をオケの中に入れて、 

洗って味噌を加えて葛を加えてると健康食となる。 

 

中山道のスタミナ食。東海道と中山道は 3倍疲れる。当時宿屋では味噌汁、 

豆腐、納豆、油揚げを食べさせていた。ひきわり納得を豆腐の味噌汁に入れる。 

これを一日二杯飲んでいた。これは現代のタンパク質より多い。 

日本は和食が世界遺産になっている。 

和食の定義とは、一汁一菜の事。このいっさいは漬物を入れることが必要。 

江戸の後半に 3菜に増えた。江戸時代の飢饉の絵はほとんど同じ。痩せた犬が写ってる。 

そんな時も肉を食べなかった。 

牛、馬は家族なのでだべなかった。鯨は国を助ける。と言う本買ってください。 

 

長崎のお寺に鯨の名前をつけた戒名札があった。鯨の子供は鯨児と言って、 

供養をした。日本人の食文化は世界にはない。 

 

放射性抜きは和食。小中学校の暴力事件は 6万件も起こっている。この理由は、 

油の摂取は、4倍、肉も 4倍を戦前より、使用するようやななった。この肉分解のために 

ミネラルが使われる。このミネラル不足が暴力事件がおおこる原因か？ 

ではミネラルをたくさん取れば良い。と言うことで給食にミネラルを入れたら 

興奮しなくなった。 

 

また、日本産婦人科学会の資料によると日本人の精子は 8700万匹、外国は 1.3億匹いる。 

ミネラルをもっと取らないからだ。沖縄の原点は 1945年に始まる。昭和 43年に沖縄に 

行った時、泡盛のアルコール度数を調べないといけない。と言う仕事だった。 

那覇の町に当時缶詰広場があって、そこにめちゃくちゃでかいコンビーフが売ってた。 

それとランチョンミートが問題、。味付け肉のこと、 

 

沖縄の人はこんなものばかり食べている。だから如何に食生活が大切かがわかる。 

こんな添加物だらけのものを買って食べてはいけない。だから和食を食べなきゃいかない。 

医食同源とは中国の語源。首里城は完全に中国のお城。これが沖縄に来て、 

薬食同源という言葉になった。それがずっと琉球料理となった。その食文化が消えている。 

まな板の上でたいの子供を海の水だけで煮て、そこにウコンなどを入れてつくる。 

とても美味しい。人間の身体の浸透圧は海の水と同じ。 



豚の角煮を作るのに 3日使います。 

一日中煮るだけ。 

そして 2日めもカツオ部昆布だしだけでつくる。3日めにはコラーゲンだけになる。 

四十五度の泡盛を二杯のませて、このラフティーを食べさせると全く問題なかった。 
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内憂外患の海外出張！どうか無事に終りますように！！ 

 

今日は 2月 7日金曜日。私は今夜遅く深夜便でタイに出張である。 

1日、タイで仕事をして日曜日から金曜日までは三重県薬事工業会の海外ミッションである。 

コロナウイルス問題のある中で、この渡航をどうすべきか悩むことではあったが、 

数ヶ月前から予定されていた事なので今回は開催する事になった。 

なんとか無事にこのミッションを終わらせて一週間後には元気な姿で日本に帰って 

来たいと思う。 

 

気がかりな事は山ほどあるが、それはそれ、これはこれである。この一週間を 

意味のある時間にしなければと私は思っている。というわけで不安だらけであるが、 

元気で行ってこようと思います。皆さんもどうか気をつけて！ 

 

今日の写真は、これから留守にする五桂池ふるさと村の猫ハウスと昨日行った焼肉屋  

野崎の美しい松阪牛たちである！心ゆくまで日本を堪能して私は出張に行って来まっする！！ 
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いつでも新しい事を！ 

 

今日は 2月 8日土曜日、私は今タイのバンコクに居る。今日は一日、こちらで仕事をして 

明日朝にバンコクを出てベトナムのホーチミンに移動する。これは三重県薬事工業会の 

海外ミッションである。日本に帰るのは金曜日になる。 

年末から全く休みが無く、昨日も来客二社と、津市 2往復と、名古屋商工会議所の若鯱会の 

ベンチマークと動き話続けだったので夜の 10時にセントレアに着いたらもう電池切れで 

そのままゲートのベンチで寝てしまい、危うく 12時半の出発に遅れそうになった。 

 

機内ではそんな風だから我が社の SONYノイズキャンセルベッドフォン 1000MX3を 

つけてこれも爆睡であった。よっていつのまにか朝になりバンコクについたというわけだ。 

12月に来た時と違って今回は暑い。朝でも 35度くらいあるのではないかと思った。 

この夜中の便は効率的であるが、なんか自分が荷物になったような気持ちがすると毎回思う。 

 

朝の 5時についてもきちんとタイカマヤの運転手さんが来てくれるのでありがたい。 

しかしこの温度差 35度！はないわーと思った。 

なんとかこの金曜日までに骨休めをして身体を楽にしたいと思いマッスル！ 

皆さんご期待のギョエーシリーズも頑張るので期待してください！ 

 

写真は昨日の鈴木知事と相可高校生産経済課の孫コスメ第 12弾！マゴコサミンクリームだ。 

グルコサミン配合のマッサージクリームだ。ラベンダーアロマの香りで老若男女におすすめ！ 

万協ネットショップでぜひ！！ 
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いろんな心配ごとがあるにせよ、やはり人は寝ないといけない！ 

 

今日は 2月 9日の日曜日、私のタイ滞在は二日目となった。昨日は一日中タイカマヤで 

新しい取引先とのビジネスの話をした。 

とても不思議で面白い話だったのだが、ここには書けない。実はここには書けない話は 

たくさんあって、私のブログはなんでも書いてあるようで、仕事の話はあまり書いてない。 

なぜならそこには守秘義務というのがあるからだ。ビジネスは口が固くないと上手くいかない。 

そういうものなのである。 

 

というわけで詳しくは書けないが、新しい取引先のオーナーとの写真が、以下のようである。 

彼は 42歳で 60もの会社を経営している。私の 6倍である。 

母子家庭に育ちお寺の庇護を受けて大きくなった彼は、16歳からビジネスの世界で働き続けて 

成功した。お酒、タバコ、ゴルフもせず、牛肉も食べない。極めてストイックな生活をしているが、 

訪れた自宅は桐作りの豪邸であった。世の中にはすごい人がいるものだ！ 

 

私は寝ないで一日中仕事したのと、温度差 30度を超える環境変化に耐えられず昨日は 

どこにも出かけないでホテルの部屋で寝た。おかげで随分と体調は良くなった。 

 

今日は今からベトナムに移動して、三重県薬事工業会の視察ミッションである。 

どうか無事に終わりますように。ちなみにタイではコロナウイルスの話は大きく 

取り上げられてないしマスクしているのは外国人だけである。 

ベトナムはどうなのか？またレポートしたい。多分この暑さと湿度でインフルエンザとか 

コロナはあまり広がってないように思うのだ。 

私は栄衣子の受験のことが気になって、本当は全て気が気ではない。待ち受け画面にしている 

3人の小さな子供の頃の顔を見ながら健闘を祈るばかりなのだ！！ 
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企業防衛と自己防衛！どちらも大切だね！ 

 

今日は 2月 10日月曜日。昨日から私はベトナムのホーチミンに移動して 

三重県薬事工業会の海外ミッションに合流した。今日からは正式なミッションが始まる。 

しかし、ベトナムでは商店やレストランでは、店員さんが必ずマスクをしている。 

お寺や美術館の来場者はマスクをしていないと入れない。そこは日本よりも 

キビしい規則対応がある。 

日本では、今クルーズ船の集団感染で持ちきりのようだが、ここへ来て 

この寒波である。ますます心配が増したという感じだろうか？ 

貴方の周りではどうなのかな？ 

 

12年ぶりのホーチミンは、随分と発展したなあという印象を受けた。しかしながら 

そうなって見ると似たような街は世界ではたくさんあるので、少し没個性だなと思った。 

そうなるとやはり、タイの方が面白いというのは私の実感である。 

こちらの料理も塩味中心の穏やかな味わいである。 



ホットするけど、それだけかなあ。という印象。これが木曜日までに変わると嬉しいな！ 

 

今日の写真はそんな久しぶりのベトナムホーチミンの様子、仕事でなければもっと 

いろいろ行けるのになあ！！ 

以下は今月の商工会の瓦版通信に書いた私の文章。是非お読みください！！ 

 

企業防衛と自己防衛について 

 

2月になりました。お元気ですか？今年の冬はコロナウイルスの大発生で日本は 

大騒ぎしています。本来なら中国の武漢で発生した時点において日本政府が 

もう少ししっかりとした入国管理をしていればここまで感染は拡がらなかったと思います。 

我々はこの事から多くの事を学ぶべきでしょう。今みなさんの会社やお店には手指消毒用の 

アルコールやトイレには液体石鹸を用意していますか？従業員のマスクの着用は義務づけて 

いますか？貴方はトイレに行くたびにハンドソープを使っていますか？こう言った事を 

きっちりとやり、社員にも徹底させることが大切です。 

一時が万事です。 

不特定多数の人が訪れる場所に対してどのくらい気を配れるか？が企業防衛につながります。 

こんな多気町の田舎に関係ないよと思われるかも知れません。しかし、お客様は貴方の対応を 

見ています。きちんと対応する事で顧客の信頼を高める効果があります。アルコールがなければ、 

ハンドソープやうがいをしっかりすることだけでも随分防げます。固形石鹸は前の人の菌が残るので、 

液体石鹸がおすすめです。 

あと、部屋の保湿も必要です。ウイルスは乾燥した空気で飛散しやすくなりますので。 

企業にしても個人にしても、もしかして？とかかもしれない？と想像力を高めることが大切です。 

世の中は常に変化し続けていますし、未来はすでに何処かで来ています。そのことに気づき、 

自らを変化に対応出来る様にならなければいけません。最も強いものが生き残るものではなく、 

変化に耐えられるものが生き残ると書いたのは進化論を 19世紀に唱えたダーウィンです。 

自らを変えて、その影響を企業にまで拡げましよう。過去がどうか？など気にしていたら、 

貴方自身が、過去になってしまいますよ！ 

今月は私の商売繁盛セミナーの最終回、多気町商工会会員は無料で受講できます。訪れている 

未来を自らの手に掴みたいのならば、ぜひぜひ参加してください。チャンスも未来の一部だと 

いう事をいつも忘れないでください！ 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020年 2月 17日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

週末にようやく三重に帰ってきた。 

やはり日本は良い。ベトナムの人がたくさん日本に来て働いているが 

その気持ちがよくわかというものだ。人間は何と比較するかでその喜びが 

大きく変わる。 

私がベトナムに行って嬉しかったのは日本に行って働きたいと 

いう若者の熱意だった。この熱さこそ、我々がなくしたものである。 

我々に必要なものである。私達は、そんな幸せの中にいるのに、その中で不幸だと言う。 

一体何と比べているのか？自分の人生なのか？誰かと比べての人生なのか？ 

そろそろハッキリしたらどうなのだろう！ 

 

それではお知らせです。 

 



【講演・ベンチマーク】 

2月 17日 中部経済同友会「文化の街づくり委員会」＠ANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋 

 

2月 21日 パネルディスカッション「顧客価値経営フォーラム?（経営品質世界大会）」＠イイノホール

（東京都千代田区） 

 

2月 22日 多気町観光・歴史フォーラム＠多気町文化会館 2階 

http://www.bankyo.com/arc/20200205100418354_0001.jpg 

 

 

 

 

【第 28回みそか放談】 

皆さん、是非会場に来て頂きパネラーの今この時代だからこその熱い討論を 

御覧頂けたらと思います。 

当日は軽食がついて観覧料はたったの 1000円です。 （内容は変更する場合があります） 

予約は必要ありませんので、どしどしお越しください。 

ここでしか聴けない議論を楽しんでいただけます！ 

 

第 28回みそか放談テーマ 

「新田先生になんでも聞いてみよう！?育！天皇制！憲法スペシャル！！」 

 

日時：2020年 2月 29日 午後 7:30～翌午前 1:00（予定） 

 

場所：伊勢おかげ横丁 海老丸 

    ◆ＭＡＰ 

http://www.bankyo.com/arc/20160905map.pdf 

     （〒516-8558 三重県 伊勢市宇治中之切町５２） 

 

料金：1,000円 

 

非常におもしろいトークが繰り広げられると思いますのでお見逃しなく！！ 

 

当日お越しいただけない方も、Youtubeで配信いたしますので 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

をチェック。 

 

詳細、変更等は下記にてご確認いただけます。https://www.facebook.com/misokahodan/ 

 

●リアマツテレビ 「第 28回みそか放談」 予告 2020/2/17 

https://youtu.be/nRpzHZZn_mA 

 

●リアマツテレビ 「第 28回プレみそか放談」 2020/2/17 

https://youtu.be/S1gzw4kbiCA 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20200205100418354_0001.jpg%3Ffbclid%3DIwAR0FIFV4IQCpw1_bRk3pDxCdvFUegUKzxGH-37v_E1rl3kNwWA0ZBLmaajs&h=AT1lOZzihVhBWLO4IU0_nS1OqhCRwtZfSqi8xh-pMEDCv22JxkI7SPwd51V5GMzbWK76LTySn79P_k9cweDBmPXUVCskcRwLTsNA_vqeV_5zg9OHjK57lV7wz0GT1Syl8UYp3g
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20160905map.pdf%3Ffbclid%3DIwAR0yhpED035OLuS2xNeoSlMPdVPuFUc5AUcu8btX-1CCRV2C5pdz6OniX1g&h=AT013oO0QJyFFur4d1AXvVWDjh7sJ1vaTm09Em7A_Dkn0HmwCe1p3rS436G6Z4PbgOsiJSExaMLsjxx9UgxmJylkSH41XZedyqmMxQ2d-iTKZuNwoVAN-XltovcL7NLK9idyJw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR19FfNbqfEmlfkcaz9x_tL9MhSg14Uabf32hvwFsBs0CTYcg1Ugk4OLtkY&h=AT1Yg-6_XKQCcbczTa7l1Cl-HxiFLtPXCBWkGlL5Kajx15UbdTxmDgGfpAn1vjk8hLzCm7_Gow66OBDS-jADqZMizF8QesiHj1blEkBWzsPHAh5b0MsjYTMvUMTzfqe7Ryuffw
https://www.facebook.com/misokahodan/
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FnRpzHZZn_mA%3Ffbclid%3DIwAR0f81XOXfYr6dy7VvqIilOoZGp0YJSx_dNcjaOi4AEzlhHGtpR8FTjKBKY&h=AT1d9WnFwqIALXJ9Izdce8Ts-iHg9TaURtF9bZYZ3ABWgji_jaVMbXLKUukYL_MNsZe3-QrLIAgbROHYTdz1XEXXqHlb2zWSXNoaEPSA40l1zz5Nx87l2-qKBZMdM6_gvH0fHA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FS1gzw4kbiCA%3Ffbclid%3DIwAR37NpHOCKmlvFqb0Y8MqwFDcaoFSo-khinUThEr3WRDCZtgIGmJSryN1qo&h=AT0M5xInDX5-MI8cvs6d_ZIW9_eKEcETdNBC6oLry5qD03rbQw8uASFEQssJ_SN58gauxOforztwYBm3iXGO6ZB5TLWkwNMKu1qvR86Jki7bKivnsKFteJ5NHlRz-2dsncb47Q


グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TVとして配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回： 終了 

第 5回： 終了 

第 6回： 終了 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fitem.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F10000064%2F%3Ffbclid%3DIwAR3C01mYx8AZamUH-Lf2q6W1P86_vdODH7kLFogNC1_utRyIdUlyLnDCR4g&h=AT2iniIfT4535f3okQPktXQ7Hwzvj8F1Pemq9kMySI_HkCJtz8QePSb-6CkoWGnpuKzbTcCeoS2h24wZqajoYV-cokSkkR4d6KfXq08Hk5f8kbP5A0XKFcd31N708K6dHAW_HQ


第 7回： 終了 

第 8回： 2月 25日（火） 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 

 

2020年 2月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 

ロゴ等を掲載させていただきます。 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR0e0TCh-Tm0IxzoksL5Y_3hj12D4fhdOZJueAhyiiv6iDFf42Gp7L9vi_8&h=AT0pTKPlD0oTYiOs0cR-xDNnE25Ha0IuTyzbKL1mFYsIQXIswAhvEbSdNCF-7CKxeZKoysX2fpgg6hCK10YBS7x4nc9ufpAOnHr45qrau59QtpxBOR0N0EwlBGFlW05H85P4lA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F2020kyousan.pdf%3Ffbclid%3DIwAR2j5COWdIgIcq74dIA9EJncaegmas5YktpR-fHcfHx5mtdUWGnWVk9O__E&h=AT2jytV4Es44a6WSaEBjyNaacT4WnX-sw59HA91bDUsoN2tAdwO7HMy3LfL5KgVicRhB2FSw_EopKvhHZT5koQLg6B3ihtQh4HgXh0pgT7OayQdT1VJJCMfQvWpAq5H9Yiv3kQ
https://www.facebook.com/pg/matsuura.nobuo.fan/notes/ag.cgi?page=MailSend&text=otacos.fes%40gmail.com
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR3O961kgOmwRTO1ybfCrX5sL6eOEJ2us72pxZXouezOfg085pvsGkY4WWY&h=AT2sUF89WWCQnwuuZRRUyQsArdOczdEgkRvHfGQnuNpdU842UV7Nu0oFwXnUM1wDH81UiUxQSIgPtc0Hp8cwqVNMZgTSLm64Tx1KWJdtZVAg01HljX-HxEk173wD_RHliEf_TA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR134dy1vZMFGiuuegbb2UaKk6uZdw89MGeZNwZOfurnAObkE3PfA7WYiN4&h=AT2QjmPAFpy13JvlBHGfIEFwZhyO1UM1oZSAmzuCflP_KptIMMLklxhutDkQe9xZ1q1_FIl7P_P3RPQe65nrdcFwDtKeOkChRtFYSe1Oe2uLqDED5VS4KmzRmT1CJQydJisYmg


【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR26SqgiKS2UEsZreK0-SosOxzqkM9ZdNSiM85voKrlVjYjRdiI2rkv9lg8&h=AT1-crCGFDwPSf2xEO9S8avvvquuF8fI4CB_UPIGpgwiP4L8GlSaTJ8vNB9m1jUOEy-plACfe966f4i0tnb3O1I4mYvV169mFKOs_Zdaod6BZfL3I1iFV1E4qQOdyEYR9Jpa_w


 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0ZxFdhZ8vVBj46v3RpmdOByRiLMRy0JaWXcBje6HwdrOOAHle34eb-F2A&h=AT2QRKVhjfoEA9OpM6YjcJk7n18bLXW6lQ_7RNfcgjPnwB-eqTG4PKSLvxD8bZuSH8nzgvWgXPyKY_MojSpH-dGkFOOYCtkQpzEsN-b8xNxT0yyCSkFUyiQ5w_VziyrfuPo48w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0b7fP-xVCycIgIzVOGgXxq3Xvh1Fc1G2rnnGCZkgaVWH5YtC3nVb4ga3Y&h=AT3-iWEM9xa26850oodyR56KavL9aCTseryZq7OWxS92E5mNa-67FQFq_tO7GoHpckHAHlUmCz0ESbFNTB-evLOYXhZdCUuLe0Fq_z2pSpis7f-r4wINf-qVVQa5DXvrxLrQ6g
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0ugM4zs4L1s9uCoulsZWfxVJwKdosmxWKhtitBBZ0zMLgF5JOsRkNoxgw&h=AT2-uvFBzJsdXK6eixcfx9sXkgfGE5uGpLodcpp8L76DTswFC0ktcHCLZlA5vcjOkdtzTHAeVy4mnLKjZexwC7xQMoVQ0XpGyrL_AMAs-WIPaGjmzBZHrZtKPcc0avF_hcmqnQEac1aM4lgYbWM
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR1ineMdqjp5lxzqlNaG5DoEr1bWe6CLM1Nci0PRont5s6yWxWrAsOeoOkY&h=AT0mrBh2n01ARyd6I0idBcu9UCW_XzlQ4QgBPYmjtNmxvoqbp-rsdZaV-b2uE8aPukTYbklWwEIjO9MXeELCpVGBB_54JdFkOsU4HSMmxmo2HO8BajqHixol9p3GQAEYKommcg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR3VfASzIDFsUUlF4zL4ktge45tiRKPsOhjAiDIgm7xxoc_rsfpKovh5JVY&h=AT1pU_g09RlaVQx2dC7V-FwRofqzyTt80XG9zsNOcpCpngSYpQDNo6hWc30M5i_6M33htIcT8dBDI0x3Aj-8nRP3e1DedGepJGO9XJWj-KPjHkqTHDQ5VRhtCGTM1asimUcJNQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR0PuXgSKPiLB5oYMBx6vOfhQRArqYCwr0TnCVa_a851Xj4xYqzIir4NIuE&h=AT0PtF5Gv_Yk5hqY0FbakwraykEf34eVhd5uOchbnkdZr9JkEV-WOxRsOi6vwceCUSCHxSPgCfeeaQQdHZVb6PSwzA0SAA2DKYubTXta47fAT-BJfI6aL8AajVDJkoVPgr0iUg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR3Pp9G6kGdp4p3Tr1z3FwvETKm6d8orWyy9QIjnBNrWXDoctYuPxnBwzQ4&h=AT0q-_YSHGanzb5FGdIXZvLVG7aD-IZz2bdeliv3ZMzxXeBaoNIrf0R6wbruUZjedUtXbIyoMYNngEA7xKNW41yigNvwHJAfJm6ZGEF2ex21yOkr-F8p5aMEaZNyV3e2YDkn2g
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR3s-d2YgEHcen1bJelQ4uM-v45nAuS3KctJ5RULzmsCMLNNluIRQ5te82w&h=AT22K_S-s17ihfpXM80G2QGdHJS-kTl7oqZKTkE1MzKUTHYaFlIkK9CoCysU4LMpJtYcNsio4HPol7iNiYuZgFmyugp-dM7J52H_Vn-DRsIRKS6wvjd7nkpMdaKUV_Lv9sow6g
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悶々としながら、道を探そう！それが私の生きる道なのだ！ 

 

今日は 2月の 11日の火曜日。日本は建国記念日で休日である。私の海外出張は 

5日目となった。 

そろそろ日本が恋しい頃だが、まだまだ後半戦が待っている。 

今日はホーチミンから首都ハノイに移動してまたミッション再開である。 

日本では昨日も今日も我が娘栄衣子の受験が続いている。 

そのせいだろうか？私の心は何をやっていてもどこかうわの空である。 

もちろん、私が受験する訳でも無く私が心配をして娘の結果が、 

変わるものではないのだが、 きっとこれが親心というものだろう。 

 

今日も試験が終わったら名古屋の駿台に行って勉強するのだと言う。 

この 1年間 1日も休むことなく辛い中勉強を続けてきた娘に良い結果が出て 

欲しいと思うのは、当たり前の事かもしれない。そう考えていると、 

このホーチミンの夜の賑わいもどこか、空虚に見えてしまう。 

娘が頑張っているのに、自分はこんなところで享楽に浸ってはいけないなあ。 

と思ってしまい、昨日は早く部屋に戻った。 

 

昨日はオムロン、ロート製薬、ホーチミン三重県人会と三重にゆかりのある 

人々とのセッションが続いた。私はベトナムの事がより好きになった。タイと 

ベトナムと連携する事でもっともっと成長出来るのではないか？と言う気持ち 

になった。 

ビジネスという視点では、アジアではタイとベトナムが最も私にとっては 

有望な場所なのだと実感した。 

 

生きていく人間には、心がついて回る。私は今月の 26日で 58歳になる。 

それでもまだまだ悟らず、振り返らずである。 

毎日毎日違う人生を生きるうちに答えは見つかるのか？ 

それは生き続けてみないと答えはない。悶々としながらも生きることに 

意味があるのだと私は思いたい。 

明日に続く道を今日も探そう！ 

それが生きる道だと今は信じたい！！ 

 

写真はそんな昨日の様子。我が五桂池ふるさと村の愛猫、ビビとベルは 

相変わらず夜の大運動会を走り回っている。彼女たちもきっと道を探して 

いるのだろう！ 
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運命は自分の力で切り開くものだ！ 

 

今日は 2月 12日水曜日、私の海外出張は 6日目となった。ベトナムは二ヶ所目の 

ハノイである。昨日は、ホーチミンからハノイに移動するだけで一日中 

終わってしまった。何せ、飛行機で 2時間半もかかるのだから無理もない。 

 



私達はハノイ到着後、空いた時間で、市内視察を行った。行ったのは 

ハノイ軍師博物館とホーチミン廟、いわゆるホーチミンさんのお墓である。 

ハノイはホーチミンと違って、四季がある。気温は摂氏 19度だから日本の秋と 

同じだ。ここはベトナム戦争時には戦場になっていないので、フランス 

植民地時代の旧市街地が残っており、上海に似た雰囲気がある。 

 

残念ながら、集団行動のため、ぶらりと街歩きとはいかないのだが、夕食後 

私達はジャズクラブに行ってジャズの生演奏を楽しんだ。ミッションは今日を 

入れてあと 2日間。気合を入れて最後まで駆け抜けたい。 

 

海外に居ると、本来日本でやるべき事がたくさんあるのではないか？ 

という気持ちになる。一人暮らしの長い私でも少しホームシックとなる。 

日本の報道はまだコロナウイルスでいっぱいで、気持ちが詰まる。こちらの 

ハノイでも、昨日は公共の施設にはマスク着用が義務づけられていた。 

早く収束して欲しい。 

そして私は早く日本に帰りたい。 

家族に会いたくて仕方ないのであります！！ 

 

早く春が来て欲しいねえ！貴方にも私にも！ 
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人に人生あり！私にも貴方にも未来がある！！ベストを尽くしてダメなら 

また頑張れば良い！その途中で人生が潰えたら、次の代で叶えたらいいのだ！！ 

 

というわけで今日は 2月 13日木曜日。私の海外ミッションは最終日となった。 

日付が変わった金曜日に飛行機に乗り着くのは、金曜日の朝である。 

流石にヘロヘロである。日本に帰りたい！ 

しかし、もう、最後の力を振り絞って最終日に臨むのみである。 

 

昨日は、海外の送り出し機関の経営する日本人学校と三重金属さんの 

ベトナム工場を見学に行った。 

どれもこれも真面目で素晴らしいものだった。心を撃たれた。 

このベトナムに来て思うことは、この国の人は本当に一生懸命だということだ。 

上を目指して未来を生きようとする人々の潔さを私は痛感した。 

 

企業とはなんだろう？社長の役目とはどれだろう？それは人の夢を叶える 

装置だと私は思う。私は今年 58歳になるが、私が幾つなのか？などそんなことに関係なく、その企業

が成長を続けるために出来る事を一生懸命やることこそが 

大切だと思うのだ。 

夢を叶えるなんて陳腐だと思うかな？けれども、それが社長の仕事なのだと 

この出張を通じて痛感した。 

 

その上で私は自分に問いたい。私にとって社長の仕事とはなんだろう？ 

私は同族企業の 2代目だから、家業としてそれを伸ばすのが定めだと考えてきた。 

それはそれで間違って居ない。 

私が万協グループを代表として経営するのなら、それらがどうすれば成長 

出来るか？こそを考えるべきだし、私の人生の全てはそのために燃え尽きても 

構わないと思う。 



 

今までなんとなく頑張ろうと思っていたのだが、この一週間の出張を通じて、 

私がやるべきことが明確になった。 

その事を考えるためにこの一週間があったのだと考えたい。 

私は出会った人を励まして生きたいし、私が経営する会社に関わる全ての 

人のために生きたいと思う。 

真面目に、それだけを考えて残りの人生を生きたいと思う。 

 

心が疲れたら慶子さんや子供達の力を借りることもあるだろう。けれども私は 

私の人生を生きるために私の関わる企業の成長のために自分の時間と情熱の 

全てを捧げたいと思う。この旅行の間ずっと 1兆ドルコーチという本を読んできた。 

このビルキャンベルのように私も仲間を励ましながら、生きたいと思う。 

 

私の命のある限り、私は私らしく生きて、その上でどこまで成長出来るのかを 

試すのだ。だから今日を私の 2度目の誕生日としようと思う。タフで真剣に 

社長として生きる。励まし人として生きる！ 

タイで、ベトナムで、ものすごく頑張る人をこの一週間見続ける事で 

私何起こった決意はこれだ。 

 

生きよう！これからも！絶える事なき情熱と共に！！ 
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本当に努力する人こそが掴む幸せがある！今日は久しぶりの松浦館長の日！ 

みんな万協フィギュア博物館に来てな！！ 

 

今日は 2月 15日土曜日。私は昨日の夜ようやく三重に帰ってきた。 

大阪便だったので久しぶりに大阪で買い物をして帰ったので遅くなった。 

やはり日本は良い。ベトナムの人がたくさん日本に来て働いているが 

その気持ちがよくわかというものだ。人間は何と比較するかでその喜びが 

大きく変わる。 

 

知らないうちに幸せの中で生活している私たち日本人にはわからないことが 

たくさんある。例えば私はずっと 1週間海外の外食ばかりだったが、ずっと 

家の近所のファミリーマートの弁当やパンを食べたかった！ここを慶子さんの 

料理と言わないところが私の一年の一人暮らしを表している。 

でもそれもまたよしである。離れていても私は慶子さんのことを世界で 

一番好きだとわかっているので一緒にいても幸せでない夫婦より 100倍幸せなのだ！ 

 

と、話がずれた。私がベトナムに行って嬉しかったのは日本に行って働きたいと 

いう若者の熱意だった。この熱さこそ、我々がなくしたものである。 

我々に必要なものである。私達は、そんな幸せの中にいるのに、その中で 

不幸だと言う。一体何と比べているのか？自分の人生なのか？誰かと比べての 

人生なのか？そろそろハッキリしたらどうなのだろう！ 

 

自分で自分の人生を良くしようとしないなら、その人こそ一生不幸である。 

そのことに早く気づいて変われる人だけが本当の幸せにたどり着けるのだ。 

縮めて言えば幸せは生きる努力を続ける人だけに与えられる果実である。 



もっと頑張って笑いたい！！私の心こそ皆に届け！と私は思うのだ！！ 
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仕事をするから人はひととして生きていける！本日は晴天なり！ 

今日も私は万協フィギュア博物館の店番だよ！みんな来てね！ 

 

今日は 2月 16日日曜日！私は日本にようやく慣れた。昨日は一日中 

万協フィギュア博物館で仕事をした後、慶子さんが久しぶりに帰って来たので 

楽しく話をしながら過ごした。 

今日も今日とて万協フィギュア博物館で仕事をしながら、すごそうと思う。 

やはり仕事は楽しい。私は、人間というものは仕事をしながら成長して 

行くものだと思っている。 

 

昨日も仕事していると頭の中がキューンと音をたてて働き出すのがわかった。 

これこそが私を私たらしめている最大の原因だろう。 

だからこそ仕事は楽しい！ 

これからもバンバン仕事をして成長して行こう！と私は思っている。 

 

写真は今日訪問してくれたおやつカンパニーの松田くんだ。 

ベビースターラーメンが死ぬほど好きな私は極めて感激した！ 
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曲がりくねった道の先に、待っている未来をつかもう！！ 

 

今日は 2月 17日月曜日。全国的に雪の予報を聞いたような気がしたが天気予報を 

見る限りそのようなことは無いようだ。 

今週の私は出張続きである。まず今日は名古屋の ANAホテルで中部経済同友会で 

講演、木曜日、金曜日は東京のイイノホールで経営革新セミナー、土曜日の 

午後 2時からは多気町民文化会館にて多気町観光フォーラムで講演である。 

 

名古屋、東京、多気町と三ヶ所での講演それぞれに私は別の資料を用意した。 

そこまでのことを求められているわけではないが、私は自らの講演を全て 

ビデオ収録しているので、出来るだけ違う話をしたいのである。そのためには 

違う資料で語るべきというわけだ。 

 

土曜日のフォーラムではライブで二曲演奏もあるので、ぜひみなさんでいらしてください！ 

 

というわけで昨日は一日中その資料作りと五桂池ふるさと村の会議だった。 

仕事をして家に帰ったら慶子さんがご飯を作ってくれていて、二人で食べて 

一緒にテレビを見た。とても当たり前で幸せな時間だった。 

しっかりと働くからこういう時間が大切なのだろう！ 

だから今週も忙しいけれどしっかりやろうと思います！！貴方も頑張ろう！ 

 



写真は昨日真弓さんにいただいた一足早い誕生日プレゼント！とても嬉しい。 

ちなみに私の誕生日は２月 26日なんですのよ！ 

 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020年 2月 25日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

明日の自分を作るのは今日の自分の行動だけだ！ 

今日こそ、ドウーザベスト！！ 

明日は私の 58回目！の誕生日。でも今日も明日も仕事だらけだよ！！ 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【第 28回みそか放談】 

皆さん、是非会場に来て頂きパネラーの今この時代だからこその熱い討論を 

御覧頂けたらと思います。 

当日は軽食がついて観覧料はたったの 1000円です。 （内容は変更する場合があります） 

予約は必要ありませんので、どしどしお越しください。 

ここでしか聴けない議論を楽しんでいただけます！ 

 

第 28回みそか放談テーマ 

「新田先生になんでも聞いてみよう！?育！天皇制！憲法スペシャル！！」 

 

日時：2020年 2月 29日 午後 7:30～翌午前 1:00（予定） 

 

場所：伊勢おかげ横丁 海老丸 

    ◆ＭＡＰ 

http://www.bankyo.com/arc/20160905map.pdf 

     （〒516-8558 三重県 伊勢市宇治中之切町５２） 

 

料金：1,000円 

 

非常におもしろいトークが繰り広げられると思いますのでお見逃しなく！！ 

 

当日お越しいただけない方も、Youtubeで配信いたしますので 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

をチェック。 

 

詳細、変更等は下記にてご確認いただけます。https://www.facebook.com/misokahodan/ 

 

●リアマツテレビ 「第 28回みそか放談」 予告 2020/2/17 

https://youtu.be/nRpzHZZn_mA 

 

●リアマツテレビ 「第 28回プレみそか放談」 2020/2/17 

https://youtu.be/S1gzw4kbiCA 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20160905map.pdf%3Ffbclid%3DIwAR1bJwtWfeByNXW5yadPu5hLmVwJE9qz-g7yc6ycFg2csa5N4wheD-E_O48&h=AT2H0aGMGt0Pz4sJ4-aZeNjjKnPEtJsVZydcCU3O2Yd2_i-OYIE-srx57H4IC4bO8_P_pcklp-rQUMuL7AQLH1gfZhj55IAyvIU6YaaOu5NdOXXO8UyXPPfKtvaTKV2LIXabqw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR2k2oQDUeAbOmAO4Lpq7EZ-9agkubjm3TvcylsEZvWdAFNLoLNlTY6Jd0s&h=AT1ykw2MvFhaeXrYhoTLuRgiwO-bQwlIqd3PMLJ8VUwuqoHJTKsrCsBbnejg1X-YZi7to_QYMLSyijaLZM-wVZnIgXbcs8rBEPsPxFpq1UlQ-jG4CQKBNc6jnAJEy3md5GM7ag
https://www.facebook.com/misokahodan/
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FnRpzHZZn_mA%3Ffbclid%3DIwAR1TPgkdZwopaNoF6wSvH8nk8B5SnmYF-CRdp0R0B0aKl96bOylpcxjUTr8&h=AT2NKHVS_b3QVhmzREkt9Mxyaa009XG37URh64rC9Xao9NIMkCVeJen-8fGW1_nnkP_qhuNOOEbwInRK8g10OkaLY5Xxw-ipiezKXsjFM3Gg8hrC-ZxwggqYfWaCq6X33p0t-w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FS1gzw4kbiCA%3Ffbclid%3DIwAR3sMN6gGOuqZSPIhOIkK35R7hnHy0fhb8nm9Er-IQkjEQpZ27f4mkPYq1w&h=AT1Oicmy7kMoONML6kapa1PwuokbLd24B-teG92gExqMMBQK-WJeuMFPYq3vvqBpNMhanMLF1IOhv4tT40UmEqh8BnBKtfA1vfz1lIE27MMcOsGEzwJ2AAFPRojaZnIYwknJwg


 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TVとして配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

【多気町商工会商売繁盛セミナー開催のお知らせ】 

 

前年度、全前年度大好評により、3期目の今年度はなんと全 8回！ 

製造業では初となる二度の日本経営品質賞、万協製薬松浦社長が 

商売繁盛に関わる内容をお伝えします！ 

 

今年のテーマは「ドラッカー思考法大全」です！ 

 

（日程） 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fitem.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F10000064%2F%3Ffbclid%3DIwAR3vmXcK4elvJ9exDrGic1lHcya5Uwu4j_gP5_A5p9zjP38v7ENNAQ6bMr8&h=AT38IMZkqqZzWAZ0IJt6gw_0BXRboe2xmrWTb888dteCwGO0605wubYqIbzrTPS5KKe3Ws0vOl6qKyBFB-_webv6WX7D9qoQH_yzL6nWzJmc1_iIkYDDrJG52Hg4HW6bi0g_IQ


第 1回： 終了 

第 2回： 終了 

第 3回： 終了 

第 4回： 終了 

第 5回： 終了 

第 6回： 終了 

第 7回： 終了 

第 8回： 2月 25日（火）いよいよ今日が最後です。 

 

（時間） 

１９：００～２１：００ 

 

（会場） 

多気町商工会２階会議室 （三重県多気郡多気町相可 1687-8） 

 

◆詳細、お問い合わせ 

多気町商工会 担当：鈴木 TEL：0598-38-2296 

 

https://www.bankyo.com/about/lecture/detail__109.html 

 

 

 

 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 

 

2020年 2月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 

ロゴ等を掲載させていただきます。 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture%2Fdetail__109.html%3Ffbclid%3DIwAR3IWMvVP6wQtWQnI88vE95g44P78-1k9uuhLukKtVlSTxb8PWkgkNreuv4&h=AT3B8tDwRt42o-d5tWyXTMOxILZ77s2Re6rLgL9j0rjMAclOpOwXDEUk8YEZFbt2Q4g9XLDgpM2HfUBruOJzEhRX39kgACRBsu0DPk-vw-PlzB9hpK7HjIHmoCw8Se6WOmA5Zw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F2020kyousan.pdf%3Ffbclid%3DIwAR1oycZjk3kUUrFStxR2ESwmR_mLJjE_zOzANcU9sCp27o08jQWEySfTnsg&h=AT2bDNthBujPFV-BQqRE1I24pQIU-frMaP-VGFgj6d3UpS_BAxrIXtjsGPt_841S32FkNVzbaePq8oLJQomay5b-38ryXsSTqKFcv5MUZSSKe9wG9_TbBOzR4xCq3HI6p651ug
https://www.facebook.com/pg/matsuura.nobuo.fan/notes/ag.cgi?page=MailSend&text=otacos.fes%40gmail.com
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR2AY1MHc6JSwAKbriL4HrMmxmx1wTjBT7xwpAJ9ctNXUCu_WPEBEQ1c8dA&h=AT3LxtszVhpxwounsOSqHtNafyQBTG1fp_Hms-kmz39Tx86x4tQJ-V5JWx9HK9cQSSSVRE02g60G4kSHRm5xmh8_wxwmrPjLRqpP0LwcI0dOc8vBEzVLRXWLrK7yBdd-632tXQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR1X4Hp8l2WV3fpmBDKGpZk78Fh8DnJXKNtjTKwRk46uv31T6SRRb08iVI8&h=AT2alfs_ECGLuRgiW2YDCQhIwwlV4gqReAP8PZumzm7iFAqMb_nfOWSxRSDgLVzboF0xnd1wHqyScgW8xDPx-xqa_0c3s-YB7W0eqAfBbmc12D4Rz-y4jFibPC7fRdJYtEi0rw


 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR1cdH3aNfAzg36La_1dG2hdMJYS1uG2Zn1EA1_rp73kr6Z-3R5J8lqaUgI&h=AT0E8MsVQFrii0AvQ5ypeiALCotPrqRXbekW6R3tfxd1yB5fv7jHWW36vcQ2ONqukcsMDtn0haBv9Q0bcW5QE62FbAzB1aBxAckdBifLtKykORENh2e3YqBQ5GGah_Owg0GCLA


7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR1MLx0oJTlkk4Fy11QYSJ4DgdgSJu3MGOPdAulLUoHtwCU_N2w07taN9nc&h=AT1GjQeStImgzLyF-EIuVTrdTmKMcx19g9hpCDIOSrRwxoiHXJYp6BiBXt_kQqHepiBWc_JejKWcZcXBnvXYBNUhSZoazAUrIlMtl1t5J0QPoBqrw0e6xmdDqSIMhKTEqXoNBvplnq9DgFrza8s
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0xRSXz7N_IQtEKl0qVVPaHQhapy1il050v7Aj34bLsJ1XeE6PEENkS7AA&h=AT0QrVpabTaTF3U0mSyhjOi3htsCSpnxtOaWTcxsehjkvMjxINdHccfTtgrLjlXG7sLP1_E5gJuNoZ6n7o0Sg99N_q6ePINGLvf2qPTBtTWba9s6TSSDZu8zeZUNqwFz_PrrCQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3AcZFZOP08je9uBhT5Xn_S6ULhvleGjc5LgKrJEaYaGZmXykKlDfqDMvA&h=AT2KyI71GYRobeiGtmzvXGlTGsmex_YpWdbmRVy50Am1kav0LFfL06hIQxyhaQdCyXZZFAMI1NL5_ktQYQBsIY12mgIDRJ3nb_1D885t0AWyaWUSMp-r0BRyyF283E4B5YR-3A
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR32IFqN6dZ-Sa1B-IgV5ZNBQqNDT2rrm6-yj3Y5gs4d3Mj2LMGoujuH8Zw&h=AT1A1Pz_Ik0Zn9f3wc1fHpnH-U1Iw1Rm8hxGWsedIQKMINLAantDnSsn0o6hdJEuYr5Pxy88yEMNkGB9umg3Eg2w96pOlWwSPgQ83QoXlkXxg_dakZ2W2aCnsFVqy3lF7AG90Q
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR1_vSU2iudIA57w2vwrgCmPYPWnGaJmmv6ANJcbYNJARODfDEgsRTymOrM&h=AT3jpETpK9vIWTYXo20qiFvGf_1ARTxNGXhcqnpV5_T6UWkl5wHlaMfoj8dvkKuu-ybzzPE8g1pMGYpumhd1fySFS2sRSbcf2vTwWx_qduUUMfjQskIrVm_CuGVUHjLBkMM7xw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR16ConXcJtFOSSEBJKiDfxR7SSu4i01UI-XC89cCPryAfISY04CbH3VY30&h=AT3QSKGBg8NVvMNaBUephBln6apYX-KVJ8bcFjP_JqCLVrNLBnELgUF49Z1U9wqksOdtBSqgem-uZo7Vt5hfFRgK7FqTSdlZ-ePM-vsRxzlbRBzaB5MwDlS5Y7D81T0EpAo56Q
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR2ad8feoQCC92F9KbZKoEiSMrWQd1w_VybFsN4dUqEIMwu-xQsEAZFF3jY&h=AT1NeJW7ERAlybYacRrAg79RZ4Sn2yZrBYtHLxv3L8KwkhveDe2fGxzQVkwDJu7RZfJY-oXP-nm-jmbgd_E3OaPqlOUF-GB_1j6eD6SNoLM1fltH6qYhWXJOX_7nJ8ZFgqRuTg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR3aCmUwL7TjS24rgxEiCf6NixJt8MVm2Z7B1UYUFP1uCaIPtQIyVi0GoMk&h=AT0Rw9Nz1bOQo2JGr1gEZPtbJubtqWNK0gcWWEJPoe_eT0tg67qjeApSAdYOJstqPuBcYxYRBMJfOLP-4wWRNAY0IVtnlyjQi8mIOvbAnDzFB21sLx9ecw-Uu2MRzOv89YhLrw


 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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騒がしっ子！世に憚る！！春一番が吹いた！春はもうそこまできているよ！ 

恨んでも来てね！忍んでも来てね！今週末土曜日午後 2時からは 

多気町民文化会館にて多気町歴史フォーラム開催！！ 

ぜひぜひ来てね！私の歌のライブもあるよ！ 

 

というわけで今日は 2月 18日火曜日、えっあっという間に 2月もあと 10日。 

受験も折り返し、後は国公立と後期の私立の受験を残すのみである。受験生の 

皆さん。最後まで全力で取り組もう！春はもうすぐそこまで来ているよ！！ 

 

という事で日本に帰ってきた私は毎日バタバタとした日常を送っている。 

昨日は中部経済同友会で、女性が活躍できる街名古屋のフォーラムに出席した。 

私はもはや男だ、女だと言ってる時代は終わったと思っているのだが、 

まだ旧態依然とした日本の会社の仕組みがそれを阻んでいるようだ。 

大事なのはその組織が何を目指すかであり。そのためにどのようなチームを 

作るかなのだが、まだまだそこに行きついていないのが日本の現状なのだろう。 

ここはなんとかしなければ行けない。 

 

女性活躍推進など言ってるのは、日本だけなのではないか？という気が 

してならないのだ。 

まだまだ私が頑張らないと行けないね！と思った。今週の木金はイイノホールで 

日本経営品質協議会の経営革新フォーラムで、講演するし、土曜日は歴史 

フォーラムで話す。 

騒がしっ子！世にはばかるである！！ 

 

写真は昨日収録したえんよ真弓さんによる女旅女鬼峠である。 

彼女はふるさと村動物園で働きながら演歌歌手を目指している。 

ぜひぜひ応援してほしい 

 

 

 これは面白い事になった。と同時にどんどん本質から議論が離れていく。 

 日本らしいとも言えるね。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200218-00000019-asahi-

pol&fbclid=IwAR3v2yl21UiP8VHKE_f7-WAyTKaDGVESkt6Rya3qZXz3Rz_NarVKpsal3z8 
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人生はふたり歩きに限るね！地域おこし企業人になろう！！ 

雇用、移住、情報基盤について多気町にどうやって起こすか？多気町観光 

フォーラムはいよいよ土曜日、午後 2時から,多気町民文化会館にて！ 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200218-00000019-asahi-pol%26fbclid%3DIwAR2XS6vH7xL9EJgZnFXVMeRsjwlhLLtA1S_Ne4OGOnnsRD5lBiifiAZjtJA&h=AT1bg_HHvRLzphG1LVe-hAw4QTcNYxQFm922Z0JkJopG_0ftpYNSY0b5Jf91A4Vl84u99eE0b27oxdEguIfsQyfSBQhRszlndVDZjl8meGiFS9Hm55ZHAksVlRTC5C_MZ6BahQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200218-00000019-asahi-pol%26fbclid%3DIwAR2XS6vH7xL9EJgZnFXVMeRsjwlhLLtA1S_Ne4OGOnnsRD5lBiifiAZjtJA&h=AT1bg_HHvRLzphG1LVe-hAw4QTcNYxQFm922Z0JkJopG_0ftpYNSY0b5Jf91A4Vl84u99eE0b27oxdEguIfsQyfSBQhRszlndVDZjl8meGiFS9Hm55ZHAksVlRTC5C_MZ6BahQ


ライブもあるので見に来てね！無料です！ 

 

今日は 2月 19日水曜日。ようやく冬らしい気候になったが、暦の上ではもう、 

春である。 

私は明日から東京出張、経営革新フォーラムに出席するためだ。 

イイノホールで私を見つけたら気軽に声をかけてくださいね！というわけで 

明日は朝 5時の電車に乗らなければいけない。 

トホホである。今日は早く寝ないといけないね。 

 

栄衣子の春からの一人暮らしに合わせてなのか、慶子さんは今週ずっと 

帰って来ている。夫婦だから一緒にいて当たり前なのだが、この一年別々に 

暮らした私達は、どこかぎこちないのかなとも思う。 

いや、そんなことより夜家に帰って来た時、灯りがついていて帰ったら 

ご飯があるということがどんなに大切でありがたいか？を私は実感している。 

これはもう。 

しみじみと生きていて良かったなあ！の気持ちである。 

 

一人暮らしの良さもあるだろう。しかし、ずっと心配する人がいる中でも 

一人暮らしは辛いものだ。私にもようやく春が近づいているのかなあ！と 

思うのだ。 

ここのところは１兆ドルコーチの本の影響で、私がいかに上手く人に 

アドバイス出来るか？を考えるようになった。 

人にアドバイスするにはやはり私自身がしっかりとしていないといけないので、 

私自身の春からの新生活をきちんとフォローしないといけない。 

 

二人暮らしがうまくいくにはどうしたらいいのか？26年ぶりのことなので 

しっかりと考えてみたいとおもう！ 

というわけで今日の写真は多気町地域おこし企業人のにしむらくん達と、 

東京でのフォーラムのプログラムと土曜日に歌う、ふたり歩きである。 

こちらもまた感想を聞かせてね！当日は、ギターによる生演奏でお聞き 

いただきます！！ 

 

 

 

2/20 

 

何かを乗り越えたかったら、自分でその全てを背負うしかない。 

本物の人生を歩まないなら友達とは言えないぞ！線路は続くよ！どこまでも！ 

東京までね！ 

 

今日は 2月 20日。私はこの 3日東京に出張である。今日、明日は日本経営品質賞の 

フォーラムに出演するためにイイノホールに居る。もし会場で私を見かけたら 

気軽に声をかけてください。 

このフォーラムも 10年毎年出ている。 

私の経営は成長しただろうか？ 

 

経営品質の活動は私の経営の背骨には、なっているが、私の成長はやはり 

製薬会社というとんでも無く厳しい世界で生きてきたからだろう。 

真空の宇宙空間で、宇宙ステーションを 1センチずつ伸ばす仕事。と私は 

製薬会社の仕事を説明している。これより上手い説明はできない。 

 



大変だが必要だし誰かがやらないといけない。私はこの 10年で人間的に 

厳しくなってその代償として会社は成長した。 

 

世の中は、そもそも甘くないのである。どうだろう。貴方の周りには甘すぎる 

世界が広がっていないだろうか？ 

もっとこうした方が良いのに、誰も声を上げず、何も変わらない。 

一体何年、そんな事続けるつもりなのだ。 

 

私はそういう世界に生きることを良しとしない。誰と群れることもせず、 

誰にも属さず、自分が出会う世界を 1センチでも良くする。 

私が考えて来た事は、それだけだし、これからもそうでありたい。 

 

私に会いに来てくれとは言わない。しかし、私に会いに来るなら、覚悟を 

決めて、本気の自分を出してほしい。そうでないなら時間と機会の無駄である。 

 

私の今日の発言は友達を助けたくても助けられない、そんな苛立ちからである！！ 
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テクノロジーオブライフ！ 

テクノロジーアンドライフ！ 

貴方はどっちが良いですか？！ 

 

今日は 2月 21日金曜日。私の東京出張は二日目となった。今日は経営革新 

フォーラムでのイイノホール講演の日だ。午前 11時から始まるので、 

よろしければ観に来てね！ 

テクノロジーとライフの融合について今日は話をしようと思う。 

 

この講演の後、移動して、ここはつの西村さんのインタビューに答えて、 

その後は、慶子さんと一緒にミュージックフェアに行くのだ！ 

取り引き先のシオノギヘルスケアさんに招待されたのである！ 

 

二人で県外に出かけるなんて 2年半ぶりの事で、なんだか朝からウキウキして 

いるのである。 

昨日は、フォーラムの 1日目でたくさんの友人に会えて話したり、食事したり 

飲んだりして遅くまではしゃいだ！とても楽しい時間だった。 

やはり同じ経営品質で学んだ仲間たちは素晴らしい。本当の私の友人と呼んで 

良いのではないだろうか？ 

 

そんなわけで、写真はそんな昨日の楽しい再開の様子！ 

少しずつ、私にとって、新しい春が近づいているようなきがしてならない！！ 

貴方もどうか良い週末を！ 
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 デフレ下で物価が上がる日本。少しずつ生きにくくなって来ている。 

 茹でガエルにならない道を探そう！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200221-00000009-zdn_mkt-

bus_all&fbclid=IwAR3hesrxKydam9osyNFe6kHvvBBpkEw-ZMgvhlvFnNUFdAPHLngcB_nfcts 

 

 

 

今日の午後 2時からは多気町民文化会館にて、多気町観光フォーラム開催します！来てね！ 

 

今日は 2月 22日の土曜日。私の東京出張は 3日目になった。 

今日はこれから。多気町に帰って多気町観光フォーラムを午後 2時から行う。 

私の歌をライブで二曲披露するので、ぜひ多気町民文化会館に来てくださいね！ 

 

昨日は、午前中経営革新フォーラムに出席して講演をした。 

毎年これに出ているが、私自身の充実度と観客の理解度との差を感じる様になった。 

なんでだろう？ 

私は真剣に考えすぎなのだろうか？  

 

私の考える経営品質と今の日本の経営品質活動は違うのかも知れない。 

フォーラムのなかでの海外の活動にこそ、心を奪われた。 

ボッシュにしてもタタにしてもやはり製造メーカーである。 

私はそういう中で生きて来たしこれからもそう行きたいので、どうぞよろしく 

ということなのだろう！ 

 

こうやって私はマニアックな人々と生きる道を選ぶようになるのだろう。 

面白くないとダメなのだけれども。 

 

そのあと、西村さんのここはつにて、三重県で就職するという事についての 

インタビューを 1時間半ほど行い、そのままホテルに荷物を置いて、 

東京国際フォーラムでのシオノギ ミュージックフェアの 4800回記念 

コンサートに慶子さんといった。 

 

たくさんの出演者と素晴らしい唄を聴いて夢のような時間を過ごした。 

日ごろの疲れを癒せる良い昨夜だった！！ 

 

 ニャンと！今日は猫の日なのだ！！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20200222-00059523-otonans-

life&fbclid=IwAR2UjJU44cGfgne2CQVi8PsgPowLW73Ca3seKojkTz4TDiVckkrfW3rS9BI 
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やっぱり、言いたいこと言わないと行けない！それが自立した人生だ！ 

中央フリーウェイより中央構造線の方が好きです！ 

この線が直に見えるのは万協製薬第一工場です。みんな見に来てね！！ 

 

今日は 2月 23日日曜日。私の誕生日の 3日前だ。そして、連休の中日である。 

貴方はどんなふうに過ごして居るのだろうか？ 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200221-00000009-zdn_mkt-bus_all%26fbclid%3DIwAR0sMIoj5QWOld5cThINR95jQ0d4MwB7kH-PtjKnzUqwuGYrMChP6o8eNHE&h=AT1qVxYmkIBAKKzMxI8V3DJwyJ9_wT52-s_XeoduQUP7MuJvtWSig4PwLDZjjefbrd2PbbF3Fgk-UqVTouN8rPI-CBBX33cwNVw3019czxwPDPSE_Rx6XqEXXqQIVLcqoiXtEQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200221-00000009-zdn_mkt-bus_all%26fbclid%3DIwAR0sMIoj5QWOld5cThINR95jQ0d4MwB7kH-PtjKnzUqwuGYrMChP6o8eNHE&h=AT1qVxYmkIBAKKzMxI8V3DJwyJ9_wT52-s_XeoduQUP7MuJvtWSig4PwLDZjjefbrd2PbbF3Fgk-UqVTouN8rPI-CBBX33cwNVw3019czxwPDPSE_Rx6XqEXXqQIVLcqoiXtEQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200222-00059523-otonans-life%26fbclid%3DIwAR3gPljC3fgkL8iqegcgG0o8lrGwiDkA_2Dwe76s8J5BDrgTU7ySXjLtMb4&h=AT2jQElwT7T7lHg5r7q0bizIwWVZekw11aRPudEaXkAcPZRTtv1ZVoykuYgGet5YF1Xr000hGyuywpe-1hi8cJep4QPaH58hzZ26nqkwWiaID5fH_3otP5TMUoyXz8nWxTkuHw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200222-00059523-otonans-life%26fbclid%3DIwAR3gPljC3fgkL8iqegcgG0o8lrGwiDkA_2Dwe76s8J5BDrgTU7ySXjLtMb4&h=AT2jQElwT7T7lHg5r7q0bizIwWVZekw11aRPudEaXkAcPZRTtv1ZVoykuYgGet5YF1Xr000hGyuywpe-1hi8cJep4QPaH58hzZ26nqkwWiaID5fH_3otP5TMUoyXz8nWxTkuHw


私は田島くんに万協フィギュア博物館の店番を頼んで、一日中慶子さんと 

アスト津で勉強会に出る。 

明日は一日中フィギュア博物館で店番しているので、ぜひコロナウイルスが 

心配な方は製薬会社の中にある清潔な万協フィギュア博物館で休日を 

お過ごしくださいませ！ 

 

昨日は第一回多気町歴史フォーラムにお越しいただき、誠にありがとうございました！ 

50名を超える参加で、会場はほぼ満員でした。語り部さんの話も私達の 

音楽ライブもとてもうまく行った。 

また第二回をやりたいと思うので、その時はぜひぜひ来てくださいね！ 

というわけで今日の写真はそんな昨日の楽しいフォト！ 

ああ、多気町は素晴らしい！！ 

 

多気町は、風水では辻町は発展するはず。昔は古代、水銀が出た。これで 

奈良の大仏を作った。 

水銀は白粉の原料。多気町は松阪や伊勢よりも古い。 

中央構造線に並行して、櫛田川と宮川がある。この中央構造線こそが鉱物資源の 

宝庫であり、万協はこの線上にある。だからこそうまく行ったのかもしれないね！！ 

 

また、経営品質活動の方は有志でアメリカのマルコムボルドリッチ賞を年次的に 

研究する研究会を立ち上げることになった！もしやる気ある人はぜひ参加してね！！ 

私の発表は分かる人にはずばり心に届いたようだ！嬉しいね！やはり言いたいことを 

言わないと行けない！ 
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全てがかなう世の中ではないからこそ、集中して行きまっしょい！！ 

今日は 2月 24日の月曜日、天皇誕生日の振り替え休日である。良い天気だ。 

春が近い。こんな素敵な日には、万協フィギュア博物館や五桂池ふるさと村に 

大切な人と行くのがいいのじゃない？！ 

 

休みすぎの低成長日本だが、我が万協製薬はそんなことに関係なく、今日も 

工場は仕事である。 

とはいえ私は朝の 7時から五桂池ふるさと村のビビとベルのお世話に行ってきた。 

 

ここのところの疲れを癒すようにゴロゴロしていたら、いつの間にか 1時間！ 

も過ぎてしまっていた！今日は朝から万協フィギュア博物館の店番なのです。 

急がなければいけません！ 

 

というわけで、三連休の最終日は猫とフィギュアにまみれて過ごそうと思う。 

昨日は一日中 SDGSの研修会で津のアストにいた。慶子さんと一緒である。 

今日は栄衣子が国立大学の受験のため、前日移動である。早いものでもう 

一年である。 

明日の受験が終わればあと 2校。3月の 8日までで彼女の戦いは終わる。 

本当によく頑張ったと思う。 

どうか、最後まで走り抜けて欲しいと思う。 

 



SDGSには 17の世界課題が提唱されている。貴方もぜひ一度調べて欲しい。 

昨日、司会の米山エムブリッジくんは、この十八番目は孤独かもしれないと 

言っていた。 

なかなか哲学的な良いことを言うものだと思った。 

 

孤独の克服は我々人類が言葉を持ち、集団として生きるようになった 

からこそ出来たものだ。私は孤独に耐えるため、一人でできるもん！の 

趣味を山ほど持った。 

この 1年間はそれによって生き延びできたと思う。 

しかしながら 4月になったら、また慶子さんと今度は二人暮らしが始まるので、 

次はパートナーと二人でいる時間をどのように過ごすか？をよく考えないと 

いけないと思っている。 

 

でもとりあえず、慶子さんをいろんなところに連れて行ってあげたいと思う。 

豪華でなくて良いので、二人でこの日本を旅してみたい。これからそれを 

私達の目標にしたいな！と思う。 

つまりは旅を新しく趣味にまでは良いよね！という事なのだ！ 

その日が来るまで、あともう少し一人暮らし頑張りまっする！！ 

 

以下は昨日の写真と私の気づき。全てが叶う世の中ではないからこそ、 

集中していきまっしゃい！！ 

顧客を必要以上に大切にしない。 

いっしょうきゆうはいが丁度いい！ 
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明日の自分を作るのは今日の自分の行動だけだ！今日こそ、ドウーザベスト！！ 

今日は 2月 25日火曜日。明日は私の 58回目！の誕生日。でも今日も 

明日も仕事だらけだよ！！ 

 

今日は国立大学の入試の日だ。自分が受けるわけでもないのに。私はこの 

大学入試の夢を見た。いつもの通りの試験会場が分からなくなるというものだが、 

昨日の夢は結構込み入っていて、キャンパスがある敷地を縦横無尽に歩き回る 

というものだった。 

つくづく私の影響を受けやすい性格のせいである。 

 

さて、長かった大学受験シーズンもあと 2週間ほどで終わりだ。我が娘だけで 

なく多くの受験生に春よこい！と私は大声で言いたいね！ 

いろんなことがあっても、今日を思い切り生き続けるひとにこそ、明日は 

輝くものだと思う。 

私達大人もそんなふうに行きたいものだ！ 

 

今日の写真は本当に一年半ぶりに慶子さんとフィギュア博物館の店番をして 

二人でフィギュアを組み立てた私達だ。これからは二人きりになるのだから、 

この関係を大切にしたいなあ！と私は切に思っています！！  



【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020年 3月 2日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今年はみそか放談も無くなり、卒業式も無くなってしまった。こんなこと 

去年どころか、先月にすらわからなかったことだ。 

この世はもともと不安に満ちている。もともと生きることは不安だらけだ。 

先がわからないからである。 

でもね、私達大人に出来ることは明るく子供達に明日を示すことだろう。 

 

私達はやがて死んで次の世代にバトンを渡さなければいけない。 

その時に私達の世代が何をしたかが問われるだろう。 

その時、あの人たちみたいになりたくはないね。とは言われたくない。 

私達は生きて生きて次の世代を育てるために必死で頑張ったよ 

と言われるようになろうではないか！ 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【第 28回みそか放談】 

2月 29日より下記日程に変更になりました。 

第 28回みそか放談テーマ 

「新田先生になんでも聞いてみよう！教育！天皇制！憲法スペシャル！！」 

 

日時：2020年 5月 31日 午後 7:30～翌午前 1:00（予定） 

 

場所：伊勢おかげ横丁 海老丸 

    ◆ＭＡＰ 

http://www.bankyo.com/arc/20160905map.pdf 

     （〒516-8558 三重県 伊勢市宇治中之切町５２） 

 

料金：1,000円 

 

非常におもしろいトークが繰り広げられると思いますのでお見逃しなく！！ 

 

当日お越しいただけない方も、Youtubeで配信いたしますので 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

をチェック。 

 

詳細、変更等は下記にてご確認いただけます。https://www.facebook.com/misokahodan/ 

 

●リアマツテレビ 「第 28回みそか放談」 予告 2020/2/17 

https://youtu.be/nRpzHZZn_mA 

 

●リアマツテレビ 「第 28回プレみそか放談」 2020/2/17 

https://youtu.be/S1gzw4kbiCA 

 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20160905map.pdf%3Ffbclid%3DIwAR02ZG9D5mNdtMPS3ZEZvlwGovvzLJAGkn4eK07VoYjwylwQtrZM7asnBw0&h=AT3_2HenJhrWbB4IDf8HGm8RtK_PIMlRMnh44w3CFPIZ70wkJ9Hf2_-u4O-pQS00YGq2l6Vxr8VxyYClkBxsISqrqOrx-X5HLIQ0NIC-ttygxbMODJch1xxjfQtRc7l7xso-Xg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR1rb7e7ZbNzSLem41s0Hq6gy5qTcddwZM-YOWip129nKG32ensQG6GKgMk&h=AT241PhnlATJ5aYJcMIdhjKOlF1cJVq2Lc2Dq04X94B8Bz9owOfValV0yR27-_oeL4-Y2g8YaE851b1Hjwpa6PJ0X1xADPrAo6Vw8avAZtZp0fGFNqU1gNP_Kd8Cd1EzRr4ChA
https://www.facebook.com/misokahodan/
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FnRpzHZZn_mA%3Ffbclid%3DIwAR1cTKQZslI-hum8dfXfQtQiBPWDTAlPOOlZu0vNv8ow3HeAwpvxaUH6Glg&h=AT1V1QrWKNkFJ6thL9qrfifTlSnaRx09mlrCUbEVKr-IDChm5mP4G6w6SVK6zTyRZyeSZjur-_ivMkkf7WT8ETr3NGsgoZzJV8tbKBtrPG5TEBGmBdhBAbx4qhqE9bjMtY-zOg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FS1gzw4kbiCA%3Ffbclid%3DIwAR2TSyRBwdtHSTUkCLVosoALjkoy1UpF_ykqPYLOxv3MdQiC3NYC91DanMI&h=AT0UDo1tHU6lZeViqxymMyPvSmTE_tDa_fMlDuUKeNGeumxr3Da0pLAHzqV8yxfNx06koF51nFdvaoqPQQFyivg4RbnbHmlTbVIL3BoO4UibU-9cAT871JYlIWssbiZj-g_B-w


【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TVとして配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 

 

2020年 2月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 

ロゴ等を掲載させていただきます。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fitem.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F10000064%2F%3Ffbclid%3DIwAR0Xfjli8xi5iDAwCFpn3SMCWvdY7tr2A-bGE5oS7gwJ322e23xYkKq20T4&h=AT1sEeW2uqsEi5PXN6GcRqHu5LX1Me-qGHUtVbqcODJ3m3EFc8VLwg7i2Ex0szZv20zWxclj8PUJCxQUOEW_-Z0pOFtWihlZKZ0eXCSwhSFmS3RYfNWCI43G_GcA9QnrF4CyEg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F2020kyousan.pdf%3Ffbclid%3DIwAR2eJUbnW8SRF5SfbttWOD_fk8tI4FAp_0dYqVfTKLgl3JM_URK9U5CENoM&h=AT0yRptIlyKV3OBqnPpYB4nZR_ToQUNlfrQCmXc9k9PSd9ohROnH3Hfi2wx3_6vqXSKq_QI4piA8JLWSWL4zRpSzbW2He29D126kIGcm_HIqmlVsxt01pxsfxfaFB7AazW8mHw


 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

https://www.facebook.com/pg/matsuura.nobuo.fan/notes/ag.cgi?page=MailSend&text=otacos.fes%40gmail.com
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR17hnNBKY-zgZFFDVX12GXOd4mgpLD3JATtY6pSZD9yaGO0p673iyW5z98&h=AT2-imyi7OL3OFCWMJfcvUVZtkU4d2BGy_bOJCk__V9uWHC2Hf-5cbUJQpnq34nLg2Mz0YfjJpvHXoWyqQztB968Z2xDZUD0z2nYkZJJfy34o7r12aM3HT6T-k2gcQi5E10N1w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR3dt8yTTqVgs6PjFILer3W0ZYzz9hvDbnm2bs2JZNbZqGs-Qs5u58JaRaI&h=AT066DV0PXkMAMgUUyvefzycYFBvM4uIhlE2_LhhISAoQeDV-Jf4hDRmlqzI9Kjqg9meriQF1Ig7cDr4624v020qFPIDntAfM04Ypq54tx11doPAxLZy9x2kkH7oi2xrykuzLg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR3tTaroAEmBUHeQZRA7oLondG6Ao41kmQfEsX4-cLql15THTdTt2FINEVk&h=AT0mNIrYuyJzqz-e0RJRAmIuxiWw-RM4_zCF-NrLc-crLo5O5cUD3LThJp8G9NiKJA-lFVzppsX5QEWPBlzvVF79hY6b7KI9oXVLi93qZNzkfSLc3I1ygHtEP0RC7VlHmYiPfg


版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR3I0JkfaPDEaFn3uYmmTC8i6cLPMYIjcWerv6t19g9ti7aF-Q74Su40NKM&h=AT1_E9r7s5W2wTTqRhWLf8OaDeZbQOQRNGTFSNONsLaIZm0y49541tHzLKH1lxp99mpRa3jjl3RcwS0O7E1DOaMaqZE2OdEG9GxSc5V71jNQDo7N8dk3AP2oH5Hq6Jvi43AEgZaAnyRf2zq_5yA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0L5lYwD3yOuPpXnE99G5xYdyqgsNZusBbaLPB8eI_2xz2jtX9kSt_tm50&h=AT3dDDdGzgG6vFAmS60NHhEbFiX8jqR3-i61Q9DSiR8gqakbVlTIzyUxtln-76hLTK-MNfkoaen_X6FY4ydHZ56t1s3iz-ZAwMcFH636LRl8AR07w_Z_jWHSu8UN_gD5HcLVOw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR0E7i0yIL_xKeA21RGNqe5dIuFIXFbTi7OiVUDTaLW7GJc8M7C2L5Z2ddU&h=AT3qk21JuvQFuqyzVYe5FaQInkEemFhsJyeniLJnSaYJ9TmRzJXY4_dFHtx8EzBxqbJB-MSY7JXgDHMTRCEdiuEryeLk5FBBv0Y08YUdvPZ59txnhfbB_5DFtJRnzJ66N0roRg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR0mYT_v1BWm9E2_XsmVhgHKCWAwGCFZ-x9-mVrlS4oClGx54XozXgJDue8&h=AT1msgLMBX5C4L7hj0JesNvmmAORWTEWxmzLObKjynKYF5rVfloCYLU6NFBwY5lXUi_kTkGHDyjO3vYLhjdDgFjQ9J20B8xAMFVnXAmJ6IPOjfbdJnpMVkO3eo7A9KiKw_CKRQ


 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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はずかしながら、58歳になりました！！ 

 

というわけで今日は 2月 26日。私の 58回目のバースデーと相成りました！ 

10代の頃は、58歳なんておじいさんだと思っていましたが、この歳を迎えて 

みれば、なに一つ悟っていない私がここに居ます。 

 

けれどもはひとつだけ、自分に誇れることがあるとすれば、私は決して明日に 

逃げだりはしない生き方をしてきたというところです。 

どんなことがあっても明日を明るいものにする為に、今日を懸命に生きて 

きたという事です。 

 

ここだけは自分を褒めてやりたいです。あと、どんな人も私を頼ってきた人は 

なんとかしたいという気持ちで、出来ることは全てやってきました！ 

これからもここは続けていきます。 

一人でも多くの人のためにこれからも生きる事を誓います。 

だからこれからもどうかよろしくお願いします！！ 

 

貴方がいて、私が居て、この世界が続いている事の素晴らしさを今日も 

忘れずに生きていきます！！ 

 

2020年 2月 26日   松浦信男 
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春近し 思春期みたいな夢を見る 

第 28回みそか放談新田先生に聞いてみよう！社会、教育、天皇制、憲法スペシャル 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR12fwtiey66P9CitBX3Fz9m1TT3XMucQ1nWRQ71wsDCjQw5OjvPCiqUY8s&h=AT0n5JagBO08LKZEY3jP_W21rd7geOHeXLU-l9xDIdDx7Ium5jnPT76p6XnOS0CTs3ATcA7EWKmA_PYbJJj_sy9XagPoPB-iBdaAZ_Ll4TE4nCgjIFsybKmlh85dRRrOsZdpTQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR3Dtr_DTwiX5F3ui1JeKaRNkjUTK88Wu8fTNH7NfonciIi4yiDfEJX3IzM&h=AT1ATqfnnUasggWi4ImA5zFYsw1nXUY7fW1Vw6dFf1WPTGBnJs9SSESlj7t8jGyPla3NhTaw_b7IwxfDDGhw2FGoDbd94xiJW-cJWUgS6kPpVN2u26CIGvcw0NCNgsY50esCUw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR0kod8ZkcSDgwpLFCUObtUULctAcGQW9npRNw2d_JShRTYtcoMdfHJfST8&h=AT0hgkqU2_MG2CX-LOFG7h5VHG3chzzNXfuqqLhlHElfAh7G1CicXQRBax-iZwX7h_YcHzU560j39TTMJ29WBrl7VGlTWCqfQq7_ycMdsrz3pfmiBKNtMtEYJwaej1eg27UrZA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR1qaevMkmFM5zuOuBiDGjSkesKqaQ-p1aXA5QszHa33xzTW9YzXseFkFk8&h=AT3zjA-z45Dv1GG0YQK9AlzT8eK4rq-yksxtSoFFIW5M9zQpdUertzwmbiz3Ta52Qo7lBxEmZE5CBAIDf60sQkXzavfdHIweza5NDPLx-y27jhP0e8uArqgeD9OLLgG8LHuk2w


やりますよ！今週土曜日午後 7時半から、おかげ横丁海老丸にて！待ってるよ！ 

 

というわけで、えー？ほんまにやるんかいな？！反社会問題にコロナウイルス 

問題とさまざまなことが起きる中で、本気の日本人を伊勢から叫ぶ！この 

トークフォーラムをやらないわけにはいかないのだ。 

今回は来て！とは、言い難いが会場席もアルコールもマスクも用意しているので 

ぜひ来てくださいね！ 

YouTube の bankyo TVでも生中継やるからね！ 

 

さて、昨日は私の誕生日に本当にたくさんのメッセージをいただき誠に 

ありがとうございました。全てに返信したつもりですが、送り残しがあるやも 

しれません。どうかご容赦ください。 

 

今日は雨の後の爽やかな青空が広がっている。雨はウイルスの拡散を抑えるし、 

太陽にも効果があるだろう。どうだろう？今日あたり公園にでも行って、 

大きく伸びでもして見ないか？ 

貴方が見上げてみる青空は、貴方の未来でもある。 

私達人類は滅多なことでダメになったりはしない。 

目に見えないものを恐れるよりも心を安らかに持って、食べたいものを食べ、 

寝たい時に寝て、愛したいものを愛せば良い。 

それでダメならまた考えれば良いことだ。 

 

我々は一国民である。政府でも国家でもないのだから、毎日を楽しもう！ 

その先にしか未来はないと考える。 

貴方の元気な声がきっと誰かを元気にしてくれるはずだ。 

そういうインフルエンスこそ、今、広めるべきではないかな？！！ 
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 ほんまかいな！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200227-00000568-san-

pol&fbclid=IwAR2naFSvLxfWre6iKgysES3av9pQXbJwRDP6NbebqWOy0WHsQKmnA9jUEYM 

 

 

なんとかなる！だからこそ大人として毅然と生きよう！！ 

 

今日は 2月 28日金曜日。 

コロナウイルスで来月から 1ヶ月日本の学校は臨時休校となった。日本国政府の 

要請である。 

ついにここまで来たか、というのが実感である。なんとなく対岸の家事だったものが、 

一瞬にして身近な問題となった。 

栄衣子の残った受験は一体どうなるのだろうか？とか来月 22日の長女の結婚式は 

無事に行えるのだろうか？とか、子供を持つ社員は会社に通勤できるのだろうか？ 

と不安が過ぎる。 

 

学校が集団感染の恐れがあるなら、人が集まることは全てダメということに 

なってますますの自粛が広がらないか？ 

そうなったら日本経済にとてつもなく痛手にならないだろうか？と私は考えた。 

しかしもうこれは決まったことで乗り切るしかないのが現状である。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200227-00000568-san-pol%26fbclid%3DIwAR2dMRvyRcR1Yv6dtiZQyU1pE7iEfX9ie625m7QGTP-flWUK9FDe3HwxqyM&h=AT3eQVTncERM_yKp4T7rrMiHB7YOYex_1dOJ2mRpOIP0p0z5sAM5yHsW9mA-poYNVx92tjGCXPvfMWaV50_BmvQ1K72RFjgzs4ClwfTOrBG7BzxVyMzGQmx7I-6zSxl7IzpqTA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200227-00000568-san-pol%26fbclid%3DIwAR2dMRvyRcR1Yv6dtiZQyU1pE7iEfX9ie625m7QGTP-flWUK9FDe3HwxqyM&h=AT3eQVTncERM_yKp4T7rrMiHB7YOYex_1dOJ2mRpOIP0p0z5sAM5yHsW9mA-poYNVx92tjGCXPvfMWaV50_BmvQ1K72RFjgzs4ClwfTOrBG7BzxVyMzGQmx7I-6zSxl7IzpqTA


 

この 1ヶ月、頑張って乗り切ろう！必ず春は近づいている。必要以上に恐れる 

ことなく大人として毅然として生きよう。 

なんとかなる！なんとかなるよ！！ 

 

 

 なんやて！多気町のシャープでマスクつくるやとー！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200228-00000637-san-

bus_all&fbclid=IwAR1dTa5yC8L_DPTomfnufx8ArkAypm85hat4sgY1yvinGcTymO9ghwSa1Fs 
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残念ながら、今日のみそか放談は中止になりました！ 

 

というわけで、あくまでコロナの感染予防のための中止であると私は主張して 

おきたい。パネラーの皆さんは三重県を代表する方々なので周りに与える 

影響を考えて、今日のみそか放談は 5月 31日日曜日に延期となりました。 

楽しみにしていた方々には申し訳ないです。心からお詫び申し上げます。 

その頃にはコロナや様々なことが落ち着いていると思われますので。 

 

というわけで今日は四日市のメディサポ会議、明日は万協フィギュア博物館の 

店番とあいもかわらず全く休みのない私だ。 

学校の突然の政府休校要請で、私は多気町の多気中学の照度検査を慌てて行った。 

最後の 1か月、ここで学べない子供たちのことを考えると胸が痛んだ。 

 

夕方、慶子さんに頼まれて栄衣子に日曜日の試験の受験表を私に行った。 

津のミスドである。約半年近く栄衣子に会っていなかった私は三回別の人に 

声をかけた。 

栄衣子はとても賢い顔になっていて、私は気が付かなかったのだ。少しだけど 

話をできて私はじんとなった。 

全ての受験生の皆さん。あと少し、あと少しだけ頑張ろう！！ 

 

いろんなことが人生には起こる。それでも、それでも生きよう！胸を張って、 

自分が自分らしくあるために、今日を生きよう。もしそれでも落ち込むことが 

あったらいつでも私が励ましてあげるからね！！ 

以下は昨日の岡本先生の講演メモ。ご一読あれ！帰りは万協チームで王将で 

打ち上げをしたのだ！！ 

 

PDCAが日本をダメにした。 

規範から、前略、管理に進むべき。ここは企画、創造、デザインの世界。 

しかし管理から業務、作業に進みがち。 

まず経営が良くできていないと、単に効率だけを考えるようになってしまう。 

部門長は担当部だけをやろうとする。 

アセスメントはチェックリストではなく、経営全体を見なければいけない。 

 

ジャスコは入社 5年目から経営を、教える。 

考えるということは、どんな雰囲気にしたいというイメージがなければいけない。 

顧客のことを知ることを顧客インサイトが必要だという。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200228-00000637-san-bus_all%26fbclid%3DIwAR1FqAE2uYQCVes6hbm3unla3RmD5a2mnaw5z3_afq7vbn66JI3s1W7ZM6c&h=AT31Y4zUXxaF3zmKnsxgcxI3Tmb2SSwNdhVR-rWey14AOJggjATxGLoxpIz6bKLWwjOZXd-Mwi6USs_mDMqPWWmih9Btnc_LgdATpod4tZ2h5spSVclCODS4dnxXq4Xo7x5FCQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200228-00000637-san-bus_all%26fbclid%3DIwAR1FqAE2uYQCVes6hbm3unla3RmD5a2mnaw5z3_afq7vbn66JI3s1W7ZM6c&h=AT31Y4zUXxaF3zmKnsxgcxI3Tmb2SSwNdhVR-rWey14AOJggjATxGLoxpIz6bKLWwjOZXd-Mwi6USs_mDMqPWWmih9Btnc_LgdATpod4tZ2h5spSVclCODS4dnxXq4Xo7x5FCQ


ミメーシスというものの見方の原型を作って別の新製品を作るようになった。 

 

ルーズベネディクトは文化のライトモチーフへの力をドミナントドライブと 

呼んだ。 

トプ島の人々は他人を信用出来ない。アパッチ族は競走心が強く陽気で 

熱狂的である。 

 

ベネディクトは日本社会を菊と刀を書いて日本人の二面性を表した。 

固有の型があるというわけだ。 

マックスウェーバーはカリスマ型、官僚的、伝統的に分けた。 

会社は利益共同体である。 

エチオーニは権威的組織、功利主義的組織、規範的組織に分けられる。 

 

イノベーションは崇高な考えがないと生まれない。達成志向ではいけない。 

パワー志向、達成志向、役割志向、支援志向に分けられる。 

ティール組織は階層的だが目的に応じてチームを組むことができる。 

ゼロックスはパロアルト研究所から成果が出なかったのは全て自分たちで 

やろうとしたから。オープンイノベーションが成功を生む。 

 

強い文化のある会社は生き残る。 

組織有効性はトップダウンか、ボトムアップかである。 

どんな組織を作るかをイメージすることが大切だ。 

グループには形成、構築、稼働、成熟の道を辿る。 

 

フレデリックラルーは進化型組織として発達段階を、色分けした。まず、 

レッドと言う暴力組織。次は順応型組織アンバーを定義。教会など。 

次は達成型組織オレンジ。こちらはやり方は自由。次は多元的組織グリーン、 

強い文化を持ち社員のやる気が強い。ファミリーが近い。最後に進化型ティール。 

変化が自在に出来る。セルフマネジメントと全体性を重視している。 

理想的な経営。同時性は安定性をもたらすが多様性は柔軟性を生み出す。 

 

共有された価値観は、心構えとは違う。企画をさせれば人は育つ。努力した 

結果の失敗と手抜きの失敗は違う。 

 

 

 

 

3/1 

 

生きること自体が、そもそも社会に責任を取ることだ！誰かの批判を恐れて 

自分らしく生きないことの方が馬鹿げていると思わないか？！今日も私は 

万協フィギュア博物館の店番。することなかったらこっそりといらっしゃい！！ 

 

3月になった。今日は 3月 1日の日曜日。栄衣子は大阪で受験。来週の日曜日で 

全ての試験が終わる。 

ちょうど昨年の今日、栄衣子は高校を卒業した。 

あれから 1年間、私達は共に彼女の受験を戦ってきた。それもあと 1週間で終わる。 

去年のあの日、振り袖とハカマを着た栄衣子はとても綺麗だった。 

 

私はみそか放談明けの眠い目を擦って卒業式に出たことを憶えている。 

そのあと栄衣子を学校に残して、慶子さんと私は王将に行ってご飯を食べて帰った。 



夕方はお付き合いの飲み会に行った。あまりにも眠くて、私はずっと舟を 

漕いでいた。 

 

あの頃は、、コロナもなく自分たちの未来がやけに不安だったことを憶えている。 

悲しい毎日だった。 

 

今年はみそか放談も無くなり、卒業式も無くなってしまった。こんなこと 

去年どころか、先月にすらわからなかったことだ。 

昨日の安倍総理の会見で、頑張ろうと思った人もいただろうし、より不安に 

なった人も居ただろう。 

この世はもともと不安に満ちている。もともと生きることは不安だらけだ。 

先がわからないからである。 

でもね、私達大人に出来ることは明るく子供達に明日を示すことだろう。 

 

私達はやがて死んで次の世代にバトンを渡さなければいけない。その時に 

私達の世代が何をしたかが問われるだろう。その時、あの人たちみたいに 

なりたくはないね。とは言われたくない。私達は生きて生きて次の世代を 

育てるために必死で頑張ったよ、と言われるようになろうではないか！ 

 

私は今月 22日の津市での長女の結婚式も 23日からの海外旅行もやろうと思う。 

もちろん感染には充分に気をつけてのことだ。 

 

生きるということ自体社会に対して責任を取ることと同じことだ。だったら 

自分らしく、雄々しく生きたい。誰かの批判を恐れて自分らしくないなど 

一番バカらしいことだと、私は言いたいのだ！！ 

 

今日の写真は昨日のメディサポ会議の様子。YouTubeメディサポ TVでは、 

社長に訊け！を絶賛放映中だ。みてね！ 
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誰かを助けるために、生きるって素晴らしい！！ 

 

今日は 3月 2日月曜日。雨上がりの朝だ。 

今日は朝から、うちのいえのまえのおばあさんの、お家で火事があり、 

通行止めとなった。家はかなり損害だが、誰も怪我をせず、とりあえずよかった。 

 

それにしても万協の社員は偉かった。きちんと交通整理をしたり、消防や 

警察の人とコミュニケーションを取ったりして、いやー大したものだと思った。 

 

地域に生きる会社とはこういうものか！と感心し感謝した！ 

ありがとうみんな！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020年 3月 9日号 

 



皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

そうやって考えてみると私達が、できる事は悲しいほど限られている。今の私は慶子さんと 

3人の子供、それと会社の社員達を幸せにせなあかん！と思っている。それ以外の人は、 

応援はするけれど、人生を背負う事はできない。 

私はそれ以外の人に無責任にならざるを得ない。だから私はそれ以外の人にこうやって自分の 

心のありようを書いて何か少しでも、励ます事はできないものか？と考えている。 

でもそれも自己中の延長戦だと言われればそうかもしれない。 

そのかわりこの想いの吐露は、一生続けたいと思っている。 

これから私ができる事は、しっかりと仕事をして稼ぐ事だ！ 

このブログではヒューマンに徹するが。実生活では、稼ぐ戦闘マシンに成らねばと思う。 

嘆くより稼げ！とは、私が震災の時自分に言い聞かせていた言葉だが、もう一度その地点に立ち戻ろ

う。 

本来ビジネスというものは厳しい物なので、またあの夫婦二人で働き続けたあの頃のマインドを 

取り戻したい！と私は今、熱望しているのである！！ 

私もしかめっ面でビジネスを乗り切ろう！！ 

コロナウイルスなんて、吹っ飛ばせ！！ 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【第 28回みそか放談】 

2月 29日より下記日程に変更になりました。 

第 28回みそか放談テーマ 

「新田先生になんでも聞いてみよう！教育！天皇制！憲法スペシャル！！」 

 

日時：2020年 5月 31日 午後 7:30～翌午前 1:00（予定） 

 

場所：伊勢おかげ横丁 海老丸 

    ◆ＭＡＰ 

http://www.bankyo.com/arc/20160905map.pdf 

     （〒516-8558 三重県 伊勢市宇治中之切町５２） 

 

料金：1,000円 

 

非常におもしろいトークが繰り広げられると思いますのでお見逃しなく！！ 

 

当日お越しいただけない方も、Youtubeで配信いたしますので 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

をチェック。 

 

詳細、変更等は下記にてご確認いただけます。https://www.facebook.com/misokahodan/ 

 

●リアマツテレビ 「第 28回みそか放談」 予告 2020/2/17 

https://youtu.be/nRpzHZZn_mA 

 

●リアマツテレビ 「第 28回プレみそか放談」 2020/2/17 

https://youtu.be/S1gzw4kbiCA 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20160905map.pdf%3Ffbclid%3DIwAR1uVvgBaStB1zogWyGqcASEDDghT8rhTpQML_XVwi5q3L9BAjwksedN-KY&h=AT1bcu4Paky3PmyLKqAb9BbHlOqZV_rHSAp5gsQ09Z7wN1B3m0IxlPgaHz26JY2GGIaKYLhEM13t6V_gBarLylwqoYSWPmdJ41AHAAJ72zvuvL3gzAOBdYBLNm77TU4Tu_nzAQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR3tNdMds5vgtu9bHXtz7F3VuxjWHskOqJsT9evip--D13JjBxe_yYdpqXY&h=AT1l-O5HJ_asDL--9l_5E_vGtXCM5Ju_gqxv2hV-_-wPwv1GclSaQ_sFH0MyidvVLztYp_yWTAevU49EAaHtI0gXPKW2A1ahtrk7JisKVKbqNvQsmVx8X7TacipmISqC35xsVw
https://www.facebook.com/misokahodan/
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FnRpzHZZn_mA%3Ffbclid%3DIwAR26XE8kqXd_5_G99bEWohTsTEUA8u2VRd1ge7603DqOd8Vm2falBc0YT7g&h=AT3gELeY023De9hTDhooaBSMJRpl4EOqtcquERm_NogtJWKnaJOanik7_br38Y6YqAmnQjvwzccMoRR-VNCH30tMQ-SZHMTVQIyk35JAWOij0ZkcTAZ_aqLorV2quPSD1697ew
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FS1gzw4kbiCA%3Ffbclid%3DIwAR1J9WIp9N3hKCg1wihK6JsqiAwrqgnwUbkkIAz8IrZw8jfpZQ_B4PQH71k&h=AT06RVv3w0LZ0aWnBXue1MkUMqEH7W9jp0QFem66yJAhsy5UheyPDKlOJymMXJ7_-btmHotGKPr3Wk0zZMEuLGQNq_mBfBR4C8y9nt0odTDDMVbQHhfy2CwRhs_HMsHvRSeWSw


 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TVとして配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fitem.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F10000064%2F%3Ffbclid%3DIwAR2f5xPkmL0Ay7lPJCmKMWER8bdjzPLfi5nZSMYJ7D3WkSH_CbgkEGZebRY&h=AT0cz7x3wcR3r643btUxjjjaxqgqTKH8fsMnKuzQI_BPnmC4Q4JjvXuf5yBgnm5095jmD1Oiq7enJI05Kssyw2gk0cd7Tvitcw6-obaCdhbmt9WQwU_tT_rKexKeG6u2rPvUAg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F2020kyousan.pdf%3Ffbclid%3DIwAR1mMImc5X1CS02p9JEFv-KPhJbXv2pNNad_1q-lZFKmcm6_QS3kGwVbAic&h=AT1QwDIsf8bBpC-Uei1s3EXr9bvqqVTGdVOR2yoy3g38bD0y5SSlZs9qpklG-HTXAdm8iDcIX4ohshh2nq31A1eNpTK0d_HAPkCjfg7VLqX-tgZSyvtikJpXXwl0YAyJCCaSTQ


2020年 2月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 

ロゴ等を掲載させていただきます。 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

https://www.facebook.com/pg/matsuura.nobuo.fan/notes/ag.cgi?page=MailSend&text=otacos.fes%40gmail.com
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR3cm_gFlQGrhSrDjHeXjCe8ic3SPkFiM6IhvHiR32EJ3Sin3kQEIiv1-ig&h=AT3fA9fVXe5knw3Lw9WVNOc1IM5OqfH6TwFqqVisJaGuwt1NNHEKJPHqSkxRSq3WGI6vC9qgjw7t2hvJ8tYFFxpLPj9WTMBUZ1nBGrflUJ2RVgVBfDHEyz8zG87y4C3r478Zvg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR143jAJhb8RauyH3yG7y_P8jBADWrfK06GQHpoduIcwWG1uEnueI_TD_aw&h=AT1kD_h8UQ6itC6aNDLD3REA0tTp3P6WDcAr_u6Aj-l3WywolFdfHvJ_n9FpvaYtVs9UnWM8ZaFd9LKOpMMxs6y4TKK0Bgf9ZsZ3ayr-tpNJnOyr89e_rdBzawpUUOH1WYvVNw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR3xm7t6L7AWILU-7yJgX-MNnp1GZOUre37iQNz3cbsENtByp_CsfRn4mvA&h=AT3qjjkACdSXKjsTjLAG4KxV5iU0zjQ0qkDkVYnKK6HsyzFR69jnMMAr4pv_ME367yPGjjEvpHZekqSGkkLXJDYQ9cGPl8oVi3DK2FdOAiRK23GeekYSr22WKhqYEFFMUhUsHw


 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2lFAvkyecgJhA-umQLXc4h0K9XlDylyvwZ_Z_DpSpt2gOV6pnw6ZK6pOM&h=AT3zRDHwhAGToZ640dPdK0AQUi_o8ueR0U8Lq-9YGyVAAugaW0bNpbYzyqu5shLYUcF1U7GnrXexC9kqY7-DSx6BSakzBDHdmjLo72VLrTzeMho_OC7MSyq6AYkIzp_ncKXpfg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR2unsoJ7W0v-CdgSIo3pfSL0n-wq7Z3-FrzPgNaPjgMAJMWCnp-3-Zru8c&h=AT2wj_eS58N0X_V-8obQexWNOvJow6zeEVO297nvk04enY_piPDTM9jz7--dc-OEO98O_5d9C7Zd-vcvJB_hvp8gOkDA6YOtN3AxKI2gbbySpF2KUr2o997EQZznBUamafTbqw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR2NZGXD5YsCD1tpU3C2q1FjznlPoXj4u-YOFcfql7PVg0CeSVsL-zTgpmM&h=AT1QPXdf29nO5UIqYZkbk1iByZQygqfE15kQlaX_nYYiiB90oGH9IlYXZVxmVKPASiVdAq_HyVo5bi_AO_g5h6IPHcCuuF_da-Ff5xx2mVQRhQERXi3gTQauhoLxrENZTPRpkg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR1-5PjxcNGrkhhf_3Zs12rWyopuL8YjUF7Yg6fmKPbLUyt7x0xdL5kpBD0&h=AT2lSR6U5K_OsOUUyEOcolM0OoOvP8v4RDA7KhbS76xtyzUkIpOMtgw2W7f1cIHQuy4aDHntAZMWRWjMLyhfEEcIjy_BcQMd2Pw8pzVSDspUyrtoml2oYE2DpZgIhdkPi_g-uA


 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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町のこれからを考えるにはみんなで話し合うのが一番だよ！春眠暁を覚えず！ 

というけれど、いやあなんだか眠いねえ！ 

今日は 3月 3日ひなまつりの日である。ここのところはコロナウイルスの話ばかりで 

気持ちが詰まる。しかしながら昨日の昼など暑いほどだった。 

確実に春は近づいている。 

そんな気がしてならない。 

貴方にもわたしにも春はそこまできているよ！ 

わたしなどはこの 3月、10以上の講演、会合、打ち合わせなどが無くなった。 

あー。普通の社長はこんなに楽なのか！というほどこの 3月は楽になってしまった。 

というわけで毎日会社に行ってたまった仕事を片付ける日々を送っている。 

惡い事もあれば良いこともある。どうだろう？日々に嘆くのではなく楽しむ 

気持ちも持ってみてはどうだろう？！ 

ほら春はそこまで来ているのだから！！ 

写真はついに 85キロのウエイトをクリアした私！ここまでくるのに 4年です！！ 
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ここふるのこと宣伝してください！このブログシェアしてね！！ 

こころのふるさとを作ろう！障がい者児童放課後デイサービス  

ここふるは五桂池ふるさと村にて 4月 1日オープン！今月 15日午後 1時からは 

現地見学会行います！来てね！ 

今日は 3月 4日ひなまつりの翌日である。私の長女 琴子の 26回目のバースデーだ。 

今月２２日の彼女の結婚式はまだどうなるかわからない。コロナの事を気にしての 

ことだと思う。本当にかわいそうだ。 

人間は、見えないものに対して非常に恐れる。そのことが悪いわけではないけれども、 

やはりここまで国民生活に支障を来たすようになったら、やはり問題である。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR1n7kcw6T_8DICmGkiRkN6wn78XD2kVkGHMaSVjL_Qq3BsrXBcmxcEjOC4&h=AT1msIQhTa-UPVe-ExwmaiOpUmd_LNJSe66DVPTR0SGqS2zyt8OJ2mlrwt5UO1d7aS4nVLFFGIcTCrjHB2U6f4BfG3NvaoQn8U4j4EdwPKUkME9S3kvR-segYg5eprqxziRspw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR166LPe43TFfJep_IJ4jd1Fr8UKQTZH3C5V5Isq59k5_MbBkG3d0kfdDV4&h=AT3Mfvoj6JH9ZcJEkKYQgB9Tf3ZMQVs4HZ-9Hc1EfaKknzkY3IhcMnXEbAbe-DjhGtfdsy0VyOQVVHykVKiz8ZUIthAj_BjpSnZMwdt0_9RtqUtUID787K85guUB_XdEyKsRYQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR0-MREx87fjOcwV4nVJrrhVY0DYX6G6zIA8SOoXJuNZzofBUNmn2bHbeR8&h=AT1e39wRL58kC8zxZld1vyQOUWJRhTJ8jY6-zelz6bEs-zlFPivlS8aVKZ5cSq_oY_XydgLSfZGVxG7swvoG62SNFCzsqx21J407w5-9-vaCDemvGQU_QMXgs0pf65b_8Po9Ew
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR0-s1cEst7F9W5xqzuDfOCujpFFcXWWf21C3JtW3-hK4g_8z1S95y72oPY&h=AT0XR5_6ZdLBQJekxU1R5JqligRYK2Rj4-gAnpFQn6P9sgraKpNvyBewOFR7uFWmBygqegbN70KcHelIH8T1pz4zx4hXh_AUcOxhtz1xjpGN5eELzMGglga6ywOyYFiQAaXIHQ


一体いつになったら、終息するのだろう？ 

今日からは万協製薬の中に子供達の預かる場所を作って、お母さんと一緒に出社 

出来るようにした。学童とかが対応できない人のためである。 

加えて来る 4月 1日からは、多気町初の障害児専門の放課後デイサービス ここふるを 

五桂池ふるさと村に開業することとなった。15日午後 1時からは現地説明会を行いますので 

ぜひいらしてください！！ 

放課後デイサービス「ここふる」開業につきまして 

                       医食同源みえ代表理事 松浦信男 

この度、医食同源みえは、現在指定管理を受託している「五桂池ふるさと村」園内に 

おいて放課後デイサービスを開業することとなりました。放課後デイサービスとは、 

児童福祉法を根拠とする障害のある学童期児童が学校の授業終了後や学校休業日に通う 

療育機能・居場所機能を備えた福祉サービスで一般的には障害児の学童保育と呼ばれています。 

五桂池ふるさと村には、現在空きスペースがあり、この場所の有効利用を検討していた 

ところ、現在、多気町には放課後デイサービスがなく、現在は松阪などの施設に子供たちを 

預けている状況をかんがみて、ふるさと村に「放課後デイサービス」を設置することを考えました。 

弊社が、経営をはじめて 9か月、たゆまぬ経営努力のかいもあり、なんとか黒字経営を続けています。 

休日は賑やかなのですが、平日の来場者が限られていることと、来場者の高齢化も進んで 

いますので、この施設を新たに作ることで、ふるさと村に活気を取り戻そうと考えています。 

ふるさと村には、動物園がありますので、アニマルセラピーなどの療育効果も期待できます。 

また弊社では関連会社に「ポモナファーム」があり多気町内に 15棟の栽培ハウスを運営しています。 

ポモナファームでは、障がい者による農業就労事業いわゆる「農福連携事業」をすでに行っており、 

今回開設する放課後デイサービスの児童たちの今後の自立支援活動も同時に行っていきます。 

「ここふる」放課後デイサービスは、単なる療育ではなく、子供たちの将来の自立を支援する 

ステーションとなることを目指しています。まずは農業から就労体験を始めて、ゆくゆくは 

観光農園、や農業以外の作業を行えるような自立支援の取り組みを行っていきます。 

この施設を手始めとして、ふるさと村の障がい者雇用を進めていきたいと思っています。 

ここふるという事業所名はこころのふるさとという意味です。この名前はふるさと村の正面の 

石板に刻まれた言葉であり、私たちのこの施設にかける思いと一致しましたのでこの名前からとりまし

た。 

今後ふるさと村を通じて、誰もが希望をもって生き続けられる、健常者と障がい者がともに作る 

「理想の村つくり」を進めていきます。 

なにとぞご理解のほど、よろしくお願いします。 
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 マンガのアキラと、現代の日本が酷似しているという。 

 昭和から少しも変わらないこの国のせいなのだろうか？！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20200305-00230764-diamond-

bus_all&fbclid=IwAR1ZNiAQ9Q0CtFdrZdlScBtG0_r-jL048ry4u2ds0I_hGApH6l0AJ_lA15E 

 

 

 

目指すは太平よりも大変な日常！嵐を起こしてみずからその中に飛び込んでこそ、 

優れた社長となれるのでは無いだろうか？！オープン！万協キッズルーム！ 

今日は 3月 5日木曜日だ。春の暖かいながら不安定な天気が続いている。私はというと 

3月の予定が全てなくなってこのところはずっと会社でデスクワークである。 

私が事務所に居ると皆が帰るのが早くなるのは気のせいだろうか？！ 

昨日、私は溜まりに溜まった精算作業をしていた。それで分かったことだが、私は 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200305-00230764-diamond-bus_all%26fbclid%3DIwAR1JNqtrGDjeHheyCm9GR6Mrcl0cgp1xggCQ6FF3YXBxyVl1oQNsd6uyGBc&h=AT37DiSTzBTdHaNdvb0BnuvsfSwzklAaFhJQzO2Cpv-kisngCShbwKOJJ5JCia-cOSdFbfzyCp5_C9DVmNcCiTC_VECVcDKRAHscUMiggFBUm4nYjhOn8v_WgPYMen5F7Hb1xw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200305-00230764-diamond-bus_all%26fbclid%3DIwAR1JNqtrGDjeHheyCm9GR6Mrcl0cgp1xggCQ6FF3YXBxyVl1oQNsd6uyGBc&h=AT37DiSTzBTdHaNdvb0BnuvsfSwzklAaFhJQzO2Cpv-kisngCShbwKOJJ5JCia-cOSdFbfzyCp5_C9DVmNcCiTC_VECVcDKRAHscUMiggFBUm4nYjhOn8v_WgPYMen5F7Hb1xw


平均して月に 10日出張していた。その三分の一は講演なのでその準備にも時間がかかっていた。 

それがなくなって、社内デスクワークの日々。これが超絶に楽なのだ。 

普通の社長の仕事はこんなにも楽なのか！と私は、京丹波笹山！した。 

しかしながら、これをずっと続けていたら間違いなく松浦信男らしさは無くなって 

しまうのがはっきりした。事務所で和気あいあいだ。平和でそれを乱すものは入ってこない。 

これではいけない。 

嵐を起こしてみずからその中に飛び込んでこそ、会社を変革出来る人となれるのでは 

無いか？と私はそんな事を考えた。 

言い換えれば私、松浦信男の変革は絶え間ない外社会との切磋琢磨によって生まれて 

いるのだなあと思うのだ。 

私は常に日常を変えたいと思っている。太平よりも大変な日常の方が自らを磨くのは 

適しているね！ 

貴方はどう考えるかな？ 

さて、今月中の娘の進学、娘の結婚式、春のアメリカ旅行、どれもまだ確定してない 

私の日常こそ、本当はスリリングなのではないだろうか！！ 

写真は昨日オープンした、万協キッズルーム。学童に預けられない社員の子供達を預かる 

社内託児所である。ご飯もついて無料！これぞホワイトというか、ゴールド企業だね！！ 

 

 

 ようやくの措置とも言える。 

 これが 2か月いや、1か月早ければ、今のようなことになっていなかったのではないか？ 

 今や日本を取り巻く、世界は縮み続けていりいいる。 

 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6353152?fbclid=IwAR2cwgdd-

97_1BTE5Jy8_779rTun06TFYIDB0EkHQ06FLO49iKNP2zoBySI 

 

 

 おそらくこういう事になると思った。これから PCR検査の保険適用でどんどん民間企業が休業、 

 閉鎖に追い込まれる。コロナ魔女狩りになるだろう。日本の几帳面さが、裏目に出ているような 

 気がしてならない。本当に重症者だけに検査は限るべきではないか？貴方はどう思う。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200305-00010001-nishinpc-

bus_all&fbclid=IwAR0nKZqOL2TBwxvFgkg4P4whkkNSvcHDM_NA5Iz3zTNrLjtbXoAD8jwDu9E 
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春は名のみの風の寒さよ！ 

今日は 3月 6日の金曜日。昨夜は風が冷たかった。しかしながらこれが例年なみと 

いうことなのだろう。 

我が多気町は晴天なりである。この 1週間、私は来客以外に外に出ることはなく 

自社で過ごした。 

ほとんどの会合が中止になってしまったというのが主な理由なのだが、溜まりに 

溜まった社内作業を片付けるのと、人混みを避けるという二つの理由からである。 

製薬会社の社長がコロナ感染では、洒落にならないからね。 

というわけで 3月中はなるだけ、出張を控えますが、来ていただく分には、対応しますので！ 

万協製薬の新規採用説明会も 4月にずれたが、ぜひお知り合いの方あれば声かけてね！ 

そんなわけで春を探そうということで、昨日はこの 7月に開催されるおたこす 12の 

ポスターどりの打ち合わせをしたのだった！！ 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6353152%3Ffbclid%3DIwAR3vYX5wgWvRNXs710OcXgjNFfeM4uUrUR_GkFZ3lN2XOL7NITSi2IXnjLQ&h=AT0Z-2dQufbjn63U4TApXMzbzzIYzKg_6dpnukzJLGuoYCyJz_Q63x9NruJz6BMyDPWITZ9Gww0nyspDsngT4VoqsibQzfMeIWGgsv1vCZ7Jz5wXgJ8KCYSPLepBD913WvxyOg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6353152%3Ffbclid%3DIwAR3vYX5wgWvRNXs710OcXgjNFfeM4uUrUR_GkFZ3lN2XOL7NITSi2IXnjLQ&h=AT0Z-2dQufbjn63U4TApXMzbzzIYzKg_6dpnukzJLGuoYCyJz_Q63x9NruJz6BMyDPWITZ9Gww0nyspDsngT4VoqsibQzfMeIWGgsv1vCZ7Jz5wXgJ8KCYSPLepBD913WvxyOg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200305-00010001-nishinpc-bus_all%26fbclid%3DIwAR13kiYoYas9_9-OTFOZk4r4713Qn6D5TnIVbxHJkj8BMXZ9x3cFI9-YZ0w&h=AT3M2w2xaa067rLMJtBr6fHNgZPaNxjW0oRRrrdv9vJ6o-vtwKsBbj19c4eOCeZNIhIJKsHZLSHHfji0lD0N_ugJBslxuIa4m0WR_GNjpvdNIaPN0xLMF8ZjkNAWi2rbXkiYFg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200305-00010001-nishinpc-bus_all%26fbclid%3DIwAR13kiYoYas9_9-OTFOZk4r4713Qn6D5TnIVbxHJkj8BMXZ9x3cFI9-YZ0w&h=AT3M2w2xaa067rLMJtBr6fHNgZPaNxjW0oRRrrdv9vJ6o-vtwKsBbj19c4eOCeZNIhIJKsHZLSHHfji0lD0N_ugJBslxuIa4m0WR_GNjpvdNIaPN0xLMF8ZjkNAWi2rbXkiYFg
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誰もが恐れる夜明け前だからこそ、貴方が、今やるべき事があると思わないか？！ 

今日は 3月 7日土曜日。 

なんだか夜中に目が覚めてしまい、眠れなくなった。きっと世の中の不安が私の 

 心にも移ったのだろう。長女琴子の今月の結婚式は 7月に延期になった。大規模な 

イベントが続々と中止になる中で、これはどうしようも無い事だと思う。いろんな 

予定をそこに合わせていた私達には痛手だが、こればかりは仕方ない。 

今はまるで島崎東村の書いた夜明け前の小説の様である。ここで心を、病む事なく 

春をむかえたい。夜明けを迎えたいと思う。 

小さな人々の暮らしや幸せが脅かされる様な世の中ではいけない。 

我々大人は、日本人はもっと賢い民族であると自信を持って話せる様な時間を 

今送りたい！私はそう思ってならないのだ！！ 

写真は昨日訪れてくれた皆さんとのもの。また、以下は眠れナイトで書いた私の 

今月の多気町商工会エッセイ。 

よろしければご一読あれ！！ 

1年間の振り返り 

3月になりました。先月に続いて新型コロナウイルスによる自粛が続いています。 

ウイルスは今や世界的流行となりました。国内では感染者が出るたびに場所が 

特定され、その場所には人が出入りしなくなりました。 

スポーツクラブや映画館、繁華街なども閑古鳥が鳴いています。3月に入ってからは 

全国の小中高校が一斉に休校となり、マスクの不足への不安から紙不足となり、 

1973年のオイルショックの時の様なパニック状態となっています。 

こんなこと、誰が想像できたでしょう？私も長く生きていますが、初めての事です。 

私の長女の結婚式も延期になってしまいました。 

今月のお題は一年の振り返りなのですが、どうしても今この問題について書かざるを 

得なくなりました。 

私達のビジネスは人がその商品やサービスを、利用する事で成り立っています。 

ですからそれが制限されている今はどうでしょうか？何もかもうまく行きません。 

ただしです。これがずっと続くわけではありません。おそらく今年の 

ゴールデンウィーク頃には集団的感染者は減ってくるものと思われます。 

日本人は几帳面さのあまり何でも白黒をつけたがります。しかしながら未知のものに 

ついてあまりにそれを行うと怖がるあまり、正しい行動が出来なくなります。 

もしこの騒動であなたの会社の売り上げが下がるなら、この騒動が終わったらどうして 

売り上げを上げるかを考える時間にしても良いと思います。 

お客様に DMを出すのでも良いでしょう。とにかく何もしないのではなく、今出来ることを 

やっていきましょう。 

多気町は幸い人口が少ないので、コロナウイルスに感染する可能性は低いです。しかし 

だからと言って手洗い、うがい、マスクもしないと言うのでは、意識の低い会社と 

言われても仕方ありません。 

3月決算のところも多いでしよう。この数ヶ月売り上げが少なく資金ぐりが困る場合には 

早めの金融機関の相談をお勧めします。会社にとって大事なのは売り上げよりも資金ぐり 

ですからね。またお困り事があれば何なりと多気町商工会に相談ください。 

私の商売繁盛セミナーが DVDになりました。8回分で 18時間に及ぶ大作です。多気町商工会の 

皆さんには割引でお分けしますので。もし何の手も思いつかない方は一人で悩まずにこの 

ビデオで学習してください！ 

春はもうすぐそこまで来ています。いつの時も変化に対応出来る会社が生き残ります。 

そのためには正しい経営の知識を持つ事です。このビデオにはそのノウハウが満載です。 

あなたの商売を支えるのは、あなた次第。希望を持って強く行きましょう！！ 



 

 

 

 

 

3/8 

 

いつでも、いつまでも経営という視点から私は人生のあらゆる事を考えたい！ 

そして経営者にとって最も大切なものは使命感である！！お疲れ様！栄衣子！ 

よく頑張ったね。 

今日は 3月 8日日曜日。長い旅が終わって栄衣子の進路が決まった。私や慶子さんと 

同じく薬剤師になる道を選んだのだ。 

私はよく、万協製薬の初代経営者だと勘違いされる事があるが実際には 2代目である。 

万協製薬初代の父による万協製薬の創業は、1960年 3月 12日というから今から 60年前になる。 

そして、その父も実は 2代目であって、初代の栄さんが愛媛県の大三島から小学校を 

卒業して神戸に出てきたことから松浦家の歴史は始まるのである。 

それはもう 100年近く前の事である。 

祖父の栄さんは様々な職業を経て貿易商から戦争中に神戸市兵庫区のいせや商店を 

買い取り、子供達に薬局と材木商をやらせた。栄さんは今で言うベンチャー経営者の 

ようなものだった。 

今現在はもう材木部門は残ってなく、あるのはいせや薬局と万協製薬の二つの会社である。 

私は長らく松浦家のビジネスがどうあるべきか？を考えている。 

もちろん家という考え方を持つこと自体古いのかもしれないが、もし家を継ぐという 

想いや使命感が無ければ私は阪神大震災による本社、工場の倒壊という未曾有の試練を 

超えれなかったと思う。 

長らくこの経営というものを続けていて、この使命感というものが最も私を前に進ませてくれた。 

しかしながら子供達の人生は、私の持つ考え方とは違うので、家を継げ！などと言って 

可能性を減らすことはしてこなかった。 

しかしながら、栄衣子が薬学部に進学する事が昨日決まったので一気に私の野心は進んだように思う。 

さっそく栄衣子にその旨を打診したが、まだ先のことは分かりません。との事だった。 

それはそうだろう。未来のことは分からない。しかしながら、私が 3代目という使命感で 

この 40年近くビジネスをしてきたように、栄衣子がそのバトンを引き継いでくれたら！ 

という想いは私の胸を熱くする。 

何故か？それは彼女名前に付けた栄という文字にある。私は初代の栄祖父を尊敬していた。 

私の中では遺影の中の人で一度も会ったことは無かったが、いつも難しそうな顔で私達を 

睨んでいた人だからだ。 

私は子供の頃からその栄さんに似ていると言われてきた。似ていると言っても一度も会った 

こともないのになあ。 

と子供の頃から思っていた。 

しかし子供心から遺影の中のこの栄さんはなぜ顔を曲げて私達を睨んでいるのだろう？ 

と考えていた。 

栄さんは 54歳で昭和 34年に亡くなっている。私の生まれは 37年だから会えるはずもないし、 

私の今の歳にはもう鬼籍に入られてた訳だ。一度も会ったことのない栄さんだが 

、今、松浦家のビジネスの代表を務めることになった私にとってはある意味、創始者として 

ずっと意識してきた訳である。 

創始者はなぜそんなにしかめっつらしい顔をしているのか？を私は 50年に渡って考えてきた 

わけである。 

私は栄衣子が浪人する条件に、薬学部を受ける事を入れた。その中には彼女名前に栄さんの 

文字を入れたからである。 

今回栄衣子が、薬剤師の道に進む事で彼女が 4代目になるのかどうかは分からない。 

栄衣子はその名の通り洋服が大好きな子供に育った。 



私達はえらい名前をつけてしまったと思ったものだが、私のフィギュア収集と同じく、 

一番私に似た性格は栄衣子だ。 

もちろん未来の事はわからない。 

今回のコロナの事があってほんのちょっと先も解らないというのが私達日本人の気持だろう。 

しかし長いスパンで 5年 10年、20年と考えていけばきっと答えは見つかるはずである。 

例えば、私が栄さんの遺影を見て考え続けてきた様にである。私が栄さんに対して思っていたのは、 

松浦家のビジネスをどうしていけば良いのか？という事だったので、そこには経営者という長い道に 

いつも行き着いた。 

私にとっては、会社を経営して一人でも多くの人に生きがいと自己肯定感を与えるのが私の 

生きている使命だと思っている。 

それで、今回の栄衣子の薬学部進学で私はあと 20年社長を続けようと決めた。ただ続けるのではなく 

現役の経営者として第一線でである。 

20年経った時、隣に 39歳になった栄衣子が居てくれるのかはわからない。でもね。そうであったら 

良いなあ！と私は夢を見る。こんなに頑張って来たのだから少しくらい夢を見させてくれても良いよ

ね。 

そして、彼女のこの苦しい浪人生としての一年間はきっと将来の良い経営者としての留学期間となるだ

ろう。 

なぜだって？それは私が四浪もしたからであります！！ 

おめでとう、そしてお疲れ様！栄衣子！全ての頑張る受験生に良い春が必ず来ると私は信じる。 

努力はいつも最高の君の味方でしかない！！ 
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ずっとヒューマンでいるために、私は妻と話し続ける。それは私にとって人生で 

最も大切な事だ！ 

今日は 3月 9日月曜日。春らしい朝となった。昨日は私の娘についてたくさんお祝いの 

メッセージをありがとうございます。 

私は一年間、この話題を引っ張った後始末にと、昨日のことを書いたのだが、妻からは 

プライベートな事は書かないで欲しいとクレームを受けた。難しいところである。 

しかしそんなこんなで、昨日は娘の下宿を決めるために日曜日ドライブとなった。 

この 1年間、栄衣子に会ったのは両手で数える程だったから、私は車を運転しながら、 

後部座席の娘をバックミラー越しに何度も見た。 

こうやってようやく会えたのに、また 4月からは離れ離れになってしまうのか、と思うと 

私は悲しかった。 

しかし、子供はいつか、親離れするものだし、そういうものだ。今を楽しもうと、 

私は心に言い聞かせた。 

人間はいつでもデリケートであり、心は同じ場所に留まる事はない。 

天気だって一日中でコロコロ変わったりするのだから、心だって変わってもいいのだ！ 

と私は思う。 

そうやって考えてみると私達が、できる事は悲しいほど限られている。今の私は慶子さんと 

3人の子供、それと会社の社員達を幸せにせなあかん！と思っている。それ以外の人は、 

応援はするけれど、人生を背負う事はできない。 

私はそれ以外の人に無責任にならざるを得ない。だから私はそれ以外の人にこうやって自分の 

心のありようを書いて何か少しでも、励ます事はできないものか？と考えている。 

でもそれも自己中の延長戦だと言われればそうかもしれない。 

そのかわりこの想いの吐露は、一生続けたいと思っている。 

私が人生を支える事が出来ない人でも、心は支えられる！と信じて私は毎日、ブログを書く。 

私も励まされたいし、励ましたいと思う。 



そのためには、ヒューマンな事を書かなければいけない。 

人間は感情を持って生きる生き物なので、喜怒哀楽込めて、社長を続けるあと 20年間を 

毎日メッセージを送り続けられたら良いなと思う。私は昨日慶子さんと話した。また再び 

一緒に暮らす様になったから、色んなことを相談していきながら毎日を送りたいと思う。 

歳を取るたびに私のコミュニティは小さくなるだろうし、私の影響力も無くなっていくだろう。 

けれどもそれで良いのである。 

私が大事にしないといけない存在についての責任感が、それ以外の人にも役立つはずだからだ。 

風船が萎むように、私の存在感は小さくなるだろう。しかし私の遺伝子が子供に引き継がれる 

ように、なんらかの形は残るだろう。 

これから私ができる事は、しっかりと仕事をして稼ぐ事だ！ 

このブログではヒューマンに徹するが。実生活では、稼ぐ戦闘マシンに成らねばと思う。 

嘆くより稼げ！とは、私が震災の時自分に言い聞かせていた言葉だが、もう一度その地点に立ち戻ろ

う。 

本来ビジネスというものは厳しい物なので、またあの夫婦二人で働き続けたあの頃のマインドを 

取り戻したい！と私は今、熱望しているのである！！ 

遺影の中の栄さんのように、私もしかめっ面でビジネスを乗り切ろう！！ 

コロナウイルスなんて、吹っ飛ばせ！！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020年 3月 16日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

今日は 3月 16日月曜日。私は快晴の多気町で朝を迎えた。貴方のところも 

おそらく同じような青空が広がっているだろう。この様な心で生きたいものだ。 

日本ではまだまだ大規模なイベントの自粛が続いているが、イギリスでは、 

逆に今年の大流行に備えるためにこの時期に感染を広めようという動きが 

あるらしい。 

だったら日本もオリンピックを利用してコロナ対策になったりしないのだろうか？ 

いや、この国はそうなったりはしないのだろうな。と私は思う。 

本質を捉えて本質と原則を大事にして生きる。その事を大切にしていきたい。 

今私達が考える事はそういうことではないだろうか？ 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【第 28回みそか放談】 

2月 29日より下記日程に変更になりました。 

第 28回みそか放談テーマ 

「新田先生になんでも聞いてみよう！教育！天皇制！憲法スペシャル！！」 

 

日時：2020年 5月 31日 午後 7:30～翌午前 1:00（予定） 

 

場所：伊勢おかげ横丁 海老丸 

    ◆ＭＡＰ 

http://www.bankyo.com/arc/20160905map.pdf 

     （〒516-8558 三重県 伊勢市宇治中之切町５２） 

 

料金：1,000円 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20160905map.pdf%3Ffbclid%3DIwAR2X04KI4EbgAHZVbLViAcMjB6w2gubUIRuUNDkfh0Z1e9Mf2tsx0exrDPk&h=AT2A9ndEvQRMrkFQWc7OGKTXqZ2kf-SyAB52ssXNLzSwxulP4RA76R-56Ydt040Mgzrm7Ym0DYkt3VqFY_UNXfArrRvOx1zdDbJu8lh8WrPxRyTE_lvfm-oAUud6XVmPCJaVMA


 

非常におもしろいトークが繰り広げられると思いますのでお見逃しなく！！ 

 

当日お越しいただけない方も、Youtubeで配信いたしますので 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

をチェック。 

 

詳細、変更等は下記にてご確認いただけます。https://www.facebook.com/misokahodan/ 

 

●リアマツテレビ 「第 28回みそか放談」 予告 2020/2/17 

https://youtu.be/nRpzHZZn_mA 

 

●リアマツテレビ 「第 28回プレみそか放談」 2020/2/17 

https://youtu.be/S1gzw4kbiCA 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TVとして配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR1BVsHmlsnGq3NTPftWwyr6SKiXSSZWdMNu23nT5_9fv_t2tCNLT3t0hzA&h=AT15EGfnNTGGlV5Z9jqqjZrFLes0zr-j1oxLbd-ccFPlLQASYnyAkxgU74ZPnF6LNMbXCuHC6rRvw2kFNDhl6Hyndbx9BOhy1l9vU4cju_xuwz0BSYJ70wsCVI6RjfIl3sOsZQ
https://www.facebook.com/misokahodan/
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FnRpzHZZn_mA%3Ffbclid%3DIwAR2NgxuOr8e1TIgIAapQwCgtfTMT4vVEO94p7CWIP3AuCvH-DeqrDrxRFA8&h=AT2Yz9q8cSu8LAXyKjrVi4-7fEpmIH0ddgSUNg2817WgZjc7bxgqOBHXLU9nA-UzACOX6IjIKml1r6duvzz4xEeu3_wNm5eOT0L6eUwF-PGSCFYdrNv1Kp-z36eMK0BM3l12Hw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FS1gzw4kbiCA%3Ffbclid%3DIwAR0H3l-XLaXpv3b6suMOkxr2lnK3JkCOSoFI91jsohTJto-K6o_AmcFHKYo&h=AT3qoqXi7gvwARfRIv7bLVQUN6o0UMEfxVu4JZblgITRZm8kYx1TTFMAWHtNBEqEk46wLv3BRkdi1KrI26pCaYr_5SgtQv4a2YwW0mDC9uFwH9x-218ZvYBd0k63cGAlSZ0v6w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fitem.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F10000064%2F%3Ffbclid%3DIwAR2t8xczeXU2ewPnYeCk-H6oJx37uuhF4hoSHsKjuNoitU4P68q_S7e3_3M&h=AT2jARHoE3VldMBeNd1Ja8NAKlEvy15sZiGffBTqJUwMor_rK9fQnJ7oBDIcFW59NRj0mlR0tvtKEgjfmsaDBLX8DXWWRYBOw_9IEhbKwMbJmTLsmDEvhvaU6OxZCLf0tyxEqw


 

 

 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 

 

2020年 2月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 

ロゴ等を掲載させていただきます。 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F2020kyousan.pdf%3Ffbclid%3DIwAR3QI5SUq3TSrYWSFkYzHpKlPEwFDlazxNEgw1E8fqoOV8Rsml7ZyDn_-b4&h=AT3fg1KGBZc7OsVKgkF-m27LsdEdbMHivFrmXMavfU6Kzt3fNsLXePHz3NaEOUTEs0EattkiinGjXgxzX4DwKzPJ_H6s79buGa3tBQdzpvGeexuLsix5pqkuJ-J0gzYTbGplsQ
https://www.facebook.com/pg/matsuura.nobuo.fan/notes/ag.cgi?page=MailSend&text=otacos.fes%40gmail.com
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR3nfDMn6BMUL8FZci302xKPv8r4jBSKxKLDO598AyRlilmYeUuLEo22Dlw&h=AT3eCJnI_YM65-_ROuBQXe6W79aZLfhCOXJ2PiVX51Lx-8ZmWbUvaDmu6opF95ZS2VS1wYVhY9MR10vgQDpTkNqmbo8KWothFVs3H3dkCNrFdhOoWOJE57PEDYMfw0NligKnTA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR3QAkCLLC2H9tFIirnKQ-gFiE9rmef402dT86Ha9JwjtJe9aW1WOoZXVQ8&h=AT19TJPSb0Dihtcp65jjI38LtteXyb_Cv3MICFNrwSPfUDsIZgl6UKu3loklCv4Nsbu2joiQE1VixpKSssYjc02szGTWH0n2rXp91m2sGbNwCceV3P7y2RQGtEkgvKw9f4YdUQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR2dLWkRPugkcoV1xDQvxgWOgh6PL37dE_aywJ4Yhu6QHmEk6BZSOmcDRp4&h=AT00fhXGEYVR4UW-7IF4rp2HIRtXrjy2cq6lE0rsrrf8Yv8sPr4L2m1h6ujVcNFOyaJNbVt-8ilkU9Iw2FZQhotddJwwyhH_Y1T1aCQhGB2USDeiJ9bBc37NbFnGW7DafV86Sw


 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 



◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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ここふる！ワンワン！今度の日曜日午後 1時からははここふるの内覧会に 

みんなきてね！！ 

というわけで今日は 3月 10日火曜日。コロナの影響で、もはや多気町内に 

隔離されているような私だ。 

来客には対応するので、これはもう入院患者のようである。 

そこで私は延々と万協フィギュア博物館の片付けを一人でやっている。 

これもまた、コロナの影響か、誰も来ないので、シーンとして本当に、 

さびしい。 

そんな風に過ごしていると、せっかく会えた栄衣子と 4月からはまた別々の 

生活かと思って悲しくなって来た。 

人の心は複雑で難しいものだ。 

毎日、全国で、感染者情報があると驚きとともにまたか、という気になる。 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0IDBMMA4mT1hXMLypLjQ3RRqtiwtVKQMa2ZZob7wt6EmI5ipfJh7uMUoU&h=AT125DiCmTsSNYE69Gb8F0aK4iYjHXPYLiGb9lahsMCdwfOCax-lTbDZkbTbNEpvR0FlITNCo2D8w3Wr5ihSRbaOsCDF1j-s75K3NlYNA5huU2R0CTBSJRExJgf72_K8CLANfQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3xXcz3nmgoByBPQJt2tDJbSqi18wtIna_lajtSt3IOiiPRhu8WsiftVdM&h=AT0lqR6fxOXRye76wsAR6PxZaN0VQGTVDwl3woJSJbBJob5ZHfWTz7IbCEjPlUywQNwvjT91ZFmrF70QaixLSFXo81Zwo8V1zY1IR_ZNppDWcaqF3W2y5IskKlTx7gwFZYJ2ig
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR17tCs7YOWg-nYEVSY8lz_P1HURFqohmqfRjgpLXbWdmhjYIJmSIdeoRJU&h=AT1mmWy5jjvXDkYyyWl9it3Rwk9j2EC44I0e3KttLOo22CMfy0yWkdojeaUHhaIpMRMKqmMs6U9WKWL-vOYQBRBgckjoTvX4KsGr_8Y3rkg_FoWs53ltYqfpOks2fskZkMAAlA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR3lz_R-9fkyMOzpQXh4FPCi7nxyXF1d0hmy7W6I35zx5SFHxJ3CL1210-8&h=AT3YpH9P6SZcSQh_JBea34ezj8wsRgh8w0qyuZulXQfOQWAteAYVRt3ns-3mtj1ivlA-PjN2xSr6t6VWv7RBsI2e1D87THzC_7xaqOhAp1jQzGp0x_awke21YmeHv1Wb2OxvRQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR0nRZir82R7a41I6pVOosriwIXgfPJTab2hRocxv5PTZ3YnuqiEVoWwKEc&h=AT0wfWO4xb_QLdt3rgbNCcl6iLMMsgdnBXo8SCEdOa9b6w33J-kpBbqMs7zxsCw_GrN1b2TXftfajRGzsSX5M_X-DlQcd2gouqhDvhYGYwJSoyjDZQo3l09LH_dgXaQqbn20fw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR2sGDEm7obz_WoJLd3c-LG8Bkqrpj-2WDFe8e3y4OerVKWb7Ct9XmKych0&h=AT06UaS3eU1gNt8rjgvG7JzNKbhjh1b4HPJjdQd00Ae27-FSxyMWbYTHgeS6ZpAYzQid57uKD14vnpvcH-wq5tpUIT1gWnqSVhylTHBlKj7fnJtPRaFVAcdj5z0dcsopWL7Gsw
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR3BrQMyAek7T9GAGinpOx3aJI7ARBBmspaVp183lSvGC9MlgrDCqqHNmuE&h=AT1HWQ8VGtcq7ut-P1fet6_iKoUj5A702tjVzswBv1rdL2ceaDdXo_lE_27-9_bi8XMqKlM08hBQu_258nRUzbY-3TjuvmzWpmAb4XvLTT2qpeVq8KBGAAnDcgYhllbtJp5BVA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR1_aAXciaWK0nsagxO1lgvBmtfhSYmn0xF4WzQH6UR9RU5qgP7zI2gGmNA&h=AT3HQ6UWUlFcHVz5j2VlFKFpCSY0db2p7bqU4Gy8yZUk9z0A_nUOmiN1gctDk3YEvLZtiRlmdsDhYnxGs8WihGP5zxtfPnH2bqC9iNjGicxMAYdtxjlMPuvd_YORhW3pthX5Ow


気にしても仕方ないのだが、気にはなる。 

貴方もそうだろうか？ 

早く普通の暮らしに戻りたい。 

いろんな予定が無くなるたびにそう思う。 

そんな中で、私が新しく始める、ここふるという放課後デイサービスは、 

今度の日曜日に完成内覧会を行う。 

募集が 10人で対象者は、障害手帳を持つ人限定ということで予定通り行う 

ことにした。オープンは来月 1日で、きっと待ちかねている人もいるだろうから、 

ここは開催した方が良いという事になった。 

貴方の知り合いでこのお近くの方がいればお声かけください。 

そんなわけでチラシを載せます。また見てください。春が来てるのにね！ 

明るく行きたいね。今の日本は終戦末期のようだ！ 

 

 

 これは良い！素晴らしい考え方。PTA限界説！ 

 →https://news.yahoo.co.jp/byline/otsukareiko/20200307-00164138/?fbclid=IwAR1-

R6KeV3KXRKXuxVigtfYJ5-Ckg8Qhg6DW3-N5qzRKDgZfQ2odZ0Uo7mA 
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貴方はこの春何を始めるの？一つでも明かりを灯そうではないか！ 

ふたたび、ランアゲイン！！ 

今日は 3月 11日水曜日。東日本大震災から 9年の月日が経った。もうあの日から 

9年が過ぎたのか！というのが私の気持ちである。 

何も変わらないという気持ちもあるし、はるか遠くになったという気持ちもある。 

今年はコロナの影響で、追悼式なども無くなったと聞く。 

何もかも自粛になったから、その追悼の思いまで小さくしてしまうのは残念な事だ。 

新しい人の暮らしはどうなった？原発処理はどうなった？あの頃から日本には 

良いことがあまりない。国が元気がない気がする。 

私達の未来は一体どうなってしまうのか？と考えると悲しい。 

未来の子供達のために出来る事を一つでもやりたい。 

明るい未来が見たいのだ。 

何もできない私は、また昨日から走り始めた。ダイエットも始める事にした。 

何もかも変わらない日常から、何かを変える日常に変えたいのだ！ 

貴方はこの春何をするのかな？ 

教えてほしい！ 

一つでも明かりを灯そうではないか！ 

 

 

 

 まるで人の心を、写したような虹だ！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200311-00000020-kobenext-soci 
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https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fbyline%2Fotsukareiko%2F20200307-00164138%2F%3Ffbclid%3DIwAR2RV2oGJP-uefJzoTVLBDV2jSvUzn6UE3ZA4CbPgr0g-6Pgf2ptT_JMSjQ&h=AT3Eu7BUgsG3Q01dwIgjGDN_fODPIctEE_zjPnCU8cLBugY5NALLUnTS9v8DXNN1QAXfVywcVhBznjNOQuvEhS55RDhAjYTofGAbdIMMasW0C8Ens3JvH6lEmdnEo2KzkzQ9pw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fbyline%2Fotsukareiko%2F20200307-00164138%2F%3Ffbclid%3DIwAR2RV2oGJP-uefJzoTVLBDV2jSvUzn6UE3ZA4CbPgr0g-6Pgf2ptT_JMSjQ&h=AT3Eu7BUgsG3Q01dwIgjGDN_fODPIctEE_zjPnCU8cLBugY5NALLUnTS9v8DXNN1QAXfVywcVhBznjNOQuvEhS55RDhAjYTofGAbdIMMasW0C8Ens3JvH6lEmdnEo2KzkzQ9pw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Fhl%3Fa%3D20200311-00000020-kobenext-soci%26fbclid%3DIwAR2EyL5ntYy45_36aeYK1fq9gv8hqjly53PwTDGECn5s6qNykFWsm9mikTA&h=AT14pJ4dxqU8bz105jQF1w2PFAx8d4de3RISvkFhq-bNxCXqktX0D3sj52FwY__dS7cQuhsv3gkOVAC1L2b5r1SguRGKMs27cUXzrLH2nglWNeZM-C6_Xb8Y77dY1-pNuPHHLw


私は人とネコと共に生きていく！ 

今日は 3月 12日木曜日。コロナの影響で私はついに今日、なんの予定も 

なくなってしまった！ 

こんなことは何年ぶり大根だろうか？ 

いやー珍しい。というわけで今日は一日中、フィギュア博物館の片付けを 

する事になった。 

まあ、こんな休日もあって良いね！ 

というわけで休みのような仕事のような１日を過ごすのだ！！ 

写真は昨日の来客の鈴木君と、青木バスの青木社長の作った青木ラーメン！ 

いろいろと新企画がめじろ押しでありますぞ！！ 

 

 

 

 なるほどねえ！いよいよここまで来たか。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20200312-00033631-president-

bus_all&fbclid=IwAR2GhU7oWlQHXqket5hMpvGgRwoBowIDeuRJAejdTHNK6pZ2SzNusa01SgQ 
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よしやるぞ！ふるさと村ラーメン登場だ！日曜日午後 1時からは、ここふる 

内覧会にも来てね！！ 

というわけで今日は 3月 13日金曜日！13日の金曜日である。今週は本当に 

ゆっくりさせてもらった。いろんな予定が、無くなったのでじっくりと 

フィギュア博物館の片付けに集中トレインであった。 

なんとかこの土日で、片付けをおわら風の盆なのであるが、果たして 

どうなりますかね！ 

日曜日午後 1時からは五桂池ふるさと村での放課後デイサービス ここふるの 

内覧会である。定員 10人に果たしてどのくらい来てくれるのか？心配ではあるが、 

こればかりはやってみないと分からないので、待てばカイロのホッカイロと 

いうことで、皆さんのお越しをお待ちしています！ 

写真はいつものビビベルと新しくふるさと食堂のメニューとなる 

野菜ちゃんぽん青木ラーメンである。名物になってくれると嬉しいです！ 

では良い週末を！もし行くとこなかったらふるさと村か万協フィギュア博物館に 

来てね！！ 
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行けない事が今やいけない事に直結である！ 

縮みゆく世界に今のところ打つ手は無い、それでも私達は、勇気を持って 

行き続けよう。ふるさと村に 4月 1日新規オープン！いよいよここふる内覧会は 

日曜日午後 1時から。ご利用を考えられている方はぜひぜひお越しください！ 

というわけで今日は 14日の土曜日だ。私は一日中万協フィギュア博物館で 

片付けである。 

3月 12日は万協製薬の創立 60周年だったが、何もすることができなかった。 

披露宴も旅行もすべて中止となり、苦々しく私は今を生きている。 

貴方の日常もやはり同じだろうか？今や世界中が縮みまくっている。経済も 

心もである。国家間の移動もはばかられるようになり、世界の国全部が鎖国 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200312-00033631-president-bus_all%26fbclid%3DIwAR2jPELyFUmka5c5F9fVD9n6OUO5FOWLHBCe_gtzXyRz91veSeQv26YkWa4&h=AT0q-eEgr0GqnzKTaEbGqKLXCpSKGtqCUZHz6XfvBDpIhQdsvIlAd5vw2kFg3Ml9stFP8vtGvmtN9ETm3E5rZw1MmW1F9lzR2tlrmNI44fWJwVK86YqA9ybKE1LVy6rSsbAjjQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200312-00033631-president-bus_all%26fbclid%3DIwAR2jPELyFUmka5c5F9fVD9n6OUO5FOWLHBCe_gtzXyRz91veSeQv26YkWa4&h=AT0q-eEgr0GqnzKTaEbGqKLXCpSKGtqCUZHz6XfvBDpIhQdsvIlAd5vw2kFg3Ml9stFP8vtGvmtN9ETm3E5rZw1MmW1F9lzR2tlrmNI44fWJwVK86YqA9ybKE1LVy6rSsbAjjQ


したようになった。 

もちろん、いずれは落ち着くことがあるだろう。しかし、その収束には一年 

くらいかかるのではないか？と思われる。 

これが今の世界情勢である。日本の急激な株価の下落を見て、これから 

恐ろしいほどの倒産や廃業が起こることが予想される。 

今回分かったことは、当たり前だが世界中の人が最も大切にしているのは、 

自分の健康だということだ。 

今、その健康がコロナウイルスによって脅かされ人々は自宅の部屋に 

押し込められている。まるで外出することが悪いことだと言わんばかりである。 

さすがの私もこの自粛マインドが身体に染み付いてきたように思う。 

行けない事が、いけない事に結びついているのである。 

誰にも合わず、何もせずというのが良いのかもしれないがそれではビジネスの 

経済も死んでしまう。待つ事だけが我々の打開策なのだろうか？こんな時こそ 

家族や小さなつながりを大切にしなければいけないと思う。貴方はどう思うだろうか？ 

何もしない方が良いのか？何をすれば良いのか？！ 

写真の中の保護猫ビビとベルはそんな事何も考えていない様に、今日も元気だった！！ 

YouTubeのふるさと村 TVではビビとベルの様子を 24時間生配信しています。 

もし、よろしければチャンネル登録もよろしくお願いします！！ 
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とりあえず何か始めることで変えて行こう！！ 

今日は 3月 15日の日曜日。晴れた春らしい天気だ。今日は午後 1時から、 

五桂池ふるさと村の中にある放課後デイサービス ここふるの内覧会の日である。 

コロナの心配もあるのだが、参加するのは入所希望の方だけなのと、 

来月 1日からのオープンなので、早めの受付が必要なためである。 

私にとって、初めての業態なので不安がいっぱいだが、とりあえず何か 

始めないと、何も変わらないのでやってみるのである！ 

テレビもネットもコロナのことばかりで、もう見る気がしなくなった。 

だから私はフィギュア博物館の片付けと読書に勤しむ。それが私の日常で 

幸せである！ 

そうだ！多気町にリゾートに来た！と思えば良いのだ。 

ここはコロナも無く、空気も綺麗だ！東京や都会の皆さん！ 

五桂池ふるさと村には格安のロッジがあります！しばらくふるさと村で 

テレワークしませんか？5月の連休まで連泊おすすめします！！ 

本日も万協フィギュア博物館の店番やってまっせ！！ 
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 このくらいの判断が丁度良いのではないかなあ？ 

 不必要に怖がる事は、無用な事だと私は思う！！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20200314-00613266-shincho-

soci&fbclid=IwAR02LKj6khVWQL-CECXqpyKy-CQ9Kxb2dBsBbfCEcoSCCWeuCnrAOHiAbUc 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200314-00613266-shincho-soci%26fbclid%3DIwAR1LqmzlBbVoK6TQAuIEXbCMLYih1RXayYQQ-p2gNLI2AqlQUnJq2Osi5RE&h=AT11G8rQHrT1yG7jefRLuvZyc_d113a12dcBFnyrTrZgZ_2OCUTN4ZuJvygxX1OsGDjO39JZH0-sCTR4bF-1OISqZFou2ZdGifkahO-ERdNPKrx-sR4-8wa-6FqdUNGdoQzsmQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200314-00613266-shincho-soci%26fbclid%3DIwAR1LqmzlBbVoK6TQAuIEXbCMLYih1RXayYQQ-p2gNLI2AqlQUnJq2Osi5RE&h=AT11G8rQHrT1yG7jefRLuvZyc_d113a12dcBFnyrTrZgZ_2OCUTN4ZuJvygxX1OsGDjO39JZH0-sCTR4bF-1OISqZFou2ZdGifkahO-ERdNPKrx-sR4-8wa-6FqdUNGdoQzsmQ


 

どんな時にもどんなところにも希望はある！貴方の心の中にもね！ 

今日は 3月 16日月曜日。私は快晴の多気町で朝を迎えた。貴方のところも 

おそらく同じような青空が広がっているだろう。この様な心で生きたいものだ。 

日本ではまだまだ大規模なイベントの自粛が続いているが、イギリスでは、 

逆に今年の大流行に備えるためにこの時期に感染を広めようという動きが 

あるらしい。 

だったら日本もオリンピックを利用してコロナ対策になったりしないのだろうか？ 

いや、この国はそうなったりはしないのだろうな。と私は思う。 

本質を捉えて本質と原則を大事にして生きる。その事を大切にしていきたい。 

今私達が考える事はそういうことではないだろうか？ 

昨日の五桂池ふるさと村の放課後デイサービス ここふるの内覧会は大成功だった。 

お知り合いの方がおられたらご紹介ください！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020年 3月 23日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

やれる事をぜんぶ！一人でできることはひとりで全部！ 

それが私のポリシーだ！ 

休みはオワッタ！サハ、ハタラコフ！！ 

今日は 3月 23日！快晴の月曜日だ。春ですね！本当に春ですね！ 

恋をしてみませんか？！ 

というわけで春だ。春の遅い欧米は今頃コロナの渦であるが、 

我々はそろそろ日常に回帰したい！、回帰大作戦である！！ 

今日は三連休明けの月曜日だ。 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【第 28回みそか放談】 

2月 29日より下記日程に変更になりました。 

第 28回みそか放談テーマ 

「新田先生になんでも聞いてみよう！教育！天皇制！憲法スペシャル！！」 

 

日時：2020年 5月 31日 午後 7:30～翌午前 1:00（予定） 

 

場所：伊勢おかげ横丁 海老丸 

    ◆ＭＡＰ 

http://www.bankyo.com/arc/20160905map.pdf 

     （〒516-8558 三重県 伊勢市宇治中之切町５２） 

 

料金：1,000円 

 

非常におもしろいトークが繰り広げられると思いますのでお見逃しなく！！ 

 

当日お越しいただけない方も、Youtubeで配信いたしますので 

■BNKYO TV（BTV) 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20160905map.pdf%3Ffbclid%3DIwAR2MdHGXi6F5-nyc2gc3ujoztazBwOKqpEr6N427ZekRQxfnR6DopUgY1Qs&h=AT09EPFYFausi4IXpdd7wr2-ojSGmbHSUKgi9p0TgRI4qQxuj4UCi-8OUO-r-ftg4Jsyu2VRKt5sVgBxeqFUtddy-ALdVqqVxRq49cLud_jjk-V8YaSFJbfUKK1N2SIhjDwNEA


https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

をチェック。 

 

詳細、変更等は下記にてご確認いただけます。https://www.facebook.com/misokahodan/ 

 

●リアマツテレビ 「第 28回みそか放談」 予告 2020/2/17 

https://youtu.be/nRpzHZZn_mA 

 

●リアマツテレビ 「第 28回プレみそか放談」 2020/2/17 

https://youtu.be/S1gzw4kbiCA 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TVとして配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR1FlqPigQ5adF2fzLf9uyWubMd691QeXRawvAYhvTql81TqqpoTuMPR5kA&h=AT2JRe-ZPx4520qeTdHJpX-l9Mq9TbIsDP3p16_HBIYh-h5la2ba6P0SzwzVvkxn_df82v9NiDtfm_zd8WrIHVGRFrmYAYShu4SJVKMHA43Qu2EU1PB69BsM6FErWu3XtwuPvQ
https://www.facebook.com/misokahodan/
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FnRpzHZZn_mA%3Ffbclid%3DIwAR2DGIcpOVAcEPgilB32aY7ARqPd973aeczPOAWDJknV4qQHFmTA94nfebg&h=AT29Srh0eBq8yK9Ydy8uNw9PS1IV9AGwZPNhdJjwP3tAG41IiPLehMYCBcmhgxwmNqJnFGSm54x0_3duNz5onpBA9r6iNkRBJsba8hENSX8L4rd3DfdcsUZiP3ZvnuNul5gNnQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FS1gzw4kbiCA%3Ffbclid%3DIwAR3Sgl6IgD7HclECITxJJGXk6f0fpQaVhdV8d3Y39t1K3j43UfpaDXoIjnw&h=AT3xyhOtV8ttSCyboJeTJfcjfB-FHyPvGPYRnVV2QTolE9LZCjFpYQzfbT6Xll3zAlKxjKsCCM4SNPeaU29FPG9b4NP3gVb-EIr0mp8NiTZxmWYN-01TL4kH_hE180wsV5xfDQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fitem.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F10000064%2F%3Ffbclid%3DIwAR1a6Y9KkGWC2hOKBspzK3NQJfDsJni4T6NCatCPqNbyqjTuGVZ73nYL2ZA&h=AT1yKDd5OHAPw40C5mnqxoNHJhb-0Tykk5IPS0gR8xgbzrqcnlB4Ic5grCqhWtq2_XN7CxFuO9agMthX5NOi-TXoYlLY6BZzbjgrVvynxRGg6e12cBmEeJvIojHFm1EO2ZUIUd0n_P7q_WPFynM


【おたコススポンサー募集】 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 

 

2020年 2月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 

ロゴ等を掲載させていただきます。 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

◆おたコス１０動画 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F2020kyousan.pdf%3Ffbclid%3DIwAR1WmwJf014CBhdPyt__pNhKh-keEuRf-ymyRTqH5WNyPhk49Lf4M5744ZQ&h=AT3OzNHBcvTi5sjc-PwbYw064ybhPPcBHc8weB12xvNIa3zzPH6Th-2hyPEE4KvP0Wi0Ni6yr8p1KKoXzLapcmqIBXthCAAD9IluRJ2vDjVeOsc8nmPhwCeKFl4G_-BsR_Fe8A
https://www.facebook.com/pg/matsuura.nobuo.fan/notes/ag.cgi?page=MailSend&text=otacos.fes%40gmail.com
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR2Ns3JVfzp-Vj6m91frWOI5XtrvTFZHMFOnHsvOfEc8RsE8iIR5K7FszxQ&h=AT0OFWtiHTkiyKun1m1lxfaTOr8yVKUnVRNbvXFJ8O1H7MSeZOhdZqAYMVJ7qINSEMiczDGr48wXIKW0UF_MPRek0Nl3zb3DMOotIkf4q2nfQXD6lQd9r2CYZZvesgdSW3-tWw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR0WVjaVne8g49toc0DmMAqvpTFUjW0cM_ytAiPsn-80NAba4NSqdOofsBs&h=AT2tkmUrjpPcmuEIehxTalsFjpWj8-pGyL1LnHnVFvVaDcTaO4MXQJ_kQ5DPBKqTqAfSuoCYy5Z2RB9rSbaxSN5ON4u_XyZ7LZ-jMyfKqI8ATXFgUihDDWArjwzpH8rN6vgM4w
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR2l2Sy0vXLSzMorTrdw1B5_3Pip9oSsB65-5i6ay771EZnqu9WJBn_Be5g&h=AT1Ror661_jLmnligF8uFsBmpkCRI1Aw9-2bCo3-lSj5t-uSXC44vEAwF5gU-jwSaE0_XyV1g84fF4CmPnNHmhojDcS6aJfdi2PP9cjCmY1KzVa0Y-1jBa6wf6o012JB5cn4nQ


『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR0uWYYYI6SAORJPmEog4H-OBgSvr8IKNqngE6fyF6HHWxn0yoKql_zi4XI&h=AT3oTYKQiV_h7X_N-aFS2jWIIFUhT0qZqgotVj11g9qOmYlVsbktpYE87Gqgiy6LF2-WNTSuPKtfjz74bAisQPV6sMyaDZZe6FbjO482yBDd_KxF3XmSumjRszDEJkhLPRyRUQ


 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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とにかく出来ることから始めよう！！ 

よっしゃ！バックスクワット 90キロ達成だ！ 

今日は 3月 17日火曜日。春らしい晴天である。昨日はものすごく寒かったが、 

今日は一転して暖かくなった。 

相変わらずコロナ、コロナで世の中は、相変わらずだが、とにかくできること 

からやろう！とにかく免疫力アップということで、私は筋トレに余念がない。 

昨日はいよいよ 90キロの大台に乗った！！ 

とにかく今は耐える時期、それなら筋トレと猫ちゃんの癒して乗り切るのだ！ 

貴方の癒しと免疫力アップの方法ぜひ教えてね！ 
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一番美しく！ 

今日は 3月 18日水曜日。今日も晴天の多気町だ。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1j3BdnBj7JTYIwVRPerq3i-eBdpKVnbZV5bJzn-TNL0MvfAyHuv8k5bj8&h=AT1w4nmlcfyRFLcJm0ZkDxjNSEaTlN-mBJX7VeAuxclSwWcotDT_aEi-BjlFxS0aHtbzbhalPIEva8rFNZeYQgYVuJHnFxY0-d_E5YR0m8QM47BOV5B8CAgmSwL4I8lfu58p8g
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR1ouJnbNQhIhm1jmykCJXnRqjccBX8WJE4EQ1B_HERC0mPDoZiasLRCadU&h=AT2LKyjtWmEVtWmbE8PUFk3EZ6WUv3F5O4JlDKQTKc9Kx7h-bLcL-3EpSDbGBsC2wnAvrTqzrAewtPdcXj6E7gY5StLIxoOjP2H8yc6W19RZlC6u06vkC4dmi5jkwTLGniQieg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR3DjfU26RkgB2B6UiLTx45pceGK1-zz1aNFcC3QZKgxGdTu1GlKkTOb7zE&h=AT0UX3mEPQAOjWys3sKRZtXU3Zwzv37dKEOQ0cxT2CCl6U_t9DUyfmKbUEex_vv820DBbg-qxA1_hsbDLf6Zu-447mMpOR5W3ctRGaUXYLusQKjfFSgVZU8S2a2keu6YoRTXTA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR126GC9595-SS4qUsmsy5CLvHsPA_TJYkOwDoVLH-_EA8GnZ70nS3HkkkY&h=AT1Sq08Y0ddpLyJoLp66JqZHUnmcIzkzVemY1iiDjKu8ihkxJE0Y_RscQAAhp6wPoUjgTVW1V1GorLOziIZZbZUhbMp9r7C0QjizLTxV4rIS6sDiHXI4511NJuAjkkz4zOrabQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR2g4K-8g5xFy0sTLdB94ovyOeLMOUIh1UtmcxlAaPbEhiMWLMSmLpK5SCc&h=AT1vLzs9E4cAZ8vc9d3bMJxnL7EqOnpiO8tz-R9dJ8lsrxsBx6McwAQhVu_bTRbjZ5edOOF373b39AL7nb0_9ET4H3Qu8o12LFzNY8M7YDZwC7QmO36nOp7jJunsPZkaQ_XSeA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR1KVt2H3KAGEkFUD_GLHD0mFKqUj5GcW5b10EQU-rsCifYbJ2hcBpqvlwM&h=AT0f27h-7TbDxalPA2XoQmJNFRSk_dnidNiJjLhbJgH7iQXojXYhIPI7EiMziFWkzHbXFGUDA6FqXqYjvcJaihFEaqPiKWMD_YwsoEZdf-cWME00AzLn2KfFi9w9p-HncEyqAg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR3EI2MLc65cFV74PEcS-TSoLRCe4NQRH4JJ0fNzNenv8YA6cIhGTRBIDJA&h=AT3W6UtST4OS3tpnoP5X_fo6zcgbb4Rk5zdawpTf-KG2lMl8m7y6DqmScg45WSyoX3PdyIBRtUnRdsWh-icDa4w5MtPL4jZRk4XfaGE9XiyOFoldTkVVNZcZjUe9uV_JRIkwWg


春である。私は少しずつ増えてくる来客を対応しながら、コロナが消えて 

少しずつ普通の暮らしに戻れるといいなあと思っている。 

多くの人々の努力もあって、日本での感染は減ってきているのでは無いかなあ？ 

と思った。 

さて、私は今週から、少しダイエットを始めた。方法は至って簡単。 

基本はプロテインシェイクにして白米を食べるのはお昼だけ。 

夜は極めて簡素な食事にして、空腹が出ないうちに日本酒を軽く 

一杯飲んで寝るというものだ。 

娘の結婚式が 7月に延びたので、慶子さんと夫婦でチャレンジというわけだ。 

しかしながらそれだけでは悲しいので週一回くらいは外食をして楽しみを 

作ろうと思う。 

よく、今日が人生で一番若い日ですよ！という言葉を聞くけれど、 

果たしてそうかな？と私は思うことがある。生きていくうちになんの努力もしなかったら、 

美しくはなれないと思う。 

美しくなるには、自分の努力が必要だと思う。 

私は 58歳になったが、あと 2年で 60歳になる、なんて考えるとつまらない。 

この人は 60手前なのにすごく若く見える。と言われる方がずっと良い。 

これ、70歳になっても同じだろう。だったら今、なりたい自分をいつも目指す方が 

ずっと良いと思う。 

私はここのところ新しい人生に踏み出すべきなのか、悩んでいることがある。 

滅多に悩まない私が悩むのだから相当なことである。 

けれどもその悩み時。私の目線はどこか遠くを見ている気がする。そして 

その目線のせいで少し顎が上がっている様に思うのだ。 

おっ！これはリフトアップ効果あるかも知れん、などと思った。 

一番美しく、とはなんだろう。それは明日を見つめる、未来を見つめる自身の 

目線にこそあるのでは無いだろうか？！ 

写真は昨日私を訪ねてくれた友人たち。皆、明日を見つめて今日を生きてる。 

それがとても嬉しかったです！ 
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愛を持って接すれば、きっとどんどん良いことが起こるはず！！ 

さて、再び始まった全社員面談！さーどんな話が出てきますことやら！ 

 

今日は 3月 19日木曜日！明日からは三連休である。なんか知らないが、 

本当に日本はよく休む国になった。これでまた、残業時間も減らせというのだから、 

経済成長は起こらないはずである。 

私の方は 3日間、万協フィギュア博物館の片付け兼店番で 3日間みっちりと 

働き続ける予定だ。みなさんのお越しをお待ちしている。 

こちらは製薬会社の中にある博物館なので、衛生環境抜群なので、こんな時こそ、 

ここにくるべきだね！ 

というわけで、コロナで娘の結婚式も旅行もなくなった私はひたすら働くわけである。 

昨日からは再びの全社員面談が始まった。 

災い転じてなんとかというわけで、この出来た時間を社員との対話に使うつもりだ。 

愛を持って接するときっと社員との間に信頼が増すはずだと私は思う！ 

ふるさと村ネコたちとのコミュニケーションで私はきっと優しくなっている 

はずだからである！！ 
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小さな幸せを春に見つけました！私は、恋のバーレーンダー！さー働こう！！ 

三連休だもの！ 

今日は 3月 20日の金曜日。春分の日の金曜である。今回はハッピーマンデーでは 

ないのだなあと思う。私はこの３日間、万協フィギュア博物館で店番である。 

本来なら結婚式、旅行と忙しい日々だったのだが、楽楽な毎日となった。 

どこまで走れるかわからないけれども、とにかく頑張って生きてみようと考える 

今日この頃だ。 

休みたい人は休めばよい。 

私はずっと走り続ける。 

その時に見える景色と。横に並ぶ人を楽しみに。私は生きようも思う。 

人の生き方はそれぞれ、人生いろいろである！ 

今日はたくさんの来客があった。私のし日常は、そうやって戻りつつあるのだ。 

皆の経済が厳しい中で、沢山のうがい薬、消毒剤を作れている万協製薬は忙しい中 

でも幸せなのだと思う。 

夜 8時まで来客対応をした後、慶子さんと一緒に二人焼き肉にいった。 

こういうのは初めてで、あー楽やな！という話を二人でした。 

こういう小さな幸せが私を救っているのだなあ！ 

と私は思った！！ 

この３日間はフィギュアの整理に没頭しまっする！！ 
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ニャンとニャンとで三連休中日なのだ！ 

今日は 3月 21日土曜日、三連休の中日である。私は万協フィギュア博物館と 

五桂池ふるさと村で働き詰めである。おかげさまであちこちでリゾートの 

休止が続くことで、こちらには多くのひとが訪ねてくれている。 

今日などはロッジは満員である。 

五桂池ふるさと村バーベキューは野外なので、コロナの影響を受けにくい。 

動物園はあるし、ドッグランは有るし、産直市場は有るし、いちご狩りはできるし、 

カヤックにボートに釣りにとこんなに楽しいところに来ないのは損ってもんですよ！！ 

というわけで私は昨日、慶子さんと万協フィギュア博物館を徹底的に片付けた。 

そのあとは、二人でくら寿司に行って幸せな時を過ごした。本当は明日が長女の 

結婚式だったのだけれど、それも延期となり私は今日、明日ともにフィギュア博物館で 

店番である。 

みんな遊びにきてね！！ 

今日の写真は芸を教えるビビとベルである。バンザイ抱っこの顔が一番可愛いと 

思うのは私だけだろうか？ 
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我が家の梅が咲いたよ！もうすぐ春ですね！！ 

今日は 3月 22日の、日曜日。三連休の最終日だ。 

万協フィギュア博物館も五桂池ふるさと村も大賑わいである。 

ロッジは満員だし、食堂も大忙しだ。 

つくづく思う。 

こういうときは田舎は良いね。都会にいるとコロナの感染に怯えて 

暮らさないといけない。 

ところが、田舎だとそこの心配が少ないからだろう。 

 

本当は今日は長女琴子の結婚式なのだが、7月に延期に、なった。感染を 

心配するよりスッキリ延ばした方が良いと思うのである。 

私達の長期旅行のキャンセルとなり、私は今週びっちりとフィギュア博物館の 

片付けに没頭できることになった。とにかく、思いっきり片付けるのだ！！ 

こう言ったことも心のユトリズムがなければ出来ない。やはり余裕を持って 

生きないといけないと、つくづく思います！！ 

今日の写真はうちの庭に咲いた梅の花と相変わらずビビとベルのジャンプ 

最長記録に挑戦している私である！！ 

貴方もどうか多気町に遊びにおいでよ！ 

 

 

 

 

3/23 

 

やれる事をぜんぶ！一人でできることはひとりで全部！ 

それが私のポリシーだ！ 

休みはオワッタ！サハ、ハタラコフ！！ 

今日は 3月 23日！快晴の月曜日だ。春ですね！本当に春ですね！ 

恋をしてみませんか？！ 

というわけで春だ。春の遅い欧米は今頃コロナの渦であるが、 

我々はそろそろ日常に回帰したい！、回帰大作戦である！！ 

今日は三連休明けの月曜日だ。 

私は旅行がなくなったので今週は万協製薬の中にあるフィギュア博物館で 

片付けに没頭しようと思う。 

この連休中も毎日 8時間ペースで働いた。昨日などは 13時間ぶっ続けで働いた。 

今の私の会社はものすごくたくさん人がいるので私一人で動くことはほぼない。 

しかしながら、自分でも動きたい。 

そういう時に、このフィギュア博物館は私のカッコウの巣になるわけだ。 

やりたいことをぜんぶ！やれることは一人でやる！これらが私のポリシーである。 

そこがあるからこそ。みんなともやれるのではないかな？！ 

というわけで今週もがんはって行こう！ 

貴方はどんな 1週間にしたいですかな？！ 

 

 

 

 

【万協製薬】松浦信男のメールマガジン 2020年 3月 30日号 

 

皆さん、こんにちは。万協製薬の松浦信男です。 

引っ越し！引っ越し！今日もお引越し！ 



ということで今日は 3月 30日月曜日、毎日やっている引っ越しも期限はあと二日！ 

社内ロングバケーションからの引っ越し作業。 

なのに昨日は牡蠣食べ放題に行き、今は朝ドラの第一回を見ている。 

調子こいてていいのか？！松浦！立て！立つんだ！信男！！ 

そしてコロナに打ち勝とう！ 

 

それではお知らせです。 

 

 

 

【第 28回みそか放談】 

2月 29日より下記日程に変更になりました。 

第 28回みそか放談テーマ 

「新田先生になんでも聞いてみよう！教育！天皇制！憲法スペシャル！！」 

 

日時：2020年 5月 31日 午後 7:30～翌午前 1:00（予定） 

 

場所：伊勢おかげ横丁 海老丸 

    ◆ＭＡＰ 

http://www.bankyo.com/arc/20160905map.pdf 

     （〒516-8558 三重県 伊勢市宇治中之切町５２） 

 

料金：1,000円 

 

非常におもしろいトークが繰り広げられると思いますのでお見逃しなく！！ 

 

当日お越しいただけない方も、Youtubeで配信いたしますので 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/ 

をチェック。 

 

詳細、変更等は下記にてご確認いただけます。https://www.facebook.com/misokahodan/ 

 

●リアマツテレビ 「第 28回みそか放談」 予告 2020/2/17 

https://youtu.be/nRpzHZZn_mA 

 

●リアマツテレビ 「第 28回プレみそか放談」 2020/2/17 

https://youtu.be/S1gzw4kbiCA 

 

 

 

 

【新発売 まごコサミンクリーム A】 

待望のまごころスキンケアシリーズ 新商品が発売されました。 

グルコサミン（保湿）成分を配合した保湿クリームです。 

香りはラベンダーの香りです。 

お風呂上りに、寝る前に、またスポーツ後にも使っていただきやすいように 

メントール配合でさっぱりとした使い心地になっています。 

ぜひ、お試しください。 

万協ネットショップ楽天市場店 

https://item.rakuten.co.jp/bankyo/10000064/ 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F20160905map.pdf%3Ffbclid%3DIwAR1t1JgX1QYYEAzvikbCYdfrT9PuWOHlYQhm7yPe7zNEUrYGjGpOS0nNn5Q&h=AT0JSkk8R0dBypFLz84ud1XeiJlOP4q_Tljb99qVsfMiVUt6RCru0LatTdTmUlEysK99FbTGS_UvzaiCeo_iNp_3j3Jg7BUaQOiSZIVVpfL-f3bK3lrVAIMXQXYJNAgi3lY7kw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2F%3Ffbclid%3DIwAR1P23Oat9PlK7_iHIUXNklQ89hZ0O8skXKtb5cOZwvXtxfH1DrmYtHORpg&h=AT0kqnJtH2D-DL1LSjdx9PVMlYNxr7UEJKAZJAWV2qtJ1BzB7LApEM86H2gsuoLKGLG8694EOXd2_LTG8fyNmSQOwAlqwCZ19V8iodLjmX2OxUrBdYpnIc3pcBAbUSkLOlu6oQ
https://www.facebook.com/misokahodan/
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FnRpzHZZn_mA%3Ffbclid%3DIwAR1EntS_zku0tszfCNA0wOFAoe_uVIDxu9FhNseCvz3wdx618ir0GPvAvEQ&h=AT2YUm2nySroWh4l7pkgYOD-GmacjM9Blh1jAJ_dx6uaGbCNRuPt7NRTdpobUdyONEDBnHoWn_Nq69nOtYiwOp5QAVzcG6et37BCVLb3VVreEW-ohYmGTu5nLSjPqBvn4plHQA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FS1gzw4kbiCA%3Ffbclid%3DIwAR2Oc4OODMk-waKuB8kSLAE4xpSBb2SVWKXyNejRwpdZnXkE5XxPFo4CW9g&h=AT3kQysQjg5zsD34mKvI4-8FeLBguHtwNjuZNgynk7ywkGbNnGWtuS7nKxpfDYdloMjRJn9M_oWUsBkXt9gfLmAevV14TMXeajAEx655dXsv5ejhL4pLUy4-0qnaRwvVjgBT3g
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fitem.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F10000064%2F%3Ffbclid%3DIwAR1d3MzcIJF4ClS_aqtIc13yGOGk-97pqzyF6coSsRhsTOkkQ9FIFeVPN-g&h=AT1dGk0f9xe6eevJaLT0OHKZ8TVpM61leUC7GBQ23LZNcVszoCY2kMlKn7MpWSEeQ2-XzDNKTN2FhGGE4fJXp5oZuWRWbFytYLcC1x-SuHTpmCAboq0nhF97UqwEEDeTyyxAaQ


 

 ※自社サイト、Amazonへも準備ができ次第アップしていきます。 

 

 

 

 

【五桂池ふるさと村 保護ネコ姉妹 ビビ・ベル通信】 

五桂池ふるさと村の動画配信アカウントを作りました。 

五桂池ふるさと村 TVとして配信していきます。 

まずは、猫チャンネルとして猫が立ち寄る場所にライブカメラを設置しています。 

チャンネルにはふるさと村の動物たちの動画を追加していく予定です。 

皆さん見に来てくださいね。 

 

１、Youtube内で検索 「五桂池ふるさと村」 

２、猫ライブカメラ「にゃんカメ」(五桂池ふるさと村）をチャンネル登録（Googleアカウントが必要

です） 

 

さらに 360度カメラも増設 

こちらも併せてご覧ください。（たまにカメラはこけてしまいます） 

https://youtu.be/vXs3ii_jqQo 

 

保護ネコ姉妹 ビビ・ベルの画像や動画をインスタで発信中。 

ライブ中継では見れないかわいい表情やしぐさなどをたくさん配信します。 

 

１、Instagram内で「furusatomura_vivi_bell」で検索 

２、ぜひフォローをお願いします。 

 

 

 

 

 

【おたコススポンサー募集】 

2020年度開催のおたコスのスポンサー、協賛企業さま（個人の方も大歓迎）を 

募集しております。 

 

スポンサー企業さまにはステージ上でのアピールタイム、資料配布、ブース設置等を 

ご用意しております。 

来場者はＳＮＳ等を使い、世界に情報を発信したり、ブランド認知アップやＰＲの 

絶好の機会となりますので、賛同してくださる企業さまの協賛をお待ちしております。 

 

1口：5,000円 

https://www.bankyo.com/arc/2020kyousan.pdf 

 

2020年 2月末までにお申し込みいただいた企業様は、ポスター、フライヤーに 

ロゴ等を掲載させていただきます。 

 

万協製薬株式会社 FSS課 深水（ふかみず）  

TEL：0598-30-5266  FAX：598-30-5285 

e-mail：otacos.fes@gmail.com 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2FvXs3ii_jqQo%3Ffbclid%3DIwAR2yt3eYDnvn9tPJH4gXDRNfSPQ2C114QST8Ry_jv6EFjhrHI0zVvTxoRdE&h=AT3-srIuQ130pBqNz-OuCIbsJl9jWZIv6zkfD3yHKX0v5GPetwZnvleVhln8nihJxrhn6A2e1YS4wnTOXzJSh1wdWC1MzF38K9fl-Z1UWiapgQq2bRBGCBKyww0qKOBhyaH53A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Farc%2F2020kyousan.pdf%3Ffbclid%3DIwAR0m__jYd16DpYVsc52dsFej90Aj0EjvZ2SLuoy8hDwFBn8sxsGRhS4nfoY&h=AT1mvoEQIgRT9GLMt18cQ3iYSZPPic6Wm2QaBFGeHqhitF1qUdc-thaEhePvndpMYlhrI_rBJ8SzuXqv_TEFoNSYFkW6oKorJIXW3jQBSNDOmGPmh3NnGf__WOaUzbefX0dL1Q
https://www.facebook.com/pg/matsuura.nobuo.fan/notes/ag.cgi?page=MailSend&text=otacos.fes%40gmail.com


◆おたコス１０動画 

https://youtu.be/5l3VonBvaTk 

 

◆おたコス１０ダイジェスト版＆おたコス１１予告 

https://youtu.be/2D8opGgIEqU 

 

 

 

 

 

 

 

【万協フィギュア博物館ストリートビュー公開】 

万協フィギュア博物館内を観れる、Googleストリートビューが公開されました。 

館内を観ていただくことも可能になりました。 

Googleで「万協フィギュア博物館」を検索し、★で評価やコメントに感想を 

入れてもらうことができます。 

コメントには館長自らメッセージを返信させていただきます。 

 

◆万協フィギュア博物館ストリートビュー 

http://urx3.nu/MmCZ 

 

◆GoogleMAPで「万協フィギュア博物館」を検索 

 マップ上に出てきた画像をクリック 

 ※円を描いた→マークが目印です。 

 

 

 

 

 

2017年度 日本経営品質賞を同部門で 2回目を受賞を記念し 

『経営品質のススメ完全版（成果発表会）』を制作しました。 

 

組織、万協製薬株式会社の活動概要を、 日本経営品質賞アセスメント基準書の 

フォーマットに則り、 組織プロフィール、７つのカテゴリー、活動結果の観点から 

まとめた 申請書完全版！！とアドバイスビデオがセットに。 

さらに、万協製薬成果発表会参加権と経営品質賞についての 

質問権が付いてきます。 

 

限定 10名様限りです！お申し込みはお早めに！ 

 

 

【内容】 

 

1.【CD-R】2017年度万協製薬経営品質申請書、解説書、 コミュニケーション集 PDF 

版 

 

2.【DVD】経営品質申請書記述ガイド（約 4時間） 

 

3.【DVD】日本経営品質賞授賞式 記念動画（2009年度、2017年度） 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F5l3VonBvaTk%3Ffbclid%3DIwAR1BaZ4FQ0pj6pmfmSwwe--WeRrGS3-mlh-5RiC2v5VEQNVHW3hd6FUBGMw&h=AT25pFrBlsDYRKv3qOBeU3QLECVau-_gktW0pDVpfB8oFuxp9seFjBj3yAeVl3Y7T4eIiCy2_CdDLnKc1XP2W4x19WJd1VHupwt_wppdO8kTSQaX5XJ6I2Cbi2c7sX85qW-RE8UZGbRBWh_r-8Q
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fyoutu.be%2F2D8opGgIEqU%3Ffbclid%3DIwAR1Th7mklOdHxrw0xPdS3LPNbRq767FReeEmcc1mUamAcEUcSLKaL8IjFQ8&h=AT2UGCCHia9V-EIkHgZgGWkhfSGojyFoML_c82ri90XY3PlNy_t0cKJ345GVE9OKf-8HMAN0CELhwSX5Yb3UhIu4hXXhPHuw_3vvjlTjOXrGwx-2d-ExDRuWHg1RZkhIwqEcsA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Furx3.nu%2FMmCZ%3Ffbclid%3DIwAR1WIWT-fhIArnTzUfJ0E6d_wJLc2GuNA2ba7jVSKDAThwjLFXUqizQQyD0&h=AT34NM75pjQQY5KEhs8eLA4ALsVw3xFwPOSA3bwPqvyorOw15Cjnxe6_38P2qTsGQXm9JL7JZvHSmykU2lcLZWmgTaShWnPyqUmJpVOYE-DStkzq1C_KVdCtWJvnOTtTCaAHMw


4.【DVD】2017年度 万協製薬成果発表会※特典として【CD-R】スライドデータ 

 

5.【書籍】2009年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

6.【書籍】2017年度日本経営品質申請書（要約版） 

 

7.【書籍】 人に必要とされる会社を作る 

 

8.【CD-R】 松浦信男全発言集 1996年から 2017年度版 

 

9.【DVD】会社経営における「アートとサイエンス」「クオリティーとカルチャー」 

の両立性について 

 

10.貴社および弊社の経営や日本、地方経営品質賞に対する質問票 

 

 

【特典】 

 

11.CD-R】メディアアーカイブ集 

 

12.【DVD】万協製薬テレビ放映集 

 

  ※こちらは申し込み一口につき１組サービス提供します。 

 

豪華 12点セット、ぜひお申し込みください。 

 

◆万協ネットショップ 

http://bankyo.ocnk.net/product/85 

 

 

 

 

私の講演は YouTubeの、バンキョーTVにて無料公開しています。 

どうか、ご覧ください。 

■BNKYO TV（BTV) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■「Bankyo TV」（Live中継・過去の動画） 

●過去の動画 (YouTube) 

https://www.youtube.com/user/BANKYONOW/videos 

 

■万協ネットショップのご案内 

http://bankyo.ocnk.net/ 

 

■万協ネットショップ（楽天市場）のご案内 

http://www.rakuten.co.jp/bankyo/ 

 

■講演会スケジュールのご案内 

http://www.bankyo.com/about/lecture.html 

 

■万協写真館のご案内 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2Fproduct%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2ueqkU-D8kZFNsWYJlF85s1AT9Nj2hw5NFmXC-bMeeF8yU6BQ4PaDNVSw&h=AT0G5pgffR-qXV5CHvRAAYKEdClsdhVMl-dVAUfcwJgWrz37jrG5mkjaro17r4guOotKkYDSTOzEMmsnAp7u_zZBwrBXZ-lu7b8xwrvH5MCof5pWgWNiN_jKV0xquuEjpS7Jvw
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3GZSR6v3crL018zlhPxNl70gu2A9Jl4DZrNbtCfBTmYgRe1tRK2fSOqJg&h=AT0hPrE2qxnosonG6HGzMezBN1RwT1zUXlcSwl7RqhQ8DnPxsapqfD5jWeHJoit73-FsQ16l9d6vZFzeoeNSCmRNggm2rr4l6-NIc8CJzXAyluqfi6BUu1AbljcVDSW8FPg78Q
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fuser%2FBANKYONOW%2Fvideos%3Ffbclid%3DIwAR3QA86X2-XDPN8ahQF715uIuSIcJtlnkS3u2L8GLhRnHRkUcZbgnCUbtFk&h=AT0TH6jSACEJjWbrxlmcsLMrUzvcFm4NHlvahgmjuUGhgq8QfIDwvDetkIGf3-kI9uxk-PN56nHEvdkktT7lwVi0f80gT84GFyEitrwDsNv0bFuwDplfg_7MySdJy0iMGy9pxQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fbankyo.ocnk.net%2F%3Ffbclid%3DIwAR2UWAMKeW-ULXJgIXgwNCy0s5sPCS3P5lWGYcBuea6dPtr4boq3bY3r8jc&h=AT2dQ59Ax-Llg-V8U_Xrj-fee2WLEWV_b1ty5BJC3KCrlzREWfRCv8gB64BTLZS2rnb1EjrcLLy9Ep1pjDxBgC7B2VtU5DFDPGRapCC9ZYQwS6Z-oeFYgCzw3BGlhVU5MGJt1w
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.rakuten.co.jp%2Fbankyo%2F%3Ffbclid%3DIwAR3VMIhYbmue3GnjhE-L5zi-ai955Vk8jWjXnCjHRupqRw7vB3V-qRZCabQ&h=AT0VZtSgFuBaXw64-GHDhK2CsZ7k5ebwpHxBNk2wEwNSR4MN_4Hz9k1WyYPvwOshShqU_ocx-njpOhESSXxLdBs5AFUR0OrKyh4y14W3UIMY_F3eRzmis47glU7WuxSOqa-ddA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fabout%2Flecture.html%3Ffbclid%3DIwAR2wazLRjsiv1RsAjdKQwXic2woL7BqkHrx0o1Akh9JJbFg-ocXenGRtlYY&h=AT2rrWo3SejyEtkhXkmFtIGF5DVX20bINWVK6M7zo8ni13JM3HWcv9axw8eo5mNzvclFhINfkhVO5tRGc8kdXkEkCjCG4mKlk6yDcQ0vQlQhCosnT3M_aox79g-5m3HssurITw


http://www.bankyo.com/figure/ 

 

■万協ホール貸し出し 

http://www.bankyo.com/hall/ 

 

 

 

ここからは盛りだくさん過ぎる 1週間のブログです。 

どうぞお楽しみくださいね！ 

大切にみなさまにとって素晴らしい週になりますように！！ 
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自身の休暇なのに毎日毎日会社に行く私！それこそ仕事中毒であるね！ 

 

今日は 3月 24日火曜日である。 

私は、旅行に行きそびれたために、1週間のオフである。そこで敢えて 

仕事をせずに休日として過ごしてみてはどうか？という気持ちになった。 

とはいえ、今私が一番したい事は万協フィギュア博物館の片付けなので、 

結局は毎日出社して、フィギュアの片付けを朝から晩までやっているのだ。 

 

万協フィギュア博物館はこの春で開館して 6年になる。毎月のように 

コレクションを充実させてスペースを拡大してきたが、もっと見やすく、 

もっと整理されたものにずっと変えたかった。そこで私は今回、30000点の 

フィギュアをジャンル別に分類することにしたのだ。 

正月からは書斎の片付けに奔走して、今はフィギュアの片付けである。 

 

まるでやっている事は、隠居老人だが、これをやっているとどんどん新しい 

アイデアが浮かんでくる。現代は便利なので、すぐにメールや電話でその 

アイデアを実行出来る。 

これは良いなと思う。 

まさしく社長ぽい仕事ぶりである。 

一人でクリエイティブな事をやり続けるとそれは仕事にも良い影響を与える。 

そういうものなのである。 

これが出来るのもコロナのおかげ。 

何も悪いことばかりではないねえという気持ちなのだ！ 

 

来月からはまた徐々に忙しくなってくるだろうから、今のうちにクリエイティブな 

自分を取り戻しておくのだ！！ 

写真は昨日届いたカイカアワードを紹介する雑誌。 

はるか昔のような気がするがまだ 2ヶ月前のことだった。ちなみにこのクロックスは 

我が社の総務部が昨日から採用した室内ばき。 

これはリラックスするね！！ 

 

 

 こればっかりは仕方ない。これで良いのではないか？！ 

 →https://news.yahoo.co.jp/pickup/6355069?fbclid=IwAR1B_vSNkyZBnh-

vtMrTPJ60txkVPvfLv2_8MBa0-wH1I83q8FAo3oAzJ9I 

 

 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Ffigure%2F%3Ffbclid%3DIwAR3vF332Wztg2itrF31aCw6jvNfnHl3nuWJzcb9bwA_UjbUI6XSHUeD7_3g&h=AT1VI5cXX2A8hINnmle1yD_7zsyQawULc383Ku_xtyfhkvL98uzRpTswpnDJA-d2mrpChQGhgOo2UWFLZ_M18bSCLB_eM176w3fyghfRuOdcjbnZ4tHnnqMx3SSaX6_myivJdg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.bankyo.com%2Fhall%2F%3Ffbclid%3DIwAR223oHduwxBpJ_JARpQsZ74qJSB-MkQYIweKtDNFT5yXLl7Vqx8gxZghqI&h=AT20NNv1Rm0Z28B3ZdkiKMX-6AzRBXSUSTnf4hBqy5vyhqPFsAZ-yFMXpAA4sxMU6kzBF-e1p5kmTzuE-GgKWFua_P_e9lQMsrrk6rNOdxT-RdQ0oGj5k_jvFJNLogM4oNXL4w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6355069%3Ffbclid%3DIwAR2sYFUDiCjVRaoLaXdztaa38m1iFQiJDdL_jjv91CXnNbgHhgLXNRKu4mY&h=AT29Osp46vh4WU5GXuQZw2yVv2YhtfZmH9kSjlSyOwgnWvIIficVJOOgZC18wwCN1MwsWTmip_uuBKmu8G6aiLx6KVTrGQj8P4kntpvAsqxMrcqFjsn449yAPHqToaGHQ7fi3A
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fpickup%2F6355069%3Ffbclid%3DIwAR2sYFUDiCjVRaoLaXdztaa38m1iFQiJDdL_jjv91CXnNbgHhgLXNRKu4mY&h=AT29Osp46vh4WU5GXuQZw2yVv2YhtfZmH9kSjlSyOwgnWvIIficVJOOgZC18wwCN1MwsWTmip_uuBKmu8G6aiLx6KVTrGQj8P4kntpvAsqxMrcqFjsn449yAPHqToaGHQ7fi3A
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 物を作り出すという事はこういう事なのか、と思い当たるようなエピソード！ 

 是非読んでみて。 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20200324-00010001-php_s-

bus_all&fbclid=IwAR1EICb_ZwTQkgB-x0kl_nfS3Ue0iwUhMcksHmWJlBuCH7p-Sw6H4voZ3YI 

 

 

桜の咲くまで秒読みだね！私は社内で絶賛休暇ロングバケーション中なのだ！ 

 

今日は 3月 25日水曜日。今日くらいから本当は春休みなのだろうか？ 

今年は長い春休みといった感じでありますね。我が家の周りの山のウグイスも 

今が春というばかりに鳴き始めた。これを聞くと、春だなあ！と私はいつも思う。 

しかし今年はコロナの影響で。オリンピックが 1年延期になったり、いろんな 

イベントが、中止になったりして、春のほっこりとした喜びが少ないように思う。 

貴方もそうだろうか？ 

 

私も今週は、旅行がキャンセルになったので、1週間の休みを貰った。一番やりたい事で、 

外に出ない事と言えば、万協フィギュア博物館の片付けに違いない！という事で私は 

普段のように万協に出社して、フィギュア博物館の片付けをやっている。 

最初は少しだけやるつもりだったが、すべての棚を自分で並べ直すという暴挙に及んでいる。 

 

これがまあ楽しいけれども大変で、一つの棚を並べ直すのに 4時間くらいかかる。 

このままで行けば一体どのくらいの時間がかかるのだろう？と私は怖く！なった！ 

しかしこれはやっていてとても楽しい。よくミュージシャンが昔に作った歌を録音し直すように、 

新しい解釈で博物館をリニューアルするのである。 

世界にどのくらい博物館があるのかわからないが、このくらいの大きさの博物館の収集と展示を 

たった一人でやっているのは世界で私くらいではないかしらん！と思った。 

 

それと昨日気づいた事だが、私に声や相談を掛けてくる社員が一人も居なかった。メールに 

よる報告等は、あったがそれ以外は何もなかった。というより博物館の電気も勝手に消されて 

私が博物館にいる事すら、気づかれて無い始末であった！ 

あれ？という事は、私居なくて、いいやん！と言うことがわかった訳である。 

 

子供の進学も決まり、会社の経営についても皆が自分で考えて行動するようになっているのだ。 

少し寂しいけれど、これはこれで良いことなのだと思う。 

^_^では、私はこれからどうしよう？！ 

そろそろ次の道に進めと神様が、教えてくれているのかもしれないね！！ 

 

今日の写真は、そんな並べ直した棚とご満悦の私と先駆けの咲きかけの万協桜！ 

春はもうそこまで来ているね！！ 
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来る人、去る人、さまざまな春！ 

 

今日は 3月 27日の金曜日、私は今日、明日と娘の引っ越しで出張である。 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200324-00010001-php_s-bus_all%26fbclid%3DIwAR25HDX5sQiQO6f4zA5sM2C1hZcZvc24yKry5QLleaSU_-xxCUVKAXlnARk&h=AT1Bc0qI4w02m9FueYS8SRUee_ijrx-xcSo1_EEDg-iTi6ErQbiQub0soniDyTIqfCyGoUFSJoFqA_AyJ5n70gy2oaDTNiN6G8nk_oezMq4fxp6cLwomFgYm5JMwnySrfE_X8g
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200324-00010001-php_s-bus_all%26fbclid%3DIwAR25HDX5sQiQO6f4zA5sM2C1hZcZvc24yKry5QLleaSU_-xxCUVKAXlnARk&h=AT1Bc0qI4w02m9FueYS8SRUee_ijrx-xcSo1_EEDg-iTi6ErQbiQub0soniDyTIqfCyGoUFSJoFqA_AyJ5n70gy2oaDTNiN6G8nk_oezMq4fxp6cLwomFgYm5JMwnySrfE_X8g


1日に予定されていた入学式もコロナの影響で無くなってしまったのだが、 

久しぶりに娘に会えるのは嬉しいことだ。 

 

3月もあっという間に終わる。しかしなんかだか、こんな風にいろんな気持ちになった 

一月は珍しいだろう。貴方も同じかもしれない。人類にとって未曾有のウイルスの 

パンデミックという物を受けて今、世界は縮み上がっているからだ。 

ここのところは、若者の感染死亡者も出て来て、高齢者だけが重篤になるわけでは 

無いと言う例も出ているからだ。 

 

もちろん、それは率としては少ないのだけれど、21世紀の世の中になって、 

まだこんなことが起きるなんて思わなかったからだ。 

今、私達にできるのは自身の免疫力を上げることと、出来るだけ人との接触を 

避ける事だけである。 

 

一つ目は出来ても二つ目はなかなか難しい。 

東京がロックダウンしなければいけない状況になるかもしれないのだ。人口が集中して 

いるのだから仕方ないと言えば仕方がないのだが、これが長引けば、内需型に傾いている 

我が国には極めて厳しい状況が訪れるだろう。 

 

何せ人と接触が難しいのだから、これはおいそれとどうかするわけにはいかない。 

中国の例をそのまま信じる訳にはいかないが、ある程度は都市の封じ込めは有効だと思う。 

しかし日本だけでは終わらない。 

感染のピークを抑えて、世界が冷静になるのは果たして何ヶ月後だろう？ 

下手をすると今年の夏くらいまで持ち越すのでは無いだろうか？ 

 

そうなったら、我々の暮らしはどうなるのだろうか？と考える。しかし、人類の英知は 

きっとこれらを超えられる筈だとも私は思うので今は耐える時なのだと思う。 

今週ずっと行ったフィギュア博物館の片付けをやりながら私はもっと冷静にならなければ 

いけない。と心に言い聞かせた。 

 

考えて見ればこの 3ヶ月間、私がやっているのは、片付けばかりである。 

何か良いことをと思いながら、やっているのは片付けばかり。それでも前に進む気持ちは 

無くしてはいない。 

きっと本当の春がくる日は近い、そう信じて生きようでは無いか！！ 

 

写真はそんな会社に来てくれた人たち。万協製薬とフィギュア博物館は、 

清潔なので大丈夫ですよ！！ 

 

 

 

3/27 

 

そして生活は続く！また前を向いて生きよう！ 

 

NHKテレビの朝ドラスカーレットが好評のうちに終了した。 

ドラマは 3つの別れを主人公が乗り越えていくというものだった。第一にちちおや、 

第二に夫、第三は息子だった。その辛さがありながらも強く生きるヒロインに深く感動した。 

 

まるでハリウッド映画の風とともに去りぬのヒロイン、スカーレットオハラのようであった。 

同じ名前からそのインスピレーションを得たのかもしれない。 

 



私達は長く生きるほど多くの別れを経験する。それでも私達は生きていかなければいけない。 

その時に心を支えるものは自分が人生を賭けてやりたいことだ。とスカーレットを、半年に 

わたって語った。 

 

とても良いドラマだったと思う。 

来週からはこせきゆうじさんのドラマが始まる。 

こちらも楽しみだね！ 

外に出られないけど、中で楽しめることはあるね！！ 

どうか良い週末を！！ 
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 びっくりするほど面白い話！是非読んでみて！ 

 →https://headlines.yahoo.co.jp/article?a=20200327-00036810-bunshun-

ent&fbclid=IwAR3UOw0NOJ5lDhqRzdZLJmvWmIWgFzyk2nEj0D8Z9ymIVTXx7j7qNL8Jogc 

 

 

私達にできること、私達にしか出来ないこと！ 

 

今日は 3月 29日日曜日、ここのところはずっと雨である。 

毎日のように二人の娘の引っ越しを私と慶子さんは続けている。 

そろそろ疲労がマックスというところだが、こればかりは、私達にしか出来ないことだ。 

 

バタバタしているうちに引っ越しやさんに頼み損ねたからである。 

雨が降るとこの引っ越しがとても嫌な感じになるのだ。 

 

しかしながらあともう少し、頑張ってみたいと思う。 

子供たちと話していると、つぐつぐこの子たちのために私達は生きているのだと思う。 

子供のためなら、どんなことでもしてあげたい。そんなふうに思う。 

だから子供に苦労するのは、とても幸せなのだと思うのである！ 

 

今日の写真は、久しぶりに会った、ネコたち。母親のお腹がまた大きい気がする！ 

今度こそ必ず、去勢しないといけない！！ 
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 これはまさにあっぱれ！パチンコに行く人をとがめられないこの国のギャンブル依存にこそ、 

 ギャンブル集団感染と言えるね！ 

 →https://news.yahoo.co.jp/byline/mizushimahiroaki/20200329-

00170269/?fbclid=IwAR39vJB3nvf5_w1yZNYvzTo6YHdSXJclOQ3u_1h4HVkNmh_N5zGTEK5bafo 

 

 

引っ越し！引っ越し！今日もお引越し！ 

 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200327-00036810-bunshun-ent%26fbclid%3DIwAR2_qFhkhmeP7A8RDQ-AWlvb0pRENOXD0gTb2H7hihzOzae6FL41n269Nhg&h=AT1LUIRpUZik9Fa0il-DR8WlLU3VfsttLtqWaXgAvj_7fa35sECV3JZ6754eqv-SRrVLrgdbw_oMjxs6Hn2eqBlRedEBgE5SvAfeNblDh2K199zbCfyg1pQkL0YnKRilrB1C0w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fheadlines.yahoo.co.jp%2Farticle%3Fa%3D20200327-00036810-bunshun-ent%26fbclid%3DIwAR2_qFhkhmeP7A8RDQ-AWlvb0pRENOXD0gTb2H7hihzOzae6FL41n269Nhg&h=AT1LUIRpUZik9Fa0il-DR8WlLU3VfsttLtqWaXgAvj_7fa35sECV3JZ6754eqv-SRrVLrgdbw_oMjxs6Hn2eqBlRedEBgE5SvAfeNblDh2K199zbCfyg1pQkL0YnKRilrB1C0w
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fbyline%2Fmizushimahiroaki%2F20200329-00170269%2F%3Ffbclid%3DIwAR1mZsPoaneRa7c8InM2KgMgHR2CE5GsnHC4DUsbI9pOmEuZzwEt_0B1I2M&h=AT00ZkQetaZbO0yEQiw27SeyRhWcuW5YEzumaRjVJfyZ1PQSeohGRY7cgw8kHEXfiZmNGBTwnGqkXZrvgg5pvXrDOgPI0BjDpFlq3KB6azDA06N6NUjKGYksNNTCV-0ox5teFA
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnews.yahoo.co.jp%2Fbyline%2Fmizushimahiroaki%2F20200329-00170269%2F%3Ffbclid%3DIwAR1mZsPoaneRa7c8InM2KgMgHR2CE5GsnHC4DUsbI9pOmEuZzwEt_0B1I2M&h=AT00ZkQetaZbO0yEQiw27SeyRhWcuW5YEzumaRjVJfyZ1PQSeohGRY7cgw8kHEXfiZmNGBTwnGqkXZrvgg5pvXrDOgPI0BjDpFlq3KB6azDA06N6NUjKGYksNNTCV-0ox5teFA


ということで今日は 3月 30日月曜日、毎日やっている引っ越しも期限はあと二日！ 

今日も今日とて、私達二人の引越し隊は、頑張っている！ 

ようやく長女琴子の部屋は片付いた。 

 

あとは慶子さんと栄衣子の津の部屋だけである。今日は午前中、明日は午後からしか出来ない！ 

つまりはタイムリミットはあと 1日というわけである。 

なのに昨日は牡蠣食べ放題に行き、今は朝ドラの第一回を見ている。 

 

調子こいてていいのか？！松浦！立て！立つんだ！信男！！ 

 

というわけで、写真はきのうのかき！ 

浦村のモンキー！美味しかった！！さー頑張るぞ！！ 


